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Вступление. Как Найти Волю Бога. 

В 12-ом (двенадцатом) стихе Евангелия от Луки 5:12 сказано: «Когда Иисус был в одном 

городе, пришел человек весь в проказе и, увидев Иисуса, пал ниц, умоляя Его и говоря: 

Господи! если хочешь (если на то будет Твоя воля), можешь меня очистить». 

В данном стихе Писания Доктор Лука говорит о человеке, который был «весь в проказе». В 

отличии от других мест Писания, где сказано, что человек имел проказу, Лука, будучи врачом, 

дает более детальное описание болезни.  Даже сегодня люди имеют различные физические 

состояния здоровья, которые считаются неизлечимыми. Но это было не только физическое 

состояние, в котором не может быть оказана медицинская помощь, – что само по себе 

является смертным приговором, – но это также было состояние изгнания из общества, когда, 

человек, будучи выброшен из общества, был лишен прав иметь общение с семьей и друзьями. 

Иными словами, такая болезнь – это живая смерть, и данный человек имел случай последней 

стадии такого заболевания. Человек был весь в дьявольской проказе и это было ужасно. 

Однако Писание говорит нам, что этот прокаженный человек нашел Иисуса. Вы понимаете, 

что он уже начал двигаться в правильном направлении, если он нашел Иисуса? И он что-то 

сказал Господу. Что он сказал? Он сказал: «Если хочешь (если на то будет Твоя воля), 

можешь меня очистить!» 

Миллионы людей, верующих в Бога, и имеющих какие-либо физические недуги (и болезни) 

находятся в таком же духовном положении. Без преувеличения, я могу назвать целый ряд 

деноминаций, которые занимают сегодня такую позицию. Есть миллионы людей на земле, 

которые верят в Бога и имеют какие-либо физические недуги и хотели бы исцелиться. И если 

бы вы услышали их молящимися, их молитва звучала бы идентично молитве этого человека: 

«О, Боже, я знаю, что Ты можешь меня исцелить ...», но потом, что эти люди обычно 

добавляют? – «... если Ты этого хочешь (если есть на то Твоя воля)». Или мы можем 

использовать перевод King James Version («Перевод Библии Короля Иакова») в котором 

сказано: «если есть на, то Воля Твоя». Но это тоже самое, если бы мы сказали «... если Ты 

этого хочешь». 

Итак, что Иисус сказал? Что Он сделал, когда этот человек весь в проказе сказал Ему: 

«Господи, я знаю, что Ты можешь меня исцелить, если захочешь (если есть на это Твоя 

воля)». «Если на, то есть воля Твоя»? В 13-ом стихе говорится: «Он (Иисус) простер руку, и 

прикоснулся к нему». Данное действие говорит нам об очень многом. Этот больной человек 

не напоминает ничего к чему бы вы хотели прикоснуться. Его кожа трескается и сочится (от 

гноя), он выглядит ужасно. Скорее всего он плохо пахнет. Иисус простирает руку к 

приближающемуся к нему человеку и что он говорит: «Господи, я знаю, что Ты можешь меня 

очистить от этой ужасной болезни, если хочешь (если есть это будет Твоя воля)». Иисус 

простирает Свою руку, возлагает на его сочащуюся от гноя плоть и говорит: «Хочу (в этом 

есть Моя воля), очистись!»  

О, Слава Богу! Что Иисус сказал? Он сказал: «Хочу (в этом есть Моя воля), очистись!» Это 

означает: «Будь чист!» И что сразу же произошло? «И тотчас», сразу же, эта проказа, живая 

смерть, эта неисцелимая болезнь, «проказа сошла с него», и он был исцелен. Слава Богу! 



Вступление 

2 

Верите ли Вы, что это произошло на самом деле, и что это произошло именно так, как это 

здесь описано? Это не сказка. Этот человек жил. Он встретил Иисуса и говорил с Ним. Он 

видел Его. Это исторически – достоверное свидетельство. А в чем для нас заключается Благая 

Весть? В том, что Иисус вчера и сегодня (и вечно) тот же. 

Что если кто-то пришел и пал ниц перед Господом сегодня? Нашел Его и сказал: «Господи, я 

знаю, что Ты можешь исцелить меня, если захочешь (если есть на то Твоя воля)», что Иисус 

сказал бы им? Если бы Он не сказал бы им тоже самое, что Он сказал этому человеку, то это 

означало бы, что Он (Иисус) изменился или что Он лицеприятен. Но этого не может быть, т.к. 

Библия говорит, что Он (Иисус) не изменяется (Книга Пророка Малахии 3:6) и Он не 

лицеприятен (не смотрит на лица) (Книга Деяний 10:34).  Если Ты веришь тому, что говорит 

Библия, то тогда ты должен верить, что любой человек, который задает такой вопрос, где-

либо на земле, получит тот же самый ответ. «Господи, я знаю, что ты можешь меня исцелить, 

если Ты этого захочешь. Господи, пожалуйста, если есть на то Воля Твоя». Мы должны 

верить, что любой человек, который обратится с такой просьбой к Нему, услышит ответ: 

«Хочу (на это есть Моя воля)! Очистись!» 

Что Господь ответил? Ответил ли Он, когда-либо: «Нет, не хочу (или на то нет Моей воли)»? 

Вы никогда не сможете найти ответ: «Я не хочу (на это нет Моей воли)», – в ответ на просьбу 

об исцелении. 

Чтобы какое – либо утверждение считалось Библейским, что должно быть основанием для 

такого утверждения? Библия! Есть люди, которые считают, что мы заблуждаемся и им не 

нравится, то что мы учим об исцелении. Они учат, что не во всех случаях воля Бога в том, 

чтобы человек исцелился. Но где тогда вы можете найти такой стих из Писания (Библии), на 

котором такое учение строится. У нас есть стих из Писания, который говорит, что, когда люди 

спрашивают: «Я знаю, что Ты можешь, если захочешь (на то Твоя воля).» И Иисус отвечает 

им: «Хочу (на то есть Моя воля)!» Где вы можете найти стих из Писания, в котором Иисус 

отвечает людям: «Не хочу (на то нет Моей воли)». Вы не можете найти такого стиха, так как 

такой стих не существует. 

Несмотря на это, мы можем найти много больше людей, которые утверждают и не верят в то, 

во что мы верим. Еще миллионы и миллионы Христиан верят, что «Иногда Его (Бога, Иисуса) 

Воля Исцелять», а иногда «Нет», и таких Христиан много больше чем тех, которые верят в 

истину. Я никогда и нигде не читал, что Он (Иисус) сказал: «Я не хочу (на то нет Моей 

воли)». А вы? Вы можете показать мне место из Писания, или сказать где такое место из 

Писания находится? Я читал Писание много раз, и никогда не видел, где Иисус сказал 

человеку: «Я не хочу (на то нет Моей воли)». Наоборот, я вижу очень ясно – и это не 

единственное место Писания, где Иисус сказал людям (человеку): «Я хочу (на то есть Моя 

воля)!».  

Поэтому – это есть и мой ответ. Я полностью удовлетворен. Если Он сказал нам: «Я хочу (на 

то есть Моя воля)» – в то время, то тогда Он скажет нам: «Я хочу (на то есть Моя воля)» – 

сегодня, и Он скажет нам: «Я хочу (на то есть Моя воля)» – завтра. Если Он сказал: «Я хочу 

(на то есть Моя воля)» человеку с проказой, Он скажет: «Я хочу (на то есть Моя воля)» и 

тебе, и мне. И таким будет и мой ответ также. 
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Но мы знаем, что все еще есть столько много тысяч и миллионов людей, которые сегодня 

лежат (находятся) в больничных кроватях и в больничных комнатах и просят Бога: «Господи, 

я знаю, что ты можешь меня исцелить, если захочешь. Если есть на, то воля Твоя!» Они не 

знают есть ли на то воля Бога или нет». 

Было время, когда я занимал такую же позицию.  Было время и в моей жизни, когда я вместе с 

другими служителями служил людям и молился за них (за людей), и это то, как мы молились: 

«О, Господи, исцели их (этих людей), если на то будет воля Твоя, а если на то нет Твоей воли, 

то да будет воля Твоя». Мы думали, что таким образом мы проявляем подчинение воле Бога. 

Мы были уверены, что мы делали то, что нам следовало делать, но я не молюсь больше так 

(таким образом). Я не молюсь таким образом больше, потому что я никогда бы не молился 

бы таким образом за чье – либо спасение, говоря: «Господи, спаси этого человека, если на то 

есть воля Твоя». Я так не молюсь, так как знаю Его волю о спасении. Я познал Его волю о 

спасении.  Я познал Его волю. И Его воля заключается в том, чтобы никто не погиб. И Его 

воля заключается в том, чтобы все спаслись (пришли к покаянию) и спасительному познанию 

Господа Иисуса Христа (1 Послание Тимофею 2:4). Каким образом я познал это? В 

доказательство этого я нашел стихи из Писания. Поэтому, я никогда больше не молюсь ни за 

кого таким образом: «Если есть на то воля Твоя» во спасение. А вы молитесь о спасении 

людей таким образом? Я так никогда больше не молюсь за исцеление кого – либо «если есть 

на то воля Твоя». Я нашел для себя доказательство этого в той – же самой Библии, и не только 

в одном (единственном) стихе Писания.  

Я буду делать на этом акцент до тех пор, пока всякое даже самое мелкое сомнение о воле Бога 

об исцелении не исчезнет и не станет далекой мыслью (для вас). Эта мысль станет настолько 

далекой, что вам будет даже трудно вспомнить, что когда – то у вас были сомнения по поводу 

Божьей воли об исцелении. 

Теперь, это не проблематично, если вы все еще пока не согласны со мной, просто оставайтесь 

с нами и приготовьте ваше обоснование. Соберите вместе ваши стихи из Писания. Вы 

понимаете, что я имею ввиду? Люди обычно просят меня обосновать то, во что я верю на 

основании Писания. Докажите и вы мне, основываясь на стихах из Писания, что воли Бога 

нет на то, чтобы исцелять.  

Как познать волю Бога? Это большой вопрос, волю Бога важно познать не только касательно 

исцеления, но и для всего в нашей жизни. Как мы можем познать волю Бога? Есть много 

людей, которые говорят об этом (о Его воле) загадочным тоном: «О, если бы мы только знали 

волю Бога.  Если бы мы могли найти в чем заключается Его воля?» Хорошо, но как вы 

собираетесь познать Его Волю? И когда вы собираетесь её найти? Каким образом вы 

собираетесь найти волю Бога? Миллионы людей все ещё верят, что если что-то произошло в 

жизни то, так или иначе, в том была воля Бога, и мы не понимаем всего происходящего, но в 

том, что произошло была воля Бога. 

Когда я молился за исцеление одного человека, и я спросил его: «Верите ли вы в то, что воля 

Бога для вас быть исцеленным?» Он ответил: «Я не знаю. Надеюсь, что да.» Тогда я спросил: 

«Как вы сможете это узнать?»  и Он мне ответил: «Ну, я так думаю, что если вы помолитесь за 

меня и я исцелюсь, то тогда на это есть воля Бога, а если я не исцелюсь, то это будет означать, 

что воли Бога на это (на мое исцеление) не было». 
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Итак, каким же образом мы устанавливаем волю Бога? Будем ли мы устанавливать волю Бога, 

основываясь на наличии или отсутствии положительных результатов, так это или нет? Но ведь 

в тоже время мы знаем, что люди не поступают таким образом и не делают таких заключений 

во всех областях жизни, но они делают такие заключения только в тех областях где мы можем 

найти «традиционный уклон». Сегодня большинство людей не применяют такой подход, 

говоря о Спасении. А что если бы мы применяли такой подход, говоря о спасении людей 

(рождении их заново)? Каким образом мы узнаем есть или нет воли Бога на их спасение? 

Скорее всего мы бы могли это установить, основываясь на том, факте, что если они попали в 

рай (на небеса), то тогда мы узнали бы, что на то (на их спасение) была воля Бога, и если они 

полностью («ухнулись») провались в ад, то тогда мы узнали бы, что на то воли Бога не было, 

Его воли не было на то, чтобы они спаслись. 

Нет, спасение – это самое важное событие в жизни человека. Есть ли люди, которые погибают 

из-за того, что они не знают Бога? Есть ли в том воля Бога? Нет! На это воли Бога нет. Что же 

тогда, истинно ли то, что все что происходит в жизни вокруг нас является волей Бога?  Нет, 

это не так, и, если мы выбираем такой подход в самом главном аспекте веры – нашем 

спасении, – почему же тогда мы можем думать по – другому относительно такого временного 

аспекта нашей жизни как наше исцеление; почему мы вообще избираем другой подход, когда 

мы познаем волю Бога относительно Его ответа на наши физические потребности и нужды.  

Мы не можем судить о воли Бога просто по тому, что происходит вокруг нас. Это духовно – 

безответственная и духовно – ленивая позиция. Очень удобно делать такое заключение о воли 

Бога на основании нашего обозревания того, что происходит или не происходит вокруг нас. 

Мы часто можем слышать людей, Христиан, с которыми мы стоим плечом к плечу, которые 

говорят таким образом. Например, люди опоздали или что-то не успели сделать, или что-то 

испортили и сразу же говорят: «Ну ладно, скорее всего на то была воля Бога». Воля Бога была 

на то, чтобы вы теряли время и смотрели всю ночь телевизор и не приготовились к 

следующему рабочему дню? В том была воля Бога?  

Или, они протягивают руку, чтобы достать с пола машины упавший чизбургер, который они 

уронили ранее, и в это время проезжают перекресток; попадают в аварию, разбивают машину 

и говорят: «Мы, конечно, всего этого происшедшего не понимаем, но должно быть на то была 

Воля Бога.» Так ли это в действительности? Воля Бога была в том, чтобы вы искали чизбургер 

на полу машины и попали в аварию? Вы видите, что я имею здесь ввиду? 

«Хорошо» – говорят они – «мы просто всего не понимаем, но знаете ли вы, что все 

происшедшее имеет причину или «на все есть свои причины»»1. Слышали ли вы такой ответ. 

««Все» имеет свои причины» или все происшедшее имеет причину. Такое высказывание 

можно приравнять к тому, если бы мы сказали: «Солнце светит, и мы можем видеть ... Мы 

заходим в воду и там влажно (мы промокаем) ...) Вы ничего таким образом не сказали. 

Конечно, на все есть свои причины. Причина может быть была в том, что вы были не 

внимательны. Причина может быть в том, что вы не слушали Бога.  

Гордые люди не хотят ни за что нести ответственности, и это очень удобно говорить, что все 

происходит по загадочной воле Бога. Так удобно говорить, потому что в данном случае за все 

                                                           
1 Причинно – следственная связь 
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происшедшее с нас снимается вся ответственность. Такая позиция ставит людей в положение, 

что они никому не подотчетны (ни перед кем не хотят нести ответственности). Почему?  

Потому что их ответ: «Ну, в том была воля Бога, и мы не знаем почему это все случилось или 

не случилось, и вы не сомневайтесь в воле Бога». Это очень искусный (изворотливый) путь 

сказать иными словами другим: «Не задавайте мне больше вопросов об этом или не 

заставляйте меня нести ответсвеность (за свои поступки и решения) или смотреть правде в 

глаза и иметь с этим дело!» Это, конечно, очень удобная фразеология, но по сути – это все 

ложь и обман. 

Я спрашиваю и одновременно отвечаю на поставленный (нами) вопрос «Как мы можем 

установить и познать волю Бога?» Нам крайне необходимо знать волю Бога, потому что 

миллионы людей по сей день продолжают верить следующим образом, как мы уже говорили 

ранее: Если они исцелились, значит в том была воля Бога, и если нет (если они не исцелились) 

значит на то не было воли Бога. Если они благословлены и преуспевают, значит в том есть 

воля Бога, и, если не преуспевают (не живут в благополучии), значит воля Бога для них в том, 

чтобы они жили в бедности. Позвольте мне принести извинения с моей стороны, – но это не 

приемлемая позиция в свете Библии. Является ли истинным такое высказывание, что все что 

происходит в жизни каким-то образом является волей Бога? Я думаю, что нет! 

Послание К Римлянам 12:2 говорит нам: «и не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь 

обновлением ума вашего, чтобы вам познавать …» - «познавать» означает «исследовать и 

выяснить (установить)».  Что нам необходимо выяснять и исследовать?  Нам необходимо 

выяснить и узнать «... что есть (или в чем заключается для нас) воля Божия, благая, угодная и 

совершенная».  

Итак, если все что происходит является волей Бога, почему тогда нам нужны все эти 

«преобразования обновлением, выяснения и исследования»? Если все что происходит 

является волей Бога, то тогда вам не нужно ничего преобразовывать обновлением, выяснять и 

исследовать, так как все что происходит – является волей Бога. Писание говорит, что нам 

необходимо преобразование обновлением нашего ума, – иными словами, необходимо, чтобы 

мы начали правильно думать. Мы должны научиться определенным истинам и быть обучены 

и научены понимать определенные истины, чтобы мы могли познать (выяснить, проверить) и 

исследовать события вокруг нас и принять для себя решение о том, – есть ли на то что 

происходит Воля Бога? Или, противоположно происшедшему, на то, что происходит Его 

воли нет! Или – вот то что происходит – это хорошо; в этом есть воля Бога! Или то, что 

происходит близко к воле Бога. А вот это «событие» на половину вписывается в Его волю ..., 

вот это «событие» – да! это точно совершенная воля Бога! Или наоборот, то что 

происходит абсолютно не является волей Бога. 

Нужно ли нам учиться как различать, выяснять и исследовать благую, угодную и 

совершенную волю Бога? Кто должен исследовать (познавать) в чем заключается воля Бога? 

Это должны делать – Вы и Я! Придется ли нам приложить для этого усилия? Конечно, да! Вам 

придется внести определенные изменения в образ вашего мышления. Ваш разум нуждается в 

преобразовании обновлением; иными словами, ваш разум должен быть как – бы 

перепрограммирован. Слово «обновление» прежде всего дает нам понимание того, что что-то 

уже было заложено в ваш разум прежде, и теперь это то, что было заложено должно быть 

обновлено (заменено на новое). Мы нуждаемся в том, чтобы на то, что уже заложено в нашем 
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разуме, было наложено (переписано) новая информация. После этого определенные изменения 

займут место в том, как вы думаете.  

Я продолжаю говорить о том, как познать волю Бога. Некоторые люди утверждают, что все 

что происходит хорошее и плохое – это является волей Бога.  Первое Послание 

Фессалоникийцам 4:3 говорит: «Ибо воля Божия есть освящение ваше, чтобы вы 

воздерживались от блуда».  Ответьте мне, пожалуйста, продолжается ли грех блуда вокруг 

нас? Продолжается ли прелюбодеяние? Есть ли в этом воля Бога?  

Вы не можете просто (по – собственному желанию) самовольно принять решение о том,  есть 

ли в том, что происходит воля Бога  или нет. Если вы верите в то, что воля Бога на все, что 

происходит с исцелением и заболеванием в теле мужчин и женщин, то тогда почему бы не 

применить этот принцип по отношению к прелюбодеянию также.  

В чем заключается воля воля Бога? Воля Бога для нас заключается в том, чтобы мы управляли 

собой (имели самообладание). Обладай своим телом! Не участвуй в блуде! Не смотри 

порнографию! Не прелюбодействуй! Это то, в чем заключается воля Бога для нас. Библия 

говорит нам об этом очень открыто. (Совершается ли воля Бога везде и в жизни каждого 

человека) Все ли происходит по воле Бога в жизни каждого человека. Нет!  

Существуют ли те или иные события, которые происходят на земле не по воле Бога? Кто 

тогда должен познавать (и исследовать) волю Бога? Как мы собираемся познавать ее? Нам 

необходимо иметь преобразование нашего разума обновлением. 

Давайте прочитаем другой Стих Писания, который подобен приведенному ранее, это стих из 

Первого Послания Фессалоникийцам 5:18, «За все благодарите: ибо такова о вас воля Божия 

во Христе Иисусе.» Скажите, все ли люди благодарны – все ли благодарят Бога постоянно, во 

всех обстоятельствах? Слышим ли мы ной и жалобы от людей вокруг нас? Есть ли в этом 

Воля Бога? Каким образом мы устанавливаем есть ли на то воля Бога или нет? Мы находим 

познание о воли Бога здесь в этом стихе. Если благодарение (быть благодарным человеком) 

является волей Бога, то нытье и жалобы не могут быть волей Божьей. Если быть 

целомудренными и верным является волей Бога, то внебрачные половые связи, 

прелюбодеяние и блуд –не могут быть волей Бога. Если быть здоровым является волей Бога, 

тогда быть больным не может быть волей Бога. 

Многие люди с различными теологическими степенями и званиями рядом с их именами верят, 

что все намного сложнее, чем то, о чем мы говорим. Конечно, у них нет стихов из Писания 

для таких утверждений, и то что они говорят не находится в соответствии с другими 

областями их жизни. Кроме того, они, как правило, лицемерят в этом отношении. Если вы не 

верите в исцеление, то тогда даже не пытайтесь выздороветь, по – крайней мере, - это будет 

честно. Не ходите к врачам. Если вы верите, что вы должны оставаться больными, и в тоже 

самое время пытаетесь выздороветь, то в таком случае вы пытаетесь выйти из воли Божией.  

Если вы говорите: «На самом деле, я не знаю есть ли на то Его воля или нет». То, тогда лучше 

поскорее найти Его волю, потом у чего, если воля Бога на, то чтобы вы оставались больным, 

то тогда вы и все эти доктора и медицинские сестры находятся полностью вне воли Божией, 

пытаясь изменить волю Бога для вашей жизни. Верите ли вы в это или нет.  
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Или люди говорят: «Я не верю во все эти учения о преуспевании». Хорошо, тогда оставайтесь 

жить в разорении и нищете.» Если вы действительно верите, что воля Бога для вас в том, 

чтобы ничего не иметь, то тогда ничего не имейте. Практикуйте то, что вы говорите и верите. 

Я знаю, что это (такой подход к сложившимся обстоятельствам) людям не нравится, но будьте 

последовательными в том, что вы говорите и верите.  

В чем заключается воля Бога? Стих 5:17 в Послании Ефесянам является ключевым стихом в 

ответе на данный вопрос. В данном стихе говорится: « Итак, не будьте нерассудительны, но 

познавайте, что есть воля Божия.» 

Должны ли мы познавать и понимать в чем заключается воля Бога? Является ли нормальной 

ситуация, чтобы мы оставались невеждами в этом отношении и отвечали: «Ну, мы просто не 

этого знаем. Это загадка, и многого (многих вещей) мы никогда не узнаем.» Покажите мне 

стих, который говорит нам об этом (и подтверждает такую позицию). Мы имеем стих, 

который говорит, что мы должны познавать волю Бога.   

The Amplified Bible («Библия с Усиленным Переводом») говорит нам: «Не будьте 

неуверенными, и беспечными и глупыми, но познавайте и крепко держитесь за то, что 

является волей Бога». В чем заключается воля Бога? Иисус сказал: «Если ты видел Меня, то 

ты видел и Отца,» и Он (Иисус) есть Слово Божие во плоти (которое сделалось плотью), и 

которое пребывало среди нас. 

Верители вы что эта Библия, которую мы держим в наших руках сейчас, – это написанное 

Слово (Божее), и которое есть отражение, Свидетельство Живого Слова? Верите ли вы, что 

Дух Бога изложил волю Бога Отца в этих Словах, через Иисуса Христа и через Слова, которые 

написаны о Нем (об Иисусе)? Можете ли вы отыскать волю Бога в Писании? Если вы думаете, 

что нет, то где еще вы можете найти волю Бога?  

Теперь, я понимаю, что это может выглядеть достаточно примитивным, но я уверяю вас, что 

люди ищут волю Бога в самых разных местах, но они не ищут понимание воли Бога в Библии. 

А что же является для нас наивысшей инстанцией (авторитетом) в данном вопросе? Я 

слышал, как некоторые заявляют: «Ну, я просто в это верю (в то что здесь написано) ... Это ...  

то, что я думаю ...» Но такое заявление не имеет значения (оно не имеет основания)! Они 

(люди) также говорят: «Я имею такое же право верить в то, что я верю, как и ты».  – Нет, у вас 

нет таких прав и у меня их нет. «Ну, каждый свободен верить в то, что они хотят верить, и 

если это то, во что я верю, то это то, во что я верю!» Если вы Христианин, то вам было 

сказано о том, во что вам надо верить, и это не будет правильным просто сказать: «Ну, это то, 

что я верю об этом». Имеет ли основание то, во что вы верите через Писание? На каком, 

именно, Стихе из Писания (Слове Божьем) ваше заявление основано?  

Итак, каким образом мы находим волю Бога? Мы находим её в Слове Бога (в Библии), или 

говоря иными словами, мы находим волю Бога в «Иисусе (Христе)». Слово Божие являет нам 

волю Бога. Иисус сказал: «Я не пришел (Сам) от Себя, но от Пославшего Меня». В данном 

месте Писания Иисус сказал: «Я не говорю от Себя.» Что это означает? Это означает, что все 

что мы видели, что Иисус делал или что Им было сказано – это было прямое откровение 

неизменной воли Бога для всех людей во все времена.  
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Поэтому, когда мы читаем в Писании, о том случае, когда человек, полностью покрытый 

проказой, подошел к Иисусу и сказал Ему: «Господи, я знаю, что ты можешь исцелить меня, 

если захочешь», и Иисус протянул руку, и возложил Свою руку на это больное человеческое 

тело и сказал: «Хочу!» – то означает ли, что в этом Его воля и для нас? 

Библия говорит, что если бы все, что Иисус сказал и сделал, было бы записано подробно, то 

самому миру не было бы возможности вместить количество написанных книг (Иоанна 21:25). 

Мы обладаем очень, очень небольшим количеством записей о том, что Иисус сказал и сделал, 

и то что было избрано для Писания и это было избрано руками Бога – Отца, Духом Святым, и 

изложено через Его людей. Почему именно это Он записал (предал перу)? Потому что то, что 

было избрано является исторически - аккуратными достоверными (свидетельствами) 

записями. Но эти записи гораздо много больше чем исторически – достоверные документы. 

Это Сам Бог говорит к человечеству, являя Свою Божью волю для каждого человека, и во все 

времена. 

Если бы исцеление человека было просто для этого (одного конкретного) человека, это не 

было бы записано в Библии, там, где вы и я можем это найти и прочитать, и применить нашу 

веру в это сегодня. Сам факт, что это находится в Библии, записано в Ней и может быть 

найдено в нескольких местах Писания, ставит перед нами вопрос: «Каким образом мы 

должны к этому относиться?» Когда Он сказал: «Я хочу!» – это не было просто сказано («Я 

хочу») этому определенному человеку в этот день. Это является неизменной волей Бога для 

всех людей, во все времена. Когда Он сказал: «Я хочу» этому человеку и это было записано в 

Писании (Библии), то это означает «Я хочу» для тебя и меня.  

Почему же тогда до сих пор миллионы людей умаляют Бога исцелить их, говоря «если есть 

на, то воля Твоя?» Для них недостаточно знать Его воли, им нужно что-то еще. «Хорошо, как 

же ты узнаешь, что исцеление – есть воля Бога?» Они отвечают: «(Я узнаю об этом) Когда я 

буду исцелен». Ты имеешь ввиду, что когда ты увидишь исцеление, тогда ты поверишь?» – 

«Да!» Ну тогда это будет слишком поздно, чтобы верить в исцеление. Будет слишком поздно 

для того, чтобы верить. Если тебе нужно видеть исцеление до того, как ты поверишь, что в 

этом Его воля, то тогда ты отказываешься иметь какую – либо веру.  

Настоящая Вера верит в исцеление, когда ситуация выглядит таким образом, что это 

исцеление даже невозможно, и основывается только на том, что сказал Бог. Воля Бога – есть 

исцеление. Давайте еще раз посмотрим, что сказано в Послании от Луки 5:12. Человек сказал: 

«Если Ты хочешь, я знаю Ты можешь.» Иисус сказал: «Хочу!»   

В стихах 12 и 13 The Living Bible («Живая Библия»), один человек так говорит: «Господи, 

если ты только захочешь, Ты можешь очистить меня от всякого проявления моей болезни. 

Иисус протянул руку и коснулся этого человека и сказал: «Конечно, хочу. Будь исцелен.» И 

проказа оставила его немедленно».  

Только задумайтесь об этом: Если мужчина или женщина, искренне, приходят пред лицо 

Господа и говорят: «Господи, я сделал много ошибок. Я сожалею (я прошу прощения) о своих 

ошибках. Я согрешил против Тебя, пожалуйста, спаси меня». Что тогда Бог им ответит? 

«Конечно, Я спасу! Это почему Я пошел на Крест.» 
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Что же тогда мы скажем о мужчине и женщине, которые нуждаются в освобождении от 

привычек и других зависимостей, и попали в различные неприятные ситуации? Что Бог им 

ответит? Конечно, Он ответит: «Я помогу!»  

А что если разум человека угнетен? Это почему Иисус взял на себя наказание мира нашего. 

«Конечно Я желаю (хочу)!» Взял ли Он ваши немощи? Понес ли Он ваши болезни? Взял ли 

Он Ваши болезни? Понес ли Он ваши боли? Написано: «Ранами бичевания на его спине», Его 

ранами «мы исцелились»? (1 Петра 2:24). Конечно, тогда Он желает, чтобы мы исцелились. 

Скажите это вслух: «Конечно, Он желает (нашего исцеления)!» 

Задумайтесь над этим: Вы стоите там, где Иисус был пригвождён ко Кресту и вознесен на 

крест, и смотрите на Него, и Он истекает кровью, и вы поднимаете ваши глаза на Него и 

спрашиваете: «Есть ли Твоя воля в том, чтобы я был спасен? Я просто не знаю, Господи ...» 

Тогда зачем же Он там (на Кресте)? Что же здесь происходит? Все что потребовалось бы от 

Него сделать, чтобы мы остались потерянными – так это просто ничего не делать, и мы бы все 

остались потерянными.  

Он был привязан к Позорному столбу. И после того, как Его бичевали, вы смотрите Ему в 

глаза и спрашиваете: «Есть ли на то воля Твоя, чтобы я был исцелен?» Конечно, хочу!» Мне 

это очень нравится, а вам?»  «Конечно, хочу!».  

Люди запутаны. Враг пытается запутать людей через служителей, через проповедников, и 

через людей, которые пишут различные книги. Они запутали и затуманили многие истины в 

течение нескольких столетий. Если вы будете читать Библию без ваших религиозно -

затемненных очков, то вы увидите, что каждый, кто, когда-либо пришел к Иисусу, чтобы 

получить исцеление - был исцелен. Каждый (и всякий) кто пришел к Иисусу. Не было ни 

одного человека среди множества людей, которому было бы сказано, что Бог через их болезни 

что-то делает в их жизни, или что «они должны ждать», или что «их время еще не пришло». 

Этого нет в Писании. Это очень знакомые фразы (и выражения), но они не упомянуты в 

Писании. Они сфабрикованы людьми, которые пытаются объяснить почему то или иное 

исцеление не произошло. Это гордые объяснения мужчин и женщин, которые пытаются 

сбросить с себя всю ответственность. Это очень «удобная» позиция. Но проблема заключается 

в том, что люди продолжают оставаться больными и умирают молодыми, преждевременно, за 

долго до своего срока. Люди говорят: «Это была «воля Бога» и «Бог просто нуждался в ещё 

одном ангеле и Своем хоре». Он взял их, и мы не понимаем почему.» Но это не является 

истиной. Ни что из этого (сказанного выше) не является истинной. Конечно, если люди 

приняли спасение до того, как они ушли к Господу, то Слава Богу, они теперь на небе (С 

Богом). Это здорово! Но в то же время, мы не должны позволять того, чтобы нас 

обворовывали, забирая годы этой (земной) жизни – время доброго служения и принесения 

плода.  

Вы верите, что у вас есть Целитель? Скажите это вслух: «У меня есть Спаситель, я спасен. 

У меня тоже есть Целитель, и я исцелен. Это Его воля исцелять меня.» Слава Богу! 

Позвольте мне привести три (основные) причины почему Христиане болеют и остаются 

больными. Я имею ввиду Верующих людей, и не Неверующих.  
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Первая причина заключается в том, о чем мы уже здесь говорим. Миллионы Христиан не 

знают того, что Божья воля для них есть - Исцеление. Они все еще сомневаются, имеют 

вопросы и рассуждают об этом. Они не знают, что исцеление для них уже куплено и за него 

заплачено, или то, что исцеление принадлежит им, точно также как прощение их грехов. 

Соответственно, если они не знают этого, то они соответственно не будут (и заявлять на него 

свои права) претендовать на их исцеление. И если у вас нет уверенности в праве на ваше 

исцеление, то вы не можете иметь (или применить, направить) к нему свою веру.  

Брат Ф.Ф. Босворт, автор книги «Христос Целитель» сказал: «Вера начинается тогда (и там), 

когда познается воля Бога».  

Это истинно относительно рождения заново. Когда вы познали, что Бог любит вас, что Он 

заплатил цену за Вас, и Вы познали, что Его воля в том, чтобы Вы были спасены – это дало 

Вам веру принять рождение свыше. Хорошо, но Вы также должны знать, что Божья Сила 

может исцелить вас, и что Его воля в том, чтобы вы были исцелены, и что цена за это (ваше) 

исцеление уже заплачена, также. Многие, многие верующие люди не знают этого, или если 

они даже и слышали об этом, то они все еще этого не приняли. 

Во-вторых, то, что было обеспечено благодатью Бога должно быть принято (получено) верой. 

И вы должны принять это активно (и уверенно). Вам нужно принять это вашей верой. Вы не 

насытитесь только потому что кто-то купил вам еду (пищу), вам необходимо принять это еду 

во внутрь. И вам необходимо употребить эту пищу.  

В-третьих, многие люди не слушаются Бога и не следуют Его совершенному плану в их 

жизни. Мы говорили о благой, совершенной и угодной воли Бога. Если Вы не слушаетесь 

Бога, то вы скорее всего пойдете по пути, по которому вам не следовало бы идти. Понимаете 

ли, вы, что если вы сошли на неправильную дорогу, вы будете проходить через города и 

местности, через которые вы никогда в вашей жизни не проходили бы, если бы вы оставались 

на правильном пути? Многие люди проходят через многие плохие ситуации в жизни, и 

пытаются сказать, что в том есть для них воля Бога, но истинна заключается в том, что они 

стоят на неправильном пути.  

Давайте вернемся к первой причине. В Евангелие от Матфея 9:27-28 говорится: «Когда Иисус 

шел оттуда, за Ним следовали двое слепых и кричали: помилуй, нас, Иисус, сын Давидов! 

Когда же Он пришел в дом, слепые приступили к Нему. И говорит им Иисус: веруете ли, что 

Я могу это сделать? Они говорят Ему: ей, Господи!»  

Обратите ваше внимание на то, что Он (Иисус) не просто исцелил их. Он разговаривал со 

слепыми. Он задавал им вопросы. Почему? Имеет ли значение, что те люди думают, во что 

они верят и что они делают? Или Иисус просто ходил и исцелял всех безо всякого различения, 

независимо от того, что люди думали, во что верили и что делали? Или Господь просто ходил 

вокруг, исцеляя всех подряд, независимо от того, что они думали и во что они верили. 

Некоторые люди считают, что так и было, что Иисус исцелял, для того, чтобы доказать Свое 

Божественное происхождение. Но это неправда. А если это правда, то зачем же тогда задавать 

людям вопросы? Зачем искать ответы? Зачем их вести по направлению, уверования в 

определенные истины? Ответ! Потому что их вера является одним из главных определяющих 

факторов, влияющих на то, будут ли они исцелены или нет. Я говорю об Иисусе, сейчас.  
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Что Он сказал? «Верите ли вы, что я могу вас исцелить?» Очевидно, что прокаженный принял 

для себя окончательное решение, не так ли? Он сказал: «Я знаю, что Ты можешь (меня 

очистить), если захочешь.» Слепые люди еще не имели возможности выразить свою позицию 

во что они верят, поэтому Иисус спросил их: «Верите ли вы, что я способен исцелить вас? Что 

я могу исцелить?»  Что они Ему сказали? Да, да! Это хороший (и правильный) ответ! И что Он 

(Иисус) после этого сделал? Он коснулся их (слепых). 

Касается ли Иисус людей сегодня? Знаете ли вы, что вы можете пережить прикосновение Бога 

непосредственно там, где вы сейчас находитесь? Вам нет необходимости ждать никакой 

быстрой, энергичной музыки, или того, что какой-нибудь человек коснулся вас. Бог может 

коснуться вас там, где вы находитесь. Все что вам нужно сделать – это поверить в Его Слово. 

Несколько лет назад я преподавал в Школе Исцеления, уча перед небольшой группой людей – 

примерно 15 человек. Атмосфера в аудитории была достаточно неформальной, и в то время, 

когда я учил об исцелении, одна женщина взглянула на меня и обратилась ко мне со словами: 

«Извините пожалуйста!» 

Я ответил: «Да, (я вас слушаю)?» 

Она спросила: «Означает ли это, что я просто должна верить, принять мое исцеление и верить, 

что я принимаю (беру) его, и это также означает, что я уже получила это исцеление?»  

Я ответил: «Да, это правильно!» 

Она опять спросила: «И это все что нужно мне сделать?» 

Я сказал: «Да, это все. Иисус уже сделал тяжелую часть работы.» Правда? Он выкупил наше 

исцеление. Он заплатил за наше исцеление. Он понес ваши немощи. Он взял на Себя наши 

боли (болезни). 

Она сказала: «Хорошо!» 

Я продолжил учить. Я не размахивал руками и не проповедовал в энергичной громкой 

(быстрой) манере, и там не звучало быстрой органной музыки. Я просто учил. 

В конце класса она подошла ко мне и сказала: «Посмотрите!» 

Я ответил: «На что?» 

Она сказала: «Вся (одна) сторона моего тела была полностью парализована. Я не была 

способна использовать мою руку. Я ничего не могла поднять этой рукой.» Она сказала: 

«Посмотрите! Посмотрите!», сжимая ладонь в кулак и разжимая её.  

Мы стали восклицать. Мы стали славить Бога. Никто не молился за нее (не произносил за неё 

молитвы). Никто не возлагал на неё руки, но она (это женщина) пережила прикосновение 

Бога. Что же тогда произошло?  Она спросила меня: «Означает ли это то, что я должна просто 

поверить, что я беру (принимаю) мое исцеление прямо сейчас, и я приобретаю и уже его 
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имею?» Я ответил ей: «Да, это то что говорит Писание», и её ответ был: «Хорошо!» 

Некоторые люди могут на это возразить, говоря: «Но, это не может быть так просто.»  

А как вы приобретаете спасение (рождение свыше)? Это не происходит благодаря «прыганию 

со здания». Это не происходит благодаря цитированию стихов из Библии. Каким же образом 

это происходит? Как долго происходит процесс рождения свыше? Вы верите, что вы приняли 

Иисуса Христа в ваше сердце и вашу жизнь. Вы верите, что Бог воскресил Его из мертвых и 

вы исповедуете вашими устами, что «Иисус – есть Господь!» Хорошо, если этот процесс 

происходит так быстро, процесс в результате, которого старое творение становится новым 

творением во Христе Иисусе, что на самом деле является гораздо намного большим чудом 

чем ремонт нашего физического тела, то тогда те же самые принципы будут работать и для 

того, чтобы вы приняли исцеление.  

Иисус сказал: «Веруете ли вы, что Я могу (и я способен) это сделать? Они (слепые) ответили 

Ему: «Ей (да), Господи!» Тогда Он коснулся глаз их и сказал: по вере вашей ...» или «По моим 

возможностям?» Вы может думаете, что Он бы так ответил, задавая им вопрос, но Он не 

ответил так. Тогда, может, «согласно воли Бога ...?» Нет! 

Некоторые люди говорят: «Хорошо, может быть это не то, что Писание здесь говорит, но все 

знают, что это может произойти, если на то будет воля Бога.» 

Не искажайте того, что сказал Бог своими теориями или мнениями. Вы понимаете, что Иисус 

в данной ситуации мог бы отреагировать по-разному? Он бы мог сказать: «Хорошо, да будет 

вам по воле Бога ...» Он мог бы сказать: «Хорошо, да будет вам согласно силе Бога, которая 

на Мне...». Мог бы Он так сказать? «Или, – Хорошо, потому что Я Сын Бога ...» Он мог бы 

сказать любым таким образом, и это было бы подтверждением доктрин многих людей, но Он 

не сказал ни одно из этих утверждений. Что Он сказал? «Веруете ли вы что Я могу это 

сделать?» 

Они сказали: «Да (Ей, Господи!)» 

Он сказал: «По вере вашей да будет вам!» 

В Евангелие от Марка, 9-ой главе ... один человек привел сына своего к ученикам Иисуса. Его 

сын, был «одержим духом немым», и ученики пытались изгнать этого духа, но у них не 

получалось освободить сына этого человека. Вы понимаете, что многие люди, основали бы на 

этом случае, свою, новую доктрину (или учение), основываясь на данном факте? Ученики 

молились за него, прилагали различные усилия, но не могли освободить его. Они могли бы 

сказать: «Хорошо, вы понимаете, что не всегда на то воля Бога, и мы не понимаем почему.» 

Но этого (таких слов) нет в Писании. 

Они привели его к Иисусу и в 22-ом стихе и отец мальчика сказал Ему в стихе 22: «но, если 

что можешь, сжалься над нами и помоги нам.»  Верит ли он, что все в только в руках Иисуса? 

Полагает ли он все в руки Иисуса, говоря: «Господи, если Ты можешь сделать хоть что-

нибудь ...?» Он уверен, что это все зависит только от Иисуса.  

Что же Иисус сказал в следующем стихе Писания? «Хорошо, если на, то воля Бога ...». Нет! 

Сказал ли Он: «Если ты сколько – нибудь можешь веровать, все возможно ... если есть на, то 
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воля Бога»? Он мог бы сказать: «Все возможно потому что у вас есть Я (Я с вами), т.к. у 

Меня есть сила, и т.к. Я Сын Бога и могу сделать это, но вы даже на пытайтесь это делать 

у себя дома ...» Мог бы Он сказать что-то подобное, если бы захотел? Но Он ответил: «Все 

возможно верующему.»  

Писание насчитывает примерно 19 (девятнадцать) индивидуальных случаев, когда люди 

были исцелены, и это записано в Евангелиях: Матфея, Марка, Луки и Иоанна. Может быть 

таких случаев исцеления на самом деле было больше в зависимости от того, как их считать. 

Несколько мест в Писании говорят нам о том, что многие люди (массы людей) были 

исцелены. Есть также места в Писании, в которых говорится, что бесноватые люди были 

освобождены. Малху отрезали ухо, но Иисус тотчас исцелил его. Но в целом, если мы будем 

рассматривать те случаи исцеления, которые имеют какое-либо описание того, как люди были 

исцелены, то мы можем насчитать всего только 19 таких случаев. 

В 10 (десяти) из 19 (девятнадцати) случаев, особенным образом была адресована вера 

людей. Позвольте мне привести перечень таких примеров исцеления. В истории с сыном 

царедворца, Библия говорит, что царедворец «поверил слову, которое сказал Иисус и пошёл». 

В этой истории мы видим, что его сыну стало легче и горячка оставила его и он был 

совершенно исцелён. 

Говоря о расслабленном (парализованном) человеке, которого опустили через кровлю, 

Писание говорит, что «Иисус увидел веру их (его друзей)», обратился к ним и человек тот был 

исцелен. 

Иисус сказал сотнику: «Иди, и, как ты веровал, да будет тебе. (И выздоровел слуга его в тот 

час).»  

Женщине, страдавшей кровотечением, Иисус сказал: «Дщерь! вера твоя спасла тебя; иди в 

мире и будь здорова от болезни твоей.» (Дерзай, дщерь! вера твоя спасла тебя.) 

Относительно двух слепых, Иисус коснулся глаз их и сказал: «По вере вашей да будет вам!»  

В Евангелии от Луки Глава 17 Иисус сказал (вернувшемуся из) десяти (исцеленных) 

прокаженных: «Вера твоя спасла тебя.» 

Слепому Вартимею, Иисус сказал: «Иди, вера твоя спасла тебя.»  

Относительно дочери женщины Сирофиникянки, Иисус сказал ей: «О, женщина! Велика вера 

твоя; да будет тебе по желанию твоему.» 

Человек, сын которого был одержим духом немым, вскричал: «Верую Господи, помоги моему 

неверию» и сын его был исцелен.  

Относительно дочери начальника синагоги Иаира, Библия говорит нам, что Иисус сказал 

Иаиру: «Не бойся, только веруй» и очевидно он поверил (Иисусу). 
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Это были 10-ть примеров из 19-ти. Теперь, в 6-ти случаях из 19-ти вы можете видеть веру 

(людей). В Писании не говорится конкретно, а именно: «Вера ваша исцелила вас», – но в этих 

случаях это вполне очевидно. 

Что примечательно, т.к. это отсутствие выражений, которые говорили бы, что может это не 

была воля Бога, или может быть это не было правильным временем, или что все это зависит 

только от Бога, и никто на самом деле не знает каким образом и почему это не происходит, и 

вам просто нужно ждать и смотреть. Теперь, слышите ли вы это? Если одна и та же фраза 

произносится в Писании еще и еще раз, в целом 10 (десять) раз, то нам пора получить ключ 

(понять намек на правильный ответ) к правильному ответу. Каков этот ответ? Это ответ, что 

«вера ваша исцелит вас». 

Как это произойдет? Это произойдет согласно вашей вере, согласно тому, что вы верите. 

Людям это не нравится. Они не хотят это слышать. Они хотят верить во что-нибудь ещё. Но, 

друзья мои, если вы хотите получить результат, если вы хотите увидеть чудеса в вашей жизни, 

если вы хотите жить долго, вам лучше принять это (согласиться с тем, что написано в 

Писании) и понять, что вера – это то что имеет определяющее значение в изменении ситуации. 

Мы понимаем эту истину в случае спасения. Что если кто-то скажет: «Хорошо, верите ли вы 

что Иисус ваш Господь и Спаситель?» и человек отвечает: «Ну, на самом деле, не уверен». 

Имеет ли значение верю ли я в это или нет? Конечно, это имеет значение! 

Но люди говорят тоже самое, не так ли? «Хорошо, имеет ли значение моя вера в то, что 

является Его волей, чтобы я был исцелен или нет? Не всё ли зависит от Него?» То, во что мы 

верим, имеет важное значение. Наше исцеление зависит от нашей веры. 

«Да будет вам по вере вашей!» «Ваша вера исцелила вас!» «По вере вашей!» Это стихи из 

Писания. Почему мы должны верить во что-то еще? Почему же люди говорят, что все зависит 

от воли Божией?  

Вы, конечно, понимаете, что мы, те кто так верит на сегодняшний день представляем 

меньшинство, среди верующих. Почему же все-таки миллионы делают акцент именно на том 

и говорят, что исцеление только зависит от воли Бога. Почему же наш Господь так не говорит 

ни в одном месте из Писания. Такого утверждения в Писании нет и поэтому оно (такое 

утверждение) не является истинным. Я знаю, что это популярное и широко используемое 

утверждение, но как-бы это ни было – это не истина (оно не истинно). Библия говорит: 

«Согласно вашей вере». «По вере вашей». «Вера твоя исцелила тебя».  «Иди с миром. Будь 

исцелен. Вера твоя исцелила тебя». Иисус говорит все эти слова. Он сказал: «Вера ваша 

сделала это (произвела исцеление).»  

«Вы хотите сказать, что моя вера может меня полностью исцелить?» Абсолютно – нет! Не Я 

это говорю. Иисус сказал это! 

Друг, это благая весть. Что если врачи сделали все возможные обследования и тесты, и 

использовали все возможные лекарства и говорят, что «Извините, но мы ничего не можем 

сделать?» Можете ли вы все-таки исцелиться? Да! Ваша вера может исцелить вас, и это много 

легче, чем вы думаете. 
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Некоторые говорят: «О, да, я знаю об этой вере ... Если бы у меня было достаточно веры ... но 

это трудно приобрести веру...» 

Но это так легко. Дьявол желает, чтобы мы думали, что это трудно, но Слово Бога придет и вы 

его услышите и ваша вера в исцеление возрастет. Ты так считаешь? Нет! Я знаю это! Я знаю 

это из Слова Божьего.  Я знаю это, основываясь на моем личном опыте год за годом.  Я видел 

одни из самых ужасных болезней. Я видел людей при смерти, которые выглядели как кожа и 

кости, и они не могли говорить и подняться с кровати.  

Вы не можете мне сказать: «Ты не знаешь насколько плоха (безнадежна) моя ситуация.» Я 

скорее всего видел хуже. И это все что я делал год за годом, день и ночь. Я видел это. 

Я видел, как люди возвращались из дверей смерти. Я видел, как они расцветали подобно 

цветам под солнечным светом, и начинали раскрываться, когда они слышали Слово Божие и 

оно как дождь поливало их. Я видел, как люди становились сильнее и сильнее. Я видел, как 

они возвращались к их работе. Я видел, как они возвращались домой. Я видел их как они 

набирали вес и жили еще много лет. Это не выдумки (Я не пересказываю чьи – то истории). Я 

видел это снова и снова. Я говорю о людях, цвет кожи которых был желтый от желтухи, 

которые имели опухоли, выступающие из их желудка; людей, у которых багровые опухоли 

проглядывали через их кожу. Я видел людей, которые приходили с дыхательным 

оборудованием, которые не могли принимать твердую пищу несколько месяцев подряд. 

Я прямо сейчас (в данный момент времени) вспоминаю и думаю о человеке, который имел 

(носил с собой) трубку для кормления. Он исполнился такой верой, что вытащил эту трубку, 

пошел в Мексиканский ресторан (острой пищи), и съел два Мексиканских (острых) обеда – и 

пища, (которую он принял) полностью усвоилась. За несколько месяцев жизни с трубкой 

питания, человек мог проголодаться, вы понимаете это? У него не было выбора (он был 

обречен на смерть) без какой-либо надежды в этом естественном мире. Что если бы он просто 

сел пассивно и сказал: «Ну да будет воля Бога. Что Он захочет ...»  Ну тогда, его бы уже 

просто не было. 

Огромное значение имеет то, в какую вы ходите церковь (членом какой церкви вы являетесь). 

Большое значение имеет то, во что вы верите и с кем вы общаетесь. Это определяет жизнь и 

смерть. 

Я так рад, что Бог позволил нам найти, и что Он открыл нам через Свое ценное Святое Слово, 

что не зависимо от того, кто из нас, и где и насколько далеко прогрессировала ситуация, и 

независимо от того как плохо и безнадежна ситуация, мы можем поднять голову и сказать: 

«Господь, я знаю, что Ты можешь меня исцелить. Если захочешь!» 

Мы слышали с Небес. Это написано в Святом Слове, что небо и земля прейдут, но Его Слово 

никогда не (прейдет) перестанет. Это Слово не может измениться или потерять силу. Мы 

слышали Слово от Бога, с небес, и ответ для нас есть: «Конечно, Я хочу! Будь исцелен!» 

Скажите со мной вслух (громко): 
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«Я слышал с Небес. 

Я получил мой ответ. 

Это не мнение людей. 

Это Святое Слово. 

И Он (Иисус) сказал мне, что Он хочет (меня исцелить)!» 

С этого момента, я собираюсь представить вам 30 (тридцать) основных причин, которые будут 

заложены в основание нашей уверенности (нашей веры), что Воля Бога заключается в том, 

чтобы вы можете быть исцелены прямо сейчас – это не теория, или мнение, и это не просто 

чьи – то мысли или высказывания, но я буду приводить для вас Стихи из Писания. Я буду 

рассматривать эти причины (и доводы) до тех пор, пока они не будут встроены в ваш дух, до 

тех пор, пока (внутри вас, в вашем сердце и разуме) больше не останется места для сомнений 

и страха перед болезнью. 

Слово Божее имеет накопительный эффект для вашего духа. Бог послал Слово Свое и исцелил 

их, говорит Библия, и избавил их от смерти и разрушения. Оно приходит к вам, и вы, понимая 

это Слово, принимаете его (это Слово), и затем приходит ещё больше Слов от Бога. Ваш рост 

в Боге не происходит только благодаря тому, что вы однажды услышали половину стиха из 

Писания. Ваш рост происходит благодаря слышанию и слышанию Слова. «Пусть каждое 

слово будет основано на свидетельстве двух или трех свидетелей».  

Что вы думаете о том, если я приведу вам 30 главных доводов / причин, которые лежат в 

основании нашей уверенности в том, что воля Бога в том, чтобы исцелить вас? Вы могли бы 

сказать мне: «Что же это значит, что существует только тридцать причин (или доводов)?» 

Конечно нет! Это не все основные доводы, что воля Бога есть исцеление, но мне трудно 

сказать нужно ли нам говорить об этом в течение 10 последующих лет, следует ли нам 

столько говорить об этом. Но это потребует от нас определенных усилий и немного времени, 

чтобы рассмотреть каждую причину. 

В 17-ой главе Книги Деяний говорится, что Павел делал, и о чем говорил в синагогах 

(синагоги, были в то время эквивалентом сегодняшних церквей) и по местам, где собирались 

люди – Евреи, верующие Евреи и Христиане, вышедшие из язычников. В книге Деяний глава 

17, стихах 1-2, говорится: «Пройдя через Амфиполь и Аполлонию, они пришли в 

Фессалонику, где была Иудейская синагога. Павел, по своему обыкновению», – имеется 

ввиду, что для Павла это было обыкновение, присущее ему поведение, «вошел к ним и три 

субботы говорил с ними из Писаний, открывая и доказывая им, что Христу надлежало 

пострадать и воскреснуть из мерту 

вых и что Сей Христос есть Иисус, Которого я проповедую вам.» Последняя фраза имеет 

ключевое значение. «Он говорил с ними ... доказывая», но в тоже время я прошу вас – не 

останавливайтесь на данной фразе, написано, что «он говорил с ними из Писаний, открывая и 

доказывая ...». Важно понять, что то, что вы думаете или я думаю, мое или ваше мнения не 

имеют (в данном случае) значения. Вашего и моего мнений недостаточно. «Он говорил с 

ними, ... открывая и доказывая им из Писаний». 

Вы конечно можете ответить, что «Я был научен, что иногда в том нет воли Бога, чтобы было 

исцеление» . Хорошо, мы вас любим, и я не занимаю враждебную по отношению к вам 

позицию, но покажите мне такие стихи из Писаний (которые это поддерживают). И стойте 
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на этих стихах (и «держитесь» за них).  И если кто-то скажет вам, что они не верят в то, что 

вы утверждаете, также не занимайте враждебную по отношению к ним позицию, и не 

пытайтесь «втолкать» им вашу позицию. Также скажите: «Просто послушайте и, если вы по-

прежнему не верите, то это будет ваш выбор. И если вы можете, то пожалуйста найдите стихи 

их Писания, которые противоречат нашим утверждениям.»  

Но я совершенно уверен, что вам будет очень нелегко оспорить все доказательства, которые я 

собираюсь привести. Апостол Павел «говорил с ними из Писаний, ... открывая и доказывая». 

Он привел им доказательство за доказательством, до тех пор, пока люди, взгляды которых 

были основаны на традициях, и которые противоречили Слову Божьему, слушая Павла 

каждую Субботу, получили столько откровений и столько Стихов из Писаний, что они стали 

думать: «Он говорит правильно! Мы понимаем, что то, во что мы верили ранее, - это 

неправильно, но вот это (то, что проповедует Апостол Павел) правильно.» 

Итак, есть много доказательств в Слове Божеем, которые могут служить важным основанием 

для нашей веры в то, что Воля Бога для нас быть исцеленными и я собираюсь привести вам 

многие из них. 
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Глава 1. Слово Божее – Это Лекарственное Средство. 

Первую причину (или довод), которая лежит в основании нашей уверенности в том, что, что 

воля Бога для всех людей быть исцеленными сегодня, мы можем найти в Книге Притчей 4-ой 

главе, стихах 20 - 22: «Сын мой! словам моим внимай, и к речам моим приклони», – направь 

свое полное внимание, ухо твое, – «да не отходят они от глаз твоих; храни их внутри сердца 

твоего: потому что они жизнь» – Слова Божии – есть жизнь, – «для того, кто нашел их, и 

здравие», – в пояснении говорится – «лекарство», «для всего тела его.» 

Первая причина (или довод), которая лежит в основании нашей уверенности в том, что 

воля Бога для всех людей быть исцеленными сегодня, основывается на том, что Слово 

Божее – есть лекарство.  

«Почему это является основанием Брат Киф?» – Хорошо! Ответьте мне: «Всем ли 

принадлежит Слово Божее?» 

Вы можете мне возразить, сказав: «Не всегда Воля Бога в том, чтобы все были исцелены.» 

Слова Божии исцелят вас, не так ли? Как же так, если Его Слово исцеляет вас, и кто-то вдруг 

глубоко уверует в Его Слово (сильно «ухватится за Него), а у Бога не будет воли для того 

чтобы исцелить данных людей? Ой, извините! Относится ли Слово Божее ко всем? Является 

ли Слово Божее лекарственным средством для всего тела человека? Если да, то тогда 

исцеление должно принадлежать всем тоже. Если это было не так, то это напоминало бы нам 

ту ситуацию, когда врачи находят лекарственный препарат для исцеления смертельных 

заболеваний, а людям говорят: «Мы нашли определенное медицинское средство! Оно может 

вас исцелить! Но вы его не принимайте, потому что на то, чтобы вы были исцелены нет воли 

Бога».  

Если вы примите данное лекарственное средство, и благодаря употреблению данного 

средства, которое вам доступно, вы можете быть исцелены, то у всех людей достаточно 

здравого смысла начинать принимать это лекарство, не так ли? Слово Божее – есть лекарство 

– и лекарством являются не только стихи об исцелении, но все Божее Слово является 

лекарством. «Ни хлебом единым жив человек, но всяким Словом, исходящим из уст Божиих» 

(Евангелие от Матфея 4-ая глава, 4-ый стих). Точно также как пища служит для тела, так и 

Слово Божее служит для нашего духа. Друг мой, прошу тебя, прими эту истину глубоко в свое 

сердце.  

Ощущаете ли вы в данное время какие-либо симптомы болезней (заболеваний)? Тогда вам 

необходимо увеличить дозу вашего «лекарства». Что я имею ввиду, когда говорю об этом? Я 

говорю о том, что вам необходимо читать стихи об исцелении, но не только стихи об 

исцелении: читайте также Евангелие от Матфея, читайте Послание к Ефесянам на десерт. Я 

серьезно вам говорю об этом. И потом читайте еще больше. Удвойте долю вашего лекарства в 

приеме Слова Божьего. Утройте вашу дозу. Увеличьте её. Почему, с какой целью? «Потому 

что они (эти Божии Слова) – жизнь для тех, кто нашел их, и здравие ... (или лекарство) ... для 

всего их тела». Если вы будете «принимать» достаточное количество Слова Божьего, 

необходимое продолжительное время, то Оно исцелит вас. 
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Друзья, я вдохновляю вас читать Библию (Слово Божее). Столько много христиан все еще не 

понимают важности Слова Божьего для их духа. Для того, чтобы вы могли получить 

целительный эффект, вашему разуму нет необходимости понимать всего, что написано в 

Слове Божеем, это также как вам нет необходимости понимать химический состав 

кукурузного хлеба, или молекулярное строение булочки, чтобы извлечь необходимое 

полезное питание и силу для вашего тела (из этой пищи).  

Вы может быть не имеете даже малейшего представления о том, что содержится в данной 

пище, но вы можете её есть, жевать, и затем проглотить и в результате её употребления эта 

пища произведет внутри вас определенное укрепляющее действие. Ваше тело вполне 

способно извлечь все необходимые минералы, питательные и химические вещества, чтобы 

придать вам силу. И это поможет вам – правильно? Слово Божее – это питание для вашего 

духа (духовная пища). Это лекарственное (целительное) средство для всего вашего тела. 

Каждый стих Писания – это лекарство, включая списки родословий, описание Святой Земли, 

и ее границ, а также трудно – произносимые (Библейские) имена. Это лекарство для всего 

вашего тела. Это почему не откладывайте того, чтобы взять Библию и начать её читать. Но до 

того, как вы начнете читать Библию, помолитесь следующей молитвой: «Господи, Я хочу 

поблагодарить Тебя за Твое Слово. Оно – есть жизнь для меня. Оно является лекарством для 

всего моего тела, и когда я буду читать это Слово, я буду есть Его, и я буду слушать это 

Слово, и Я буду принимать мое лекарственное средство.» 

Когда вы будете читать Слово Божее с верой, вам необходимо верить в то, что значимость 

того, что будет происходить внутри вас, будет намного больше того, насколько хорошо вы 

понимаете прочитанное. 

Вам не нужно иметь даже малейшее представление о том, что содержится в таблетке или 

лекарственной капсуле. Вам не нужно знать каким образом эти препараты производят в вас 

действие или почему это происходит. Вы можете просто поместить их в свой рот и 

проглотить, и они начнут производить необходимые действия внутри вашего организма 

(тела). Это то как это происходит. Для кого данное лекарство может быть использовано? Для 

какого количества людей данное лекарство может быть использовано? Утверждение, что 

исцеление не для всех, равносильно утверждению, что Слово Божее не для всех, но такое 

утверждение противоречиво, так как «Божее Слово исцелит вас». Он «послал Слово Свое и 

исцелил их, и избавил их от могил их.» (Псалом 106:20). Библия говорит нам о том, что 

большое множество людей пришло к Нему (Иисусу), чтобы послушать Его и получить 

исцеление, и они слушали Слово и были исцелены.  Его (Божии) Слова исцеляют. Каждое 

Слово Бога исцеляет. Каждое Божее Слово имеет силу. Все, что исходит из уст Бога 

исполнено светом, духовным питанием, и жизнью для вашей плоти. Всегда, когда 

проповедуется Слово Бога, когда Оно преподается или читается, из Него (из Слова Божьего) 

исходит жизнь. Слово (Божее) имеет также накопительный эффект для каждого человека, 

такое накопление происходит месяц за месяцем, год за годом. Воля Бога для нас и в том, 

чтобы мы посещали служения, читали Слово каждый день, и пропитывались Словом Божьим. 

Слово (Божее) пронизывает вас. Входит в вас. Становится частью вас. Производит 

исцеляющие действие в вашей иммунной системе, и это поможет вам прожить дополнительно  

следующие 30-ть лет, в добавление к тому, сколько вы могли бы прожить. Оно исцеляет ваши 

гланды, укрепляет ваши суставы и мозги костей. Я утверждаю это! Я видел (и 

свидетельствую) это!  
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Я думаю, что я никогда этого события не забуду. Это событие произошло в том же небольшом 

классе Школы Исцеления. Мужчина и женщина пришли и стали посещать класс. Мужчина не 

был слишком старым, но он выглядел просто как кожа и кости, и его дыхание было таким 

трудным и громким, что его можно было слышать через всю комнату и это всех отвлекало. 

Люди поворачивались, чтобы смотреть что происходит. Он старался дышать и его дыхание 

было таким скрипучим, что когда я проповедовал, я думал время от времени: «Дотянет ли он 

до следующего вздоха или нет?». 

По нему было видно, что он был высокий, большой человек, но через время от него почти 

ничего не осталось. Только «кожа и кости».  

Когда началось служение, он перевесил свое тело через спинку стула, и просто старался 

дышать. Он даже не мог на меня смотреть.  

В этот день Я учил, строя мою проповедь на основании стихов из Книги Притчей, глава 4: 

«Слова Твои «жизнь для того, кто нашел их, и здравие для всего тела его.» Я преподавал и 

учил, прилагая все мои возможные усилия, как знал, и позже я заметил. Я засвидетельствовал 

одно из самых удивительных событий, которые я когда-либо видел. Этот человек начал 

подниматься с коленей. Сначала, он начал смотреть на меня, все еще тяжело дыша. Затем 

мало по малу ... после 30 (тридцати минут), 40 (сорока) минут, шаг за шагом, он смог сесть и 

выпрямиться безо всякого шума в дыхании, и продолжая смотреть на меня. 

В конце класса, я подошел к нему. Я видел, перемены в нем. Я сказал: «Приветствую вас. Я 

рад, что вы пришли к нам сегодня.»  

Он посмотрел на меня и сказал: «Я чувствую себя хорошо!» 

Я ответил: «Я вижу, что Бог что-то чудесное сделал для вас. Я это заметил и поэтому решил 

подойти к вам.» 

Он сказал: «Я чувствую, как – бы легкое покалывание внутри меня.» 

Я ответил: «Правда?» 

Он сказал: «Да. А теперь я чувствую голод.» 

Что же c ним произошло? Что же случилось? Он начал «есть» слово Божее. Писание говорит, 

что как гортань (как наш язык) различает вкус в пище, так и ухо «пробует» Слово. Он начал 

есть эти Слова, которые мы читали из Писания, и Слово стало наполнять его и проникнуло в 

него. Я говорил с ним в общей сложности 20 минут. Он почти ничего не знал о Библии. Я 

помолился с ним молитвой Спасения, для того чтобы быть уверенным в его спасении.  Чем 

дольше мы говорили, тем больше я понимал, что он также не так много знал о Боге.  

Но, я никогда не забуду, когда он сказал: «Хммммм! Я чувствую легкие уколы внутри себя». 

Слава Богу! Он сказал: «А теперь я чувствую голод.» 

Какое это на него произвело действие? Я говорю вам, что это производит целительное 

действие в людях прямо сейчас. Это действует в нас и это только начало. Вы говорите об 
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исцелении друзья. У нас будут исцеления. Потому что это – Слово Божее. Когда вы 

проповедуете о молитве, вы молитесь. Когда вы проповедуете о десятине, вы приносите 

десятины. Когда вы проповедуете об исцелении, то у вас (в церкви) происходят исцеления.  

Повторите следующие слова вслух: 

Сила исцеления производит во мне действие. 

Слово Бога есть жизнь для меня. 

Это лекарственное средство, это исцеление, здоровье для всей моей плоти. 

Сила исцеления производит во мне действие! 
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Глава 2. Сильный Дух Поддержит и Укрепит Вас. 

Вторую причину (или довод), которая лежит в основании нашей уверенности в том, что Воля 

Бога для всех быть исцеленными сегодня, мы можем найти в 18-ой главе Книги Притчей. Я 

посетил много разных больниц, в которых лежат больные люди и думают: «Я больше не могу 

жить; я должен умереть.» И все что они делают, так это просто лежат (на больничных 

кроватях) день и ночь и смотрят телевизор. 

Вы может быть скажете мне: «Что же в этом плохого?» 

Они не могут себе этого позволить. У них нет для этого времени (чтобы смотреть телевизор 

день и ночь). Но они все-равно это делают.  

Однажды в Школу Исцеления (где я учил) пришли одна взрослая женщина и её дочь, и они 

хотели, чтобы я помолился за енщину и, чтобы она получили исцеление. Врачи поставили ей 

диагноз болезни со смертельным исходом (в следствии её заболевания), говоря что ничего 

больше не может быть для неё сделано. Эта женщина уже прошла несколько курсов лечения, 

и врачи сказали, что теперь наступила последняя стадия заболевания и они ничего не могут 

больше (для неё) сделать.  

После того, как мы поговорили с ней несколько минут, я увидел, что она не была готова 

принять молитву. Она не была готова верить в то, что она принимает исцеление. И у нее не 

было уверенности в воли Бога в её исцеление. 

Поэтому, я знал, что ей необходимо. Я сказал: «Наш класс начнется через 30 минут. Сможете 

ли вы остаться?» Что должно было бы произойти. Что действительно ей было необходимо? В 

чем она действительно (по – настоящему) нуждается? Каким образом она может приобрести 

веру чтобы исцелиться? Каким образом приходит к нам вера? Вера приходит от слышания 

Слова. (Римлянам 10:17). Я ее спросил: «Можете ли вы остаться (на один урок)?» Я не 

пытался ей все объяснить, я только спросил её может ли она остаться.  

Она ответила: «Нет не думаю. Моя дочь и я, мы планировали идти за покупками во второй 

половине дня.»  

Это происходит везде и постоянно. Почему? Потому что люди не видят ценности (и 

важности) в Слове Божием. Они не видят реальности и силы в том, что Слово может сделать 

в их жизни. Они не видят как глубоко они нуждаются в Слове и Его силе. 

Многие люди считают определенное место их церковью, но большинство из них думают, что 

на самом деле им не нужно там быть слишком часто, и что в основном у них все в порядке. 

Они думают, что могут зайти в церковь раз в месяц или даже раз в три месяца (и всё), но это 

обман. 

Что на самом деле (в это время с ними) происходит, а происходит именно то, что их дух 

слабеет с каждым днём, и они даже этого не понимают (не осознают и не замечают). 

Поймите, что сейчас в воздухе – конечно, что вы может быть, не хотите об этом говорить – но 
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в данный момент времени, в воздухе (которым мы дышим), на вашей коже и внутри вашего 

тела (в вашем организме) находится достаточное количество бактерий и вирусов, которые 

способны убить вас 10,000 (десять тысяч) раз?  Прямо сейчас! Вы понимаете почему вы не 

умираете в данный момент? Это потому что вы достаточно сильны, чтобы противостоять им 

(этим бактериям). Ваше тело, и ваша иммунная система достаточно сильны, чтобы держать 

все эти бактерии в стороне, но все эти бактерии скрываются в вашем организме. Они там 

скрываются, ожидая, когда вы достаточно ослабнете, и чтобы они начали размножаться и 

смогли атаковать вас (победить, захватить вас).  

Не выглядит ли это демонически, неправда ли? Это выглядит именно так, потому что это так и 

есть (на самом деле). Есть, своего рода, «жизнь» в раке. Есть своего рода «жизнь» во всех этих 

ужасных заболеваниях. Вы можете видеть это, рассматривая бактерии и вирусы под 

микроскопом. Они двигаются. Размножаются. Растут. Откуда они берутся? Они произошли не 

от Бога? Теперь я хочу обосновать мой следующий шаг. Принцип остается тот же самый, но 

при этом давайте рассмотрим Книгу Притчей 18 главу, стих 14: «Дух человека переносит его 

немощи; а пораженный дух – кто может подкрепить его?» 

В Ampliphied Bible (В «Усиленном переводе» Библии) говорится: «Сильный дух человека» 

(имеется ввиду дух мужчины или женщины) «переносит немощи (поддержит человека во 

время боли или в беде (тревоге)), а пораженный дух (слабый и преломленный дух), кто сможет 

подкрепить (поднять или поддержать) его?» 

Что может помочь вам противостоять с победой атаке на ваше тело? Что поможет вам 

побороть слабость и телесную боль?  Вас может помочь - Сильных Дух. Что же происходит, в 

то время, когда столько людей, которые знают Господа и любят Его, но не понимают 

насколько они уже слабы. Они «еле – еле держатся на ногах» и враг просто ждет и поджидает 

того момента, когда они станут еще слабее. Он не просто намерен помешать вам, он желает 

(убрать) устранить вас. Поэтому он просто поджидает до тех пор, пока вы будете не в 

состоянии сопротивляться, и затем он собирается ошеломить вас. Он готовиться ударить с 

одной стороны, потом с другой. Почему? Его план ошеломить и разрушить людей. Он убийца, 

правильно? Вор приходит сделать это? Он приходит, чтобы украсть, убить и погубить 

(Евангелие от Иоанна Глава 10 Стих 10), и он занимает выжидательную позицию, ожидая до 

тех пор, пока человек ослабнет, потому что, если человек силен то, у него нет особенных 

шансов на то, чтобы нанести ему (этому человеку) или вам вред. 

Теперь, давайте представим, если вы и я мудры, духовно мудры? Мы (в таком случае) 

заставим врага ждать неопределенное время, потому что пока он ждет того, когда вы 

ослабеете, то мы (наоборот) становимся сильнее и сильнее до такой степени, что мы живем 

полную жизнь и пробегаем нашу целую дистанцию. Мы укрепляемся и стоим сильными до 

того, пока мы совершаем предназначенный для нас план (наш пробег), а затем оставляем наше 

тело и говорим: «Вы можете его (это тело) похоронить; я исполнил свое назначение.»  

Миллионы Христиан не посещают церковь. Они не читают Библию, они не молятся, и не 

прославляют и не поклоняются Богу, и в результате этого они становятся слабее день за днем. 

Это не так заметно сразу, потому что это происходит постепенно, и вдруг: «Бум!» ... и многие 

из них не могут (одержать победу) выдержать ситуацию.  
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Поэтому, если вы умны, то вы будете читать Библию каждый день. Вы будете читать с 

удовольствием и с верой, и вы будете присутствовать на каждом служении, если только Бог не 

скажет вам делать что-то еще. Вы не будете пропускать служений и все, что Господь скажет 

вам делать, чтобы вам укрепляться в Нем, вы сделаете. Неделю за неделей, вместо того, чтобы 

слабеть, вы будете сильнее и сильнее, и Господь будет подкреплять вас, для будущих дней, 

месяцев и лет.  С вами не произойдет ничего непредсказуемого, к чему вы не были бы готовы 

или были бы недостаточно сильны. Вы будете готовы, и способны, чтобы побеждать и 

побеждать! Вы восторжествуете снова и снова и победите! Вы будете исцелены, освобождены 

(свободны), и снова и снова будете одерживать победу. В этом заключается воля Бога для 

каждого из нас. 

Теперь, если на то воля Бога, чтобы исцелять всех, то все были бы исцелены? Что сможет 

помочь вам преодолеть самую наихудшую болезнь и разрешить самую сложную проблему? 

(Ваш) Сильный дух поможет вам в этом. В чем воля Бога, чтобы вы были сильны или слабы? 

Изучая данный вопрос, я нашел более 40 (сносок) мест в Писании, где Господь сказал: «Будь 

силен!». Я не нашел ни одного места в Писании, где говорится: «Будь слаб!» Если я силен и 

мой дух силен, то как это возможно, чтобы Воля Бога для нас была в том, чтобы погибнуть он 

болезней и проблем? Если я силен духом, то я преодолею их. Видите ли, вы это? Итак, 

вторая причина, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что воля Бога 

для нас быть исцеленными, это потому что воля Бога для нас в том, чтобы мы были 

сильными духом или, чтобы мы имели сильный дух (наш дух был сильным). 

Сейчас, я хотел бы затронуть данный аспект несколько глубже. Это очень вдохновляет меня. 

Это будет необходимо для вас лично, для вашей семьи, для ваших друзей, знакомых и на 

вашей работе. Вы может спросите меня: «Что ты имеешь ввиду, говоря: «Вам это будет 

необходимо?»  

Даже не сомневайтесь, что это будет мудростью принять эти слова внутрь себя (в свое сердце), 

так как это будет необходимо для вас самих и вашей семьи, или кого-то еще. Вам может быть 

придется поделиться этим, с кем – то завтра. 

В Книге Притчей 4-ой главе, стих 22, говорится что Его (Божьи) Слова есть жизнь для тех, кто 

нашел их, Его Слова – это здравие или лекарство для всех их тел. Что Бог сказал в следующем 

23 стихе: «Больше всего хранимого, храни сердце свое.» Мы, конечно, понимаем, что Господь 

не говорит о физическом органе – о кровеносном насосе. Он говорит нам о внутренней части 

вашего существа. Что является сердцевиной арбуза? Это самый центр – ядро. Что является 

сердцевиной ели или дуба? Это центр. Ядро. Внутренняя часть вашего существа – храните 

это. Храните ваше сердце «больше всего хранимого». Важно отметить то, что если Бог 

говорит вам хранить что-то больше всего хранимого, скорее всего на это есть серьезная 

причина? «Больше всего хранимого храни сердце свое, потому что из него ... из вашего 

сердца, из внутренней части вашего существа, ... «исходят» ... «источники жизни». 

В The Amplified Bible («в Библия с Усиленным Переводом») говорится: «Храни сердце свое со 

всей предосторожностью (бдительностью) и более всего хранимого, потому что из него 

исходят источники жизни.» 

Откуда исходит жизнь, которая в вашей плоти? Она исходит от Бога, но исходя от Бога она, 

эта жизнь проистекает в ваш дух, и через ваш дух к вашему телу. Что происходит, когда дух 
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покидает тело? Тело мертво, оно без жизни. Итак, подумайте об этом: мозг все еще находится 

внутри тела, но само тело мертво. Поэтому мозг не является источником жизни для вашего 

тела.  

Я нахожу это достаточно занятным, что люди предают такое большое значение и так высоко 

превозносят, когда они говорят о мозге, говоря, что все человеческие изобретения, наука и 

открытия, произошли из этой серой массы весом в 1 или 1.5 килограмма. Конечно, это 

абсолютно не так. Вы не являетесь мозгом. Мозг такой же орган, как и ваше физическое 

сердце, легкие или почки. Вы останетесь вами, сохраняя ваш разум и способности даже если у 

вас не будет мозга. Если Господь задержится со своим приходом (и возвращением) и вы 

умрете, то ваш мозг будет зарыт и разложится в земле, но вы по-прежнему сохраните ваш 

разум, независимо от того где вы находитесь. Вы являетесь духом и жизнь, которая в вашем 

теле, исходит от Бога, она исходит из вашего духа, и из вашего сердца. Он (Господь) сказал: 

«Храни сердце свое, защищай его. Заботься о нем с усердием.» Почему? Потому что из твоего 

сердца исходит жизнь, которая в твоем теле.  

А что мы можем сказать о состоянии вашего духа? Воздействует ли ваш дух на ваше тело? 

Медицинская наука только начинает, находясь на первых ступенях (или стадиях), делая 

открытия в этой области. Ученые только начинают постигать, что как много различных 

факторов определяет состояние человеческого тела и каким образом на него может быть 

оказано влияние, и то каким образом ваше тело реагирует на те или иные воздействия, а также 

то, кто исцеляется и кто нет. Ученые только начинают видеть и понимать, что в теле человека, 

помимо общеизвестных химических, или электрохимических, или физических процессов 

происходит множество других физиологических процессов, подлежащих дополнительным 

исследованиям. И прежде всего важно уделять внимание – это духу человека. Оказывает ли 

влияние на состояние человека тот факт, если его дух слабеет? Конечно, это абсолютно так! 

Какое влияние оказывает на состояние вашейслабее иммуной системы, состояние вашего 

духа, укрепляет ли сильный дух вашу имунную систему, конечно! Слава Богу! Благодарны ли 

вы за то, что Бог открыл ваши глаза для понимания (этой) истины, и что вы не ограничены в 

вашем понимании только естественными началами, но ваши духовные глаза открыты к 

пониманию того, что есть духовное начало? Бог есть Дух! И вы есть дух! Ваш дух может 

окрепнуть и стать очень сильным, и это начнет влиять на ваше тело.  

Прочитайте ранее приведенные стихи еще раз: «Больше всего хранимого храни сердце твое 

(Храни и защищай сердце свое со всей бдительностью).» Почему вам необходимо это делать? 

Что если вы не внимательны к тому, что происходит внутри вас или к тому что происходит 

внутри вас, и вы позволяете, чтобы ваш дух и ваше сердце дошли до плохого состояния? Бог 

говорит: «Храни его (храните ваше сердце).» The Amplified Bible («Библия с Усиленным 

Переводом») делает следующий акцент: «Больше всего хранимого ...». Ваше сердце – это 

самая важная часть вашего существа и вашей личности. Оно более важно, чем ваш разум, 

более важно чем ваше тело, или любая другая часть вашего существа. Откуда проистекает 

ваша жизнь? Жизнь проистекает из вашего сердца. «Потому что из него исходят источники 

жизни.»  

Единственная причина, по которой движутся ваши веки и бьется ваше сердце заключается в 

том, что вы находитесь в вашем теле. Вы не являетесь вашим телом, вы находитесь в вашем 

теле. Вы не просто мозг, вы имеете мозг. Вы не просто разум, вы имеете разум. Вы есть дух! 

Дух нуждается в духовной пище. Дух необходимо питать (кормить) и вскармливать. Как вы 
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можете укрепить ваш дух? Теперь, видите ли вы важность в сильном духе? Если вы это 

понимаете, то у вас будет желание получить ответ на данный вопрос. Что поможет вам 

преодолеть препятствия, которые влияют на здоровье вашего тела. Если что-то оказывает 

негативное влияние на ваши внутренние органы и пытается вытолкнуть их изнутри, что 

влияет на вашу кровь. Вы понимаете, что болезни они злы? Они от дьявола? Они разрушают 

человека изнутри. Они стремятся разрушить его, если смогут. Есть ли что-то, что сильнее чем 

эти разрушительные болезни? Да, есть! Есть жизнь, которая исходит от Бога (Божья жизнь). 

Она сильнее, чем болезни. Она более эффективна для вашего здоровья, чем принимаемые 

лекарства. Если вы будете принимать лекарства продолжительное время, то каждая клетка 

вашего тела начнет кричать и требовать их (и вы попадёте в зависимость от этих лекарств). 

Есть ли что-то, что сильнее, чем химические (препараты) лекарства? Существует ли что-то, 

что сильнее чем никотин, алкоголь, наркотики, героин, или кокаин? Есть ли что-то, что 

сильнее чем всё это? Да! Это та же самая сила, которая производит свечение солнца. Та же 

сила, которая приводит в действие гравитацию, и производит биение вашего сердца. Этой 

силы более чем достаточно, чтобы победить все зависимости и все болезни.  

Я был научен этому много лет назад. Мне была предоставлена привилегия начать первые дни 

моего служения в Школе Исцеления Брата Кеннета Хейгина. Моей главной ежедневной 

ответственностью было – работать, помогая людям в их исцелении.  

Люди приходили с безнадежными диагнозами, которые обрекали их на смерть. Они 

выглядели и чувствовали себя ужасно, и мы старались помочь им исцелиться. Я работал, 

стараясь понять и найти, что я могу сделать, чтобы их тела исцелились. Я не врач, ни хирург, 

и не фармацевт. Я не знаю ничего о лекарствах. Поймите, вся медицинская отрасль 

занимается тем, что пытается воздействовать на тело из вне. И это все, что они знают. 

Физические аспекты реальности производят влияние на физические органы тела. И через 

некоторое время я понял, что это не моя работа. Я не был обучен медицине. Я не практикую 

хирургию. И это не моя работа. Тогда, в чем заключается моя работа? Моя работа заключается 

в том, чтобы работать вместе с Господом, чтобы выстроить и укрепить людей изнутри, так как 

Божее исцеление – это исцеление изнутри. Когда Бог исцеляет человека, там где Он 

находится? Он находится внутри вас! Правильно? Когда вы говорите, что Бог исцелил вас, где 

Он находился в это время? Он находится внутри вас! Его Дух уже находится внутри вашего 

духа, и таким образом Его жизнь находится внутри вас! (Послание к Ефесянам 3:16). 

Скажите громко вслух: «Жизнь Бога находится, пребывает внутри меня!» 

Эта, Жизнь Бога в определенное время была много сильнее внутри вас, и это оказывало 

влияние на ваш дух и ваше тело. Теперь, каким же образом вы можете укрепить ваш дух, если 

вы позволили ему ослабнуть? В Первом Послании к Тимофею 4:6 говорится: «Внушая сие 

братьям, будешь добрый служитель Иисуса Христа, питаемый словами веры и добрым 

учением, которому ты последовал.» 

Что делают хорошие служители? Они питают и укрепляют братьев словами веры. Это не 

значит, что каждое служение (или проповедь) должна быть на тему о Вере, но каждая 

проповедь должна быть построена на вере, исходить из веры, и вести к вере. Вера духовна. 

Она не строится на умозаключениях. Вы не верите Богу вашим разумом. Конечно, разум 

вовлечен в процесс веры, но вера не исходит из разума.  
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В Послании к Римлянам 10:10 говорится: «Потому что сердцем веруют ...». Каким образом 

мы веруем? Я не говорю о вашем физическом кровеносном насосе. Вы не можете верить Богу 

вашим физическим сердцем больше, чем вы не можете верить вашими почками или легкими. 

Библия говорит о вашем духе, внутренняя часть вашего естества – это то чем вы являетесь и 

это то, кто вы есть. Вы верите Богу вашим сердцем. Вера не от разума. Она не базируется на 

том, что вы знаете. Вы можете много знать и быть исполнены страха и сомнений. Вы можете 

знать и цитировать стихи из Писания, и оставаться в страхе. Вера исходит из сердца. Вы 

можете распознать человека, дух которого силен и вера которого также сильна? Это не 

интеллектуальное умозаключение, это духовное свойство, но оно вполне реальное.  

Я дам вам несколько ключевых Книга Притчей 4:20критериев (показателей) и предписаний 

(указаний) для поддержания сильного духа, которые позволят вам следить за состоянием 

вашего духа и помогут вам определить, что вам помогает и что нет. Я привожу далее 

несколько достаточно простых, предписаний, которые помогут вам укрепить ваш дух. Слава 

Богу, что мы в состоянии что-то сделать об этом. Писание говорит «питаемый» ... «словами 

веры». Первое Послание Тимофею 4:7 говорит: «Негодных же и бабьих басен отвращайся, а 

упражняй себя в благочестии». Апостол Павел указывает на то, что существует два разных 

типа питания, которые относятся к питанию духа: слова веры или груда мусора, который 

ничего не стоит. Чем более серьезна ваша ситуация (ваш случай) тем более разборчивы вы 

должны быть в том, на что смотрят ваши глаза. Слушайте указание, для приема Божьего 

лекарства. «Сын мой! словам моим внимай, и к речам моим приклони ухо твое.»  (Внимай 

словам моим.) 

Сколько много христиан внимают словам врачей, а не Божьим словам? Я благодарен Богу за 

врачей; поймите меня правильно. Но во многих случаях, врачи смотрят только на 

естественные (видимые) проявления, и говорят людям, что больше ничего сделать 

невозможно, что больше нет надежды, или то что болезнь находится в последней стадии. И 

таким образом, люди внимают их словам, идут домой и размышляют только над этими 

словами, и игнорируют Божьи слова. И это позиция ослабевает их дух. Высасывает из них 

силу, в то время, когда им необходимо, чтобы подкрепление (укрепление духа), духовная 

пища, и поддержка.  

Теперь позвольте мне отметить еще один раз: «Я благодарен Господу за врачей.» Если бы не 

врачи, медсестры, и медикаменты многие из нас не были бы сейчас живы. Делайте все что 

Господь говорит вам делать, что касается помощи врачей, медикаментов или хирургических 

операций, но не позволяйте чтобы никакое человеческое слово стало для вас определяющим 

словом. Следуйте указаниям и приклоняйте ухо к Божьему Слову.  

Что Бог сказал? Сказал ли Он что-нибудь о том, чтобы вы жили долго и были насыщены 

(удовлетворены) днями или были исцеленным или свободным от различного рода 

зависимостей? Тогда Слово Божее (Писание) – это то, что вам необходимо держать перед 

своими глазами. Не позволяйте Им (Словам Божиим) отходить от ваших глаз. Вам 

необходимо держать их перед своими глазами ночь и день, и принимать их как лекарство, т.к. 

Они (Слова Божии) исполнят ваш дух жизнью. Они укрепят вас изнутри. И вместо того, 

чтобы умереть раньше времени, вы сможете прожить долгую и полную жизнь. 
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Укрепить свой дух вы можете таким же образом как вы укрепляете свое тело, принимая 

правильную пищу и делая необходимые упражнения, только вы теперь принимаете духовную 

пищу и делаете духовные упражнения.  

В Первом Послании к Тимофею 4:7-8 говорится: «Негодных же и бабьих басен 

отвращайся, а упражняй себя в благочестии, и ибо телесное упражнение мало полезно, а 

благочестие на все полезно, имея обетование жизни настоящей и будущей.» 

Приводит ли здесь Апостол Павел сравнение между естественной пищей и духовной пищей? 

Сравнивает ли он телесные упражнения и физические упражнения? Конечно. Наше тело 

создано по подобию духа. Предметы и вещи, которые мы видим и, которые знакомы нам, 

созданы (сотканы) по подобию (копии) духовной реальности, и не наоборот. Точно также как 

благодаря питанию и упражнениям ваше тело становится сильнее, вы можете укрепить ваш 

дух, питая и упражняя его. Неудивительно, что многие люди духовно слабы. Они даже не 

осознают, что они духовны (являются духом), и поэтому они не питают и не упражняют их 

дух, и из-за этого они слабеют.  

Но вы можете приобрести большую внутреннюю силу и стать очень сильным изнутри. В 

Книге Евангелия от Матфея 4:4 Иисус сказал: «Не хлебом одним будет жить человек, но 

всяким словом, исходящим из уст Божиих». Слова Божии кормят (питают) ваш дух. 

Ежедневное чтение Библии питает ваш дух. Посещение церкви питает ваш дух. То, что 

исходит из Слова Божьего, откровения о Слове Божием, из веры или от веры производит в вас 

определенное действие. Это питает вас. Это кормит не только ваше тело, но влияет и на ваш 

дух и кормит ваш дух.  

Я никогда не забуду то время, примерно в 70-е годы, когда я первый раз услышал  проповедь, 

исполненную веры. Я уже многие годы посещал церковь, но никогда такого не слышал. Я 

слушал, как проповедник учил о вере, и прослушал целую кассету. Я в то время даже еще не 

знал, чтобы кто-то еще слушал кассеты, но я такого ни разу не слышал. Я прослушал это 

кассету, но не понял и половины из того, о чем человек говорил, но я чувствовал, что-то стало 

питаться внутри меня, и я пристрастился к этому по сей день, мне теперь необходимо 

«Вливание Слова (порций Слова)», т.к. это дает мне жизнь. Это жизнь для меня и здравие для 

всего моего тела.  

Заметили ли вы что, когда определенные люди читают Писание, стихи звучат «плоско» и 

«скучно», а когда другие люди читают Писание, то вы хотите сказать: «Давай еще, Брат! Еще 

читай!» Почему? Потому что, когда они читают, то вы чувствуете, как из стихов исходит 

жизнь. 

Так было, когда я слушал учения Брата Кеннета Хейгина. Он просто читал главу из Писания, 

и я мог получить откровение, во время чтения Писаний. Я думал: «Слава Богу!» Почему? 

Потому что Брат Кеннет Хейгин читал Писание с верой.  

Люди могли что-то сказать или прочитать и это просто было взято из их головы, но в то же 

время люди могут говорить слова произнося их из своего духа (от всего сердца), с верой и 

помазанием и жизнью. Какое действие производят такие слова? Такие слова исходят из духа и 

проникают сразу же в дух другого человека, иными словами дух говорит к духу, плоть к 

плоти, а голова к голове. 
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Наше стремление не должно быть ограничиваться тем, чтобы мы были просто 

интеллектуальными, и развитыми только разумно. Библия предостерегает нас от генеалогии 

(глубоко изучения «древ» нашего происхождения / генеологии), значений слов, долгих 

диспутов, разбирая понятия на части, делая это часами до утра, с единственной целью, чтобы 

произвести на кого-то впечатление нашим глубокими знаниями. (Послание к Титу 3:9). Дух 

человека более важен, чем доктринальное понимание. Ваш дух более важен чем ваша голова и 

то, что вы думаете, и то, что вы знаете. Вы можете верить Богу и исцелиться, никогда не 

понимая, в чем именно заключалась ваша болезнь. Исцелиться, никогда не зная, что 

потребовалось для того, чтобы вы исцелились, потому что никто и никогда не поставил вам 

диагноз. Вы все равно можете исцелиться, так как не зависимо от того, что это за болезнь, 

сила Бога гораздо больше и могущественнее её. Жизнь Бога намного могущественнее, 

болезней. 

Позвольте мне привести несколько определений, прежде чем мы предприимем определенные 

последующие действия. На самом деле, до того как мы окончим данное служение, что мы 

собираемся делать, так это активным образом питать и упражнять ваш дух. Мы уже все это 

время питали ваш дух, но в данное время мы сделаем следующий шаг (поднимемся на 

следующие ступень) и будем питать (и укреплять) и упражнять (делать определенные 

упражнения) наш дух.  

Существуют три главных аспекта, на которые необходимо обратить особое внимание, 

когда мы ставим перед собой цель укрепить и усилить наш дух. (Я приведу три главные 

предписания (рекомендации), которым необходимо следовать, чтобы поднять, выстроить и 

усилить ваш дух.) 

Первое, нам необходимо правильно есть (иметь правильное питание). Писание говорит, 

что ухо разбирает слова, как гортань (рот или язык) различает вкус в пище, и слова, которые 

мы слышим вкладывают в нас правильные или неправильные вещи (понятия). Слова, могут 

вложить в нас веру или забрать ее. Слова могут посеять страх и сомнение в наше сердце или 

вложить страх. Слова могут посеять смерть или посеять жизнь. Слова могут посеять радость и 

мир или депрессию и тревогу. То, что мы слушаем, на что смотрим или что читаем, – либо 

помогает (строит и укрепляет нас) нам или вредит нам. Начните с упражнения в диете в 

хорошей, твердой пище Слова Божьего – Словах веры. Читайте Библию с верой. Питайте 

вашу веру и поместите себя туда (в такую среду), где ваша вера, ваша жизнь и откровение 

питаются и укрепляются. И если вы ощущаете потребность получить больше питания, идите и 

получите больше. Забудьте о поездках за покупками, работе в саду с цветами, просмотры 

фильмов, и другие различные занятия до тех пор, пока ваша вера не укрепится, потому что 

если этого не произойдет, то может быть поздно. Займитесь тем, чтобы наполнить себя 

словом Божьим.  

Я помню, как однажды женщина свидетельствовала в школе исцеления. Сначала, когда она 

пришла в школу, она выглядела так, что, мне казалось, она должна была уже умереть две 

недели назад. Она была просто «одна кожа и кости», без силы и способности передвигаться. 

Она пришла к нам в школу исцеления и осталась с нами продолжительное время. Проходили 

неделя за неделей, месяц за месяцем, и она начала расцветать, как цветок под солнцем. Ее 

цвет лица стал здоровее, она начала поправляться, и наконец она встала и стала 

свидетельствовать. Каждый человек, который знал ее, мог свидетельствовать, что в жизни 

этой женщины произошло чудо. Нужно было быть просто слепым, чтобы не заметить, что с 



Сильный Дух Поддержит и Укрепит Вас 

31 

ней произошло. Это было абсолютно очевидно. Она встала и сказала: «У меня впечатление, 

что я просто настолько наполнилась Словом Божьим, что для рака в моем теле просто не 

осталось места.»  

Мы восклицали и благодарили Бога в течение 10 минут. Это абсолютная истина. Она в 

буквальном смысле слова «накачивала» в себя Слово Божье каждый день в течение 

нескольких часов подряд, просто слушая и слушая Слово. Конечно, ей потребовалось столько 

много времени, не потому что для исцеления требуется столько много Слова, а потому что 

люди часто не принимают Слово. Много Слова поступает, но в силу неправильного 

мышления и фильтрации, люди многое не принимают. Но если человек примет решение 

держаться за Слово, (Господь) Бог поможет вам. Вы сможете открыться, и вы изменитесь, вы 

сможете принять Слово, вы найдете Его и Оно будет для вас жизнью и здравием (лекарством) 

для всего вашего тела – и это благодаря правильному питанию.  

Второе, нам необходимо упражняться (делать упражнения). Каким обрзом мы можем  

делать упражнения духовно? Один из самых лучших путей упражняться духовно, это 

«Исповедания», ваши слова и то, что вы говорите (произносите вслух). Каким образом вы 

получили рождение свыше? Вы поверили вашим сердцем, и исповедовали вашу веру устами. 

Кроме того, говорение на языках является хорошим духовным упражнением. Прославление и 

поклонение Богу – является хорошим духовным упражнением. Каждый раз, когда вы 

упражняете вашу веру, вы упражняете ваш дух. Хождение в любви, в радости, и во всех 

плодах Святого духа – являются хорошими упражнениями.  

Но мне потребовалось достаточное определенное продолжительное время, чтобы понять еще 

одну истину. Я был уверен, что если человек делает, то что я уже сказал, то это будет 

достаточно для его духовного развития. Если он будет питать хорошо свой дух и будет делать 

духовные  упражнения, он будет духовно сильным человеком. Но после нескольких лет 

преподавания на эту тему, Господь сказал мне: «Есть еще один аспект, который ты 

оставляешь без внимания.»  

Я сказал: «Господи, помоги мне, пожалуйста.» 

Господь ответил: «Ты можешь делать все чему ты учишь и все равно оставаться слабым». 

Я спросил: «В чем дело? Ну, нет! (Такого не может быть!)» 

Он сказал: «Да! Ты можешь иметь правильное питание и делать упражнения, но все равно 

оставаться слабым.» 

Я спросил Его: «В чем же дело, Господи? Что я пропускаю?» 

- «Протечки (дренажи)». Он ответил: «Что если у тебя много воды поступает в ванную, но 

столько же воды вытекает через сток (сточное отверстие и трещины)? Таким образом ты не 

сможешь наполнить ванную, правильно? До того, как ты сможешь ее наполнить, тебе 

необходимо удалить протечки.» 

Есть определенные вещи, которые могут стать протечками для вашего духа. Вы можете 

получить хорошее укрепление во время служения. Вы можете укрепить себя, читая Библию и 
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молясь в Духе. Но есть вещи, которые если вы будете продолжать делать, и они истощат 

(опустошат) ваш дух до такой степени, что вы будете чувствовать себя так, что вы никогда 

не были укреплены.  

Третий аспект духовного укрепления, это то что нам необходимо следить за 

возможным возникновением протечек (и своевременно их устранять). Позвольте мне 

привести вам несколько примеров протечек. Итак, страх может истощить вас. Беспокойство 

может истощить вас. Вы можете сидеть в кресле и беспокоиться о чем-то, и у вас может 

создаться такое впечатление, что кто-то выдернул «пробку» из вашего духа («бака духовной 

энергии»), и это просто опустошит (истощит) вас.  

Следующий пример протечек – это вовлечение в слишком большое количество мероприятий 

(перегрузка). Участие в различного рода событиях, в которых Господь никогда не сказал вам 

принимать участие (и быть вовлеченными). Вы бегаете «туда сюда», все время заняты, сидите 

(бесцельно) на телефоне целый день (и все безрезультатно). Вы делаете все, что люди просят 

вас делать. Вы стараетесь принять участие в каждом проекте и в каждой программе. Это 

изматывет вас, и в этом не будет вины Господа (Бога). Он не сказал вам, что вы должны быть 

вовлечены во все эти мероприятия. Вы не спросили Его нужно ли вам в этом принимать 

участие или нет; вы просто это решили для себя сами. Это может истощить и измотать вас.  

Одна из самых больших протечек – это раздоры (и распри). Вы можете прочитать всю книгу 

Пророка Исайи, и все Евангелие от Матфея и Послание к Филипийцам, и промолиться на 

языках четыре часа подряд, и укрепить себя в духе настолько сильно, что вы будете 

чувствовать себя так, как будто вы «парите в небесах». Но как только, вы вступите с кем – 

нибудь в спор, и неурядицу, вовлечете себя в напряженную и разогоряченную беседу на 15 

минут (примете участие в раздорах), то после этого, вы будете чувствовать, что вы слабы 

(опять) и почти не можете стоять на ногах. Раздоры и споры абсолютно опустошат вас. 

Дьявол знает это. И что если он добился того, что вы постоянно в раздорах и в тоже время вы 

не продолжаете укреплять (питать) свой дух? Через достаточно короткое время вы можете 

стать критически слабым и стать легкой мишенью (и жертвой) для любого человека, 

проходящего мимо вас по дороге. Это почему данное указание (заповедь) не является 

предложением любви, а является заповедью (указанием и командой) любви. Вам не нужно 

враждовать и ссориться с людьми. Обычно необходимо как минимум два человека, чтобы 

начать вражду и споры, а вы со своей стороны можете отказаться занимать враждебную 

позицию (отказаться принимать участие в спорах).  

Мы также, основываясь на сказанном, теперь произведем определенные действия и после 

этого что-то вполне ощутимое произойдет в это время, когда мы произведем последующие 

действия. Ваш дух переживет наполнение, «перезарядку». Ваш дух переживет оживление и 

перерождение. Вначале просто наблюдайте и смотрите. Ваш дух будет наполнен жизненной 

силою (самой жизнью), так как это сила жизни заключена в Слове Бога.  

В Книге Иоиля 3:10 говорится: «слабый пусть скажет (говорит): 'я силен'» «Пусть слабый что 

сделает? Слабый будет думать о том, чтобы стать сильным? Нет. «Пусть слабый СКАЖЕТ: Я 

СИЛЕН!». 
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Что если вы действительно абсолютно и совершенно потеряны? То вам необходимо уверовать 

(поверить) всем вашим сердцем, что Бог воскресил Иисуса из мертвых и исповедовать своими 

устами, что «Иисус – есть Господь» (Книга Римлянам 10:9). А что если вы очень и очень 

слабы? Скажите: «Я СИЛЕН!» 

Когда вы произносите эти слова вы не просто говорите ваши (собственные) слова, вы 

говорите Его (Божии) Слова. Содержат ли эти Слова жизнь? И, что если вы произнесете эти 

слова с ВЕРОЙ? Наполнитесь ли вы силой?  

Одним из самых прекрасных этапов в моей жизни – это было участие в служении исцеления. 

Я видел людей, которые долго были прикованы к больничным постелям. Они еле – еле могли 

шептать (говорили шепотом), и для того, чтобы расслышать (и понять) о чем они говорили, 

нужно было преклонить ухо прямо к их рту. Но после 30 минут упражнений, которые вы и я 

скоро будем делать, они вставали с края кровати, и говорили так громко, что вы могли 

слышать их через две комнаты. Я не говорю о том, что я слышал. Я видел 

(засвидетельствовал) это. Люди переживали последнюю стадию раковых заболеваний, и 

после этих упражнений их состояние улучшалось, они стали набирать вес, и вернулись к 

служению. Слава Богу! 

Итак, мы будем делать сейчас то, что больные люди и я делали тогда, в то время, и мы будем 

делать то же самое. Поэтому не останавливайтесь в вашем чтении (не переставайте читать) 

...  

Итак, пусть слабый что сделает? «Скажет: Я силен!» Почему вы должны это сказать? 

Сильный дух человека укрепит его во время боли и несчастий. Так почему же вы будете 

говорить (произнсить) эти слова? Потому что, когда вы будете их говорить (произносить 

вслух), вы сами будете слышать ваши слова, и это будет кормить и питать ваш дух. И в то же 

время, когда вы говорите, вы верите в то, во что вы говорите. Таким образом вы упражняете и 

питаете ваш дух. Какой окончательный эффект это совершаемое вами действие окажет на 

вас? Это укрепит вас. Это не теория, это на самом деле укрепит вас (придаст вам силы).  

Псалом 17:33 говорит: «Бог препоясывает меня силою и устроит мне верный путь».  

Друзья, я начну вести вас в этом исповедании, только когда вы будете говорить 

(исповедовать), не говорите (не произносите) это просто для того, чтобы упражнять ваши 

барабанные перепонки. Используйте (и приведите в действие) ваш дух. Используйте (и 

приведите в действие) вашу веру. Бог говорит нам делать это (исповедовать) с той целью, 

чтобы произошел определенный эффект (и мы достигли желаемых результатов). 

Итак, скажите вслух: «Бог препоясывает меня силою, Он препоясывает меня силою 

(устроит мне верный путь).» 

Good News Translation («Перевод Благой Вести») говорит: «Это Бог, который укрепляет меня, 

и защищает меня на путях моих. » 

В The Living Bible («Живая Библия») говорит: «Он наполняет меня силою, и защищает меня 

куда бы я ни пошел. » 



Сильный Дух Поддержит и Укрепит Вас 

34 

Скажите это вслух: «Он (Бог) наполняет меня силою. Он (Бог) наполняет меня силою.» 

Закройте ваши глаза и скажите вслух:  

Он (Бог) наполняет меня силой. 

Он (Бог) наполняет меня силой. 

Он (Бог) наполняет меня силой. 

Он (Бог) наполняет меня силой. 

Он (Бог) наполняет меня силой. 

Он (Бог) наполняет меня силой. 

Это Он – (мой) Бог, который делает меня сильным. 

Это Он – (мой) Бог, который делает меня сильным.  

Слышите ли вы такие слова в продуктовом магазине, или в кафе (ресторане), или работая 

рядом с людьми? Или что на самом деле вы слышите от людей? «Я чувствую себя слабым 

сегодня. Просто не знаю что происходит, но я еле – еле волочу ноги и чувствую какую-то 

слабость.» Люди даже не задумываются о том, что они говорят. Вы слышите это повсюду. 

Почему враг вселяет такие мысли людям постоянно? «Мы такие слабые.» Люди не обращают 

на это внимание.  

Но если бы вы встали и сказали: «Я силен в Господе!»  

Они бы отреагировали: «Ой, почему вы это говорите?» «Хорошо, а почему ты говоришь, что 

ты чувствуешь такую слабость, что (еле – еле можешь ходить) «еле – еле волочишь ноги»? 

Почему ты говоришь это?»  

Люди считают, что это нормально. Это принято нормальным, если вы чувствуете слабость.  

Но, если вы желаете получить противоположный результат, то нужно говорить 

противоположные слова (что-то другое). «Жизнь и смерть – во власти языка.» (Книга 

Притчей 18:21). 

Скажите вслух (громко): «Он дает мне силу (Бог делает меня сильным). Он наполняет меня 

силой. Он опоясывает меня силой.» Слава Богу! 

Псалом 26:1 говорит: «Господь свет мой и спасение мое: кого мне бояться? Господь крепость 

жизни моей: кого мне страшиться?». Что является логическим ответом на данный вопрос? 

Никого. Почему? Что говорится в следующем стихе? – «Господь – крепость жизни моей, кого 

мне страшиться?» Мне не нужно никого страшиться, потому что Он (Господь) крепость 

жизни моей.  

Закройте ваши глаза и вслух скажите: 

Господь – крепость жизни моей! 

Господь – крепость жизни моей! 

Господь – крепость жизни моей! 
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Господь – крепость жизни моей! 

Господь – крепость жизни моей! 

Он является крепостью моей жизни! 

Представьте себе какой положительный эффект был бы оказан на ваше самочувствие, если бы 

вы говорили эти слова день и ночь, независимо от того как вы себя чувствуете. «Пусть слабый 

скажет – «Я СИЛЕН!»» Что слабый обычно говорит: «Я слаб. Мне больно. Я плохо себя 

чувствую. Я не понимают, что со мной происходит. У меня нет желания ничего делать. Я 

чувствую себя таким слабым.» Но Писание (Библия) говорит слабому, что ему нужно 

говорить другие слова. Писание нам говорит, что если мы чувствуем себя или даже выглядим 

слабыми, или если мы испытываем естественную слабость – то мы должны сказать: «Я 

силен!» Кстати, такое утверждение во многом отличается от того, когда люди умаляют Бога 

дать им силу. Бог никогда не сказал, чтобы мы умаляли (упрашивали) Его укрепить нас (дать 

нам силу). Наоборот, Он сказал нам что-то еще. Он сказал нам, чтобы мы сказали, что мы 

сильны. Цитирую ли я места из Писания? Это взято (приведено) непосредственно из Писания 

(из Библии).  

Господь – крепость жизни моей. Господь – сила моего духа. Господь – сила (крепость) моего 

разума. Он есть сила (крепость) моего сердца, моих легких, моей крови, моих почек. Господь 

– является силой (крепостью) моей иммунной системы. Силой моего эмоционального 

состояния (силою моих эмоций). Никогда больше не произноси, что ты слаб в какой-либо 

области жизни. И чем слабее ты чувствуешь, тем больше произноси слова: «Я силен! Я силен 

в Господе! Господь – сила (крепость) моей жизни!  

Вам необходимо продолжать исповедовать (произносить) эти слова. После того, как вы 

произнесете эти слова два или три раза подряд ваша голова (ваш разум), может сказать вам: 

«Ты уже сказал это. Скажи что-нибудь еще, новое.» 

А вы ответьте на это: «Тихо! Замолчи! Я не говорю это для пользы моего разума, я верю Богу 

(сердцем) не головой». То, что помогает нам побороть боль и страдания – это не знания. Боль 

и страдания нам помогает побороть - сильный дух. Вера исходит из сердца человека. А каким 

же образом мы можем установить, что эти слова начали (укрепляющее) действие внутри нас? 

Это даже не надо спрашивать! Все что надо сделать это не спрашивать кого-то, а просто 

закрыть глаза и продолжать произносить эти слова (исповедания). И эти слова начнут в вас 

производить действие, тогда Слово Божее, которое «действенно, живо и сильно» начнет 

производить действие, и вы сможете почувствовать (ощутить на себе)  действие этой силы 

немедленно, так как вы ощутите прилив сил.  

Как вы можете сказать, что ваш дух слаб? – Ответ: Вы испытываете страх, и тревогу, и вы 

боитесь чего-то. Ваш дух подавлен. Вы ощущаете сопротивление. Когда вы слабы духом, вам 

не хочется ничего делать, вы ленивы.  У вас нет ни инициативы, ни радости. Совпадает ли это 

описание с вашими ощущениями? Когда дух слаб, все о чем человек может думать и говорить 

– это что неправильно и плохо. Он говорит о том, чтобы бросить (перестать делать) то, что 

он делал ранее. Он просто готов сдаться. Он не видит смысла в том , чтобы продолжать. Это 

является проявлением плодов (или является симптомами) слабого духа. 

И позвольте мне привести пример того, как вы себя чувствуете, когда ваш дух силен. Первое, 

когда ваш дух силен – вы испытываете мир. Мир и радость являются свидетельством сильного 
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духа. Депрессия и подавленность являются примерами слабого духа. Библия говорит нам, что 

«Радость в Господе – сила моя». (Книга Пророка Неемии 8:10). Когда вы сильны духом, вы 

выглядите свежим. Вы исполнены уверенности. Вы готовы взять не себя ответственность за 

большую работу. Вы готовы навести порядок даже в вашей кладовке. Вы готовы убрать 

(организовать) ваш гараж и вычистить все даже за полками, куда никто не заглядывал уже 

годы.  

Когда вы слабы, вы смотрите на этот объем работы и говорите: «Давайте подождем и сделаем 

это в следующий раз.» Но когда вы сильны духом, вы имеете уверенность и готовы выполнить 

любую работу, и вы говорите: «Да я смогу! Да, я сделаю это!  

Слабый дух сидит в шалаше (палатке) и плачет: «Они такие большие там. Они там такие 

большие и стены такие высокие. Ничего невозможно сделать ...». А что говорит сильный дух? 

Что сказали Халев и Иисус Навин: «Да, мы можем (мы способны взять эту землю)! Защиты у 

них не стало. С нами Господь! (Не бойтесь их!) Давайте пойдем и возьмем эту землю.» В этом 

заключается различие между сильным и слабым духом. Это различие достаточно очевидно. 

Вам не нужно иметь особого Слова Знания или Видения. Ваше состояние вполне очевидно, 

когда вы сильны или когда слабы. 

Что если вы настолько слабы, что это производит отрицательный эффект на ваше видение? 

Это почему люди так сердятся, когда кто-то исполненный веры и видения проходя мимо, 

говорит: «Мы будем верить в приобретение самолетов, и кораблей, и в приобретение больших 

объектов собственности...». Это сердит их потому что, это показывает насколько они слабы. 

Ваша вера и видение настолько больше их, что они не хотят приложить никаких усилий, 

чтобы стать сильнее. Они просто предлагают разработать новую доктрину, которая дает 

обоснование почему такая вера не для всех и почему в конце концов это не воля Бога верить 

во все это. Это почему настолько популярна, так называемая, «безответственная религия». 

Независимо от того, что произошло – «это не наша вина». «И в этом лежит загадочная, 

неизведанная воля Бога». И все слабые духом говорят: «Это правильно! В этом нашей вины 

нет! Правильно! И кто вообще может это знать?!» 

Псалом 28:11 говорит: «Господь даст силу народу своему, Господь благословит народ Свой 

миром.»  

The Amplified Bible («Библия с Усиленным Переводом») говорит: «Господь даст (несгибаемую 

и неподдающуюся негативному воздействию) силу своему народу. » 

Скажите вслух:  

Господь дает мне несгибаемую и непоколебимую силу. 

Господь дает мне неисчерпаемую силу. 

Он делает меня сильным. (Он укрепляет меня.) 

Он делает меня сильным. (Он укрепляет меня.) 

Он дает мне силу. 

Теперь, идеальная ситуация требует того, чтобы мы делали (говорили) это в течение одного 

часа. Для большинства людей требуется столько времени (как минимум час), чтобы успокоить 

своей разум и начать произносить слова с долей веры. Если вы никогда этого не делали ранее, 
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то вы даже не имеете представления о том, о чем я здесь говорю. Но я говорю вам, что вы 

сидя в вашем кресле дома, одни, начните произносить: «Я силен в Господе! Я силен! Он есть 

сила моей жизни!» Вы можете сидеть и делать это на протяжении двух часов, вместо того, 

чтобы сидеть и волноваться, и переживать на протяжении двух часов, после которых у вас 

создается ощущение, что вы до кровати доползти не можете. Вы можете полулежать в вашем 

кресле и славить, и поклоняться Богу, говоря: «Ты (Господь) сила моя! О, Боже, Ты есть 

бесконечная (вечная) сила! Ты есть сила моего духа, моего разума и моей жизни! Ты 

воскрешаешь меня! Ты исполняешь меня силой! Ты делаешь меня сильным! Я силен в Тебе!» 

Если вы сделаете это в течение одного часа, то сила буквальным образом, выйдет из Него (из 

Господа) и через ваш дух войдет в ваше тело.  

Вы можете спросить меня: «Вы действительно имеете ввиду, что это на самом деле 

произведет действие в моем физическом теле?» 

Да! Это произведет положительный эффект (положительное воздействие) на ваши органы, 

ваши кровеносные сосуды (на вашу кровь), и на ваши клетки мозга. Да! Согласно вашей вере. 

Конечно, вы можете просидеть в кресле без веры, продолжая говорить: «Я силен. Я силен. Я 

силен. Я силен. Силен, силен, силен. Да, Я силен. Я силен. Я силен.» Но вам потребуется 

очень долгое время, чтобы таким образом достичь какого-либо результата. Дело в том, что 

исповедание не заключается просто в повторении. Суть исповедания - это ваша вера. Это 

почему, когда вы читаете вашу Библию, то не просто пробегайте вашими глазами по строкам, 

сканируя слова. А сядьте и скажите: «Спасибо Господи за твое ценное Святое Слово! Оно 

есть жизнь для меня! Оно здравие и лекарство для всего моего тела! Открой его для 

меня! Помоги мне понять Твое слово и применить Его в моей жизни. Я прошу тебя об 

этом во Имя Иисуса! (Аминь!)» После этого читайте каждое слово и наслаждайтесь им. Не 

торопясь. Читая вслух. Проявляя к Нему (к Слову) уважение и ожидая, что что-то (хорошее) 

произойдет, когда вы читаете это Слово. Вы сможете извлечь из Слова столько же пользы, 

сколько (ценности и значимости) вы в Него вложите (или вы Ему придадите). (Читая Его «со 

всем сердцем, всем разумом и всей силой»). 

В Псалме 70:16 говорится: «Я пойду в силе Господа Бога.» Скажите вслух: «Я пойду в силе 

Господа Бога». (Псалтирь 70:16 Войду в [размышление] о силах Господа Бога...) 

Теперь, друзья мои, вам представится неоднократная возможность увидеть, где данные слова 

могут найти место и быть применимы. В вашей жизни у вас будет неоднократная ситуация за 

ситуацией, когда враг придет к вам и скажет: Ты не можешь туда идти. У тебя нет достаточно 

денег. У тебя нет необходимых ресурсов. У тебя даже нет возможности. Ты не можешь туда 

идти.» Каков будет ваш ответ: «Я пойду! Я пойду в силе Господа Бога! (Я войду в силу 

Господа Бога!)» 

Теперь друзья, я хочу, чтобы вы знали, что в вашей жизни будет множество ситуаций, в 

которых вы сможете применить, то что вы слышали. Будут ситуации (обстоятельства, 

случаи) за ситуациями, когда враг придет и скажет вам: «Ты не можешь дальше идти. У тебя 

нет денег. У тебя нет ресурсов. У тебя нет возможности. Ты не можешь дальше идти (и это 

делать). Каковым будет ваш ответ? «Я пойду (я сделаю это)! Я пойду в силе Господа Бога!» 

Будут времена и ситуации, когда происходящее будет зависеть от вас, и это не будет 

происходить, так как вы не будете чувствовать что у вас есть достаточно силы, не будете 
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ощущать присутствие достаточной силы и способности в вашем разуме, в вашем теле, и даже 

в вашем кошельке. В этот момент времени дьявол скажет вам – в тот самый момент времени, 

когда вы не будете себя чувствовать сильным и ситуация будет выглядеть с точностью до 

наоборот – он скажет, что вы не можете дальше идти, или сделать то, что Господь положил 

вам на сердце, и достигнуть поставленной цели. Это как раз тот самый момент времени, когда 

изнутри вас должны выйти слова и вы скажете: «Я пойду! Я продолжу делать то, что я начал! 

И я достигну поставленной цели!» И вы сделаете это в силе Господа Бога. «Тот, кто (внутри) 

в вас, Он больше того, кто в мире.» 

Итак, скажите вслух:  

«Я пойду в силе Господа Бога. 

Я пойду в силе Господа Бога. 

И когда дьявол скажет: «Да ты не можешь никуда идти» – Ваш ответ будет: «Я пойду!» 

Важно понять, что вы не (говорите) делаете это, основываясь на способности вашей 

мышечной системы (вашей физической силе). Вы не говорите это на основании того как вы 

себя чувствуете. А вы говорите (произносите) это, на основании Слова Бога (Божьего Слова), 

которое приводит в движение весь мир и производит свечение солнца. Если в Божьем Слове 

достаточно силы сделать это, то в нём более чем достаточно силы, чтобы оживить (вложить 

искру жизни) в ваше тело. В нем достаточно силы, чтобы оживить ваши ноги и руки, и 

оживить все, что нуждается в необходимости быть оживленным. Будут времена, когда мысли 

и чувства придут и скажут: «Ты не можешь идти дальше.» 

Было время, когда это произошло со мной, я слышал: «Ты не можешь идти на это собрание. 

Ты «не в форме», чтобы делать то, что ты планируешь делать. Ты не можешь это делать. Ты 

не можешь ехать на эту поездку. Ты «не в форме» духовно, интеллектуально, и физически. Ты 

не можешь это делать. И у тебя нет необходимых ресурсов.» 

«Я пойду!» Ты иди и готовь себя идти все равно. И в то же самое время, вся ситуация 

выглядит так, что как будто нет возможности идти, но ты собираешься все равно. Нет денег, 

но вы планируете это делать и продолжаете говорить: «Я сделаю это! Я пойду!» 

Конечно, но посмотри на себя – Ты стар – «Я пойду в силе Господа Бога!» 

Конечно, но ... ты разорен (финансово) – «Я пойду в силе Господа Бога!» 

Да, конечно, но у тебя нет необходимого образования, знаний и опыта. «Я пойду! И я сделаю 

это в силе Господа Бога!» 

Итак, скажите это еще один раз: «Я пойду в силе Господа Бога!» 

В Псалме 83:8 говорится: «приходят (идут) от силы в силу, (все) являются пред Богом на 

Сионе.» 

Good News Translation («Перевод Благой Вести») говорит: «Они растут в силе (укрепляются), 

пока (по мере того как они) идут.» 
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В The Living Bible («Живая Библия») говорит: «Они постоянно растут в силе.» 

Произнесите следующие слова вслух: «Я иду (возрастаю/перехожу) из силы в силу! Я иду 

(возрастаю/перехожу) из силы в силу! (прямо сейчас)!» 

Закройте ваши глаза и произнесите: «Я иду (перехожу), сейчас, из силы в силу. Я иду 

(перехожу), сейчас, из силы в силу.» 

Дьявол скажет вам наоборот: «Ты слабеешь с каждым днём.» 

Скажите: «Я возрастаю (иду/перехожу) сейчас из силы в силу! Я возрастаю в силе! (Я 

укрепляюсь!) Я возрастаю в силе!» Вы должны сказать эти слова, когда вы чувствуете себя 

слабым. Пусть слабый скажет: «Я укрепляюсь и становлюсь сильнее! Я расту (перехожу) из 

силы в силу!» Вам нужно произносить эти слова в тот момент, когда вы чувствуете себя 

слабым. Пусть слабый скажет: «Я возрастаю в силе! Я расту из силы в силу!» Вам особенно 

необходимо произносить эти слова, когда вы чувствуете себя слабее чем когда-либо. Скажите: 

«Я укрепляюсь в силе! Я возрастаю из силы в силу, в (еще большую) в силу! Я перехожу 

(возрастаю) с одного уровня на следующий уровень силы! Я возрастаю в силе!» 

В Послании к Филипийцам 4:13 говорится: «Все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе!» 

На вашем пути вам встретятся люди, которые скажут, что вы больше ничего не можете 

сделать, что вы находитесь там, где вы достигли своего максимума – и может быть в какой-то 

степени они правы, если брать во внимание только то, что вы можете сделать, полагаясь 

только на свои собственные естественные силы (и усилия). Но вы можете делать то, что 

кажется почти невозможным. Вы можете делать всё! 

The Amplified Bible («Библия с Усиленным Переводом») говорит: «У меня есть достаточно 

силы для всего во Христе, который дает мне силу! Я готов для всего и имею равные 

возможности для любого испытания, через Того, кто вселяет в меня внутреннюю силу, я само 

– достаточен во Христе, и Его («Его само – достаточности») полноте.» 

Произнесите вслух следующее: 

Я могу сделать всё! 

Я все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе! 

Я все могу, все через «Помазанного (Христа)», Который наполняет меня силой. 

Я могу сделать все. Я все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе. 

Я могу сделать все. Я все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе. 

Например, дьявол скажет вам: «Ты не можешь говорить с ними на эту тему. Ты не сможешь.» 

Каковым будет ваш ответ? – «Я могу! Я могу это сделать, с помощью Христа, который 

укрепляет меня! («Я могу это сделать в укрепляющем меня Иисусе Христе!» 

В следующий раз, дьявол может сказать вам: «Ты не можешь встать (стоять) перед этими 

людьми и говорить с ними. Ты не можешь говорить им о Господе Христе. Ты не можешь 

говорить им об исцелении.» Каков будет ваш ответ: «Я все могу сделать (я могу все)! Я могу 

это сделать (в укрепляющем меня Христе)!» 
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В следующий раз дьявол может опять сказать: «Это невозможно для тебя пойти к ним, чтобы 

сказать правду и признать, что ты сделал/совершил (признать свою ошибку). Ты не можешь 

это сделать.» Что вы ответите ему: «Я могу! Я все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе! 

Я могу это сделать!» 

И опять дьявол может сказать: «Ты не можешь пойти к твоему руководителю (начальнику) и 

обсудить этот вопрос.» Ваш ответ: «Да, во Христе я могу это сделать! Я все могу в 

укрепляющем меня Иисусе Христе!» 

В Послании Ефесянам 6:10 говорится: «Наконец, братья, укрепляйтесь Господом и 

могуществом силы Его.»  

В The Living Bible («Живая Библия») говорит: «... источником Твоей силы должна стать 

Господняя могущественная сила, пребывающая внутри Тебя ...». «Усиленная Библия» 

говорит: «... черпай свою силу из Него (силу, которая дана (предоставлена) тебе благодаря 

Его бесконечному (великому) могуществу).» 

Произнесите эти слова еще раз:  

Я силен в Господе и в силе Его великого могущества! 

Я силен в Господе и в силе Его великого могущества! 

Я силен в Господе и в силе Его великого могущества! 

Я силен! 

Я силен! 

Я силен в Господе! 

Я силен силой Его могущества! 

Я силен! 

Я силен! Я силен! 

Я силен! (Я сильный!). 

Я силен в Господе! (Я сильный в Господе!) 

Я силен (и укреплен) силой Его могущества! Я сильный (и укрепленный) силой Его 

могущества! 

Я силен! Я силен! 

Я силен! 

Я силен в Господе и в силе Его могущества! 

Я силен! 

Я силен! 

Я силен в Господе! 

Я провозглашаю мое тело здоровым (и сильным)! 

Я провозглашаю мои почки здоровыми (и сильными)! 

Я провозглашаю мои легкие здоровыми (и сильными)! 

Я провозглашаю мое сердце здоровым (и сильным)! 

Я провозглашаю мою пищеварительную систему сильной (и здоровой)! 

Я провозглашаю мою иммунную систему сильной (и здоровой)! 

Я провозглашаю мою кровь сильной! 

Я провозглашаю мои кости сильными! 

Я провозглашаю мои суставы сильными! 

О, Аллилуйя!!!  
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Глава 3. Отсутствие Болезни в Изначальном Плане Божьего 

Творения. 

Третяя причина, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что Воля Бога 

для нас быть исцеленными сегодня заложена в Исходном Плане Его Подлинного 

Творения. 

По мере того, как мы продолжаем рассматривать причины, которые заложены в основание 

нашей уверенности в том, что Воля Бога для нас – это исцеление, вполне возможно, что вы 

обнаружите, что вы уже знакомы с некоторыми из них. Но, мой вам совет будет в том, чтобы 

вы читали их (эти причины и доводы) так, как будто вы никогда о них не слышали. Скорее 

всего, ранее, вы ели картошку с мясом, но дело в том, что вы не продолжаете ходить в той 

силе, которую вы приобрели от того, когда вы ели картошку с мясом в 1969 году. Если бы 

некоторые люди относились к физической пище также, как они относятся к слышанию 

Божьего Слова, то они бы уже давно умерли с голода. Представьте себе картину, когда 

человек берет поднос в кафетерии, и делая выбор блюд рассуждает: «О!– Это салат, я ел его в 

1972 году, а это фасоль – «помню, помню» пробовал её в 1965-ом году!» 

Если вы  не будете есть туже самую пищу, которую вы ели раньше, то скорее всего вы будете 

голодать. Иисус сказал, что «ни хлебом единым жив человек, но всяким словом, исходящих из 

уст Божиих.» (Послание от Матфея 4:4). Вы понимаете почему вам необходимо снова и снова 

слышать те же самые Послания? Это потому, что они кормят ваш дух, и помогают вам 

духовно расти и вы извлекаете из них (из этих стихов) для вас больше истины, чем в 

последний (предыдущий) раз. По мере вашего роста и развития, вы начинаете видеть истины, 

которые вы не видели в прочитанных стихах ранее. 

Поэтому читайте эти откровения так, как будто вы никогда о них не слышали их ранее, вам 

все еще надо возрастать и быть питаемыми ими. Вам необходимо питать ваш дух. И когда вы 

слушаете или читаете ваш дух питается много больше, чем вы себе можете представить, и это 

потому что то, что вы читаете или слышите содержит определенные истины, которые на 

уровень гораздо выше и дальше, чем ваше сознание было ранее.  

Книга Бытия Первая Глава – повествует нам о начале того, что мы знаем. В Книге Бытия 

говорится: «И сказал Бог: да будет Свет. И был свет. И увидел Бог свет, что он хорош …»  

В 10 – м стихе говорится, что «и назвал Бог сушу землею, и собрание вод назвал морями. И 

увидел Бог, что (это) хорошо.» 

Стих 18-ть говорит, что, Он (Бог) поставил Светила «... управлять днем и ночью, и отделять 

свет от тьмы. И увидел Бог, что (это) хорошо.»  

Стих 21-н говорит, что «И сотворил Бог рыб больших и всякую душу животных 

пресмыкающихся, которых произвела вода, по роду их, и всякую птицу пернатую по роду её. 

И увидел Бог, что (это) хорошо.»  
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Отслеживаете ли вы повторяющуюся последовательность? Бог сотворил что-то, и что Он 

сказал? Что это хорошо! Он создал еще что-нибудь и это было хорошо! Затем все, что Он 

создал было хорошо. Стих 25-ть говорит: «И создал Бог зверей земных по роду их, и скот по 

роду его, и всех гадов земных по роду их. И увидел Бог, что (это) хорошо.» 

Бог сотворил человека, и затем (Стих 28): «И благословил их Бог, и сказал им Бог: плодитесь 

и размножайтесь, и наполняйте землю, и обладайте ею, и владычествуйте ...» Стих 29-ть 

говорит: «вот, Я дал вам ... семя ...»  и в Стихе 31-ом говорится: «И увидел Бог все, что Он 

создал, и вот, хорошо весьма. И был вечер, и было утро: день шестой.» 

Если вы исследуете слово, которое переведено как «весьма», вы обнаружите, что его 

изначальный перевод имеет значение означает «могущественно». Таким образом мы правы 

здесь на юге Соединенных Штатов, когда мы говорим, что что-то было «могущественно 

хорошо!» Мы правы, так как это соответствует переводу с Еврейского языка. 

«Могущественно» означает «очень сильно, чрезмерно, чрезвычайно хорошо», что, говоря 

другими словами, будет «очень». «Очень» хорошо звучит, но мне больше нравится 

«могущественно»! Скорее всего это даже более аккуратно (дословно) «Могущественно 

хорошо!»  

Бог посмотрел на все, что Он создал, и это было «могущественно хорошо». А что мы можем 

сказать о самом Боге? Он сам Могуществен! Он Всесилен (Он чрезвычайно Хорош!) Он 

могущественно хорош, и все что Он сделал было хорошо. Когда Он (Бог) сделал хоть что-

нибудь плохо? Когда Бог создал рак? В первый день (творения)? В третий день (творения)? 

Когда Он создал СПИД? В какой день (творения)? Какой частью создания (творения) 

являются эти болезни? Когда эти болезни стали существовать во время создания мира? 

Произошло ли это в Первый, Второй, Третий, Четвертый, Пятый или Шестой дни? На какой 

день Бог создал артрит? Он не создал болезни! Немощи и болезни не являются частью 

Исходного Плана Божьего создания. Вы не можете смотреть на раковые заболевания и 

сказать: «Вот это опухоли – они очень хороши. Вы не можете смотреть на СПИД, опухоли, 

нарывы и гнойники, наросты и воспаления и сказать: «Вот, эти наросты – они очень хороши 

(«хороши весьма»). Вот эти гнойники и нарывы «весьма хороши».» Нет! Они не хороши. 

Болезни – это не хорошо! 

Я понимаю, это может быть звучит примитивно, но до сегодняшнего дня все еще миллионы 

Христиан скажут вам: «Но кто может это знать, может быть Бог предусмотрел какую-то цель 

в этих болезнях. Я понимаю, что это ужасная вещь, но на самом деле может быть это своего 

рода скрытое благословение и вообще «нет худа без добра».  

Итак, нам необходимо принять для себя решение: болезни – это либо хорошо, или это плохо, – 

и дело  в том, что Бог не хочет нас запутать. Все, что создал Бог было «могущественно 

хорошо» – могущественно прекрасно и «могущественно хорошо». Все было хорошо, включая 

Адама и Еву. Верите ли вы, что Адам был абсолютно безо всякого недостатка? Ева была 

создана абсолютно без каких – либо дефектов? Они не имели никаких недостатков и порока. 

Внутри них не было никаких болезней. Они были прекрасны и невероятно умны. Они были 

великолепны, не так ли? Их тела были совершенны, их разум был удивителен. Они 

разговаривали (и общались) с Богом после полудня о том, о чем сам Бог принял решение 

говорить и они понимали о чем Он говорит.  
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Я приношу извинение, но я не принимаю версию теории, которая говорит, что они сидели 

голыми в пещере, произнося нечленораздельные звуки: «Гу, Гу, Гу!». Я не верю в это. Есть 

люди, которые скорее всего сошли в своем развитии до такого состояния, подобного 

животным, и это произошло столетия после Исходного Создания, но не Адам и Ева, которые 

были совершенными и великолепными. В их великолепном состоянии, если вы скажите им: 

Моя голова болит, – они посмотрели бы на вас с удивлением и спросили бы вас: «Что это 

такое?!» 

«Головная боль. У меня головная боль, мигрень.»  

«А что это? Что это такое?» 

«Моя голова болит. Я чувствую пульс в моей голове.» 

Они бы посмотрели на тебя с удивлением ... «Что это?» И у них не было бы ничего с чем они 

могли бы сравнить то, о чем вы говорите. Ничего. Они не знали, что такое иметь «плохой 

день». «Я просто чувствую «как-то не по себе» сегодня. Я не понимаю ... Все медленно 

сегодня, я чувствую себя слабым.» 

Они бы даже не поняли, о чем вы говорите, в связи с тем, что когда Бог создал их, Он создал 

их совершенными, целостными, и сильными. Если бы болезнь содержала хотя бы какое-то 

благоволение Бога – Отца, то Он бы создал Адама и Еву с болезнями. Если бы пороки и 

немощи были Его волей, Он бы создал Адама и Еву со встроенными болезнями с самого 

начала. Все. что произошло позже, по причине греха, смерти и проклятий не является 

улучшением Божьего оригинального создания, и это не является тем, о чем мы говорим, что 

это хорошо!  

Бог ненавидит болезни. Это, на самом деле, достаточно - сильное утверждение, но я хочу, 

чтобы вы задумались над этим утверждением. Бог ненавидит грех и смерть, которые  

являются Его врагами. Вы можете услышать, как некоторые проповедники, стоя над гробом 

умершего, могут сказать, что Бог взял этого человека через смерть или даже то, что Он 

исцелил их (избавил людей от их болезней) через смерть, потому что Он любил их и хотел, 

чтобы этот человек был с Ним более чем кто-либо ещё. Они говорят так, говоря о смерти 20 – 

ти летнего молодого человека, который умер в автомобильной катастрофе.  

Смерть – является врагом Божиим. 1-ое Послание к Коринфянам 15:26-27 говорит, что смерть 

– это последний враг, который будет истреблен и покорен под ноги Бога. Смерть – не была 

частью Исходного (Первоначального) плана Бога для Его Творения. Когда Бог изначально все 

сотворил, то ничего не умирало – НИЧЕГО! Цветы не умирали. Деревья не умирали. 

Животные не умирали и мужчины и женщины не умирали.  

Нам необходимо напоминать друг другу об этом. Все что вы и я знаем, с тех пор как мы 

пришли в этот мир, искажено. Божее творение извращено. Все имеет искаженный вид по 

сравнению с тем, каким Бог создал этот мир изначально. Но даже в этом греховном 

состоянии, эта планета выглядит удивительно (прекрасно), но в то же самое время нам 

необходимо помнить, что мир также находится в процессе разложения (и в беспорядке). 

Библия говорит, что вся планета стонет и мучается (Послание к Римлянам 8:22) Почему? 

Потому что она умирает. Планета умирает, так же как умирают люди. Она была проклята. Это 
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почему тектонические платформы движутся, приводя в движение и инициируя вулканические 

извержения и ураганы. Это не является волей Бога. Это не то, что Бог создал, все подверглось 

процессу разложения. Проистечение жизненных процессов на планете нарушены. Почему? 

Потому что грех испортил и поразил всё (творение).  

О! Но Бог всё «устроит»! Он всё исцелит! Его план спасения уже в действии. И исполнение 

этого плана – это только «дело времени».  

Все что необходимо нам знать, здесь на этой планете и сейчас в этой жизни, это то, что 

является добром и, что является злом, что от Бога и что не от Бога. Нам необходимо знать, что 

мы можем принять и нести с терпением, и чему мы должны сопротивляться со всей силой, 

которая находится внутри нас. Христианам лгали, потому что им говорили с платформ и 

церковных кафедр, что Бог учит их чему-то через болезни. Что Бог послал болезни на них, 

чтобы каким - то образом болезни помогают им возрасти в благочестии или даже возрасти 

духовно, и, таким образом, им необходимо нести на себе эти болезни в кротости и терпении. 

Это ложь! Болезнь – это зло! Я собираюсь доказать это вам, если вы прислушаетесь к тем 

стихам из Писания, которые я вам процитирую. 

Если бы Бог хотел, чтобы человек нес на себе болезни, Он бы создал человека таким образом, 

чтобы он изначально нес на себе эти болезни. Итак, на какой день «Сотворения Мира» Бог 

создал немощи и болезни? Он их не создал! Немощь – не является частью Первоначального 

Божьего Творения. Бог создал все, согласно Его совершенной воли, и это только одна из 

Причин по которой мы знаем, что это не Его воля, чтобы мы были немощны и больны. 
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Глава 4. Воля Бога для Небес и Грядущего Мира. 

Апостол Иоанн смотрел в будущее глазами Святого Духа (Духовными глазами). Он видел, что 

нас ожидает. И это не было сказкой или плодом его воображения. Это наше будущее, о 

котором мы читаем в Библии. И в самое ближайшем будущем вы и я, и многие другие люди 

как мы, будем переживать исполнение этих стихов в своей жизни. 

В Книге Откровений 21:1 Иоанн говорит: «И увидел я новое небо и новую землю, ибо 

прежнее небо и прежняя земля миновали, и моря уже нет ...» Что произошло со старой 

землей? Она миновала.  

Некоторые сегодня говорят: «Спасите Планету!» Мы не можем спасти планету. Однако, нет 

необходимости в том, чтобы нам быть заинтересованными в том, быстро мы можем 

полностью её погубить, но в самом истинном значении этого слова, мы не сможем спасти 

планету. Книга Откровений говорит нам даже о том, как и каким образом планета «минует». Я 

не буду вдаваться в подробности, но Библия в точности описывает этот процесс, о котором на 

сегодня говорят многие ученые. Уже на сегодняшний день это происходит, как написано. 

Планета не сможет выжить в том виде, в котором она находится сегодня. Каким же образом 

это произойдет? Написано, что «стихии (составляющие части планеты), разгоревшись 

разрушатся и все дела на ней сгорят». Вся поверхность земли расплавится под воздействием 

огня. Поверхность, атмосфера, все расплавится. И планета в том виде, в котором мы её знаем 

сегодня исчезнет (растает). (2-ое Послание Петра глава 3, стих 10). 

Но Бог сотворит новую планету, которая будет совершенна, также как была в начале 

совершенна старая (первая планета), и вы и я будем жить на этой новой планете и будем 

частью Божьего Создания. И в этот раз никто не испортит её.  

Четвертая причина, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что воля Бога 

для всех быть исцеленными, заключается в том какими были созданы Небеса – эта 

причина заложена в Воле Бога для Небес и для Грядущего (будущего) Мира. 

Вы может хотите меня спросить: «Веришь ли ты во все сказанное в Писании?» – Да! Я верю 

каждому слову, и это тоже меня очень радует. Иоанн сказал: «И увидел я новое небо и новую 

землю: ибо прежнее небо и земля миновали, и моря уже нет.» У вас будет гораздо более 

недвижимости таким образом, потому что сейчас большинство планеты покрыто водой. Он 

сказал во втором стихе: «И я, Иоанн, увидел святой город Иерусалим, новый, сходящий от 

Бога с неба, приготовленный как невеста, украшенная для мужа своего.» Бог будет жить 

вместе с нами! Аллилуйя! В третьем Стихе говорится: «И услышал я громкий голос с неба, 

говорящий: се, скиния Бога с человеками, и Он будет обитать с ними; они будут Его народом, 

и Сам Бог с ними будет Богом их.» 

Кто-то может задать вопрос: «Где ты находишься? Где ты живешь?»  

Ответ будет: «Я живу с Богом. Мы все живем в том же самом месте. Мы живем с Ним. Он 

живет с нами.» Слава Богу! 

Они спросят: «Где находится Бог?» 
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И вы им ответите: «Он вот здесь! Ты хочешь пойти и увидеть Его?» 

Мы будем в состоянии физическим образом – будучи в наших телах дотронуться до Бога, – 

подойдя к трону. Мы будем жить с Ним вместе. Это просто побуждаем меня сказать: «Ей, 

гряди скоро, Господи Иисусе (Господь Иисус), давай установим Твое Царствие прямо 

сейчас!». И это произойдет достаточно скоро! 

Почему же Господь задерживается? Еще много людей на земле, которые Его не знают. 

Многие люди должны принять спасение. И в этом Его огромная милость (для нас), что Он 

задерживается.  

А о чем говорится в Четвертом Стихе (Книги Откровений 21 главе), что произойдет позже: «И 

отрет Бог всякую слезу с очей их, и смерти не будет уже ...». Эдемский сад (Рай) будет 

возвращен. Рай восстановлен. Первоначальное (Исходное) Творение, Первоначальный и 

Совершенный План и воля Бога будут восстановлены – в том виде, в котором это изначально 

было задумано Богом, до падения и разрушения. И нет больше (не будет) смерти. 

Не будет больше «плача», что означает что больше не будет печали, и депрессии. «Ни вопля» 

–  А что это значит, что больше не будет рыданий. Чего еще больше не будет? «Ни болезни 

(болей) больше не будет.» Боль (болезни) покрывают очень широкий спектр начиная с удара 

вашего пальца на ноге, и зубной боли до смертельной болезни. Не будет больше боли и 

болезней. Никаких! «... ибо прежнее прошло.» 

Будет достаточно нелегко найти христианина, который посещает церковь или читает Библию, 

и который очень быстро не согласился бы с вами и сказал: «Да это как будет на Небе.» 

Если кто-то спросил бы вас: «Есть ли болезни на Небе?». Вы бы ответили: «Нет!» 

А сколько на Небе слепых людей, глухих или уродливых людей?» – «Нет! На Небе нет 

немощных и больных людей. Ни один человек на Небе не болеет.» 

Таким образом, мы полностью согласны, что немощи, болезни, или смерть – не являются 

волей Бога ни на Небе, ни в будущем Мире. А что тогда по поводу вопроса: «Является ли 

волею Бога, чтобы люди болели или страдали на земле?» Миллионы ответят: «Ну, в общем, 

это очевидно, что иногда – да, в этом есть Его Воля.» Иными словами, вы говорите, что Бог 

имеет другую волю для земли, чем Он установил её (Свою волю) для Небес?» 

Действительно ли это так, что Бог имеет две разные воли для Неба и Земли? Правильный 

ответ на этот вопрос многие люди узнают в Воскресной школе, читая Послание от Матфея 6-

ую главу. Люди часто называют это место Писания Молитва «Отче наш».  

Господь сказал в Послании от Матфея 6:9-10 «Отче наш, сущий на небесах! да святится имя 

Твое; да приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе».  

Как нам нужно относиться к данной молитве и понимать её? Миллионы людей верят, что у 

Бога есть особая цель и предназначение для того, чтобы люди проходили через болезни и 

терпели страдания от болезней на земле, но в то же время они не были бы согласны с тем, что 

Его воля в том, чтобы люди имели болезни на Небе.  
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Люди говорят: «Хорошо, я хочу пойти на Небо как можно скорее, чтобы не иметь дело со 

всеми этими немощами и болезнями.» Я отвечаю им, что мне казалось, что они считали, что 

воля Бога есть в том, чтобы они были больны. 

Они говорят: «Я верю в то, что Бог возложил на меня все эти болезни специально, чтобы я 

чему-то научился или чтобы я прославил Его этим.» Хорошо, тогда не торопитесь попасть на 

Небо, потому что на Небе его воля безгранична и совершенна. И если Его воля в том, чтобы 

ты болел здесь на земле, ты будешь много более больным человеком не Небе.  

Они отвечают: «Нет, нет там я не буду болеть!» 

Бог не меняется (Он неизменен), и Его воля не меняется. Какова Его воля была с самого 

начала, когда Он сотворил мир? Его воля было в том, чтобы была полнота, крепость (сила), 

жизнь, отсутствие смерти, и отсутствие страданий. Какова будет Его воля, когда все будет 

полностью восстановлено? Его воля будет такой же: крепость, здоровье, сила, отсутствие 

смерти, отсутствие боли, и никто и ничто не будет умирать. А что же произошло между двумя 

этими масштабными событиями? Что, Бог вдруг изменился? Нет! Он не меняется. Его воля 

сегодня по – прежнему такая –же, когда Он создал Адама и Еву. И Его воля такая же сегодня 

и будет такой же, когда эта земля перестанет.  

Бог повелел нам, чтобы мы молились о том, чтобы Его воля на земле была такой же как на 

небе. Это говорит нам о чем-то: это говорит нам о том, что Его воля еще не исполнена в 

совершенстве. Если бы Его воля была исполнена совершенно, тогда зачем нам было бы 

молиться о том, чтобы Его воля была исполнена? Есть еще много всего того, что происходит 

на земле, что не соответствует воле Бога, и не удовлетворяет Бога. Поэтому нам необходимо 

молиться, чтобы Его воля на земле исполнилась.  

Итак, мы уверены в том, что воля Бога для нас быть исцелёнными, на основании понимания 

воли Бога для Небес и Грядущего Мира.  
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Глава 5. Происхождение Болезни. 

Причина номер пять, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что Воля 

Бога для всех быть исцеленными – это источник и происхождение болезни. 

Если Бог не сотворил немощи и болезни, и они не являются частью Его первоначального 

(исходного) Творения, частью Его воли и цели для Его Творения, то, когда же все Его 

творение будет восстановлено в соответствии с его первоначальным планом, все немощи и все 

болезни полностью исчезнут (уйдут навсегда).  

Каким образом болезнь вошла в этот мир (каково её происхождение?) В Послании к 

Римлянам 5:11-12 нам говорится, что «И не довольно сего, но и хвалимся Богом чрез Господа 

нашего Иисуса Христа, посредством Которого мы получили ныне искупление (покрытие)» 

или другой перевод данного слова «искупление» дает нам слово «примирение», « Посему, как 

одним человеком грех вошел в мир, и грехом смерть, так и смерть перешла во всех человеков, 

[потому что] в нем все согрешили.» 

Каким образом смерть вошла в этот мир? Была ли смерть частью Первоначального Творения 

Бога? Нет! Но, то что нас окружает: шипы, колючки, стихии природы, штормы, и 

человеческое старение. Это все, что мы знали и пережили, с тех пор как мы были здесь. Люди 

думают, что все что нас сейчас окружает и с чем мы сталкиваемся в природе – это нормально, 

но это не нормально для Бога. 

Когда все созданное Богом будет восстановлено, Исайя говорит, что лев будет лежать с 

ягненком. Маленький ребенок будет играть в змеином логове (со змеёй), и никому больше не 

не будет причинена боль. (Книга Пророка Исайи 11:6-8) На земле больше не будет ничего 

такого, что если вы на это наступите, то оно причинит вам боль или повредит вам. Животные 

больше не будут убивать друг друга.  

Вы можете спросить: «Каким же образом это произойдет?» Хищники станут травоядными 

животными. Библия говорит, что Лев будет есть траву как вол (Овен). Вся наблюдаемая нами 

жестокость и насилие между животными, приводящие к тому, что животные просто 

раздирают друг друга на части, никогда не были частью Первоначального Плана (Бога). 

Первоначальный План Творения не предусматривал и того, чтобы люди убивали друг друга. 

Тогда, каким же образом смерть проникла в Творение Божее. Это произошло из-за греха 

(грехопадения). Мы не должны недооценивать значение греха. Люди иногда просто грешат и 

грешат и продолжают грешить, и когда мы пытаемся говорить с ними о серьезности греха и 

его последствиях, они отвечают: «Ну я просто применю по отношению к моему греху Первое 

Послание Иоанна 1:9 («Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит 

нам грехи наши и очистит нас от всякой неправды.») и все.  

Подумаешь, большое дело? Да дело очень большое, особенно если взять во внимание то, что 

грех сделал со всеми нами и человечеством, и что потребовалось сделать для того, чтобы 

снять с нас зависимость от греха, и какую цену пришлось заплатить за этот грех. Грех – это 

очень серьезно.  
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Мы не должны недооценивать грех и его последствия. Мы живем в обществе, где церковь 

преуменьшает разрушительность греха. На сегодняшний день, церковь даже не хочет больше 

использовать слово грех. В глазах сегодняшнего общества люди больше не имеют грехов, они 

имеют просто «проблемы». У них есть «проблемы», над которыми они работают, иными 

словами люди говорят (или имеют ввиду), чтобы мы «оставили их в покое и они изменятся 

(внесут изменения в свою жизнь) тогда, когда окружающие их условия для них будут удобны, 

и когда они будут чувствовать себя достаточно хорошо и будут готовы к изменениям». Это 

само по себе является огромной проблемой. 

Вы знаете, что есть плата за грех? Послание к Римлянам 6:23 говорит: «Ибо возмездие 

(плата) за грех—смерть ...» 

Какая плата? Плата означает то, что есть возмездие или возмещение.  

Вы можете спросить: «Я правильно ли я прочитал это место из Писания? Написано, что есть 

плата за грех?» 

Да, вы правильно это прочитали (это место). За грех есть плата. Что же это означает? 

«Плата», возмещение или вознаграждение «за грех – смерть». Написано, что за грех есть 

плата, и эта плата – есть смерть.  

Вы можете возразить: «Да, но я «нахожусь/живу» под Новым Заветом, и на сегодняшний день 

мы находимся под благодатью, что и позволяет мне грешить.» 

Нет! Вы получите плату за грех! Вы не можете просто грешить и грешить, и грешить. То, что 

люди не понимают, так это то, что искреннее покаяние и сожаление (плач с досадой) в том, 

что вас поймали в то время, когда вы грешили, - это не одно и тоже. Что означает покаяние? 

«Покаяние» означает «полное изменение» (поворот на 180 градусов). Вы можете плакать всю 

ночь, но, если вы не примите решение измениться на следующий день, то вы не покаялись, и в 

вашей жизни ничего не изменилось. И в связи с тем, что вы не покаялись, вы будете обязаны 

получить плату (вознаграждение или возмездие) за грех, смертью. 

Я думаю, что это как раз то, что многие люди не понимают. Они желают благословений 

Божиих, но в то же время они желают продолжать делать то, что они хотят. Можете ли вы 

следовать за желаниями вашей плоти, иметь различные связи с разными людьми, налево и 

направо причинять людям боль, продолжать воровать и лгать (говорить неправду), и потом 

жить долго, оставаться здоровым, и преуспевать в Божиих делах?  

Некоторые ответят: «Бог простит меня!» Он простит. Он любит вас, но цена за грех останется. 

Даже несмотря на то, что Бог любит вас и прощает вас, вы все равно можете 

дисквалифицировать самих себя для получения самого лучшего, что Бог имеет для вашей 

жизни. 

Не преуменьшайте значение греха. Грех – это очень серьезно. Грех является главной 

причиной того, почему мир находится в таком неустройстве (беспорядке) сегодня. Меня очень 

раздражает то, когда за этот беспорядок, который происходит в мире, люди обвиняют Бога. 

Особенно религиозные люди любят делать это, и делают это часто. Они говорят: «Ну мы 

просто не знаем, что Бог делает устраивая все эти войны, обнищания и глады и моры...». 
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Они может быть облекают то, о чем они говорят, в мягкий приятный тон, но что на самом 

деле они имеют ввиду, так это то, что за всем происходящим, включая смерть от СПИДа даже 

маленьких детей – что за всем этим находится рука Божия. Они утверждают, то что Бог имеет 

какую-то загадочную цель в том, что целые нации невинных людей были истреблены, потому 

что их религия (вера) отличается от чьей-то еще веры. Они утверждают, что Бог все держит 

под своим контролем и, что если мы не знаем почему все это происходит, то у Него есть 

определенная цель для этого. Нет! И еще раз – Нет! Бог является благим (добрым) Богом! Он 

создал все совершенным и грех привел все в беспорядок (и неустройство). 

Почему же все эти ужасные вещи (события) продолжают происходить и по сей день  

(сегодня)? Потому что у человека есть свободный выбор и он сделал выбор грешить и жить в 

непослушании. Но даже посреди всего того, что происходит вокруг нас, вы можете сделать 

выбор, чтобы верить Богу, подчинить себя Его воли и быть в Его послушании, и вы можете 

жить благословенно. Вы можете быть защищены (жить в безопасности) посреди всего этого 

уродливого, злого мира. Посреди планеты, наполненной микробами и болезнями, вы можете 

быть здоровым (исцеленным). Посреди недостатка (нищеты) и мировых экономических 

передряг, вы можете переживать материальное преуспевание. Да, для вас это возможно! Да 

вам это будет возможно, если вы послушаетесь, будете слушать Его слова, и поверите им. 

Каким образом (откуда) произошла болезнь? Мы установили, что Бог не создал болезни. 

Болезнь не является частью Божьего Плана. Болезнь – есть часть смерти. Библия говорит, что 

одним человеком грех вошел в мир, и смерть через грех, потому что платой за грех является 

смерть (Послание к Римлянам 5:12). 

Во можете опять возразить и сказать, что в данном стихе не говорится, что болезнь вошла в 

мир. Да говорится. В нем также говорится, (Он также говорит нам), что бедность 

(недостаток и нищета) вошла в мир. Здесь также говорится, что преследования, 

замешательство и смятение, и все другие формы смерти (вошли в мир). Если вы испытаете 

достаточное количество бедности (нищеты) в вашей жизни, то вы умрете. Под «достаточным 

количеством» имеется ввиду то, что у вас не будет достаточно пищи и воды (пития), чтобы 

поддерживать жизнедеятельность вашего тела (организма). Если вы приобретете (накопите) 

достаточное количество болезни в вашем теле, то вы умрете, правильно? На самом деле, 

бедность и болезни – это просто различные уровни смерти. Ничего этого не было бы, если бы 

грех не вошел в мир и (в результате этого) поэтому утверждать, что болезнь – которая 

является производной греха – является волей Бога, будет равносильно тому, чтобы сказать что 

то, что является причиной болезни – также является волей Бога. Вы также можете сказать, что 

«грех является волей Бога». Таким образом, если бы не было греха, не было бы смерти, 

болезни и бедности. 

Джон Александр Дауи сказал: «Болезнь, является грязным (падшим) потомком, своего отца 

Сатаны и своей матери греха.» Он сказал эти слова в начале двадцатого столетия. «Болезнь – 

это падший (грязный) потомок ...своего отца Сатаны и своей матери греха.» Поэтому сказать 

(и утверждать), что болезнь является волей Бога, равносильно тому, чтобы сказать, что грех 

является волей Бога, потому что болезнь есть производная греха. Я понимаю, что это очень 

резкое утверждение, но попробуйте его опровергнуть. 

Мы уверены, что воля Бога для всех нас быть исцеленными сегодня, по той причине, что если 

бы никогда не было греха, то никогда не было бы никакой болезни или смерти или ничего 
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больше подобного происхождения. Таким образом мы делаем следующее заключение, что 

производное греха не может быть волей Бога. В то же самое время, я прошу вас не брать эти 

слова, исказить их, и превратить их во что-то еще чего я на самом деле не сказал. Некоторые 

люди могут сделать вывод: «Иными словами ты хочешь сказать, что я заболел, потому что я 

согрешил?» 

Хорошо, давайте скажем прямо, – вы согрешили – и это исходный (изначальный) факт. Библия 

говорит нам, что «смерть перешла на всех человеков, потому что в нем все согрешили.» 

(Послание к Римлянам 5:12). Смерть нашла свое место на планете, потому что грех вошел в 

мир, независимо от того, нарушили ли вы закон сознательно или вы нарушили его 

неосознанно, или вы просто не проявили должного сопротивления смерти, смерть имеет место 

на планете, по причине греха. Вы, также, не можете сказать: «Ага! Адам, ты и Ева, испортили 

всю нам жизнь. Вы являетесь виной всему!» Нет, так как, вы тоже согрешили. Смерть 

перешла во всех человеков, потому что в нем все согрешили.  

Но слава Богу, что найдено средство от греха, и теперь если найдено средство от греха, 

почему же тогда не принять это средство и исцеление? Если, как мы сказали ранее, болезнь 

является результатом греха, и теперь найдено средство от греха, почему бы людям не принять 

исцеление? Итак, вы можете его принять! И у вас есть столько же прав быть исцеленным, 

сколько быть прощенным, и основанием для этого является то же самое, что Иисус сделал для 

всех нас на Кресте. 

Необходимо помнить слова из Послания Иакова 5:14-15, где сказано: «Болен ли кто из вас, 

пусть призовет пресвитеров Церкви, и пусть помолятся над ним, помазав его елеем во имя 

Господне.  И молитва веры исцелит болящего, и восставит его Господь; и если он соделал 

грехи, простятся ему.» Слова «прощён» и «исцелён» содержатся в той же самой (одной) 

молитве.  

Иисус посмотрел на человека и сказал: «Встань (поднимись) возьми кровать твою и иди!» 

после чего Он сказал: «Прощаются тебе грехи твои!» Почему Иисус так сказал? Он спросил: 

«Что легче сказать? На самом деле это то же самое, потому что прощение греха есть средство 

для устранения всех последствий, причиной которых был грех (которые появились как 

результат греха). Слава Богу! 
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Глава 6. Болезнь – Это «Творение» Дьявола. 

В Книге Иова 2:7 говорится: «И отошел сатана от лица Господня и поразил Иова проказою 

лютою от подошвы ноги его по самое темя у его», - кто сделал это Иову (кто поразил Иова)? 

Сатана поразил Иова. 

В «Новом Живом переводе Библии» говорится: «И вышел сатана из присутствия Господа, и 

поразил Иова ужасной проказой с головы до ног.» Опять же, кто сделал это (кто поразил Иова 

ужасной проказой)? Сатана сделал это. 

Однако, несколько строк (стихов) ниже Иов говорит: «Господь дал, Господь взял; да будет 

имя Господне благословенно.» Конечно, это хорошо, что Иов не отвернулся от Господа или 

проклял Его, но Иов не знал, что дьявол поразил его (причинил ему все эти несчастья). Если 

вы читаете стих за стихом и главу за главой, вы можете видеть, что Иов ничего не знал о 

дьяволе. 

Иов абсолютно не понимал того, кто поражает его (и причинял ему боль), но на сегодняшний 

день существуют миллионы Христиан, которые все еще обвиняют Бога в том, что Он 

возложил на них болезни, но они не имеют для этого должного обоснования. У нас есть 

Библия, правильно? И если Писание говорит, что то или иное событие было соделано 

дьяволом, почему же тогда вы продолжаете говорить и говорить (утверждать), что то или 

или иное было это соделано Богом? 

Итак, шестое обоснование, которое лежит в основании нашей уверенности в том, что 

воля Бога для нас быть исцеленными, – это то, что болезнь – это «творение» (дело) 

дьявола. 

Библия говорит: «При устах двух или трех свидетелей будет твердо всякое слово.» (Второе 

Послание к Коринфянам 13:1). В случае с Иовом мы имеем одного свидетеля (одно 

свидетельство): «Что говорит Библия о том, кто поразил Иова?» Это безусловно! Согласно 

Книге Иова 2:7, совершенно очевидно, что дьявол сделал это, он поразил Иова.  

О какой болезни говорится в Псалме 40:9? Знаете ли вы хотя бы один стих из Писания, 

который говорит нам о хорошей болезни (или, что болезнь – это хорошо). Писание говорит, 

что «злая болезнь» нашла на него: он слег и не встать ему более». New International Version 

(«Новая Международная Версия Перевода Библии») называет болезнь «подлой, низкой». 

Болезнь – это подлость.  

Я хочу, чтобы вы обратили внимание на слова в Young’s Literal Translation («в Дословном 

Переводе Янга») (Янг – автор of Young’s Analytical Concordance («Аналитических Ссылок (и 

Согласований) Библии»). Если вы хотите найти настоящий дословный перевод Писания, мой 

вам совет обратить ваше внимание на данный перевод Библии. Этот перевод не очень легко 

читать, но он очень близок к оригиналу. Итак, Бог говорит: «Что-то (вещь, проказа) от велиала 

было излито на него». Синодальный перевод говорит: «Слово велиала пришло на него». Кто 

такой велиал? Это одно из имен дьявола, правильно? Что-то (слово) от дьявола.» О чем автор 

говорит здесь? Он говорит о болезни. Таким образом мы имеем еще одно свидетельство.  
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Итак, обратили ли вы внимание на фразу «злая болезнь»? Бог не вовлечен ни во что, что 

связано со злом, не так ли? Конечно, нет! Является ли болезнь злом? Псалом говорит нам, что 

– да! Является ли болезнь злом? Вы скорее всего слышали, как люди говорят: «На самом деле 

мы не знаем, что является добром и что является злом. Бог знает, а мы недостаточно знаем, 

чтобы судить об этом. Я имею ввиду, что мы может думаем, что это болезнь плохая, а на 

самом деле то мы знаем, что может быть это и к лучшему, мы просто на просто всего не 

знаем. Вы скорее всего слышали, что люди так рассуждают? И что тогда? мы действительно 

должны согласиться с тем, что Бог не желает того, чтобы мы знали разницу между добром и 

злом. Но тогда, основываясь на этом, каким образом мы узнаем, то с чем мы имеем дела – 

является ли такая ситуация Его волей или нет, или исполняем ли мы Его волю (в данном 

случае) или нет.  

Если кто-то спросит: «Делаете ли вы добро? Вы ответите: «Я не знаю. Я сейчас делаю зло, но 

это может повернуться хорошо, потому что кто знает, как это будет на самом деле?  

Или «то, что сейчас происходит в вашей жизни, это хорошо или плохо?» Что вы скажете: «Я 

не знаю. Бог так высоко над нами находится, что нам не постигнуть Его путей, и я знаю, что 

может быть, как я себя чувствую сейчас – это плохо, и мне не нравится как я себя чувствую, 

но в конце концов – это может будет хорошо.» 

Ну тогда, можно сказать, что вы «безнадежно» серьезно запутанны. В Послании к Ефесянам 

нам говорится, что важно не быть глупыми, или немудрыми (не рассудительными), но 

понимать (познавать) в чем состоит воля Господа Бога (Послание к Ефесянам 5:17). И это 

почему Бог дал нам Библию. Это почему Господь дал нам Святого Духа. Он ничего не 

пытается от нас спрятать. Он хочет, чтобы и мы знали и имели (понимали) кристально - чистое 

понимание. Если что-то хорошо – то мы приняли бы это. И если, мы встретили зло – то мы бы 

сопротивлялись ему. Видели хорошее и делали. И определяли злое и не прикасались к нему. 

Он хочет, чтобы у нас было кристально – чистое понимание о том, что добро и что зло.  

Итак, что вам необходимо сделать – это убедить себя в том, что болезнь – это плохо? Мы 

привели вам свидетельства двух свидетелей из Библии. Какое первое свидетельство в Иове? 

Первое свидетельство заключается в том, что дьявол сделал это. Кто сделал Иова больным? 

Дьявол сделал его больным, это абсолютно очевидно из Писания.  

Следующее Свидетельство – это то, что Псалом говорит нам, что болезнь – это явление от 

дьявола, и это зло.  

Безусловно, есть еще много Свидетелей (мест Писания) в Новом Завете. В Луке 13, женщина 

была скорчена на протяжении 18 лет, и не могла выпрямиться. Иисус сказал ей, что она 

свободна от ее недуга. Он возложил на нее руки и (немедленно) тотчас она выпрямилась и 

стала славить Бога.  

В 14-ом стихе, говорится: «При этом начальник синагоги, негодуя, что Иисус исцелил в 

субботу, сказал народу: есть шесть дней, в которые должно делать; в те и приходите 

исцеляться, а не в день субботний.» (Евангелие от Луки 13:14).  

Лицемеры! У них никогда не было особенного дня, отведенного для исцелений. У них 

никогда не было специально отведенного дня, когда они возложили бы на женщину руки, 
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чтобы она была исцелена (выпрямилась).  У них было 18 лет, чтобы помочь ей, и они ничего 

об этом не сделали. В 15 стихе, далее говорится: «Господь сказал ему в ответ: лицемер!» – 

Лицемер? Когда Иисус называет вас лицемером, то вы лицемер – «не отвязывает ли каждый 

из вас вола своего или осла от яслей в субботу и не ведет ли поить? сию же дочь Авраамову, 

которую связал сатана вот уже восемнадцать лет, не надлежало ли освободить от уз сих в день 

субботний»? 

Что было не так с женщиной? Она физически была скорчена. Видели ли вы когда-либо людей, 

которые не могут выпрямиться. Женщина была согнута. Люди может быть относят ее 

состояние к «искривлению позвоночника» или просто артриту. Это было своего рода болезнь, 

которая привела к тому, что она было согнута. А что Иисус сказал о том, что это было? Сказал 

ли Он, что-то что с ней происходит – это Бог её чему-то учит? Нет! Откуда у неё взялась эта 

болезнь? Кто причинил ей эту болезнь?  

Некоторые люди все равно могут сказать: «Ну в данном, частном, случае, говорится, что 

дьявол сделал это (причинил эту болезнь). Но иногда, это сам Господь это устраивает 

(возлагает на человека болезнь) ...» «Иногда это дьявол, и иногда это Господь и вы на самом 

деле никогда не можете знать, что Бог намерен сделать ...» Не видите ли вы, как 

невежественно это? Было ли когда-либо так, чтобы Бог и дьявол обменивались своими 

рабочими местами (своей работой)? Есть люди, которые попробуют вас убедить в том, что в 

некоторых случаях дьявол исцеляет людей, и, к сожалению, есть много людей, которые 

скажут вам, что по разным неизведанным для нас причинам Бог возлагает различные болезни 

на людей. И тем самым они просто полностью игнорируют стих за стихом из Писания. 

Далее я хочу привести пример третьего Свидетеля. В Иове 2:7 говорится, что дьявол возложил 

болезнь на Иова. Псалом 40:9 говорит, что болезнь — это зло, и что она (эта болезнь) от 

дьявола. В Послании от Луки 13:16 Иисус, глава Церкви, который точно знает о чем Он 

говорит, и Он называет болезнь женщины «пленением сатаны». Не так ли это? Я принимаю 

эти слова, как доказательство.  

Скажите вслух вместе со мной: «Болезнь исходит (берет свое начало) от дьявола. Болезнь 

является злом и «сатанинским рабством.» Мы здесь цитируем места из Писания. 

Безо всякого сомнения мы уверены и убеждены в том, что воля Бога – Его совершенная воля  

– для всех быть исцеленными, и именно сегодня. Почему? Потому что, даже не принимая во 

внимание другие причины, болезнь – это работа (дело) сатаны. 

А есть ли другие примеры Свидетельств? Давайте рассмотрим стих из Книги Деяний 10:38. В 

данном стихе говорится: « как Бог Духом Святым и силою помазал Иисуса из Назарета, и Он 

ходил, благотворя» – благотворя, иными словами мы можем сказать, что Он (Иисус) ходил и 

делал добро. Делал ли когда - либо Иисус зло людями? Конечно, нет. Он только делал добро, 

и что было частью того добра, которое он делал? «Он ходил, благотворя и исцеляя всех, 

обладаемых диаволом, потому что Бог был с Ним.» Согласно Святому Духу, который говорит 

нам через данное место из Писания (Книгу Деяний), все люди, (которым служил и) которых 

исцелял Иисус были обладаемы дьяволом. Это место Писания, не говорит нам, что Иисус 

ходил, благотворя и исцеляя людей, которые были подавлены (одержимы) Богом, или то, что 

Бог возложил на них болезни, чтобы чему – нибудь их научить. Нет! Все, кого исцелил Иисус, 
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говорит Писание, были обладаемы дьяволом. Итак, согласно Книге Деяний 10:38, немощи и 

болезни являются угнетением (подавлением и обладанием) сатаны.  

Мы, конечно, можем продолжить далее, но четыре примера Свидетельств являются 

достаточным количеством?  Сколько же ещё нам необходимо примеров, если только при двух 

свидетелях доказательство может быть установлено (может быть считаться 

достаточным). 

Давайте еще раз рассмотрим несколько стихов из Писания (примеры доказательств). Стих из 

Книги Иова 2:7 говорит, что дьявол (поразил Иова) сделал его больным. Этот стих не говорит, 

что Бог это сделал, но ясно говорит, что это было соделано дьяволом. Далее, Псалом 40:9 

говорит, что болезнь – это зло, и это действие Велиала, что это продукт дьявола. Послание от 

Луки 13:16 говорит, что болезнь – это обладание (угнетение) или подавленность дьяволом; 

женщине, которая была «связана» («имела духа немощи, была скорчена и не могла 

выпрямиться»), Иисус сказал «что ей надлежит быть свободной, освобожденной из уз 

сатаны».  

Вы никогда не услышите, что Иисус сказал, что Бог учил её чему-то, или что это не было 

Божье время для её исцеления. Вы может быть услышите это из уст проповедников, или 

выпускников духовных семинарий, но вы никогда этого не прочитаете в Новом Завете.  

Иисус служил (исцелением) многим людям. Библия говорит, что множество людей было 

исцелено в один день – множество означает тысячи людей. (Матфея 12:15, 19:2) Писание 

говорит, что множество народа следовало за Иисусом, что люди имели различные 

заболевания и приходили к Иисусу, и снова, и снова, и все они были исцелены – каждый из 

них, – они все были исцелены. Ни одному из них не было сказано: «Еще не время. Извините, 

это не для вас. Нет, еще нет.» НЕТ! Они ВСЕ были исцелены. Писание говорит, что все кто 

был исцелен – а таких было очень много – все были подавлены сатаной. Дьявол был тем, кто 

это сделал. Это был результат его действий, сатанинским обладанием и подавленностью. 

Достаточно ли этих Свидетельство для нас, чтобы верить в то, что немощи и болезни – это 

плохо или в то, что это дела дьявола?  

Желает ли того Бог, чтобы результаты «дел сатаны» были в нас? Дела Велиала? Злые действия  

(сатанинские действия) производили внутри нас какию - либо работу?  

Я говорю вам прямо (с уверенностью) – Бог ненавидит эти дела. Он ненавидит болезни. В то 

же время, не чувствуйте себя плохо, если вы ощущаете определенные симптомы болезней или 

имеете с чем –то дело («боретесь») в своем теле, но при этом, не поощряйте себя чувствовать 

плохо (не идите в этом направлении). Вам просто необходимо знать, чему сопротивляться, а 

что принимать, и вам необходимо иметь кристально – чистое понимание о том, чего Бог 

желает, чтобы вы подчинились, и чего Он желает, чтобы вы имели. Нам необходимо усвоить, 

что болезнь это то, что Богу не доставляет удовольствие, независимо от того какого рода эта 

болезнь. Когда Бог сотворил человека, Он сотворил его потрясающи - великолепным. Он 

создал Адама и Еву прекрасными и наполненными славой. Но болезнь оказало ужасающее 

действие на творение, она извратила, и исказила его, полностью испортила до такой степени, 

что иногда, она подвергла тело (человека) такому ужасному воздействию, что оно больше не 

выглядело нормальным человеческим телом. (Вопрос) Каким образом Бог может испытывать 

удовольствия от того, что так серьезно испортило и извратило (исказило) Его совершенное 
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творение таким ужасным образом? «Ни коим образом (ни в каком случае)!» Это Ему очень 

неприятно. И в этом нет Его воли! 

Что это означает? Это означает, что у вас есть все права противостоять (сопротивляться) 

болезни. У вас есть все права ей сопротивляться и сказать: «Нет, я не должен быть с этим 

согласен, потому что в этом нет воли Бога для меня.» 

Скажите теперь вслух: 

Немощь – не является волей Божией. 

Болезнь никогда не будет волей Бога для меня. 

Это не может быть волей Бога. Исцеление является волей Бога для меня. 
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Глава 7. Завет Исцеления. 

Если вы собираетесь жить долго –  сто (100) с лишним лет, то вам придётся преодолеть 

множество испытаний (за годы пока вы достигнете полноты ваших лет), - это связано 

прежде всего с тем, что ваше тело имеет греховную природу.  И даже, если вы сами никогда 

не столкнётесь с физическими проблемами, вполне вероятно то, что вы уже сейчас слышите и 

знаете, что кому-то необходима помощь (в исцелении). И если, рано или поздно, это может 

кому-то понадобиться, то лучше всего (вам уже иметь веру) наполнить себя верой и 

пониманием данной истины. То, что мы рассматриваем сегодня не является какой-то 

воображаемой теорией или фантазией. Это Библейская реальность, которая абсолютно 

действенна для вас. Вы можете быть исцелены (здоровы). Ваша семья может быть исцелена. 

Ваши друзья могут быть исцелены. Ваши сотрудники и коллеги по работе могут быть 

исцелены, и вам очень крепко (сильно) необходимо в это верить, так крепко, что это должно 

исходить (выступать) из пор вашего тела. Так сильно, что люди, которые не верят в это 

сегодня, проведя немного времени с вами или в вашем присутствии, начнут верить в то, во что 

вы верите вместе с вами. Они скажут вам: «О, я вижу, вы действительно верите в то, о чем вы 

говорите» и вы тогда им ответите: «Конечно, я верю, я видел все это.» 

В Книге Исхода 15-ой главе, мы читаем о том, что Израильтяне были освобождены из 

Египетского плена. Они перешли Красное Море и после этого им пришлось идти несколько 

дней без воды, и в результате хождения по пустыне они испытывали сильную жажду. В 23-ем 

стихе говорится: «Пришли в Мерру–и не могли пить воды в Мерре, ибо она была горька, 

почему и наречено тому [месту] имя: Мерра.» Слово Мерра означает «горькая» или «горечь». 

«И возроптал народ ...» Что народ стал (начал) делать? Что отличается от веры в Бога? 

Является ли ропот правильной реакцией на испытания и трудности. Если вы на самом деле 

хотите идти по спирали вниз или оставаться внизу, в таком случае, просто продолжайте 

роптать и ссориться, когда у вас возникают проблемы. И это, к сожалению, то что многие 

люди делают. Они не видят чуда и не получают ответов, потому что они жалуются, ропщут и 

ссорятся. Что является неверием. Вы не можете роптать «в вере» (не можете одновременно 

верить и роптать). Вы не можете жаловаться в вере (жаловаться и верить). Вера не 

жалуется, она благодарит. 

Я хочу процитировать вам фразу, которая помогла мне ранее: «Сомнение стенает, вопиет и 

грустит, Вера смеется и во всем благодарит!» (Дословно: «Сомнение стенает, вопит и 

(отчаивается, теряет надежду) и грустит. Вера смеётся, благодарит и весела (радуется).) 

Что если вы встретили кого-то человека и этот человек, которого вы встретили ворчит и 

грустит? Что вы сразу же знаете об этом человеке? Вы знаете то, что он не находтся «в вере»! 

Он не может быть в вере. Почему? Потому что, что вера делает? Вера радуется, благодарит и 

смеется.  

У вас может возникнуть вопрос: «А о чем я должен радоваться? Мне сообщили плохую 

новость. Я чувствую себя плохо. О чем мне радоваться?» 

Дело в том, что если вы верите словам Библии, и у вас всегда есть и будет о чем радоваться, 

потому что Библия говорит вам: «Ранами Его вы исцелились» (1 Петра 2:24) и «долготою 

дней насыщу его» (Псалом 90:16). Если вы бы верили этим стихам (Посланиям), то вы были 
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бы счастливы «несмотря ни на что»! Вы были бы рады несмотря на ваши обстоятельства. 

Если вы верите, что это «не конец света» и вы не погибнете от этой болезни (или в данных 

обстоятельствах), тогда вы поднимаетесь вверх.  

Они жаловались и сказали Моисею: «Что нам пить?» Они пытались оказать давление на 

Моисея. «[Моисей] возопил к Господу, и Господь показал ему дерево, и он бросил его в воду, 

и вода сделалась сладкою.» Может ли горечь («превратиться») стать сладкой? Болезнь – это 

достаточно горькое известие («горькая новость»). Могут ли злокачественные опухоли быть 

исцелены? Может ли высокая кислотность быть нейтрализована (очищена) и стать 

нормальной? Да!  

Каким образом воды стали сладкими?  – Господь показал Моисею дерево. Читали ли вы еще 

какие- нибудь стихи Писания, которые говорят о дереве. Это было пророческое действие! Это 

пророческое действие, которое указывает на будущее (будущие события). Писание говорит 

(Библия), что Иисус был «повешен на древе» (Книга Деяний Глава 5:30). Иисус принял на себя 

все проклятия, когда Он был повешен на древе. Почему, с какой целью? «Дабы благословение 

Авраамово через Христа Иисуса распространилось на язычников, чтобы нам получить 

обещанного Духа верою.» (Послание Галатам 3:13). Было ли горьким, то что сделал Иисус для 

нас на Кресте? Пришлось ли ему иметь дело с горечью нашей жизни?  

Страдания, которые Иисусу пришлось перенести не кресте, не были за Его грехи, но Он 

сделал это (перенес на Себе это страдания) ради того, чтобы избавить нас от наших грехов. 

Это (было) «наказание нашего мира». Библия говорит, что Он взял на Себя наши немощи, 

понес наши болезни и боли (Евангелие от Матфея 8:17), и когда пророк (Моисей) бросил 

дерево в воду, вода изменилась (стала сладкой). Каким образом Моисей сделал это? Для 

этого понадобилось (и потребовалось), чтобы произошло чудо. Молекулярный состав воды 

изменился. То, что было горьким стало сладким. И это произошло просто за секунды. Может 

ли горечь, которая появилась в вашей жизни стать сладкой?  

Вы можете сказать: «Слушай, парень, у меня горький корень пророс в моем браке (горькая 

пилюля отравляет мой брак). И этот корень очень горький... У меня горечь на моих детей ... 

Горечь на моей работе.» 

Как вы считаете, что они (Израильтяне) думали вначале, когда они только что попробовали 

воду из колодца? Они скорее всего подумали – «Нам нужно вырыть новый колодец. Этот 

колодец плохой, и нам нужен новый. Вот этот колодец горький. И ничего с ним нельзя 

сделать. Нам нужен новый колодец.» Есть много людей, который думают таким же образом. 

«Мой брак сложился плохо. Мне нужна другая жена ... Мне нужен новый муж ... Мне нужны 

новые дети ... вот эти дети – они просто сумасшедшие, какие-то. Мне нужна новая работа. 

Мне нужен новый начальник. Это просто ужасно, очень плохо. Мне нужно все новое. 

Является ли приобретение нового, (или обмен на новое) единственным средством (выходом из 

ситуации)? Нет, - это не является единственным средством. Мы служим Богу, который может 

сделать горькое сладким. И Он сделал это. И Он продолжает это делать. 

Не спешите выбросить часть вашей жизни. Бог поместил вас в различные ситуации в вашей 

жизни и, если даже вы не нашли лучшего выхода из создавшейся ситуации, всвязи с тем, что 

они или вы допустили ошибки, то верьте Богу. Не зависимо от того насколько горько или 
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ужасно всё в ваших отношениях – верьте Богу. Я, лично, видел действие Божее раз за разом во 

(многих) всех таких ситуациях. 

Теперь, давайте рассмотрим эту ситуацию далее. Моисей бросил дерево в воду, и вода 

сделалась сладкою. А далее говорится: «Там [Бог] дал [народу] устав и закон и там испытывал 

его.» Язык, который используется при переводе данного стиха, является языком Завета. Если 

вы подвергните данный стих более близкому рассмотрению, то в результате изучения вы 

увидите, что несколько слов, которые используются в данном стихе, взаимозаменяемы со 

словом «Завет». Я приведу вам несколько других стихов из Писания, которые используют 

слово «Завет», но в данном стихе мы точно видим, что между Богом и Его людьми было 

установлено какое-то важное соглашение (что – то особенно важное). Точно можно сказать, 

что было установлено что-то основательное. В данном месте Писания говорится, что Бог 

установил что-то основательное – Он дал Устав и Закон. Заметьте, какой (в данном месте 

Писания) здесь выбран язык. Они упиваются сладкой водой. Их жажда утолена, они 

удовлетворены, насыщены, и они знают, что они находятся в присутствии чуда. Секунды до 

этого, воду, которой они напились, было невозможно пить. Господь проговорил к ним и 

сказал: «если ты будешь слушаться гласа Господа, Бога твоего, и делать угодное пред очами 

Его, и внимать заповедям Его, и соблюдать все уставы Его, то не наведу на тебя ни одной из 

болезней, которые навел Я на Египет, ибо Я Господь, целитель твой.» 

Вы понимаете насколько это глобально. Это одно из «Я есть (есмь) («Это Я Сущий»)» 

утверждений (Имён Бога), которое используется в Слове Божием. Помните, Иисус сказал: «Я 

есть («Это Я Сущий»)!», когда пришли Его забрать (арестовать)? Он спросил их: «Кого вы 

ищете?» Они сказали: «Иисуса.» И затем Он ответил: «Я есть (есмь) («Это Я Сущий»)» и они 

все отступили назад и пали на землю. (Иоанна 18:6). 

Помните, когда Моисей встретился с Богом в горящем кусте, что Моисей сказал: «Что 

ответить, когда меня спросят «кто послал тебя»?»  Господь ответил: «Скажи им «Я есмь 

Сущий» [Иегова] послал меня к вам.» (Исход 3:14). 

«Я есть (есмь)» кто? «Я есть (есмь) Сущий – слишком много нужно сказать, чтобы передать 

значение этих слов. На самом деле, когда Господь сказал: «Я есть Господь целитель твой.» (В 

книге Исхода 15:26). То Слова, которые были употреблены Богом, являются Словами, 

которые  составляют одно из сложных имен Иеговы. Он сказал: «Я есть Иегова  – Рафа.» Это 

прекрасно (могущественно). Вы верите, что Бог – есть Великий Бог? Относитесь ли вы 

серьезно к Его имени? Он сказал: «Я Иегова.» Что Иегова означает? «Иегова» обозначает 

«Самосуществующий (Живой)».  

«Великий Бог – Я есть Сущий (Живой).» Что означает имя Бога «Я есть Сущий (Живой)». «Я 

существую (живу). Это тот, кто Я.» Вы знаете, почему вы существуете (живете). Потому что 

до того как вы появились на свет, – Он существовал (и существует (живет)). Заметьте Бог не 

сказал – «Я был». Он не сказал – «Я буду.» Он сказал – «Я есть (Сущий, Живой).» Вы 

понимаете почему существует земля. Потому что Он (есть) существует (живет). Почему 

существует солнце? Почему существует вселенная?  – Потому что Он – есть (существует, 

живет). А, что если мы рассмотрим то, что Бог существовал 10 миллионов лет назад? 

Несмотря на это, Он, все равно, будет – Он есть Сущий (Живой), и не тот который «был». 

Дело в том, что время с Богом, рассматривается по-другому, чем время с нами. Библия 
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говорит нам о том, что грядет момент, когда времени больше не будет. Время – это то, что мы 

переживаем временно (это временное явление). 

Но Бог – есть Сущий (Живой ), и Его Существование (Жизнь) не зависит ни от кого и ни от 

ничего. Он Бог – Иегова, Великий Сущий (Живой) Бог, само - содержательный 

(самосуществующий, независимый), который не зависит от какого – либо (стороннего) 

внешнего источника силы. Все зависит от Него и от Его существования (жизни). Сделайте 

вдох. Вы слышали биение вашего сердца? Вы знаете, почему (оно бьется)? Потому что Он – 

Сущий (Существует, Живет). Причина, по которой эта планета вращается, причина по 

которой солнце все еще светит - заключаются лишь в том, что Он (Бог) держит все Словом 

Силы Своей, и потому что Он есть Сущий (Существующий, Живущий). Это говорит об очень 

многом, и о том, что это способно наполнить всю Вселенную. Когда Бог сказал: «Я есть 

(живой)» остается только заполнить «пробелы». Как бы вы сказали иными словами, и объяли 

все чем Он является? Просто сказать: «Он есть Сущий (Живой)». Он сказал: «Я есть Сущий 

(Живой).»  

В Писании есть несколько примеров, того, когда Бог объединяет Его Главное имя Иегова с 

другими именами. Эти примеры очень важны. В одном из случаев Бог говорит: «Я есть 

Господь – Целитель Твой.» Исходя из этого (на этом основании), когда Бог говорит «Я – есть 

Господь – Целитель Твой», – кто может возразить и сказать, что «Нет», Он изменился, Он 

ранее был Господом – Целителем Твоим». Что же тогда означает, и что в данном случае мы 

подразумеваем, под словами: «Бог – Великий и Сущий» был? Никто не имеет права сделать 

такое утверждение. «Я – есть Сущий» есть сейчас, и «Бог, который исцеляет» остается таким 

и сегодня «Богом – Нашим Целителем».  

Он – есть, Он – есть «Бог, который исцеляет Тебя» и так будет всегда. И как долго Он будет 

Сущим, Он есть «Бог – Целитель наш».  

Это завет. В данном случае Бог установил здесь – постановление (Закон) и дал Устав. Таким 

образом, это установлено (утверждено). «Я есть Господь, Целитель Твой» (который тебя 

исцеляет). Я есть Иегова – Рафа, Господь, который исцеляет тебя.» Слово «Рафа» в 

буквальном смысле означает «исцелять», «врачевать, поправить», «восстановить в 

первоначальный вид» (Восстановить в прежнее нормальное состояние).  

Произнесите вслух:  

Он (Бог) – мой Господь, Исцеляющий меня. 

Он (Бог) – мой Господь, врачующий меня. 

Он (Бог) – мой Господь, который восстанавливает меня  

в первоначальное, нормальное состояние. 

Болезнь – это не нормально для меня. 

Быть слабым и сломленным – это не нормально для меня. 

Быть разоренным – это не нормально для меня. 

Вы можете пометить указанные стихи в вашей Библии, для того чтобы вы могли в будущем, 

при необходимости, поделиться ими с другими людьми. Обычно, не достаточно просто 

сказать людям о том, во что вы верите; часто возникает необходимость в доказательстве 

вашей веры через Слово (используя стихи из Писания). 
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В Книге Исхода 23:25-26 говорится: «Служите Господу, Богу вашему, и Он благословит хлеб 

твой и воду твою; и отвращу от вас болезни. Не будет преждевременно рождающих и 

бесплодных в земле твоей; число дней твоих сделаю полным.» Слава Богу!  

Давайте рассмотрим другой перевод Библии. New International Version («Новая 

Международная Версия Перевода Библии») говорит: «Поклоняйтесь Господу Богу, и Его 

благословения будут на вашей пище и на воде вашей». Как вы знаете, Библия говорит нам, 

чтобы мы воздавали благодарения, потому что, когда мы едим, наша пища (очищается) 

освящается двумя составляющими: Словом Божиим, и Молитвой. Религия сократила 

молитвенное благословение до «произнесения слова «Благодать»» (или крещением пищи и 

себя).  

Большинство людей не знают, что это означает (когда люди говорят слово «Благодать!» при 

благословении пищи). И, к сожалению, для них это ничего не значит. При этом также, многие 

люди понимают, что это форма благодарения, и воздаяния благодарности, – но (важно знать, 

что) на самом деле – это много больше чем форма благодарения. Писание говорит что то, что 

вы едите будет освящено. Что означает данное слово? Я благословлю то, что вы едите и пьете. 

На сегодняшний день то, что мы едим и пьем нуждается в особом благословении. 

Большинство продуктов питания содержат достаточное количество болезнетворных 

микробов, количество которых достаточно, чтобы люди многократно (постоянно) болели и 

страдали. Но есть ли у Бога сила? Может ли Он освятить пищу? Способен ли Он благословить 

все, что мы едим и пьем, предотвратить всевозможные болезнетворные воздействия? 

(Конечно, да!) Более того, Библия говорит нам, что, если даже мы съедим (или выпьем) что-то 

(отравленное) смертоносное (съедим пищу), это не повредит нам. (Послание от Марка 16:18). 

Бог способен «оживить» и обезвредить вашу пищу, чтобы вы были питаемы и укрепляемы 

принимаемой пищей. Очень важно и то, как вы думаете и как понимаете данный аспект 

молитвы, и что молитва (благословения пищи) была изменена согласно тому, что мы говорили 

выше. Это важно так как это изменит вашу молитву, особенно если раньше вы просто исходя 

из привычки говорили: «Благодать» (или крестили пищу).  

Конечно, многие люди просто очень религиозны и они даже злятся, когда ситуация касается 

традиционных вещей (и их традиций). Они могут сказать: «О, ты не сказал «Благодать» (или 

не перекрестил пищу). И это все, что знают их дети. «О нет, ты не можешь есть, т.к. ты не 

сказал «Благодать». Они на самом деле сами не знают почему они это делают, и просто хотят 

выглядеть религиозными. На самом деле, мы хотим быть благодарными за то, что у нас много 

(достаточно) пищи и пития, и мы желаем, чтобы они (пища и питие) были освящены. Мы 

призываем стейк и картофельное пюре на пользу Божьего служения. И более того, если они 

идут на пользу служения нам лучше их и освятить. Тогда, хорошо было бы освятить их и 

благословить. Саму энергию, которую мы получим, извлекая из пищи, мы направим на 

служение Господу, а также само данное нам здоровье, также мы направим на служение 

Господу во все дни жизни нашей.  

В «Today’s English Version» (В «Сегодняшней Английской Версии») говорится: «Поклоняйтесь 

Господу вашему Богу, и Его благословения будут на вашей пище и воде вашей. Я (Господь) 

освобожу вас от всякой болезни и избавлю вас от всех (всяких) болезней.» (Исход 23:25). 

Читаем ли мы эти стихи из Библии? Что Бог сказал? «Я освобожу вас от всякой болезни.» Бог 

говорит в данном случае, о всей нации. Он имеет ввиду миллионы людей. Не так ли? И Он 
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исполнил то, что обещал! В Псалме 104:37 говорится: «И вывел [Израильтян] с серебром и 

золотом, и не было в коленах их болящего.» 

И здесь говорится о миллионах людей (об исцелении миллионов людей). Такова была воля 

Бога. Возможно ли то, что Бог сделает это еще раз? Конечно, возможно! Может ли Бог 

«хранить» (содержать) всю церковь в исцелении? Может ли Бог хранить (содержать в 

здоровье) здоровой целую нацию?  

Вы может скажете: «Я желаю того, чтобы Бог содержал в здоровье всю мою нацию (весь мой 

народ)». Но к сожалению, среди нас все еще есть огромное (большое) количество людей, 

которые даже не верят в Бога. Они не находятся в Заветных отношениях с Богом, и не 

соблюдают Завета. Есть еще много людей, которые поклоняются самым разным вещам. 

Например, давайте возьмем Соединенные Штаты Америки; в США – мы должны быть одна 

нация под Богом – это воля Бога для нас и это наше призвание – но, к сожалению, мы не 

являемся такой нацией на все 100%. У нас есть люди, которые поклоняются даже дьяволу. 

Другие люди могут сказать: «Дело в том, что все эти религии – это просто люди, которые 

поклоняются одному и тому же Богу, просто называют Его по-разному». Нет, они не 

поклоняются одному и тому же Богу (это ни один и тот же Бог). Более того, это точно 

соответствует месту Писания в Книге Исхода 23:24: «то не поклоняйся богам их, и не служи 

им, и не подражай делам их, но сокруши их и разрушь столбы их». 

Если бы совершенная воля Бога полностью исполнилась, то нигде не было – бы никакого 

иного поклонения. И точка. Некоторые люди могли бы возразить нам словами: «Ну это было 

бы политически некорректно, т.к. согласно политической корректности, мы должны 

поддерживать различные религии». Если ты истинный Христианин, то ты не можешь 

поддерживать никакие другие религии. Настоящий Христианин не может признавать 

никакого другого Бога или признать, что есть еще какой-то возможный путь к Богу, кроме 

Иисуса Христа. Если вы поддерживаете другие религии, то вы не Христианин.  

Мы не можем контролировать всех людей, но мы точно можем контролировать самих себя. 

Наша обязанность как Христиан – это почитать (чтить) Бога, и крепко держаться заповедей и 

постановлений, которые Он передал нам. Он сказал, что, если мы будем служить Ему, мы 

будем квалифицированы на благословения Завета.  

Но если, вы хотите строить свои собственные планы, и не хотите служить Богу, то, к 

сожалению, благословения Завета не могут быть применимы для вас. Людям, как правило, 

такой подход не нравится; но это как раз то, как все на самом деле происходит. 

Завет – это очень серьезное соглашение между Богом и человеком. Если вы изучали что такое 

Завет, то скорее всего вы знаете (и понимаете) то, о чем я здесь говорю. Насколько вы Знаете, 

Библия поделена на две части: Старый Завет (Завещание) и Новый Завет (Завещание). При 

использовании английской терминология Завет может звучать, как Тестамент, – Старый и 

Новый Тестамент. Тестамент – это латинское слово, которое является синонимом слову Завет. 

Но мне больше нравится слово Завет (Соглашение). Исходя из того, что Библия переводится 

как Старый и Новый Тестамент, при переводе иногда используется вместо слова «Завет» – 

слово «Тестамент». Но на самом деле веской причины нет на то, чтобы переводить слово 
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«Завет» иным образом. Это «Завет»: Старый Завет, и Новый Завет. И Завет – это серьезное 

Соглашение с Богом.  

Что такое Завет? Позвольте мне привести несколько примеров определений слова «Завет». 

Одно из самых лучших слов, характеризующих слово «Завет» может быть «связь» или 

«связующий» (на русском языке мы сказали бы, что это «взаимоскрепляющее соглашение», 

или «договор», или «взаимосвязующие договорные отношения»). Завет – это обязательство, 

взаимное (двустороннее) обязательство. Еще одно определение на английском языке говорит, 

что это – «торжественный, официальный, взаимосвязующий договор», связь. 

Когда я думаю о слове «Завет», я думаю о слове «посвящение или обязательство». 

«Посвященный» («Посвящение»). Еще несколько десятилетий назад, если человек посмотрел 

тебе в глаза, и пожал твою руку, и сказал, что он сделает что-то, это было окончательным 

соглашением. Сегодня, к сожалению, даже при наличии 98-ми страниц контрактного 

соглашения и пятидесяти и одного юриста, рассматривающих дело, соглашения могут быть 

нарушены. Это возможно только по одной причине, что люди не имеют (они потеряли) 

понимания о честности и порядочности по отношению к (данному им) слову, и не имеют 

понятия о том, что такое Завет (Заветные отношения). Когда вы находитесь с кем – то в 

Заветных отношениях, вы посвящены и связаны заветными отношениями. Люди не могут 

сказать: «Да, просто забудь про это, без того, чтобы не обидеть человека и чего-то не 

поломать. Или просто сказать: «Я устал от этого.» Нет, потому что – это Завет. Дело в том, что 

Завет, который заключен с Богом – это Вечный Завет.  

Существует ли Завет Исцеления? Основал ли Бог какой-либо завет с человеком? Открыл ли 

Он себя каким – либо новым образом и указал человеку на то, что существует две части 

завета? Где определена наша часть Завета и часть Бога. Необходимо ли нам быть 

посвященными (верными) нашей части Завета? Должны ли мы, как и Он оставаться 

неизменными? Верными нашей части Завета? А что касается самого Бога? Можно ли 

положиться на Него? Будет ли Он верен в соблюдении Своей части Завета? Будет ли Он 

держать Себя связанным обязательствами данного Завета и будет ли Он держать себя 

ответственным по отношению к данному Завету? Ответ – Да! Если мы будем исполнять свою 

часть Завета и делать то, что Он нам сказал делать, Он со своей стороны также исполнит свою 

часть. Но, если мы не будем держаться нашей части, то тогда и Он будет считать Себя 

свободным от исполнения своей части Завета. Мы не можем ожидать от Бога исполнения Его 

части Завета не зависимо от того исполняем ли мы нашу часть или нет. Это просто таким 

образом не происходит.  

Если вы знакомы со Старым Заветом, вы знаете, что в книге «Второзакония» Бог сказал: «...  

если послушаетесь ..., то все эти благословения придут на вас» (11:27) А что, если вы не 

послушаетесь. Придут ли на вас все эти благословения? Нет, конечно, нет. Что если человек 

находится в бунте против Бога (взбунтуется), если он занимается только тем, что сам хочет 

делать? Что если вы не проявляете никакого интереса к тому, что Бог думает и чего желает, 

или вы собираетесь делать то, что вы хотите делать, забывая всех и про все, и не помня о 

Боге? То тогда, согласно Писания, все проклятия придут на вас, а не благословения. (11:28). К 

сожалению, есть много людей, которые не хотят соблюдать Завет («держаться Завета»), но 

при этом они желают получить благословения Завета. Но это таким образом не происходит. 

Поэтому человек должен желать соблюдать Завет. Тогда и только тогда человек наследует 

хорошую жизнь, если он соблюдает Завет Бога. Мы уверены в том, что воля Бога для всех 
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быть исцелёнными сегодня, потому что Бог установил Завет Исцеления (на основании 

завета исцеления).  

Он сказал: «Я есть Бог – Иегова Рафа». Я Господь, исцеляющий тебя. Господь, который 

укрепляет тебя, и восстанавливает тебя в нормальное (исходное) состояние. Мне нравится 

просто слышать эти слова. Они произошли непосредственно из Писания. Бог сказал: «Я есть 

Сущий (Живой)».  Как вы думаете, Бог по – прежнему является Сущим (Живым)? Изменился 

ли Он? Нет! Он не меняется. Люди меняются, но Бог не меняется. «Я есть Господь, 

исцеляющий тебя». Некоторые переводы говорят, что «Он – Господь, врач (врачующий нас).»  

Есть ли у вас врач? Вполне вероятно, что у вас есть (естественные, медицинские) врачи; но 

теперь у вас есть самый настоящий Врач. Когда (и даже если) все (другие) врачи в один голос 

заявят, что «Ничего не может быть сделано ...» то, на самом деле, такое заявление является (и 

будет) довольно предвзятым (и самонадеянным). К сожалению, профессионалы 

(профессиональные врачи) делают это постоянно. Они смотрят вам в глаза и говорят: «Ничего 

невозможно сделать.» Когда на самом деле им, для того чтобы быть абсолютно честными, 

следовало бы сказать: «Мы не знаем, что больше (или что еще) может быть сделано. И, к 

сожалению, МЫ не можем ничего сделать.» Но, когда человек не знает больше, что может 

быть сделано, есть другой врач и вам необходимо получить другое мнение. Вам необходим 

другой диагноз от настоящего Врача. Спросите Его можете ли вы быть исцеленным (и 

получить исцеление). Спросите Его, если существует что – либо, что может быть сделано? И 

знаете, что Он ответит вам (какой вы получите от Него ответ)? Он даст вас такой же ответ, 

который Он дал людям несколько столетий назад. Он скажет: «Я – есть Сущий (Живой). Я – 

есть и Я всегда буду Господом, который исцеляет тебя, который укрепляет (…) тебя, 

Восстанавливает тебя в нормальное (первоначальное) состояние. Господь, который полностью 

воссоздает тебя. «Слава Богу!» 

Скажите следующие слова вслух (громко): 

 У меня есть Целитель  

У меня есть Целитель. 

Он мой Целитель, и мой Врач. 

Хорошо, тогда, если у вас есть врач, вы должны быть исцелены. Вы прекрасно понимаете, что 

если у вас есть машина, то скорее всего вы не будете ходить пешком. Если у вас есть дом, то 

вам не следует спать где – то под мостом. Правильно? И если у вас есть Исцелитель, то вы 

должны быть исцелены. Теперь я цитирую самого Иисуса. Следующие слова Он сказал о 

женщине, которая была больна. Если вы помните в Евангелии от Луки ситуацию, в которой 

женщина (имевшая духа немощи, и была скорчена и не могла выпрямиться) была связана 

злыми духом, и Он (Иисус) сказал: «Это женщина должна быть исцелена.» (Лука 13:16).  

Во Второзаконии 7:9 говорится: «Знайте же , что Господь Бог ваш, Он есть Бог, верный Бог, 

который хранит завет (Свой) ...» Господь никогда не разрывал (не нарушал, «не разбивал») 

Завета с людьми. Люди проявляют неверность по отношению к Богу, но сам Бог всегда верен. 

Он «…соблюдает завет и милует тех (проявляет, оказывает милость по отношению к тем), 

кто любит Его («любящим Его») и соблюдает  заповеди Его (сохраняющим заповеди Его) до 

тысячи родов.»  
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Одним из самых важных (и больших) благословений, которым вы можете благословить своих 

детей и своих внуков (и правнуков), – это отдать себя в полное, посвященное служение Богу. 

Такой поступок (и решение) дает Богу полное законное право благословить ваше наследие. 

Говоря об этом, на самом деле, мы открываем целый иной мир (новую духовную область) .  

Кеннет И. Хейгин, мой духовный отец, однажды, много лет назад, может быть даже десятки 

лет назад, поделился с нами (и рассказал нам ) про одну ситуацию из его жизни. Эта ситуация 

произошла с ним в то время, когда его сын был военным (служил в армии) и находился 

(служил) на другой стороне планеты. Господь разбудил Брата Хейгина посреди ночи и сказал 

ему: «Если бы ты не служил Мне и не слушался Меня ...», – данные слова относились к тому 

его поступку и решению, когда Брат Хейгин (послушался Бога) оставил своё привычное 

служение и начал ходить в «дорожном» («странствующем») служении, что на самом деле (в 

начале) он не хотел делать, потому что тогда ему пришлось бы оставлять свою семью (на 

продолжительное время) и путешествовать в то время, когда это не совсем было бы ему 

удобно (и поэтому, он не хотел это делать). Итак, Господь сказал: «Если бы ты не 

послушался меня, то тогда к тебе привезли бы твоего сына домой в (алюминиевом) гробу. Но 

так как ты послушался меня, он вернется домой живым и проживет всю свою жизнь.» 

В то время, когда Господь говорил с ним, Брат Хейгин не знал, (позже он смог сопоставить 

время и события), что в это самое время, и в эту самую ночь и время, его сын со своими 

друзьями ездили на мотоциклах (по горной местности). Они гоняли по горным дорогам и 

внезапно он (его сын) съехал с дороги на каменистую поверхность обочины дороги, потерял 

управление и съехал к самому краю горы. На самом деле он думал, что все – он пропал, и его 

друзья думали также, что он «улетел». Они думали, что он соскользнул с края обрыва, но 

вдруг в следующий момент они увидели, что он едет посередине дороги, они последовали за 

ним и продолжили вождение. На следующий день они все вернулись к тому месту, где это 

произошло и увидели следы и то, как эти следы вели к обрыву и оборвались. Они пытались 

понять, что произошло, но не могли.  

Конечно, Брат Кеннет Хейгин ничего не знал о происшедшем. Он находился в это время дома 

в США, спокойно спал, когда Господь разбудил его и сказал ему, что «Твой сын вернется 

домой, т.к. ты был послушен Мне (и служил Мне).» (Более дословно: «так как ты был 

послушен Мне, твой сын вернется домой.») 

Друзья, когда мы послушны Богу, дело не в том, что Бог играет в фаворитизм (имеет 

любимчиков) с нами, нет; просто наше послушание дает Ему (Богу) легальное, юридическое 

право участвовать в нашей жизни. Почему? Потому что мы соблюдаем Завет с Богом. Мы 

послушны Ему на основании этого Завета. Мы делаем, что Он сказал нам делать, и если мы 

послушны, то это дает Ему все права на исполнение того, что Он обещал для нас сделать и 

хранить нас, защищать нас, исцелять нас, и (строить основание для долгой жизни) дать нам 

долгую жизнь. Не выглядит ли это как раз так, как то, о чем мы только что прочитали? – «И 

отвращу от вас болезни, ... и ... число дней твоих (ваших) сделаю полным.» (Исход 23:25, 26). 

Верен Бог, исполняющий Завет Свой. В 12-ом и 13-ом стихах «И если вы будете слушать 

законы сии и хранить, и исполнять их, то Господь, Бог твой, будет хранить завет и милость 

к тебе, как Он клялся отцам твоим, и возлюбит тебя, и благословит тебя, и размножит 

тебя, и благословит плод чрева твоего и плод земли твоей, и хлеб твой, и вино твое, и елей 

твой, рождаемое от крупного скота твоего и от стада овец твоих, на той земле, которую 

Он клялся отцам твоим дать тебе;». Какое слово мы прочитали в самом начале? Мы 
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прочитали Слово «ЕСЛИ». Если вы сделаете выбор быть послушными Ему, подчиниться Его 

плану, и Его воле. А что если мы сделаем выбор делать то, что мы хотим делать, то тогда 

Завет потеряет силу. Если вы будете послушны Ему, то вы испытаете Его любовь, испытаете 

на себе Его благословения (Он благословит вас) и Он умножит вас. «Я благословлю плод 

чрева твоего». Что означают данные слова? Это ваши дети. «И плод земли вашей» , – это 

означает ваш бизнес, ваши инвестиции, вашу работу. «И хлеб твой, и вино твое, и елей твой, 

рождаемое от крупного скота твоего и от стада овец твоих, на той земле, которую Он клялся 

отцам твоим дать тебе; благословен ты будешь больше всех народов; не будет ни 

бесплодного, ни бесплодной, ни у тебя, ни в скоте твоем …» 

У меня одна есть веселая история, которая связана с данными стихами. Одна мама достаточно 

часто читала эти стихи своим детям. Дети были очень мале нькими и один из них имел собаку, 

которая заболела. Я думаю, что мальчик был в возрасте четырех или пяти лет. Он подошел к 

маме и сказал: «Мама, не правда ли, что... (я забыл имя собаки)... я думаю, может быть имя 

собаки было «Шеп»? – Не правда ли, что Шеп, – относится к нашему скоту?» Мама ответила: 

«Ну, дорогой мой, я думаю, что да!» После этого они возложили руки на Шепа, и до 

наступления полудня Шеп уже был здоров. Итак, конечно, не говорит ли нам Писание, что 

Господь благословит рождаемое от наших животных?  

В 15-ом стихе сказано: «и отдалит от тебя Господь всякую немощь (болезнь),» – Какие 

болезни? Все! Далее ... «и никаких лютых болезней Египетских, которые ты знаешь, не 

наведет на тебя, но наведет их на всех, ненавидящих тебя» Слишком дорогая цена («слишком 

дорогое удовольствие») ненавидеть нас. Являются ли данные слова языком Завета? Заключен 

ли у нас Завет с Господом?  

Некоторые люди могут нам возразить и сказать: «Ну данные места из Библии относятся к 

Евреям. Они применимы только к Израилю. И это все уже в прошлом.»  

Я очень рад, что вы подняли данный вопрос. Для этого давайте обратимся к Новому Завету. 

Но прежде чем мы рассмотрим данный аспект глубже, у меня будет к вам вопрос (я хочу вас 

спросить): «Согласны ли вы, что существует Завет Исцеления?»  В данном случае не имеет 

значения к кому данный Завет имеет отношение; не является ли очевидным, что Завет 

Исцеления существует? Согласны ли вы с тем, что если те, с кем заключен этот Завет, будут 

послушны Богу, и будут исполнять то, что Бог им заповедовал (и повелел им что-то делать), 

то Бог со Своей стороны будет хранить (и защитит) их от всяких болезней? Как написано, Он 

отдалит от них всякую немощь и болезнь, и поможет им исполнить план для их жизни и 

прожить полную жизнь. Эти люди будут исцелены, будут сильными. А теперь скажите: 

«Является ли болезнь волей Божией для Его людей?» Конечно, нет! Как может быть это 

возможным, если Он сказал, что «если вы будете соблюдать постановления Завета, который я 

заключил с вами, Я буду хранить вас здоровыми (в здравии) («Я сохраню ваше здоровье»)? 

Люди любят говорить: «Это только для Евреев.» И на самом деле (в действительности) 

почти в ответ на любое благословение (доброе обетование), о котором говорится в Старом 

Завете, люди восклицают: « Это только для Евреев!» И скорее всего я соглашусь с ними, в 

связи с тем, что я сам являюсь одним из Евреев.  

Если вы читали Послания к Римлянам и к Галатам, то вас не должно удивлять подобное 

утверждение. В Послании к Римлянам 2:28 говорится: «Ибо не тот Иудей, кто [таков] по 
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наружности, и не то обрезание, которое наружно, на плоти» Согласно данному стиху, 

чтобы быть евреем нет необходимости в том, чтобы в результате исследования вашей 

родословной (вашего генеалогического дерева) вы нашли определенных потомков Авраама. 

Стих 29 говорит: «но [тот] Иудей, кто внутренне [таков], и [то] обрезание, [которое] в сердце, 

по духу, [а] не по букве: ему и похвала не от людей, но от Бога.» А как это относится к нам? 

Имеет ли это к нам отношение? Произошло ли в нас внутреннее изменение? Произошло 

какое-либо изменение в наших сердцах? В нашем духе?  

В ответ на чье – либо заявление: «Это только для Евреев!» Вы должны восклицать: «Слава 

Богу! Я один из них!» 

Позвольте мне что- то здесь уточнить (разъяснить следующий факт). В Послании к Галатам 

3:7 говорится: «Познайте же, что верующие суть сыны Авраама.» Являетесь ли вы верующим? 

Являетесь ли вы сыном Авраама? Кто такие Евреи? Слово Еврей или Иудей – это короткое 

(укороченное) слово – имя Иуда? Кто Иуда? Иуда – это одно из колен Израилевых. Кто такой 

Израиль? Скорее всего мы говорим о потомках Авраама, у которых был завет с Богом. Тогда 

догадайтесь, о чем здесь говорится? Вы являетесь потомком Авраама по вере. И вследствие 

этого (не имеет значения) не зависимо от цвета вашей кожи, вашего прошлого или языка, на 

котором вы говорите, и даже если вы не имеете малейшего представления о вашей 

родословной, теперь у вас есть новая родословная. Я рожден от Бога – и этот факт делает меня 

наследником (потомком) Авраама. Я есть потомок Авраама по вере в Иисуса Христа. 

Поэтому – то, что Он (Бог) имеет – имею и Я, это принадлежит мне (это мое наследие). Если 

Авраам имел Завет c Богом, и его потомки имели завет с Богом, тогда все что в данном Завете 

относится к ним, применимо ко мне, потому что я – есть семя Авраамово, через веру в Иисуса 

Христа.  

И это не моя идея и не мои умозаключения. В Послании к Римлянам 2:26-28 (и в Послании к 

Галатам 3:26 – 28) говорится: «Ибо все вы сыны Божии по вере во Христа Иисуса;  все вы, 

во Христа крестившиеся, во Христа облеклись. Нет уже Иудея, ни язычника; нет раба, 

ни свободного; нет мужеского пола, ни женского: ибо все вы одно во Христе Иисусе.» 

Итак, каким образом вы получаете его наследие (и становитесь потомком Авраама) сегодня? 

Это происходит по вере во Христа Иисуса! Не усложняйте данный аспект (не делайте это 

более сложным) . Просто верьте! 

Бог сказал в 29-ом стихе «Если же вы Христовы, то вы семя Авраамово и по обетованию 

наследники.» 

«Это только для Евреев.»  

Хорошо, Слава Богу! Это для нас! 

Итак, если ваше мышление отличалось от изложенного выше, то вам лучше (обратиться) 

вернуться к Писанию, а не к теориям, мнениям и идеям. 

Есть много подобных стихов Писания (на эту тему) в Новом Завете. В Послании к Галатам 

6:15 говорится: «Ибо во Христе Иисусе ничего не значит ни обрезание, ни не обрезание, а 

новая тварь.» 
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Каким образом вы становитесь «новым творением»? – Через рождение (заново) свыше. В 16-

ом Стихе говорится: «Тем, которые поступают по сему правилу, мир им и милость, и Израилю 

Божию.» Кто на сегодняшний день является Израилем Божиим? Новое творение. Это ни 

обрезание или не обрезание, и это невозможность исследовать вашу родословную. Это новое 

творение, новое создание, и это значит, что благословения (обетования Завета) принадлежат 

нам.  

Не позволяйте никому говорить вам, что какой-либо добрый стих (благословений Божиих) 

взятый из Старого Завета относится только к Евреям. Немедленно, как только вы услышите 

это, воскликните и ответьте: «Да, правильно, этот стих для меня! Он для меня! Я – есть семя 

Авраамово! Я – есть семя! Я – Израиль Божий! Я – новое Творение! Я рожден свыше! Я – 

Иудей изнутри с обрезанным сердцем!» Правильно! Это принадлежит нам! Что принадлежит 

мне? «Иегова – Рафа», Я – есть «Господь – Исцеляющий тебя». Это принадлежит потомкам 

Авраама, и Я один из них! 

Я не только являюсь наследником обетования, наследником благословений Авраама, но я 

также являюсь частью (одной из сторон) Нового Завета. Так в Послании к Евреям 8:6-11 

говорится: «Но Сей [Первосвященник] получил служение тем превосходнейшее, чем лучшего 

Он ходатай завета, который утвержден на лучших обетованиях. Ибо, если бы первый [завет] 

был без недостатка, то не было бы нужды искать места другому. Но [пророк], укоряя их, 

говорит: вот, наступают дни, говорит Господь, когда Я заключу с домом Израиля и с домом 

Иуды новый завет, не такой завет, какой Я заключил с отцами их в то время, когда взял их за 

руку, чтобы вывести их из земли Египетской, потому что они не пребыли в том завете Моем,» 

– они (евреи) разрушили завет с Богом, -«и Я пренебрег их, говорит Господь. Вот завет, 

который завещаю дому Израилеву после тех дней, говорит Господь: вложу законы Мои в 

мысли их, и напишу их на сердцах их; и буду их Богом, а они будут Моим народом.» – не 

должны ли мы принять эти обетования для самих себя лично? Не мы ли те самые люди, 

сердца которых Бог изменил? Это применительно к вам, не зависимо являетесь ли вы 

непосредственным наследием (потомком) еврейской национальности, согласно вашей 

родословной, или даже если вы вышли из язычников, а также независимо от цвета вашей 

кожи, племени или национальности. Это (ваше естественное происхождение) не имеет 

никакого значения, -«И не будет учить каждый ближнего своего и каждый брата своего, 

говоря: познай Господа; потому что все, от малого до большого, будут знать Меня ...» 

Не живем ли мы сейчас (сегодня) под Заветом, согласно которому, нам не надо ходить к кому-

то и просить: «Расскажите мне пожалуйста о Господе»? Вы можете принять Духа Святого, 

который будет жить в вас, Он (Святой Дух) – есть Самый Великий Учитель из всех Учителей. 

Если вы сами лично познали Господа, то тогда вы вошли в Завет с Богом, который Он 

заключил с Израилем. Вы являетесь потомком Авраама, и частью (стороной) еще более 

лучшего Завета. 

Теперь давайте рассмотрим, что значит «лучшего». Некоторые люди утверждают, что весь 

прежний (Старый) Завет прошел (прекратил свое существование). Но нет, нет и нет. 

Позвольте мне привести пример: Если у меня есть 50 долларовая банкнота в одной руке и 100 

долларовая в другой, я могу вас спросить (задать вам вопрос): «Какая купюра из (этих двух 

купюр) них лучше?» – Пожалуйста, не путайте себя религиозными рассуждениями, говоря: 

«Ну, на самом деле это зависит от ...» Это ни от чего не зависит. Каждый человек знает, что 

100 долларовая банкнота лучше в любое время дня, день недели, и она лучше, чем 50 
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долларовая банкнота. Почему? Потому что 100 долларовая банкнота включает в себя 50 

долларовую («с плюсом») и при этом имеет еще дополнительный вес. 

Теперь давайте ответим на вопрос: «Какой завет мы имеем сегодня?»  – О Слава Богу! 

Лучший Завет! Почему? Потому что Он (Новый Завет) включает в себя все, что имел прежний 

(Старый Завет), «с плюсом»! Мы ничего не потеряли с приходом Иисуса! Мы получили все, 

что было в Старом Завете «с Плюсом ...»! Теперь наши имена записаны в Книге Жизни. Плюс 

(в дополнение к Старому (Ветхому) Завету) у нас есть Имя и власть Иисуса Христа. Плюс, у 

нас есть Дух Святой, который живет внутри каждого из нас. Плюс, плюс, плюс! «Я – есть 

«Господь, Иегова – Рафа»», Его (данное) Имя, по – прежнему принадлежит вам. Это не 

должно удивлять нас, когда в Первом Послании Петра 2:24, в Новом Завете говорится: 

«Ранами Его вы исцелились.» Данный стих Писания является дополнительным укреплением. 

В действительности, Иисус пришел и заплатил цену за то, что Бог уже сделал для людей на 

земле, на основании того, что Иисус (был намерен сделать) и совершит для нас. Главная 

причина, по которой людям Ветхого Завета приходилось год за годом делать постоянные 

жертвоприношения, заключалась в том, что окончательная цена за грех еще не была 

заплачена. И эти жертвоприношения были предвещанием (предвестием) того, что в свое 

время придет именно Тот – Один (Иисус Христос), кто придет и заплатит цену за 

благословения, которые они имели (переживали) в то время. Иными словами, Иисус для них 

был благословением, данным в кредит, на основании того, что Господь (Бог) собирался 

сделать. Но на сегодняшний день мы смотрим назад на Крест. Все уже свершилось. Цена уже 

заплачена, и благословения принадлежат нам. 

Верите ли вы в то, что ваше исцеление искуплено и за него заплачено? Что прощение и ваши 

грехи искуплены и за них заплачено. Что ваше преуспевание и хорошее благосостояние 

искуплено и за него заплачено. Мир в ваших сердцах и разуме искуплен и за него заплачено. 

Победа в каждой области вашей жизни искуплена и оплачена.  

И мы уверены в том, что Воля Бога для всех быть исцеленными сегодня, благодаря 

Завету Исцеления.  
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Глава 8. Вечные Имена Бога (Иегова). 

Восьмая причина – обоснование нашей уверенности, имеет много общего с седьмым 

обоснованием. На самом деле – это своего рода заключение, имеющее серьезную (важную) 

значимость. Мы уверены в том, что воля Бога для всех нас быть исцеленными сегодня, 

основываясь на значимости вечных Имен Бога.  

Мы только что прочитали имя Бога: Я – есть «Иегова – Рафа». Я – есть «Самодостаточный 

Бог», который поддерживает вас и исцеляет вас, и восстанавливает (и приводит) вас в 

нормальное (изначальное) состояние.  

Позвольте мне дать вам на рассмотрение несколько других Имен Бога, говорящих нам об 

искуплении. (Я с большой радостью сделаю для вас это.) Это очень (радостно) здорово! (Я в 

восторге)! Следующее Имя Бога – это «Иегова – Ире». В Книге Бытия 22:14 говорится: «И 

нарек Авраам имя месту тому: Иегова – Ире. Посему [и] ныне говорится: на горе Иеговы 

усмотрит.» Слово «усмотрит (предусмотрит)» означает, что Господь заранее предусмотрит, 

что Он предусмотрителен (Он предвидит ситуацию) и готовит обеспечение. Бог готовит 

обеспечение, до того, как ситуация становится явной (Он предвидит).  

Бог является «Великим Самодостаточным Богом, который предвидит и готовит необходимое 

для нас обеспечение.» Таким образом Бог был всегда «Господом, который обеспечивает». 

Является ли Он таким Господом и на сегодняшний день? Нравится ли вам стих из Послания к 

Филипийцам 4:19 «Бог мой да восполнит всякую нужду вашу, по богатству Своему в славе, 

Христом Иисусом.» 

Является ли Господь и по сей день Богом – «Иегова – Ире», «Великим Сущим»? Конечно, да! 

Следующее имя Господа – это «Иегова – Нисси». «Иегова – Самодостаточный Бог», который 

является моим знаменем, знаменем победы, и триумфа. Эти слова напоминают мне известную 

(картину) статую Морских Пехотинцев США, устанавливающих флаг США на отвоёванной 

высоте. Вы завоевали победу, враг побежден, вы выиграли и теперь вы устанавливаете свой 

флаг. Вы устанавливаете флаг победы (победителя).  

В Книге Исхода 17:15 говорится: «И устроил Моисей жертвенник и нарек ему имя: Иегова – 

Нисси». Господь всегда был «Богом Победы» («Богом Победителем»). Он всегда был «Богом 

Триумфа». Является ли Он таковым и на сегодняшний день? Произошли ли в нем какие-либо 

изменения? Вспомните стихи из Первого Послания к Коринфянам 15:57 – «Благодарение 

Богу, даровавшему нам победу Господом нашим Иисусом Христом!» 

И Второго Послания к Коринфянам 2:14 – «Но благодарение Богу, Который всегда дает нам 

торжествовать во Христе и благоухание познания о Себе распространяет нами во всяком 

месте.» 

Если Бог за нас, кто против нас? (Римл.8:31)  Но все сие преодолеваем силою Возлюбившего 

нас (Римл.8:37) Мы победители! (1 Иоанна 2:13, 4:4, 5:5). Является ли Он все еще Богом 

«Иегова – Нисси»? Все ли еще Он – «Бог – наша Победа»? Конечно, да! 
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Следующее имя Бога – «Иегова – Кадеш». Что означает «Господь Бог – Освящающий, Бог 

который очищает и делает нас чистыми». В Книге Исхода 31:13 говорится: «Скажи сынам 

Израилевым так: субботы Мои соблюдайте, ибо это – знамение между Мною и вами в роды 

ваши, дабы вы знали, что Я – Господь, Освящающий вас ...» Имя Господа, как «Бога – 

Освящающего» нас можно найти во многих местах Старого Завета (Писания). 

Господь Бог всегда был «Господом, Который делает нас Святыми», «Господом, Который 

очищает нас, и освящает нас и делает нас чистыми». Является ли Он все – еще таковым? 

Конечно, да! 

В Новом Завете, в Послании к Евреям 10:10 говорится: «По сей – то воле освящены мы 

единократным принесением тела Иисуса Христа.» 

В Первом Послании к Коринфянам 1:30 говорится: «...От Него и вы во Христе Иисусе, 

Который сделался для нас премудростью от Бога, праведностью и освящением, и 

искуплением...».  

Является ли Иисус Христос нашим Освятителем? Очищает ли Он нас? Является ли Он по –

прежнему тем, Кто очищает нас и делает нас Святыми? Конечно, да! 

Следующее Имя Бога – это «Иегова – Шалом», «Господь Бог – Мир наш (наша Полнота и 

Целостность)». В Книге Судей 6:24 говорится: «И устроил там Гидеон жертвенник Господу и 

назвал его: Иегова – Шалом. Он еще до сего дня в Офре Авиезеровой.» Мир. Господь всегда 

был «Господом их мира (умиротворения)». Является ли Он по – прежнему Господом нашего 

мира (умиротворения, спокойствия и целостности)? В Евангелие от Иоанна 14:27, Иисус 

сказал: «Мир оставляю вам, мир Мой даю вам; не так, как мир дает, Я даю вам. Да не 

смущается сердце ваше и да не устрашается.» Бог по –прежнему и сегодня остается нашим 

Господом «Иегова – Шалом». Верите ли вы в это?  

Поверите ли вы кому-то кто, проходя мимо вдруг приходит к вам и говорит: «Да, ранее Он 

(Бог) был «Иегова – Шалом», но сейчас Он больше таковым не является. Это в прошлом.» Вы 

имеете гораздо больше здравого смысла, чтобы понять это, и чтобы понять, что это не так). 

«Великий Сущий» является тем, Кто Он есть и Он будет таковым (тем же самым) на 

миллионы лет вперед, Он Есть. И Он никогда не изменится. 

Имя Господа «Иегова – Тседкану» означает «Господь – Оправдание наше» (Наша 

Праведность). Книга Иеремии 23:6 называет Господа – «Господь – Оправдание наше» 

(«Наша Праведность»). Является ли Господь нашей праведностью и по сей день? Во Втором 

Послании К Коринфянам 5:21 говорится: «Ибо не знавшего греха Он сделал для нас [жертвою 

за] грех, чтобы мы в Нем сделались праведными пред Богом.» Является ли Господь Иегова – 

Тседкану (нашей праведностью)? Конечно, да! 

А как насчет Имени Господа «Иегова – Реа» – «Господь – наш Пастырь». В Псалме 22:1 

говорится: «Господь – Пастырь мой, – я ни в чем не буду нуждаться.» Является ли Господь и 

по сей день нашим Добрым Пастором? В Послании Иоанна 10:14 говорится: «Я есмь пастырь 

добрый; и знаю Моих, и Мои знают Меня.» Является ли Он все еще «Иегова – Реа», нашим 

Пастырем? Ответ – конечно, да! 
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Теперь, как насчет Имени Господа – «Иегова – Шамма»? Вы можете сказать: «Ох, Господь 

имеет много Имен!» и мой ответ будет – «Да, и я (в восторге от каждого из этих имен) 

радуюсь каждому из них!» Итак, Господь – есть Сущий (Присутствующий, Пребывающий с 

нами, и среди нас): «Иегова – Шамма», «Господь – Пребывающий (Вездесущий)».  По – 

прежнему ли Он пребывает с нами? По – прежнему ли Он пребывает среди нас? В Евангелие 

от Матфея 28:20 говорится: «...и се, Я с вами во все дни до скончания века. Аминь.» 

В Евангелие от Матфея 18:20 Господь сказал: «ибо, где двое или трое собраны во имя Мое, 

там Я посреди них.» 

Я (Бог) нахожусь (и присутствую) там. Я – есть Присутствующий. Эти слова означают Имя 

Бога «Иегова – Шамма». Он всегда был «Господь, который Присутствует (пребывает)», и по 

сей день Он остается (и является) «Господом, который Присутствует (пребывает)».  

Я хочу обратить ваше внимание на еще два дополнительных имени (Имена Бога, которое я 

хочу здесь привести). Имя «Иегова – Саваоф», которое означает «Господь – Вождь духовных 

воинств», «Господь – Вождь Армий». У Него (у Бога) всегда были армии. У него всегда были 

ангелы. У него всегда была удивительная воинская сила (и мощь). Имеет ли Он, по – 

прежнему, эту силу. На самом деле это очевидно, и мы можем это видеть через весь Новый 

Завет. В Книге Откровений говорится о Господе, Его армии и Его ангелах. И Он, по-

прежнему, зовётся «Господом – Саваофом» в Послании Иакова 5:4. 

Его также называют «Иегова – Гемувал», «Господь – Воздаяние наше», и Он (Бог) все – еще, 

по сей день является Господом «Иеговой – Гемувалом». 

Таким образом Господь, как и прежде, является и есть «Иегова – Шамма», «Иегова – Саваоф», 

«Иегова – Гемувал», «Иегова – Реа», «Иегова – Тседкану», «Иегова – Шалом», «Иегова – 

Кадеш», «Иегова – Айра», и «Иегова – Нисси». Нужно ли нам верить, что, хотя – бы одно из 

Имен Бога (потеряло) утратило свою значимость со временем? Так, например, что значимость 

Имени «Иегова – Рафа», вдруг изменилось и приобрело иной смысл? Господь Бог был всегда 

«Господом, Который Исцеляет нас («Господь – наш Целитель»)», или каким- то образом Он 

просто посетил этот «отдел» однажды, а теперь Его больше там нет? Я бы не позволил никому 

быть даже приблизиться и ко мне и не слушал бы тех, кто сделал – бы (или мог бы сделать) 

такое предположение. Если когда-либо Он (Бог) был «Господом – нашим Целителем», то это 

означает, что Он есть и будет оставаться таким и в будущем «Господом – нашим Целителем!»  

Таким образом, мы убеждены и абсолютно уверены, что воля Бога всегда была и всегда будет 

заключаться в том, чтобы все были исцелены сегодня, потому что Он – великий Сущий Бог, 

который не меняется. Он есть Иегова – Рафа, Господь, который делает нас Целостными 

(«Господь – наш Целитель»). Слава Богу! 
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Глава 9. Болезнь Является Частью Проклятия Закона, От 

Которого Мы Были Им Искуплены. 

В Послании Галатам 3:13-14 в Young’s Literal Translation («Дословный Перевод Янга»)  

говорится: «Христос искупил нас от клятвы (проклятия) закона, сделавшись за нас клятвою 

(проклятием) –ибо написано: проклят всяк, висящий на древе, – дабы благословение 

Авраамово через Христа Иисуса распространилось на язычников (нации и народы), чтобы нам 

получить обещанного Духа верою.» 

В King James Version («Перевод Библии Короля Иакова») также говорит: «Христос искупил 

нас. » Да, Он сделал это. Христос в действительности искупил нас. И это не постоянно – 

действующий процесс. И это не то, что Он собирается сделать для нас в будущем. Это уже 

было сделано. В тоже время, если мы спросим Христиан верят ли они, что Христос искупил 

нас (мы искуплены Христом), большинство из них ответят: «Да, конечно, да!»  

Но, если мы спросим их: «От чего Христос искупил нас?» Они может быть ответят: «Ну, я 

думаю, что от Ада.» Но это не то, о чем говорит данный стих. Этот стих очень конкретно 

указывает нам на то, от чего Христос искупил нас. Так от чего Помазанник (Христос) искупил 

нас? Он искупил нас от проклятия (клятвы) закона.  

Итак, девятая причина (девятое обоснование), которая лежит в основании нашей 

уверенности в том, что воля Бога для всех нас быть исцеленными сегодня заключается в 

том, что болезнь является частью проклятия Закона, от которого Христос нас искупил 

нас.  

Далее важно отметить, что вы до конца не поймете от чего Христос, искупил всех нас, если вы 

не поймете, что такое проклятие Закона.  

Описание проклятия Закона очень ясно описано в Старом Завете, а именно – в Книге Левитам 

26-ой главе и во Второзаконии 28-ой главе. Добрая Весть заключается в том, что если то, что 

написано в законе имеет плохие последствия для нас и относится к проклятию Закона, то мы 

были искуплены от этого. 

The Amplified Bible («Библия в Усиленным Переводом») говорит, что «Христос купил для нас 

свободу ...» – это значение слова «искупил (искупление)», иными словами это означает, что мы 

были выкуплены (куплены и возвращены назад). «Христос купил нашу свободу (искупил, 

выкупил) нас от проклятия (гибели, суда, приговора) Закона (и его осуждения).» Мне нравится 

это место Писания, т.к. оно согласовывается со многими другими стихами Писания, 

касающихся данного аспекта в Писании. Осуждение и смерть идут вместе. Болезнь – это 

проявление смерти, точно также, как и бедность. Болезнь и бедность – оба относятся к 

безрассудной медленной смерти. Позвольте мне проиллюстрировать далее.  

Некоторые могут утверждать и сказать, что «Болезнь – это не смерть». Нет это не так, болезнь 

– это смерть. Если болезнь достигнет определенного максимального уровня, которого ваше 

тело не способно выдержать, то ваше тело умрет (не выдержит) . Оживляет ли болезнь ваше 

тело?  Нет, конечно нет!  
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Некоторые могут утверждать, что «Бедность не является смертью.» Если вы достаточно 

бедны, и если у вас нет достаточного количества пищи, можете ли вы умереть от этого (голода 

и нужды) . На самом деле, даже трудно сосчитать количество людей, которые умерли от 

бедности. Сколько людей, которые пытались что-то раздобыть из-за своей бедности, было 

застрелено на улицах. Сколько людей нашли себя в ситуации и обстоятельствах, в которых 

они не должны были бы находиться? Многие попали в эти обстоятельства, из-за отсутствия 

достаточного количества ресурсов, пережили боль, были убиты, или умерли раньше своего 

времени, – все это произошло из-за того, что они попали в ситуацию, в которой изначально 

они не должны были находиться.  

Я ненавижу болезнь и ненавижу бедность (нищету). Да, вы правильно меня поняли, я сказал, 

что я ненавижу их. Вы знаете, почему я их ненавижу? Потому что Бог их ненавидит. Я 

абсолютно намеренно использую данный термин (терминологию). Не верьте мне просто «на 

слово», проверьте сами для себя. Бог ненавидит то, что болезнь и нищета делают с Его 

творением. Теперь, важно понять, что мы любим больных людей, но мы ненавидим болезни. 

Мы любим нищих (бедных) людей, но это не значит, что мы принимает (одобряем) их нищету 

(состояние бедности). Мы ненавидим нищету, мы презираем её, потому что это смерть. 

Нищета пытается убить что-то в жизни людей. Это живое проявление смерти – и это пришло 

через дверь смерти.  

Но пришел Иисус! В Евангелие от Иоанна 10:10, Иисус сказал: «Я пришел, чтобы они имели 

жизнь.» Иными словами, если мы не чувствуем жизни – это значит, что это не Иисус. Зачем 

приходит вор? – вор приходит украсть, убить и погубить.  

Почему миллионы христиан осуждают Бога за воровство в их жизни? Они говорят: «Бог украл 

моего ребенка», «Бог разрушил мой дом штормом.» Практически везде вы можете услышать 

такие слова от людей, не правда ли? Даже проповедники, проповедуя с кафедры церкви 

говорят: «Такого-то и такого-то человека Бог взял к Себе через смерть», когда Библия в 

Послании к Коринфянам 15:26 открытым текстом говорит нам противоположное этому, что 

смерть – это враг Бога. 

Нет, я с этим не согласен. Бог – Он Бог жизни. Его воля – это жизнь. Когда мы видим 

проявление Бога, что мы видим – мы видим жизнь! Если в ваших отношениях с кем – либо вы 

видите проявление смерти, в ваших финансах – вы видите её проявление через нищету 

(недостаток), в вашем теле – вы видите её проявление через болезнь – вы должны знать, что 

все это не является волей Бога. Когда совершается воля Бога, мы свидетельствуем проявление 

жизни. 

Почему Иисус пришел на Землю? Он пришел, чтобы мы имели жизнь, и не просто чуть-чуть 

жизни. Он пришел, чтобы мы имели жизнь и имели её с избытком. 

А что если кто-то у вас ворует? Кто это? В Евангелии от Иоанна 10:10 Иисус говорит, что это 

дьявол. Что если кто-то убивает что-то в вашей жизни, пытается разрушить что-то в вашей 

жизни? Не будьте запутаны (не обманывайтесь, не запутывайте сами себя, не сбивайте себя 

с толку, не позволяйте никому сбивать вас с толку). Иисус (опять же) сказал, что дьявол 

делает это. И это то, во что мы верим. И это именно то, что сказал (Он) Иисус. 
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Писание говорит нам, что Он искупил (освободил) нас от клятвы (проклятия) Закона и 

осуждения (Закона), «сделавшись за нас клятвою (проклятием)». 

В New Living Translation («Новый Живой Перевод Библии») говорит, что «Христос (спас) 

искупил нас. » 

Вы может сказать, что «Мне необходимо (спасение) искупление». Нет, вы уже искуплены (вы 

уже были спасены).  

«Господь, я нуждаюсь в том, чтобы ты искупил (спас) меня». Он уже сделал это для нас. 

The Twentieth Century New Testament («Перевод Двадцатого Столетия») говорит, что «Он 

избавил нас (заплатил за нас выкуп)». Другие версии говорят, что «Он спас нас», что «Он 

искупил нас». Усиленный перевод Библии говорит, что «Он заплатил за нашу свободу». 

Каким образом Иисус выкупил нас? В Первом Послании к Петру 1:18-19 говорится: «зная, что 

не тленным серебром или золотом искуплены вы от суетной жизни, преданной вам от отцов, 

но драгоценною Кровию Христа, как непорочного и чистого Агнца ...» Таким образом Он 

искупил нас. Мы были выкуплены Его кровью. 

Было ли наше тело (физическое тело) выкуплено точно также, как и наш дух? В Первом 

Послании Коринфянам 6:20 нам говорится об этом. «Ибо вы куплены [дорогою] ценою. 

Посему прославляйте Бога и в телах ваших, и в душах ваших, которые суть Божии.» Согласно 

данному стиху из Писания, наш дух и наши тела были выкуплены, и за них было заплачено, 

они были искуплены. 

Теперь, Писание тоже говорит нам, что мы должны что-то в этим делать, нам необходимо 

предпринимать определенные действия. Псалом 107:2 говорит, что «Так да скажут 

избавленные Господом, которых избавил Он от руки врага,» 

Является ли необходимостью говорить об этом вслух и утверждать это от всего сердца? 

Нужно ли исповедовать это и говорить вслух: «Я был искуплен!»? 

Конечно, да! Скажите со мной вместе вслух: 

Я был искуплен. 

Я был искуплен от клятвы (всякого проклятия) закона. 

Я искуплен. 

За меня было заплачено. 

Я был спасен. 

Я был искуплен от всех проклятий Закона. 

Я СПАСЁН (и Я ИЗБАВЛЕН). 

Мы все должны верить в это и мы должны исповедовать это. И те кто был избавлен (спасен) 

Господом, должен об этом (так) говорить. Я был искуплен(а) (избавлен, спасен) от проклятий 

Закона.  
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Итак, мы продолжаем обсуждать тему о воле Бога быть исцеленным. Включает ли проклятие 

(клятва) Закона различные болезни? Конечно, включает (так как в списке проклятий 

говорится о болезнях).  

Давайте теперь внимательно от стиха к стиху, от одного места Писания к другому месту из 

Писания рассмотрим данный аспект.  

Итак, если болезни являются частью проклятий Закона, то нам нужно восклицать от радости, 

так как мы на это больше не должны тратить наше время.  Мы были искуплены от проклятий 

Закона. Мы были освобождены от клятвы Закона. The Amplified Bible («Библия в Усиленным 

Переводом») говорит, что мы были освобождены от «... проклятия (суда и погибели) по Закону 

(и его приговора и осуждения)».  

Желание дьявола есть в том, чтобы все христиане были уверены, что они заслуживают 

оставаться больными, нищими и побежденными. И, к сожалению, многие из них уверенны в 

этом. В тоже время многие христиане, и особенно так называемые «люди веры» верят в то, 

что совершенная воля Бога для них заключается в исцелении. Они верят, что совершенная 

воля Бога в том, чтобы мы были крепки, здоровы, имели долгую жизнь – но, только при 

условии ЕСЛИ человек (или вы) является достаточно хорошим христианином. Но, в тоже 

время, из-за того, что они сделали (совершили) большое количество ошибок, согрешили и 

посеяли плохие семена в жизни, они чувствуют что, это служит причиной, чтобы 

совершенный план и воля Бога к ним и не относится. Таким образом они знают в чем 

заключается совершенная воля Бога, но они не ожидают исполнения её для их личной жизни, 

потому что они совершили такое большое количество ошибок. Они чувствуют, что их жизнь, 

их пути и хождение с Богом были на столько не совершенными, что они продолжают жить в 

осуждении, продолжают жить с чувством вины и стыда из-за их проступков. 

Но кого Господь искупил изначально? Искупил ли Он только тех людей, которые делали все 

правильно? Отдал ли Он себя на крест только за тех людей, которые были все время 

послушны Ему, и ежедневно следовали Его путям? Само проклятие предназначалось для 

людей, которые были непослушны, людей, которые были потеряны и для тех, кто согрешили. 

И это тоже было объяснением со стороны Бога того, как проклятие приходит в жизнь людей. 

Но что Христос сделал для нас? Он искупил нас. От чего Он нас искупил? От проклятий 

(клятвы) Закона.  

Проклятие, на сегодняшний день, больше не имеет права быть в нашей жизни. Вы можете с 

удивлением спросить: «Оно не имеет право быть и в моей жизни?» Мой ответ будет: 

«Являетесь ли вы верующим? Верите ли вы в силу Крови? Согласны ли вы подчиниться воли 

Бога? Тогда проклятие не имеет права на то, чтобы быть в вашей жизни. И если вы видите 

проявление его (проклятия), знайте, что оно занимает место без какого-либо законного права 

– оно не имеет никакого духовного законного права. Главная причина того, на основании чего 

проклятие продолжает действовать духовно – незаконно в жизни миллионов христиан – это 

только по причине того, что дьявол убедил их в том, что они не достойны, и лишены Божьего 

лучшего плана для их жизни, что они совершили слишком много ошибок и слишком много 

грехов в их жизни. Поэтому они (христиане) перестали ожидать Божьего лучшего плана для 

своей жизни.  
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Кого Иисус искупил? Он искупил людей, которые просто перечеркнули лучшее, потерялись и 

согрешили. Согласно Закона проклятие не может войти в жизнь человека, если человек не 

согрешил по Закону. Если люди делают все правильно, для них предназначено благословение. 

Дело в том, что люди нарушили Закон и продолжали делать ошибки за ошибками, и в 

результате этого Богу пришлось предпринять определенные действия. Люди не исполняли 

Закон и не получали всей полноты его благословений, и в результате этого, все что оставалось 

для них – это проклятие.  

Тогда Господь Бог установил определенный выход, согласно которому даже если ты не 

послушался и не был точен в исполнении закона до каждой точки и запятой, ты все равно 

можешь наследовать и получить благословения. Он сделался проклятием за нас. Он взял 

проклятие и полностью заплатил за него, умер и воскрес из мертвых, став свободен от него 

Сам. И теперь, на сегодняшний день, все что нужно нам сделать, чтобы быть свободными от 

проклятия – это верить в искупление, принять этот дар от Бога, и будучи искупленными 

Господа сказать: «Я искуплен! Я искуплен от проклятия Закона. Проклятие не имеет права в 

моей жизни! Слава Богу!» 

Как мы знаем, Книга Второзаконии в 28-ой главе дает нам описание благословений, которые 

приходят в нашу жизнь благодаря исполнению Постановлений Бога, а также дано описание 

проклятий для тех, кто не слушается данных Постановлений. Это точно (как раз то) о чем 

говорится в Послании Галатам 3 главе, когда речь идет о проклятии Закона. В целом в 

Писании можно найти отдельные сноски и упоминания на эту тему, но в концентрированном 

(сжатом) виде это изложено в данной главе к Галатам. Первый раз значительное упоминание 

о проклятиях Закона мы можем (можно) найти в Книге Левитам Глава 26 и затем это 

повторяется и в более развернутом виде изложено во Второзаконии 28-ой главе.  

Начиная с первого стиха, Господь говорит нам: «Если вы, когда перейдете [за Иордан], 

будешь слушать гласа Господа Бога твоего, тщательно исполнять все заповеди Его, которые 

заповедую тебе сегодня, то Господь Бог твой поставит вас выше всех народов земли; и придут 

на вас все благословения сии и исполнятся на вас, если будешь слушать гласа Господа, Бога 

твоего. Также сказано, что «Благословен ты в городе и благословен на поле. Благословен плод 

чрева твоего, и плод земли твоей, и плод скота твоего, и плод твоих волов, и плод овец твоих. 

Благословенны житницы твои и кладовые твои.» Другие переводы Писания при переводе 4 –

ого стиха используют слово «богатство». Далее пятый и шестой стихи говорят: 

«Благословенны житницы твои и кладовые твои. Благословен ты при входе твоем и 

благословен ты при выходе твоем.» Благословения! Восьмой стих говорит: «Пошлет Господь 

тебе благословение в житницах твоих и во всяком деле рук твоих; и благословит тебя на 

земле, которую Господь Бог твой дает тебе.» 

Складывается ли перед вашими глазами определенная картина? (Как вы видите 

вырисовывается определенная картина (получаете ли вы представление?)) Что является 

вашими житницами на сегодняшний день?  Это может быть ваш сберегательный банковский 

счет, – это своего рода житница. Вы представляете себе, что Господь говорит: «Я посылаю 

благословения на ваш сберегательный счет!» Почему? Просто потому что вы верите Ему и 

слушаетесь Его (послушны Ему). Вы делаете то, что Он вам сказал делать. Бог говорит! Тот же 

самый Бог, который сказал: «Да будет Свет!». Тот же (Он же) самый Бог говорит 

(произносит) над вашими житницами благословения, говоря: «Будьте Благословенны!» Когда 
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Бог произносит благословения над вашим имуществом, вы не будете испытывать нищету и 

разорение. Вы не будете оставаться внизу. 

Верите ли вы, что послушание Богу и следование за Ним, и следование Его путям, – приносит 

благословение? Да это принесет в вашу жизнь благословение! Это приносило благословение 

раньше, и это принесет благословения и сегодня. В 11-ом стихе говорится: «И даст тебе 

Господь изобилие во всех благах, в плоде чрева твоего, и в плоде скота твоего, и в плоде 

полей твоих на земле, которые Господь клялся отцам твоим дать тебе.» Благословения, даже 

имущественные, Бог называет «благом», Он не называет их «худом». «Откроет тебе Господь 

добрую сокровищницу Свою, небо, чтоб оно давало дождь земле твоей во время свое ...» Бог 

будет благословлять все дела рук твоих. Вы будете настолько благословлены, что у вас не 

будет необходимости занимать деньги в долг, но вы будете давать деньги взаймы. Вы будете 

главою и не хвостом. Вы будете только наверху, и никогда не будете внизу, если вы будет 

послушны Богу. 

(«... и чтобы благословлять все дела рук твоих: и будешь давать взаймы многим народам, а 

сам не будешь брать взаймы.»  «Сделает тебя Господь главою, а не хвостом, и будешь 

только на высоте, а не будешь внизу, если будешь повиноваться заповедям Господа Бога 

твоего, которые заповедую тебе сегодня хранить и исполнять, и не отступишь от всех слов, 

которые заповедую вам сегодня, ни направо, ни налево, чтобы пойти вслед иных богов [и] 

служить им.» Если ты будешь послушает Богу. ) 

В 15-ом стихе задается вопрос: «А что если вы примите решение не слушаться Бога? Что если 

вы решите, что знаете лучше, что для вас лучше, чем Бог, и что вы будете делать то, что 

хотите и решили делать, по той причине, потому что вам не важно, и вы не обращаете 

внимание на то, что Бог сказал? Тогда, есть другие стихи для данной ситуации: «... Если же не 

будешь слушать гласа Господа Бога твоего и не будешь стараться исполнять все заповеди Его 

и постановления Его, которые я заповедую тебе сегодня, то придут на тебя все проклятия сии 

и постигнут тебя.» В данном месте Писания Бог начинает говорить о таких понятиях как 

проклятия.  

Теперь позвольте мне вас спросить: «Желает ли Бог, чтобы вы были благословлены или Он 

желает, чтобы вы ходили в проклятиях?» Далее, становятся ли когда-либо проклятия 

благословениями? Сложно ли отличить одно от другого? Когда вы попадаете в определенную 

ситуацию, задаете ли вы себе вопрос: «Благословение ли это, или проклятие?» Чем это 

является?  

Нет, это не так! Мы только что прочитали, что все, что вы делаете и имеете будет 

преумножено и увеличено, и все чего коснётся ваша рука будет расцветать. Это 

благословение. А далее мы видим в чем заключается проклятие. 

С 16-ого по 19-ый стих говорится: «Проклят ты [будешь] в городе и проклят ты [будешь] на 

поле. Прокляты [будут] житницы твои и кладовые твои. Проклят [будет] плод чрева твоего и 

плод земли твоей, плод твоих волов и плод овец твоих. Проклят ты [будешь] при входе твоем 

и проклят при выходе твоем.» Не правда ли, все что сказано здесь (это) звучит как 

противоположность тому, что приносят (дают) нам благословения. Почему это? ( В чем же 

тогда дело?) Потому что, когда мы бунтуем против Бога – мы (разворачиваем) поворачиваем 
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наши благословения наоборот. Мы изменяем полярность той силы, которая направлена на то, 

чтобы увеличить (и возрасти) нас. 

Люди могут серьезно преувеличить то, что происходит на самом деле, говоря, что все это 

делает (проклинает их) им Бог, но это не правда. Приходилось ли вам когда-нибудь заводить 

машину, используя батареи другой машины. Случалось, ли с вам такое, что вы случайно 

перепутали полярность проводов? Хорошо ли у вас это получилось, все было здорово? 

Посыпались ли искры из – под капотом? Я скажу вам, что были серьезные случаи, ситуации, 

когда батареи даже взрывались в результате этого. Хорошо! Что же вы тогда сказали: «Это 

произошло из-за того, что батарея плохая! Эта батарея плохая! Да вы только посмотрите, что 

сделала это батарея? Батарея просто плохая!» Нет, конечно! Батарея не была в неисправности. 

Вы перепутали полярность. Сила тока тоже в порядке. Эта сила поможет вам в вождении 

вашей машины. Эта сила поможет завести вашу машину, включить свет в ваших фарах, и 

поможет во многих других аспектах при управлении машиной. Но, если вы поменяете 

полярность, та же сила начнет действовать против вас. 

Были случаи, когда люди неправильно что-то включили в настенную домашнюю розетку и 

были отброшены силой тока на другую сторону комнаты. Что вы скажете: «У-уу плохая 

розетка! Электричество – это плохо!» Нет, электричество служит нам, чтобы стирать одежду, 

сушить её, и иметь свет в доме. Электричество – это неплохо, вы просто произвели в розетке 

короткое замыкание. 

Слово Божее – благо! Но вы должны быть осторожны в том, чтобы ни сделать короткого 

замыкания (направив действие тока в противоположную сторону). Вам нужно быть вместе с 

Богом! Люди, которые выбирают идти против Бога устраивают короткое замыкание, и 

переживают очень серьезные разрушительные последствия этого. К сожалению, люди 

пытаются обвинить в случившемся (в происшедшем) Бога, но это не Его вина. Вы могли бы 

просто быть Ему послушными и правильно напрямую подключить провода зажигания. 

Вы помните, что Господь сказал через Своего слугу в Книге Второзакония 11:26: «Вот, я 

предлагаю вам сегодня благословение и проклятие ...»  

Иными словами, Бог говорит нам: «Я даю вам право и возможность выбора. С одной стороны, 

– Он говорит, – «вы будете благословенны, если послушаетесь; или на вас найдут проклятия, 

если вы не послушаетесь.» При этом, Он сам сказал: «вы будете благословлены, если 

послушаетесь; или прокляты, если не послушаетесь.» И еще: «Я предлагаю вам жизнь или 

смерть, благословения или проклятия.» Он (Бог) говорит о том же самом Завете, не правда ли? 

Соблюдайте постановления (повеления) Бога, будьте послушны Ему, верьте Ему, и Его сила 

будет проистекать через вас в правильном положительном направлении. В результате 

действия благословений в вашей жизни вы будете переживать преумножение и содействие (во 

всем что вы делаете). Но если вы будете непослушны и будете бунтовать против тех же 

самых постановлений (повелений), которые приводят к благословлениям, то что тогда 

произойдет – тогда придут проклятия.  

Заметьте, что Бог продолжает говорить в Книге Второзаконии 28:21-22: «Пошлет Господь на 

тебя моровую язву, доколе не истребит Он тебя с земли, в которую ты идешь, чтобы владеть 

ею. Поразит тебя Господь чахлостью, горячкою, лихорадкою, воспалением, засухою палящим 

ветром ...».  
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Является ли вышеперечисленное немощами и болезнями? Являются ли то о чем здесь 

говорится проклятием Закона? В чем же заключается Благая весть? Она заключается в том, 

что если то, о чем говорится в данном месте Писания является проклятием Закона, то мы на 

сегодняшний день искуплены от проклятий Закона (Искуплены кровью Иисуса Христа). 

Некоторые люди, когда читают эти места из Писания, говорят: «Здесь говорится, что Господь 

посылает на людей моровую язву, и поражает их чахлостью, горячкою, лихорадкою, 

воспалением, иными словами Господь – это тот, кто делает людей больными.»  

Но все стихи из Писания должны быть в согласии друг с другом, (и они не могут быть не в 

соответствии друг с другом). Если вы думаете, что стихи из Писания не соответствуют друг 

другу – то это только потому, что вы недостаточно знаете или понимаете, о чем говорится в 

Писании. На самом деле, это просто удивительно насколько горды (самонадеяны) и 

невежественны люди могут быть. Полагаясь на свой ограниченный интеллект и вознося свое 

понимание выше того, о чем говорится в Библии они говорят: «Я внимательно и детально 

изучил Писание и установил, что в нем можно найти много различного рода несоответствий 

между стихами Писания. Они не соответствуют друг другу (не находятся в согласии друг в 

другом). Все три данных автора не могут быть правы одновременно. Мной было найдено 

(столько) много ошибок и несоответствий...» Что же эти люди думают о себе? Они 

высказывают суждения о Боге и судят Его Слово, говоря: «Нет. Вы не правы (вы 

ошибаетесь). Вы не разместили данные места Писания правильно.» Это очень самонадеянное, 

гордое и невежественное заявление и неправильная позиция.  

Если вы читаете Слово (Слово Божее, Библию) в течение продолжительного времени, то 

скорее всего вы уже пережили моменты, когда вы изучали какое-любо (определенное) место 

из Писания и подумали (про себя): «Хм, у меня складывается впечатление, что это место из 

Писания находится не в соответствии с другим местами из Писания. Каким образом оба эти 

места Писания могут быть истинными и в согласии друг с другом?» Но, позже вы молитесь и 

говорите Господу: «Господи, я знаю, что Ты прав, независимо от того вижу ли я Твою правоту 

или нет, я знаю, что Ты – прав. Покажи, мне (помоги понять), пожалуйста, то что я не вижу (и 

не понимаю).»  И затем в процессе определенного времени, иногда может быть даже 

несколько лет позже, вы получаете Свет от Бога (просвещение) и тогда вы вдруг восклицаете: 

«О! Ничего удивительного! Конечно, теперь я вижу!» Все заключается в том, что вы просто 

не видели это (не понимали определенные места из Писания) сначала из-зa своего невежества 

(недостаточного просвещения).  

В Книге Исхода 12:23 показано с определенной ясностью каким образом нужно понимать 

язык, который использован в Писании, когда говорится, и мы читаем такие слова, как: 

«Господь поразит тебя ...» Мы можем найти несколько подобных фраз (выражений) в Старом 

и Новом Завете. 

Павел говорит человеку, который связал его в Книге Деяний: «Бог будет бить тебя, стена 

подбеленная!» (Книга Деяний 23:3) – и это  в Новом Завете. Как нам понять такие места 

Писания? Если Бог не убийца и не вор или не разрушитель, как же нам понять то, когда Он 

так говорит? Я думаю, что мы можем найти объяснение таких мест Писания в 12 главе Книги 

Исхода. 
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В Книге Исхода 12:12, Господь говорит людям: «А Я в сию самую ночь пройду по земле 

Египетской и поражу всякого первенца в земле Египетской, от человека до скота, и над всеми 

богами Египетскими произведу суд. Я Господь.» 

Кто согласно данному стиху Писания поразит людей? Вы знаете, о том что произошло на 

самом деле? Во – первых, все люди, которых поразил Ангел, все эти люди умерли. Они 

умерли в результате духовных и физических катастроф. Люди и животные погибли. Писание 

говорит, что Бог сказал: «Я поражу их.» 

Но заметьте, при более пристальном рассмотрении того, о чем говорится в этой фразе: «Я 

произведу суд. Я Господь.» Эта фраза очень важна. «Я произведу суд. Я Господь.» В 13 стихе 

говорится: «И будет у вас кровь знамением на домах, где вы находитесь, и увижу кровь и 

пройду мимо вас, и не будет между вами язвы губительной, когда буду поражать землю 

Египетскую.» И опять говорится Он (Господь) говорит: «Я буду поражать землю 

Египетскую.»  

Даже, если вы верите в то, что именно Он (Господь) будет лично  сам производить поражение, 

все что нужно делать – это быть послушными Ему: помажьте кровью перекладины дверей, 

оставайтесь и будьте там, где Господь сказал вам быть и вы не будете поражены. Если вы 

верите, что Бог тот (является имеет тем), Кто лично убивает и делает людей больными, все 

что нужно делать это быть Ему послушными, и с вами ничего не произойдет. Он все устроит 

для вас.  

В 22-ом Стихе говорится: «и возьмите пучок иссопа, и обмочите в кровь, которая в сосуде, и 

помажьте перекладину и оба косяка дверей кровью, которая в сосуде; а вы никто не выходите 

за двери дома своего до утра.» Иными словами, выход из ситуации был обеспечен, независимо 

от того, что по вашему мнению могло бы произойти. 23 – й стих еще больше просвещает нас: 

«И пойдет Господь поражать Египет ...» Кто согласно данному стиху будет поражать Египет? 

В данном случае, уже третий раз говорится, что Господь будет производить поражение 

Египта. «...И увидит кровь на перекладине и на обоих косяках, и пройдет Господь мимо 

дверей, и не попустит губителю войти в домы ваши для поражения.» В том же самом стихе 

говорится, что «Господь пойдет поражать ...»  и далее до окончания стиха Господь говорит, 

что «Если вы будете делать то, что Я говорю вам, то Я покрою и защищу вас и не позволю 

разрушителю...» Является ли Бог разрушителем? Говорит ли Он о Себе в этом месте Писания? 

Конечно, нет.  

Я хочу процитировать вам одно высказывание (утверждение), которое я записал несколько 

лет назад и данное высказывание помогло мне позднее: «Когда говорится, что Бог делает то 

или иное, что Он разрушает, поражает, и вы видите, что в результате определенных действий 

происходит разрушение, гибель, болезни и тому подобное, то нужно признать, что на самом 

деле, это делает разрушитель. Но почему же тогда Господь говорит, что Он делает это? Ответ 

скорее всего можно найти в предыдущем стихе. Суд. Господь предписывает суд, который 

позволяет разрушителю иметь доступ. И в связи с тем, что Господь предписывает суд, Он 

говорит, что Он тот, кто делает то, что происходит вследствие суда. Бог – Судья, но 

разрушитель это тот, который осуществляет приговор.  

Люди сразу же подпрыгивают, пытаются ухватиться за данное высказывание и говорят: «Ну 

вот, Господь допустил то, чтобы это произошло, и в этом была Его воля. Он тот, Кто сделал 
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это.» Нет, нет, нет! Только потому, что Господь допустил, чтобы что-то произошло – это не 

значит, что в том была Его воля, или то, что произошло доставило Ему удовольствие. Господь 

производит Суд и предписывает приговор на то, чтобы произошли многие события, которые 

не приносят Ему никакого удовольствия (и неприятны Ему), и не являются Его волей, но Он 

должен предписать (произвести) Суд, так как Он – есть праведный Судья над всей Землей.  

В Книге Плача Иеремии 3:32-33, говорится о том, что Господь сказал: «Но послал горе (но 

несмотря на то, что Господь принес страдания, Он же проявит в сострадание, по Своей 

великой милости (KJV)), и помилует по великой благости Своей. Ибо Он не по изволению 

сердца Своего наказывает и огорчает сынов человеческих.» Обратите ваше внимание на эти 

слова: «не по изволению ... огорчает сынов человеческих». Бог предписывает суд (вердикт, 

приговор), который позволяет разрушителю иметь доступ к ситуации, но Он не делает это по 

«изволению Своего сердца». В этом нет Его воли. Конечно, это может звучать странно для 

людей, потому что они были обучены различным религиозным традициям, вместо того чтобы 

быть обучены истине.  

Но достаточно сказать, что когда говорится в Писании, что Бог поразит это, или разрушит то 

или иное, – то пусть в вашем сознании останется отпечаток напоминая того, что в том же 

самом стихе, Господь сказал, что разрушитель – это тот, кто на самом деле будет производить 

разрушение.  

Господь сказал: «Если вы послушаетесь Меня, то все эти благословения придут на вас. Но 

если вы откажетесь быть послушными Мне ...» – что тогда произойдет? 

В Первом Послании К Коринфянам 11:29-31, Господь сказал, что если вы не будете 

относиться к телу Христову недостойно, то тогда такое поведение навлечет осуждение. 

«Оттого многие из вас немощны и больны и немало умирает. Ибо если бы мы судили сами 

себя, то не были бы судимы.» Это очень хорошее слово. Мы не будем судимы. «Будучи же 

судимы, наказываемся от Господа, чтобы не быть осужденными с миром.» 

Вы также можете видеть в Писании, что Господь сказал людям, что они могут быть преданы 

сатане, врагу – на разрушение («во измождение») плоти. (1 Послание к Коринфянам 5:5). 

Господь не сказал в этом стихе, что люди будут преданы Богу на разрушение («во 

измождение») плоти. Но если, вы все еще не имеете полной ясности по данному вопросу, и 

если изложенное все еще достаточно запутанно для вас, или вы продолжаете держаться 

убеждения, что Бог Сам лично налагает болезнь на людей (или делает людей больными) и 

убивает людей – даже если вы все еще в это верите, то все что вам нужно сделать – это быть 

послушным Ему и судить себя самим и вам все будет ясно.  

Когда перед вашими глазами находятся десятки и десятки стихов из Писания, которые 

говорят о том, что дьявол – это тот, кто крадет, и дьявол – это тот кто разрушает; то вам 

следует знать, что происходит на самом деле. Господь – Он производит суд, который 

позволяет разрушителю иметь доступ в жизнь определенных людей.  В этом нет воли Бога. 

Этот суд происходит только тогда, (и только по той причине) когда люди отказываются 

слушать Его и следовать Божьим указаниям. 

Может ли это быть изменено? Конечно, может! Просто нам необходимо судить себя самих. 

Вы можете покаяться, и вы можете судить себя сами. Вы можете верить и не быть 
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осужденными. Даже после того, как вы все провалили, и все испортили, и на самом деле вы 

заслуживаете ходить (жить) под проклятием; несмотря на это, вы все равно можете прийти к 

Богу и сказать Ему: «Я каюсь (раскаиваюсь), я исповедую мой грех, и я прошу Тебя, Господь, 

простить меня, и я верю Тебе и принимаю мое прощение по вере!» и с этого момента вы 

можете уверенно стоять и проклятие больше не будет иметь силы и законного права в вашей 

жизни, независимо от размера вашего поступка. Это почему Писание несет такое название как 

Благая Весть. И в этом и заключается Евангелие.  

Позвольте мне вернуться к моей первой позиции. Были ли мы уже искуплены от клятвы 

(проклятий) Закона? Будет ли данный факт причиной и основанием нашей уверенности в том, 

что воля Бога для нас быть исцеленными сегодня – просто потому что мы были искуплены? 

От чего Бог искупил нас? Мы были искуплены от многого. В Книге Второзакония 28:21 

говорится, что моровая язва является частью проклятия, под которое попадают люди, в 

следствие их непослушания Богу. Что такое моровая язва? Один из переводов Библии 

говорит, что моровая язва – это «заболевание чумой». Другой перевод говорит «заражение 

чумой». И еще один перевод говорит, что это «целый лист различных болезней, 

сопровождаемый чумой».  

Я думаю, что нам необходимо радоваться тому, что чума, проказа, и болезни относятся к 

проклятиям Закона! Согласно Галатам 3:13 «Христос искупил нас от клятвы (проклятий) 

закона». 

Поэтому – волей Бога не может быть то, чтобы немощи и болезни были в нашей жизни. Если 

бы волей Бога было то, чтобы проклятия были частью нашей жизни, то Он не освободил бы 

нас от проклятий Закона. 

В данном месте Писания данное заболевание упоминается таким словом, как «чахлость» или 

чахотка. В трех различных переводах Библии такое слово (заболевание) переводится как 

«туберкулез», болезнь, которая была одной из самых заразных болезней много лет назад и 

которая смертельно поразила многих людей.   И во многих местах мира, к сожалению, эта 

болезнь все еще составляет опасность, и она продолжает уносить жизни многих людей. 

Другой перевод дает нам название этой болезни – «опустошающая болезнь» (эпидемия), – 

туберкулез относится к таким болезням. И еще один перевод использует термин 

«инфекционное заболевание». Итак, мы имеем Благую Весть (Добрую Новость). Согласно 

этой Благой Вести мы были ли искуплены от туберкулёза? Были ли мы искуплены от 

«опустошающей болезни», которая опустошает и истощает все тело? Были ли мы искуплены 

от инфекционных болезней? Да? Вы уверены в этом? Тогда, скажите мне, когда данные 

болезни имеют право быть в вашем теле? Должны ли они быть в вашей жизни? Имеют ли они 

право иметь место в вашей жизни, если вы уже были искуплены от них?  

Итак, – еще важно знать, что вам не нужно исцелять самих себя. Не переживайте чувства 

самоосуждения, если вы имеете (ощущаете) какие-либо болезненные симптомы в вашем теле. 

И вам необходимо иметь мужество, беря пищу в свой рот и проглатывая её, говорить: «Нет! Я 

был искуплен от такой-то и такой-то болезни. Я не должен болеть этой болезнью. Я 

абсолютно отказываюсь ложиться с этой болезнью спать и подчинять себя ей по той простой 



Болезнь Является Частью Проклятия Закона, От Которого Мы Были Им Искуплены 

88 

причине, что я был искуплен от этой болезни. И эта болезнь не имеет никакого законного 

права иметь место в моей жизни.» 

Для того, чтобы ходить в этом, с уверенностью, вам необходимо верить, в то, что вы 

праведны. Некоторые люди могут воскликнуть с удивлением: «Праведный?! Я не праведен. 

“О, нет! Я спасен, но я не посмел бы утверждать, что я праведен.» Дело в том, что вы не 

можете быть в двух состояниях. Единственный путь, по которому вы можете ходить в вашем 

спасении, это благодаря тому, что Бог сделал вас праведными! Вы стали праведными не 

благодаря тому, что вы сделали, не в результате того, что вы сделали, но благодаря и 

посредством Крови Агнца (Христа).  

В целом существует только две основные причины, благодаря которым проклятие может 

получить право на доступ в вашу жизнь. Первая причина берет свое начало в том, если вы не 

верите в Иисуса Христа, и исходя из этого вы не приняли те обещания и благословения, 

которые исходят из того, что Он сделал для вас, и вы не верите в то, что Он искупил вас. 

Вторая причина имеет место – если вы впали в грех, и не хотите покаяться. Некоторые могут 

предположить и сказать: «Ну, может быть это скрытый, секретный такой грех.» Нет! Я прошу 

вас не сворачивать на эту дорогу. Грех имеет место, когда происходит нарушение течения 

света, если вы впали в такой грех, который имеет такие последствия, то вы точно знаете, о чем 

идет речь. Вы знаете, то, что вы знаете об этом, и даже те люди, которые знают вас, тоже 

знают об этом грехе. 

Если Господь обличал вас, и вы продолжаете бунтовать против Него и Его Слова, вы не 

можете избежать осуждения (самоосуждения), и этот факт сам по себе будет стоить вам 

уверенности в то время, когда она (эта уверенность) будет вам нужна для того, чтобы встать 

и востребовать ваши права на искупление. Но даже если, вы полностью ужасно провалили 

ситуацию, то Первое Послание Иоанна 1:9 говорит, что если вы исповедуете ваши грехи – то 

тогда независимо от того, насколько плохим, темным, (ужасно) грязным было то, что вы 

сделали (был ваш поступок) – если вы искренне и чистосердечно (неподдельно, но по-

настоящему) от всего сердца покаетесь и попросите Бога простить вас, то тогда как написано 

в Библии, – Он верный и справедливый. Что означает «справедливый»? Это означает, что Он 

(Бог) имеет право судить и простить. Почему? Он (Бог) имеет право делать – это благодаря 

тому, что Иисус сделал для нас и еще благодаря нашей вере в то, что Иисус сделал. Он 

праведен, и Он справедлив и достоин (имеет право на то), чтобы простить все наши грехи и 

ещё Он имеет право на то, чтобы очистить нас от всякой неправды. Если вы очищены от 

всякой неправды, то кем тогда вы являетесь? Вы являетесь праведником.  

Теперь скажите громко вслух:  

Я был сделан праведным благодаря крови Агнца и благодаря моей вере! 

(Иисус сделал меня праведным!) 

Я был сделан праведностью Бога во Христе Иисусе. 

Вы были сделаны праведниками и это не мое мнение. Об этом говорится в стихе из Второго 

Послания Коринфянам 5:21. И так как вы праведны вы не можете быть прокляты. И это будет 

абсолютно неправильно для вас (нести какое-либо проклятие) быть проклятыми. Вам 

необходимо ходить и повторять это до тех пор, пока это ни будет встроено в ваше сознание (и 
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подсознание), до такой степени, что эта истина будет выжжена внутри вас. Я праведник, я 

искуплен. Я искуплен, потому что я праведен. И потому что я был сделан праведным, я 

искуплен. 

Скажите вслух следующие слова:  

Я искуплен. 

Я был сделан праведным. 

Я искуплен. 

Никакое проклятие не имеет право в моей жизни,  

потому что я сделан праведным Кровью (Иисуса Христа). 

Я искуплен. 

Я искуплен. 

От чего вы были искуплены? Вы были искуплены от проклятий (клятвы) Закона. И в данном 

месте Писания упомянуты достаточно конкретные аспекты проклятия, такие как: болезни, 

инфекционные заболевания, туберкулез. В 22 -ом стихе (Книги Второзакония 28:22) 

упоминается такое заболевание как «лихорадка». Вы должны быть счастливы, что вы были 

искуплены от лихорадки, и даже от тех видов лихорадки, которые распространены на Земле 

сегодня. Три различных перевода упоминают «воспаления, лихорадку и малярийную 

лихорадку». Это включает в себя простуды, инфекционные заболевания, и различного вида 

лихорадки.  

Хорошо ли нам знать обо всем этом? Также в данном месте Писания говорится о «палящем 

ветре (ветре очень высокой температуры)». Три различных перевода Библии, достаточно 

точных и близких к тексту, дают нам (говорят) «жестокая, огненная температура, рожистое 

воспаление (вызываемое стрептококком)». Вы слышали когда-нибудь о остром фарингите? 

Или о гриппе? Знаете ли вы что-нибудь о птичьем гриппе, Свином гриппе, Собачьем гриппе, 

Азиатском гриппе, Северном гриппе или Океанском гриппе? На самом деле понимание того в 

чем заключается разница между всеми этими заболеваниями не имеет никакого значения, так 

как вы были полностью искуплены ото всех этих заболеваний. 

Очень важно, чтобы мы верили в это. И люди, искупленные Богом, говорят, что они 

искупленные. Вместо того, чтобы говорить: «Ох, я заболеваю этой болезнью каждый год. Я не 

знаю почему, но вот каждый год болею.» Если вы продолжите говорить заболеваете, вместо 

того, чтобы сказать, что вы искуплены, от этого (вы можете опять заболеть). То, что вы 

говорите это, имеет большое существенное значение.  

Итак, скажите вслух: «Я искуплен!»  

Учите ваших детей говорить, что они искуплены. Вместо того, чтобы позволять им быть в 

страхе, и боязни, что они могут заразиться той или иной болезнью, скажите им говорить: 

«Нет, (это не произойдет) я искуплен!». Учите их говорить это и повторять: «Я искуплен! Я 

искуплен!» Миллионы Христиан на нашей Планете стоят и поют: «Я искуплен, я искуплен», 

но если вы скажите им, что «они искуплены от клятвы Закона», они будут смотреть на вас в 

ответ, как будто вы с «неба свалились». Итак, «от чего я искуплен?»  Мы должны знать, что 

Писание говорит Писание по данному вопросу, – от чего мы искуплены. Это как раз то, о чем 

нам нужно восклицать, а не о том, что люди поют в песнях из Песенных Книг (Книге Гимнов). 
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Вот то, что надо говорить людям: «Я был искуплен от клятвы Закона, и я прочитал о том, что 

является проклятием Закона, и я так рад, что я искуплен от всех этих проклятий.» 

22-ой стих (Книги Второзакония 28:22) может вас удивить. Писание говорит нам, то мы были 

искуплены от ржавчины (плесени). Это не значит, что вам никогда больше не придется 

чистить вашу ванную комнату. Другие переводы говорят об искуплении от «желтухи» 

(желчи). Нам знакомы случаи, когда даже новорожденные дети и различные другие люди 

были под атаками раковых и других заболеваний. Иными словами их тела были атакованы 

серьёзными видами заболеваний. Вы должны знать, что вы искуплены от таких заболеваний. 

Вы были искуплены от бледности, желтухи, заболеваний печени и болезней вашей иммунной 

системы, и также болезней, которые направлены на умерщвление вашего тела. Вы были 

искуплены от всех таких заболеваний.  

Вам необходимо в это верить. Бог даровал людям Ханаан, Землю Обетованную, но миллионы 

людей никогда так и не пережили радости от пребывания в этой земле. Почему? Потому что 

они просто не вошли в неё, не поставили ногу на эту землю и не сказали: «Это наша земля. 

Бог даровал нам эту землю.» И наоборот, они сказали: «Мы не можем взять эту землю. Это 

слишком тяжело. Она слишком большая.» Они пошли в свои палатки и плакали, и жалели 

себя. Продолжали говорить Богу: «Это такая безвыходная ситуация», и – из-за этого (из-за 

того, что они говорили) они погибли там в пустыне, продолжая блуждать и ходить кругами 

40 (сорок) с лишним лет, 40 (сорок) сухих лет.  

Когда Бог дает вам что-то, обычно это не просто сваливается на вас. То, что Бог дает нам по 

благодати должно быть взято по – вере. Вам необходимо взять права на владение этим (тем, 

что Он вам дает). Вам необходимо идти и взять это по вере. Вам необходимо идти вперед, 

запрыгнуть (ухватиться всеми своими силами за) на это обещание, поставить обе ноги на 

(данное вам) ваше обещанное исцеление и сказать: «О, нет, ты (враг) не сможешь мне 

сопротивляться! Ты (враг) не будешь (не сможешь) мне сопротивляться! Исцеление 

принадлежит мне! Оно было куплено и оплачено (и обещано) и по благодати Бога, я 

(приобретаю) завладеваю им (этим обещанием). Я (переживу) испытаю полное исцеление в 

моем теле. Исцеление было куплено и оплачено. И я никогда не приму (то или иное) 

заболевание.» Иисус Христос предусмотрел нас (тебя и меня) в своем плане искупления, 

покупая и оплачивая исцеление для нас, и мы будем стоять в вере и будем сильны до тех пор, 

пока мы сами увидим (и засвидетельствуем) наше полное исцеление. 

Не чувствуйте себя плохо (не стыдитесь) , если (только потому что) вы переживаете 

определённые болезненные симптомы в вашем теле. Не стыдитесь этого, и не думайте ничего 

лишнего: «Что-то со мной не то. Может быть у меня нет достаточно веры.»  Нет. Вы не 

являетесь тем, кто удалит все ваши симптомы. Мы сами своими силами не можем этого 

сделать, не зависимо от того насколько много вы прилагаете к этому усилий.  И не вы – 

Исцелитель. 

Вы знаете, что в вашей силе сделать? (106-2) «Так да скажут избавленные Господом, (что они 

избавлены)!» Вы можете принять безоговорочное решение. Вы можете сделать каменное лицо 

и сказать: «Я одно тебе скажу, (враг) – я никогда не приму этого (эти болезни). Я никогда не 

склонюсь перед ними (и не смирюсь с ними). Никогда не сдамся и не дам меня сломить, 

«подчинить меня этим болезням», никогда.» Пока я имею дыхание, я буду говорить: «Я 

искуплен (я избавлен). Я искуплен (я избавлен).» В этом заключается ваша работа (ваша 
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часть). И это не настолько тяжело, как вы себе может это представляете (как люди об этом 

думают). Вам не нужно самим ремонтировать (исцелять) какие- любо свои органы. Вам не 

надо убивать никаких раковых заболеваний. Вам не нужно делать ничего, кроме того, чтобы 

верить, стоять в вере, быть неизменным, говорить (исповедовать) и ожидать этого. Вы знаете, 

как это делать это? Вы делали это раньше. Просто продолжайте это делать. И не имеет 

значение какое это заболевание и какое оно имеет название. С Богом ничего не бывает 

слишком тяжело (невозможно); ничего слишком трудно. Некоторые люди могут вам сказать: 

«Врачи не могут определить (найти) в чем дело.» Хорошо, дело в том, что вы можете быть 

исцелены до того, как они найдут в чем дело (и установят диагноз), а в конечном итоге это не 

будет иметь никакого значения. 

Правильный диагноз не является основанием (и требованием) для исцеления. И тщательное 

исследование, и анализ вашего состояния, также не являются основанием (требованием) для 

вашего исцеления. Вы можете быть исцелены до того, как вы узнаете что было с вами не так 

(и какая у вас была проблема со здоровьем). Аллилуйя!!! 

Давайте рассмотрим данную ситуацию. В Книге Второзаконии 28:27 сказано, что если вы не 

послушаетесь, то тогда «Поразит тебя Господь проказою Египетскою.» Это звучит довольно 

плохо, не правда ли?  Вам даже не нужно знать, что представляет собой данное заболевание, 

для того чтобы понять, что вы этого не хотите. Кто-то может задать вопрос: «А что с ними 

такое случилось?» «О, у них проказа (Египетская), тяжелый случай такой проказы 

(Египетской)...». 

Один их переводов Библии говорит «воспаленные язвы», другие переводы называют туже 

самую болезнь «струпья и язвы, фурункулы, воспалительные заболевания, язвы ". Такое 

описание, на самом деле, покрывает гораздо большее количество заболеваний, чем вы можете 

себе представить. Как правило, когда мы говорим о язвах и фурункулах, мы представляем 

внешние (телесные) виды воспалений, но на ряду с внешними проявлениями, существуют 

также фурункулы, язвы и воспаления, которые возникают внутри тела человека, и такие 

заболевания имеют совершенно другие названия.  Важно знать, что любые виды воспалений 

(заболеваний), язв, абсцессов и фурункулов также являются частью проклятий Закона, и 

согласно Посланию к Галатам 3:13, мы были искуплены от воспалений, абсцессов и 

фурункулов. А также инфекционных заболеваний, которые были упомянуты ранее.  

Верим ли мы в это или нет? Совершил ли это для нас Иисус (избавил ли Он нас от этого)? 

Пошел ли Он на крест? Заплатил ли Он за эту цену? Стали ли Он для проклятия? Почему? Для 

того, чтобы мы были искуплены от проклятий Закона. Он совершил это ради нас, и теперь мы 

исцелены.  

В  27-ом стихе говорится о геморроидальных заболеваниях. Эти заболевания тоже не звучат 

достаточно привлекательно. Я изучил определенную информацию об этих заболеваниях, и 

мне даже не хочется углубляться ни в какие подробности. Это просто плохое заболевание, 

геморрои – это плохо. Многие опухоли также ассоциируются с геморроями. Семь различных 

переводов Библии переводят данный вид болезней словом «опухоли». Согласно Книги 

Второзакония 28:27 опухоли являются частью проклятий Закона, поэтому мы избавлены 

(искуплены) в том числе и от опухолей. Не думайте, что это слишком хорошо, чтобы быть 

правдой (истиной, что такого не бывает, что это слишком идеально). Верьте в это.  
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Есть люди, которые проповедуют то, что они думают, то что они пережили, что другие люди 

пережили (опыт), и тоже есть люди, которые проповедуют (Евангелие) Библию. Независимо 

от того понимаете ли вы о чем я говорю или нет, кому бы вы хотели верить? Верьте тому, что 

говорит Библия! 

Что еще относится к проклятиям Закона? Книга Второзакония говорит о вздутиях в паху, 

язвах, геморроях, – все этакие «приятные» вещи, от которых на самом деле мы были 

искуплены (освобождены). 

Скажите вслух:  

Я искуплен (освобожден) от геморроев, язв, опухолей, 

 вздутиях в паху, ран (болячек), геморроидальных опухолей и различных вариаций. 

Следующие стих говорит о чесотке и парше. Вы знаете, что это довольно плохие заболевания. 

Шесть различных переводов Библии дают нам слово «цинга». Не правда ли, это интересно? 

Как правило цинга возникает в результате недостаточности витамина «С», и многие 

свидетельства из истории повествуют о том, что столетие назад от цинги погибло много 

мореплавателей. Также в Перечне заболеваний, книги Второзаконии упоминается «экзема» 

или «злокачественная парша», а именно в «Септуагинте», высоко – авторитетном Греческом 

переводе. Злокачественная парша относится к раковым заболеваниям. На поверхности тела, 

парша проявляет себя в качестве рака кожи. Но перечень заболеваний, относящимися к 

данной категории, не ограничен только поверхностными струпьями, он также включает в себя 

такой вид, как «гнойные язвы». 

Вы были искуплены от всех видов данных заболеваний! Вы были искуплены (и освобождены) 

от опухолей. Вы были искуплены от различных злокачественных образований. Вы были 

искуплены от язв. Слава Богу! «Да скажут (так) избавленные Господом (избавленные от 

врага).»  Вы можете просто сказать вслух, прямо сейчас, произнести: «Я искуплен!» В случае, 

если какая-либо из перечисленных болезней пытается показаться на вашем теле, не сидите 

просто (молча) и плачьте, спрашивая: «Почему это произошло с вами?» Просто поднимитесь 

на свои ноги, посмотрите этой болезни прямо в глаза и скажите: «Нет, ты не имеешь места во 

мне (или на мне)! Я искуплен!» 

Некоторые люди могут возразить вам и сказать: «Да, конечно, может быть это и так, но вы 

сделали столько много ошибок в стольких областях вашей жизни.» Таким людям вы можете 

ответить: «Да, но я покаялся, и Бог простил меня и очистил меня от всей неправедности.» Вы 

или очищены, или нет. Вы либо прощены или нет.  Если вы прощены, то тогда вы прощены. 

Вы чисты и сделаны праведными.  

Один из переводов говорит о таких неисцелимых болезнях как чесотка и кожные сыпи. Это 

также может включить в себя различные виды так называемых болезней как аллергии, 

аллергические реакции и воспаления, сыпи. Видите ли, вы, о чем я здесь говорю?  

Далее, 35-ый стих говорит именно о таких заболеваниях. В данном стихе говорится о 

болезненных гнойных ранах, (проказе), которые не могут быть исцелены, находящаяся в 

тяжелой стадии злокачественная, плохо пахнущая чесотка, которая также не поддается 

исцелению и другие язвы. И вы были искуплены (и освобождены) от всех этих болезней.  
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Давайте рассмотрим 28-ой стих.  В данном стихе говорится о сумасшествии, спутанном 

сознании, недоумстве, слепоте и оцеплении сердца, страхе и панике. Мы относим данные 

болезни к умственным или эмоциональным заболеваниям. Были ли вы исцелены (искуплены) 

от потерь умственных или эмоциональных срывов, от обычной запутанности, растерянности, 

рассеянности и сумасшествия? Безусловно, да! Вы были искуплены от всех этих заболеваний. 

А вы верите, что вы были искуплены от всех этих заболеваний?  

Теперь, давайте рассмотрим 65-ый стих. Этот стих также говорит о трепещущем сердце, 

недоверчивом, изнывающем, исполненным страха, и беспокойном, взволнованном разуме. На 

самом деле это все одно и тоже.  

Далее давайте рассмотрим стих, в котором говорится об «истаивания очей». Здесь это 

означает переживание, неизнеможение в депрессии, плаче и истощении. Далее говорится об 

изнывании души. Это также может характеризоваться отсутствием аппетита, депрессией, 

унынием, слабом (истомленном) духе, и сердцем, изъеденным печалью (и горем).  

Следующий 66 -ой стих говорит нам о том, что жизнь будет в тяжесть день и ночь. Что вы 

будете ходить в страхе и неопределенности, и будете жить в трепете (подозрительности) и не 

будете уверены в вашей жизни. Мне лично интересно – сколько Христиан испытывают 

определенную степень такой неуверенности? Должны ли вы жить в такой неуверенности? 

Нужно ли вам переживать хотя бы малую степень такой неуверенности? Нет! Почему «Нет»? 

Потому что вы были искуплены (освобождены) от возможности потерять свой разум или 

потерять рассудок (понимание). Вы были искуплены от того, чтобы жить в депрессии или 

унынии. Все эти вещи (состояния эмоций и души) относятся к проклятиям Закона, и Христос 

искупил нас от проклятий Закона. Вам необходимо быть мужественным (смелым) и прямо в 

лицо сказать: «Нет! Я не поддаюсь этим заболеваниям! Я не должен принимать их! Я 

искуплен от проклятий Закона!!! 

Это абсолютно неприемлемо, что Христиане переживают приступы паники посреди ночи, 

переживая и волнуясь об их финансовой ситуации, или об их отношениях с людьми, или об их 

самочувствии. Мы не должны переживать ничего такого из вышесказанного. Иисус дал нам 

Его мир, который превыше всякого понимания. Мы были искуплены от всех проклятий 

Закона.  

Приняли ли вы это в свой дух? Вам необходимо целыми днями и ночами повторять себе эти 

слова: «Я был искуплен от всех этих болезней и других проклятий (закона). Мне нет 

необходимости переживать эти болезни (и все другие проклятия). И все эти болезни не имеют 

права быть в моей жизни.» 

Теперь, давайте рассмотрим 59-ый стих. До этого стиха Господь упоминает все болезни, 

указывая их определенные названия, но каким образом Он может обобщить все болезни и 

случаи всех иных возможных заболеваний? Важно то, что Он это сделал. Вы могли бы ранее 

возразить и сказать: «Моей ситуации или болезни в этом перечне нет.» Но на самом деле –  

есть. И эта болезнь указана в данном стихе, где говорится о необычайных язвах, которые 

трудно себе представить, это означает, что еще никто о них не знает и не представил себе их 

еще. И когда эти необычные болезни появляются, вы уже от них защищены. Вы искуплены 

(освобождены) не зависимо от того, какие новые болезни будут обнаружены. Если кто-то 

скажет: «О, эта болезнь самое худшее, что может произойти. Это просто необычная язва. 
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Никто даже не мог себе представить такую пагубную болезнь.» Ваш ответ должен быть: «А я 

защищен от этой (такой) болезни, Я искуплен.»   

Если кто-то вам возразит и скажет: «Ну, это просто экстраординарное заболевание.» – Ваш 

ответ должен быть: «Я искуплен. Со мной все в порядке. Вот здесь, в данном месте Писания 

говорится, что я искуплен (освобожден) и от этого, тоже.»  

Что – же далее? Далее говорится о «язвах на вашем семени». Говорится о язвах на вас и ваших 

потомках, поражениях (различного рода параличах) на вашем семени, на вас и на ваших 

«отпрысках». Иными словами, речь идет о генетических заболеваниях, о заболевания, 

которые передаются по наследству. Я видел (наблюдал за тем) как люди боролись с этими 

родовыми проклятиями, и как они о них говорили и плакали над этими проклятиями в 

продолжительности 30-ти лет. Дело в том, что вы уже были искуплены от всех каких – либо 

проклятий, которые могли бы быть переданы вам от и через ваших родителей, папу и маму, и 

от вашего дедушки и бабушки, а также вы искуплены от всего того плохого, что может быть 

передано от вас вашим детям. Все это плохие наследственные проклятия являются 

проклятиями (клятвой) Закона. Если вы глубоко вы это поверите (уверуете), то вы 

переживете и познаете, что есть в Слове Божеем есть больше силы, чем в каком – либо 

проклятии (или еще чем-то), что имело место в вашей семье. Это Слово Создателя. Это Слово 

Искупителя. Это Слово больше (и значительнее) чем что – либо еще (на земле). Не 

смиряйтесь (и не уживайтесь) с тем, что сжимает и ограничивает вас, из-за вашего 

мышления: «Ну эта проблема была у мамы, и её у мамы была тоже проблема. Так получается, 

что это наследственная проблема в нашей семье.» Бог уже обеспечил выход из данной 

ситуации. В то время, когда Христос висел на кресте, Он стал проклятием и проклят всеми 

генетическими и наследственными болезнями, которые могут перейти от семени к семени, и 

от поколения к поколению. 

Скажите следующие слова вслух: 

Я был искуплен от всех наследственных и генетических болезней (проклятий). 

Я был искуплен от всех болезней (проклятий),  

которые могут быть переданы от родителей к детям. 

Эти проклятия (и болезни) являются клятвой (проклятием) Закона,  

и Христос искупил меня от всех проклятий Закона. 

Слава Богу! 

Следующий стих говорит о великих язвах и болезненных продолжительных воспалениях, 

тяжелых и затяжных болезнях, продолжительных недомоганиях, затяжных, серьезных и 

постоянных (непрекращающихся). Когда люди говорят: «Ну, может быть нет в том воли Бога, 

чтобы вы быстро выздоровели. Может быть Его воля в том, чтобы эта болезнь 

продолжалась...», – вот это (то о чем они говорят), – не может быть волей Бога. Это 

противоречит Библии. Вы были искуплены от затяжных и продолжительных болезней. Видите 

ли, вы это? Вы были искуплены от болезней от различных рецидивных заболеваний, которые 

постоянно возвращаются, являются затяжными, мучительными, изматывающими и 

непрекращающимися. Миллионы людей, можно отнести к данной категории, которые 

говорят: «Пожалуйста, все молитесь, чтобы я был достаточно силен, чтобы перенести то, что 

Господь (возложил на меня) предназначил мне пройти.» Нет! Вы были искуплены (и 

избавлены) от этого. Противостаньте этому, сопротивляйтесь этому, и скажите: «Нет! Нам нет 
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необходимости с этим иметь дело (иметь это заболевание). Нет!  Мы приказываем этому 

заболеванию остановиться во Имя Иисуса (Христа)» . Мы были соделаны праведными. Мы 

(были) искуплены. Проклятие не имеет места в нашей жизни. Оно не имеет никакого 

законного права действовать в моей жизни.» 

Не позволяйте этой уверенности ослабеть в вас, друзья мои. Пусть эта уверенность будет 

неотъемлемой частью (встроена) вашего сознания. Запишите отдельно для себя на листочке 

все данные стихи из Писания и читайте их для себя. Пусть данное время, когда вы читаете эти 

стихи из Писания и размышляете над ними не будет для вас последним (разом), особенно если 

вы сейчас уже имеете дело с определенным заболеванием. Примите внутрь себя эти стихи и 

ешьте их, пусть они приходят к вам во сне, размышляйте над ними. Примите их в свой дух. 

Однажды, когда я путешествовал в северо – восточной части Соединенных Штатов, и там я 

встретил одну молодую пару с двумя детьми. Каждый из них имел хорошую профессию, и 

они хорошо были обустроены в жизни (у них все было в общем хорошо). Но позже молодая 

супруга, мать, получила диагноз одного из самых худших, смертельных раковых заболеваний, 

и тип этого заболевания прогрессировал очень быстро. В течение нескольких недель она уже 

проходила профилактическое лечение (этого заболевания), и она была очень слабой, – 

выглядела просто как «кожа и кости». Она также была молодой Христианкой. 

Однако, она стала ходить в церковь, частью которой мы были в то время (в которой мы 

находились в то время). Кто-то дал ей комплект наших кассет с учениями об исцелении, и она 

просто стала «пожирать (поглощать)» их. Она относилась к прослушиванию этих кассет 

очень серьезно. Иногда она была настолько слаба, что она не могла стоять на ногах, несмотря 

на это, она все равно ходила и работала в церкви. Она могла (умела) красить, поэтому она 

немного работала, красила и потом ложилась, и отдыхала. Иногда она красила, лежа на полу, 

слушая кассеты об исцелении, и питаясь Словом.  

Когда мы вернулись в эту церковь, она все еще была там, но она уже стояла, – исцеленная, 

розовощекая, сильная и – она протянула свою руку и хотела пожать мою руку. Она была в 

таком восторге. Можно было просто видеть, как она святилась, искрила от радости. Она 

должна была умереть, – но вот теперь она стоит исцеленная. Её дети не потеряли свою маму. 

Её муж сохранил (по – прежнему имел) свою жену. Вы понимаете, что именно это и есть воля 

Бога.  

Почему же тогда, такого не происходит еще больше? Потому что люди не верят в это (в то, 

что Слово может их исцелить) и они не относятся к этому достаточно серьезно. Если вы 

постоянно думаете, о чем – то еще день и ночь, вместо того, чтобы вам размышлять над 

Словом Божиим об исцелении, которое вы слышали, то это «что-то еще» может «перевесить» 

(внутри вас и в вашем разуме вес Слова). Вам необходимо не просто только взять эти 

сказанные мною слова и думать о них как о словах Брата Кифа, но вам необходимо понять, 

что: «Это моя жизнь. И это то, во что я верю.» Вам необходимо заполнить этими словами свои 

уши, ваши глаза, и ваш рот (ваши уста), слушать, читать и произносить эти слова день и ночь, 

и устранить все, что говорит вам о другом и тянет вас в противоположное направление. Я 

прямо говорю вам, что Слово Божее – это лекарство. (Книга Притчей 4:22). Если вы будете 

принимать достаточное количество Слово Божьего, в течение достаточно долгого времени, то 

это Слово исцелит вас от всяких различных болезней. Я видел (наблюдал и свидетельствовал) 

это сам много и много раз. Нет ничего того, что невозможно Господу.  
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Конечно, вы можете прочитать то, о чем я здесь говорю и сказать: «Да, это конечно 

интересно, и это хорошо», – а затем вернуться домой и опять думать (размышлять) над 

вашими симптомами, проблемами, и другими вещами в течение оставшегося дня и ночи. Но 

это так не работает. Мы уже прочитали указание (предписание) о том, как принимать Божее 

лекарство, не так ли? Помните ли вы то, что мы прочитали? В Книге Притчей 4:20 – 21 

сказано: «Сын мой! словам моим внимай, и к речам моим приклони ухо твое; да не отходят 

они от глаз твоих; храни их внутри сердца твоего.» Не выглядит ли то, о чем здесь говорится 

как о непрерывном процессе? Да это выглядит именно таким образом. Каким образом вы 

узнаете действенно ли это (Слово - определенный стих их Писания) для вас или нет? Слово 

Божье оживит вас. Вы будете в восторге (переживете чувство восторга) от данного Слова. И 

даже если вы немедленно не переживете на себе видимое воздействие (проявление) Слова, вы 

переживете чувство радости и восторга в вашем духе о том, что с вами происходит. 

А что, если вы, о чем чувствуете плохо, и вы уже устали (измотались) нянчиться (возиться) с 

теми иными вещами в вашей жизни, что если вам уже просто все, что происходит надоело? 

Это как раз тот момент в вашей жизни, когда вам нужно гораздо больше Слова Божьего. Это 

как раз то время, когда вам серьезнее всего необходимо относиться к своим личным 

обязанностям. Вам необходимо «взять себя за ухо» и вернуться к книге (Библии). Опять 

погрузиться в Слово. Проигрывайте кассеты, проигрывайте (слушайте) CD, смотрите DVD, 

читайте Библию, и просто славьте Бога, и прославляйте (славьте) Бога. Откажитесь от того, 

чтобы говорить о проблемах. Откажитесь от того, чтобы слушать всех этих людей, которые 

говорят вам, что то, что вы делаете не сработает (не будет работать), и это не работало до 

этого (до того, как вы начали это делать). Вам необходимо быть «одномысленными» 

(единомысленными, сконцентрированным и решительным) и быть сильно сфокусированными.  

Если Бог так сильно возгрел в вас Его Слово, то вам необходимо просто подпрыгнуть и встать 

на него двумя ногами и ухватиться за него двумя руками, и бегать, крича: «Я искуплен! Я 

искуплен от опухолей. Я искуплен от рака. Я искуплен от генетических заболеваний. Я 

искуплен (свободен) от долговременных, изматывающих заболеваний. Христос уже искупил 

меня. Он сделал это. Я искуплен (освобожден) от клятвы (проклятий) Закона.» 

А что еще записано в списке болезней? В 60-ом стихе говорится: «... все язвы Египетские, 

которых ты боялся». Если есть болезнь, которой вы боялись, то тогда она в этом списке. Вы 

можете в ваши исследования истории вернуться на многие столетия назад и изучить Египет и 

то, с чем людями этой страны пришлось иметь дело. Это нация с богатой (большой) историей. 

И если были в то время какие-любо болезни, от которых когда-либо страдали жители этой 

страны за время ее цивилизованного развития, если были какие-любо болезни, которых 

боялись люди, то они стали частью списка болезней, которые описаны в проклятиях Книги 

Второзаконии 28 главы. Вы искуплены (освобождены) от всех этих заболеваний. Вы можете 

написать об этом много-много книг. А что тогда мы можем сказать о других болезнях, 

которые поразили другие цивилизации, или что можно сказать по – поводу новых 

заболеваний, которые установлены или даже разработаны людьми (врачами) на сегодняшний 

день? А что если кто-то сам создал какую – либо болезнь? 

Я рад что вы задали данный вопрос, потому что в следующем стихе говорится: " и всякую 

болезнь, и всякую язву, не написанную в книге закона сего». Бог очень разумен (мудр). 

Каждая разновидность болезней и язв, которые не были включены в список. Сколько (и каких) 

болезней таким образом может быть охвачено данным перечнем (списком). Если вы 
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столкнулись с болезней, которая никогда не была упомянута в Библии, то вот таким образом, 

она также окажется включенной в список. Любой тип болезней или несчастий (катаклизмов и 

разрушений) не упомянутые в Библии, различные болезни и язвы, которые не были 

упомянуты в Писании, все это включено в данных словах (в данном месте Писания). Слава 

Богу! Каждая болезнь, каждая немощь – которая известна или неизвестна нам, которые 

упомянуты или не упомянуты (в Библии) – являются частью проклятия Закона, согласно 

Книге Второзаконии 28:61. Благая весть (хорошая новость) для нас заключается в том, что 

согласно Послания к Галатам 3:13, Христос искупил (освободил) нас от клятвы (проклятий) 

Закона.  

Мы уверены, что воля Бога для всех нас в том, чтобы мы были исцеленными (здоровыми) 

сегодня, потому что болезни и все различные типы болезней, являются частью проклятия, от 

которого Христос нас освободил. Поэтому, каким образом может быть так, чтобы Его (Бога) 

воля была в том, чтобы мы были больны, когда Он (Бог) сам предпринял такие огромные шаги 

(великие действия), и позволил распять Себя на Кресте и стать за нас проклятием, чтобы мы 

были освобождены (получили освобождение и искупление) от проклятий? Поэтому Его воли в 

том нет, чтобы мы имели какие-либо проклятия в нашей жизни. 
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Глава 10. Типы и Образы Искуплений. 

В Первом Послании к Коринфянам 10:1 говорится о том, как Бог вывел первое поколение 

Израильтян из Египетского рабства (плена), как Он провел их через Красное море, и о том, как 

обо всех событиях, которые произошли с ними за это время, плохие события и хорошие. В 11-

ом стихе говорится: «Все это происходило с ними, [как] образы; а описано в наставление...». В 

Пояснениях в моей Библии дается слово «Типы, (или прообразы)», ... они даны нам с целью 

увещевания (предупреждения) или наставления, «нам, достигшим последних веков.»  

Причина номер 10, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что воля Бога для 

нас быть исцеленными сегодня, заложена в понимании типов (образов) искуплений; (могут 

быть рассмотрены благодаря изучению Старого Завета).  

События, описанные в Старом Завете, все события, которые произошли с Божиим людьми в 

Первом Завете, записаны для нас как прототипы (или типы). Они являются прообразом того, и 

изображают то, что было исполнено в результате наступления Нового Завета. Это является 

еще одной значительной причиной, почему нам не следует пренебрегать Старым Заветом и 

его игнорировать. Старый Завет исполнен большим количеством примеров и прообразов 

Иисуса Христа и совершенной им работы искупления. На самом деле, писатели (авторы) 

Нового Завета, в большинстве случаев, предполагают, что читатель уже хорошо знаком со 

Старым Заветом. Заметили ли вы это, когда вы читаете Новый Завет? Они делают ссылки 

(сноски) на Старый Завет, предполагая ваше Его знание. Но многие современные христиане 

удручающе – невежественны в отношении знания Старого Завета. 

Это почему, очень важно читать (и изучать) Старый Завет. Знание Старого Завета применимо 

и на сегодняшний день. Это Слово Бога. Оно никогда не терпит неудачу и никогда не 

меняется (оно неизменно). Мы (с вами) живем под действием другого Завета, но у нас тот же 

самый Бог (Бог и Старого Завета). И Он не изменен. Очень многое из того, что Бог заповедал 

делать Израильтянам, было пророческим действием. Эти пророческие действия были 

пророческими картинами (иллюстрациями, образами) того, что произойдет в будущем. Более 

того, все кто был прощен (если кто-либо получил прощение); все те, кто были восстановлены; 

все, кто были исцелены, все кто был благословлен в своей жизни в Старом Завете, все эти 

люди пережили те благословения, благодаря тому, что Иисус совершит (соделает) в будущем 

(в Новом Завете).  

Во Втором Послании к Коринфянам 1:20 говорится: «ибо все обетования Божии в Нем 'да' и в 

Нем 'аминь', –в славу Божию, через нас.» Все обетования Божии находят свое «да» в Нем. Кто 

является «Им»? Когда вы читаете данное место из Писания, и читаете слово «Им», то это 

относится к Иисусу (Христу). 

В New International Version (В «Новой Международной Версии Перевода Библии») говорится: 

«Не зависимо от того, сколько было сделано Богом обещаний, они все имеют ответ «да» во 

Христе.» Рады ли вы тому, что все эти обещания имеют ответ «да»? 

Является ли Волей Бога для вас то, чтобы вы были исцелены? Ответ «Да», но этот ответ 

звучал как «Да» только благодаря тому, что сделал (совершил) Помазанник Божий и благодаря 

тому, то что Он продолжает делать. На каждую вашу нужду Бог отвечает «Да!». На каждое 
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ваше желание – желание благословений, защиты, какого-либо освобождения, или исцеления – 

на все вы можете получить ответ «Да!». Если вам необходимо обеспечение на завтра – ответ, 

снова, – «Да». Если вам необходимо исцеление, если эта необходимость у вас возникла на 

9,000 (девяти тысячный) раз, ответ будет – «Да», и завтра ответ будет тоже «Да». «Да!» 

Вы слышали, как проповедники говорят: «Ну, знаете ли, вы, Бог всегда нам отвечает,» – и они 

возводят свои брови. «Бог всегда нам отвечает. Иногда Он отвечает нам «Да»», – и далее они 

не говорят вслух, (то что хотят сказать), но вы по их поведению (и манерам) вы можете 

сделать заключение, что в большинстве случаев Его ответ нам – это «Нет» ...  «и что иногда 

Он говорит нам – «Нет», и иногда Он дает нам ответ, чтобы «мы немного подождали», а 

иногда «пути Его не исповедимы ...». Но дело в том, что такие ответы не являются стихами из 

Писания. Библия говорит нам, что если мы просим Его о чем-то согласно Его воле, то Он 

слышит нас, и если мы знаем, что Он нас слышит, то чего – бы мы ни попросили, – мы знаем 

то, что получаем просимое от Него. (Первое Послание Иоанна 5:15). Что это означает? Это 

означает, что Он сказал: «Да!» 

Итак, если вы просите Бога о том, чтобы Он дал вам в жены чужую жену, то вы точно не 

приложили никаких усилий, чтобы узнать Его волю (в чем состоит Его воля) согласно Слову 

Божьему. Если бы вы прочитали Библию, то вы бы хорошо знали какое отношение Бога к 

данному вопросу. Некоторые люди могут сказать: «Хорошо, ну тогда на такую просьбу Бог 

просто ответит «Нет»». Нет! Он ничего не скажет вам. На такой уровень невежества Бог даже 

не обращает внимания. Дело в том, что Он даже вас не слышит, так как вы не можете об этом 

молиться с верой. Вы не просили Его о чем-то согласно Библии, не так ли? Вам нет 

необходимости отвечать на данный вопрос. Такая дискуссия заслуживает того, чтобы её 

проигнорировали. 

Давайте рассмотрим другой перевод данного места из Писания. В New Living Translation 

(«Новый Живой Перевод Библии») говорит: «Все обетования Бога были в Нем исполнены», – 

каждое обетование Бога. «Сколько бы ни существовало обетований Божиих, – они все находят 

свой ответ «Да» в Нем, во Христе. 

Теперь я хочу сделать утверждение, в которое я очень сильно верю. Нет ни одного 

благословения, доступного человечеству – было ли это в прошлом, есть ли это в настоящем, 

или в будущем, – которые не было бы получено через Иисуса Христа. Это значительное 

утверждение (заявление). Я говорю это с уверенностью, я отвечаю за это, и я даже не моргну 

глазом, когда я это говорю. Не было, и никогда не будет ни одного благословения, которое 

доступно какому-либо мужчине или женщине на этой планете, которое было бы доступно 

минуя Иисуса Христа.  

Некоторые люди могут мне возразить: «Хорошо, но во времена Старого Завета, когда Иисус 

еще не пришел, люди тоже получали благословения.» Все те благословения были даны людям 

на основании того, что Иисус совершит в будущем. Каждое пожертвование, которое было 

сделано (принесено) людьми указывало на Христа. Каждое пророчество, данное людям было о 

Христе. Все указывало на Него. Видите ли, вы это? 

Верите ли вы в это? Не существует (ни одного милосердного прощения) милости, и ни одного 

благословения от Бога, доступные какому-либо человеку или женщине, и больше никогда не 

будет (ни в настоящем и ни в будущем), которые не были и не будут получены, как только 
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через искупительную работу Иисуса Христа. Каждое обетование, которое Бога дал (данное 

Богом), и каждое обязательство, которое Он на себя взял, все, что когда-либо произошло или 

произойдет, в ответ на обещание Бога, с словом «Да, Я сделаю это для вас!», – все это 

произошло, благодаря Иисусу – это было соделано Им, и через Него. Он есть все для всех. Он 

является всем во все времена.  

Я не знаю стоим ли (держимся ли мы за это откровение) на этом откровении, и как сильно 

мы должны (на нем) стоять. Что Апостол Павел сказал о людях, которые не верили в Иисуса и 

которые бесповоротно Его отвергли? Наряду с другими словами, он (Апостол Павел) сказал: 

«Да будет им анафема (проклятие) ...», – говоря о людях, которые будут проповедовать иное 

Евангелие (Благовестите). Если вы не любите Господа, то тогда вы не будете ожидать Его 

прихода ..., – это не мое личное утверждение, я говорю слова из Писания, – «...Кто не любит 

Господа Иисуса Христа, анафема, маран-афа.» (Первое Послание к Коринфянам 16:22). Иисус 

является всем. Без Иисуса вы ничто, вы ничего не имеете, и у вас нет будущего, которое вы 

могли бы ожидать. 

В Нем, вы имеете все. Через Него (в Нем) вы имеете доступ к Богу Отцу, Создателю Неба и 

Земли. (Послание к Ефесянам 2:18). В Нем вы имеете отношения. (Послание к Ефесянам 3:15) 

В Нем вы имеете прощение (грехов). В Нем вы имеете очищение от грехов, падений, и 

ошибок. (Послание к Ефесянам 1:7). В Нем вы имеете право управлять и царствовать в 

Царстве Бога навечно. В Нем у вас есть исцеление. В Нем вы имеете благополучие 

(процветание). И всему тому, чего вы когда-либо желали, хотели и в чем нуждались, Бог 

способен сказать: «Да! Да! Да!» Но никогда не забывайте, каждый раз Бог говорит вам: «Да!», 

– это благодаря тому, что было сделано (совершено) Иисусом (Христом). 

Есть определенные устои и понятия, о которых вам нет надобности занимать слишком 

несгибаемую (несокрушимую) позицию, или за которые вы должны держиться железной 

хваткой. Но в тоже время существуют такие устои и понятия, по отношению к которым вы 

должны быть абсолютно недвижимы (стойки, неподвижны), потому что на них зиждется (и 

от них зависит) спасение человеческих душ. И если вы верите во что-то еще, то это означает 

быть потерянным, и вышеупомянутое откровение (понимание) – это одно из таких пониманий.  

Когда кто-нибудь (или кто-либо) скажет: «Я вот в это или в то не верю (о Христе). Можем ли 

мы все равно жить (и ладить) вместе? Можем ли мы иметь общение?» – ваш ответ должен 

быть: «Ну я, все равно, буду к вам хорошо относиться, но мы не принадлежим даже к одной 

семье, если вы не верите (в эту истину о Христе). Мы не будем проводить вечность вместе в 

одном и том же месте.» И это есть линия разделения. 

В 4-ой главе Книги Деяний говорится (повествуется об исцелении хромого) об исцелении. В 

данном стихе говорится, что хромой человек, который был посажен у ворот, называемых 

Красные, был исцелен. В 10 -ом стихе, говорится: «то да будет известно всем вам и всему 

народу Израильскому, что именем Иисуса Христа Назарея, Которого вы распяли, Которого 

Бог воскресил из мертвых, Им поставлен он перед вами здрав.» Каждое чудо, должно 

заканчиваться именно таким образом. Кто сотворил данное чудо? Каждое произошедшее 

великое чудо, каждое знамение, или чудо, должно подготавливать пьедестал для того, чтобы 

кто-то на него поднялся и сказал: «Иисус (Христос) соделал (сотворил) это чудо. Это 

произошло, благодаря Ему!» 
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Он есть все. Иисус – есть Альфа. И Иисус – есть Омега. Он  – есть начало и Он есть  конец. Он 

– есть Первый и Он – есть Последний, и Он – есть все (во всем). Слава Богу! Иисус – есть все, 

и если вы в Него не верите, то вы находитесь во вне и пытаетесь смотреть во внутрь. Если вы 

в Него не верите, то вы не спасены, и если вы не уверуете, то и не будете спасены. Вам 

необходимо верить в Иисуса Христа. 

В 11-ом стихе говорится: «Он есть камень, пренебреженный вами зиждущими, но 

сделавшийся главою угла» Если вы отодвинете Его в сторону, то иными словами вы говорите, 

что не Он не был тем Самым (Спасителем), но дело в том, что это именно Он и есть 

(Спаситель). В 12-ом (далее) стихе говорится: «И нет ни в ком ином спасения, ибо нет другого 

имени под небом, данного человекам, которым надлежало бы нам спастись.» Нет иного пути. 

Нет никого иного. Он есть именно Тот Самый (Спаситель, которого ожидали). Люди говорят 

о нас как об узколобых и политически – неправильных (некорректных) людях. «А вы что, вы 

не всех не принимаете? А я думал, что проповедуете любовь. Иисус проповедовал о любви и 

принятии.» Нет, Он не об этом проповедовал. Он проповедовал Царство Божее и покаяние. 

Люди стараются, взяв Христианство, исказить его и сказать: «Если бы вы действительно 

любили людей, то вы тогда принимали их такими какие они есть.» Нет! Вы можете любить 

людей, и не принимать их такими как они есть. Люди могут возразить: "Господь любит вас 

такими какие вы есть.» Кто это вам сказал? Он любит вас, несмотря на то какие вы. Он не 

обязан (Ему не нужно, нет необходимости, чтобы) любить все ваши бестолковые (странные) 

пути, чтобы любить вас. «Но если вы меня любите, то тогда вы примите меня таким какой я 

есть.» Обычно, когда люди так говорят, то они говорят о своих грехах. Нет! Нам нет 

необходимости принимать ваш грех, для того, чтобы любить вас –  и это абсолютно так, и нам 

безусловно, нет необходимости принимать то, что вы верите в других богов или в то, что есть 

еще иные другие пути на Небо (в Рай), для того, чтобы нам вас любить. Нет! (Более того) 

Если мы вас любим, то мы вам скажем истину и не будем стоять и смотреть на вас, в то время, 

когда вы верите лжи и теряете путь в вечность, оставаясь без Бога. (И если бы мы просто 

стояли и молчали) Вот это (как раз и) не любовь. 

Иного Имени больше нет!  В The Amplified Bible («Библия в Усиленным Переводом») 

говорится: «Есть единственный путь ко Спасению, и другого пути больше нет. Нет другого 

Имени под небесами, которое было бы дано человекам посредством которого, и в котором 

(через которое) мы можем получить Спасение.» 

Я еще раз повторю (скажу). Эта истина относится не только ко спасению, рождению свыше, 

но и к каждому исцелению, каждому освобождению, защите, каждому благословению, и 

процветанию, и благополучию. Это все исходит от Него. Все (каждое) даже самое малейшее 

благословение приходит (к нам) через Иисуса Христа. Это только через Него, и это только Им 

(благодаря Ему).  

Ибо все обетования Божии в Нем 'да' и в Нем 'аминь'. «Да!» ты можешь это иметь. «Да!» в 

этом есть моя воля, да будет так.» Это (Каждое благословение) приходит к нам через Христа, 

каждый раз. Не таким ли образом это произошло с прокаженным человеком? Прокаженный 

человек сказал: «Господи, я знаю, что Ты можешь меня исцелить, если захочешь (на то есть 

воля Твоя)». Что Иисус ответил? – «Да, да, в этом есть Моя воля», и протянул Свою руку и 

коснулся его. «Да будет так. Будь исцелен.» В данном случае исцеление пришло к человеку в 

буквальном смысле слова через физическую руку Христа, но даже до того, как этот человек 
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получил исцеление и каждый раз после того, когда он исцелился, люди получали исцеление 

через руку Иисуса Христа. 

Мы сейчас рассматриваем «искупление», мы рассматриваем то, что мы имеем (получили), и 

что нам принадлежит благодаря тому, что было сделано Иисусом (что Иисус совершил). Это 

одно из самых великих событий, над которым вы можете размышлять. Так грустно (Порой 

так грустно), что столько много христиан знают настолько немного о том, что на самом деле 

произошло. Большое количество Христиан в основном знают то, что «Я не иду в ад», что само 

по себе прекрасно, но искупление намного больше чем только знание того, что вы не идете в 

ад. 

Я не буду пытаться полностью охватить здесь понимание «искупления», но я хочу 

рассмотреть такой аспект искупления как исцеление. Я буду рассматривать аспект исцеления 

в «искуплении» в данной и последующих главах.  Теперь у меня есть вопрос: «Является ли 

исцеление частью плана искупления, является ли это частью того, что Иисус выкупил для нас 

и за что Он заплатил, осуществляя искупление для всех верующих? И это где многие стоят на 

распутье. Я не знаю изучали ли вы данный аспект в школе, читали ли вы об этом в книгах, или 

изучали теологические работы на данную тему, но это как раз то место, где мнения людей 

(верующих) расходятся. Если вы говорите: «Да, исцеление является частью, неотъемлемой 

частью искупления, частью того, что Иисус купил и за что Он заплатил», – тогда возникает 

другой вопрос: «Для кого Он это сделал?» Хотите ли вы сказать, что искупление доступно 

одним и недоступно другим людям? И как раз из-за того, что многие не могут ответить на 

данный вопрос в таком контексте, миллионы Христиан на верят в такое утверждение (что 

исцеление является частью искупления). Они верят, что Бог может исцелить, если Он захочет, 

но исцеление не принадлежит всем верующим таким образом, как например прощение грехов. 

Но данная позиция является проблемной, так как это приводит к тому пониманию, что Бог 

может благословить человечество во вне работы, соделанной Иисусом Христом. И если Иисус 

исцеляет, то на каком основании Он это тогда делает? Люди говорят: «Ну, потому что Бог 

есть Бог. Он может это сделать, если Он этого захочет.» То тогда почему Он не сделает так, 

что все человечество примет спасение, на том же самом основании, что Он просто этого 

хочет. Он же вездесущий. Он же всемогущий. Он может делать все, что Он пожелает. И что на 

самом деле они говорят, так это: «Иисусу не было необходимости приходить и платить цену 

за все. Бог есть Бог! Он может сделать все, что Он пожелает.» 

Нет! Бог есть Бог, и Он на самом деле сделал то, что Он хотел сделать. Он сделал то, что было 

правильным. Задумайтесь над этим. Когда Адам и Ева согрешили, Он (Бог) продолжал их 

любить. Он не хотел (Его желанием не было то) чтобы они были изгнаны из Эдемского Сада. 

Он не желал того, чтобы они были отделены от Него. Но вы не можете благословить людей, 

которые непослушны и, которые бунтуют против тебя (Вас) и в тоже время оставаться (быть) 

справедливым. Это не заслуживает благословения. Грех должен нести наказание. Грех должен 

быть осужден. 

Но у Бога был план. Несмотря на то, что кроме Адама и Евы согрешило все их потомство, и 

лишилось славы Божией, Бог все – равно имел план, по которому Он мог примирить их с 

Самим Собой. Теперь («Отныне») слово «примирение» является важным словом. Бог мог 

искупить и примирить с Собой все человечество, благословить, исцелить, освободить, и 

спасти всех, даже несмотря на то, что они согрешили и не заслуживали этого. Это самая 
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великая история, которая когда-либо была рассказана. Это Благая (Хорошая), Благая 

(Хорошая), Благая (Хорошая) Новость! 

Это Благая Весть, и исцеление является часть этой вести, и занимая одно из центральных мест 

искупления. Люди, используя свои теологические скальпели, пытаются отделить исцеление, 

разделяя искупление на части, и говоря: «Нет, нет, нет... вот прощение грехов – это для всех – 

основываясь на том, если мы верим. Но вот, исцеление не является частью этого. Бог может 

исцелить, если захочет, но сказать, что исцеление является правом и привилегией каждого 

верующего? Ну, нет, Его воли нет в том, чтобы люди всегда исцелялись. А быть богатым? 

Нет, нет, нет.» 

Но дело в том, что Его воля есть в том, чтобы люди исцелялись (и были богаты)! Я верю, что 

вера в это будет расти внутри нас, по мере нашего духовного роста. Я собираюсь сделать 

заявление (утверждение), и я собираюсь продолжать делать это заявление, и оно будет расти 

внутри вас: «Вы сейчас, в данный момент времени, также исцелены, как и прощены. 

Насколько вы примите это и насколько вы подчинитесь (насколько крепко вы будете 

держаться за это откровение) – это зависит от вас (это в ваших руках), это точно также как 

в какой мере (и насколько вы принимаете прощение грехов). Но это принадлежит вам в равной 

степени, как и то, что было совершено (соделано) в работе искупления. Это должно быть 

встроено в ваше сознание. Мы, как Церковь, еще не б 

ыли этому обучены столетие за столетием. Нас учили другим вещам (истинам), но это 

Истина. Это часть Библии (то, что говорит Библия), и это истинно. 

Я собираюсь рассмотреть несколько (небольшое количество) примеров образов искупления в 

Старом Завете, и затем я ввиду нас прямо в настоящую ситуацию, настоящую работу 

искупления. Мы будем рассматривать, как данная ситуация представлена через типы и образы 

искупления и затем как это произошло. Это огромный по своей значимости аспект, но 

вопросы, которыми мы ограничимся, будут следующие: «Наблюдаем ли мы исцеление, 

является ли исцеление частью образов, и является ли исцеление частью плана искупления? И 

если исцеление является частью плана искупления, то тогда оно принадлежит каждому 

верующему. 

Cкажите вслух: «Я ищу Иисуса, и я ищу исцеления! » 

Итак, а что если вы найдете Иисуса в данном образе и затем, вы найдете и исцеление в том же 

образе? Что тогда это означает? (Для лучшего пояснения,) я буду использовать обычный 

теологический язык (привычную терминологию): если событие содержится в «прообразе» (или 

«типе»), то оно должно содержаться и в «анти образе» (или «антитипе»), это означает, что 

данное событие должно быть (иметь место) и в реальности. Если событие содержится в 

образе, и оно не содержится в плане (Божественного) искупления, то тогда образ такого 

искупления не отражает действительности (того, что происходит в действительности).  

Пасхальный Агнец 

В Книге Исхода говорится о Пасхальном Агнце. Начиная с 1-ого стиха, здесь сказано: «И 

сказал Господь Моисею и Аарону в земле Египетской, говоря: месяц сей [да будет] у вас 

началом месяцев, первым [да] [будет] он у вас между месяцами года. Скажите всему обществу 
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Израилевых: в десятый [день] сего месяца пусть возьмут себе каждый одного агнца по 

семействам, по агнцу на семейство; а если семейство так мало, что не [съест] агнца, то пусть 

возьмет с соседом своим, ближайшим к дому своему, по числу душ: по той мере, сколько 

каждый съест, расчислитесь на агнца. Агнец у вас должен быть без порока, мужеского пола, 

однолетний; возьмите его от овец, или от коз, и пусть он хранится у вас до четырнадцатого 

дня сего месяца: тогда пусть заколет его все собрание общества Израильского вечером, и 

пусть возьмут от крови [его] …», – слышали ли вы когда-нибудь о крови Агнца? Является ли 

это образом Иисуса? – « ... и помажут на обоих косяках и на перекладине дверей в домах, где 

будут есть его; пусть съедят мясо его в сию самую ночь.»  

Теперь, давайте рассмотрим тот аспект из Писания, которому не уделяется достаточного 

внимания. Что Израильтяне должны были делать после того, как они закололи агнца, и какие 

именно две вещи они должны были сделать? Они должны были сделать две вещи, не одну! 

Они должны были взять кровь агнца и помазать ей внешнюю раму входной двери. Но это 

было еще не все. Они должны были есть мясо агнца, должны были есть мясо и кровь. Люди 

говорят о крови, но они забывают (оставляют без внимания) тело (агнца). И это большая 

ошибка. 

В 8-ом стихе мы находим продолжение, ... «пусть съедят мясо его в сию самую ночь, 

испеченное на огне; с пресным хлебом и с горькими [травами] пусть съедят его.» Бог дает 

Израильтянам абсолютно точное описание того, как они должны есть агнца и в десятом) стихе 

говорится, чтобы они (все съели) и  ничего не оставили до утра. Здесь (в этом месте Писания) 

дается очень точное описание того, как они должны есть тело агнца и как оно (тело и мясо 

агнца) должно быть приготовлено.  В 11-ом стихе говорится: «Ешьте же его так: пусть будут 

чресла ваши препоясаны, обувь ваша на ногах ваших и посохи ваши в руках ваших, и ешьте 

его с поспешностью: это–Пасха Господня.» Теперь, почему они (Израильтяне) должны были 

есть (тело агнца) таким образом? Почему они должны были есть агнца с упакованными 

вещами, с обувью на их ногах, и полностью одетыми и спеша? Если вы вернетесь по тексту 

немного назад, то вы увидите, что Бог сказал им: «Я вас вывожу отсюда!» Потому что они 

должны были есть агнца с верой. Имели ли они какую- любо видимую причину, чтобы 

думать, что они куда-то идут? (В то время, до того как им об этом было сказано) Они и их 

праотцы были рабами, и находились под игом Египтян уже несколько столетий. За это время 

многие различные события имели место (произошли) и даже сам Фараон сказал им: «Нет, я не 

позволяю Израильтянам никуда уходить.» Произошло множество событий, среди которых 

были знамения, чудеса, моры, и разрушения, и, несмотря на это, Израильтяне все еще 

оставались в плену (под игом рабства) Фараона. В естественном (видимом) мире, (внешне) у 

них не было причин, чтобы собираться и идти, так как все что они знали, до этого это: «Отцы 

наши никуда не ходили, Дедушки наши никуда не ходили, Прадедушки и Прабабушки никуда 

не ходили. Но теперь, если Бог говорит: «Готовьтесь, и идите!», – то несмотря на тот факт, что 

может быть никто и никуда не ходил вот уже 430 лет, вам необходимо идти и собираться.   

Не имеет значения и тот факт, что, если никто вокруг вас люди никогда не выезжал за 

пределы города (в котором вы живете), (несмотря на это), вам необходимо пойти, надеть 

вашу дорожную обувь, одеться, подвязать свой пояс (препоясать чресла), упаковать свой 

багаж и поставить его рядом с входной дверью, и есть быстро. Не так ли, что это именно то, 

что Бог (Он) сказал Израильтянам? Ешьте, с поспешностью.  
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Является ли то, что описано выше прообразом искупления? Абсолютно так (является)! Вы 

помазали кровью косяки дверей и затем (губитель) разрушитель прошел по земле, убивая всех 

первородных детей людей и животных, и Господь сказал: «Когда Я увижу кровь, Я не 

позволю губителю (разрушителю) войти в домы ваши для поражения», – и он пройдет мимо 

тех домов. Эти дома были исключением. И поражения прошло мимо них.  

Плата за грех – смерть. Все люди согрешили и лишены Славы Божией, и платой за все эти 

грехи является не просто физическая смерть, но вечная смерть. Но почему же тогда мы не 

идем в ад? Почему же тогда мы сами не платим цену за все наши грехи? Потому что мы были 

исключены (освобождены от этой уплаты). Потому что разрушение осуждения прошло 

мимо нас.  Почему? Это произошло благодаря Крови Агнца, которая искупила нас и заплатила 

за нас цену, и поэтому губитель не может войти в наши дома для того, чтобы поглотить и 

разрушить их. 

Было ли то, что мы рассматриваем здесь из Старого Завета – Агнцем без пятна и порока? Да! 

Некоторые люди могут сказать: «Хорошо, я не вижу в данном «образе» – исцеления.» А это 

как раз то, о чем я хочу вам сейчас рассказать. В Псалме 104 дается описание той ночи, в 

которую Израиль вышел из Египта. 

Вам необходимо помнить о том, каким были те люди (которые вышли из Египта), и что они 

делали (когда они жили в Египте). Они (Израильтяне) не служили Богу, когда они жили в 

Египте. Они служили ложным богам и к ним не было хорошего отношения (со стороны 

Египтян), особенно в последнее время (перед тем как они вышли из Египта). Вы помните, что 

им была дана квота на изготовление кирпичей, но в тоже время им не было дано необходимых 

материалов для их изготовления (кирпичей), поэтому им (Израильтянам) приходилось 

работать день и ночь. Если (в то время когда) они не делали (не изготовляли, не работали над 

изготовлением) кирпичей, то им приходилось бродить по сельской местности (вне города) в 

поисках соломы. И потом их избивали, в связи с тем, что происходило. К ним относились как 

с скоту; они были рабами, такими же как и их отцы, и отцы их отцов, и отцы отцов их отцов в 

течение нескольких столетий. (Книга Исхода 5:7-14). 

Когда к вам относятся таким образом, то скорее всего у вас нет надлежащего места 

проживания. Ваше питание не является (достаточным и) здоровым, вас заставляют 

перерабатывать и у вас вашему организму недостает (и вы не получаете достаточного 

количества) минералов и витаминов (и всех необходимых питательных веществ). В 

результате этого, скорее всего, среди вас должны быть больные люди – люди, которые 

страдают от побоев, с поломанными и поврежденными ребрами и не имеющими должного 

медицинского обслуживания (ухода). Их изматывают работой на полях до такой степени, что 

они падают, страдая от солнечного удара. Среди вас должно быть много сломленных, 

больных и немощных, слабых, изувеченных людей; и это то, что рабство делает с людьми.  

Но когда они вышли в ту ночь из Египта, Псалом 104:36-37 говорит: «И поразил всякого 

первенца в земле их, начатки всей силы их. И вывел [Израильтян] с серебром и золотом, и не 

было в коленах их болящего.» 

Среди Израильтян насчитывалось 603,550 солдат армии (пехоты), не считая старых 

(пожилых) людей, женщин и детей, таким образом мы получаем общее количество людей в 
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составе около 2-3 (двух-трех) миллионов человек. Не хотите ли вы мне сказать, что среди этих 

2-3 (двух-трех) миллионов человек вы не могли найти хотя бы одного слабого или немощного 

человека – среди группы людей, которые выросли в рабстве, спали в холодных условиях, 

работали во время сильной жары, и были избиваемы, которых заставляли перерабатывать, и 

которых плохо кормили? Это даже не имеет смысла. Должно быть множество людей, которые 

были слабы, сломлены, и немощны; но когда Израильтяне вышли из Египта этой ночью, среди 

них не было ни одного немощного (болящего) человека! Я уверяю вас, что что-то очень 

чудесное произошло связанное с Пасхальным Агнцем. Что-то (совершенно невероятное) 

чудесное произошло (в эту ночь).  

Попробуйте сегодня найти группу людей, в составе двух миллионов человек или даже хотя бы 

церковь в составе 50-ти человек, в которой не было бы ни одного немощного, больного или 

слабого человека. Но в целой нации (Но среди всего народа Израильского) Израиля, не было 

ни одного слабого, больного или сломленного человека – об этом говорится во второй части 

стиха Писания, в первой части стиха говорится о серебре и золоте (что они вышли с серебром 

и золотом).  

Является ли это событие прообразом? Является ли описанное событие прообразом 

искупления? Что отражает прообраз искупления? Прообраз – (передает смысл) отражает 

значимость того, что произошло на самом деле. Кто является Агнцем Божиим? Иисус. Они 

(Израильтяне) были спасены.  

Они были спасены посредством крови (Иисуса Христа). И благодаря крови они не были 

погублены (они были спасены (избавлены) от разрушения, сохранены).  

Но что-то еще произошло. Старый дядя Эрни, который пережил инсульт, работая в поле, 

десять лет назад и в результате чего вся одна сторона его тела была парализована, и он больше 

не мог никуда ходить (не мог передвигаться), не смотря ни на что был приготовлен. Они 

одели дядю Эрни и обули на его ноги ботинки.  

Тетя Минни, которая в результате тяжелых избиений надсмотрщиков, страдала от 

переломанного бедра, выбитого глаза, и, вообще в целом, имела слабое здоровье вот уже на 

протяжении последних десяти лет, и она также приготовилась. Они (Её родственники) также 

одели и приготовили Тетю Минни, и она сказала: «Ну-ка подайте мне мои ботинки, подайте 

мне мои ботинки! Мы собираемся уезжать (уходить)! Мы уходим отсюда! 

Бог никогда не сказал: «Мы не можем взять всех этих больных людей (с нами), – как мы 

сможем с ними уйти отсюда?» Он ничего об этом не сказал. (Наоборот) Он сказал: «Будьте 

готовы! Одевайтесь! Упакуйте ваши вещи. Приготовьтесь к тому чтобы поесть и уйти. Ешьте 

тело Агнца.»  

Слава Богу! Можем ли мы наблюдать исцеление в данном месте Писания? Конечно. И 

исцеление является частью прообраза Исхода (искупления). И так как исцеление является 

частью прообраза искупления, исцеление должно быть частью подлинных событий, на 

которые указывали прообразы и на то, что они отражали.  

Есть ли спасение от разрушения и смерти во Христе Иисусе, таким же образом (и точно 

также) как это показано в прообразах? Мы можем сказать: «Призовите (Примените, 
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покропите) Кровь (Христа) и будьте спасены! А что дальше? «Ешьте тело (Христа) и будьте 

исцелены.» А что далее? Восполните ваши нужды. Примите множество серебра и золота. «То 

что нам (прежде и) более всего необходимо, что нам необходимо в первую очередь после 

спасения и того, когда вы были спасены от тьмы, и духовной зависимости (и рабства), и 

царства дьявола – это хорошее сильное тело и (достаточное количество финансов (ресурсов)) 

много денег.  Теперь у нас есть деньги. Теперь у нас есть здоровье. Я готов служить Богу. 

Давайте начнем это делать. 

Имеем ли мы меньше, находясь под исполнением Пасхального Агнца, которого Израильтян 

приносили в жертву согласно прообразу искупления? Люди пытаются сказать нам такую 

бессмыслицу. Но истина заключается в том, что если описанные события имеют место в анти-

типе (прообразе), то исполнение таких же обетований как минимум будет иметь место и в 

реальных событиях. Если Божии люди (Израильтяне) могли быть защищены (получить 

защиту), разбогатеть, и получить исцеление через Пасхального Агнца, то несомненно и мы 

можем получить защиту, быть освобожденными, разбогатеть, и быть благословленными (и 

получить исцеление) через Агнца (Божьего) – прообразом которого и был Агнец 

(Пасхальный).  

Церемония Очищения Прокаженного 

Теперь (Далее) мы рассмотрим еще один тип прообраза (искупления). Старый Завет просто 

наполнен примерами таких прообразов искупления, и каждый из них указывает на Иисуса. И 

все они содержат исцеление.  

В Книге Левит 14 (14-ой главе), начиная с первого стиха говорится: «И сказал Господь 

Моисею, говоря: вот закон о прокаженном, когда надобно его очистить: приведут его к 

священнику; священник выйдет вон из стана, и если священник увидит, что прокаженный 

исцелился от болезни прокажения, то священник прикажет взять для очищаемого двух птиц 

живых чистых, кедрового дерева, червленую нить и иссопа, и прикажет священник заколоть 

одну птицу над глиняным сосудом, над живою водою; а сам он возьмет живую птицу, 

кедровое дерево, червленую нить и иссоп, и омочит их и живую птицу в крови птицы 

заколотой над живою водою, и покропит на очищаемого от проказы семь раз, и объявит его 

чистым, и пустит живую птицу в поле.» 

Очень жаль, что многие христиане, даже не читают эти места из Писания, а те которые 

читают, читают их из чувства долга и говорят: «Ох, все эти кровь и птицы, дерево и вода ... Я 

рад, что мы не должны больше следовать всем этим ритуалам.» Они рассматривают данные 

места, как правило, как незначительные места Писания и как определенные ритуалы (Старого 

Завета). 

Но в Писании нет ничего незначительного, и из всего того, что Господь сказал Израильтянам 

делать (сказанного Господом Израильтянам), ничто не было сказано без причины и 

определенной цели. Так как это все прообразы Иисуса. И на самом деле мы уже должны были 

бы и сами видеть эти прообразы и интерпретировать (читать) их: дубовое дерево, кровь, вода 

– каждый из этих элементов, является прообразом. 

Весь данный процесс описывает процесс исцеления. Человек имел проказу. «Проказа» 

описывает несколько разных болезней, некоторые из них отличаются от тех, о которых мы 
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говорим сегодня, но они имеют смертельный исход и носят название «живой смерти». Когда 

человек переживает такого рода болезни (как проказа) то, он теряет чувствительность кожи и 

тела. Мы можем найти повествование (вы может быть слышали рассказы) об определенных 

случаях о людях, руки которых попадали в огонь, и они получали серьезные ожоги, но при 

этом они (абсолютно) не чувствовали боли. Некоторые ломали лодыжку и продолжали 

ходить, потому что ничего не ощущали. Такая болезнь заключается в том, что на самом деле 

плоть человека умирает, в то время, когда человек еще жив, часть человеческого тела 

мертвеет. В то же самое время такое состояние человека считалось заразным, и в связи с этим 

люди с такой болезнью (находились в изоляции) размещались за пределами города. Они жили 

сами по себе, можно сказать в что они «жили в кустах», до тех пор, пока они ни умерли. Это 

было просто ужасно.  

Но вот мы видим, что один из таких людей, который «жил в кустах» за пределами города, 

неопределенное длительное время, такой прокаженный человек, смертельно больной, безо 

всякого медицинского ухода (не ухоженный, не проходивший никакого медицинского лечения), 

«приговоренный к смерте», кричит охранникам на стене города: «Эй!» 

Охранники отвечают ему: «Что? Прокаженный? (а это ты - один из прокаженных?) Уходи от 

сюда, иди назад в кусты!» 

«Иегова исцелил меня!» 

«Что ты сказал?» 

«Я исцелен! Иегова исцелил меня.» 

«Ты не играешь с нами в игры?»  

«Нет! Я исцелен!» 

«Ну хорошо! Стой там, жди!» 

Господь дал им совершенно точное указание, которое описывает то, что надлежит делать в 

случае исцеления от проказы (прокаженного человека). Священники приходят к данному 

человеку и производят (осмотр) проверку (медицинское обследование). Они исследуют места 

тела исцеленного человека, где были язвы. Они обривают его голову и обривают волосы на 

его теле, затем изолируют исцелившегося на несколько дней. Затем они проводят 

исследование снова, и если в действительности человек был исцелен, и был чист, то тогда 

производят необходимую соответствующую церемонию в храме (которая описана выше).  

Слава Богу! И вот таким образом человек возвращается (в общество). Он получает свою 

жизнь обратно (Его жизнь возвращается к нему). И как только он проходит необходимую 

церемонию он может вернуться домой. Он может вернуться к его жене и детям. Он может 

вернуться на свою работу. И он снова может поклоняться со всеми (верующими) в Храме 

(Святилище). Его жизнь вернулась к нему. Он был исцелен. Исцелен! 

Скорее всего он омыт (принял ванную) и побрит, и скорее всего его пригласили внутрь храма, 

и затем в четвертом стихе говорится: «то священник прикажет взять для очищаемого двух 
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птиц живых чистых, кедрового дерева ...». Заметили ли вы что дерево является частью 

прообраза искупления (спасения)? Господь был распят на древе. Он был пригвожден к дереву. 

«... и багряный (красный) цвет ...». Евангелие от Матфея 27:28 говорит, что они надели на 

Него багровые одежды, они плевали на Него, и взяли трость, били Его по голове, насмехались 

над ним. «... а также иссоп ...» Иссоп был использован (применяем) в качестве кисти (щетки). 

В Книге Исхода 12:2 мы читаем, что иссоп был использован в качестве кисти, чтобы нанести 

(помазать, окропить) кровью  косяки дверей. Иссоп также был использован в качестве 

чистящего средства. Является ли очищение частью искупления? В работе искупления? 

Они взяли губку, и подняли её, наполненную уксусом к устам Господа, когда Он был распят. 

Писание не говорит из какого материала была сделана губка, но мы можем заметить, что все 

остальные материалы включают: Дубовое дерево, багряницу, и иссоп. В пятом стихе мы 

читаем продолжение: «и прикажет священник заколоть одну птицу над глиняным (земным) 

сосудом ... , над живою водою». Итак, птица была убита над глиняным сосудом. Это то что 

произошло с Господом. Он был рожден на эту землю и помещен в глиняный (земной) сосуд 

(Его тело), и затем был убит. Также сказано, что Священник должен был заколоть птицу над 

чистою (свежею), живою (бегущею, струящеюся) водою, что противоположно стоялой воде. 

Они взяли птицу и закололи её, и кровь стекала в струящеюся воду. И одна птица будет 

умерщвлена (заколота). И это было сделано в глиняном (земном) сосуде.  

Другая птица была жива. Он (сам) священник должен был «взять живую (оставшуюся) 

птицу» в свои руки с кедровым деревом, червленой (багряной) нитью и иссопом, омочить 

птицу в крови (крови птицы, заколотой) и (живой, струящейся) воде. Затем они приносили 

все внутрь храма, – птицу, с которой стекала вода и кровь, живую птицу, кедровое дерево, 

червлёную нить, и иссоп. Они должны покропить на очищаемого от проказы семь раз, и 

сказать: «Ты чист!» Потом они выходили в открытое поле, брали кедровое дерево и 

червлёную нить и иссоп, и отпускали птицу на свободу, эту омытую водою, омытую кровью 

птицу, которая жива, потому что другая птица умерла (была заколота), и они смотрели на эту 

птицу, которая улетала, и была свободна. Слава Богу! 

А также был такой Один Человек, абсолютно чистый (не грешный, святой), Который был 

рожден в земном (глиняном) сосуде. Он действительно умер. Он пролил Свою Кровь на 

кедровом дереве, после того как над ним смеялись, одев на Него багряницу. Они пронзили Его 

ребра, и кровь и вода вытекла из Него. Цена была заплачена, и суд был совершен (наказание 

было исполнено, требования суда были удовлетворены). Искупление было оплачено, и 

примирение было осуществлено. Теперь если кто-нибудь (поднимет свои глаза и) посмотрит 

на Него с места своих грязных, сломленных, больных  и мертвых обстоятельств и скажет: «Я 

верю в Него! Я принимаю Иисуса Господом моей жизни», и позволит Ему, (силой) Святого 

Духа (быть Господом). Он Духом Святым поместит Свою Великую Руку на этих людей и 

соединит их с работой, которая произошла на Кресте, с действием искупления и очищения 

Святым Духом, затем возьмет их – Очищенных Кровью, искупленных, и омытых водою  – и 

освободит их, править и царствовать (управлять) в жизни Иисусом Христом. 

Является ли это прообразом Иисуса Христа? Почему все это делалось (все происходило таким 

образом)? Почему такая церемония была необходима? Они производили такую церемонию 

потому что кто-то получил физическое исцеление от болезни, которая является смертным 

приговором, абсолютно безнадежным, смертельным состоянием (со смертельным исходом). 

Таким образом если прообраз содержит исцеление, то исцеление должно быть частью и 
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настоящего (подлинных событий, которые происходят сейчас). А если это не так, то тогда 

прообраз становится не истинным, поддельным прообразом или ложью.  

Юбилейный Год 

Далее давайте рассмотрим Книгу Левитам 25-ую главу. Эта глава говорит нам о Юбилейном 

году. Содержит ли Юбилейный год какой-либо прообраз искупления, которое было 

совершено через Иисуса Христа в Юбилейном Году?  

Начиная с восьмого стиха, Он (Господь Бог) сказал: «И насчитай себе семь субботних лет, 

семь раз по семи лет, чтоб было у тебя в семи субботних годах сорок девять лет; и воструби 

трубою в седьмой месяц, в десятый [день] месяца, в день очищения вострубите трубою по 

всей земле вашей; и освятите пятидесятый год и объявите свободу на земле всем жителям ее: 

да будет это у вас юбилей ...» Вы провозгласите свободу Юбилейный Год. Что такое 

Юбилейный Год? Это год освобождения, Свободы, далее по ходу изучения вы увидите также 

что это год восстановления. «И освятите пятидесятый год и объявите свободу на земле всем 

жителям ее: да будет это у вас юбилей и возвратитесь каждый во владение свое, и каждый 

возвратитесь в свое племя.» Если вы что-то потеряли вы получите это обратно. Такое событие 

происходило только один раз в пятьдесят лет, но когда оно происходило, то оно отмечалось 

целый год. И этот год был в ожидании всеми на протяжении предъидущих  сорока девяти лет, 

если человек потерял что-то значительное из своего имущества , и никаким образом не мог 

получить это обратно, то Юбилейный Год – был именно тем временем, когда он мог получить 

это (то что ты (он) потерял) обратно опять. «Пятидесятый год да будет у вас юбилей ...» В 

13-ом стихе опять говорится, что «В юбилейный год возвратитесь каждый во владение свое.» 

Что же происходит? А именно то, что каждый получает свое владение к себе обратно. 

Позвольте мне передать и помочь представить образно небольшую картину, – это 

необходимо, так как большинство людей на Западе и даже многие Христиане даже не читали 

эти места из П исания. Они (чаще всего) не знают об этих местах из Писания, а если они даже 

и читали, то не видели значимости в этих строках Писания, когда на самом деле эти стихи 

очень значимые. Также как Иисус является нашей Пасхой, Иисус – это наш Юбилейный Год. 

Давайте себе представим, что вы являетесь человеком, на долю которого выпали тяжелые 

времена. Это произошло может быть из-за того, что вы неправильно жили, или не 

послушались Бога, или вообще (удалились) оставили Бога. Может быть до этого у вас все 

было хорошо, и у вас была ферма или (большое фермерское хозяйство с домом и другими 

угодьями) собственность, которая в вашей семье переходила из поколения в поколение 

(принадлежала вашей семье на протяжении нескольких поколений). У вас была жена и дети и 

стада (поголовье домашнего) скота, и вы были достаточно богатым человеком. А теперь, 

давайте представим себе, что вы совершили ряд серьезных ошибок, вы начали пить, 

устраивать вечеринки, грешить, и даже поклоняться чужим (ложным) богам. Вы попали в 

долг, и ваши кредиторы пришли и забрали ваше имущество; взяли вашу ферму. В те дни (в те 

годы, времена), если у вас не было денег, чтобы выплатить ваши долги, то ваша жена и дети 

могли быть проданы в рабство и вырученные деньги были положены в счет погашения 

долгов. Давайте просто себе представим, что это произошло с вами и даже вы сами были 

проданы в рабство. Итак, вы потеряли принадлежащую вам собственность, которая несколько 

поколений принадлежала вашей семье, вы не знаете где ваша жена, дети, и даже вы сами не 
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принадлежите больше себе самому. Вы являетесь чей – то собственностью. Вы просыпаетесь 

каждое утро и кормите свиней, и это так продолжается (в вашей жизни) уже 23 года. 

Но на 24-ый год, вы просыпаетесь рано утром, и слышите звук трубы. И вы слышите этот звук 

все утро. И вы знаете, что это начало года, но обычно (в начале года) вы не слышите, чтобы 

труба так звучала, так как труба не звучит в начале года; и тогда вы спрашиваете: «Что это за 

звук (что это такое)?» 

И вдруг кто-то, пробегая мимо, кричит: «Юбилей (Юбилейный год)! Юбилей! Это начало 

Юбилейного Года! 

Вы спрашиваете: «Куда ты бежишь?» 

И вам отвечают: «Я бегу домой!» 

«Что? А как же насчет твоего Господина?» 

«Он не может меня остановить (и воспрепятствовать мне). Это Юбилейный Год!» 

Вы вдруг думаете: «Я (тоже) иду домой! Я иду домой (Я тоже могу идти)!» Тогда вы 

кладете вашу лопату на землю, и начинаете идти по направлению к вашему старому месту 

жительства, а в тоже время ваша жена и ваши сыновья, и ваши дочери тоже начинают идти по 

направлению к вашему дому. Вы спускаетесь по дороге и там, где ранее было написано 

«Ферма Смитта», висит другая надпись. Вы видите вашу жену и ваших детей, идущих с 

противоположной стороны, и вы встречаете друг друга и говорите: «Юбилей! Юбилей! Это 

Юбилей!» И вы снимаете надпись с чьим-то (чужим) именем, которая висела над входом в 

вашу ферму. Я понимаю, что это может выглядеть странно. Но это именно так, как это было 

на самом деле. Если вы потеряли то, что вам принадлежало, то вы получаете это обратно в 

Юбилейный Год.  

Потеряло ли что-нибудь человечество? (Понесло ли человечество какие-либо серьезные 

утраты?) У Адама и Евы было все!  Они имели все, и они все потеряли. Они потеряли их 

совершенное здоровье, они потеряли свое совершенное богатство (благополучие), они 

утратили (потеряли) полноту в общении с Богом, потеряли защиту, и даже весь их мир. Они 

потеряли все. Год за годом и столетия за столетиями, они проходили трудности но, когда 

полнота времени исполнилась, нам (человечеству) было дано рождение Одного Человека, 

рожденного от женщины. К нам пришел Господь, Слово явилось (к нам) во плоти.  

Согласно Евангелию от Луки 4:14-19, после того как Иисус возвратился из пустыни, где Он 

был искушаем дьяволом, пройдя каждый тест (каждое искушение и испытание) и одержав 

победу и подвергнув дьявола позору в его собственной битве, Иисус возвратился: «И 

возвратился Иисус в силе духа в Галилею; и разнеслась молва о Нем по всей окрестной 

стране. Он учил в синагогах их, и от всех был прославляем. И пришел в Назарет, где был 

воспитан, и вошел, по обыкновению Своему ...» то, что Он сделал Он делал постоянно, это 

был его обычай (обыкновение, поступил как обычно), это как Он поступал. «... и вошел, по 

обыкновению Своему, в день субботний в синагогу, и встал читать. Ему подали книгу пророка 

Исаии; и Он, раскрыв книгу, нашел место, где было написано: Дух Господень на Мне; ибо Он 

помазал Меня благовествовать нищим, и послал Меня исцелять ...» исцелять, «сокрушенных 
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сердцем, проповедовать пленным освобождение, слепым прозрение, отпустить измученных на 

свободу, проповедовать лето Господне благоприятное.» 

В большинстве своем люди с Запада не знают о чем здесь говорит Иисус, но все те люди 

которые слышали Его знали, что Он говорит о Юбилее – Юбилейном Году, когда к вам 

возвращается все потерянное (утраченное) ранее. Вы получаете назад все, что вы потеряли, 

при этом не имеет значения то, как вы жили ранее, и как далеко вы «зашли» (удалились от 

Бога), вы все получите назад и говоря о том, что вы получите назад имеется ввиду, что Он 

(Бог) включает в это «все» – Исцеление, и Свободу от Нищеты. Он говорит о лете Господнем 

благоприятном. Он говорит о Юбилейном Годе, когда каждый человек возвратится к 

утраченному владению, и Он (Сам Господь) – Он наш Юбилейный Год. Он есть. И теперь нам 

не надо ждать следующие 50 лет или 50 – ти летний цикл; сегодня (сейчас) мы живем во 

время Юбилея. 

Каждый, кто верит в Иисуса и принимает Его своим Господом и Спасителем, каждый кто 

попытается дотянуться посредством веры и удержать то, что Он (Иисус) купил и за что Он 

заплатил, может вернуть себе все утраченное (то что было потеряно). Если было потеряно 

здоровье, человек может вернуть (получить) обратно здоровье. Если вы потеряли богатство, 

финансы, вы можете получить их обратно. Аллилуйя! Если вы потеряли свою свободу, вы 

можете вернуть себе свою Свободу! Вы все можете вернуть себе через Иисуса. В Нем все есть 

«Да! И да будет так!» Вы все вернете себе обратно. 

Давайте теперь перейдем к другому прообразу. В Писании (Старом Завете) есть еще два 

прообраза, которые я хотел бы рассмотреть сегодня. Они не являются окончательными 

(всеобъемлющими) примерами. Старый Завет исполнен различными прообразами спасения и 

искупления. И когда мы читаем Старый Завет, то мы видим прекрасную картину (которая 

дает нам представление) об Иисусе (Христе). 

Когда мы пытаемся найти исцеление среди прообразов и если мы находим исцеление среди 

этих прообразов, то эти прообразы содержат доказательство того, что исцеление содержится в 

действительном плане искупления, и внутри самого искупления. А что это означает для нас? 

Для нас это означает, что если исцеление содержится в Искуплении, то исцеление 

принадлежит нам всем. В противном случае, если это было бы не так, то это бы означало, что 

определенные части искупления не принадлежат всем. 

Искупление от Чумы 

В 16-ой главе Книге Чисел, мы видим прообраз искупления, который мы назовём «искупление 

от чумы». Здесь говорится о том, что была группа людей, которые были мятежниками 

(бунтовщиками) – включая Корея, Дафана и Авирона – и других 250 известных (именитых) 

людей общества, за которыми шло множество людей. Они были главными дьяконами и 

ассистентами. Вы понимаете, что я имею ввиду, когда я говорю об этом. Здесь говорится о тех 

людях, за которыми враг ведет особую охоту, он охотится с той целью, чтобы привести 

других людей общества к бунту, так как они (эти лидеры) оказывают влияние на многих 

людей (вокруг них).    И чем больше вы имеете влияния, тем больше вы привлекательны для 

врага. Он (враг) сам есть тот, кто изначально и окончательно «помешанный» на контроле – я 

делаю акцент на слове «помешанный». Он желает совершенного контроля надо всеми. Он 

любит манипулировать и контролировать людей.  
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Дух Святой (в противоположность врагу) не желает (вас) контролировать. Он будет 

вдохновлять и подталкивать вас, и может быть даже Он будет подталкивать вас настойчиво и 

усиленно, но если вы не захотите что-то делать, Он не будет вас заставлять это делать. Он не 

будет стараться найти путь, чтобы вынудить вас что-то делать, и если вы такой человек как 

Он (Святой Дух), то вы будете поступать таким же образом. 

Но дьявол (наоборот) – он манипулирует, и вынуждает (заставляет). Он будет заставлять 

людей делать (то, что он хочет). И он будет их контролировать.  

Итак, те люди восстали (взбунтовали) (против Моисея) и вы знаете историю: земля 

разверзлась (расселась) и они все сошли (в преисподнюю) живыми (и погибли), со всеми 

своими семьями, и их помощниками (служителями), работниками, животными, домами 

(палатками) и земля их покрыла. И вы бы подумали, что остальные (которые видели это) 

получили бы для себя намек. Смотря на все что произошло, вы бы подумали, что оставшаяся 

часть (примкнувших к ним) приняли бы решение: «Эй, дни моего бунта закончились. Вы меня 

никогда теперь не поймаете, занимаясь битном и делая, то что делали эти ребята ...» . 

Но, (в тот же день, на другой день), во второй половине дня, оставшиеся (бунтовщики), 

осудили Моисея и Аарона, говоря: «Вы убили этих людей Господа («Вы умертвили народ 

Господень»). Вы убили людей Господа («Вы умертвили народ Господень.»). Кто убил народ 

Господень? Кто произвел развержение Земли? Моисей этого не сделал. Аарон этого не сделал. 

Понимание этих людей настолько стало темным (затемнилось), и они такими стали из-за 

своего неверия.   

Неблагодарность делает людей глупыми (неразумными). Вы может спросите: «Каким образом 

вы сделали такое заключение?  Послание к Римлянам 1:21 говорит об этом несколько по 

иному, но цитирую: «как Бога, и не возблагодарили, но осуетились в умствованиях своих, и 

омрачилось неосмысленное их (понимание) сердце». 

То же самое значение, не правда ли? Каким образом мы знаем, что они были неблагодарны? 

Они жаловались (придержались). А когда ты жалуешься и пытаешься найти того, кто в чем-то 

виноват и неблагодарен, то ты становишься глупее и глупее. Ты видишь (понимаешь) все 

меньше и меньше.  

Что – то может находиться прямо перед тобой (перед вашими глазами), и вы может быть этого 

не видите. Наблюдаете ли вы такое происходит с такими людьми? Эта истина должна быть 

настолько очевидной: не открывай своего рта и не бунтуй. Но они (бунтовщики) все – равно 

это делали, потому что их понимание помрачилось, (они стали темными), 

нечувствительными (и глупыми). 

Но ропот продолжался, и мы читаем в Книге Чисел 16:41. «На другой день все общество», не 

просто несколько человек (или некоторые из них), -«все общество сынов Израилевых 

возроптало на Моисея и Аарона и говорило: вы умертвили народ Господень.» 

 Они были уверены, что они имеют проблему (разногласие, конфликт) с Моисеем и Аароном, 

но на самом деле они имели конфликт с Господом; и Он (Господь) принял это лично (на себя 

лично).  
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«И когда собралось общество против Моисея и Аарона, они обратились к скинии собрания, и 

вот, облако покрыло ее, и явилась слава Господня. И пришел Моисей и Аарон к скинии 

собрания. И сказал Господь Моисею, говоря: отстранитесь от общества сего, и Я погублю их 

во мгновение.» Как Господь относится к бунту? «Но они пали на лица свои. И сказал Моисей 

Аарону: возьми кадильницу и положи в нее огня с жертвенника и всыпь курения, и неси 

скорее к обществу и заступи их, ибо вышел гнев от Господа, [и] началось поражение.» 

Мы видели, как это произошло, когда Господь собирался поразить каждого первородного. 

Когда Он увидел кровь, Он был способен остановить поражающего обойти (не войти) в этот 

дом. «Когда я увижу кровь, Я пройду мимо.» Я не позволю «поражающему войти к вам.» 

Мы также видим, особенно в 16-той Книге Судей, что Господу не нужно пытаться разрушить 

(погубить) (или причинить вред) людям. Если Он не будете вас защищать, то люди будут 

разрушены (погибнут). Видите ли, вы это? Господь выносит приговор, на основании которого 

позволяет доступ разрушителю (губителю) и есть достаточное количество бесов, болезней, 

несчастных случаев (стечений обстоятельств), сумасшедших людей, которые готовы 

погубить человека. Все что ему надо - так это просто перестать защищать людей.  

На самом деле – то, что удаляет (и убирает) защиту человека – так это грех самого человека. 

Поражение (Чума) началось среди людей из-за их бунта и в результате удаление Богом Его 

защиты. Стих 47 (Книга Чисел 16 глава) говорит: «И взял Аарон, как сказал Моисей, и 

побежал в среду общества, и вот, уже началось поражение в народе. И он положил курения и 

заступил народ». 

Является ли это типичным искуплением? Есть ли у нас Первосвященник сегодня? Делает ли 

что – либо наш Первосвященник сегодня от нашего имени в качестве посредника? Да. Видите 

ли, вы это? Это становится все более и более глубоко, чем мы читаем далее. Он принес 

искупление за людей.  Он встал в качестве Первосвященника, принеся искупление за людей: 

«стал он между мертвыми и живыми, и поражение прекратилось.» Он встал за народ 

(вступился) в качестве Первосвященника, принеся искупление, и чума (поражение, проказа), 

которая уже убивала (и «поражала») людей и прогрессировала по стану, не смогла пройти 

через Него к другим людям. Проклятие (чума, проказа, поражение) не могут пройти через 

Первосвященника. Поражение не может пройти через искупительное жертвоприношение. 

Поражение было остановлено в своем продвижении, и оно (это поражение) прекратилось. 

Видите ли, вы в этом образ Иисуса? Наблюдаете ли вы в этом исцеление? (Есть ли в этом 

типе (прототипе) образ исцеления?). Данный прообраз исцеления напоминает нам 

предыдущий прообраз, о котором мы читали ранее. Все что изложено в данном месте 

Писания, повествует об исцелении. Слава Богу!  

Есть ли у нас теперь Посредник? Послание к Евреям 4:14 говорит: «Итак, имея 

Первосвященника великого ...» У нас есть теперь наш Первосвященник. Первосвященник 

Аарон был прототипом нашего Первосвященника. «...Итак, имея Первосвященника великого, 

прошедшего небеса, Иисуса Сына Божия, ... Что нам надлежит делать? «... будем твердо 

держаться исповедания [нашего]» Другие переводы тоже самое слово переводят как 

«Вероисповедания или утверждения (нашего)».  
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В Послании к Евреям 3:1 говорится: «Итак, братия святые, участники в небесном звании, 

уразумейте Посланника и Первосвященника исповедания нашего, Иисуса Христа». Слово 

«Исповедание» может быть также переведено как «признание» или «вероисповедание».  

Итак, Иисус Христос является Первосвященником нашего вероисповедания. Он уже принес за 

нас жертвоприношение, и работа (связанная с нашим искуплением) уже была совершена. Но 

то, что мы говорим об этом, влияет на то, как это происходим (имеет место) в нашей жизни, 

и Он (Иисус) способен производить работу в нашей жизни согласно тому, что мы говорим об 

этом. Он (Иисус) является Апостолом и Первосвященником того, что мы говорим, нашего 

исповедания (признания, вероисповедания). 

Что же вам необходимо говорить? Вам необходимо говорить то, что Он говорит. Если Он 

говорит, что: «Вы прощены», вам необходимо говорить, что «Я прощен.» Если вы говорите, 

что «Я не прощен. Я просто так (себя) не чувствую, что я прощен, то тогда вы не даете Ему 

возможность с чем-то (конкретным) производить работу в вашей жизни. 

Если Он говорит, что «Вы исцелены», что тогда вам следует говорить? Если Господь говорит, 

что «Вы не умрете, но будете жить и возвещать дела Господни» и «долготою дней Он насытет 

тебя, и явит тебе спасение Его'», что тогда вам следует сказать? «Я не думаю, что я дотяну до 

50-ти». Люди говорят таким образом постоянно. Кажется ли им, что это как-то загадочно или 

что-то еще. Но у вас не будет таких денег, чтобы заплатить мне, чтобы я произнес такие слова.  

Я хочу дать возможность Господу что-то, с чем Он сможет производить работу в моей жизни. 

Я хочу говорить в согласии (с Ним) с Его словами.  

Если Он говорит, что «Я благословлен», то Я говорю, что «Я благословлен.» 

Если Он говорит, что «Я прощен», то Я говорю, что «Я прощен.» 

Если Он говорит, что «Я праведен», то Я говорю, что «Я праведен.» 

Если Он говорит, что «Я исцелен», то Я говорю, что «Я исцелен.» 

Если Он говорит, что «Я богат», то Я говорю, что «Я богат.» 

Таким образом я будут говорить только это. Я буду говорить то, что Он (Иисус) говорит, и 

таким образом я предоставлю Господу, который является моим Первосвященником, 

возможность начать производить действие (работу) на основании моих слов. 

В Первом Послании к Тимофею 2:5 говорится: «Ибо един Бог, един и посредник между Богом 

и человеками, человек Христос Иисус». Существует ли еще кто-то, кто стоит между Тобой и 

Богом; есть ли Кто-то, Кто стоит между живыми и мертвыми. Есть ли кто-то, Кто уже 

заплатил цену, и если вы верите в Него (Иисуса) вы можете быть спасены – и ваше спасение 

включает исцеление. Исцеление является частью вашего спасения. Прообраз (Христа) связан с 

исцелением. И поражение было остановлено. Слава Богу!  

Змея на шесте 
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В 21-ой главе Книге Чисел, мы находим пять прообразов искупления. И я приведу примеры 

только пяти прообразов сегодня, а затем мы рассмотрим само подлинное действие (подлинную 

работу) Искупления. Понимание (работы) действия Искупления должно быть встроено в 

наше сознание, и оно должно заменить (вытеснить из нашего сознания) всякие другие 

религиозные идеи.  

Небожественные (Безбожные, не библейские) религии ведут миллионы людей в ад. Они 

являются одними из самых серьезных врагов Церкви. Люди начинают верить различным 

доктринам, как будто бы они являются Библейскими, но на самом деле эти доктрины, не 

только не являются Библейскими – но они (глубоко) противоречат Библии.  

Люди верят в эти доктрины, потому что они выросли (были воспитаны) на этих доктринах, и 

это то, чему они (с детства) были научены с кафедр церкви, будучи детьми. Это то, чему 

были научены их родители, и таким образом и мы теперь имеем целые «традиционные» 

поколения (поколения, которых взрастили на «традиционном мышлении»). Но люди не 

называют эти доктрины традициями, они считают, что это часть Христианства, и именно в 

этом заключается серьезная проблема, так как в результате такого к ним (к этим доктринам) 

отношения заменяется истинное Слово (откровение об Истинном Слове Божием). Люди 

проживают целую жизнь и не достигают результатов (не одерживают побед) в определенных 

областях жизни и удивляются почему. Это происходит, потому что люди держатся за их веру, 

которая не основана на Слове, не понимая того, что «сбивка с курса» (отхождение от 

истинного слова) произошла во время их прародителей. Дьявол сбил людей с истинного 

понимания слова и через обман подменил истину, делая это, пять, десять, двадцать поколений 

назад, а теперь, в настоящее время, люди держатся за это, как будто эти доктрины являются 

истинными Словом (Божиим), когда на самом деле действия этих доктрин (производит в их 

жизни) – открывает их для воровства и грабежа в их жизни (со стороны врага). 

Однажды, после служения, женщина подошла ко мне, в связи с тем, что она была раздражена 

одним моим высказыванием. Она сказала: «Я, однако, не согласна с вами, и мое несогласие с 

вам связано с тем, что в одной (христианской) песне о говорится по иному (о том, (о чем) 

что вы проведывали).» 

Я ответил: «В чем говорится?» 

Она сказала: «Ну в песне, это как в песне поется.» 

Я переспросил: «В песне?» 

Она сказала: «Да, вы же знаете эту песню», она стала цитировать слова песни, и стала делать 

это как будто это была Библия. Она не принимала слов Писания, которые были только что 

прочитаны ей, но она держалась за песню (за слова песни). 

И в этом всегда заключается проблема. Это была проблема была во времена Иисуса. Что Он 

сказал им? Он сказал:” устраняя (лишая силы, обесценивая) слово Божие преданием 

(традициями) вашим(и)”. Иными словами, Иисус сказал им, что они променяли Слово Божее 

на свои традиции (предания).  
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Не думайте, что вы являетесь исключением. Не предполагайте, что мы говорим о ком – то 

ещё, что есть еще кто-то, и они находятся где – то ещё. Если вы прожили на этом свете 

дольше чем несколько недель, то вы уже скорее всего «подцепили» (к вам уже пристали, 

прилепились) определенные традиции. Что вам необходимо делать – нужно делать то, что 

необходимо делать не только вам (лично), но и всем, а именно – постоянно проверять себя, и 

анализировать устои своей веры, и то, во что вы верите. Спросите себя: «Где, то во что я верю 

находится (написано) в Писании (Библии)? Какой стих Писания подтверждает то, во что я 

верю?» И не просто читайте две трети стиха, а читайте стихи полностью. И если то, во что вы 

верите действительно является истинным, вы найдете множество стихов (Писания), которые 

согласны с тем, во что вы верите. Писание говорит нам, что: «При устах двух или трех 

свидетелей будет твердо всякое слово” («Второе Послание Коринфянам 13:1).  

В Книге Чисел 21:4 говорится: «От горы Ор отправились они путем Чермного моря, чтобы 

миновать землю Едома. И стал малодушествовать народ на пути». Будьте (на стороже) 

внимательны по отношению к унынию (малодушеству), потому что это путь, который ведет 

вниз. Это путь в темноту, падение и поражение. «и говорил народ против Бога и против 

Моисея ... » – это было глупо. Один из самых глупых поступков, который вы можете 

совершить – это обвинять Бога и других людей в ваших проблемах. Это глупо, это неверие, 

это невежественно, и это путь, на котором находится разрушение. В Первом Послании к 

Коринфянам 10:10 говорится: «Не ропщите, как некоторые из них роптали и погибли от 

истребителя.» 

Когда человек жалуется и сетует (на что-то), то он открывает дверь в своей жизни для 

разрушителя (истребителя). Не делайте этого (не сетуйте), чего бы это вам не стоило. 

Иногда вы будете искушаемы делать это, но не поддавайтесь этому искушению. Противьтесь 

ему (сетованию), и вместо того, чтобы жаловаться и сетовать – Славьте, благодарите Бога!  

Найдите что-то за что вы можете благодарить Бога. И благодарите Его! И находясь в Его 

Свете вы получите (обретете) больше света. Вы увидите больше света и вместо того, чтобы 

двигаться вниз – вы поднимитесь, и найдете выход из ситуации.  

Когда вы изранены и чувствуете, что все вам что-то должны, и они не сделали что-то для вас, 

то что они были должны сделать, или люди не относились к вам как должно, или вы сами 

допустили ошибку, и вы не говорите об этом (не признаете для себя этого), то вместо того, 

чтобы признать это и противостоять, вы прячете и питаете (вскармливаете) обиду против 

Бога, за то, что Он не помог вам и не поддержал вас (как вы этого ожидали). Вы говорите (про 

себя): «Бог не сделал для меня, того что я просил Его сделать.» А в то же самое время 

(абсолютно) игнорируете тот факт, что вы сами не сделали того, что Он сказал вам сделать. И 

теперь вы сердитесь, так как вы не думаете, что Он (Бог) сделал то, о чем вы Его просили. 

Знайте, что Бог никогда не был вашей проблемой. Он никогда не подводил вас и никогда не 

подведет вас.  

Скажите вслух: «Я не нытик!» 

Люди возроптали против Бога и Моисея. Они сказали: «Зачем вы вывели нас из Египта, чтоб 

умереть [нам] в пустыне, ибо [здесь] нет ни хлеба, ни воды, и душе нашей опротивела эта 

негодная пища.» О чем они говорят? О манне? «У нас булочки из манны на завтрак. Потом у 

нас бутерброды из манны на обед. На ужин мы едим манну опять и на закуску (на полдник) 
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тоже манна ... все время манна, манна, манна. Мы уже обелись этой манной. Нас уже тошнит 

от этой манны.» 

Любой человек, у которого есть плоть, мог бы позволить, чтобы такая мысль каким-то 

образом коснулась его разума и могли бы испытать подобные чувства. Но если вы (глупы) не 

мудры, то (не только позволите себе такие мысли) вы произнесете эти слова. И тогда вы 

пойдете на поводу этих чувств и начнете говорить таким образом, и жаловаться. Но такое 

состояние приведет к тому, что ваше сердце и ваше сознание омрачатся. 

Что бы они (Израильтяне) ели, если бы у них не было этой манны? Здесь в пустыне нет 

продовольственных магазинов. Они бы давно умерли от голода, если бы они имели манны, и 

чья вина в том, что они ели манну все это время? В этом не было вины Бога. Если бы они 

послушались Его, они бы уже давно вышли из пустыни в Землю Обетованную, и ели бы 

персики, инжир, и арбузы, и жаренное мясо, качаясь на своих гамаках. Правильно? Они бы 

уже сидели и ели бы мороженное. В этом только их собственная вина; их вина в том, что они 

не вошли в Землю Обетованную. Но для неверующих – это только часть проблемы. Они не 

хотят нести ответственность за свои действия (свои решения и жизнь) и то, что их жизнь 

складывается таким образом; они хотят обвинять в этом кого-то еще. Поэтому они обвиняли в 

этом (в результате своих действий) Моисея. «Ты тот, кто привел нас сюда. Почему? Зачем ты 

привел нас сюда? Ты привел нас сюда, чтобы мы здесь все погибли!» – восклицали они.  

Но, такая ситуация и их поведение не понравились Господу. «И послал Господь на народ 

ядовитых змеев, которые жалили народ». Ситуация со змеями в пустыне не была сюрпризом. 

Удивительным был тот факт, что несколько месяцев подряд они не имели никаких проблем со 

змеями. Мы видели это, когда Господь избавил их от Египетского рабства. Когда они 

выходили из Египта вокруг них была как бы (своего рода) защитная стена (барьер). 

Поражение могло бы пройти по всей земле, но, когда оно подошло близко к границе земли 

Гошен, оно как бы ударилось обо что-то. Бог знал о силовых полях за долго до Star Trek 

(Стар Трек), не правда ли? Одно такое силовое поле Бог поместил над Израилем, и оно 

хранило их от змей и скорпионов и различных болезней. Верите ли вы, что Бог может 

устроить защитный барьер над вами прямо сейчас?   

Скажите вслух: «Это надо мной Защитный (барьер) поле надо мной. Защита Бога 

простирается вокруг меня. Она (эта защита) покрывает меня.» 

Верьте в это! Напоминайте себе «нашу» часть 90-ого Псалма (стих 2), снова и снова. Я скажу 

Господу: «Прибежище мое и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!» Почему я скажу 

эти слова Господу? Он наш Апостол (Посланник) и Первосвященник того, что исходит из 

нашего рта (нашего языка) – нашего исповедания веры.  

Итак, что же все это время исходило из их рта (сходило с их языка) – «Мы умрем в этой 

пустыне. У нас нечего есть, мы уже переели этой манны.» 

Вы когда-нибудь говорили таким образом? Хорошо, прошлое – есть прошлое (оно позади), но 

не позволяйте себе попасть в туже ловушку в будущем. Змеи начали ползать по стану (лагерю, 

среди людей) и жалить людей. В Книге Чисел 21:7 говорится: «И пришел народ к Моисею и 

сказал: согрешили мы, что говорили против Господа и против тебя; помолись Господу, чтоб 

Он удалил от нас змеев.» Моисей ничего не ответил, «Нелегко. Жалуются на меня, и восстают 
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(бунтуют) против меня ... Молитесь сами за себя. Да, конечно, теперь вам нужен Моисей. 

Сегодня утром было сказано: «Мы ненавидим Моисея, Он есть причина всех наших проблем.» 

А после полудня, вдруг, (понимаете ли): « Моисей, помолись, помолись (пожалуйста)!» 

Конечно, Моисей этого не сказал. Причина в том, что Моисей был поставлен во главе народа, 

в том и заключалась, что «Моисей (Он) молился за народ.» Бог знал кого поставить во главе 

(Своего) народа.   

В 8-ом (восьмом) и 9-ом (девятом) стихах, говорится, что «И сказал Господь Моисею: сделай 

себе змея и выставь его на знамя, и ужаленный, взглянув на него, останется жив. И сделал 

Моисей медного змея и выставил его на знамя, и когда змей ужалил человека, он, взглянув на 

медного змея, оставался жив.» Слава Богу! Не является ли это прообразом Христа? Каким 

образом мы познаем то, что данный пример является прообразом Христа? В третьей главе 

Послания Иоанна говорится об этом.  

Давайте обратимся к данной главе и прочитаем Послание Иоанна 3:14. «И как Моисей вознес 

змию в пустыне, так должно вознесену быть Сыну Человеческому.» Является ли змей, 

выставленный на знамени прообразом Иисуса? В этом нет никаких (сомнений или вопросов), в 

Библии говорится об этом. Был ли Иисус вознесен между небом и землей, между живыми и 

мертвыми? В пятнадцатом (15-ом) стихе говорится, что Он (Иисус) был вознесен с той целью: 

«15 дабы всякий, верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». Люди в пустыне могли 

сохранить свою земную жизнь и прожить еще немного времени, благодаря тому, что они 

смотрели и верили в этот тип (прообраз) Иисуса Христа. Мы же в настоящее время, не только 

получаем исцеление, но также и Вечную Жизнь («Жизнь Вечную»). «Ибо так возлюбил Бог 

мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий верующий в Него, не погиб, но имел 

жизнь вечную.» (Евангелие от Иоанна 3:16). 

В следующем стихе Писания автор говорит об осуждении. Человеку невозможно иметь веру, 

пока осуждение не удалено (полностью). Вы не можете быть уверенным человеком, (до того 

как осуждение ни будет удалено от вас), если вы ходите под осуждением. Осуждение – это 

разрушитель веры. Это просто убийца (вашей) уверенности. Просто задумайтесь над этим. 

Если вы чувствуете осуждение, вы не можете быть уверенным человеком – уверенным в Боге 

(человеком), уверенным в том, что Бог слышит вашу молитву, и уверенным в том, что ваша 

молитва будет отвечена и вы получите необходимый ответ (помощь). Вам необходимо 

избавиться от осуждения. Но существует от осуждения только одно средство. Одно 

единственное средство, которое может очистить и (прополоть) отмыть вашу совесть, 

исполненную чувством вины – это кровь Агнца (Иисуса Христа). Благодаря вере в жертву 

Иисуса Христа, и вере в Него самого, мы можем иметь уверенность в нашем спасении и в том, 

что вы не идете в ад, но это еще не все. Вы также можете иметь уверенность в получении 

исцеления. Вы можете быть уверенны в том, что Вы освобождены, и будете свободны всю 

вашу оставшуюся жизнь. Но вы должны стоять на одном очень уверенно, что вы не можете 

больше принимать осуждения. 

Есть еще что-то, что должно произойти в этой области, в связи с тем, что Христиане все еще 

переживают различные уровни чувства вины и стыда, ... и это разрушительным образом 

влияет на их веру. Это вселяет сомнения в веру и уверенность в Боге. Вам необходимо 

полностью удалить это из, и чтобы чувство вины просто «обтекало» вас («как с гуся вода»). 

Вам необходимо приобрести (принять) уверенность в том, что вы чисты перед Богом, и знать 

(быть уверенным в том, что) «Я создан праведным, Я создан Святым. Я омыт Кровью Иисус 
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Христа.» И когда у вас есть эта уверенность, ваша вера просто возрастает, поднимается на 

поверхность, и вы можете обрести уверенность в том, что вы можете принять ваше исцеление.  

Помните ли вы (из Писания) человека, у которого было четверо друзей, и которые принесли 

его к Иисусу, разобрали кровлю дома, и опустили его к ногам Иисуса, посыпая пыль с кровли 

на всех (сидящих в доме) и прерывая служение (нарушая ход служения)? Помните как Иисус 

посмотрел на него и что тогда Он сказал ему (этому больному, (расслабленному) человеку)? 

«Чадо! Прощаются тебе грехи твои!» (Послание от Марка 2:3-5). Это рассердило всех 

проповедников (которые сидели там), не так ли?  

Они сказали: «Кто Он такой, что (говорит) может сказать другим, что Он прощает грехи? («7 

что Он так богохульствует? кто может прощать грехи, кроме одного Бога?»). Почему Он 

(Иисус) сказал это (эти слова)? Просил ли Его расслабленный, которого опустили к Иисусу о 

том, чтобы его грехи были прощены? Нет! Он пришел с той целью, чтобы Иисус исцелил его. 

Но, как видно, Иисусу необходимо было убрать с пути исцеления первую преграду. И 

освободить «расслабленного» от чувства вины, стыда и осуждения, потому что Иисус 

собирался сказать ему что-то, для чего потребуется вера этого человека.  Он сказал ему: 

«Встань, возьми постель свою, и иди в дом твой!». Но как? Он не может! Он парализован! 

Иными словами, для этого потребовалась вера! Для этого потребовалась уверенность в Слове 

Бога для того, чтобы начать действовать на основании этого Слова, и для того, чтобы иметь 

уверенность в Нем, необходимо первое, – это быть свободным от вины, стыда, и осуждения. 

Вы не можете ходить (продолжать жить), укрываясь и прячась от того что вы сделали в 

прошлом, и продолжать испытывать за эту стыд и вину (и переживать чувство вины). Это 

будет душить вашу веру. И будет удерживать вас от того, чтобы верить даже в то, что Бог 

услышит вас.  

Но является ли Кровь (Агнца, Иисуса Христа) достаточным и даже более чем достаточным, 

чтобы очистить вас от всякого греха и сделать вас целостными и праведными? (Да!) Тогда вам 

необходимо расстаться с этой «виной» (чувством вины). Оставить это чувство осуждения и 

войти в веру. (*От редактора: «войти в веру или одеться в Иисуса»)  

Бог не послал в мир Сына своего, чтобы судить мир. Но Бог послал в мир Сына своего, чтобы 

мы были очищены от всякого осуждения и имели веру и приняли нашу (изначальную, 

невинную) жизнь и наше наследство. (Евангелие от Ионна 3:17). 

В данном прообразе мы читаем о том, что Автор говорит, что Иисус будет вознесен, точно 

также как Моисей вознес змея на шесте (знамени).  

«Змей на шесте (на знамени) – это прообраз Иисуса?» Библия говорит нам об этом. Бронза 

олицетворяет суд (является символом суда, осуждения), а змей – является образом греха и 

зла. Каким же образом это может быть символом Иисуса? О, это как раз и является символом 

Иисуса! Потому что, когда Иисус был распят на кресте, это не было приятным (красивым) 

зрелищем. Сегодня, люди делают красивые кресты, из золота, с различными украшениями или 

украшенные драгоценными камнями, но во время Иисуса крест был подобен электрическому 

стулу или «смертельному уколу» («инъекции»). Это была смертельная казнь, которую 

применяли к преступникам. Когда Иисуса распяли на кресте – это не было красивое (или 

приятное) зрелище. Он стал грехом, принося плату за наши грехи (Второе Послание 

Коринфянам 5:21) и Он был осужден, символом чего (осуждения) является бронза. И 
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наступила тьма («И тьма покрыла всю землю»), и солнце потемнело, и Иисус возопил: «Бог 

Мой, Бог Мой, для чего же Ты меня оставил?» (Евангелие От Матфея 27:45-46). Почему это 

произошло? Это произошло, потому что Иисус был соделан грехом и был осужден как грех. 

Все злое и все ужасное, что было соделано нами, или мы думали (планировали) сделать, или в 

чем мы учувствовали (были соучастниками), или что когда-либо (греховное) было причинено 

человеческому существу, или будет когда-либо причинено в будущем, было возложено на 

Него, и Он (Иисус) не просто сопереживал нашим страданиям, Он стал (был соделан) грехом 

за всех на. Он стал самим «грехом». Несмотря на то, что Он сам никогда не совершил 

никакого греха (и на Нем не было вины ни в каком грехе), Он стал (был соделан) «грехом», 

посредством наших грехов и Он был осужден за наши грехи. И поэтому на знамени Он был 

представлен в качестве бронзового змея.  

Когда Иисус умер, и был снят с Креста и похоронен, то не было ни криков, ни звука трубы.  В 

это время вокруг было холодно, и темно, – это было нелегкое ощущение и было плохое 

чувство (ощущения зла), и дьявол в этом время думал, что он одержал победу (что он 

победил).  

Библия говорит, что если был дьявол или власти тьмы знали что (они сделали) произошло, и 

если бы они это знали, то они никогда не распяли бы Господа Славы (Первое Послание 

Коринфянам 2:8). Они не подозревали того, во что они себя вовлекают. Они были уверенны, 

что они побеждают (победили). Они думали, что они выиграли.  

О, но на третий день!!! Он (Иисус) воскрес, свободный от греха, и это был Ваш (Наш) грех, -

который понес Иисус и от которого Он освободил всех нас. И теперь это означает, что мы 

теперь свободны от греха. Наш (ваш) грех был уже осужден и устранен. Все, что нам остается 

теперь делать – так это верить в это, и принять это (верой). Это (понимание) нам необходимо 

встроить в наше сознание, и оно должно быть в нашем подсознании вместо какого – любо 

религиозного образа мышления.  

Слово «искупление» («возмещение») на самом деле не является словом Нового Завета. Я 

понимаю, что это может быть странно звучит (для многих людей), но не принимайте то, что я 

говорю, просто «на слово» («на веру», со «слепым» доверием), изучите данный аспект 

Писания сами. В Новом Завете данное слово приводится только один раз, а именно в 

Послании к Римлянам; многие современные переводы вовсе /не используют данное слово. Но 

в Старом Завете Слово «искупление» («возмещение») используется во многих местах (и 

гораздо чаще). В Старом Завете мы читаем, что Священник вошел в Святилище и совершил 

«Возмещение» («Искупление»). Итак, «Искупление» («Возмещение») означает «покрытие». 

Слово «Искупить»  тоже означает «Покрыть», сокрыть под очень толстым и темным 

покровом, и с той  целью, чтобы никто не мог увидеть. Это является достоверным словом, 

которое отражает то, что происходило в Старом Завете.  

В Послании к Евреям достаточно детально раскрывается понимание того, что напоминание о 

грехах было совершаемо год за годом, в связи с тем, что грехи не были замещены (или 

омыты) – они были только покрыты. Жертвенная Кровь животных (кровь животных, 

приносимых в жертву) никогда не могла смыть (устранить) грехи, она могла только покрыть 

их, поэтому Бог мог благословить людей, на основании того, что Кто-то, Кто придет в 

будущем и совершит то, что кровь животных не могла совершить. Поэтому на этом основании 

(будущего), Бог мог благословить и исцелить людей в кредит, который базировался (основан) 
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на том, что Иисус совершит в будущем. В Писании говорится, что кровь овнов и козлов на 

может уничтожить (устранить) грехи, но Он (Иисус) пришел, и Его Кровь устранила и омыла 

все эти грехи. (Послание к Евреям 10:4). Ваши грехи не (просто) покрыты, они устранены. Их 

больше нет (они не существуют).  

На самом деле в Послании к Римлянам 5:11 говорится, что во Христе Иисусе «теперь мы 

получили «примирение» («искупление»), в некоторых переводах данное слово переводится как 

«искупление», но на самом деле здесь переведенное слово означает «примирение». Иисус не 

(просто) покрыл ваши грехи. Он взял ваши грехи и устранил их. Когда Он воскрес из 

мертвых, грехов на Нем уже не было. На нем даже частично не было ни какого греха и 

никакого осуждения. Это свершилось, и полностью было удалено, на вечно; Он (Иисус) дал 

нам Свою праведность. Это не было покрытием. Это был обмен. Он взял на Себя (понес на 

Себе) наши грехи и устранил их, и теперь их больше нет. Он дал вам Свою праведность, Свою 

Святость. Большинство Христиан даже не смеют верить в это, это звучит для них слишком 

большим и слишком хорошим, чтобы быть правдой. Но это почему Евангелие также 

называется «Благой Вестью». 

Песни, которые мы поем, нам необходимо внимательно изучить. Новозаветному Христианину 

нет нужды стоять и петь о том, что его грехи покрыты. Это не точное высказывание. Наши 

грехи (полностью) устранены. Он взял их (на Себя и) устранил. Вы не сможете их найти. В 

обмен (на наши грехи), Он (Иисус) дал нам Свою праведность и чистоту.  И на основании 

этого (и это почему) мы с уверенностью можем предстать перед троном (Божиим) в 

Благодати. На основании Старого Завета никто, кроме Первосвященника, не мог (предстать) 

войти в Святое Место (Святилище), только один раз в год, со всеми жертвоприношениями, и с 

колокольчиками на (нижних краях одежды). Но теперь, мы все можем предстать (войти) в 

присутствие Всемогущего Бога через веру (посредством веры). Что же сделает нас достаточно 

чистыми, чтобы мы могли сделать это? Только праведность Самого Иисуса, которую Он 

даровал нам. Мы не заработали (не заслужили), мы просто приняли её (эту праведность) по 

вере. 

Это такой прекрасный образ искупления. Поставьте себя на место этих людей. Это не было 

сказкой, это произошло на самом деле. Два или три миллиона людей находились в пустыне. 

Змеи, ядовитые аспиды (гадюки) выползали отовсюду и жалили людей, и в результате этих 

укусов люди умирали. Многие из них сразу же умирали. Другие страдали от укусов, и многие 

были ужалены.  

Давайте рассмотрим пример, если сейчас мы запустим 20-ть гремучих змей (в зал) во время 

служения, как вы думаете, окажет ли это воздействие на нас? Когда я говорю «змей» я имею 

ввиду, больших старых ядовитых гремучих змей. И вот, одна змея заползает прямо под вашу 

ногу, и проползает сзади ряда, на котором вы сидите. Кто-то хватается за свою ногу и кричит: 

«Меня укусили!» («Я укусан!») и затем вы сами ощущаете, как что-то проползает прямо по 

вашей ноге.  

То, что я описываю происходило по всему стану. Я уверяю вас, что там был хаос. Люди 

бегали и кричали. Животные были испуганы. Они сбивали установленные шатры ((палатки). 

Они бегали прямо через по кострам. И для меня выглядит удивительным, что посреди всего 

происходящего Моисей слышит от Бога и устанавливает бронзового змея на знамени (шесте), 

достаточно высоко и достаточно большого размера, чтобы люди могли видеть; и он рассылает 
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людей с посланием (гонцов) и каким-то образом он привлекает (к себе) внимание всех в стане 

и говорит: «Послушайте! Послушайте! Я слышал от Иеговы! Каждый из вас, кто посмотрит на 

змея, укрепленного на знамени (на шесте) будет жить!» 

В The Amplified Bible («Библия в Усиленным Переводом») есть интересное замечание по 

отношению к данному стиху. В том месте, где говорится, «каждый, кто посмотрит», слово 

«посмотрит» не имеет значения, которое говорит, что человек просто взглянет. Слово 

«посмотрит» (на самом деле) означает (внимательный, устойчивый), поглащающий 

(захватывающий) все ваше внимание (устремленный) взгляд («пристально смотреть, 

воззреть»). Вам необходимо устремить свой взгляд на змея на знамение (на шесте) посреди 

всего хаоса.  

Люди задают вопрос: «Хорошо, я понимаю, что вы говорите – Его ранами я исцелен – но, что 

мне делать с теми симптомами (которые я имею). Я болею (испытываю боль). Мне не 

приятно (не удобно). У меня есть это заболевание... и я ничего не могу с этим поделать.» Нет, 

вы можете!» Вы можете стоять против этого, даже если яд (змеи) протекает по вашим венам. 

Вы можете это делать, даже если ваша шея опухла, ваши глаза опухли, и вы чувствуете, что 

ваше сердце бьется у вашего горла. Вы можете это делать, даже когда змеи ползают за вашей 

спиной. Вы можете это делать несмотря на плач ребенка, несмотря на то, что ваши верблюды 

бегут в разные стороны с холма, и несмотря на то, что ваш шатер горит. Многие из них 

(Израильтян) сделали это.  

Несмотря на то, что они ощущали, как яд курсирует по их венам и переживали его (яда) 

воздействие, они подняли свои глаза и просто стояли там. Они слышали крик их животных и 

людей, и им казалось, что еще одна змея проползает по их ногам... Но если вы, хотите выжить, 

то вы не можете поддаться влиянию всего того, что происходит вокруг вас. Вам необходимо 

устремить свой взгляд на змею на шесте (на знамени) , и больше ничего не делать. Что Библия 

говорит нам? И те, кто взглянул (устремил свой пристальный взгляд на «Змея на шесте») 

остался жив.  

Они не были рождены заново (рожденными свыше). Они не были исполнены Духа Святого. У 

них не было ни Библии, чтобы цитировать (приводить) места из Писания. Если бы они могли 

это делать, то они бы это сделали. И если они могли смотреть на змея на знамени, то мы 

можем смотреть на Иисуса на Кресте. Мы можем смотреть на Иисуса, пригвожденного к 

столбу, когда Он брал на Себя наши немощи, беря на Себя наши болезни, и нося наши боли. 

Мы можем смотреть на Него, когда Он висит на Кресте и платит цену за каждый наш грех, но 

мы должны отвернуться от того, что нас отвлекает, от наших ощущений, и болей, и плохой 

информации (анализов), потому что все эти вещи, будут стараться, чтобы мы начали 

чувствовать себя плохо. (И если вы не сконцентрируете всё ваше внимание, то) Вы не 

сможете исцелиться таким образом. Если вы не будете внимательно (пристально) смотреть, 

то вы начнете слушать то или иное, и начнете уделять больше внимание тому или иному. 

Каждый день вам необходимо держать фокус и вам необходимо сказать самому себе: 

«Остановись! Остановись! Вот здесь! Прямо здесь (на кресте)! Иисус взял на Себя мои 

немощи. Он взял на Себя мои болезни. Понес на Себе мои боли. Он был распят между небом 

и землей. Он ходатайствовал за меня и живет вечно, чтобы ходатайствовать за меня. Он мой 

Посредник. Он заплатил цену. Он заплатил за это. Ранами Его Я исцелен. Я был исцелен.» 

Вам необходимо думать об этом (о Христе, Его жертве и Его Крови) и говорить об этом день 

и ночь, и хранить устойчивый и пристальный взгляд на Него (на Иисуса).  
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Это не просто моя теория. Помните Послание к Евреям 12:2, «взирая на начальника и 

совершителя веры (нашей) Иисуса ...» Не позволяйте себе отвлечься, загружая себя и 

отягощая себя и греша, и другими различными вещами (мыслями и теориями), которые 

негативно повлияют на вас (и будут препятствовать вам в вашей вере). Смотрите на Иисуса, 

держите свой взгляд на Него, и бегите на ристалище (держите свой курс). Вы завершите его 

(свой курс, пробег). Вы завершите и исполните то, во что вы верите. Вы достигнете 

(установленные вами) результаты.  

Содержалось ли исцеление в данном прообразе (Включал ли данный прообраз исцеление)? 

Данный прообраз рассматривает исцеление от яда змеи и различных других влияний, 

связанных с отравлением от яда змеи. Люди получили исцеление, были избавлены от смерти; 

получили физическое исцеление. Что это доказывает? Это доказывает, что исцеление является 

частью плана искупления, иначе данный образ не включал бы исцеление и многое другое.  

Иисус – есть Начальник и Совершитель нашей веры. Он является Апостолом, и 

Первосвященником, Посредником того, что исходит из вашего рта (нашего исповедания), и 

того, во что вы верите в своем сердце.  

Когда вы верите в своем сердце, что Иисус был воскресе из мертвых, и исповедуете это вслух, 

произнося из вашего рта, что «Иисус – мой Господь! Я принимаю Иисуса моим Господом. Я 

верю, что Он был воскресен из мертвых!», то вы знаете что с вами что-то произошло, не так 

ли? Иисус мог что-то сделать (произвести определенное действие) с вашими словами. 

Во Втором Послании к Коринфянам 5-ой главе, целая часть этой главы имеет прямое 

отношение к тому, что мы только что рассмотрели. В 17-ом и 18-ом Стихах говорится: «Итак, 

кто во Христе, [тот] новая тварь; древнее прошло, теперь все новое. Все же от Бога, Иисусом 

Христом примирившего нас с Собою и давшего нам служение примирения ...». Что-же Он 

(Иисус) совершил? Он не просто покрыл нас, а Он примирил нас с Богом. Что значит слово 

«примирил»? Это слово означает «обмен». Это целое служение «примирения». Бог «примирил 

нас с Собой Иисусом Христом, и дал нам служение примирения.»  

Церковь еще не учила об этом (достаточно). Мы (на самом деле) должны говорить 

(рассказывать) всем о великом обмене. Он взял (понес) на Себе наши грехи и дал нам Свою 

праведность. Он взял наши болезни и дал нам здоровье. Он взял на Себя нашу нищету и 

сделал нас богатыми. Я здесь привожу (цитирую) места из Писания.  

Религия научила людей следующему: «Если ты (по-настоящему) будешь очень, очень 

сожалеть о соделанных грехах и покаешься, и будешь стараться жить правильно, тогда, может 

быть, ты спасешься.» Религия научила людей, что их спасение все еще «висит в воздухе». 

Религия научила людей, что, когда они попадут на небо, (Апостол) Петр встретит их с 

большими весами и взвесит все их (ваши) добрые и злые (плохие) дела, чтобы увидеть 

перевешивают ли их (ваши) добрые дела ваши плохие дела, (с той целью), чтобы увидеть 

могут ли они (или вы) пройти (в Рай) или нет. Нет! Это не является Евангелием. Это не 

является Истиной.  

Нам было дано служение примирения, чтобы рассказывать людям о «великом обмене». Он 

взял на Себя мой грех и дал мне Его праведность. Он взял мои болезни и дал мне исцеление. 

Он взял мою нищету, и дал мне богатство. Он взял наказание моего мира и дал мне Его мир 
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(утешение). (Об этом нам говорят: Второе Послание к Коринфянам 5:21; 8:9; Евангелие от 

Матфея 8:17; Книга Пророка Исайи 53:5). Давайте встроим это (эти Истины) в наше 

сознание. Давайте перестанем быть религиозными, наполненными (различными 

неистинными) идеями людьми и будем радоваться этим (подлинным) истинам.  

Он дал нам служение примирения, и в 19-ом стихе он говорит, что «... Бог (Бог) во Христе 

примирил с Собою мир, не вменяя [людям] преступлений их» – потому что Он (Христос) взял 

их на Себя, – «... и дал нам слово примирения». Примирение говорит об обмене. «Итак мы – 

посланники от имени Христова, и как бы Сам Бог увещевает через нас; от имени Христова 

просим ...» Что это означает? Если бы Иисус был здесь лично (персонально), это то, что Он 

сказал бы нам, в качестве Его (Бога) Посланника и Его (Бога) Представителя: «Я умоляю вас – 

примиритесь с Богом». Верьте, что у вас опять есть отношения с Богом, что вы имеете всякое 

право быть благословенным, что у вас есть все права быть на Небе, что у вас есть все права, 

чтобы получить исцеление (быть исцелёнными, здоровыми) и быть благословленным. Почему 

(Благодаря чему)? Благодаря «великому обмену». В двадцать первом стихе говорится: «Ибо не 

знавшего греха Он сделал для нас [жертвою за] грех, чтобы мы в Нем сделались праведными 

пред Богом.» Точно также (С такой же уверенностью мы можем сказать), что Он был 

соделан грехом за нас, (с такой же уверенностью мы можем сказать, что) мы были 

соделаны праведными. В этом заключается великий обмен.  

Итак, в данное время, вы может быть не видите как то, о чем мы говорим, имеет отношение к 

исцелению, но я уверяю вас, в том, что это является основанием вашей (нашей) веры и вашего 

(нашего) исцеления, потому что искупление является «великим обменом». Потому что 

благодаря тому, что Он (Иисус) сделал, у вас (теперь) есть право на исцеление. Исцеление 

является (нашим) вашим, и оно принадлежит вам (нам). Вы должны быть исцеленными. У вас 

есть право быть богатым. У вас есть право быть счастливым и свободным, быть в мире и быть 

исполненным радости. Многие люди могут сказать: «Хорошо, но я сделал столько ошибок!» 

Слушайте внимательно, что я говорю! Все ваши грехи уже были взяты и возложены на 

Христа, и Он не просто покрыл их, Он устранил их. «Где они (ваши грехи)?» Вы не можете их 

найти, поэтому и не ищите (их)! Он устранил их и дал нам (вам) Его праведность. Чью 

праведность? Праведность Иисуса (Христа). 

Заслуживает ли Иисус быть больным или здоровым? Есть ли права у Иисуса? Есть ли у Него 

право ходить по Земле и быть здоровым и свободным от болезней, быть сильным и служить 

Отцу? У вас есть тоже право, потому что вы имеете Его праведность! 

  

Скажите это вслух:  

Бог сделал Его грехом посредством моих грехов, посредством всех моих грехов, 

И теперь я был соделан (сотворен) праведным, 

Праведным посредством Его праведности, 

И эта праведность отныне и сейчас принадлежит мне! 

Это понимание (и вера в это, во многом) поможет вам. Религиозные люди не любят слышать 

об этом, но вам необходимо говорить то, что говорит Библия. Иисус является Апостолом и 

Первосвященником нашего исповедания. Вам необходимо ходить и говорить: «Я есть 

праведность Бога во Христе Иисусе. Я был сделан праведным в Иисусе. Я праведен в глазах 
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Бога. Я был сделан праведным. Я есть праведность Бога во Христе.» Вы имеете это (Его 

праведность) и являетесь этим (Его праведностью), не благодаря тому, что вы сделали, но 

благодаря тому, что сделал для вас Он (Иисус). И точно также как Он был соделан грехом, вы 

были соделаны праведными. Что это означает? Это означает, что у вас есть все права (всякое и 

каждое имеющееся право) на то, чтобы быть исцеленными и иметь все остальное, что 

является добром (благим, добрым и хорошим). 
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Глава 11. Исцеление Является Частью Искупления. 

Точно также как спасение от ада, и точно также как рождение свыше, исцеление является 

частью Искупления. Оно принадлежит вам точно также как вам принадлежит прощение 

грехов.  

Итак, причина номер одиннадцать, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что 

воля Бога для всех нас быть исцелёнными, это потому что (наше) исцеление является частью 

Искупления.  

Во Втором Послании к Коринфянам 1:20 говорится: «ибо все обетования Божии в Нем 'да' и в 

Нем 'аминь',» или «да будет так», «во славу Божию, через нас». Сколько обетований Божиих 

«да» и «аминь»? Все обетования.  

Я говорил об этом ранее, и я постоянно повторяю и усиленно подчёркиваю, в связи с тем, что 

это является «важным делом» («серьёзным утверждением»): Я (абсолютно) уверен 

основываясь на Слове (Бога) в том, что нет ни одного благословения доступного 

человечеству, которое было бы получено (человечеством) вне Иисуса Христа. Это 

всеобъемлющее заявление (утверждение). Я не верю, что Бог обходит это (каким-то 

образом) и (осуществляет) обеспечивает благословения каким-любо другим образом. 

Производить благословения и осуществлять (Божественные деяния) каким – любо другим 

образом было бы несправедливо. Бог, Отец, Создатель Неба и Земли – Он является 

справедливым Богом над всей Землёй. Библия говорит, что Бог познан (известен, знаем 

людьми) как справедливый Судья (Псалом 118), и не имеет значения как сильно Он вас любит 

– Он никогда не извратит справедливость из-за вас (нас). Он не будет делать что-то 

неправильно или делать что-то недобросовестно или несправедливо (нечестно) ни для кого. 

Поэтому единственный путь (только одним образом), по которому Он имеет право что-то 

делать для любого мужчины или любой женщины (для любого человека) это через 

Искупление. Таким образом Он оправдан. (Это даёт Ему Оправдание). Библия говорит, что 

Иисус справедлив, и Он оправдывает тех, кто верит в Него (Послание к Римлянам 3:26). 

Если кто-то, когда-нибудь был исцелён – в Старом Завете или в Новом Завете, или на 

прошлой неделе – это исцеление (человека) произошло на основании того, что Иисус 

собирался сделать или того, что Он (Иисус) уже сделал. Вы и я смотрим назад на Крест. (И 

то, что произошло на Кресте) Это уже произошло. Это уже совершилось (совершено в 

прошлом для нас). В книге Исайи 53:3 говорится, что «Ранами Его мы исцелились (или 

исцелены).» Это Благая (добрая) Весть (новость). В Первом Послании Петра 2:24 

используется другое слово (слово исцелились звучит в прошлом времени). В этом Послании 

говорится: «Ранами Его вы были исцелены.» Почему? Пророк Исайя смотрит в Духе в 

Будущее. Иисус тогда ещё не был рождён (на Земле) в это время. Бичевание (Иисуса) ещё не 

произошло, распятие на Кресте и воскресение ещё не произошли (не были осуществлены) на 

Земле, но Исайя смотрит в Духе, и говорит: «Ранами Его мы исцелились (исцелены (сейчас)).» 

Но Апостол Пётр находится на другой стороне, распятия, как и мы. Господь пришёл, 

рождённый от девы, прошёл бичевание, будучи прикован к позорному столбу, распят 

(повешен) на Кресте, и воскресен из мёртвых. Воссел одесную (по правую руку) от Великого  

Бога («Величия») и теперь Он говорит: «Ранами Его вы были исцелены.» Каждый человек, 

который получил исцеление в Старом Завете, в течении всех лет и времён Старого Завета; все 
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те, которые получили исцеление через Пророков и Закон, были исцелены на основании того, 

что Иисус совершит (собирался сделать) в Новом Завете. Все многочисленные (собрания) и 

тысячи людей, которые были исцелены во времена раннего земного служения Иисуса – были 

исцелены на основании того, что Иисус (Он) должен был (и собирался) совершить в будущее 

(ближайшее) время. И затем любой или каждый человек, который получил исцеление позже, 

получил исцеление на основании того, что Иисус уже совершил на Кресте.  

Все обетования Божии, каждое из них, находит своё исполнение в вечной, Отцовской 

способности сказать «да» или «да будет так, вы можете иметь это». Это все могло быть 

возможным только через Иисуса. Он является нашим Героем. Он есть «все» для нас. Я всегда 

возбуждён (взволнованно радуюсь), когда я начинаю говорить об Иисусе. Иисус «это (как раз) 

«то что надо»»!  Он есть ВСЕ! Он есть начало и конец. Он есть Альфа и Омега. Он есть 

Первый и Последний, и Он есть ВСЕ, что находится между Первым и Последним. Спасение 

не существует независимо от Иисуса. Он есть единственный «Путь». Он есть именно тот 

Самый Единственный (правильный) «Путь». Нет (иного) освобождения (искупления), 

исцеления, свободы, и нет благословения от Бога, которое бы не было (не произошли, не были 

бы осуществлено) через Иисуса.  

Итак, если Иисус в действительности «купил» и «заплатил» за наше исцеление, что 

произошло в результате (работы) искупления, то какому числу людей (или скольким людям) 

принадлежит искупление? Некоторые по – прежнему могут сказать: «Для одних людей есть 

воля Бога в том, чтобы они исцелились, а для других – нет.» Позвольте (подождите)! Если это 

является истинным, что Иисус (Он) «купил» и «заплатил» за исцеление через Искупление, 

почему же тогда мы не говорим (также выборочно) о других аспектах Искупления? Почему 

же тогда точно также, нам не сказать, о том, что воля Бога одних людей получить рождение 

свыше, и для других Его воли в том нет (в их спасении)? Если Он «купил» (искупил, выкупил 

их исцеление), и если Он заплатил (за это), и если Он совершил это через «жертву 

замещения», то это принадлежит всякому, кто поверит (уверует, всякому верующему) в это и 

во всякое время и навечно. Слава Богу! 

Начиная с 53-ей главы Книги Пророка Исайи 1-ого стиха, говорится: «Кто поверил 

слышанному от нас, и кому открылась мышца Господня?» Ответ на вопрос, находящийся в 

последней части предложения, содержится в первой части данного предложения. Кому 

открывается (является) мышца (сила), и кому сила (могущество) Господне открывается? 

(Ответ) Тому, кто поверил слышанному. Ибо Он взошёл пред Ним, как отпрыск и как росток 

из сухой земли; нет в Нем ни вида, ни величия; и мы видели Его, и не было в Нем вид, 

который привлекал бы нас к Нему.»  

Существует множество различного рода романтических представлений, созданных 

(придуманных и изобретённых) людьми, и которые посеяны вокруг нас, людьми, которые 

создают образ Христа в Его раннем периоде жизни (в детстве, и юношестве); Они говорят о 

том, что Иисус (в раннем возрасте также) производил различные действия, присущие Ему 

как Сыну Божьему. Но на самом деле – это не так! Я понимаю, конечно, что то, что я скажу 

может звучать достаточно чёрство, но верите ли вы словам Писания? «И не было (есть) в Нем 

вида, который привлекал бы нас к Нему.» Что означают эти слова? Что Иисус проходил мимо 

множества людей (встречал людей толпами), и они не обращали на Него внимания («не 

оборачивались и не смотрели на Него дважды»). Он выглядел достаточно ординарно 

(просто), очень обычно для большинства людей, и позже Он выглядел только ещё хуже 
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(когда мы говорим о Его распятии, и бичевании). В третьем стихе говорится: «Он был презрен 

и умалён пред людьми», и Он действительно пережил это (презрение и унижение). 

Сегодня, Крест для нас является символом чести и святости. Но в то время, крест не был 

таким символом. Сегодня мы постоянно видим людей, которые (в качестве украшения) носят 

кресты на цепочке вокруг шеи или носят их прикреплёнными к браслетам. А в те времена, это 

выглядело бы адекватно тому, как если бы на вашей цепочке был прицеплен электрический 

стул или шприц со смертельной вакциной, на котором написано «Смертельно». Я понимаю, 

что многие люди не желают слышать этого, но это то чем крест являлся в то время. Это была 

самая ужасная смерть, которая была предназначена для самых худших преступников. В 

Библии написано: «Проклят всяк, висящий на древе.» (Послание Галатам 3:13), и в то время 

все люди предполагали, что если человек умирал такой смертью, то он был проклят от Бога; 

он был проклят, т.к. его постигло такое (ужасное) наказание и он заслужил этого. Это то, что 

массы людей знали и верили о такой казне. 

Когда мы читаем (об этом) стихи из Писания, мы видим, что некоторые люди говорили: «Но 

Он же хороший человек», другие говорили: «Нет, Он обманывал людей.» И достаточно 

большое количество людей занимали нейтральную позицию. Но когда Его (Иисуса) в 

действительности предали распятию на Кресте, массы людей сказали: «Вот посмотрите! Он 

проклят от Бога! Он не мог быть хорошим человеком. Он один из самых наихудших 

преступников.» Я понимаю, что для многих людей — это трудно слышать, но вам необходимо 

слышать это, для того, чтобы понять, что происходило на самом деле. В третьем стихе 

говорится, что «3 Он был презрен и (отвержен людьми) умалён пред людьми». В предыдущем 

стихе говорится: «и не было в Нем вида, который привлекал бы нас к Нему». И Иисус прошёл 

путь от того момента, когда Его не замечали до того, когда Он был презрен (и отвержен) и 

пережил (испытал) к Себе отношение как к наихудшему преступнику (из всех преступников).  

Третий стих продолжает давать нам следующее описание: «Муж скорбей и изведавший 

болезни», когда мы читаем перевод King James Version («Перевод Библии Короля Иакова»), к 

сожалению, в данной версии — это место Писания (в «KJV») переводится как «скорби и 

страдания», но далее в 3-ем (третьем) и 4-ом (четвёртом) стихах явно повествуется о нашем 

исцелении.  Слово, которое переводится как «страдания» (KJV) в других местах Писания (в 

том же самой Версии) переводится как «болезни» и слово «скорби» в той же самой Версии 

(KJV) переводится «боли». Не принимайте мои утверждения на слово, изучите данные места 

Писания сами.  

В Young’s Literal Translation («Дословный Перевод Янга»), которое является высоко 

(почитаемым) широко признанным переводом, говорится, что Он был «человек переживший 

боли, и перенёсший болезни». 

«Он понёс на Себе наши болезни, и наши боли  Он понёс их на Себе.» И это то, что стихи 

Писания нам говорят. В многих других местах Писания те же самые слова переводятся как 

«болезни» и «боли».  

Мы знаем, что Он понёс на себе наши грехи, это достаточно широко известно в Христианском 

мире, но понёс ли Он на Себе наши болезни, в тоже самое время, когда Он понёс наши грехи? 

Понёс ли Он на себе наши боли, когда Он понёс на Себе наше наказание? Библия говорит, что 

да, Он понёс их на Себе тоже!  
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Исайя находился в Духе. Дух Святой сошёл на него. Исайя был пророком, провидцем 

(человеком, который имел видение в Духе) и Он видел, что произойдёт через столетия в 

будущем. Он писал о том, что он видит. Он видит того, Кто придёт, и начинает с того, что 

говорит: «Кто поверил слышанному от нас? И кому открылась мышца Господня?» Исайя 

(сказал) пророчествовал, что Иисус придёт, но Он не будет выделяться. Исайя говорит: «Он 

грядёт; Я вижу Его.» В Нем нет какого-то превосходного красивого вида, который бы привлёк 

ваше внимание к Нему. Он будет унижен и умалён (отвержен). Он понесёт на Себе наказание 

как наихудший преступник. Но это то, что происходит на самом деле: Он понёс на Себе наши 

болезни. Он понёс на Себе наши немощи (боли). И далее Исайя продолжает, говоря: «Он 

понёс на Себе наши беззакония и грехи, и наказание мира нашего. Мы знаем, читая (что на 

основании Второго Послания к Коринфянам 8:9), что Он также стал бедным ради нас (понёс 

на Себе проклятия нашей нищеты). 

В этом заключается «великий обмен». В прообразах искупления мы видим слово «Искупление 

(возмещение)» снова и снова, и вы также можете это видеть на протяжении всего Старого 

Завета.  Как я уже упомянул ранее «возмещение или искупление» не является Новозаветным 

Словом. Я понимаю (знаю), что мы используем данное слово постоянно, но это (слово) не 

является тем же словом.  «Возмeщение или искупление» в Старом Завете означает «покрыть 

(покрытие грехов)». Но Иисус просто произвёл «замещение», что означает, что Он не 

«покрыл» наши грехи. Более того, Библия говорит, что Он отложил (устранил) их раз и 

навсегда. Мы имеем не просто «покрытие» наших грехов, но мы имеем полное их удаление 

(Он освободил нас от их уплаты), что означает, что мы полностью свободны от греха. Как 

только это произошло, это не просто покрыто, таким образом, что кто (при желании) может 

найти их; они полностью удалены, никто не может их найти. Они (полностью) удалены. Он 

взял их на Себя, и Он взял их во время этих трёх дней и ночей.  

Нас учили этому, но во многих кругах (деноминациях) мы не были научены тому, что, когда 

Иисус взял на Себя наши грехи, Он также взял на Себя и наши болезни. Это истинно. Он взял 

на Себя наши болезни, тоже.  

В Книге Исайи 53:4 King James Version («Перевод Библии Короля Иакова») говорится, 

четвёртый стих начинается со слов: «Без сомнения» ... (с полной уверенностью) …, если бы в 

данном месте Писание были бы использованы такие слова как, – «это произошло», – то это 

было бы истинно (правильно), но здесь написан «без сомнения». «Без сомнения ... (Но) Он 

взял на Себя наши немощи ... и понёс наши болезни...» Слово «немощи» в данном месте 

является переводом с Еврейского слова “chŏlîy.” Я знаю примерно 20 мест в Писании, где в 

Старом Завете данное слово переводится как «болезни» или «немощь».  

Я слышал что-то интересное об этом месте Писания – и это скорее всего «слухи», поэтому не 

стройте на этом доктринального учения, но Преподаватели (Доктора) Еврейского и 

Греческого языка знают об этом. Несколько лет назад, был организован Комитет для 

составления того, что мы называем сегодня, «современного перевода», и комитет состоял из 

учёных из различных «лагерей» или деноминаций, потому что было стремление к тому, чтобы 

перевод был как можно более взвешенным. В составе данного Комитета были 

высокообразованные люди, глубоко знавшие изначальные оригинальные языки, и когда их 

обсуждение перевода достигло 53 Главы Книги Пророка Исайи, а именно 4 –ого (четвёртого) 
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стиха, один из них сказал: «Хорошо, данное место с достаточным постоянством было 

переведено ранее как «немощи и болезни», но (по-моему), это не совсем то, о что King James 

Version («Перевод Библии Короля Иакова») говорит.» И это заявление начало большую 

дискуссию о данном месте перевода. Наконец, один человек сказал: «Если мы переведём 

данное место как «немощи и болезни» у людей сложится неправильное впечатление, и это 

приведёт к тому, что люди начнут верить в «неверную» концепцию о «полном Божественном 

исцелении». Двое других выступили и сказали: «Если вы не переведёте данное место в 

согласии с тем как мы переводили стихи (слова) Писания до этого, мы будем вынуждены уйти 

(оставить) данное собрание (данный Комитет, Коллегиальное собрание), потому что это 

вполне правильный и точный Библейский перевод». И в конце концов, этим двоим членам 

комитета пришлось уйти. Они вышли из данного комитета (коллегии) и данное место Писания 

было переведено как «печали» и «скорби» (или скорби и немощи), с пометкой.  

Изучите данные места Писания сами. Слово, которое было переведено как «скорби» было 

переведено ранее несколько раз как «немощи» или «болезни». Каким же образом этот стих 

Писания будет звучать в случае альтернативного перевода? «Безусловно ... Он понёс на Себе 

наши «немощи» и «болезни» (боли). Итак, прочтите вместе со мной: «Безусловно ... Он понёс 

на Себе наши немощи и болезни.»   

Я с уверенностью говорю вам, это прямой перевод тех слов, которые приведены здесь, но, 

если у вас есть вопрос о том, что здесь сказано, у меня для вас есть ответ. Для меня не играет 

большого значения на сколько хорошо вы знаете Еврейский или Греческий языки, или 

насколько хорошо вы изучили Библейский Справочник (изучая соответствие стихов из 

Писания). Я знаю лично Комментатора, который может помочь разъяснить нам данные стихи 

Нового Завета. Его зовут Дух Святой.  Это тот Самый Комментатор, который вдохновил 

Исайю произнести данные слова, поэтому я верю, что Он (должно быть) знает, что Он сказал, 

когда Он произнёс эти слова, которые теперь записаны в Послании Матфея 8-ой главе. Если 

вы (каким-то образом) не могли прочитать об этом месте Писания в Библейском 

Справочнике, или вы не знали о существовании такого Справочника, но у вас есть интерес 

узнать об этом, все что вам необходимо сделать так это сказать: «Дух Святой, о что Ты 

говорил в данном месте Писания, когда Пророк Исайя сказал эти слова? (Скажи мне, 

пожалуйста) Что конкретно Ты имел ввиду (в данном месте Писания)?» 

В 16-ом стихе Евангелия от Матфея 16-ой главе говорится: «Когда же настал вечер, к Нему 

привели многих бесноватых, и Он изгнал духов словом и исцелил всех больных; ...». Исцелил 

ВСЕХ больных. Принадлежит ли исцеление Всем? Принадлежит ли Искупление Всем? 

Принадлежит ли Всем вера в Иисуса? Он «... исцелил Всех больных; да сбудется реченное 

через пророка Исаию, который говорит: Он взял на Себя наши немощи и понёс (наши) 

болезни.»  

Если Дух Святой сказал нам, то, что Он проговорил через Пророка Исайю, то лично я уверен, 

что Он именно это и (сказал) изрёк. Друзья, поверьте, что если вы только уверуете в то, что 

Он понёс ваши грехи, настолько же сильно, как вы верите в то, что вы приняли ваше спасение, 

то вы получите ваше исцеление (и вы будете исцелены). Безусловно, Он понёс на Себе наши 

болезни. Безусловно, Он понёс на Себе наши немощи. Почему (Он это сделал)? Сделал ли Он 

это с той целью, чтобы мы могли понести их на себе, или для того, чтобы в том (в наших 

болезнях) явилась Его Слава? (Нет!) Это (не правильно) так «не работает» . Сделал ли Он это 

для того, чтобы Он, таким образом, мог научить нас чему-то, через наши немощи и болезни? 
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И это тоже (так «не работает») не должно происходить таким образом. Почему же тогда Он 

понёс на Себе наши грехи и наказание (в качестве уплаты) за наши беззакония? Он это 

сделал для того, (и с той только целью) чтобы мы были от них свободны. Для того, чтобы мы 

не должны были нести наше наказание за них. Почему Он понёс наказание нашего мира? Для 

того, чтобы мы имели мир (чтобы у нас был мир, и мы пребывали в нём). Почему же Он понёс 

на Себе наши болезни и понёс наши немощи (боли)? Следующий стих Книги Пророка Исайи 

говорит нам именно об этом, что «ранами Его мы исцелились».  

Безусловно, Он понёс на Себе наши болезни и понёс наши немощи (боли), «тем не менее» 

(«несмотря на это») в данном месте Писания говорится, что «мы думали, что Он был 

поражаем, наказуем и уничижён Богом.» Поражения (раны) являются результатом телесного 

(физического наказания) избиения. Я желаю рассмотреть несколько мыслей, которые 

относятся к данному месту Писания, но сначала, давайте обратимся к словам изначального 

(оригинального) перевода, и вы увидите о что я имею ввиду в данном месте. Слово «рана» как 

в Старом, так и в Новом Завете обозначает «ранение» (которое образуется в результате 

бичевания розгами или палками). Это также имеет отношение к значению слова «рубцы», 

которые возникают в результате избиения (побоев) розгами или палкой. Более того, слово 

«розга» (или палка), и рубцы – это довольно взаимосвязанные слова. 

Бичевание – это наказание за непослушание, бунт, и за преступление Законов Бога. Согласно 

Старому Завету, людям были даны инструкции каким образом такие меры наказания должны 

быть применимы. 

В 2-ом и 3-ем стихах 25-ой главы Книги Второзаконий говорится: «... И если виновный 

достоин будет побоев, то судья пусть прикажет положить его и бить при себе, смотря по вине 

его, по счету; 3 сорок ударов можно дать ему, а не более, чтобы от многих ударов брат твой не 

был обезображен пред глазами твоими.» 

Люди были преданы побоям, не потому что они поступали правильно или потому что они 

были послушны. Они были преданы побоям (и избиваемы) в качестве наказания за 

непослушание и бунт. 

В Книге Притчей 10:13 говорится: «В устах разумного находится мудрость, но на теле глупого 

– розга.» 

В Притчах 19:29 говорится: «Готовы для кощунствующих суды, и побои – на тело глупых.»  

Почему люди должны были применять такие телесные (физические) наказания? Потому что 

(глупые и кощунствующие) люди не слушали слов. Когда с ними говорили, это не приводило к 

хорошим (ожидаемым) результатам. Когда люди в бунте (и они продолжают бунтовать), 

даже после нескольких часов инструкций и увещеваний, то следующий шаг – это бичевание 

(предание их физическому наказанию). Я понимаю, что это политически – некорректно, но 

данные стихи находились в Писании с (Ветхих, древних) давних времён. Люди переживали 

физические наказания за их преступления. И данный пример бичевания также имеет 

отношение к непослушанию. 

В то время (во времена Ветхого Завета) существовало различие между бичеваниями, которые 

происходили согласно Римским законам, и бичеваниям, согласно Еврейским законам. Иисус 
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был привязан к столбу для бичевания, и был избиваем. Существует много споров 

(разногласий, рассуждений, предположений) о том какой именно инструмент был 

использован для бичевания Иисуса, и каким образом это (бичевание) происходило, но не 

заходите слишком далеко (в результате всех этих рассуждений); просто следите 

внимательно за тем, на что Писание обращает особое внимание. Он был избиваем. Ему не 

нужно было проходить через это (наказание бичеванием), чтобы пойти на Крест. Здесь 

происходило что-то ещё (очень важное). Иисус мог бы пойти на Крест минуя бичевание. Это 

наказание было (само по себе) ужасным событием. Это было довольно страшным. История 

свидетельствует нам о том, что люди умирали только от самого бичевания, и мы можем себе 

представить, что Иисус находился в тяжёлом состоянии после того, как он прошёл бичевание. 

Несмотря на это после бичевания они (римские воины) заставили Его нести Крест, Он (Иисус) 

был (чрезвычайно) слаб, и Он споткнулся и упал. Почему Иисусу необходимо было пройти 

через все это? Люди пытаются объяснить и сказать: «Это произошло с Ним в качестве 

наказания за наши грехи», но это не то, о чём говорят нам данные стихи Писания. Библия нам 

говорит о том, что «ранами Его мы (вы) исцелились». Результатом того, что Иисус прошёл 

бичевание, стало наше исцеление (мы были исцелены). И вы можете в это верить, независимо 

от того, понимаете ли вы глубину этих стихов Писания или нет. 

В Притчах 20:30 говорится: «Раны от побоев–врачевство против зла, и удары, проникающие 

во внутренности чрева.» Также и во 2-ой главе Первого Послания Петра, говорится: «... 

ранами Его вы исцелились.» Акцент делается на слове «ранами». «Раны», возникают в 

результате избиения каким – любо объектом (инструментом наказания), обычно тупым 

инструментом, таким как розга или палка. Но стих говорит нам, что «раны от побоев врачуют 

ото зла».  

Я нашёл очень интересное высказывание. Это старое высказывание, которое люди 

использовали во времена ранних Американских поселений (колоний), в то время, когда чей – 

любо ребёнок вёл себя плохо (капризничал) или просто был непослушным, или ходил надув 

губы. Если кто – любо спрашивал о нем: «Что случилось с этим ребёнком?» Люди могли 

ответить: «А, все что ему надо, так это хорошую дозу «ремённого масла» («лекарства»)». 

Хорошая доза «ремённого масла» означало то, что ему нужно получить хорошую шлепку 

(ремнём). 

«Ой, этот ребёнок ведёт себя так, как будто он больной и слабый» 

«Все что ему нужно, так это хорошую дозу «ремённого масла» («ремённого лекарства»). Это 

ему здорово (хорошо) поможет».  

Понимание Исцеления и Наказания (физического наказания), бичевания и ран (рубцов от 

ранения) и исцеления, каким образом все эти понятия взаимодействуют между собой? Очень 

просто. Болезнь – это наказание. Это наказание за преступление (нарушение) Законов Божиих, 

наказание за бунт и непослушание. Не отклоняйтесь в ваших мыслях на другие темы, «не 

уходите «по касательной»», держитесь посередине дороги (и держите ваше внимание вместе 

со мной). Является ли данное утверждение истинным или нет? Мы только что рассмотрели 

места Писания, которые говорят об этом в 26-ой главе Книги Левитам и в 28-ой главе Книги 

Второзаконий. Является ли болезнь и немощь частью уплаты в качестве наказания за 

преступление (и нарушение) Закона. Болезнь – это наказание. Это почему является поистине 

извращением для проповедников проповедовать с кафедры о том, что болезнь является 
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(скрытым, и неким таинственным) благословением. Нет! Болезнь – это наказание за 

преступление Законов Бога, за бунт (и непослушание). Нищета (нужда и недостаток) – это 

наказание. Ад – это наказание, правильно? Состояние разума и души в состоянии горя и 

досады – это наказание. Это наказание за непослушание и бунт. Все это (перечисленное нами) 

является частью проклятия за преступление Законов Бога. 

Был ли Иисус непослушен Богу? Конечно нет! И Он никогда не болел. Бунтовал ли Иисус 

когда-либо и был ли Он непослушен? Нет! И у Него всегда было все, что Ему было нужно. У 

Него было изобилие и хорошая жизнь (и красивые вещи). Находился ли Он когда-нибудь в 

тревоге, и нарушил ли Он когда-нибудь мир. Переживал ли Он когда-нибудь депрессию? Нет, 

потому что Он не был наказуем. Он был благословлён. Он жил в благословении, не в 

проклятии, потому что Он был послушен, и не непослушным.  

Но здесь, (в Книге Пророка Исайи), Пророк видит, что к Иисусу относились как к 

наихудшему преступнику («криминалу») и Пророк видит Его поражаемым Богом. Вам нужно 

было бы иметь глаза Духа (духовные глаза), чтобы видеть все это. Давайте рассмотрим другие 

Переводы Писания.  

В The Leeser Bible («Перевод Библии Лисера»), говорит: «Только наши болезни Он в 

действительности понёс на Себе и наши боли (немощи) Он (возложил на Себя) понёс на Себе 

их, также.  

В The Goodspeed Bible («Перевод Библии Гудспид») говорит: «Это наши немощи (боли) Он 

понёс (на Себе). Наши печали Он перенёс (на Себе).» 

В Jewish Publication Society Version («Версия Еврейского Публицистического Общества») 

говорит: «Безусловно, Он в действительности понёс наши болезни, и наши боли (немощи) Он 

понёс (на Себе), также.» 

В New American Bible («Новая Американская Библия») говорит: «Это наши немощи Иисус 

понёс на Себе и наши страдания, – это то, что Он за нас пережил». 

В The Amplified Bible («Библия в Усиленным Переводом») и в Knox («Перевод Нокса») 

говорят: «Мы считали Его за Кого-то, Кто был наказуем Богом, «поражаем, наказуем, и 

уничижён Богом.» 

Человек должен был быть подвержен наказанию от Бога, (если Он согрешил) в следствие 

совершенног греха, непослушания, и преступлений Закона Бога, или бунта. 

В 5-ом и 6-ом стихах 52-ой главы Книги Пророка Исайи Young’s Literal Translation 

(«Дословный Перевод Янга») сказано: «Но Он был пронзён (изъявлен) за грехи наши и 

изранен за наши беззакония; наказание мира нашего (было) на Нем, и Его ранами нам было 

предоставлено исцеление.» «Все мы блуждали как овцы, совратились каждый на свою дорогу, 

и Иегова возложил на Него наказание за всех нас.» 

Разрыв взаимоотношений с Богом, стал результатом Наказания за все ваши ошибки и падения. 

Ваши грехи остались бы «возложенными» на вас. Ваш мир и ваша уверенность были бы 

полностью разрушены, и вам бы пришлось идти в ад после смерти. Это также включает 
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болезни, сломленность и поражённое состояние в этой жизни. Все согрешили и все лишились 

Славы Божией, поэтому праведный Судья должен был бы наказать тех, кто согрешил, и 

наказание за наши грехи включает в себя все вышеуказанные аспекты. В этом заключается 

справедливость, и так должно было бы произойти – если бы не был кто-то, Кто взял это 

наказание на Себя (вместо вас). 

Бог – справедливый Судья над всей Землёй, и Он знает, что является верным (и правильным) и 

что верным (таковым) не является. Он также сделал определённое установление с самого 

начала – это установление заключается в том, что ваше место может занять кто-то ещё и 

может за вас заплатить (за ваши грехи и долги), и это будет считаться оплаченным, точно 

также, как если бы вы всё оплатили за себя сами. Иисус занял наше место, и Он также взял 

наказание за весь грех и разбитый (разрушенный нами) Завет. Он взял на Себя наказание, 

которое включило в себя болезни, и это произошло особенно тогда, когда Он был привязан к 

Столбу и был избиваем. Люди могли видеть солдата, который избивал (бил) Его, но то, что 

они не могли видеть так это (нанесённые Иисусу, переживаемые Им и переносимые Им) 

Духовные удары.  

Когда Иисус был в (Гефсиманском) Саду, на Его лице выступали капли пота и крови, Он 

находился в невероятной агонии. Преодолевал ли Он в это время внутреннее сопротивление 

только тому, что Он будет избит розгами и палками римских воинов и повешен ими на 

Кресте? Если Он (Иисус) реагировал таким образом (находясь в агонии) на предстоящие Ему 

физические испытания, то важно отметить тот факт, что некоторые из Его последователей 

реагировали на переносимые ими наказания (испытания) с гораздо большей стойкостью. Я 

знаю, что мы не хотим об этом слышать, но нам необходимо открыть наши глаза. На самом 

деле нам необходимо понять, что Иисусу пришлось преодолеть гораздо большие испытания, а 

именно Ему пришлось преодолеть серьёзные Духовные испытания – испытания, которые 

должны были произойти с Ним в Духовном мире. Когда Его тело переносило испытание 

бичеванием розгами римлянов то, это как раз то, о чём мы здесь говорим, что параллельно с 

этими физическими испытаниями Он (Иисус) проходил испытания (наказание бичеванием) в 

духовном мире. 

В Книге Пророка Исайи 53:10 говорится: «Но Господу угодно было», – что было Ему угодно? 

– «(Господу было угодно) поразить Его (нанести Ему (Иисусу) раны)». Не были ли это те 

самые раны, которые нанесли на Его тело (Иисуса) римские солдаты? Нет. Кто поразил Его? 

Это выглядит немного странным: «Но Господу было угодно.» Каким образом это может быть 

угодно Господу, чтобы ранить Иисуса, поразить Его. Потому что Тот, Кто предвидит конец с 

самого начала, видел ваше лицо и видел моё лицо, и Он знал, что Его возлюбленный Сын 

будет сильным и исполнит то, что Ему предназначено было исполнить и, что Он (Иисус) 

воскреснет из мёртвых и скоро воссядет по Его правую руку (одеснуя) в Славе. Он мог видеть 

ваши лица и мог видеть моё лицо тоже.  

Некоторые люди могут сказать: «Он понёс на Себе наши грехи.» Да, Он это сделал, но не в 

этом стихе. Ранее сказано: «Он понёс на Себе наши болезни и понёс на Себе наши немощи 

(наши боли).» Об этом ещё не было проповедано таким образом. Это упоминалось, на это 

делались ссылки и этого касались довольно быстро (почти мельком). Но то, о чём здесь 

говорится – об этом написано в Библии, и это истинно, и Он (Иисус) сделал это для вас (нас).  
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«Но Господу угодно было, поразить Его; Он предал Его мучению.» Если вы обратите ваше 

внимание, то вы увидите, что тоже самое слово, которое переведено как «печаль», и на 

которое у переводчиков не хватило смелости перевести соответственно (дословно и 

правильно), является Еврейским словом (переводится с Иврита как) «болезнь». Он возложил 

на Него «болезни». Не принимайте то, о чём я говорю вам здесь «на слово», изучите 

(рассмотрите более пристально) этот вопрос сами.  

В Young’s Literal Translation («Дословный Перевод Янга») говорит: «Иегова с радостью 

изранил Его. И предал Его болезням.» 

В Jewish Publication Society Version («Версия Еврейского Публицистического Общества») 

говорит: «Это угодно было Господу, чтобы сокрушить (раздавить) Его под бременем 

болезни. 

В J. B. Rotherham Emphasized Bible («Библейский Акцентированный Перевод Д.Б. 

Роверхама») даёт нам перевод: «Он возложил на Него болезнь.» 

Кто сделал это? Я не стараюсь преуменьшить того, что сделал Иисус. Он перенёс страдания, 

будучи изранен и будучи пригвождён ко Кресту, – только это, само по себе было ужасно. Но 

перенесённые им физические страдания не составляют даже половины того, что произошло с 

Иисусом. Эти страдания составили малую часть того, что на самом деле произошло с Ним. 

Что привело к тому, что капли пота и крови выступали на Его лице (падали со лба) Иисуса, 

когда Он молился (в Гефсиманском) Саду? Что побудило и вдохновило Его молиться и 

сказать: «Отче Мой! если возможно, да минует Меня чаша сия,» и затем вернуться к словам: 

«впрочем, да будет не как того я хочу, но как Ты»? 

Вы понимаете, что Иисус не был слабым. Иисус силен (Он сильный), и Он смотрит на то, что 

Его ожидает и качает головой. Он плачет. Он пал на землю, переживая невероятное давление 

от происходящего. Почему? Потому что Он ожидает быть распятым на этом Кресте, через 

несколько часов, и все уродливые, ужасные и злые беззакония и грех каждого человека от 

Адама до последнего человека, который будет рождён и будет жить на земле, сойдут на Его 

безгрешный, чистый дух и Он не просто будет сопереживать страданиям, связанными с этими 

грехами, Он Сам станет этим грехом. И когда Он станет этим грехом, Бог отвернёт от Него 

Своё лицо, и Иисус будет отделен от Отца. Почему вы думаете Он воскликнул: «Бог Мой, Бог 

Мой, почему Ты оставил Меня?» Полный удар, и атака Божьего Суда должны были сойти на 

Него (полный всесильный удар (наказания) Божьего суда, сошёл на Иисуса). 

Это почему Иисус плакал (взалкал), Он пережил невероятное давление, в результате чего на 

Его лице (на Его теле) выступили вода (пот) и кровь, и Он пал ниц. Но до того, как Он 

взошёл на Крест, что-то ещё очень значительное произошло. Он (Иисус) был привязан к 

Позорному Столбу, Его одежды были разорваны, и Он был предан бичеванию. Он был предан 

бичеванию как преступник, который заслуживал наказания.  

Когда Пророк Исайя пишет об этом, то он не видит Римских воинов (Римлян). Исайя видит 

эту картину распятия и бичевания в Духе за несколько столетий до того, как это произошло. 

Что же говорит Библия о том, что он видел? Библия говорит нам о том, что Бог наносит на 

Него (Иисуса) ранения. Бог предаёт Его болезням. Друзья! Примите то, что я вам говорю в 

ваш разум (проникнитесь глубоким пониманием). Римские солдаты, или кто бы это ни был, 
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били Его, и избивали Его, а затем они опять били Его, и это наносило на Него (на Иисуса) 

раны, это уродовало тело Иисуса. Но то, что вы не видите (в естественном видимом мире), то 

это то, что наносил удары Сам Бог, и поражал Его (Иисуса) в самое сердце. Некоторые могут 

заметить: «Он это сделал за наши грехи...» Нет, это не то, о чём здесь говорится. Бог поразил 

Иисуса посредством «духовного корня» (источника) каждой болезни и немощи, которые 

человечество когда-либо познает. Поэтому, когда Римляне избивали Иисуса, то в тоже время 

от руки Божьего Суда наносились удары (поражение) на Его Дух, и наносились удары на Его 

душу. 

Вы понимаете, что вы можете взять образцы раковых клеток и рассмотреть их под 

микроскопом, и вы заметите определённую «жизнь» в этих клетках. Они находятся в 

определённом духовном движении. Что же помогает им продолжать существовать («жить»). 

Что способствует их росту? Очевидно, что это духовная среда. Существует духовный корень, 

(источник) сердцевина, и причина (первопричина) каждой болезни. Вы можете наблюдать это, 

разглядывая клетки через микроскоп. Это то, что Бог возложил на Иисуса и поражал Его 

этими болезнями, в то время, когда Римские солдаты избивали Его.  

Но вот пример лжи. Дьявол может вам сказать: «Конечно, да, Бог исцеляет, и Он любит тебя и 

тому подобное, но вы совершили серьёзные ошибки (много чего (под) испортили). Вы не 

послушались Бога. И поэтому вы пропустили Божий план для вашей жизни, и вы много всего 

наделали, и вы столько всего наделами.» – Да, – и это абсолютно верно. И это почему Иисус 

был избиваем (за нас). И сказать, что я не могу принять исцеление потому что я столько всего 

плохого наделал, не имеет смысла; но несмотря на это, данное высказывание является одним 

из самых популярных высказываний со стороны врага.  

Хорошо, допустим вы сделали много плохого, и вы отпали от славы Божьей, и пали до такого 

состояния, что вы больше не имеете никакого права (на исцеление).  

Если вы действительно сделали столько много всего плохого, и вы заслуживаете наказания, 

включая наказание нищетой и болезнями, то именно это и является причиной того, за что 

Иисус был привязан к позорному столбу и предан бичеванию за вас, принимая на Себя все 

ваши болезни, ваши немощи, принимая на Себя духовное поражение (наказание) за вас – то, 

что является самим по себе немощами и болезнями.  

Видите ли, вы теперь это? Не позволяйте этому пройти мимо вас. Размышляйте над этим, 

рассуждайте (говорите) об этом, думайте об этом до тех пор, пока это не будет встроено в ваш 

дух, потому что откровение об этом исцелит вас; это исцелит вас непосредственно там, где вы 

находитесь (сейчас), вы можете это сделать точно также как человек может принять рождение 

свыше, непосредственно там, где он находится, просто веря в Слово. Это та же самая Библия.  

Это великий обмен. Это Благая Весть. Нам необходимо получить не второстепенное, но 

высшее образование в этом вопросе.  

В книге Пророка Исайи 53:6 говорится: «Он был презрен и умалён пред людьми, муж скорбей 

и изведавший болезни». Если в вашей Библии это не написано таким образом, то вам 

необходимо написать это самим. Я уже предоставил вам (дал вам) множество причин, 

поэтому изучайте это теперь сами; но напишите это в вашей Библии, и также рядом с этим 

местом внесите пометку «Матфея 8:17». 
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«Муж скорбей и изведавший болезни, и мы отвращали от Него лице своё; Он был презираем, 

и мы ни во что ставили Его. Но Он взял на Себя наши немощи и понёс наши болезни; а мы 

думали, [что] Он был поражаем, наказуем и уничижён Богом. Кто поразил Его (уничижил)? 

Бог сделал это. «Но Он изъязвлён был за грехи наши», – не за Свои грехи Он был изъявлен, -

«и мучим за беззакония наши;» – не за Его беззакония Он был мучим, – «наказание мира 

нашего [было] на Нем» (и ранами Его мы исцелились), – Он не заслуживал никакого 

наказания, мы те, кто заслуживал наказание. И если Он взял на Себя наше наказание, нужно 

ли мне продолжать нести это наказание на себе (на мне)? 

Размышляйте (задумаетесь над этим) об этом. Это очевидно. Давайте представим, что вы 

находитесь в другой стране. В настоящее время (на сегодняшний день) все ещё существуют 

страны, где согласно (их) законам этих стран, если вы нарушите (их) закон, то они возьмут вас 

прямо с улицы, привяжут к столбу и предадут бичеванию. Давайте предположим, что вы и я 

путешествуем по таким странам вокруг мира во время своего отпуска, и вы случайно 

нарушили закон страны, в которой мы пребываем; вы не имели никаких плохих намерений, 

чтобы это сделать. И вдруг, вас забирают (арестовывают), уводят (сажают в камеру) и 

собираются предать сильному бичеванию, может быть даже (приговаривают к смертельному 

наказанию, смерти) до смерти, а я (вступаюсь) и говорю: «Постойте (подождите)! Я хочу 

занять его место (могу ли я занять его место?)» Допустим, я немного моложе вас, и чувствую 

себя немного сильнее чем вы. Вопрос: «Могу ли я занять это (ваше) место?» 

 И мне отвечают: «Да! Это приемлемо (это соответствует) согласно нашему закону.» 

И что, если я пошёл, чтобы принять наказание, и тюремные надзиратели предали меня 

бичеванию, и у меня ушло три недели на то, чтобы мне приди в себя, встать с постели и опять 

начать ходить; и несмотря на это судебные приставы вдруг приходят к вам домой сразу же 

после того как меня предали бичеванию и говорят: «Мы пришли, чтобы вас взять и предать 

бичеванию за ваше преступление (нарушение закона). Вы нарушили закон. Вы заслужили 

этого.» Чтобы вы тогда им сказали?  

Вы бы сказали: «Нет! Киф взял на себя моё наказание.» И если вы позволите им вас бить, то 

тогда зачем же я взял на себя ваше наказание? Какая же тогда была польза от того, что я взял 

на себя ваше наказание, если вы позволяете им предать себя (вас) бичеванию, опять?  

Благодаря тому, что Иисус был предан бичеванию за нас, мы были освобождены (от 

наказания за грех). Благодаря тому, что Он взял на Себя наше наказание (и бичевание), по 

закону, мы не должны нести больше наказания, несмотря на то, что мы как раз являемся теми, 

кто совершил этот грех (преступление). Потому что Он (Иисус) Тот, Кто не совершил греха, 

именно Он взял на Себя наше наказание (за грех).  

Я прошу вас обратить особое внимание на это. Так как эта Истина далее набирает ещё 

большую силу.  

В 6-ом стихе говорится: «Все мы блуждали, как овцы, совратились каждый на свою дорогу: и 

Господь возложил на Него грехи всех нас. Он истязаем был, но страдал добровольно и не 

открывал уст Своих; как овца, ведён был Он на заклание, и как агнец пред стригущим его 

безгласен …» «Безгласен» – это слово означает, что Он ничего не говорил, это означает то, 

что Он был нем. «... так Он не отверзал уст Своих». И здесь об этом говорится ещё раз.  
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Повторите за мной (скажите это) вслух: «Он не отверзал уст Своих. Он не отверзал уст 

Своих.»  

Давайте рассмотрим следующий сценарий, который я представил вашему вниманию ранее. 

Мы с вами находимся в другой стране, вы попали в неприятную ситуацию, и позволяете, 

чтобы власти предали меня бичеванию. На следующий день, они (обвинители) приходят к 

вам, в ваш дом, чтобы предать вас бичеванию. Что произойдёт, если вы не отверзете ваших 

уст (не откроете вашего рта)? Если вы не откроете вашего рта, то Вы будете преданы 

бичеванию. Почему? Следовало ли вам (быть преданным бичеванию) получить бичевание?  

Некоторые могут возразить: «Вы чему-то научились через это.» Хорошо, но вам не следовало 

этого делать (быть преданным бичеванию).  

Если бы вы были преданы бичеванию, то тогда я напрасно понёс (за вас – ваше) наказание, и 

это произошло бы безо всякой причины. Новый Завет – это «Замещение». Искупление – это 

обмен. Вы знаете, почему вы не идёте в ад? Потому что Иисус сошёл в ад за вас. Вы 

понимаете почему вам не следует платить цену за ваш грех? Потому что Он заплатил за вас. 

Вы знаете, почему вам не следует переживать (переносить) болезни? Потому что Он взял их 

на Себя. И это абсолютно, точно также применимо ко всему пути нашей жизни. 

«Он не открывал уст Своих.» Далее Исайя делает особый акцент, говоря: «Он не отверзал уст 

Своих.» 

Иисус пошёл на Крест. Он заплатил цену (за наши грехи). Он взял на Себя наше наказание, и 

Он умер, заняв наше место.  

Скажите (громко) вслух: «Он взял (принял) моё наказание (бичеванием) у позорного 

столба. Он умер за меня на Кресте!» 

В 22-ой главе Книги Деяний, Апостол Павел проповедовал в определённом месте (...), и как 

часто это происходило, когда Павел проповедовал, его проповедь сопровождалось любо 

пробуждением или (либо) возмущением, – а часто и тем и другим (обоими событиями) 

одновременно. Но в данном случае произошло возмущение. В 22-ом стихе говорится, что 

люди подняли крик, как только Он (Павел) пытался им проповедовать. «До этого слова 

слушали его; а за сим подняли крик, говоря: истреби от земли такого! ибо ему не должно 

жить. Между тем как они кричали, метали одежды и бросали пыль на воздух» – это то, как 

дьявол взгревает (возбуждает, возмущает) людей, -«тысяченачальник повелел ввести его в 

крепость, приказав бичевать его ...» Это тоже самое, что они сделали с Иисусом. Таким 

образом, они взяли его «чтобы узнать, по какой причине так кричали против него.» 

Вы понимаете, что они собираются делать в данный момент? Они собираются бичевать его 

(Павла), или как мы сказали бы сегодня, они собирались его пытать. Они (Римские солдаты) 

по всей видимости, сняли с него одежду, привязали его к столбу, и собирались его 

допрашивать (задавать ему вопросы), и пытать бичеванием. И затем они будут ещё задавать 

ему вопросы и будут его бичевать, и затем опять задавать вопросы и опять бичевать. Он 

может быть выживет, проходя через данное испытание, а может быть и нет – Павел, Апостол, 

проповедник.  В 25-ом стихе говорится: «Но, когда растянули его ремнями» – я хочу, чтобы 
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вы представили себе эту картину. Они привязывают Павла к столбу, также как они 

привязывали Иисуса.  

Когда они привязали Иисуса к столбу, что Он сказал (Иисус)? Пророк Исайя говорит, что «Он 

не открыл уст Своих» (Исайя 53:7).  

Теперь они пытаются привязать Павла к столбу. Что вы думаете надлежит (что Павел 

собирается) делать?  

Некоторые могут сказать: «Он должен быть как Иисус и не должен был открывать уст 

Своих». Если Иисус это уже сделал для нас (пережил на Себе бичевание), то «Нет!» (и это 

было бы неправильно, если бы Апостол Павел снова перенёс на себе бичевание). Обратите 

ваше внимание (запомните и поймите следующее), опять: «Что Иисус сделал за (для) нас в 

качестве нашего «Замещения», – то это не является нашим примером. Дело в том, что нам 

необходимо различать две вещи. Многие поступки совершенные Иисусом были сделаны Им 

для нашего примера, но то, что Иисус сделал в качестве нашего «Замещения» отличается от 

этого. (То, что Иисус сделал как наше «Замещение», это не является нашим примером. Это 

то, что Он сделал, заняв наше место, и сделал это от нашего имени.) 

Итак, они (римские воины) привязывают Павла к столбу пыток, точно также как они 

привязывали Иисуса. Это даже было не так давно, с тех пор как они сделали это с Иисусом, и 

в то время, когда они привязывают Павла к столбу, Павел открыл свои уста. Представьте себе 

это. Они привязывают его. Сняли с него его одежду, привязывают к столбу, и он слышит, как 

воин разогревает его кнут, где – то недалеко от Павла.  

И Павел говорит: «Эй! Эй!» 

Ему говорят: «Заткнись! Тебя сейчас будут бичевать!» 

Павел говорит, опять: «Эй! Разве это законно бичевать Римского гражданина, который не 

обвинён и не найден виновным в преступлении? Это законно?» Павел знал, что это незаконно 

(что это против закона). Они знали, что это противозаконно. Он открыл свои уста. Думаете 

ли вы, что Павел был рад, что он знал о своих правах? 

В те дни, если вы не были Римским гражданином, вы были просто никем. Вас не за что не 

считали (Вас считали просто ничем). Даже не имеет значение кем вы были, или что вы о себе 

думали или что вы имели. Я имею ввиду, что если кто-то обнаружил (нашёл) мёртвое тело где 

– то в овраге в Понедельник утром, то в первую очередь власти хотели бы знать, чьё это было 

тело, и принадлежало ли это тело Римскому гражданину. Если тело не принадлежало 

Римскому гражданину, то власти не стали бы производить никаких расследований. Люди, 

которые не являлись гражданами Рима могли бы быть рабами, и могли бы быть чьей-то 

собственностью. И если найденный человек не был гражданином Рима, то он был просто 

никем.  

Но, если вы были Римским Гражданином, то вы имели (большие) права. И ваши права, были 

защищены всем государством и лично самим Императором. Если вы были Римским 

гражданином, то в случае, если вы не удовлетворены результатом (решением суда) судей, вы 

могли апеллировать (обжаловать) ваш случай в (высшем) суде и (при необходимости) 
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представить его на слушание самому Цезарю (Императору). Даже Библия свидетельствует об 

этом. Если вы помните, когда Павел был поставлен перед царём Агриппой, он сделал 

заявление: «Я апеллирую (подаю мой случай на обжалование) Цезарю!» Он (Павел) стоит 

(перед Царём) в оковах (кандалах) и, несмотря на это, они (правители) посмотрели друг на 

друга: «Чего Он хочет (что он сделал)?» Они обратились к своим юристам, и те им сказали: 

«Эй, вам необходимо послать его к Императору. Вы не хотите, чтобы Цезарю стало известно, 

что вы нарушаете Римское Право (Законы Рима).» Тогда был дан ответ Павлу: «Если ты 

желаешь апеллировать к Цезарю, то к Цезарю мы тебя и пошлём.» Павел предъявил им свои 

права.  

Почему (данный случай) записан в Библии (стало частью Писания). В 3–ей главе Послания к 

Филипийцам написано, что наше «гражданство» (жительство) на небесах. Слово 

«гражданство» соответствует греческому слову «pŏlitӗUma», что означает «гражданство» 

(жительство, принадлежность). Как вы считаете, что это значит, когда вы говорите, что 

ваше имя записано в Книге Агнца (Книге Жизни)? В контексте времени и вечности, если вы не 

являетесь гражданином Небес, вы являетесь никем. Если в не имеете Небесного Гражданствa, 

то не будете иметь значение ваше семейная родословная, сколько у вас (было) денег или какой 

насколько весомой политической фигурой вы не были бы (на земле) – когда все исполнится 

(придет к концу), то все что будет иметь важное значение, так это один Список. Но я хочу 

сообщить вам Благую (Добрую, Хорошую) Весть: Если ваше имя записано в «Книге Жизни», 

если вы являетесь Небесным Гражданином, то у вас есть (серьёзные) права! Прямо сейчас! Вы 

наделены (Небесными) правами, прямо сейчас! 

Многие Христиане не знают о своих правах, поэтому они молчат и поэтому они принимают 

то, что они не должны принимать. Они принимают то, что дьявол разрушает их предприятия, 

причиняет боль их детям, и разрушает их финансовое состояние. Они просто принимают это. 

Они говорят: «Хорошо, вы просто никогда не знаете, что Бог будет делать. («Пути Господни 

не исповедимы»)» И поэтому они просто принимают все как есть. Дьявол бьёт их, ворует, 

убивает, и разрушает, и они даже не знают, что они имеют какие-либо права, не говоря о том, 

чтобы встать и приказать (дьяволу уйти), на основании этих прав.  

Постойте, если Павел был бы тих, (нем, не открыл уст своих)? Что если бы он стоял там и 

сказал: «Хорошо, я допустил много ошибок. Поэтому думаю, что я заслуживаю это наказание. 

Господь, помоги мне быть сильным, чтобы принять это наказание, как мужчина. Господь, дай 

мне силу. Господь, дай мне силу. Господь, дай мне силу!» 

Хорошо, если это все, что вы знаете, Господь будет милостив к вам, и Он даст вам силу. Но 

есть что-то много лучше, чем это.  

Что Павел сказал? «Эй, постойте, подождите минуточку!» Обратите внимание на это слово: 

«Законно ли это?» 

Видите, дьявол рассчитывает на то, что вы не знаете о своих правах. Он (сам) духовный 

преступник, и он хочет использовать ваше незнание в своих собственных интересах. И он 

желает, чтобы вы были тихими и приняли (от него) все как есть.  

Павел сказал, «Законно ли это, чтобы вы предали бичеванию (наказанию) без вынесения 

приговора? (Законно ли придать бичеванию) Римского гражданина? Он знал кем он (Павел) 
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являлся. Он знал свои права. Обратите ваше внимание. «Услышав это, сотник подошёл и 

донёс тысяченачальнику ...» Во – первых, сотник немедленно сказал огромному солдату, 

похожему на животного (звереподобному парню): «Эй, эй, стоять (остановись)! Отойди и сядь 

там в стороне. Подожди минуту!» Затем он пошёл к тысяченачальнику, возглавлявшему 

данное подразделение.  

Друзья, поймите, что это символизирует наши отношения с демонами (дьявольскими силами). 

Это также символизирует дьявольскую иерархию – начальства, власти, и миро правителей 

(тьмы). Когда враг приходит и начинает делать что-то по отношению к вам, вам необходимо 

ответить: «Нет! В моем доме, ты не можешь делать этого! Нет! Нет, ты не будешь этого 

делать! Законно ли это, дьявол, почему ты пришёл сюда и делаешь это? (Это 

противозаконно!)» И немедленно, этот дьявол низшего ранга должен ответить: «Что? Спроси 

вышестоящего дьявола. Они (эти верующие люди, Христиане) говорят, что это 

противозаконно ...» Эти демоны низшего ранга достаточно глупые и они ответят (говорят): 

«Он сказал, что мы не можем убить его посредством рака.» 

Другой спросит: «Почему?» 

И этот ответит: «Он сказал, что он является Гражданином Небес, и мы не можем этого 

делать.»  

- «О, погоди! Стоп! Подожди! Мы не хотим «перебегать дорогу» Богу. Ой! Иди спроси 

большого демона.»  

Поэтому сотник пошёл и сообщил об этом тысяченачальнику: «Говоря: смотри, что ты хочешь 

делать? Этот человек – Римский Гражданин. Будь осторожен, с тем, что ты собираешься с ним 

делать!»  

Тысяченачальник вышел из-за своего стола, обошёл двор, в котором находился Павел, все ещё 

в кандалах, и сказал: «Эй, как ты там?» 

Что если бы Павел не возвысил своего голоса, ранее? Что если бы он ничего не сказал?  

Тысяченачальник сказал: «Они (солдаты) сказали мне, что ты Римлянин (Римский 

Гражданин). Это правильно? 

Не кажется ли вам, что Павел был рад, что он мог сказать: «Да, это правильно. Да, я Римский 

гражданин.»  

Тысяченачальник отвечал: «я за большие деньги приобрёл это гражданство (свободу).» В те 

дни вы могли родиться, будучи гражданином, и вы бы имели гражданство – также как это 

сегодня. С Павлом – это был именно тот самый случай (Он был рождён будучи гражданином 

Рима). Или, вы могли совершить серьёзный военный подвиг, и Цезарь мог наградить вас 

гражданством. Или, если у вас было достаточно денег и вы знали правильных людей, вы 

могли купить гражданство. Некоторые вещи никогда не меняются. Если вы знаете 

правильную кампанию и сделали значительный взнос (контрибуцию)... 

Он сказал: «Это стоило мне больших денег, чтобы получить моё гражданство.» 
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Павел ответил: «Я понимаю, но я был рождён в нем. Я был рождён свободным. Я родился в 

нем. Я не заработал его, и я не купил его. Я родился в нем.» 

В 29-ом стихе мы читаем продолжение: «Тогда тотчас отступили от него хотевшие пытать 

его», – слово «пытать» также переводится как «испытывать» или «мучать» –  а 

тысяченачальник, узнав, что он Римский гражданин, испугался, что он связал его…» Какой 

поворот событий! Сначала они относятся к нему как кучи грязи (кучи земли, «навозной куче»), 

и привязывают его к столбу. А Тысяченачальник даже не находился там, где был Павел. Он 

пошёл внутрь помещения, чтобы налить себе прохладительный напиток. Они собирались бить 

(бичевать) Павла, до тех пор, пока он не превратится бесформенную (мягкую) массу (кусок 

мяса). Но теперь, главный человек испуган, потому что он знал, что Павел был Римлянином, и 

потому что он привязал Павла (к столбу).  

Вы представляете себе теперь картину, когда он (Павел) посмотрел на них с того места, где он 

стоял и сказал: «Я был рождён в Гражданстве. Я был рождён Свободным. Это почему я имею 

все эти права. Это почему я защищён. Я и родился в нем (в Гражданстве Рима).» 

И тысяченачальник сказал: «Отвяжите его! Отвяжите его! Господин Павел, мы приносим Вам 

наши извинения, мы не знали. Хм, и я надеюсь, что вы не чувствуете со своей стороны 

необходимости докладывать (доводить до сведения о данном недоразумении) Цезарю, потому 

что ... позвольте мне пригласить вас внутрь? У нас есть свежий лимонад. Я (даже) думаю, что 

моя одежда может подойти Вам, тоже. Принесите ему что-то из моей одежды ... садитесь 

здесь пожалуйста Господин Павел. Ой, у вас что-то на вашей одежде. Извините (приношу 

извинения). Павел переживает (немедленное) изменение с момента, когда он был почти предан 

бичеванию и прошёл наказание до того, когда он был отвязан и ему оказаны (почести и) 

уважение. 

Друзья, вы были рождены в это (Гражданство Небес). Вы не заработали этого, вы не купили 

это, и вы не можете сделать ничего чтобы это заслужить. Но когда вы подняли ваши глаза и 

сказали: «Иисус, я верю в Тебя, и принимаю Тебя моим Господом и Спасителем», с этого 

момента вы были рождены свыше! Вы были рождены (родились в) Семью (Бога) и в это 

Царство (Бога), и ваше имя, ваше (конкретное, личное) имя, записано в этой Книге Жизни, и 

эта Книга (Агнца) – Книга искупленных и выкупленных Богом людей. И это также Список 

гражданства вечного Царства Бога, и так как вы являетесь гражданами Царства Бога, то вы 

имеете (соответствующие) права. Но вам необходимо знать эти права, и вам необходимо 

стоять (защищать) за свои права, и вам необходимо говорить о своих правах. 

Иисус не открыл уст Своих. Вы понимаете, что Он мог открыть Свои уста? Вы помните, что 

Он сказал, в то время, когда приближалось время Его ареста? Он сказал: «Или думаешь, что я 

не могу теперь умолить Отца Моего, и Он предоставит Мне более, нежели двенадцать 

легионов Ангелов?» (Евангелие от Матфея 26:53) И они (эти ангелы) могли бы спасти Иисуса 

очень быстро из создавшейся ситуации. Что я имею ввиду, они бы «убрали» каждого солдата, 

в радиусе 100 – а милей, в одно мгновение. Но тогда бы вы и я должны были бы сами 

заплатить за свои грехи сами.  

Иисус мог бы проговорить (мог бы просто открыть Свои уста). Когда солдаты привязали 

Его к позорному столбу и начали Его бичевать – и не только они избивали Его (плетями), но 

Бог Сам поражал Его самой духовной сутью и источником каждой болезни и немощи, и это 
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раздавливало Его, наносило Ему раны, раны Его духовному сердцу – Он мог бы сказать: «Я 

апеллирую к справедливости. Я не заслуживаю этого. Я не сделал ничего плохого. Я 

апеллирую к Всемогущему и (Его) справедливости.» Если бы Он сказал (открыл Свои уста), 

Он был бы освобождён, потому что Он не заслуживает этого ... и тогда мы были бы потеряны. 

Мы тогда должны были бы заплатить (внести плату) за наши грехи. Не думаете ли вы, что Он 

хотел сказать что-нибудь? Все что Он должен был сказать – это «одно» слово, это все что Ему 

нужно было бы сказать! Все что Ему нужно было сказать – это «Стоп!» Вы помните, когда Он 

сказал: «Это, Я (есмь)» и все солдаты упали на землю?  

Иисус – наш Герой. Подумайте о том, сколько силы потребовалось на это. Помните о Его 

самообладании. Все, что вам потребовалось бы, так это сказать слово, и вы были бы свободны 

(от страданий). Но Он взял это на Себя. Он не отверз уст Своих. Он позволил им (это 

сделать). «Никто не (может восхитить) отнять Мою Жизнь, но Я Сам (отдаю) полагаю её. 

Имею власть отдать её и власть имею опять принять её (и Я могу взять её опять обратно).»  

Иисус не находился в руках (Своих мучителей, солдат) или в их власти (и под их контролем), 

не имея возможности что – то об этом сделать (или будучи беспомощным). Он позволил им 

делать с Ним то, что они делали также, как агнец (уподобив Себя агнцу), который безмолвен 

перед стригущими его, так и Он был ведён и стоял там, и принял предназначенное Ему, и не 

отверз уст Своих. Здесь опять же говорится. Он не открыл уст Своих. Вы знаете, почему Он 

не открыл Своих уст? Для того, чтобы у нас была возможность открыть ваши уста: «Так да 

скажут избавленные Господом ...» (которых Бог избавил от руки врага) Да откроют они свои 

уста (Да будет позволено им открыть свои уста), и да скажут (проговорят) они, в том 

случае, когда что-либо ворует (крадёт), убивает, и разрушает (губит) и оказывает на вас 

неблагоприятное давление и влияние, вам лучше не продолжать сидеть и говорить: «Я не 

знаю, является ли это волей Бога.» Вам необходимо встать (прямо) и сказать: «Нет! Я тебе 

(дьявол) не позволяю это делать! Нет! Ты не можешь, не имеешь права (это делать)! Не 

является ли это противозаконным, вы невежественные демоны? Является ли это законным, 

чтобы вы устраивали раковое заболевание в (моем) теле, когда я не являюсь осуждённым? 

Когда я являюсь Гражданином Небес?» 

(Вы можете услышать в ответ): «О ты этого заслуживаешь. Ты столько (всего испортил) 

сделал ошибок (и столько грехов допустил в своей жизни).» 

«Конечно, да, я заслуживал этого, но Он (Иисус) взял на Себя (моё) наказание (бичеванием). 

Он взял (мои) болезни. Он взял мою боль. Нет! Ты не будешь воровать мои деньги! Нет!  Ты 

не можешь (не имеешь права) этого делать! Является ли это законным? (Не противозаконно 

ли это?)  Является ли это законным, чтобы ты воровал моё благополучие (благосостояние)? 

Нет! Ты не можешь этого делать! Я уличаю тебя в этом. И я призываю тебя рассмотреть мой 

случай в Высшем Небесном Суде!» 

Они (демоны) будут убегать в полном страхе перед их вышестоящими правителями, и они 

отступят от вас. Это не просто мои слова. «… Противостаньте диаволу, и убежит от вас.» 

Слава Богу! 
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Глава 12. Первенцы (Первые Плоды) Искупления. 

Итак, обоснование (причина) номер 12-ть нашей уверенности в том, что Воля Бога для 

всех быть исцелёнными, основывается на Первенцах Искупления. Говоря иными словами 

– это «залог нашего наследия».  

В данный момент мы рассматриваем самое сердце Искупления и самое сердце Христианства 

(Христианской веры) и исцеления, потому что исцеление – является неотъемлемой частью 

веры и сути Нового Завета. Исцеление – находится непосредственно в центре (работы) 

Искупления. Все, что нам необходимо сделать, чтобы увидеть это – это пристально 

рассмотреть служение Иисуса (Христа). Если бы Воля Бога на самом деле была такой, как 

многие люди пытаются её представить, то тогда бы Иисус исцелял очень редко, и может быть 

вообще даже не служил людям исцелением – потому что, (по их мнению) это не было бы так 

важно для Бога, и потому что физическое тело человека, это не то, в чём Он серьёзно 

заинтересован, так как Он больше всего интересуется духовным (духовной стороной 

человечества) миром. 

Но я заметил (изучая служение Иисуса), что к Иисусу приходили толпы (и выстраивались 

очереди), состоящие из людей, ищущих (и ожидающих) исцеления, которые стояли в них 

целыми днями. Люди приносили вместе с собой других (людей), которые проживали в 

соседних городах, и Он (Иисус) служил им с раннего утра до позднего вечера. Если вы 

полностью прочитаете все Евангелия, то вы увидите, что исцеление было большой частью 

служения Иисуса. Он потратил много времени говоря об исцелении и служа людями 

исцелением. Вы знаете, почему Он делал это? Потому что все, что Иисус сказал и все, что Он 

делал, являлось прямым откровением (проявлением) Воли Бога для (всего) человечества. Бог 

никогда не меняется, и если в этом заключалась Его Воля в то время, то это означает, что Его 

воля заключается в том же и (сегодня) на сегодняшний день. Он не изменился. Тело, которое у 

вас есть (которое вы имеете сейчас) сегодня имеет большое значение для Бога – сейчас и в 

будущем.  

В Первом Послании К Коринфянам 6:11, Иисус говорил о людях, которые в прошлом были 

всякого рода плохими людьми. «И такими были некоторые из вас; но омылись, но освятились 

...» (но оправдались именем Господа нашего Иисуса Христа и Духом Бога нашего) Иногда 

люди пытаются сказать: «Я просто старый грешник, спасённый по благодати.» Нет, вы были 

(таковым – «старым грешником»). Поэтому не говорите, что вы старый грешник. То, что вы 

говорите – это не является истинным согласно Писанию, и это плохое исповедание.  

Некоторые скажут: «Хорошо, но я согрешил вчера.» Только потому что вы сделали что-то 

(неправильно, согрешили) один раз, – это не делает вас таковым.  

Однажды, возвращаясь из поездки (полёта), я позволил одному человеку из нашего персонала 

взять (и подержать) штурвал самолёта, и он управлял самолётом несколько минут. Но этот 

человек не является пилотом. Я не советую посадить всю вашу семью на самолёт, которым он 

будет управлять и лететь куда – то через всю страну. Теперь, в общем он мог бы стать 

пилотом, если это то, что Бог побудит его сделать, но только потому что он однажды взял 

штурвал и пролетел (несколько минут) на самолёте – это не значит, что он стал пилотом. 
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Только потому что вы согрешили это не делает вас грешником. Это также не означает, что 

«грешник» – это тот, кем вы теперь являетесь в вашем духе, или вы ведёте такой стиль жизни. 

До того, как вы были спасены (до вашего спасения) вы были грешником. Таковой была ваша 

(греховная) природа, но не сейчас (ваш внутренний человек сейчас (после принятия спасения) 

таковым не является). 

В 11-ом стихе говорится: «И такими были», подчеркните (для себя) слово «были» в вашей 

Библии, если вы ещё не подчеркнули это слово. «И такими были некоторые из вас; но 

омылись, но освятились, но оправдались именем Господа нашего Иисуса Христа и Духом 

Бога нашего.». Вы теперь являетесь такими (очищенными, освящёнными, оправданными) 

теперь вы такими являетесь, а не грешниками.  

В 12-ом стихе мы читаем продолжение: «Все мне позволительно, но не все полезно; все мне 

позволительно, но ничто не должно обладать мною. Пища для чрева, и чрево для пищи; но Бог 

уничтожит и то и другое.» Все, что вы видите своими (естественными) глазами (вокруг вас), 

находится здесь (на этой земле) в течение довольно короткого промежутка времени; (и в 

конце времени) все, что здесь находится будет разрушено. 

«Тело же не для блуда, но для Господа, и Господь для тела.  Бог воскресил Господа, воскресит 

и нас силою Своею.»  

О чём говорится в данном стихе (и о чём мы здесь говорим)? Во-первых, Апостол Павел 

говорит о теле – тело может впасть в блуд, ваше физическое тело, которое вы имеете, прямо 

сейчас. Но Апостол Павел пишет, что ваше тело не создано для блуда. Почему ему так 

необходимо было об этом сказать. Потому что люди могут вам сказать: «Зачем же тогда Бог 

дал нам половые желания (страсть)? Зачем Бог дал мне половое возбуждение? Это должно 

быть естественным.» Нет! Эти желания должны быть контролируемы, как и большинство 

других желаний (аспектов) в нашей жизни. Вы не были созданы, чтобы просто иметь половые 

отношения. Секс (половые отношения) вообще не являются необходимостью, чтобы иметь 

нормальную жизнь. Враг будет пытаться (стараться) убедить молодых людей, неженатых 

(незамужних), и даже старших людей, которые не замужем (неженаты), говоря: «Вы не 

можете иметь здорового образа жизни, если вы не имеете половых отношений. Это является 

вашей естественной нуждой.» Нет! Ваше тело не создано просто для половых отношений; 

ваше тело было создано для Господа. Нет ничего противоестественного в половых 

(сексуальных) отношениях между мужем и женой, которые являются частью святого 

супружеского союза, и люди могут получать удовольствие от интимных отношений друг с 

другом, и это абсолютно нормально; но в тоже время – эти (половые отношения) не является 

необходимостью для нормальной полноценной жизни человека, – жизни, исполненной 

полноты и удовлетворения. Иначе, каким образом мы будем рассматривать ситуацию с 

Иисусом, который никогда не женился? Нет! Половые отношения не являются 

необходимостью.  

Если вы одиноки, помогите сами себе тем, что вы примете решение не смотреть, не слушать, 

не питать себя (своё сознание и воображение), и не читать ничего, что имеет отношение к 

сексу (половым отношениям) и возбуждает вас безо всякой на то (необходимой) причины. Вам 

будет гораздо легче, если вы не будете этого делать. Итак, не смотрите, не слушайте и не 

читайте ничего, что относится к этому, потому что чем больше вы будете питать 

(подпитывать, кормить, взгревать, и возбуждать) эти чувства в себе, тем сильнее они 
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станут. Чем больше вы кормите эти желания (страсть), тем сильнее они растут. (И наоборот) 

если вы не будете их питать (подпитывать, кормить, и вдохновлять в себе) эти чувства, тем 

слабее и слабее они будут становиться, и они не будут вам так сильно мешать (и доставлять 

ощущения неудобства). 

Мы все являемся людьми. Каждый из нас имеет тело. Каждый из нас имеет желания (и 

страсть). Но данные желания должны быть контролируемы. Не верьте лжи, которая пытается 

навязать вам мысль: «Это не является здоровым состоянием, когда вы не имеете половых 

отношений». Вы можете иметь полную жизнь (полноценную, удовлетворённую жизнь). Секс – 

не является необходимостью. (И наоборот) Женатые люди (люди состоящие в браке) должны 

иметь интимные отношения. Библия говорит нам о том, чтобы мы не уклонялись друг от 

друга (Первое Послание к Коринфянам 7:2-5). Если кто – любо говорит, что «Моя жена 

слишком святая ... или Мой муж слишком святой ... У нас не было интимных отношений вот 

уже целый год ...» Это неправильно. Это противоречит Слову Бога. 

Для незамужних людей – это абсолютно другая ситуация, и это как раз то, о чём я говорю. 

Если вы не замужем (или неженаты) враг будет пытаться (сказать вам) убедить вас: «Вы не 

здоровы, вы испытываете весь этот стресс, и вам просто необходимо иметь секс (интимные 

отношения). У вас есть (серьёзная) нужда.» Но он – врун. Ваше тело не просто создано для 

сексуальных (половых отношений), это не является главной причиной, по которой вы имеете 

тело. Ваше тело создано для Господа! И Господь Бог, – есть именно Тот, Кто воскресил 

Христа (Иисуса) из мёртвых, и что Он сделает с вашим телом в будущем? Он также воскресит 

и ваше тело.  

Читайте стих 15 (Первое Послание к Коринфянам 6:15) вслух: «Разве не знаете, что тела 

ваши суть члены Христовы?»  

Разве вы не знаете, или разве вам не известно? Если Господь сказал: «Разве вы не знаете?» 

Когда Господь сказал: «Разве вы не знаете?» – это (скорее всего) означает, что многие люди не 

знают. А иначе зачем Он сказал бы это? О каком теле Бог говорит нам? Он говорит о вашем 

теле – о том теле, с которым люди впадают в блуд. Ваше тело – является членом (частью) 

Христа.  

Есть многие группы людей, которые скажут вам: «Нет! Ваш дух является частью Христа, но 

ваше старое грешное тело, оно тлеет и в один («прекрасный») день оно исчезнет, и на самом 

деле, это ваше тело не на столько важно.» Но к чему ведёт такой подход? – такой подход ведёт 

к утверждению о том, что «не имеет значение что, чтобы вы делаете с вашим телом, в связи с 

тем, что (ваше тело) - это просто старое (грешное) тело, то это не будет являться большим 

делом (грехом или отступничеством), и это не важно, что вы будете делать с ним, потому что 

самое важное – это ваш дух.» Нет! Такое утверждение (такая позиция является) ложью. В 

том же самом стихе говорится, что ваше тело было куплено и за него было заплачено – было 

заплачено не только за ваш дух, но и за ваше тело. Ваше тело – является (частью) членом 

Христа. Ваше тело – это неотъемлемая (постоянная) часть (тела) Христа. 

Люди могут ответить: «Нет! Мне не нравится это тело. Я избавлюсь от него, и я получу новое 

тело.» Это является истинным, и в то же самое время не истинным (высказыванием), в 

зависимости от того, что вы имеете ввиду. Ваше новое тело, о котором вы говорите, (на самом 
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деле) будет (вашим), которое вы имеете сейчас, (только) оно будет прославленным 

(трансформированным и изменённым).  

Некоторые могут подумать и сказать: «Мне это (тело, и такой подход) не нравится, потому 

что на самом деле я сам себе не нравлюсь. Мне не нравится моё тело.» Я уверяю вас, как 

только Слава Бога пройдёт (проистечёт) через это тело, вы (незамедлительно) станете 

довольны своим телом (после этого). Не волнуйтесь (не переживайте об этом)! Как только 

сила Бога проистечёт через это тело, оно совершенно изменится, и вы будете вполне 

удовлетворены. Писание говорит нам об этом. И это тело больше никогда не будет 

подвержено старению и ослабеванию (слабостями) и (различного рода) заболеваниям. 

Мы будем способны совершать удивительные вещи! Иисус восседает по правую руку 

(одеснуя) Бога – Отца в Своей плоти (и Крови). Помните, после того, как Он был воскресен 

(воскрес) из мёртвых, Он сказал своим ученикам: «(Прикоснитесь ко Мне.) Потрогайте 

(осязайте) и рассмотрите; ибо дух плоти и костей не имеет, как видите у Меня.» (Евангелие 

от Луки 24:39). Они прикоснулись к Нему, и они возложили свои руки на Него. Точно также 

как вы можете возложить свою руку на свою руку, и (они) прикоснулись к Его телу. Иисус 

сейчас восседает в этом теле по правую руку от Его Величества (Всемогущественного Бога) и 

Библия говорит, что Он изменит ваше тело и моё тело точно также изменится, как и Его 

(Иисуса Христа) прославленное тело. (Послание Филипийцам 3:21) (21 Который уничижённое 

тело наше преобразит так, что оно будет сообразно славному телу Его, силою, [которою] 

Он действует и покоряет Себе всё.) Тоже самое изменение, которое имело место (произошло) 

в Его теле, в скором времени произойдёт и в нашем, и этого не через нас слишком (долго) 

ждать много дней. Это должно взгреть (возрадовать) вас. Это является большим событием. 

Есть люди, которые думают: «Вы просто все возбуждены и все наполнены (переполнены) 

различными воображениями». Нет! То, о чём мы говорим – есть или истина, или ложь. Нет 

ничего, чтобы находилось посередине. Я абсолютно уверен, что это есть истина Евангелия, и 

это реальность. 

Несколько лет назад, у одного из лидеров команды (евангелизации) произошёл сердечный 

приступ, и он внезапно умер. Он пережил клиническую смерть. (Он находился в состоянии 

клинической смерти). Его жена очень быстро прибежала к нему на помощь и начала кричать 

(громко за него молиться): «Вернись во Имя Иисуса!» Она звала его обратно: «Нет! Ты не 

умрёшь! Ты не оставишь меня! Возвращайся (вернись)!» Она звала его.  

Он был мёртв. Я не знаю сколько времени он находился в клинической смерти, но у него не 

было больше сердцебиения, ничего. Но, наконец, врачам удалось его вернуть к жизни. Когда 

его вернули к жизни, и он пришёл в сознание, то первое что он сказал, посмотрев на свою 

жену (так это): «Почему (зачем) ты это сделала? 

Она ответила: «Почему (Что ты имеешь ввиду: Почему?) Что ты имеешь ввиду? Я не хотела, 

чтобы ты...» 

Он сказал: «Если такое, когда- нибудь ещё раз со мной произойдёт, оставь меня (не трогай 

меня). Не делай этого! Он сказал: «Позволь мне рассказать тебе, что со мной произошло.» В 

молодости этот лидер был атлетом, и с возрастом, конечно, его тело изменилось, и он уже не 

был в такой хорошей форме, как ранее, много лет назад. Но, он сказал (рассказал): «Я не знаю 
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где я (конкретно) находился, но (помню), что я шёл по дороге, вдоль красивого забора и там 

вдалеке был виден красивый ландшафт. Я (даже) не могу его описать, но это было так 

великолепно (славно) и очень красиво; и когда я шёл по дороге, то я решил начать бежать. Я 

начал бежать и (вдруг) я стал бежать так, как я бегал, когда был молодым. А потом я стал 

бежать так, как я никогда в жизни не бегал.» Он сказал: «Я не знаю, как быстро я бежал. Я 

двигался (перемещался в пространстве)! И я просто шёл, «Слава Богу!» и я не знал насколько 

быстро я перемещался (шёл). И когда я очнулся (вернувшись в свое тело), я почувствовал 

боль». Он сказал: «Я ощущал боль, и ощущал ещё больше боли и когда я пришёл в себя 

(очнулся, проснулся), я увидел, что нахожусь в этом теле.» 

Иисус в Своём теле, предстал перед Учениками, не так ли? Он ел рыбу и хлеб. Он ел. Это 

хорошее слово для многих (из вас) здесь. «Что вы хотите сказать, что я тоже буду способен 

есть (после того как я воскресну и получу новое тело), да позже тоже?» Да! Иисус ел, и в тоже 

время Он мог быстро передвигаться из одного места в другое. Его ученики находились в 

закрытой комнате (помещении), и Иисус каким-то образом прошёл через стены. В то же самое 

время он мог ощущать Своё тело, точно также как вы можете ощущать ваше тело. Но, я 

думаю, что (в тоже самое время) это будет другим телом. Это будет изменённое тело.  

«Ваше тело является частью (членом) Тела Христа.» Каким образом ваше тело (или вы) стали 

членом тела Христа? Вы уверовали в Иисуса, и вы были рождены свыше. В Первом Послании 

к Коринфянам 12, говорится: «Ибо все мы одним Духом крестились» иными словами Он 

«поместил и разместил нас в теле (Христовом)» или «погрузил» нас в Него, не в воду, но «в 

одно тело Христа.» Вы были помещены в тело Христово. Водное крещение является 

прототипом этого «погружения (помещения в тело)». Точно также как ваше тело было 

помещено в водную среду или водный мир, таким же образом вы были помещены в тело 

Христа, когда вы уверовали в Него. Крещение – это действие, которое совершается не только 

для вашего духа (но и для вашего тела). Иисус был вознесён на Крест не только в духе. Он бы 

вознесён на Крест в Своём теле. (Его тело также было повешено на Крест). Он принёс в 

жертву Свой Дух за ваш дух. Он пожертвовал Свою Душу за вашу душу. Он пожертвовал 

Своё тело за ваше тело. Он искупил нас и заплатил за вас и за меня, за наши дух, душу и тело. 

Мы являемся, по сути, – полностью искупленными, – искупленные дух, душа и тело.  

Далее Апостол Павел говорит об огромной проблеме, которая была в Коринфской Церкви, 

связанной с блудом и прелюбодеянием. В связи с тем, что ранее (до спасения) многие члены 

этой церкви принимали участие в оргиях, которые были частью их поклонения (другим 

богам). Теперь, несмотря на то, что они слышали Евангелие и приняли спасение, (к 

сожалению) это продолжалось среди них и многие члены церкви стали опять падать в этот 

грех. Некоторые же из окружающих (членов церкви) поддерживали то, что происходило, 

говоря им: «Ну это просто тело!» Но Дух Святой, через Апостола Павла, говорит им: «Эй! 

Разве вы не знаете, что ваши тела являются частью тела Христова!? Вы что собираетесь взять 

часть Его тела и соединить с блудницой в прелюбодеянии?» 

Он оканчивает свою мысль в 19 -ом стихе, говоря: «Что же! Не знаете ли, что тела ваши суть 

храм живущего в вас Святого Духа, Которого имеете вы от Бога, и вы не свои? Ибо вы 

куплены [дорогою] ценою.» Апостол Павел особенным образом уточняет и вносит 

определение – «Посему прославляйте Бога и в телах ваших, и в душах ваш их (в вашем духе) 

..., (которые суть Божии.)» Он не должен был в этом месте указывать на тело и дух, но это 

сделал.» Почему? Потому что это наше тело важно для Бога, то тело, которое вы имеете 
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сейчас. Он (Бог) заботится об этом нашем теле, и Искупление было совершено также и для 

этого нашего тела. 

В Первом Послании к Коринфянам 15:1, Апостол Павел говорит: «Напоминаю вам, братия, 

Евангелие, которое я благовествовал вам, которое вы и приняли, в котором и утвердились, 

которым и спасаетесь ...» – Вы спасены через слышание, принятие, и веру в это Евангелие, и 

через то, что вы стоите в Нем. «Если преподанное удерживаете так, как я благовествовал вам, 

если только не тщетно уверовали. Ибо я первоначально преподал вам, что и [сам] принял, [то] 

[есть], что Христос умер за грехи наши, по Писанию, и что Он погребён был, и что воскрес в 

третий день, по Писанию, и что явился Кифе, потом двенадцати; потом явился более нежели 

пятистам братьям в одно время, из которых большая часть доныне в живых, а некоторые и 

почили.» Иными словами, некоторые пережили физическую смерть. 

Когда все эти люди видели Иисуса? Апостол Пётр видел Его, другие из двенадцати (12-ти) 

видели Его, и пятьсот (500) (последователей Иисуса) видели Его в одно и тоже время, но 

когда они Его видели? Они (все) видели Его после того, как Он был распят и умер, и был 

похоронен. Все знали, что Он умер. Конечно, этот факт исполняет Писание (Его 

Пророчества), но я верю в то, что одна из серьёзных причин, по которой солдаты взяли копье 

и пронзили Его этим копьём (Его сердце), пронзая Его ребра, сердце и внутренние органы, 

заключается в том, что они (солдаты) сделали это (пронзили Иисуса) с той целью, чтобы 

убедиться, что Он (Иисус) мёртв. 

В данном стихе Апостол Павел употребляет такое выражение как «Согласно Писанию» (или 

«по Писанию»), я проповедовал Вам, что Иисус умер «согласно Писанию». Что Он был 

погребён «согласно Писанию», и «согласно Писанию» Он воскрес на третий день. 

Люди задают вопрос: «Вы на самом деле верите в это (в то, о чём здесь говорится, а именно в 

Его смерть и воскресение)?» Я верю в это всеми фибрами моей души (всем своим 

существом). Это есть кульминация Евангелия. Это есть само сердце и исполнение истины 

(Писания). 

Обратите ваше внимание на то, что написано в следующих стихах Писания, начиная с 

седьмого (7-ого) – до (12-ого) двенадцатого стиха. «Потом явился Иакову, также всем 

Апостолам; а после всех явился и мне, как некоему извергу (как некто кто родился не в своё 

время). Ибо я наименьший из Апостолов, и недостоин называться Апостолом, потому что гнал 

церковь Божию. Но благодатью Божию есмь то, что есмь; и благодать Его во мне не была 

тщетна, но я более всех их потрудился: не я, впрочем, а благодать Божия, которая со мною. 

Итак, я ли, они ли, мы так проповедуем, и вы так уверовали. Если же о Христе проповедуется, 

что Он воскрес из мёртвых, то как некоторые из вас говорят, что нет воскресения мёртвых?»  

Люди говорят таким же образом и сегодня. Это достаточно известный (и выдающийся) факт. 

Есть люди, которые пишут книги, выпускают телевизионные сериалы, создают фильмы, и 

говорят: «Иисус был просто человеком.» Не так давно было сделано сообщение о человеке, 

который утверждал, что он нашёл место где был захоронен Иисус, Его кости, и также кости 

Марии Магдалины, что они находились в том же самом месте захоронения. Во-первых, каким 

образом (вообще) они собираются доказать такой факт? Что они будут использовать для 

доказательства (какие свидетельства они будут для этого использовать) –  ДНК? Каким 

образом такое заявление может быть сделано? Но, люди у которых есть определённые 
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намерения (планы) не нуждаются ни в каких доказательствах; они просто придумывают (и 

выдумывают) факты и на их основании делают различные заявления. Конечно, придумывая 

такие факты можно продавать книги (в которых описаны эти факты) и зарабатывать деньги 

... а потом, люди говорят (спрашивают и задают вопросы): «А что вы думаете об этом? Вы 

думаете, что Иисус и Мария Маыгдалина были секретно обручены и у них были дети?» Ни в 

коем случае! Если бы у Иисуса было желание жениться, Он бы женился. И Он бы этого (от 

людей и от никого) не скрывал.»  

Некоторые могут сказать: «Ну может быть Он женился.» Если Он женился, то тогда Он был 

просто человеком. Если Он старался что-то спрятать (или утаить), обмануть и скрыть, то 

тогда Он не был сыном Божиим. 

«Хорошо, а что если Иисус действительно умер? Что если Он был просто человек и они 

(солдаты) распяли Его? И что если они (эти люди, которые делают все эти заявления) 

действительно нашли Его кости?» – Ну тогда (я предлагаю, чтобы вы) никогда больше не 

ходили ни в какую церковь, потому что в этом не будет больше (для вас никакой пользы) 

никакого смысла.  

Но я говорю вам, что никто и никогда не нашёл (и не находил) костей Иисуса, и никто и 

никогда не найдёт, потому что Его там (в месте захоронения) не было. Его там нет! Иисус на 

самом деле воскрес их мёртвых! 

Можно слышать разных людей, которые говорят: «Почему это должно быть так важно?» 

Потому что это важно! Я не верю в раздоры, и я не верю в разногласия, но послушайте меня 

друзья, что касается данного вопроса, то вы не можете «иметь» «открытый» разум». Вы не 

можете быть «всеприемлющими». Некоторые могут возразить и сказать: «Я просто хочу быть 

вежливым (услужливым), и желаю показать людям, что я могу прислушиваться к их мнению.» 

Вам этого лучше не делать! 

Иисус на самом деле, физически (в теле) воскрес из мёртвых! Его кости не находятся (и их 

невозможно найти) ни в каком захоронении (и ни в какой могиле). Его кости (сейчас) 

находятся в Его теле. Он Сам сейчас находится в Своём теле. Не является ли это тем, что Он 

(Сам) сказал? «Посмотрите на руки Мои и на ноги Мои; это Я Сам; осяжите Меня и 

рассмотрите; ибо дух плоти и костей не имеет, как видите у Меня.» (Евангелие от Луки 24:39). 

Поэтому я знаю, где Его кости (Иисуса) находятся. Они находятся в Его теле, и Он Сам 

находится в Своём (физическом) теле.  

В тринадцатом стихе Апостол Павел продолжает: «Если нет воскресения мёртвых, то и 

Христос не воскрес; а если Христос не воскрес, то и проповедь наша тщетна, тщетна и вера 

ваша. Притом мы оказались бы и лжесвидетелями о Боге, потому что свидетельствовали бы о 

Боге, что Он воскресил Христа, Которого Он не воскрешал, если, [то есть], мёртвые не 

воскресают; ибо если мёртвые не воскресают, то и Христос не воскрес.» И наоборот, а что 

если Христос Воскрес? Это означает, что и другие мёртвые воскреснут также! 

Не удивительно, что дьявол так старается «замутить воду» в этом отношении, потому что это 

один из центральных аспектов (Писания и Евангелия). Если Иисус действительно был 

воскресен из мёртвых, то Он имеет силу над смертью и грехом. Жизнь на этой земле, – это не 

все, что существует на самом деле, и если вы верите в Него, то вы тоже можете воскреснуть (и 



Первенцы (Первые Плоды) Искупления 

154 

можете быть воскресены). О, Слава Богу!!! Это кульминационный момент Евангелия. Это 

вершина (самая высокая точка, апогей) Нового Завета! 

 Иисус воскрес из мёртвых, и так как Он воскрес, то и мы воскреснем. Мы либо изменимся 

(будем изменены) при Его пришествии, или если мы проживём наши жизни и наши тела 

умрут, то тогда мы воскреснем (будем воскрешены) из мёртвых. Ваше тело, независимо от 

того, где оно будет находиться – вот именно это ваше тело будет воскрешено из мёртвых и 

прославлено.  

Вы можете возразить и сказать: «Я думал, что мы говорим об исцелении. Почему вы так 

много говорите об этом (о воскресении)?»  

Если мы верим, что Бог может воскресить (произвести такое сильное действие по 

отношению к нашему телу) наше тело, то тогда у нас не должно быть никаких сомнений в 

том, что Он способен и силен сделать небольшие ремонтные работы на нашем теле, до того, 

как мы переживём полное изменение или воскресение. Бог может воскресить наше тело, 

которое полностью разложилось, которое даже невозможно найти. Есть тела некоторых 

святых, которые были мертвы уже столетия. Есть тела святых, которые были потеряны в море, 

и были съедены акулами. Где их тела? Есть святые, которые умерли в пустыне Сахара, кости 

которых были выбелены, разложились, разбросаны и развеяны на все четыре стороны света 

(на четыре конца земли). Где находятся их тела? Он все ещё здесь! Бог знает где находится 

каждая клетка (молекула их тел). Он составит их вместе с первого раза; Он знает каким 

образом собрать их вместе.  

Какая великая Слава (Бога) будет явлена в том, что (вы) святые оживут и будут пребывать 

вечно?  Библия говорит, что мёртвые во Христе воскреснут первыми. (Первое Послание 

Фессалоникийцам 4:16). И мы засвидетельствуем это. Особенно, если мы будем все ещё 

живы, это может произойти (перед нашими глазами). 

В Первом Послании к Коринфянам 15:20 говорится: «Но Христос воскрес из мёртвых, 

первенец из умерших (из тех, которые уснули).» В этом месте не сказано, что только один 

первенец. Если есть первенец, то значит есть и второй, и третий, и четвёртый, и девяти 

миллионный. И вы являетесь частью этого множества. И я являюсь частью этого множества. 

«Ибо, как смерть через человека, [так] через человека и воскресение мёртвых. 22 Как в Адаме 

все умирают, так во Христе все оживут» (1 Коринфянам 15:21-22). Продолжают ли люди 

умирать сегодня? Продолжают ли (все ещё) люди, которые живут на Земле умирать? Тогда 

точно с такой же уверенностью, как происходит то, что люди умирают, мы можем сказать, что 

люди воскреснут (будут воскресены) из мёртвых. Это то, о чём говорит Апостол Павел. И то, 

что произошло в Адаме не намного сильнее того, что произошло в Иисусе. Павел сказал: 

«Каждый в своём порядке: первенец Христос, потом Христовы, в пришествие Его.» Иисус 

грядёт! «А затем конец, когда Он предаст Царство Богу и Отцу, когда упразднит всякое 

начальство и всякую власть, и силу. Ибо Ему надлежит царствовать, доколе низложит всех 

врагов под ноги Свои. Последний же враг истребится — смерть.»  

Мы никогда не знали, что такое существование без смерти. Все вокруг нас (в настоящее 

время) умирает. Так было всегда, с тех пор как мы появились в этой жизни. Цветы умирают, 

деревья умирают, животные умирают, и люди умирают. 
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Все умирает. Но верите ли вы, что Библия говорит, что все изменится? И когда все изменится, 

то тогда не будет больше печали, больше не будет боли, больше не будет слез, и не будет 

смерти. Всего этого больше не будет. 

Некоторое время назад, я задавал Господу вопрос. Я спросил Его: «Господи, каким образом 

Ты терпишь (и переносишь) все, что происходит на земле?» Я имею ввиду, каким образом, Бог 

(Господи), Ты переносишь всю эту боль, которая на Земле. «Как Ты все это переносишь, 

Господи?» Господь – есть Любовь, и никто (на Земле) не тронут переносимыми страданиями 

более глубоко чем Он; никто не заботится о (жизни) других более чем Он. Я спросил: «Каким 

образом Ты терпишь (переносишь) эту боль невинных (людей), и боль людей (которые 

живут) на Земле? Каким образом Ты переносишь (терпишь) всю эту боль? 

И Он ответил (мне) – и я не имею ввиду, что я слышал (физический) голос, но я слышал 

(голос) внутри меня – Он сказал мне одну фразу: «Киф, это все очень быстро (мимолётно).» 

Для нас 30 (тридцать) лет выглядит как очень долгий период времени. Даже один год – 

кажется нам длительным периодом времени, но если вы переживаете какие-либо проблемы 

или трудности, то тогда даже одна неделя может казаться долгим периодом времени. Но как 

выглядит такой промежуток времени для Того, для Кого «тысяча лет, как один день»?  

Много неприятных и плохих событий происходит в мире, но все они очень и очень 

краткосрочны, – они как пар. Сейчас они здесь и следующий момент их больше нет, – все 

закончилось. Наши лёгкие (скоротечные) испытания являются только временными 

(испытаниями). Нам действительно следует их считать маленькими и простыми событиями и 

говорить: «Мы скоро отсюда уйдём. Не переживайте об этом. Не «зацикливайтесь» (не 

теряйте фокус), и пусть это вам больше не мешает, не ходите кругами, и не тяните себя за 

волосы. Эй! Мы все скоро не будем с этим иметь больше дела. И кроме (всего прочего) этого, 

Бог даст нам победу сегодня. Он проведёт нас от сюда до (того) места назначения.» 

Это все, что мы знаем (живя на Земле), и если мы думаем, что мы живём долгое время, то на 

самом деле это не так. 

В Послании к Ефесянам 1:11-14 говорится: «В Нем (во Христе) мы и сделались наследниками, 

быв предназначены [к тому] по определению Совершающего все по изволению воли Своей, 

дабы послужить к похвале славы Его нам, которые ранее уповали на Христа. В Нем и вы, 

услышав слово истины, благовествованные вашего спасения, и уверовав в Него, запечатлены 

обетованным Святым Духом, Который есть залог наследия нашего, для искупления удела 

[Его], в похвалу славы Его.»  

Включены ли наши тела в «процесс («работу») нашего искупления»? Являются ли наши тела 

частью нашего будущего? Наши тела были искуплены и за них была заплачена полная плата. 

Когда Господь искупил нас, Он искупил (выкупил) нас полностью – наш дух, душу, и тело; Он 

выкупил каждую часть (нашего существа). Он понёс наказание нашего мира. Это влияет на 

(состояние нашего разума) наше психологическое состояние и нашу душу. Он обнищал ради 

нас, чтобы мы обогатились (Его нищетой). Это влияет на наше материальное (финансовое) 

состояние. Ранами Его мы исцелились. Он понёс (на Себе) наши беззакония. Он понёс (на 

Себе) наши грехи. (Книга Пророка Исайи 53:4-5; Второе Послание к Коринфянам 8:9). Не так 
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ли это? Он не просто пошёл на Крест (за нас) в Своём Духе. Он пошёл на Крест в Духе, душе, 

и теле, и Он искупил наш Дух, душу и тело. 

Ваше тело было искуплено, и благодаря искуплению вашего тела, вы либо будете изменены в 

один момент (вдруг), во мгновение ока, или вы будете воскресены из мёртвых. (Первое 

Послание к Коринфянам 15:52). Ваши тела будут изменены, подобно тому как было изменено 

тело Господа Иисус Христа в прославленное тело, и с этого момента вы будете иметь это тело 

вечно. Вы будете способны делать многие различные удивительные вещи. И наконец (-то) у 

вас будет тело, которое будет соответствовать вашему (живому, обновлённому) духу.  

Вы можете спросить: «Когда мы сможем делать все это?» Когда Br. Jesse Duplantis (Брат 

Джесси Дуплантис) рассказывает о своём посещении Неба (Рая), то обычно Он говорит о 

том, что когда Он задал вопрос (Ангелу): «А что по поводу вот этого (нашего тела)?», – то 

Ангел ответил ему: «Здесь каждое желание исполнено!» Поэтому, если что-то (в вашей жизни 

длительное время) было вашим (глубоким) желанием, то будьте готовы (приготовьтесь)! 

Потому что каждое желание, есть каждое желание. 

Итак, что произойдёт вот с этим (нашим, прежним) телом? Мы изменимся (будем изменены). 

Первое Послание к Коринфянам 15:49 говорит: «И как мы носили образ перстного (земного)» 

– несомненно, как это происходит с нами прямо сейчас, «(мы) будем носить и образ 

небесного».  

Безо всякого сомнения, также как вы имеете ваши тела сейчас, которые соответствуют телу 

Адама после падения в грех, то также придёт время, когда вы будете иметь тело, как тело 

Иисуса.  

В пятидесятом (50-ом) стихе говорится: «Но то скажу [вам], братия, что плоть и кровь не 

могут наследовать Царствия Божия, и тление не наследует нетления.» 

Новый мир, который придёт (грядёт в будущем исполнен великой Славы) и слишком (велик и) 

Славен, чтобы нам тянуть за собой эти (греховные) тела в него, и несмотря на это, наши тела 

были искуплены и за них было заплачено. Итак, что – же нам необходимо делать? Вы не 

можете их оставить во вне (будущего мира), и вы не можете их взять с собой (во внутрь 

нового мира). Поэтому остаётся только одно, что мы можем сделать: Чтобы это (наше 

настоящее) тело было изменено (должно быть изменено).  

Я знаю, что вы уже слышали об этом, но такое заявление является истинным, и это прекрасно. 

И это произойдёт именно так как написано: «вдруг, во мгновение ока, при последней трубе; 

ибо вострубит, и мёртвые воскреснут нетленными, а мы изменимся.» 

Это несомненно произойдёт с такой же вероятностью, вероятностью равной такому же 

событию, как вы сейчас сидите здесь (в этом зале), с такой же достоверностью (равной) 

достоверности и истинности Библии, и с такой же реальностью (реальностью равной 

реальности) Бога. Вы услышите звук трубы. Это будет звук, который вы никогда ранее не 

слышали, и вы услышите этот звук не только своими ушами. Каждая частичка вашего 

существа услышит этот звук. Мёртвые тела и могилах услышат этот звук, и они отреагируют 

на этот (трубный зов) звук. Вы знаете, что об этом говорит нам Писание? Мёртвые услышат 
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этот звук (трубный зов)». Этот звук трубы подобен голосу, и мёртвые во Христе услышать 

этот звук. 

Как здорово (это, несомненно будет просто удивительно), услышать этот (трубный зов) звук 

будучи живым и увидеть (засвидетельствовать) как все эти тела начнут (подниматься в 

воскресении) над землёй (выходить из могил)? Тела святых, которые были разброшены 

(развеяны) по четырём (сторонам) углам земли будут собраны вместе. Не будет иметь 

значения, если различные части их тел (разошлись) на различные континенты, они будут 

собираться в воздухе, и сойдутся вместе, и Слава Божия сойдёт на эти тела (и исполнит эти 

тела). Та же самая Слава (Бога), которая воскресила Иисуса из мёртвых на третий день, 

сойдёт на эти тела. И вы и я будем стоять (в удивлении) «открыв рот» и говорить: «Слава! 

Слава Богу!» и примерно в тоже самое время, как только это воскресение будет подходить к 

концу, сила (Бога) коснётся нас. И мёртвые во Христе воскреснут первыми и затем это 

коснётся (и изменит) нас. Я не знаю начнётся ли это с нашей головы и затем сойдёт 

(проистечёт далее) на все тело, или с наших ног и поднимется выше, или просто коснётся 

единожды всего нашего тела. Я не знаю этого, но я знаю одно: это точно коснётся вас. Это 

проистечёт по всему вашему телу. Это покроет вас полностью и с этого момента у вас не 

будет больше морщин и каких – любо других несовершенств (ущербов), вы не будете больше 

«слишком толстыми», «слишком худыми», «слишком старыми», ничего «слишком» больше 

не будет – все будет совершенным. Все станет максимально правильным (наилучшим) и 

совершенным. И вы скажете: «Эй! Это то, о чём я говорю (тебе). Это здорово! Прямо здесь, 

сейчас! Это то что я всегда желал, когда я жил на земле.»  

Тогда мы посмотрим друг на друга, и скажем: «О! Как ты хорошо выглядишь!» «А ты 

(парень) тоже очень хорошо выглядишь, тоже! Как здорово!» 

А что произойдёт ещё? Мы поднимемся вместе в воздух (в воздушное пространство), и мы 

навсегда будем вместе с Господом и друг с другом. Мы больше никогда не будем отделены от 

Господа или от друг друга. Это то чего нам стоит ожидать (во что стоим в вере).  

Об этом (этих грядущих событиях) много написано в Библии. Многое написано об этом и в 

Новом Завете. И без этого не было бы Евангелия. Без описания этих событий, не было бы 

реального Христианства, и эти события, это воскресение – является сердцем самого 

Христианства. 

Мне необходимо было заложить основание для того чтобы дойти до этой части (места) 

проповеди (послания). Вы может спросите: «А каким образом то, о чём вы проповедуете 

имеет отношение к исцелению?» Моя Проповедь целиком и полностью относится к 

исцелению. Было ли ваше тело искуплено и было ли за него заплачено? Является ли ваше тело 

членом тела Христова? А ваше тело, ваше физическое тело, включено ли оно в Божий вечный 

план искупления? Да! Поэтому ваше тело, – тело с которым вы были рождены, рождены во 

чреве матери, – это тело драгоценно для Него (Бога). Он (Иисус) искупил его и заплатил за 

него (за ваше тело), и Он даже все так устроил, чтобы малейший остаток греха и проклятия 

были полностью из него удалены. Таким образом, ваше тело может быть Прославлено, точно 

также как (было) Прославлено (Исполнено вечной Славы) тело Иисуса Христа сейчас.  

Заметьте, что Апостол Павел не сказал в Первом Послании к Коринфянам 6-ой главе, что 

наше тело будет частью Христа. Он сказал, что оно (наше тело) является частью тела Христа, 
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(прямо) сейчас. Оно – есть часть Христа. Если бы для Бога это не было важно имеются или 

нет немощи и болезни в теле (человека), то Иисус не ходил бы, делая добро (благотворя) и 

исцеляя всех тех, кто был обладаем дьяволом. Он бы не тратил все Своё время на то, чтобы 

служить людям, и Он не возлагал бы руки на людей, если бы это не имело значения.  

Некоторые могут возразить: «Это тело, которое мы имеем – это ветхое, старое смертное тело, 

и оно все равно скоро исчезнет (истлеет). Является ли ваше тело (чем-то важным) большим 

делом, просто любите Бога в своём Духе...»  

Целые деноминации, Христиане и люди по всему миру пытаются представить вам 

определённую версию данного утверждения (такого подхода). «Да, это старое тело ... спасибо 

Богу, что в один из этих дней я расстанусь с моим телом и получу (приобрету) новое.» Нет, 

это то тело, (которое вы имеете сейчас) – это тело было искуплено и за него было заплачено, 

и (именно) оно – это тело будет прославлено, вот это ваше тело. Иначе, Иисус мог бы оставить 

всех людей в могилах, оставить (их тела) там, где они находятся сейчас. Он бы мог вынуть 

ваш дух взять его не Небо, и поместить его в новое тело, прямо там, правильно? Но это не так, 

как Он поступит с нашими телами? Зачем воскрешать мёртвых? Зачем вынимать (поднимать, 

вызывать) их из их могил? Потому что Он заботится об этом (настоящем) вашем теле. Он 

дал вам это тело. Не умоляйте (не презирайте) ваше тело. Вы дивно устроены (удивительно и 

с трепетом). Это тело удивительно. Люди имеют тенденцию пренебрегать своим телом (или 

недооценивать его значения), потому что их тело находится с ними каждый день, и вы видите 

его, и пока все (с ним, с вашим телом) в порядке и оно нормально (правильно) 

функционирует, вы не думаете (даже не задумываетесь) о вашем теле. Вы замечаете ваше 

тело (обращаете на него внимание) только тогда, когда вдруг что-то (не правильно 

функционирует) не в порядке. Но ни один человек ещё не изобрёл ничего похожего на то, 

каким является ваше тело. Вот это наше (физическое) тело – удивительно, но оно находится в 

падшем состоянии, и состоянии разложения (распада). Оно абсолютно не является таким 

каким оно должно быть (оно не соответствует оригинальному состоянию тела, задуманного 

и созданного Творцом.) Но Бог изменит наше тело и (трансформирует) приведёт его в 

прежнее состояние, и потом оно будет находится в первоначальном состоянии вечно.  

В Послании к Ефесянам 1:13 говорится: «В Нем и вы ... запечатлены обетованным Святым 

Духом». Является ли Он тем же Святым Духом, которым Иисус был помазан, чтобы исцелять 

больных? 

И это то, о чем написано (о чем говорится) в Книге Деяний 10:38. «как Бог Духом Святым и 

силою помазал Иисуса из Назарета, и Он ходил, ...» воскрешая людей их мёртвых? Хорошо, 

это, конечно, происходило, но это не то, о чём повествуется в данном стихе. Иисус не 

воскрешал людей везде (повсюду). «Как Бог Духом Святым и силою помазал Иисуса из 

Назарета, и Он ходил, и благотворя и исцеляя всех, обладаемых диаволом, потому что Бог был 

с Ним.» Он ходил, исцеляя.  

Позже Писание говорит, что Иисус был воскресен тем же самым Духом, Которым Он был 

помазан, чтобы исцелять. (Послание к Римлянам 8:11). Исцеление тел (людей) и воскресение 

тел (людей) из мёртвых – существует ли (есть ли) здесь какая-либо связь между этими 

(событиями) явлениями (исцелением и воскресением из мёртвых)? Почему Иисус получил 

право исцелять тела людей? Если кто-либо и когда-нибудь был исцелён, то это было основано 

на том, что Иисус должен был сделать или на том, что Он уже совершил (сделал). И сегодня, 
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когда мы смотрим на Иисуса (на совершенные Им события) то мы смотрим назад (в прошлое), 

потому что это уже было совершено (и соделано Им).  

Когда Иисус совершил искупление и заплатил за ваше воскресение, – ваше исцеление было 

включено (в работу (акт, действие) воскресения). Позвольте мне повторить это: Когда Он 

искупил ваше воскресение и заплатил за него, Он также искупил ваше исцеление. Почему? 

Потому что в тоже самое время Он искупил и ваше тело, что дало Иисусу полное легальное 

право (производить действия) поступать по отношению к вашему телу (по своему 

усмотрению) – что включает в себя полный спектр – от немногого (небольшого) оживления до 

полного исцеления, помещения новых органов в наше тело, и до воскресения нас из мёртвых. 

Когда Он (Иисус) купил (искупил) наше тело, Он также купил (искупил) наше воскресение и 

все что к нему прилагается. Он имеет право немного (определённым образом) изменить ваше 

тело или сделать это даже в значительной степени, или в любой иной степени.  

Теперь давайте рассмотрим стихи 13 и 14. «…В Нем и вы, услышав слово истины, 

благовествование вашего спасения, и уверовав в Него, запечатлены обетованным Святым 

Духом, Который есть залог наследия нашего, для искупления удела [Его], в похвалу славы 

Его.» Вы знаете, что означает слово «залог»? (Иногда) мне очень грустно бывает, от того 

насколько несведуще (и невежественны) мы – тело Христово, бываем, относительно (что 

касается) понимания таких важных истин. Что такое залог? Во-первых, Залог указывает нам 

на то, что он, этот залог, выражается в личности Святого Духа и теперь вы Его получили и 

имеете Него полное право, сейчас в этой жизни. Если вы рассмотрите слово «Залог» (или 

«Задаток») на греческом языке, это имеет такое же значение, как и значение «обручального 

кольца («кольца помолвки»)». Теперь нам важно понять, что обручальное кольцо («кольцо 

помолвки») – это не свадебное кольцо, но в тоже время это символизирует истинное 

(реальное) обручение, и настоящее обручение (помолвка) имеет важное значение. Что это 

означает, какое это имеет значение? Есть очень красивые обручальные кольца, кольца с 

десятью каратами. Существуют кольца с массивными бриллиантами. Существуют просто 

невероятно дорогие обручальные кольца, но на самом деле обручение (помолвка) не 

обязательно должно быть с кольцом. В нашей культуре принято дарить обручальное 

(«помолвное») кольцо, но в других культурах люди делают самые различные подарки, начиная 

с замков (поместий) и заканчивая целыми странами и любыми другими значительными 

дарами. Но чем на самом деле является «обручальный дар» (или «обручальный подарок») или 

что данный акт (помолвки) символизирует. (Что это символизирует) Что было залогом? 

Залог – это относительная малая часть, данная как первый шаг, за которой следует полная 

часть всего целого. Залог (или задаток) нашего наследия, или начатки нашего наследия, – это 

относительно малая часть того, что мы ожидаем (что нас ожидает в будущем), и то, что мы 

имеем сейчас является предвкушением (прообразом) того, что мы будем иметь позже в целом 

(во всей полноте). И данный Залог – это есть Святой Дух, Который живёт в нас. 

Итак, Залог – это не то, что мы получим, когда достигнем Небес. Залог нам дан сейчас, прямо 

здесь, прямо сейчас. Вы носите обручальное кольцо сейчас, до того, как вы выйдите замуж, 

или если это был обручальный дар (например – машина), то вы будете водить «обручальную» 

машину («машину (дар) помолвки») до того, как вы выйдите замуж. Если бы это был 

«обручальный» дар, то вы имеете возможность получить (пользу) удовольствие от 

пользование данным даром прямо сейчас. Вам не нужно ждать! 
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Об этом есть прекрасное учение. Он (Бог, Иисус) – наш Жених. Мы его Невеста. Мы 

абсолютно не видим и не знаем, что ожидает нас в конце нашего ожидания, но у нас есть 

залог, который мы имеем и, пользуясь которым (данным залогом) – мы радуемся (получаем от 

этого удовольствие) здесь и сейчас. На самом деле это очень важно понять во всей полноте. 

Итак, каким образом в том, о чём мы говорим, содержится исцеление. Чем является (в чём 

будет выражается) Залог воскресения? Задумайтесь над этим. Мы говорим о Залоге нашего 

физического воскресения. Мы получаем (и принимаем) залог за другие обязательства (вещи), 

тоже, но в чём может выражаться Залог физического воскресения? Данный Залог –  будет 

вкусом силы воскресения, которую мы переживём позже. Это не является всей полнотой, но 

это является вкусом. 

Кто-то может сказать (добавить): «Я просто возьму и буду верить, что я вот целиком хожу в 

полноте силы воскресения прямо сейчас!» Нет! Вы не сможете этого сделать сейчас. Если мы 

обратимся к Писанию и прочтём в Первом Послании к Коринфянам 15:54, следующее: 

«...тогда сбудется слово написанное: поглощена смерть победою.» В данном месте Писания 

сказано, что это будет определённое время, когда это произойдёт. Вы и я не можете 

провозглашать (заявлять наши права) на воскресение нашей плоти сегодня. Есть люди, 

(почти в каждом столетии) которые пытались это сделать, они говорили: «Я буду верить 

Богу в то, чтобы никогда не умереть физически (пережить физическую смерть).» Вы знаете, 

где все они сегодня находятся? – Они все умерли. 

Нет, мы не можем верить в то, чтобы жить здесь на этой земле 1000 лет или сколько бы это ни 

было до прихода Иисуса Христа. Библия (нам) говорит, что дней человека будет (120) сто 

двадцать лет (Книга Бытия 6:3). Это приблизительно – максимальный период времени жизни 

человека, который мужчина или женщина могут ожидать жить на этой земле. У нас также есть 

слово, что мы можем жить на этой земле до тех пор, пока мы испытаем удовлетворение. Вы не 

хотели бы на самом деле жить здесь 500 лет. Нет! Я просто хочу (окончить) закончить мою 

работу, закончить мою полосу пробега, и не уходя раньше времени, не оставляя не 

оконченной работы, которая была приготовлена для меня, (чтобы) и другим бы пришлось бы 

за меня доделывать (за меня) то, что я не сделал. Но полнота воскресения произойдёт (будет 

иметь место) в будущем. 

Является ли действительно истинным то, что мы имеем Залог? Истинно ли то, что мы имеем 

часть, как обручальный подарок (дар помолвки), от пользования которым мы можем получить 

удовольствие прямо здесь (на Земле) и сейчас?  

Во Втором Послании к Коринфянам 4:10-11 говорится, что мы «Всегда носим в теле мертветь 

Господа Иисуса, чтобы и жизнь Иисуса открылась в теле нашем.» Не пытайтесь сделать более 

духовным тот факт, что в данном месте Апостол Павел говорит о жизни Христа Иисуса, 

которая открылась в нашем теле. «Ибо мы живые непрестанно предаёмся на смерть ради 

Иисуса, чтобы и жизнь Иисуса открылась в смертной плоти нашей.» 

Это не может быть сказано более прямо, чем то каким образом это сказано в данном месте 

Писания. Как только ваше тело будет прославлено, оно больше не будет смертным, оно будет 

бессмертным. Если это произойдёт с вашим смертным телом то, что – то должно произойти с 

ним сейчас тоже. 
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Может ли жизнь Иисуса открыться в вашем смертном теле? – Да!  

Многие люди читали Первое Послание к Коринфянам 5:1-2 во время погребения (похорон), но 

как правило они останавливаются один или два стиха ранее, до того, когда это требуется. И я 

хочу, чтобы вы (сами) увидели какой стих Писания я имею ввиду. Здесь говорится: «Ибо 

знаем, что, когда земной наш дом, эта хижина, разрушится, мы имеем от Бога жилище на 

небесах, дом нерукотворный, вечный. Оттого мы и воздыхаем, желая облечься в небесное 

наше жилище.» 

Иногда люди спрашивают: «Почему нам необходимо тело?» Потому что, вам необходим дом. 

Бог дал вам дом. Это хорошо иметь свой дом. И ваше тело является вашим домом.»  

В 4-ом и 5-ом Стихах говорится: «Ибо мы, находясь в этой хижине, воздыхаем под бременем, 

потому что не хотим совлечься, но облечься, чтобы смертное поглощено было жизнью. На сие 

самое и создал нас Бог и дал нам залог Духа.» Теперь, почему Апостол Павел говорит нам об 

этом, ссылаясь на наше тело? Почему (вообще) надлежит об этом говорить?  

Залог вашего наследия, которое относится к вашему телу, включает в себя оживление нашего 

смертного тела; жизнь Иисуса, открылась в нашем смертном теле. Каким образом это 

повлияет на вас? Исцелит ли это вас? Поднимет ли это вас (Поможет ли это вам 

воспрянуть?) Усилит ли это вас?  

В настоящее время вы не можете предъявить полных прав (заявить) на ваше полное 

воскресение. Например, (вы не можете) сказать: «Я просто буду верить Богу (прямо сейчас) в 

то, что все моё тело будет изменено (немедленно) из тленного в нетленное.» Нет! Вы не 

можете предъявить на это никаких прав в данное время (сейчас), но это произойдёт позже. 

Библия говорит: «Тогда сбудется слово написанное». Что вы можете делать сейчас (на что вы 

можете предъявлять (заявить) свои права), так это предъявить свои права на Залог. Вы 

можете заявлять ваши права на начатки Залога, и вы можете получить (и принять) так 

называемые «мини оживления», – это как их называл мой «отец в вере» Брат Хэйгин. Что я 

имею ввиду, когда я говорю об этом. Вы можете иметь небольшие «мини – воскресения» – я 

имею ввиду небольшие. Вы можете иметь небольшие «мини – воскресения» в ваших почках, в 

вашем сердце, или в вашей печени, или небольшие воскресения в вашей крови, и в вашей 

иммунной системе. Дух Святой уже находится в них (в этих местах вашего тела и его 

органах). Дух Святой – это Личность, которая однажды воскресит все ваше тело из мёртвых. 

Почему же тогда Он просто не может простереться и коснуться ваших гланд? Почему же 

тогда Он ни может коснуться ваших кровяных сосудов, вашего сердца, ваших костей, ваших 

суставов, и вашей нервной системы? Почему Он ни может коснуться их произвести 

небольшое оживление? (Конечно же Он может это сделать!) 

Он сказал: «Это небольшое оживление действительно является небольшим, очень маленьким 

вкусом (привкусом) того, что вы переживёте в полной мере в будущем». Но этого 

(прикосновения или привкуса) достаточно для того, чтобы подкрепить (поддержать) нас в 

этой жизни, чтобы исцелить нас, усилить нас и сохранить нас до окончания нашего 

жизненного пути. 

Если вы верите в воскресение, то у вас не должно быть никаких проблем, чтобы верить в то, 

что было здесь сказано. Если вы верите, что Бог действительно может по – настоящему 
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изменить ваше тело из смертного в бессмертное, и из тленного в нетленное, то вас не должно 

быть никаких проблем (вам ничего не должно препятствовать) чтобы верить, что Он может 

исцелить это (вас). Это все (исцеление и воскресение) является частичкой и неотъемлемой 

частью (одного единого целого) того же самого. Вы просто не можете во всей полноте заявить 

(предъявить свои права) на это в данное время (сейчас), но вам уже был дан Залог и начаток. 

Вам (Нам всем) необходимо больше (времени) над этим размышлять.  

Таким образом – это является причиной номер 12-ть, которая лежит в основании нашей 

уверенности в том, что Воля Бога для всех быть исцелёнными сегодня. Эта причина основана 

на том, что благодаря Залогу нашего наследия, начаткам, мы можем почувствовать небольшой 

(вкус) привкус нашего будущего воскресения.  

Если вы когда-либо пережили оживление (подъем) или какое-либо исцеление, то тогда вы 

точно знаете (конкретно) о чём я говорю в данном случае. Я помню времена, когда я был 

очень уставшим и так измождён, но в тоже время я знал, что работа не окончена, (я не могу 

остановиться) и мне необходимо было сделать что-то ещё, чтобы осуществить работу 

Царства Божьего. Вам не надо толкать себя, если нет на, то важной причины, потому что ваше 

тело (все-таки, как ни как) является смертным, но в определённое время вам необходимо 

завершить начатое дело (и вам необходимо что-то делать). И вам необходимо продолжать. 

Были времена, когда я чувствовал, что я не могу (или не способен) делать определённую 

работу, просто было трудно передвигать одну ногу перед другой (передвигать ноги), тогда 

Дух Святой просто сходил на меня и оживлял меня, и я начинал (продолжал) делать работу и 

помазание сходило на меня. Я забывал, что я был усталым, я просто получал способность и 

силы делать то, что я должен был делать и был оживлён. Что это такое? Это небольшой вкус 

того, что нам обещано в будущем. Это исцелит вас, это усилит вас, это поддержит вас, и 

сделает вас способными чтобы сделать (исполнить) необходимую работу.  

В Послании к Римлянам 8:11 говорится: «Если же Дух Того, Кто воскресил из мёртвых 

Иисуса, живёт в вас ...», что тогда произойдёт? Павел в данном Послании говорит о том же 

самом Святом Духе, Который был в гробнице в то утро (во время воскресения Христа). Это 

был Тот же Самый Дух Святой, Который проистёк на тело Иисуса Христа, – на тело, которое 

было холодным, твёрдым и мёртвым, – и изменил Его Тело, до такого состояния 

(воскресения), что Иисус был способен войти в это Тело обратно и Он вышел из гробницы, и 

больше никогда не умер. Это тот же самый Дух Святой живёт в вас день и ночь. Этот же Дух 

живёт во мне. Это тот же Святой Дух, Который воскресит это (наше) тело позже, и который 

изменит это тело. Он тот же Святой Дух. 

Если Он (Дух Святой) может сделать все что мы перечислили, почему же тогда Он не может 

дать нам такое небольшое оживление сейчас и позже, здесь и сейчас, чтобы помочь нам 

пройти все необходимые испытания и исполнить (сделать) нашу работу? Он может, и Он это 

совершит (сделает). Это принадлежит вам. Это ваш Залог. «Если же Дух Того, Кто воскресил 

из мёртвых Иисуса, живёт в вас, то Воскресивший Христа из мёртвых оживит и ваши 

смертные тела Духом Своим, живущим в вас.» 
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Глава 13: Вечное Отцовство Бога. 

В Псалме 102:11 говорится: «ибо как высоко небо над землёю, так велика милость [Господа] к 

боящимся Его». Это означает, что у Бога много милости. «Как далеко восток от запада...». Как 

далеко восток находится от запада? (Основываясь на моем собственном опыте), я знаю, что 

если я поднимусь на самолёте и начну лететь в западном направлении и буду продолжать 

лететь, то (как вы думаете) когда я перестану лететь на запад? (На самом деле, для того 

чтобы перестать лететь на запад,) мне необходимо будет полностью развернуться, потому 

что как только я начал лететь на запад я буду продолжать лететь только на запад. И это будет 

«очень долго». В 13-ом (тринадцатом) стихе говорится в продолжении: «как отец милует 

сынов, так милует Господь боящихся Его.» Господь милостив к нам, Он смотрит на нас. Он 

добр и сострадателен по отношению к нам, точно также как добр и сострадателен Отец по 

отношению к ребёнку, которого Он любит. Все хорошее (доброе и правильное) отцовство 

имеет своё происхождение (и берет своё начало) от Бога, который является Великим Отцом. 

Причина номер 13, которая лежит в основании нашей уверенности, которая 

заключается в том, что воля Бога для всех быть исцелёнными сегодня (сейчас), это 

вечное Отцовство Бога.  

В Послании к Ефесянам 3:14-15 говорится: ...Для сего преклоняю колени мои пред Отцом 

Господа нашего Иисус Христа, от Которого именуется всякое отечество (всякая семья) на 

небесах и на земле». Мне нравится, как это звучит Отец и отечество (или семья).  

Церкви не надлежит быть холодным (религиозным) институтом. Это семья, и поэтому, когда 

мы находимся (пребываем) в церкви, необходимо чтобы мы чувствовали себя как в семье. 

Вечная семья, которая объединяет верующих с различным прошлым, изо всех племён 

(народов) и различных расовых принадлежностей, различных историй и языков. Если вы 

искренне рождены свыше (верующий), то мы все являемся братьями и сёстрами. Каждый, кто 

был рождён (свыше) в семью Бога является частью вечной семьи Бога. Поэтому нам важнее 

всего уделять внимание нашим отношениям, так как нам придётся жить друг с другом в 

вечности. Поэтому нам лучше всего преодолеть проблемы нашего характера сейчас, и 

простить друг друга. Особенно, если мы не знаем о том, будет ли человек, с которым у нас 

возникли проблемы, жить рядом с нами на Небесах. Это будет действительно Божий путь. 

Нам необходимо знать, что Он (Бог) любит этого человека (соседа) точно также как Он (Бог) 

любит нас. Не имеет значения каким образом люди себя вели или что они сделали 

(совершили). Бог милостив.  

Одна из самых удивительных особенностей Бога для меня – это то, Кем Он является, Его 

характер, Его способности – Его терпение, которое является составляющей Его любви. Я 

имею ввиду (уровень Его терпения), а именно то, когда наше терпение полностью 

закончилось (оставило вас) и вы уже «готовы кого-то задушить», и уже перенесли все, что 

могли перенести, то Его терпение только что едва – едва началось. Вам необходимо 

радоваться тому, что Бог имеет такой характер, потому что Он точно также относится и к вам, 

и ко мне. Библия говорит, что Он (Бог) медлен на гнев, велик на милость, долготерпелив, 

добр, и готов простить. (Псалом 102:8, Псалом 144:8, Книга Пророка Иоиля 2:13). Он смотрит 

за всеми Своими детьми как Отец смотрит за своим ребёнком, потому что мы для Него – Его 

дети. Мы Его дети, и Он наш Отец. 
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Пророчествуя о приходе Нового Завета, (пророки Старого Завета) знали Бога (Его) как Бога 

Всемогущего, Создателя Небес и Земли, и они постоянно обращались (относились) к Нему 

как Его слуги. Они знали Его как Бога, Создателя и Судью. 

Но в Послании к Галатам 3:29, Павел (или Бог) говорит: «Если же вы Христовы, то вы семя 

Авраамово и по обетованию наследники», говоря о нас Язычниках, о тех, кто даже не может 

отследить (своего генеалогического дерева) кем были наши праотцы. 

Вы понимаете, что расизм – это очень невежественная вещь, просто потому что люди не 

знают кем они на самом деле являются. Они ненавидят кого –то просто из –за их цвета кожи, а 

в конце концов оказывается, что они ненавидят самих себя. Они может быть сами на 30% 

относятся к той же самой расе, которую они ненавидят, и им не хватает достаточно смысла 

(разума), чтобы это понять. Что такое цвет кожи или лица? Цвет кожи не делают человека 

(мужчину или женщину) лучше, также как ни делают человека лучше или хуже его/её цвет 

волос или глаз. Есть хорошие белые люди, а также жалкие (плохие) белые люди, есть хорошие 

черные люди и жалкие (плохие) черные люди. Но плохие черные и плохие белые люди могут 

принять спасение и стать хорошими, правильно? Что я хочу сказать, это то, что мы так 

перемешаны, что на самом деле мы не знаем вполне определённо кем (к какой расе мы 

относимся) мы являемся. Хорошим (Важным) фактом является то, что после того, как (когда) 

мы принимаем спасение наше генеалогическое дерево легко отследить. Я рождён от Бога. А 

кто является твоим Отцом – Бог! Какого цвета кожи, твой Отец? (К какой расе Он 

относится?) Он цвета Огня! Он всех цветов огня!  – Я думаю это включает (будет) почти 

каждый цвет. Вы когда-нибудь смотрели на огонь (рассматривали). Огонь переливается 

(включает) каждый возможный цвет, неправда ли? Мой отец цвета огня! 

Если вы родились свыше, всякое понятие о расизме должно полностью оставить вас, потому 

что вы, через веру в Иисуса, являетесь семенем Авраама. Авраам – наш отец веры. Все мы 

независимо от того на каком языке мы говорим, какой мы имеем цвет кожи, или какое наше 

прошлое – мы все одинаковы, и мы сонаследники вместе с Иисусом. 

В Послании к Галатам 4:1, говорится: «... наследник, доколе в детстве, ничем не отличается от 

раба, хотя и господин всего: 2 он подчинён попечителям и домоправителям до срока, отцом 

[назначенного]. Так и мы, доколе были в детстве, были порабощены вещественным началам 

мира». Вы понимаете, что до тех пор, пока мы растём и развеваемся духовно, будет много 

того (различных) что мы не будем знать и, следовательно, мы не будем знать в чём 

действовать или от чего используя получать удовольствие. Например, атлеты, особенно те, 

кто профессионально занимается спортом и достиг высоких результатов в таких областях как 

баскетбол, бейсбол или футбол, ранее в детстве, не могли играть как сейчас, когда им было 3 

года. Они не могли так играть (или выполнять определённые приёмы) когда им было пять лет 

или даже десять. Но с возрастом (становясь старше) они росли, развивались, и достигли 

своего полного физического развития, и теперь они могут достигать спортивных результатов 

(рекордов), о которых ранее они даже не могли себе представить.  

Тоже самое является истинным и по отношению к физическому развитию. Когда мы растём, 

мы будем иметь способность делать (действовать в областях) о которых мы даже не имели 

представления. Бог покажет (откроет) нам новые (такие) области (вещи, аспекты) духовного 

мира и способностей. (Вы прекрасно понимаете, что) Существуют такие вещи, которые 

невозможно объяснить трёх – летнему ребёнку, и, если вы попытаетесь их объяснить дети все 
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равно вас не смогут их понять. Они должны достигнуть определённого возрасти и уровня 

развития, чтобы понять то, о чём вы им говорите.  

В шестом стихе, Апостол Павел продолжает говорить: «А как вы—сыны» – итак Бог называет 

нас сынами или своими детьми, -«то Бог послал в сердца ваши Духа Сына Своего, 

вопиющего: 'Авва, Отче!'». В Послании к Римлянам, Библия говорит нам, что мы приняли 

Духа усыновления, которым взываем: 'Авва, Отче!' (8:15). Авва, это одно из первых слов, 

которые произносит ребёнок. На сегодняшний день (сегодня) мы бы сказали: «Дада». Поэтому 

в зависимости от языка, это будет одно из первых слов, которое бы произнёс ребёнок (как 

«Дада» (или Папа)). И Дух Божий является таким Духом. Дух Святой является Духом 

усыновления. Он является таким Духом, который помогает вам чувствовать, чтобы вы 

приняты и принадлежите (Божьей) семье, и вы увидите это, почувствуете и переживёте это 

чувство, где Дух Святой действительно себя проявляет, и вы не будете себя чувствовать 

исключённым. Вы будете чувствовать принятие, особенно если вы подчините себя Ему 

(Святому Духу).  

Но если вы хотите оставаться (или быть) непослушными (непокорными), то вы останетесь в 

одиночестве, и вы будете одиноки, потому что Писание говорит нам об этом. Псалмопевец 

говорит, что Бог одиноких вводит в дом, помещает их в семью (Псалом 67:6). Непокорные 

люди будут оставаться одинокими людьми, и это не изменится до тех пор, пока они сами не 

изменятся. Непокорные люди – это такие люди, которые не слушают, которым никто и ничего 

не может сказать. Для них ничего недостаточно. Они не могут найти подходящую для себя 

церковь. В каждой церкви, (для них) слишком много лицемеров, и они («церкви») не слишком 

духовны.  

«Они и это делают неправильно. И этого они ни делают.» Они ищут совершенную церковь, и, 

если они когда-либо найдут такую церковь, они испортят её, если станут её частью. 

Церкви состоят из людей. Вы не сможете найти такую церковь, где никто и никогда не 

сделает ошибок. Кроме того, это не тот путь, по которому вам необходимо (быть ведомым, 

чтобы найти) искать церковь – судя и разбирая церкви, и делать решение, если вы поставите 

на этой церкви печать вашего одобрения. Глава Церкви (приведёт вас) будет вести вас в вашу 

церковь, и там будут определённые (вещи) стороны, которые вам будут нравиться и также 

будут определённые (вещи, особенности) стороны, которые вам не понравятся. Но если Он 

(Иисус) является вашим Господом, то вам необходимо переносить предстоящие вам 

трудности (и испытания), и будучи «хорошим воином» (солдатом) вовремя занимать свой 

пост и (верно) исполнять порученные вам обязанности и служить своему Господу.  

На сегодняшний день слишком много слабых, непосвящённых людей в теле Христовом, и они 

постоянно меняют места и решения. Они не держатся определённого посвящения, и никогда 

не завершают ничего начатого ими, поэтому они до сих пор все ещё младенцы в духе, и даже 

после 40 лет после того как они приняли рождение свыше. И если они будут продолжать так 

поступать, то они никогда не вырастут (повзраслеют). Для того чтобы расти духовно 

необходимо привязать себя к определённому служению и оставаться долгое время в том месте 

к которому вы получили предписание, и быть верным. Вам необходимо знать и делать то, что 

вам предписано (должны были) делать и в то, на что у вас есть помазание. Идти туда, куда вы 

посланы, и оставаться там, где вам дали предписание.  
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В 6-ом стихе (Послания к Галатам 4) Павел говорит: а как вы–сыны, то Бог послал в сердца 

ваши Духа Сына Своего, вопиющего: 'Авва, Отче!', Дух Божий был послан в сердца наши, 

любовь Бога и Дух Святой, Духа усыновления, которым мы восклицаем: «Авва, Отче!». Затем 

в 7-ом стихе, он говорит, что мы более не слуги. «Посему ты уже не раб, но сын; а если сын, 

то и наследник Божий через Иисуса Христа.» Вы не просто слуги Божии – вы Его сыны 

(дети).  

Иисус (Христос) – мой Господь, но Он также мой Брат! Я не знаю на сколько мы понимаем 

величину (насколько велико) это откровение. У нас есть друзья в высоких местах (имеющие 

высокое положение, в вышестоящих органах (власти)). Мы знаем Кое- кого. Я помню люди, 

которые поднимали на меня глаза и спрашивали: «Вы Кого-то знаете?» 

И я отвечал: «Да! Я Кого-то знаю.» 

Они думали, что я говорил им о человеке, который сидит где – то за (офисным) столом. А я 

говорю о Ком- то, кто сидит по правую руку от Великого Бога. И Он есть Царь Царей и 

Господь Господствующих. Он есть все, и Он мой Брат. Он ваш Брат. 

Вы помните, (когда вы читали, в Писании) читая Писание, как люди негодовали на Иисуса, за 

то, что называл Бога своим Отцом? Они говорили Ему: «Ты Человек, и ты делаешь Себя 

равным Богу, называя Себя Его Сыном?» О, это так разгневало (раздражало) их. 

Религия ставит такое заявление под сомнение, и религия Держит Бога как можно более 

высоко, и вас как можно более низко. Религия говорит вам, что вы (люди) – маленькие 

несмысленные червяки, а Бог Всемогущий и Он слишком Славен даже прикасаться к Вам. 

Поэтому все эти религии включают в себя все различные типы религиозных работ (ритуалов 

и требований), и большинство религиозных учителей скажут вам, что вы даже не можете 

прийти к Богу напрямую (непосредственно сами), что вам необходимо найти других людей, 

чтобы прийти к Богу. Но это является ложью. Но Библия говорит нам, что «5, Ибо един Бог, 

един ...» один, не два, три или четыре, Один, «Един посредник между Богом и человеками, 

человек Христос Иисус.» (Первое Послание 2:5). Есть только один человек, через которого 

вам необходимо пройти, чтобы прийти к Богу, и Он является Вашим Братом. И Он называет 

вас Своим Братом. 

Когда Иисус воскрес из мёртвых, что Он сказал ученикам? Некоторые из женщин увидели Его 

рядом с гробницей, сразу же после того, как Он вышел из неё (и больше ещё никуда нисходил) 

нигде не был). Тело Иисуса лежало в гробнице (до этого времени) твёрдое и холодное.  

Слава Божия сошла в гробницу (на Иисуса) и Его Дух возвратился, и Он (поднялся и) стоял в 

Своём теле. Женщины увидели Иисуса несколько минут спустя, после того, как это 

произошло. Они склонились (пали ниц, упали на землю) и после этого хотели подойти и обнять 

Его, и Он сказал: «Не прикасайся ко Мне, ибо Я ещё не восшёл к Отцу Моему.» (Евангелие от 

Иоанна 20:17). Иисус, в это время был на пороге того момента (на грани, в самом начале), 

когда Он должен был начать действовать в Своем Звании Первосвященника, который 

столетиями был представлен (отображён) на страницах Строго Завета.  

Ежегодно Первосвященник должен был омыть себя и одеть специальную одежду. Он должен 

был войти в Святое Святых после того как были принесены жертвоприношения, и он должен 
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был принести кровь, вознести её перед Богом и излить кровь –  покропить кровью животных, 

которая никогда не могла омыть грех. Кровь животных, невинных животных, могла только 

покрыть грехи на период ещё одного года и затем Священник должен был сделать это опять. 

О, но в этот день, Агнец Божий без пятна и порока воскрес из мёртвых. Послание к Евреям 

говорит нам, что Он вошёл в Святое святых со Своей Собственной кровью, чтобы получить 

вечное искупление для (за) нас, (один раз и навсегда), чтобы больше ни делать иных 

приношений. И теперь нет больше жертвы за грех, и больше никогда не будет – что включает 

в себя и ваши старания и что вам нет необходимости что-то делать (какую любо работу 

искупления), чтобы хоть как-то отплатить за эти грехи. 

Служите (Господу) Богу и делайте (добрые) дела, потому что вы любите людей, не потому что 

вы пытаетесь заплатить за ваши грехи. Платы за грех больше нет в Библии. Попытка 

заплатить за ваш грех – есть оскорбление (оскорбительно для) Бога. Когда мы пытаемся 

заплатить за грех, то мы действуем так, как будто Крови Иисуса Христа недостаточно.  

И это очень серьёзно. 

Что ещё Иисус сказал им (после Своего воскресения)? Они стояли, смотря на Иисуса и готовы 

были обнять Его. Они были удивлены.  Когда они видели Его последний раз Он был мёртв. 

Они сказали: «О, Господи ...», но Он ответил: «Не прикасайся ко Мне, ибо Я ещё не восшёл к 

Отцу Моему; а иди к братьям Моим и скажи им: восхожу к Отцу Моему и Отцу вашему, и к 

Богу Моему и Богу вашему.» Слава Богу! Путь был открыт для вас и для меня, чтобы мы 

могли с уверенностью придти к трону благодати, и для того, чтобы Богу быть нашим Отцом, и 

для нас быть Его детьми, и чтобы мы могли называть Иисуса нашим старшим Братом, и чтобы 

Он мог признать (принять) нас как Свою семью.  

Произнесите вместе со мной, вслух: 

Бог – есть мой Отец. 

Я – Его сын (Его ребёнок). 

Мы – есть Его семья. 

Он – мой Отец навечно. 

Мы – его семья навечно. 

Это то чего ищут люди, когда присоединяются к различному типу группировкам.  В 

группировках они говорят о том, что они являются семьёй, но там нет любви. Есть только 

одна семья во всей вселенной, где Кто-то любит вас, и умер за вас, пролил за вас кровь, и 

принёс за вас в жертву Свой Дух, душу и тело, чтобы вы могли жить – это семья Бога. Все мы 

теперь имеем эту любовь, которая излилась в сердца наши и теперь и мы в свою очередь 

должны поступать также, точно также как Он. Мы должны быть готовы положить свою жизнь 

за нашего брата, и не просто говорить об этом. 

Он сказал: «Вы более не просто служители, вы сыны, и по этой же самой причине вы 

сонаследники Бога.» Мы знаем из Послания к Римлянам, что мы сонаследники с Иисусом.  

Вы можете спросить меня о том, каким образом все то, о чём мы здесь говорим относится к 

исцелению. Хорошо, на самом деле, все. 
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В Евангелии от Матфея 7:7 говорится: «Просите» и что тогда произойдёт? Неисповедимы 

пути Господни ... Вы никогда не можете предсказать, что Господь сделает.»  

Что если я спрошу Господа о чём-либо?  Некоторые люди ответят: «Пути Господни 

неисповедимы, потому что Бог знает все лучше, чем мы, и иногда Он отвечает «Да», и иногда 

Он скажет: «Нет». А в других случаях: «Подождите (Погодите) немного (наберитесь 

терпения). Какое место Писания говорит нам о том, что Бог так отвечает? Какой стих? 

Конечно, миллионы верят в эти высказывания. Миллионы готовы сражаться (воевать) с вами 

за то, что Бог так бы ответил.  

Но Писание даёт нам правильный ответ, и это написано (во многих переводах Библии) 

буквами, выделенные Красным шрифтом. Эти слова, выделенные Красным шрифтом, 

означают, что эти слова сказаны Самим Иисусом. Красные Буквы Слова, выделенные 

Красным шрифтом, покрывают (превосходят) человеческое невежество. Красные буквы 

превосходят (намного весомее) религиозные путаницы.  

Писание говорит: «Просите, и дано будет вам; ищите, и найдёте». Иисус сказал это. «Стучите, 

и отворят вам». Иисус говорит эти слова, и они написаны в (различных переводах) Писании 

красными буквами. «Ибо всякий просящий получает» (Евангелие от Матфея 7:7-8). Это не 

религия. Это не то, что говорят многие люди. «Всякий просящий получает». Интересно, что 

Иисус имел ввиду, когда Он сказал это? 

Один мой друг, преподавал (учил) Евангелие, и обратил внимание на стих, в котором 

говорится: «Он исцелил их всех». Если вы занимаетесь изучением Евангелия, то вы найдёте 

данную фразу несколько раз (в Писании). «И последовало за Ним множество народа» и далее 

написано, – «и Он исцелил их всех.» (Евангелие от Матфея 12:15).  

Он хотел узнать (для себя) что Иисус имел ввиду, когда Он сказал это, и он (мой друг) начал 

проводить этимологические исследования данного слова. Он изучил значение сказанного 

Иисусом на Еврейском языке, на Греческом языке и на Халдейском языке, и Арамейском, – и 

таким образом, он сделал достаточно широкое изучение. Я хотел узнать, что же он нашёл в 

результате своих исследований.  

И что я узнал, что он нашёл, что значение этого слова на Еврейском, Греческом, а также 

Халдейском и Арамейском языках, – что значение этого слова во всех в переводах с 

английского означает (именно)... «всех». 

Хорошо! Ну это то, что я думал, что это значит (с самого начала). «Он исцелил их всех», – 

каждого, кто пришёл и спросил Его об исцелении. Что же тогда значит (означают слова): 

«Всякий просящий получает. И (всякий) ищущий находит, и (всякому) стучащему отворят.» 

Нам просто нужно верить в то, что написано (в Писании). Нам необходимо верить, что 

каждый раз, как только мы обращаемся к Иисусу, Он нам отвечает (Он идёт к нам навстречу). 

Нам необходимо верить в то, что Он говорит, что если мы приблизимся к Богу, то Он 

приблизится к нам. Что если мы искренне Его о чём-то попросим, то Он ответит нам. Если мы 

будем искать Его, то Он откроет Себя нам.  
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Наше ожидание – есть вера, на основании которой Он (Иисус) может совершить действие, эта 

вера есть (своего рода) – легальное обоснование для Его действий (в нашей жизни). Мы не 

можем достигнуть Его (Иисуса), если наша позиция будет выглядеть, так: «Ну хорошо. Мы 

никогда не можем знать (или кто знает) что (в конце концов) произойдёт, я просто набросаю 

(выпалю) кучу различных молитв и буду надеяться, что какая-нибудь из них (из этих молитв) 

будет отвечена. Потому что, никто этого не знает.» Нет! Это неверие. Это колебание 

(сомнение), и Библия говорит нам, что человек, который колеблется (сомневается) – это 

двоемысленный (человек с двоящимися мыслями) человек и он ничего не получит. (Послание 

Иакова 1:6-8). Вам необходимо успокоиться и принять твёрдое решение: Иисус сказал нам об 

этом – так, как это есть на самом деле, и Он сказал нам (все) абсолютно правильно. «Просите 

и получите. Каждому просящему дано будет.» Он также задал вопрос: «9 Есть ли между вами 

такой человек, который, когда сын его попросит у него хлеба, подал бы ему камень?» 

(Евангелие от Матфея 7:9). Иисус задаёт нам этот вопрос. Вот человек, он отец, папа, папа 

мальчика (сына), который просит его дать ему хлеба. Даст ли отец (его папа) ему камень?  

«Папа, я голоден. Дай мне пожалуйста хлеба?» 

«Вот здесь мальчик (мой). Вот у меня есть камень. Это сделает тебя настоящим мужчиной. 

Бери!» 

«Да, папа! Я – голоден. Я бы хотел немного хлеба.» 

«Камень! Это то, что ты получишь (сегодня)! Камень!» 

«Да, но я хочу хлеб!» 

«Да, но я лучше тебя знаю (что тебе нужно). Я знаю, что ты голоден, и ты думаешь, что тебе 

нужен хлеб, но я (то) знаю лучше, чем ты о том, что тебе нужно. Тебе нужен камень.» 

Почему Иисус сказал это? Потому что существует все ещё столько невежественных людей, 

которые пытаются сказать нам, что (нам не хватает разума) у нас нет достаточно смысла на 

то, чтобы знать, что нам нужен хлеб, когда мы голодны и нуждаемся в хлебе (желаем хлеба). 

Есть люди с определённым (высшим теологическим) образованием, которые говорят другим, 

что Бог иногда может дать вам камень, и вы не должны знать ответ на то почему Он это 

делает. Но если вы получили камень, вам просто нужно сделать щи (холодец из камня, 

каменные щи). Найти наилучший путь использовать то, что у тебя есть, потому что Бог в 

Своём Суверенном решении и безграничном понимании принял решение дать тебе камень. 

Все знали и думали, что ты хотел хлеба, но Бог – то знает лучше (чем ты). 

Миллионы Христиан верят, что Бог иногда может дать тебе камни и у них есть такие 

всевозможные высказывания, такие как: «Иногда Бог может дать тебе лимоны, а ты тогда 

сделай лимонад.» Это не является стихом из Писания. Или ещё они говорят: «Иного вы 

молитесь о том, чтобы Бог послал вам деньги для оплаты счетов, и Бог может дать вас больше 

счетов, потому что Он решил вас чему-то научить.» 

Нет! Если сын спрашивает своего отца (папу), чтобы он дал ему хлеба, потому что он (сын) 

голоден и нуждается в хлебе, даст ли хороший отец ему (своему сыну) камень? Нет! 
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В десятом стихе говорится: «И когда попросит рыбы, подал бы ему змею?». То есть отец 

отвечает: «Нет, парень, змея – это то что тебе надо! Я знаю, что ты любишь рыбу, и знаю, что 

ты голоден и хотел бы поесть рыбы, но я – твой отец. И я знаю, что на самом деле (или в чём в 

действительности) ты нуждаешься, так это в змее, поэтому вот, – возьми змею. И это сделает 

тебя настоящим мужчиной.» 

Конечно, это весьма смешно (это смешная юмористическая картина), но религия говорит 

множеству Христиан, что Бог даёт нам камни и Он даёт нам змей, и мы не знаем почему Он 

это делает, но шаг за шагом, мы научимся (поймём все это) всему этому, если сначала мы не 

умрём. Я имею ввиду, когда нам советуют есть камни и змей, – это достаточно жестокий 

подход. И скорее всего вы так долго не протянете и в результате ничему не научитесь. 

Это было бы очень смешно, если бы это не было бы так грустно. Есть все ещё миллионы 

христиан, которые едят щебень в своей жизни, и они переживают проблему за проблемой, 

что-то их жалит, кусает (их), и причиняет им боль, у них пыль и щебень во рту, а их 

проповедники продолжают говорить им: «Бог, – это тот, кто дал (послал) им это. Просто 

будьте сильными и будьте благодарны за ваших змей.» 

Людям это было сказано, но Иисус никогда не говорил ничего подобного. Он учил нас, говоря 

о естественном человеке и его естественном сыне. Что, если сын попросит своего отца дать 

ему хлеба, – то даст ли он ему камень? Нет! Он не даст ему камень. Если он попросит дать ему 

рыбу, – то даст ли он ему змею? Нет! Он не даст ему змею.  

В одиннадцатом стихе говорится: «Итак если вы, будучи злы, умеете даяния благие давать 

детям вашим, тем более Отец ваш Небесный даст блага просящим у Него.»  

Давайте поговорим напрямую. Если вы попросите Бога об исцелении, то даст ли Он (Бог) вам 

рак, вместо того, чтобы дать вам исцеление? Библия говорит нам в Книге Деяний 10:38 «как 

Бог Духом Святым и силою помазал Иисуса из Назарета, и Он ходил, благотворя ...» Что 

является благом исцеление или болезнь? Болезнь – не является благом. 

Некоторые могут сказать: «Хорошо, может быть (болезнь) – это своего рода благословение, 

ведь «нет худа без добра». Нет, это не является неким скрытым благословением. Это крадёт 

(ворует) у вас. Это грабит вашу жизнь. Это грабит вашу семью, забирая (частично) что-то от 

вас.  Это разрушает что-то в вашем теле. Это убивает вас. И это не является скрытым 

благословением – это проклятие, – это камень, -это змея, и ваш Отец не дал вам этого, и вы не 

должны этого иметь (терпеть и иметь с этим дело). Вы можете получить от Него хлеб; и вы 

можете получить от Него рыбу. 

Мы уверены, что Воля Бога для всех быть исцелёнными, потому что Он (Бог) – наш Отец, и 

Он – добрый Отец. Хорошие Отцы не причиняют (напрасно) своим детям боли. Они не 

ломают им руки. Они не прививают им болезни. Вы бы никогда не поверили через миллионы 

лет, что отец (добрый отец) привил бы Своему ребёнку какую-любо смертельную болезнь, и 

затем, когда Его спросили бы: «Почему вы это сделали?» ответил: «Ну, я просто хочу их 

чему-то научить.» 
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Вы бы никогда не приняли такого объяснения (в обычной естественной жизни, живя в этом 

мире), но люди, сидят в церкви и верят это о Боге, не правда ли? Единственное место, где 

люди верят, что такой подход возможен –  это церковь. 

Является ли Он (Бог) – худшим Отцом, чем наши естественные отцы.  Нет! Он (много) лучше. 

Он благой (добрый) Бог, который наделён исцелением и обеспечением. 

Скажите это вслух: 

Если мы знаем, как давать благие даяния нашим детям,  

тем более Отец наш Небесный даст блага (просящим у Него)? 

Исцеление –  это благой дар. Преуспевание (Благополучие) и избыток – это благой дар. 

Мир (умиротворение) – это благой дар. Защита (безопасность) – это благой дар. 

Тем более Отец наш Небесный даст благие дары просящим у Него? 
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Глава 14. Исцеление – Это Хлеб Детей. 

В Евангелии от Матфея 15, мы читаем историю о женщине Хананеянке, дочь которой была 

мучима и была больна. Итак, с 22-ого стиха мы читаем: «И вот, женщина Хананеянка, выйдя 

из тех мест, кричала Ему: помилуй, меня, Господи, сын Давидов, дочь моя жестоко беснуется. 

Но Он не отвечал ей ни слова. И ученики Его, приступив, просили Его: отпусти ее, потому что 

кричит за нами. Он же сказал в ответ: Я послан только к погибшим овцам дома Израилева. А 

она, подойдя, кланялась Ему и говорила: Господи! помоги мне. Он же сказал в ответ: 

нехорошо взять хлеб у детей и бросить псам.» 

Причина номер 14, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что Воля Бога 

для всех быть исцелёнными сегодня, – это потому что исцеление – это хлеб детей. Итак, в 

Божьем обеспечении для нас – есть хлеб. 

В данное время у вас может возникнуть много вопросов, почему Иисус поступил таким 

образом по отношению к женщине Хананеянке. Я не буду слишком углубляться и занимать 

ваше время по поводу того насколько мало я видел (и мне было открыто) по этому вопросу, но 

смысл того, что произошло заключается в том, что Иисус использовал заимствованную 

фразеологию. Женщина (по всей видимости) не собиралась принимать еврейскую веру, или не 

собиралась стать последователем Бога (Божьих устоев жизни). Она может быть слышала от 

кого-то об исцелении и просто искала возможности получить исцеление для своей дочери. 

Есть множество людей, которые просто хотят благословений, но они не обязательно хотят 

Самого Бога. Они не хотят изменений в своей жизни и не хотят служить Ему (Богу); они 

просто хотят избавиться от внутреннего неустройства (беспорядка или определённых 

проблем), чтобы опять вернуться к своему безбожному существованию. Но на самом деле 

именно это и является большой (духовной) проблемой. 

Я молился за людей, у которых не было времени для Бога и которые не вели себя 

соответствующим образом (или как подобается). Например, я имел дело с одной парой, 

которая привела свою дочь, чтобы она могла принять исцеление. И я увидел во время 

молитвы в Духе: что они как бы пытаются приблизиться к Богу ровно настолько, чтобы 

получить исцеление, и затем они хотели бы вернуться обратно к своей светской (мирской, 

обыденной) жизни и (не посещать (церковь), и не быть членами церкви) и не желали иметь 

дела с Богом. На самом деле они не хотели никаких изменений в их жизни (а желали только 

исцеления). 

Заметили ли вы снова и снова, что, если вы действительно хотите получить что – либо от 

Бога, когда вы на самом деле устремляетесь к Нему и говорите Ему: «Господь, Я нуждаюсь в 

этом (в чём-то определённом) и мне необходимо это очень срочно. Может ли Ты просто 

«шибануть» меня и позволить мне опять жить как я хочу, потому что у меня много всего (в 

жизни) здесь происходит сегодня.» Заметили ли вы, что Он (Бог) отвечает нам в таких 

случаях, Он обычно говорит: «Подойди сюда, парень. Подойди поближе. Присядь вот здесь. 

Тебе и мне, – нам надо (немного) поговорить.» 
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«Да, но Бог (Господи), мне необходимо исцеление, если Ты можешь просто коснись меня и 

«шибани» меня (своей силой) и исцели меня, чтобы я мог пойти дальше, у меня слишком 

много всего делать.» 

«Да (Я понимаю)! Подойди поближе. Подойди поближе и присядь (рядом со Мной).» 

Библия говорит: «Остановитесь и познайте, что Я – Бог.» (Псалом 45:11). Очень часто как раз 

причина, по которой у вас есть все эти проблемы, заключается в том, что вы уже двигаетесь 

по жизни слишком быстро, и (делаете что – то, принимаете решения) живете без Него (без 

Бога), и как раз в результате этого у вас будет только больше проблем, если вы не 

остановитесь и не разрешите их для себя. Это не просто так, как «забежать, потом выбежать, 

сказать: «Мне это нужно, дайте это мне!» -  и побежали дальше ...». Нет! На самом деле вы 

имеете дело с гораздо большим количеством проблем и Ему (Богу) необходимо поговорить с 

вами о них, и поговорить о том, с чем вам необходимо иметь дело (что вам необходимо 

проработать). 

Он может спросить вас: «Что ты собираешься делать по поводу той или иной ситуации, о 

которой я говорил с тобой уже пять лет назад? 

Ты отвечаешь: «Ты хочешь говорить об этом?!» 

«Да! Когда ты собираешься предпринять шаги в этом направлении (по этому вопросу).» 

«Да, но я просто хочу принять исцеление. Можешь ли Ты просто «шибануть» меня (Своей 

силой)?» 

Женщина в истории с Иисусом использовала другую фразеологию, но она настаивала и 

поклонялась Ему и попросила: «Помоги мне!» 

И что Иисус ответил ей? «Нехорошо» или это неправильно, «взять хлеб у детей и бросить 

псам».  

Что Иисус имеет ввиду, когда Он говорит о хлебе детей? О чём это женщина пришли 

просить? Она пришла (к Нему (Иисусу)), потому что искала возможности освобождения и 

исцеления для своей дочери, и избавления её от мучения (жестокого беснования) и она 

пришла для того, чтобы её дочь была исцелена. Далее мы можем видеть в данном месте 

Писания, где говорится, что её дочь была исцелена. Чем называет Иисус то, что произошло с 

ее дочерью (когда она исцелилась)? Он (Иисус) называет это хлебом детей. (Евангелие от 

Матфея 15:26). 

Женщина была Серофенянка, Хананеянка, безбожный (по сути) человек; она не была 

последователем (обращённой) Еврейской веры (Израиля). Но сегодня вы и я рождены свыше. 

Мы дети (Бога), и для детей (у Бога) есть хлеб! Какой это хлеб? (Что это за хлеб?) Это хлеб 

освобождения от того, что мучает и делает больным, и это исцеление того, что было 

повреждено. Освобождение, свобода, и исцеление называются в Писании «хлебом детей». Я 

так рад, что Иисус не назвал его «десертом детей» или «детским пирогом» или 

«пирожным», потому что мы тогда думали бы, что исцеление – это что-то такое особенное и 

доступно только для некоторых (определённых) людей и что его (исцеление) можно получить 
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только время от времени, если вы были достаточно приятны (и хорошо себя вели,. Нет! 

Исцеление – это хлеб детей (от Бога)! Каждый человек должен иметь хлеб! Хлеб – это основа 

(жизни). Вы действительно собираетесь себя вести особенным образом, когда скажите: 

«Подайте мне пожалуйста (вот этот) кусок хлеба!» Нет! Каждый должен иметь возможность 

получить хлеб, и это то, что она (эта женщина) поняла (приняла) для себя. Каждый должен 

получить хлеб, даже если ты не являешься частью семьи; и она (эта женщина) не была в 

данное время частью семьи. Иисус говорит в 26-ом стихе: «Нехорошо, взять хлеб у детей и 

бросить псам.» 

Что она ответила? «Так (Истинно), Господи! но и псы едят крохи, которые падают со стола 

господ их.»  

Итак, данное место Писания говорит нам об очень многом. Её дочь, которая жестоко страдает. 

Она действительно имеет большую проблему. Но что говорит Иисусу её мать? «Все что мне 

нужно это крохи. Если я только получу несколько хлебных крошек, то тогда мы сможем 

получить исцеление. Кусок этого хлеба настолько могуществен (и крохи настолько сильны), 

что, если я получу только эти крохи – этого будет достаточно (для исцеления). Она ответила: 

«Псы едят хлебные крохи, не так ли? Крохи падают со стола. Псы хватают их. Может быть я 

не часть семьи, но псы хватают (и едят со стола) крохи.» 

Я верю, что большая улыбка (расплылась по лицу) наполнила лицо Иисуса. И он сказал: 

«Женщина, у тебя есть вера. У тебя есть Великая вера. Да будет тебе по желанию твоему.» И 

(вот)!  Слава Богу! Библия говорит, что её дочь была освобождена и исцелена в тот же час 

(немедленно). 

Как вы думаете: «Есть ли ещё на столе у Бога хлеб? Не так ли Иисус сказал: «Не 

(естественным) хлебом единым жив человек, но всяким словом, исходящим из уст Божиих?» 

(Евангелие от Матфея 4:4). Исцеление – это Его (Божий) целительный хлеб. 

В 22-ом Псалме, Господь говорит: «Господь – Пастырь мой;» – поэтому иногда у меня есть 

достаток, а иногда его у меня нет, потому что «пути Господни неисповедимы 

(непредсказуемы) ... Нет! Он сказал: «... – я ни в чём не буду нуждаться: (23-2) Он покоит 

(укладывает) меня на злачных пажитях ...» Вы знаете, почему овцы покоятся или ложатся на 

злачных пажитях? Потому что их живот наполнен (травой). Иначе они бы продолжали бы 

ходить и питаться. Если вы видите, что овца или корова покоятся – лежат среди белого дня, 

посреди травы, качающейся над их головами, – то знаете ли вы почему они лежат? Они лежат, 

потому что их живот наполнен, и они не могут больше есть. Вокруг них слишком много 

травы, чтобы всю ее съесть. 

(23-2) Он покоит меня на злачных пажитях и водит меня к водам тихим, (23-3) 

подкрепляет душу мою, направляет меня на стези правды ради имени Своего. (23 – 4) 

Если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, потому что Ты со мной; Твой 

жезл и Твой посох – они успокаивают меня. (23-5) Ты приготовил предо мною трапезу 

в виду врагов моих ...; умастил елеем голову мою; чаша моя преисполнена.  

То, о чём говорится в данном стихе не может быть (происходить) на Небесах, потому что там 

нет никаких врагов; это должно быть здесь на земле. И Бог накрывает стол таким прекрасным 
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обеспечением для Своих детей, – прямо здесь посреди наполненной дьяволом и проклятием, 

грехом и болезнями землёй? Да! Именно прямо здесь! 

(23-5) Ты приготовил предо мною трапезу в виду врагов моих; умастил елеем голову 

мою; чаша моя преисполнена.  

У меня есть вопрос: как вы думаете, есть ли хлеб на (трапезном) столе? И что если сын 

попросит подать ему хлеб? Даст ли хороший отец ему камень? Нет! Он (Отец) даст ему хлеб! 

Что мы (теперь) знаем, согласно Писания, – что является хлебом детей? Исцеление и 

освобождение – являются хлебом детей. Каждый ребёнок имеет право на этот хлеб, но вам 

будет необходимо игнорировать (ваших) врагов, не так ли? Вам необходимо будет 

игнорировать симптомы и плохие результаты анализов (диагнозы) и сообщения, и подойти 

прямо к (трапезному) столу. Это все произойдёт в присутствии (и перед глазами) ваших 

врагов. Они будут стараться отвлечь вас, но вам будет необходимо проигнорировать их и 

сказать: «Пожалуйста, подайте мне мой хлеб! Пожалуйста, я хочу взять немного хлеба. 

Подайте два куска хлеба (пожалуйста).» Мы не должны соглашаться (и довольствоваться) 

хлебными крохами; но хлебных крох достаточно, чтобы исцелить вас. Но, мы можем взять 

целый кусок хлеба или даже два куска (хлеба). «Я бы хотел взять два куска хлеба и ещё я 

возьму большой ковш (половник) радости. И ещё положите мне одну порцию мира. Спасибо!» 

Но вам необходимо будет съесть и усвоить это. Вы (конечно,) можете просто сидеть и петь 

песни. Но вам необходимо подойти к столу, съесть, протянуть вашу тарелку и затем 

попросить, и вы получите. Ищите, и скажите: «Я смотрю (ищу) где (на столе) находится 

(лежит) хлеб. Я прошу подать мне немного хлеба. Подайте мне, пожалуйста, хлеб. Подайте 

(передайте) мне исцеление,» и возьмите себе (порцию) исцеления. Возьмите себе ... 

обеспечение. Сделайте заявление (заявите, что это теперь ваше), верьте, что вы получили 

это и примите (крепко держитесь за это) своим духом. Это принадлежит вам; вы имеете на 

это право. Исцеление является хлебом детей. 

Скажите это вслух: 

Исцеление – является хлебом детей. 

Я – являюсь ребёнком Царства (Бога). 

Хлеб принадлежит мне. 

Исцеление принадлежит мне. 
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Глава 15. Милость Бога. 

Давайте рассмотрим Евангелие от Марка, в котором говорится об исцелении человека, тело 

которого было полностью покрыто проказой. Автор Евангелия Марк добавляет в описание 

данной ситуации, то (такие факты) о чём (о которых) Лука не упоминает; и для того, чтобы 

получить полную историческую картину нам необходимо собрать все Евангелия вместе. 

Итак, в Евангелии от Марка 1:40 говорится: «Приходит к Нему прокажённый и, умоляя Его и 

падая пред Ним на колени, говорит Ему: если хочешь, можешь меня очистить.» Итак – это 

тоже самое исцеление, о котором мы читаем в Евангелии от Луки, но в данном случае – это 

Евангелие от Марка. 

В 41-ом стихе мы читаем продолжение, где говорится следующее: «Иисус, умилосердившись 

(проявляя сострадание) над ним,» – это как раз то, на что я хочу, чтобы вы обратили 

внимание. Лука не говорит об этом (в своём Евангелии), но Марк говорит: «Иисус, 

умилосердившись (проявляя к нему сострадание) над ним, простёр руку, коснулся его и 

сказал ему: хочу, очистись.» В Евангелие от Луки мы прочитали, что Господь сказал: «Хочу, 

очистись!», и затем коснулся его. Но здесь (в этом месте (Евангелии)), Марк говорит, что 

Иисус умилосердился (или был движим состраданием). У меня вопрос: до сих пор ли Иисус 

движим состраданием (происходит ли это и до сегодняшнего ли дня)? Конечно Иисус 

проявляет милость и движим состраданием к людям и сегодня! Он не меняется (не изменился)!  

Итак, причина номер 15, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что Воля 

Бога для нас быть исцелёнными сегодня – это милость (сострадание) Бога! 

Мы рассмотрим несколько различных случаев и увидим по ходу их изучения, как случай за 

случаем, люди нуждались в исцелении, или нуждались в освобождении от какого-либо ярма 

(бремени, зависимости) или контроля, они приходили к Иисусу и вопияли к Господу: 

«Господи! Помилуй, меня (окажи мне милость!)!» Помните ли вы эти места, когда вы 

читали? «Господи! Помилуй, меня!» (Евангелия от Матфея 15:22, от Марка 10:48, от Луки 

16:24) Слепые, хромые люди, глухие и многие другие, все просили Иисуса, чтобы Он 

помиловал их (просили Его о милости для них), и все и каждый, кто, когда-либо пришёл и 

спросил Его о милости ушёл исцелённым, это произошло с каждым из них. 

Теперь обратите ваше внимание на Второе Послание Коринфянам 1:3. В этом Послании 

говорится: «Благословен Бог и Отец Господа нашего Иисуса Христа, Отец милосердия и Бог 

всякого утешения», в дословном переводе эти слова звучат как «Отец милостей» во 

множественном числе, «Отец милостей, и Бог всякого утешения». Имеет ли Бог милость к нам 

более чем в одной области (нашей жизни)? Да, конечно, он имеет милость (милости)! 

Когда мы обычно думаем о милости, мы думаем о грехе и о том, как Бог оказал нам милость 

(сжалился над нами) и простил нас за наши грехи – и мы благодарим Его за это. Но у Него 

есть милость для нас и в других областях нашей жизни. У Него есть милость (милосердие и 

сострадание) для нас, когда мы (вы) просто совершаете глупые поступки. У Него есть 

милость в решении финансовых вопросов. Приходилось ли вам, когда-либо уповать на Его 

милость в решении таких вопросов? Мне приходилось уповать на Него в области финансов (в 

финансовых решениях (вопросах) более чем один раз). Мне приходилось пасть на моё лицо и 



Милость Бога 

178 

просить Бога: «Господи! Прости меня! Ты пытался говорить мне (обратиться ко мне) не 

делать того или иного, но не-е-ет, мне нужно было это (заполучить) иметь. И я не послушался 

Тебя, и теперь я сам «загнал себя в угол» (создал себе проблемы).» Вы понимаете, о чём я 

говорю? «Господи, я прошу Тебя о милости. Если бы я послушал (послушался) Тебя, то я не 

был бы в этом состоянии (сегодня).» 

Ещё никто (ни один человек) не попал в (не нажил себе) финансовые проблемы, когда был 

послушен Богу. Никто – не один индивидуальный человек, ни семья, ни церковь, ни 

служение, ни миссионеры – никто и никогда не (переживал) бы финансовых (осложнений) 

проблем, если бы они слушали (были послушны) Богу. Когда ты послушен Богу, то все ваши 

нужды отвечены. 

В настоящее время многие христиане верят в различную (неразбериху, «хламиду») путаницу в 

этих областях. Есть различные люди (верующие), которые верят, что если ты решил быть 

полностью послушным Богу, то тогда смотри (в оба), потому что весь ад повернётся против 

тебя. На чём (такая вера (строится) и на чём она имеет своё основание) это основано? 

Различные христиане верят: «О! Итак, если ты действительно был послушен Богу ... «Ой, (йо-

йо – йой!), «смотри в оба»! Я имею ввиду, что (они говорят) ваши финансы будут 

(подвержены атакам врага) атакованы, ваше тело будет атаковано, ваш брак будет атакован 

...». Иными словами, то что они говорят (что они имеют ввиду), что чем больше вы будете 

послушны Богу, то тем более вы будете прокляты. Потому что мы знаем, что финансовые 

проблемы (осложнения) – это проклятие, физические проблемы (со здоровьем) – это 

проклятие, проблемы в браке (в семье), проблемы с вашими детьми – все эти проблемы – это 

проклятия. Ещё раз то что они говорят, так это: «Чем более я послушен Богу, тем более 

проклят я буду.» Миллионы серьёзных Христиан верят в это, и без понимания того, что они 

говорят, они просто открывают дверь для дьявола в их жизни, говоря: «Да, я знаю это 

произойдёт, заходи. Я знаю это должно было произойти ...». Другие люди пытаются построить 

своего рода забор и не полностью быть послушными Богу для того, чтобы избежать 

возможных проблем. 

Но это ложь! Чем более вы послушны Богу, тем более ваши нужды отвечены, тем более вы в 

безопасности, и тем более вы будете благословлены, и дьявол – не является тем, за кого он 

себя выдаёт. Он не может просто прийти в вашу жизнь и причинить вам вред. Он не может 

причинить вам вред, только потому что вы послушны Богу? Нет! Он не может! О, конечно, он 

бы хотел бы это сделать, но это неправда. В Притчах 16:7 содержится истинна: «Когда 

Господу угодны пути человека, Он и врагов его примиряет с ним.»  

Бог – есть Отец милостей, многих (милостей, во множественном числе). Псалмист 

(Псалмопевец) говорит: «Безрассудные страдали за беззаконные пути свои и за неправды 

свои» (Псалом 106:17), и есть времена, когда мы как личности – вы и я, или кто – любо ещё 

должны пасть на свои лица (ниц) и сказать (Господу): «Я поступил (был безрассудным) 

безрассудно.» Но столько много христиан не хотят этого делать; они просто хотят все свалить 

на дьявола. Это легче для их (человеческой) гордости. Например, может быть у вас все идёт 

под откос. Они говорят: «Размер нашего церковного собрания (количество членов нашей 

церкви) уменьшилось с 2000 до 20, и мы уже 9 месяцев позади (отстали с уплатой) по всем 

нашим счетам, мы все больны и не можем ничего делать. Мы все теряем, и это все происходит 

потому что мы решили полностью быть послушными Богу. Бог очищает нас, потому что мы 

стали на много больше посвящены Ему, чем средние христиане. То, что мы делаем настолько 
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жизненно необходимо и важно для Царствия Божьего, что дьявол взял его демонов, которые 

преследовали других людей и «приписал» их к нам.» Так ли это? Или может быть дело в чем-

то другом?  

Люди предпочитают говорить таким образом, – так как я сказал (вам процитировал), вместо 

того чтобы признать свои ошибки и сказать: «Я не слышал от Бога. Я сделал ошибку. Я 

сказал, что Он (Бог) сказал мне сделать это, но вы знаете, я думаю, (что на самом деле) Он 

мне не сказал этого.» Видите ли, люди не хотят сказать этого (или признаться в этом.) 

Моя жена Phillis (Филис) и я, мы пришли к выводу, что нам довольно трудно говорить с 

людьми, когда они абсолютно (тверды в своей уверенности) уверены, что «Бог сказал им то 

или другое («им это»)! «Я уверен, Он сказал мне!» Да, но то что с вами происходит на 

протяжении двух последних месяцев это просто (похоже на) бедствие, вы уверены, что это 

действительно так (что Бог вам это сказал)? (в такой ситуации трудно что-то предпринять 

или посоветовать (человеку, и людям)). Ну, это трудно (слышать). Что же тогда мне сказать 

им (в таком случае)? Что: «Нет!? Вы не слышали от Бога?» Я имею ввиду, что, когда человек 

твёрдо уверен, что он слышал, и тем самым он просто закрыл дверь для всякой возможности 

помочь ему. 

Мы все учимся слышать от Бога, и умение быть ведомыми Духом Святым не приходит за 

один месяц, или даже два месяца или даже за год. 

Как я уже упомянул ранее, я был удостоен привилегии работать вместе с Братом Кеннетом 

Хэйгином, который (в данное время) находится на Небесах. Он ходил с Богом 60-т 

(шестьдесят) лет и пережил множество личных посещений со стороны Главы Церкви. Он 

видел Иисуса лично. Но после всего этого пережитого им в Боге (его духовного опыта), когда 

он служил людям, он говорил: «Я чувствую, что Господь сказал мне это (такие слова), но я 

человек, и я могу ошибиться. Вы сами судите (эти сказанные слова) в своём сердце, и если 

это (то что я сказал) не несёт (не имеет) свидетельства в вашем духе, то просто отложите это 

в сторону.» 

Теперь, если человек с таким (богатым) опытом (хождения в Боге) говорит с людьми таким 

образом, почему тогда кто-то ещё, кто «буквально только – что» исполнился Духа (Святого) 

две недели назад, смотрит на другого (служителя), опыт которого на 25 лет больше (дольше) 

и говорит: «Я слышал от Бога и я знаю это! Бог сказал!» Столько много людей делают это. 

Они имеют впечатление (им кажется, что они что-то слышали), они накладывают на это 

своё толкование (суждение), потом говорят: «Бог сказал это», а в действительности Он 

никогда этого не сказал. Они что-то почувствовали и думали об этом, и сказали это (эти 

слова), и теперь они находят себя за тысячу миль от того, что Бог на самом деле (им) сказал. 

Иногда вы можете чувствовать что-то правильно и предположить, что это означает что-то ещё 

– и это будет неправильно. 

Однажды ко мне подошёл один человек и сказал: «Я не согласен с тем, что вы сказали об 

определённом аспекте (во время вашей проповеди).» 

Я ответил: «Я не думаю, что я сказал это.» 
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«Да, вы сказали (именно это). Я присутствовал при этом. Я слышал, когда вы это сказали.»  

Я ответил: «Я так не думаю,» 

«Я знаю, что вы так сказали.» 

Я ответил: «Я не думаю, что я это сказал.» «Но у нас есть записи, вы пойдите и возьмите 

кассету.» 

Когда я увидел его на следующий день, я спросил: «Вы взяли (прослушали) кассету?» 

«Да.» 

Я сказал: «Хорошо, что я сказал? Я действительно (действительно ли) это я сказал?» 

Он ответил: «Ну, это не точно то, что вы сказали, но это то, что вы имели ввиду.» 

Хорошо, это как люди поступают с Богом: «Что вам Бог сказал?» – «Ну, это то, что Он имел 

ввиду.» 

Когда человек имеет такую высокую уверенность в том, что Бог ему сказал, как правило это 

является свидетельством незрелости и гордости. Мы все растём в познании как слышать от 

Господа (Бога). 

Если все вдруг пошло под откос, и вы месяц за месяцы не можете выбраться из канавы 

(низины), вам лучше признать, то что вы может быть ошиблись в том, что вы слышали (от 

Бога). Вы не будете прокляты более, если вы более послушны Богу. Это не правда. «Если 

захотите (подчините свою волю (смиритесь) и послушаетесь (будете послушны)), то ...» весь 

ад восстанет против вас. Вы пойдёте вниз (И вы начнёте «падать»)! Нет! Это не то, что 

написано в Библии. Это традиция (предание, и суеверие). «Если вы будете смиренными и 

послушными, то вы будете вкушать блага земли». (Исайя1:19). 

Бог защитит вас. Он соблюдёт вас. Он ответит на ваши нужды. И чем более вы будете Ему 

послушны, тем более Он способен будет это сделать (исполнить Свое данное нам обещание 

(обетование)). 

В жизни не существует проблем и падений, которые изначально были запланированы Богом, и 

никто не поставил (попал) себя в плохую ситуацию и проблемы, потому что он был послушен 

Богу. «Хорошо, я просто сделал то, что Бог сказал мне сделать.» Ты уверен, что Он (Бог) 

сказал тебе это сделать? 

Может быть вы ошиблись. Может быть вы просто глупо (безрассудно) поступили. Может 

быть, когда Бог пытался что – то вам сказать, у вас была другая идея, и вы просто 

протолкнули её и сделали то, что хотели, и теперь вы попали в проблемы (вы переживаете 

много проблем), и вы должны почти всем людям в городе, и ваш кредит в беспорядке и все 

другое также. Послушайте, это не конец. Некоторые могут сказать: «Ну, вы сделали себе 

постель твёрдой, теперь вам надлежит лежать в ней. Вы посеяли это, и теперь, вы должны это 

пожинать.» Нет! Нет! Не забудьте о милости! Милость означает, что вы не получаете 
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наказания и осуждения, которых заслуживаете, и милость означает, что вы получаете 

благорасположение и благословение, которых вы не заслужили. 

Ещё не так давно, после того как Филис и я начали своё Служение, у нас не было особенно 

никаких денег, чтобы начать служение (как говорится), но мы начали платить (приносить) 

десятину и сеять, и мы начали получать (собирать) урожай. Определённые деньги стали 

приходить (к нам), и мы просто тратили их. Мы не думали (и не заботились) об уплате 

налогов должным образом, и мы не думали о других необходимых расходах, мы просто были 

глупыми – и через некоторое время, период год или два у нас появились проблемы (нам 

пришлось иметь дело с налогами). В конце концов у нас были задолженности по уплате 

налогов, и мы просто перебивались (со дня на день). И (но) вы прекрасно понимаете, что, 

когда вам необходимо иметь дело со всеми текущими проблемами (счетами) и ещё догонять 

старые, вы можете серьёзно и очень быстро отстать, и все только станет хуже и хуже. В конце 

концов мы нашли себя в ситуации, когда наш долг по оплате (по неоплаченным налогам) 

составил тринадцать или четырнадцать тысяч долларов; эта ситуация была у нас несколько 

(много) лет назад. 

Мы делали (все), что мы знали, и что мы должны были делать, (все что могли делать) и в 

конце концов (в процессе) мы уменьшили наш долг до десяти тысяч долларов. Мы верили 

Богу и первый шаг, который мы сделали, – это мы «уткнули наши носы (наш нос) в ковёр» и 

покаялись (перед Богом) за наши ошибки. (С другой стороны) Мы, как, многие другие, могли 

бы сказать: «Дьявол атакует нас, потому что мы так хорошо служим Богу. Дьявол просто 

атакует нас! Он атакует меня и мои финансы.» На самом деле он просто смеялся 

(посмеивался) над нами, когда мы себе создали все эти проблемы. Нет, мы просто были глупы 

и не думали («не смотрели дальше своего носа»). Поэтому мы были там, где мы были. 

Итак, (хорошо) мы покаялись. «Покаялись» означает, что мы определили (распознали) и 

признали наше невежество, нашу глупость, и то почему (и каким образом) мы допустили 

ошибки (и приняли неправильные решения). О, Слава Богу за то, что Он такой милостивый. 

Мы сказали: «Господь, если мы бы просто (слушали Тебя) были послушны Тебе, то мы бы не 

были в таком (финансовом) положении как сейчас. Но мы не послушали, и мы сделали 

(допустили) глупые решения (поступки) с нашей стороны, и Ты даже знаешь это лучше нас и, 

поэтому мы каемся (перед тобой). Мы будем слушать Тебя лучше. Мы будем прибегать к 

Твоей мудрости в будущем. Помоги нам! Но, Господи, нам необходима помощь сейчас, и я 

знаю, что я не заслуживаю этого, и мы не достойны этого, но мы полагаемся на Твою 

милость.» Бог – Отец милостей (милосердия), более чем в одной области жизни. «Господь, мы 

просим Тебя о Твоей милости.» 

И в результате мы продолжали так жить несколько недель, после того, как мы покаялись. (Но 

однажды) Мы были в другом городе, на собрании (конференции), и один служитель, сказал 

мне (спросил меня), что он хотел бы чтобы я согласился с ним об определённой ситуации, 

которую сложилась с его финансами, и о ситуации с его налогами, и я просто сказал: «Да, я 

знаю, о чём вы говорите.» Это все что я сказал: «Да, я знаю, о чём вы говорите.» 

Хорошо, Господь стал касаться его сердца, и на следующий день он спросил меня: «Вы 

имеете долги по налогам?» 

Я сказал: «Почему вы спрашиваете меня об этом?» Это произошло до начали служения. 
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Он ответил: «Ну, у меня есть свои причины (основание) почему я вас об этом спрашиваю.» 

Я сказал: «Ну ... да!» 

Он сказал: «А сколько составляет ваша задолженность?» 

Я сказал: «Вы действительно хотите знать сколько я должен? Вам действительно необходимо 

это знать?» 

Он сказал (ответил): «Да, Господь проговорил мне об этом долге.» 

Я сказал: «Хорошо. Наша задолженность составляет $10,000 долларов. 

Он посмотрел вниз. И сказал: «Хорошо. Мы будем посылать вам $1,000 долларов каждый 

месяц, до тех пор, пока вся сумма не будет выплачена.» 

Они это сделали! Слава Богу! 

У нас был ещё один долг, который составлял $5,000 долларов и во время той же самой недели, 

люди, которым мы были должны данную сумму денег позвонили и сказали. «Вы просто 

забудьте о вашем долге нам. Мы хотим посеять эти деньги в вас.» Мы не просили их об этом. 

Они просто сказали: «Забудьте об этом (долге).» 

Таким образом, в течение одной недели мы разрешили ситуацию по долгам и задолженности 

по налогам в размере $15,000, и это произошло не потому что мы были очень умными или у 

нас было слишком много веры. Что же это было? Это была милость, милость Бога. Есть ли у 

Бога милость для ваших финансов, даже если вы сами создали себе проблемы? У Бога есть 

милость для прощения грехов. У Него есть милость для прощения и исправления финансовых 

ошибок. У Него есть милость для браков и семейных ошибок. 

Столько много проблем во взаимоотношениях созданы самими людьми, в результате того, что 

люди не следят за тем, что они говорят, они говорят и делают эгоистичный вещи (совершают 

... поступки), и просто вредят своим собственным отношениям. Другие люди, которые просто 

создают себе проблемы и отделяют себя от своих близких и людей, которые их любят. Но у 

Бога есть милость и для всего этого, тоже. Даже если вы создали беспорядок в своих 

отношениях и подорвали многие важные отношения, Он все равно может это исправить. Он 

может «склеить» скрепить вместе разделённые части. 

Некоторые люди могут спорить: «Да, но ты не знаешь, что они (эти люди) сделали.» Да, и вы 

не знаете о милости Бога, – насколько велико и насколько сильно милосердие Божее. Да, но 

вы не понимаете, насколько сильно произошёл разрыв последний раз. Мне все равно, 

насколько это было сильно. Если вы верите Богу, вы можете получить мудрость. 

Мы видели (свидетельствовали это). Мы видели семьи (и отношения), которые были 

полностью разрушены, в которых люди не только более не любили друг друга, но они просто 

презирали друг друга. Они не хотели находиться в той же самой комнате. Но сейчас они 

обожают друг друга. Каким образом вы можете перейти от презрения к обожанию? Благодаря 

милости Бога, это может произойти благодаря милости. Мы видели (свидетельствовали) это. 
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Нет ничего (просто не существует таких отношений или проблем в отношениях), что зашло 

слишком далеко. Нет ничего, что слишком плохо, чего Бог не мог бы исправить. Вам 

необходимо иметь веру в Его милость (милосердие) и вам необходимо знать (и признать), что 

это любое (примирение) улаживание в отношениях (исцеление отношений) произошло (и 

происходит) не потому что вы сделали все правильно, но благодаря милости (милосердию) 

Бога.  

У Бога также есть милость на исцеление, не так ли? В Евангелие от Матфея 9:27, повествуется 

о двух слепых людях, которые следовали за Иисусом. Заметьте, что они говорили: «Помилуй 

нас, Иисус, сын Давидов!» Что они хотели? Они хотели, чтобы их глаза открылись (чтобы 

они начали видеть), не так ли? Они хотели, чтобы их глаза исцелились, или другие люди, 

например, родились с каким – любо физическим недостатком, и они нуждались в 

созидательном чуде, которое проявило бы себя через их глаза, но в данном случае слепые 

хотели чудесного исцеления. Почему они просто прямо не спросили Иисуса об этом? Почему 

Иисус должен был их исправить и сказать: «Что вы хотите (чего вы желаете)?» Я думал, что 

вам нужно исцеление, не правда ли? Почему вы просите меня о милости?»   

Он никогда не исправил их. Каждый, кто, когда – любо просил о милости получил исцеление. 

Что же это доказывает? Это доказывает то, что у Бога есть «Милость на исцеление». 

Друзья, это одна из самых лучших (благих) новостей, которую вы, когда – любо слышали. Я 

не знаю понимаете ли вы это или нет, но милость (милосердие) Бога не получается за плату, не 

зарабатывается, она не даётся по достоинству, и является незаслуженным даром. Это 

означает, что вам не нужно его (этот дар, милость Бога) зарабатывать или заслуживать, 

потому что это милость: Это получается посредством (благодаря) благодати, через веру. 

Милость – даётся также как прощение греха, и они принимается точно также как принимается 

спасение (рождение свыше). Точно также возможность прийти к Богу на Небеса, – это 

милость. Поэтому – это не имеет дело с тем, насколько хорошо вы себя вели (были 

примерным) или насколько плохо вы себя вели (или были плохим). Это не основано на этом. 

У меня были люди, которые смотрели на меня и говорили: «Хорошо, вот такой-то и такой-то 

человек является (был) хорошим человеком, почему же Бог не исцелил их?» 

И я спрашиваю их: «Какое это имеет отношение? Какое отношение имеет исцеление к этому? 

Каким образом это связано?» 

Ну, они были хорошими людьми.» Ну и что? Это точно также как я бы сказал, что вот такие – 

то и такие – то люди, были хорошими (добросовестными) людьми, (хорошими 

гуманитариями, которые заботились о людях) почему такие люди не могут пойти в Рай без 

веры в Иисуса? Потому что никто не может быть достаточно хорошим, для того чтобы 

спастись посредством собственных усилий. Это почему Иисус должен был прийти и 

заплатить цену. 

По той же самой причине вы не можете быть достаточно хорошим, чтобы заслужить (быть 

достойным) исцеление. Это тоже самое. Это милость (милосердие) Бога. «Господь, я буду 

стараться быть лучше, буду стараться поступать (ещё) лучше, если Ты исцелишь меня.» Это 

не такая ситуация, в которой вы можете сказать: «Давай сделаем сделку» (Ситуация, в 

которой вы можете сделать коммерческое соглашение или сделку). Вы не можете купить 
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исцеление. У вас нет ничего, что вы могли бы предложить Богу (чем вы могли бы с Ним 

торговаться). И если у вас что-то есть – это (все равно) недостаточно (это не имеет 

достаточной стоимости). Нет, это почему стих из Писания говорит: «Наша праведность – 

как грязные ковры («запачканная одежда») (Книга Пророка Исайи 64:6). Люди иногда берут 

этот стих, и это единственных стих, который они знают. Нет, вы не можете жить 

(действовать, предпринимать действие) в своей праведности, вы должны взять Его 

праведность. Он дал нам Его праведность, Слава Богу, которая уже принята на Небесах, 

потому что нашей праведности никогда не будет достаточно. 

Теперь, нам необходимо делать добрые дела. Мы получим за это вознаграждение. Но это не то 

(и не так), когда вы получите исцеление. И это не то каким образом вы получите прощение 

грехов.  

Вам также необходимо быть очень внимательным по отношению к ситуациям, в которых кто-

либо пытается купить какое-либо исцеление. 

Когда я работал в школе исцеления, вокруг нас было много различных людей, которые были 

совершенно новыми (неопытными) по отношению к тому, что происходило в школе 

исцеления, и много не понимали. Такие люди (могли) подойти ко мне, когда я был главным 

проповедником (тем, кто проповедовал в этот день) и предлагали мне много денег. Я знал в 

моем сердце, что они думали, что они могут купить исцеление, и я не мог принять эти деньги.  

Вы помните, когда Симон предложил деньги? Он сказал: «Дайте и мне власть сию, чтобы тот, 

на кого я возложу руки, получал Духа Святого.» (Книга Деяний 8:18-19) и (О Господи! Ой-ой, 

ой) Пётр ответил ему достаточно строго, он сказал: «Ты не можешь купить дары Божии.» 

Поэтому нам необходимо быть внимательными по отношению к этому. Исцеление уже было 

искуплено и за него уже заплачено. Прощение грехов было уже куплено (грехи были 

искуплены) и за него (за прощение) уже было заплачено полностью. И не нашлось ничего во 

всей вселенной, что было бы достаточно ценным (равным по цене), для того чтобы возможно 

было заплатить за него, только кроме одного: «Крови Агнца!» И Он заплатил за наше 

исцеление. Он купил его. Библия говорит, что вы были куплены за (дорогую) цену; и вы 

больше не принадлежите сами себе.  Поэтому воздавайте Славу Богу в вашем теле и вашем 

духе. Потому что оба, ваше тело и ваш дух, принадлежат Богу. (Первое Послание к 

Коринфянам 6:20). 

Скажите громко вслух:  

Я куплен и за меня заплачено. Моё исцеление куплено и за него заплачено. 

Мне не нужно ничего делать, чтобы заработать моё исцеление. 

За это (исцеление) уже полностью оплачено, и оно куплено. Это милость (милосердие). Если 

бы (получение исцеления) было основано на том насколько на том, насколько каждый их нас 

хорош и достоин получить исцеление, то никто и никогда не смог бы получить (принять) 

исцеление (исцелиться). Поэтому (исцеление) – это милость (проявление милосердия Бога). 

Когда люди говорят, что они не заслуживают (не достойны) исцеления. Это правильно! Разве 

вы не знали этого. «Я (все) испортил. Я совершил ошибки, и я просто не достоин, чтобы быть 



Милость Бога 

185 

исцелённым.» Совершенно правильно (точно). Это почему мы получаем исцеление благодаря 

Его милости. Милость означает, что мы не получаем осуждение и наказание, которые мы 

заслуживаем, и наоборот вы получаете добро (добрые вещи), благословения, которые вы не 

должны были получить. Это милость! Благодарение Богу за Его милость! 

Все маленькие дети христиан учатся использовать это слово в довольно раннем возрасте, 

когда они (непослушны), делают что-то неправильно, и заслуживают наказания. Они сразу 

говорят: «Прошу милости! Милости!» Иногда они не понимают, что-то наказание, какое им 

предназначено (какое их ожидает) и является милостью по сравнению с тем, что они должны 

были получить. 

Слепые сказали Иисусу: «Помилуй нас, сын Давидов?», и что они получили? Они получили 

исцеление. 

Господь по-прежнему имеет милосердие (оказывает милость) по отношению к людям. 

В Псалме 85:15 говорится: «Но Ты, Господи, Боже щедрый и благосердный, долготерпеливый 

и многомилостивый, и истинный». У Господа есть много милосердия. 

Чего люди не понимают, когда говорят, что может быты на то нет воли Бога, чтобы они 

исцелились, они другими словами говорят, что может быть у Бога нет для них милости. Не так 

ли это, что это именно то, что они ему говорят? Мы доказали, что исцеление – это милость 

Бога, и мы продолжим наше доказательство дальше. Может быть это звучит достаточно 

правильно, что это может быть не воля Бога, чтобы проявить милость по отношению к кому-

то. Но этого не может быть. «Он богат на милосердие,» – Библия (Писание) говорит: «всем 

призывающим (Имя) Его,» не зависимо от того, что вы сделали.  

Столько много людей в мире не верят в это (в милость Бога) и моё сердце скорбит об этом, я 

знаю это, потому что Дух Божий живёт во мне. Сердце Бога скорбит об этом, когда Он 

говорит с людьми. Бог говорит людям: «Я прощаю тебя! Я все исправлю! Ты можешь все 

забыть и оставить все позади (все свои грехи). Мы движемся вперёд! Я буду использовать 

тебя! Я благословлю тебя! Я дам тебе благословения (пошлю благословения на тебя)! Я 

исцелю тебя! Я отвечу на твои нужды! Я выведу тебя из твоих проблем (и бедствий)!» – А 

люди смотрят в ответ и говорят: «Да, но Ты не знаешь, что я сделал, или насколько плохо я 

поступил ...». Он знает все! Он на самом деле знает то, что ты не знаешь, насколько плохо 

было то, что ты сделал, и (несмотря на это) Он говорит тебе, что Он прощает тебя и что у 

Него есть милость. 

Не думаете ли вы как плохо Пётр чувствовал себя, когда он стоял рядом с костром, где Он 

отрёкся трижды от того, что он даже знал Господа? (Евангелие Иоанна 18:25-27). И он был 

тем, кто громче всех говорил: «Я умру за Тебя! Мне все равно! Я никогда не отрекусь от 

Тебя!» (Евангелие от Иоанна 13:37). Но когда тот самый момент наступил и давление 

возросло, и его спросили: «Не один ли ты из них?» – он ответил, «Нет, нет!» 

«Ты выглядишь как один из них. У тебя акцент как у Галилеянина.» 

«Нет, нет, я не знаю Его.» 
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«Я видел тебя (с Ним), я знаю тебя ...» 

«Нет, я не знаю Его. Говорю я вам, я не знаю Его.» Он стоял там и говорил проклятия и 

отрёкся от Господа. Можете ли вы себе представить насколько подавлен он был, когда петух 

(прокукарекал) пропел, и он вспомнил, что Иисус сказал ему, в том момент, когда Пётр встал 

и с полной уверенностью заявил: «Я никогда не отрекусь от Тебя. Если я умру с Тобой, то да 

будет так...»? Писание говорит, что Пётр горько рыдал. Он плакал. (Евангелие от Луки 22:62). 

 У меня есть подозрения, что Пётр думал, что это был (в общем) конец, и (на самом деле) есть 

основания для этого, что может быть это было так. Когда Иисус воскрес из мёртвых, Он 

сказал: «но идите, скажите ученикам Моим и Петру ...» (Евангелие от Марка 16:7), как видите 

Пётр не был в числе группы. Помните ли вы это? Затем, после того как Иисус воскрес из 

мёртвых, и они поймали рыбу, апостолы сидели на берегу реки, Иисус отвёл Петра в сторону, 

и сказал: «Пётр!» Иисус знал, что Пётр страдал. «Парень, любишь ли ты Меня?» (Евангелие 

от Иоанна 21:15). 

Он ответил: «Да!». Сколько раз Иисус спросил Петра об этом? Он спросил Его три раза. Ровно 

столько же – три раза Пётр отрёкся от Иисуса. 

Он спросил его снова: «Пётр, любишь ли ты Меня?» 

Он ответил: «Да-да!». Последний раз, когда Иисус и Пётр (они) говорили, и Иисус сказал, что 

Пётр отречётся от Него трижды, Пётр был достаточно громким, и уверенным, но в этот раз он 

скорее всего был несколько спокойнее. Он скорее всего думал: «Хм, я думаю, что я люблю 

Тебя. Что Ты об этом думаешь?» 

Но он сказал: «Да, Господи!» 

И затем, третий раз Иисус спросил: «Пётр, любишь ли ты Меня?» 

Пётр ответил: «Господи, Ты знаешь все! Ты знаешь, что я люблю Тебя!» 

Иисус сказал: «Корми овец моих!» (Евангелие 21:15). Что это фраза означает? Это означает, 

что в Царстве Божием у Петра есть работа (ответственность). Что он часть Царствия 

Божьего. На день Пятидесятницы, Дух Святой, сошёл на них (учеников, ожидающих в 

комнате), и Пётр встал. Он не стеснялся и «не волочил свои ноги», думая, что он не включён 

и что он оставлен. Он встал и начал красноречиво (пламенно и страстно) проповедовать. 

Тысячи приняли спасение и люди исцелялись, касаясь его тени. Вот это пример, как ты 

можешь быть использован Богом. И это все произошло после того, когда Пётр стоял «там», 

проклиная и отрекаясь от Господа. 

Я заверяю вас (говорю вам), что милость (милосердие) Божее пребывает вечно. Не имеет 

значения, что вы сделали. Не имеет значения насколько плохо вы поступили или что – то 

испортили. Если вы готовы покаяться, для вас есть будущее, и это светлое будущее. Вы 

можете быть использованы Богом. Да, вы можете быть Им использованы! Не позволяйте 

дьяволу сказать вам что- любо ещё. 
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Но если вы хотите заниматься самобичеванием (и «бить себя по голове») и говорить: «Я все 

испортил, и я знаю, что я не достоин. (Даже) Не пытайтесь со мной говорить об этом?» – 

тогда, все что держит вас (от принятия Его милости) – это ваше упрямство и гордость (ваша 

гордыня). 

И это на самом деле много более уродливо, чем люди думают на самом деле. То, что на самом 

деле (люди) говорят, что Крови Иисуса недостаточно, чтобы нас полностью очистить и 

сделать нас святыми и праведными снова (опять). Вам все ещё необходимо продолжать бить 

себя по голове и приложить ко всему (этому) вашу маленькую, «несчастную» работу, чтобы 

доказать насколько серьёзен был ваш грех и вам, также, необходимо чувствовать себя так 

плохо на протяжении нескольких лет, чтобы подтвердить это. Все что вы подтверждаете и 

доказываете своими действиями – это вашу невежественность и упрямство, и то, что вы не 

верите в то, что Бог простил вас. Если Бог простил вас, то Он простил вас. Вы или чисты, или 

не чисты, и если вы чисты, то нет нужды в том, чтобы ходить (вокруг) с поникшей головой и 

надувать свои губы. «Мне так грустно, я все испортил, и я не могу начать (продолжать 

нормально) жить.» Послушайте меня, мы служим Богу, Который создал Небеса и землю. Нет 

ничего, что Ему было бы сложно (трудно) сделать, и Он – (наш) Бог милостей 

(многомилостивый). Он – Отец милостей. 

В Послании (Евангелии от Матфея 14:14), говорится: «И, выйдя, Иисус увидел множество 

людей ...» Сколько людей (Какое количество людей может быть названо) «великим 

множеством»? В Писании мы находим места, где множеством были тысячи людей, но в 

данном месте Евангелие говорит нам, что это было великое множество людей (ПКИ). Иисус 

«сжалился над ними» (исполнился к ним состраданием ...). Данное слово «сжалился» (или 

«сострадание») – это слово означает, что Иисус не просто пережил чувство жалости 

(сожаления) по отношению к этим людям. Это слово означает что Он «глубоко сопереживал и 

пережил с кем – либо страдая». 

Любовь Бога (обширно) излилась в наши сердца. Это не означает, что Божья любовь излилась 

в наш кровеносный «насос» (только). Сердце – означает ядро (самою центральную часть) 

нашего существа. Любовь Бога (широко) излилась в сердца наши и любовь Бога поднялась 

(восстала) в Иисусе и мотивировала (подвигла) Его предпринять определённые действия по 

отношению к больным людям. Это мотивировало (подвигло) Его предпринять действия по 

отношению к их болям и их слабостям. Итак, Иисус «был движем состраданием по 

отношению к людям», и что в результате этого произошло? Он «исцелил больных их», – не 

часть (или некоторых больных среди них), не просто несколько больных из их числа, но их 

больных, больных (из) великого множества людей (Он исцелил их всех (всех их больных)). 

Вы понимаете, что среди тысяч людей, есть тысячи больных, и среди всех этих больных 

скорее всего были люди, которые не заслуживали того, чтобы их исцелили. Я имею ввиду, в 

собрании из нескольких тысяч людей, которые приходили к Иисусу и не приходили в здание 

церкви (Синагогу). Они приходили туда, куда все могли прийти, и все люди приходили. В 

Писании есть примеры, когда проститутки и блудницы омывали ноги Иисуса. Среди людей, 

которые приходили к Иисусу были сборщики налогов и грешники. Иисус и его ученики 

проводили собрания в открытых местах вне города и на уличных площадях, куда уличные 

люди и мошенники могли прийти. Сколько из них были исцелены и кто именно? Если мы 

рассмотрим другие места из Писания, то в этих местах говорится, что «Он (Иисус) исцелил их 

всех.» А также «Он исцелил каждого из них». 
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Как вы думаете, не было ли среди всего этого великого множества (людей) и большого 

множества (людей), какого – ни будь по –настоящему злого человека (парня)? Какой-ни будь 

очень низкой («мерзкой») личности, которая не заслуживала исцеления? Исцеление – никогда 

не имело условия, чтобы быть его достойными или быть заслуженным. Любовь Бога – это то, 

что исцеляло людей, Его милость (Бога) (давала им исцеление). Это не было время, когда 

люди приходили, чтобы получить плату. Приходи и мы посмотрим насколько хорошим ты 

был. Приходи, и мы посмотрим, будешь ли достоин исцеления. Нет! Милость Бога исцелила 

их всех! Пьяниц, наркоманов, проституток, убийц, насильников, и все они были исцелены во 

время этих собраний. 

Это так грустно, что люди не приходят в церкви, потому что они думают: «Ну, я недостаточно 

хорош, чтобы ходить в церковь.» Это как раз почему вам необходимо приходить в церковь. 

Никто из нас не является достаточно хорошим, чтобы быть в церкви, – это все только 

благодаря Его Благодати и Его милости. Он сделал (сотворил) нас таким образом. И мы 

принимаем от Бога (Его дары) не на основании того, что мы делаем, но на основании нашей в 

Него веры.  

Поэтому, когда дьявол приходит и лжёт вам и говорит: «Ну, если бы ты сделал все правильно, 

то тогда бы ты мог получить исцеление.» «Хорошо, если бы ты достаточно знал (имел 

теологичекие знания)...», а также «Ты не полностью был послушен Богу», и «Ты открыл дверь 

в этом ...» и «Ты все испортил (сделал в этом ошибки)» и «Ты поступил невежественно в 

этом» и «Ты не послушался в том», – благодарение Богу за Его милость. Милость покрывает 

всё это. И милость восполняет всё это.  

Скажите это вслух:  

У меня есть вера в милость Бога. 

Я верю в милость Бога. 

Мы уверены в том, что Воля Бога для всех быть исцелёнными сегодня благодаря 

милости Бога. Иисус был движем состраданием и исцелял людей. Это происходит (также) и 

сегодня. Люди во времена Иисуса просили Его о милости и получали исцеление каждый раз, 

когда они просили Его о милости. И это происходит и Сегодня. 

Теперь, когда вы приходите к Иисусу, чтобы принять ваше исцеление или что – любо другое, 

то вы не приходите к Нему, говоря: «Господь, я служил Тебе верно, и я сделал все, что Ты 

сказал мне сделать, поэтому Ты должен мне дать исцеление. «Нет! Даже так не думайте, и 

более того не говорите этого таким образом.» 

Несмотря на то, что мы не достойны и не заслуживаем исцеление, Он купил и заплатил за 

него, и предложил нам его по благодати, чтобы мы приняли его верой. В этом для нас 

является милость (Бога). 

То, что мне нравится о Библии (Писании), то это то, что Библия – это абсолютная истина. 

Никто и ничего не пытается что-то приукрасить или что – то скрыть, чтобы выглядеть лучше; 

все в этой «книге» так как есть. Это истина, и истина делает нас всех свободными. 
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У Павла был помощник по имени Епафродит. Мы назовём его «Эпи». В Послании 

Филипийцам 2:25, Павел сказал: «, впрочем, я почёл нужным послать к вам Епафродита, брата 

и сотрудника, и сподвижника моего, а вашего посланника и служителя в нужде моей.» Павел 

называет этого человека братом, сподвижником (другом – солдатом), сотрудником в работе. 

Этот человек – служитель, и он их (его) посланник. Он был человеком, который был послан 

Апостолу Павлу церковью, чтобы помогать ему.  

В 26-ом стихе говорится: «потому что он сильно желал видеть всех вас и тяжко скорбел о том, 

что до вас дошёл слух о его болезни, ибо он был болен при смерти».  

Некоторые люди могут сказать, что человек на службе у Павла был болен – не просто болен, 

но при смерти, находится при смерти. Почему бы Павел не исцелил его? Павел – никогда не 

был Целителем. 

Иногда люди могут предполагать, что только потому что я верю в исцеление и потому что Бог 

использует меня в служении исцеления, чтобы служить людям, то это означает, что я буду 

автоматически исцелён до конца моей жизни (на этой земле). Конечно, служители имеют 

особое помазание на то, чтобы служить исцелением, но мы должны (уметь) принимать 

исцеление точно также, как это делают и все другие, через веру (посредством веры). И если 

вы думаете, что помазание, которое на вас автоматически (разрешит) принесёт вам исцеление 

в течение всей вашей жизни, вы можете таким образом создать себе проблемы.   

Итак, Епафродит находился в тяжёлом состоянии. Но что произошло? Был ли это Апостол 

Павел, который имел такую удивительную веру, и написал большую часть (Писем) Нового 

Завета, благодаря апостольскому помазанию (которое было на нем), он исцелил Эпи? Нет! 

Или сам брат Эпи, благодаря своей большой вере, прорвался через всю эту болезнь и остался 

живым? Нет! 

Божий Дух сказал точно, каким образом это было сказано через Апостола Павла. Что 

случилось с братом Эпи? «Но Бог помиловал его!» Теперь, вам необходимо понять, что если 

вы всегда все делали совершенно правильно, то тогда вам нет необходимости в том, чтобы 

ожидать от Бога милости. Вы можете прожить на справедливости. Но сам факт, что Павел 

сказал, что Бог «помиловал его», что это означает? Это означает, что Эпи не получил 

заслуженного осуждения (наказания), которое от должен был получить, и (наоборот) он 

получил благословения, в данном случае – он получил исцеление, которое он не должен был 

получить. Почему? Как вы думаете нуждается ли человек, который путешествует (в качестве 

помощника) с Братом Павлом и который помогает Брату Павлу, – нуждается ли такой человек 

в милости, когда вокруг него столько веры и откровения (о Слове Божием)? Вы знаете, ответ! 

Вы никогда не найдёте никого или никогда, кто не будет находиться в таком месте, где бы он 

не нуждался в (Божьей) милости. 

Никогда даже не думайте, что вы можете «прокатиться» на «полах чьего-то пальто» или на 

чей- то веры через всевозможные ситуации и для всего, что вам необходимо. Бог ожидает что-

то от вас (лично). Не имеет значения кто вы и как насколько много (крепко) вы их любите и 

сколько веры вы думаете они имеют или насколько хорошо они знают Бога – не думайте, что 

другие люди могут восполнить (или произнести, сделать за вас) все ваши молитвы, и 

высвободить за вас всю необходимую веру. 
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«А что если я чувствую, что я недостаточно знаю или у меня нет достаточно веры, и я 

нахожусь в непростой ситуации (или я сам создал себе проблему)? Помните слово «М» 

(«Милость»)! Помните это слово, когда вы понимаете, что «Ой, я ошибся. Я на неправильном 

пути. Я точно повернул (и сделал «Зиг», вместо «Заг»). Помоги мне Господи ...!» Просто 

опустите ваш нос в ковёр и скажите: «Бог (Боже) смилуйся надо мной (Помилуй меня!)» Я 

говорю вам, что это «работает» (безотказно производит необходимое действие) каждый раз! 

Вы увидите это в Библии, что каждый раз, когда кто-либо мужчина или женщина сделали это, 

и спросили Бога о милости, они получили то, что им было необходимо, каждый из них! 

Брат Эпи болел! Он был другом Павла и соработник в проповедовании. Они проводили 

вместе собрания, но он почти умер, и он бы мог умереть. Несмотря на всю веру Павла, его 

откровения и многочисленные посещения Павла Главой Церкви, и при всей вере Эпи, его 

знаниях, и проповедовании, он (Эпи) все равно мог бы умереть, за одним исключением: 

«Милость Бога». 

Это проведёт вас через все ситуации, даже когда вы не знаете, что делать. Даже когда все 

ваши личные возможности полностью исчерпаны, и вы находитесь в конце вашей дороги, то 

это то, что вы можете сделать. Вы можете пасть к Его ногам, уповать (положиться, предать 

себя) на Его милость и сказать: «Господи, помоги мне! Помоги мне. Я столкнулся с 

определённой ситуацией, и я не знаю, что мне делать. Помоги мне! Окажи мне милость! Я 

знаю, что я не заслуживаю (и недостоин) Твоей милости. Я знаю, что я не сделал все 

правильно. Я знаю, что я не могу заработать или заслужить (Твою милость), но я также 

милостивый Бог (милосердный) Бог, и я прошу тебя прошу у Тебя Твоей милости. Я прошу 

Тебя, чтобы я не получал проклятий (плохих «вещей», плохие события (урожаи)), которых я 

заслуживаю, чтобы они не приходили в мою жизнь, и я прошу Тебя, чтобы я получал только 

хорошее (чтобы хорошие события пришли в мою жизнь), которых я не заслуживаю.» 

Апостол Павел сказал, что Эпи был у дверей смерти, что он почти умер, но Бог помиловал 

его, и не только его, «Но и меня» также, – так написал Павел. О чем Павел говорит в этом 

месте Писания? Он говорит, что я (Павел) лично благодарю Бога, что Он помиловал меня, 

оказывая милость Эпи, моему помощнику. Он брат Павла. Сподвижник (брат по оружию). 

Апостол Павел сказал, что Бог помиловал Эпи, когда Он исцелил его, но в тоже время Он 

(Бог) помиловал его (Павла) тоже. Да будет благодарение Богу! 

Бог абсолютно полностью милостив по отношению к вам и ко мне, точно также как Он по 

отношению к брату Эпи и брату Павлу. Он великий всемогущий Я есть Сущий (Бог), который 

никогда не меняется. Он тот же вчера, сегодня и вовеки, и, если Он помиловал его (Эпи), Он 

также имеет милость для вас для меня, что означает, что мы знаем, что воля Бога для всех 

быть исцелёнными (сегодня). 
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Глава 16. Власть Над Демонами и Болезнями. 

В Евангелие от Луки 9:1-2 говорится: «Созвав же двенадцать, дал силу и власть над всеми 

бесами и врачевать от болезней, и послал их проповедовать Царствие Божие и исцелять 

больных.» В Евангелие от Луги 10, написано, что Он (Иисус) сделал тоже самое, послав 70 

(семьдесят) на служение. 

Итак, причина номер 16 которая, лежит в основании нашей уверенности в том, что воля 

Бога для всех быть исцелёнными сегодня – это потому что нам дана власть над 

демонами и болезнями. 

Иисус дал апостолам силу и власть, и в данной главе мы будем более внимательно 

рассматривать аспект власти (верующего). Иисус дал апостолам власть над демонами и власть, 

чтобы исцелять всякую болезнь. Он послал их и сказал им: «Идите проповедуйте Царствие 

Божее, и вы идите исцеляйте больных.» 

Это звучит (довольно) странно. «Вы идите и исцеляйте больных!» Кого Иисус послал, чтобы 

исцелять больных? Он послал их (Своих учеников). Каким образом они будут это делать? Они 

просто такие же люди как вы и я. Они будут это делать точно таким же образом, как это делал 

Иисус, потому что Он действовал (Сам), как простой человек. Он ни делал чудес (не 

производил эти действия исцеления и изгнания бесов) как Бог, несмотря на то, что Он есть 

Бог. Библия говорит нам, что «уничижил» Себя» (Послание Филипийцам 2:6-8). Он отложил 

Свою Великую Значимость, Славу, и Силу и Он не совершал никаких чудес до тех пор, пока 

Он не был крещён в реке и Дух Святой сошёл на Него в телесной форме в виде Голубя. 

(Евангелие от Иоанна 1:32; 2:11). Затем после искушения (в пустыне), Он (Иисус) вышел (из 

пустыни) в силе Духа, и тогда вы (мы) начали видеть чудеса. Если бы все это Он делал в 

качестве Бога, то Он мог бы начать совершать чудеса, когда Ему было пять лет, или десять, 

или двенадцать, но Он не совершал чудес в раннем возрасте.  

Некоторые могут сказать: «Хорошо, существуют апокрифические писания, которые говорят, 

что Иисус совершал чудеса, (в раннем возрасте) раньше.» Я знаю о таких Писаниях. 

Некоторые из них говорят от том, что Он (Иисус) исцелял Его маленьких друзей, когда они 

играли; другие, что Он воскресил птичку из мёртвых. Я говорю вам: «Даже не смейте (ни в 

коем случает) верить этому.» 

Некоторые говорят: «Ну, Он (Иисус) – Бог. Поэтому Он мог это делать. Да, Он – Бог, но нет, 

Он не мог этого делать, потому что он действовал как человек. Он уничижил Себя, и Библия 

(Писание) говорит нам, что первое чудо, которое совершил Иисус, это было превращение 

воды в вино, во время свадьбы в Кане Галилейской. (Евангелие от Иоанна 2:7-11).  Поэтому 

нам надо в это верить. Это чудо не произошло до тех пор Дух Святой ни сошёл на Него и 

помазал Его. Почему? Потому что Он (Иисус) не делал (всех чудес) как Бог. Он совершал их 

как человек. 

Мы знаем, что это истинно, на основании того, что Он (Иисус) сказал нам в Евангелие от 

Иоанна 14:12. Он сказал: «(Истинно, истинно говорю вам) верующий в Меня,» в Имя Моё, – 

«дела, которые творю Я, и он сотворит, и больше сих сотворит («потому что Я к Отцу Моему 

иду»).» Каким образом мы будем это делать, если Иисус делал (творил) чудеса как Бог, 
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потому что мы не Боги? Это было бы невозможно. Но, если Он сделал (сотворил) их как 

человек, помазанный Духом Святым, и если Он дал нам ту же самую власть и помазал нас тем 

же Самым Духом, то тогда мы имеем Славную возможность, предоставленную нам (Богом), 

делать те же самые дела, которые творил Иисус. Это почему Он пришёл и продемонстрировал 

это (их) нам, чтобы показать нам как это делать. 

Столетиями, церковь сделала шаг назад и поставила служения Иисус на пьедестал, который не 

может быть доступен никакими людьми (человеческими существами) на планете. Люди 

просто выражали восторг и удивление, говоря: «Ух-ты» и «Ах-ты», и говоря: «Он (Иисус) мог 

это делать, а ты нет, потому что ты просто червь. Он (Иисус) – Сын Божий. Как ты даже 

смеешь думать, что ты можешь делать что-либо такое.» 

Как Человек, будучи Жертвой за наши грехи, Иисус (имеет особый статус) и занимает 

особое положение. Никто ещё (кроме Иисуса) не может заплатить цену за наши грехи. Никто 

ещё (кроме Иисуса) не может сделать, то что Он сделал, чтобы получить наше искупление. Но 

Его служение, Его учение, Его проповедование, Его служение больным, и служение 

чудотворение, все это Он делал и для того, чтобы быть примером для нас, (чтобы мы за Ним 

следовали) и Он сказал (заповедовал) нам поступать также. Церковь (долгое время) не верила в 

это. Христиане (долгое время) не верили в это.  

Если вы не знаете этого, то враг (будет стараться) ограбить вас. Вы читаете о каждой 

победе, каждом чуде, каждом исцелении, каждом освобождении в Евангелиях от Матфея, 

Марка, Луки и Иоанна, и вы испытываете радость (подъем) от того, что вы читаете, но (а) 

дьявол затем приходит и говорит: «Да, но это был Иисус. Это был Иисус. Он мог делать все 

это, потому что Он – сын Бога, но вы (даже) не думайте, что вы можете делать тоже самое.» 

Это не является причиной почему Иисус сделал все, что Он сделал. Он показал нам как 

ходить во власти, как ходить в силе. Он взял (завоевал, отвоевал обратно всю власть и силу) 

все вернул назад и передал это нам (Его Церкви). Он дал это 12 двенадцати, Он дал это 70 

семидесяти, и как вы видите это продолжается в Книге Деяний (Апостолов), после того как 

(Иисус) Он восшёл на Небо. Вы видите тоже самое (перед вашими глазами сегодня), потому 

что Книга Деяний продолжает писаться и сегодня. Деяния Церкви, и деяния Духа Святого и 

Церкви – все ещё пишутся, и они не закончены. Некоторые люди говорят о Ранней Церкви и 

Поздней Церкви так, как будто существует две разные Церкви. Мы (все) являемся частью 

одной Церкви. 

В Евангелие Иоанна 14:10 говорится: «Разве ты не веришь, что Я в Отце и Отец во Мне? 

Слова, которые говорю Я вам, говорю не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит 

дела.» Видите, Иисус не берет себе Славу (не записывает себе в кредит) за то, что Бог делал 

через Него. Он никогда не сказал: «Я сделал это.» Он сказал: «Отец, пребывающий во мне,» 

Он сделал это. Очевидно, Иисус производил работу Божию, как человек. В 11-ом и 12-ом 

стихах Иисус сказал: «Верьте Мне, что Я в Отце и Отец во Мне; а если не так, то верьте Мне 

по самым делам. Истинно, истинно», – в случаях, когда мы слышим (от Иисуса) «истинно», 

мы должны уделять особое внимание. Нам необходимо понять, что Иисус говорит что-то, что 

является вечной истиной, и Он стремится донести это до Нас. Иначе Он просто сказал бы, не 

добавляя слово «истинно». Если бы Иисус просто произнёс истину, то это было бы вечной 

истиной, но, если Он говорит: «Послушайте меня, сейчас. Истинно, истинно – то, что я 

говорю является истинной, и вечной истинной», – о какой вечной истине Иисус говорит: 
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«Верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он сотворит, (и больше сих сотворит, потому 

что Я к Отцу Моему иду).» Мы верим в это. 

Люди думают, что они оказывают (Богу) честь и уважение Иисусу, но на самом деле они 

делают абсолютно противоположное. Если вы действительно уважаете Иисуса, вам 

необходимо уважать то, что Он говорит, здесь. Но люди думают: «Но как же, Иисус мог 

делать все эти чудеса. Он мог говорить (повелевать) ветру и волнам. Он мог изгонять 

демонов. Он мог служить (исцелением) больным, но это было (сделано), потому что Он Иисус. 

Он – Иисус, и вы нет.» Хорошо, мы конечно, понимаем это. Но они думают, «Я оказываю 

большее уважение Иисусу, потому что я не свожу Его на человеческий уровень.» Но это Он 

тот, кто свёл Себя (уничижил Себя) на человеческий уровень и стал как человек и действовал 

как человек, показывая (демонстрируя) как это может быть сделано. Нам необходимо верить 

в то, что Он говорит, не так ли?  

«Верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он сотворит, и больше сих сотворит, потому 

что Я к Отцу Моему иду.» 

Теперь, эти слова применимы к нам. И они применимы к любому, кто уверует в Него. Мы 

видим пример этого с 12-тью и 70-тью (учениками). Мы уверены в том, что Воля Бога для 

всех нас быть исцелёнными, потому что Он (Иисус) дал нам власть над демонами и 

всякой болезнью. 

Если мы имеет власть над демонами и болезнями, то они не должны иметь власти над нами. 

Кто и над кем имеет власть? Согласно (Писанию) Библии, мы имеем власть над ними. Мы 

никогда не сможем найти место в Писании, в котором будет говориться, что нам необходимо 

терпение, потому что Господь временно передал власть над нами демонам и болезнями, или 

что-то ещё подобное этому. Он дал нам силу и власть над демонами, даже такими большими, 

уродливыми, волосатыми демонами. Он также дал нам силу, чтобы исцелять болезни. 

Об этом говорится несколько по-иному в Евангелие от Матфея 10:1, – «И призвав двенадцать 

учеников Своих, Он дал им власть ...». Итак, при более пристальном рассмотрении перевода 

данное слово переводится именно как «власть», в других переводах (ПКИ) данное слово 

может звучать как «сила» (Он дал им «силу»), и это может быть немного запутанно, так как 

время от времени в различных переводах тоже самое слово переводится как «власть» и 

«сила».  Слово «сила» имеет другое звучание на в оригинальном переводе (Греческое языке), 

и это слово «dunamis». Это слово, от которого мы получили слово «динамит». Сила. В данном 

случае мы говорим о взрывной силе, и могуществе.  

Но слово, которое используется в данном месте – это слово «exousia», конечно в зависимости 

от перевода с Греческого языка данное слово также может быть произносимо по-разному. 

Никогда не спорьте о произношении некоторых таких слов. Лингвисты, которые тратят всю 

свою жизнь на изучение подобных слов и на изучение их произношения, до сих пор не 

согласны о произношении многих из них. В некоторые (подобные) Еврейские слова мы 

добавили гласные буквы, чтобы их было легче произносить. Кроме того, более важно знать, 

что они означают (и их точный перевод), чем то как они произносятся (произносить более 

совершенным образом) и важно верить в то, что они означают. Но здесь в данном случае 

слово, которое часто переводится как «сила», переводится как «власть».  Поэтому (в данном 

месте Писания) мы говорим о власти.  
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Вам необходимо иметь власть для того, чтобы применять (использовать) власть – и у нас есть 

власть. Иисус дал Своим ученикам силу и власть.  

В Евангелие от Матфея 10:1, когда Иисус (Он) использует слово «власть», и на самом деле 

здесь имеется ввиду слова «власть», а не «сила». «И призвав двенадцать учеников Своих, Он 

дал им власть над нечистыми духами», чтобы «что с ними делать»?  – «Чтобы изгонять их и 

врачевать всякую болезнь и всякую немощь.» Если соединить все данные места Писания 

вместе, в Евангелие от Луки говорится: «Над всеми демонами.» В Евангелие от Матфея 

говорится: «Всякую болезнь и всякую немощь.» Что имеется ввиду под словом «всякую». 

«Всякую» означает «все», все включено и ничего не исключено.  Имеется ли здесь ввиду, что 

нет существует такого демона, над которым мы не имели бы власти? Имеется ли здесь ввиду, 

что не существует такой болезни, над которой мы не имели бы власти? Мы имеем власть и 

силу над всеми болезнями и над всеми демонами. Нам необходимо это произносить. Нам 

необходимо так думать (об этом). Нам необходимо встроить это в наше сознание (мышление).  

Когда я имел привилегию работать в Школе Исцеления, у нас были дни, когда мы служили 

людям особенным образом, и я проводил дополнительное время наедине с Богом и просто 

будучи тихим перед Ним. 

Господь привёл (моем чтении) меня к следующим стихам, а именно: Евангелие от Матфея 10 

и Лука 9. Он привёл меня к данным стихам и показал мне, что мне необходимо быть тихим, и 

не растрачивать силу, молясь раздирая горло, но быть тихим и просто произнести (Евангелие 

от Луки 4:18): «Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня.» Через несколько минут, я 

должен выйти и служить людям, возлагая на них руки и беря власть над болезнями, и тому 

победное, поэтому мне необходимо было укрепиться в вере. Каким образом вера зарождается? 

(Она приходит (наполняет нас) от слышания.) Когда я произносил (говорил) эти слова вслух, 

я также их слышал (слушал). Я иногда лежал там (в молитвенной комнате) до 30 минут, 

иногда до одного часа, и просто говорил (вслух): «Дух Господень на мне, потому что Он 

помазал меня. Дух Господень на мне, потому что Он помазал меня. Дух Господень на мне, 

потому что Он помазал меня.» Я говорил сначала одну часть молитвы и затем другую часть, и 

я повторял: «Он дал мне силу и власть над всеми бесами и врачевать от болезней». 

Произнесите вслух: «Он дал мне силу и власть над всеми демонами (бесами) и над всеми 

болезнями (врачевать от болезней)».  

Вы слышите это и ваша голова (ваше сознание) может сказать: «Я понял! Я слышал это!» Но 

ваша вера не от головы. Вера не относится к интеллекту. Это почему я продолжал там лежать 

следующие 45 минут и продолжая говорить (повторяя) эти слова. И раз за разом Дух Святой 

приходил в данную (маленькую) комнату я говорю вам, Слава Божия была настолько сильной, 

что когда я выходил из этой комнаты, я искал возможность что – то изгнать.  

Это (серьёзно) отличается от того, когда кто-то приходит (подходит) к вам и говорит: «Мне 

поставили диагноз смертельного ракового заболевания», и вы в ответ говорите: «Я прошу всех 

встать и начать сильно молиться,» – это означает, что вы запуганы (напуганы) этим. И вы 

боитесь этого. 

Некоторые люди говорят: «Ну, здесь (явно) есть чего бояться.» Нет! Нет, здесь нечего бояться, 

если у нас есть власть и сила над этим. Нам не нужно этого бояться. Эта болезнь должна 
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подчиниться нам. Большинство Церкви не верит в это, и большая часть Церкви не переживает 

(не созерцает (наблюдает)) такие чудеса, о которых мы читаем в Евангелиях от Матфея, 

Марка, Луки и Иоанна, тоже.  Большая часть Церкви продолжает верить, что это может быть 

воля Бога для людей умереть от смертельной болезни, или что Бог учит их чему-то. Не 

задумываясь над тем, что они никогда не найдут такого (объяснения) в Библии. Люди 

устранили слово Божие своими преданиями (Евангелие от Марка 7:13). Они отреклись 

(отрицают) Слово Божее для того, чтобы хранить и следовать (и держаться) за свои 

традиции (традиционное мышление, предания).  

Друзья, когда вы становитесь (на такую твёрдую, несокрушимую) позицию по отношению к 

чему – любо, проверьте себя, и спросите себя: «Почему вы верите в это? Где об этом (это) 

написано в Библии (Писании)?» Не проверяйте (не находите удовлетворения и не 

останавливайтесь) только на части стиха. Изучите два или три свидетельства (места из 

Писания), несколько стихов (которые имеют отношение к этому). Найдите места Писания, 

где находится описание данных событий! 

Когда мы читаем стих за стихом, мы видим, что это Его (Божья) воля для нас иметь власть и 

силу над демонами и болезнями. Почему (с какой целью) Иисус (Он) даёт нам власть и силу 

над демонами и болезнями, если Его воля может быть в том, чтобы они имели власть над 

нами? Это похоже на ситуацию, как если бы вас поместили посреди (дикого) леса, там, где 

обитают медведи гризли и вложили в ваши руки огромное (тяжёлое, весомое) ружье марки 

Magnum и потом сказали: «Итак, мы даём вам это ружье, но вы его не используйте. Потому 

что может быть воля Божия для вас в том, чтобы этот медведь убил вас.» 

«Тогда зачем (вообще) вы даёте мне это оружие?» 

«Мы просто хотели, чтобы оно у вас было. Это поможет вам чувствовать немного лучше 

(увереннее), в то время, когда вы будете (раздавлены) поедаемы медведем.»  

С моей стороны, если большой медведь начнёт наступать на меня, я буду использовать это 

ружье, и я тоже не собираюсь ждать до тех пор, пока он будет смотреть на меня нос к носу. 

Почему (зачем же) Бог дал нам (и мне) эту власть? Почему (зачем же) Он дал нам эту силу? 

Чтобы болезни управляли нами в жизни и разрушали наши жизни? Чтобы демоны сделали 

нашу жизнь полной страданий (и мучений) и разрушили нас? Нет! Он дал нам эту власть и 

силу, чтобы мы могли делать то, что Он делал, когда Он ходил по земле. Он запрещал бесам 

проявлять себя. Он связывал их. Он приказывал им замолчать. И Он изгонял их. 

Иногда, когда вы начинаете говорить о подобных вещах люди начинают нервничать и 

чувствовать себя неспокойно. Многие люди не любят даже упоминать о демонах вовсе, и 

конечно, самая выгодная ситуация для дьявола, чтобы вы притворились, что дьявол даже не 

существует. Его одна из любимых позиций, чтобы вы верили, что демонов вообще не 

существует, и что дьявола тоже не существуете. Если он не может убедить вас в это верить, то 

тогда он хочет, чтобы вы боялись его, чтобы вы чувствовали себя подавленным или 

находились в ужасе (испытывали ужас). 

Большая часть Церкви находит себя в одной или в другой обочине дороги. Они попадают на 

одну обочины дороги, и претворяются, что дьявол не существует и демонов не бывает. «Ой, 

даже не говорите мне об этом. Я не люблю говорить о таких вещах» – отвечают они. 
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Или они выходят из этой обочины и идут в прямо противоположную сторону (обочину), 

пересекая середину дороги, где все с чем бы они ни имели дело, все связано с дьяволом и весь 

данных подход – это просто страх. «Ой, дьявол прячется за каждым кустом. Ой, вы дьявол. 

Ой, ой! Дьявол, дьявол и т.п. ...» Все вокруг дьявола. И можно легко распознать, что это 

неправильный подход (неправильное отношение), потому что такое отношение производит 

страх. Господь не говорил нам об этих вещах, чтобы мы находились в страхе перед дьяволом. 

Он дал нам понимание об этих вещах, чтобы мы господствовали и имели власть и победу, и 

останавливали всякие действия дьявола, когда он начинает себя проявлять. 

В Евангелие от Марка 1:21, Иисус пришёл с Синагогу в день Субботний, и учил, «и (они) 

дивились (были изумлены) Его учению ...». Дивились – это сильное слово, и, если вы будете 

изучать определение данного слова, это будет ещё сильнее чем вы думаете. Они были 

абсолютно изумлены, охвачены (невероятным) благоговением перед Его учением. Почему? 

Это не было по причинам, по которым вы думаете. Это произошло потому как Он (Иисус) 

учил.  

Некоторые учат: «Когда мы рассматриваем данную точку зрения, было бы хорошо помнить 

позицию Доктора «Такого-то и, такого-то», но конечно, доктор «Такой-то и, такой- то» имеет 

свою позицию по (данному аспекту), и наконец (скорее всего) существует счастливая 

середина между двумя этими позициями, а вы просто примите решение для себя что вы 

думаете, что это означает и как это должно быть, потому что мы все имеем право верить, что 

для нас является лучшим ...» Но это абсолютно не так как учил Иисус.  Он учил как лев. Он 

сказал: «Бог сказал так, и это то чем это является (и это именно то, что это означает)! И 

другого пути нет и быть не может!» (*От редактора: «Он учил как Власть имеющий.»)  

И люди сказали: «Никто не учил нас таким образом.» Иисус (Он) не учил их различным 

теориям. Он учил их с властью (как власть имеющий). Это одно (очень существенная 

особенность и отличие), которое отличает все Его служение: власть – в Его учениях, в Его 

поступках и в Его действиях. Теперь, некоторые люди идут по неправильному пути, говоря: 

«Ну ... (эй), это Иисус!» Но Он действовал (производил действия, служил) как Человек. Не 

берите мои слова просто так, за «чистую воду», – исследуйте Писания сами. Изучите 

переводы Писания. Изучите данные места Писания в Посланиях к Евреям, к Римлянам, к 

Филипийцам, и все Евангелия. Иисус уничижил Себя и показал нам как служить и 

осуществлять работу служения будучи человеком. 

В 22-ом и 24-ом стихах: «...И дивились Его учению, ибо Он учил их, как власть имеющий, а не 

как книжники. В синагоге их был человек, [одержимый] духом нечистым, и вскричал: оставь! 

что Тебе до нас, Иисус Назарянин? Ты пришёл погубить нас! знаю Тебя, кто Ты, Святой 

Божий.» 

Сказал ли Иисус: «Ой, ой, вы все слышали, что Он сказал? О, это дьявол! Ох, ходатаи 

молитесь! Все молитесь! Молитесь! Ой, что же мы будем делать с этим дьяволом? Ой, ой, 

ой ...»? 

Нет! Я сказал это, потому что люди так говорят, и они не понимают, что на самом деле они 

подчиняются врагу, потому что самая лучшая среда, в которой он действует – это страх. Вы и 

я не должны иметь никакого страха, абсолютно никакого страха. Никакого! (Нисколько!) И 

когда наступает момент, когда нам приходится иметь дело с дьяволом, мы должны поступать 
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совершенно и точно также, как поступал Иисус. Точно также! Никто не показал нам лучшего 

пути (чем Иисус) как действовать (и как ходить во власти). И это не изменилось со временем. 

Очень просто, вы видите Иисуса снова и снова, делающего два главных действия: Он говорит 

бесам: «Замолчите!», и затем: «Выходите (из него)!», и они (бесы) оставили человека. И это 

все (что было сделано)! 

Может быть вы думаете, что вы знаете лучше. «Ну иногда, вы должны воевать. Это война!» 

Нет. Война происходит между вашими ушами (в вашей голове) – это даже более соответствует 

Писанию, чем вы думаете, прочтите (посмотрите Второе Послание к Коринфянам 10-ую 

главу). 

Нет! Если вам необходимо одержать победу над дьяволом, то вы не сможете победить с его 

своей силой. Вы не можете противостать ему в своей плоти и своём разуме. Способность 

победить не заключается в вашей силе. Победа производится силой Святого Духа, и Дух 

Святой никоим образом не воюет с сатаной, никогда. У них (Святого Духа и бесов) не 

существует борьбы в несколько раундов. Дьявол хочет, чтобы вы так думали, но этого 

никогда не произойдёт. Никогда! Когда вы сопротивляетесь дьяволу, то он убегает (и 

убежит). Почему? Потому что когда вы действительно противостоите ему и делаете это 

правильно, то он сталкивается с Силой Святого Духа, и он ничего не может сделать с этим, 

ничего. Поэтому его единственный выбор – это как можно быстрее убежать (убраться вон). И 

это все – он должен убежать. 

Иисус однажды сделал следующее утверждение. Фарисеи обвинили Иисуса в том, что Он 

изгоняет бесов силою Вельзевула, и в одном Евангелии, Он сказал: «Если же Я Духом 

Божиим изгоняю бесов, то конечно достигло до вас Царствие Божие.» (Матфея 12:28). В 

другом месте Иисус сказал: «Если же Я перстом Божиим изгоняю бесов, (то, конечно, 

достигло до вас Царствие Божие).» (Евангелие от Луки 11:20). Иисус изгоняет бесов перстом 

(пальцем) Божиим.  

Когда вы читаете Писание, то вы видите указание на руку (ладонь) Божию. Когда в Писании 

упоминается рука (ладонь) Божия, то это указывает на гораздо большую силу чем перст 

(палец) Божий. В других местах упоминается полностью рука (или рука, которая включает 

плечевую часть). Господь (достал и) согнул Свою руку полностью (по плечо), когда Он 

воскресил Иисуса из мёртвых. Библия говорит, что Бог продемонстрировал безмерное 

величие могущества Его, Он применил все это могущество, когда воскресил Христа из 

мёртвых. (Послание к Ефесянам 1:19-20). 

Некоторые могут сказать: «Я думал, что (Он) Бог (Иисус) воскресил Лазаря из мёртвых. В что 

же здесь отличие?» 

Это абсолютно другое дело. Бог не просто воскресил тело Иисуса из мёртвых. Когда Он 

воскресил Иисуса из мёртвых, Он также воскресил всех нас из мёртвых. И всех людей, 

которые когда-либо жили, или когда-либо будут жить (на земле), и которые верят в Него, и 

были освобождены от всякого греха и смерти – все верующая часть человечества. (Поэтому) 

Это не удивительно, что земля содрогнулась. Я верю, что весь ад содрогнулся. И Бог сделал 

(сотворил) это. Он воскресил Иисуса из (самой) смерти. Когда Бог засучил рукав, брат ..., и 

Он это сделал, когда Он воскресил Иисуса, потому что Он воскресил с Ним и всех нас.  
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Но когда Иисус имел дело с бесами, которые мешали людям (и создавали им проблемы), 

Библия говорит, что Он делал это перстом Божиим. (Евангелие от Луки 11:20). Иисус сказал: 

«Замолчи (замолкни) и выйди.» 

Нам необходимо увидеть представить себе картину, насколько Бог более велик, чем все, что 

совершил сатана. Дьявол пытается заставить вас поверить, что он каким-то образом равен в 

своих возможностях Богу. Он на самом деле даже близко не стоит (в своих возможностях) 

рядом с Богом. Он является сотворённым (созданным) существом, падшим, лишённым (всех 

регалий), и побеждённым. И единственный путь, по которому он может действовать (себя 

проявлять) так это, когда люди не сопротивляются ему, и когда они верят его лжи и 

подчиняются ему.  

Когда любой ребёнок (сын, дитя) Божее сопротивляются ему и противостоят в силе Духа, 

действуя во власти и во имя Иисуса, (оказывают ему стойкое сопротивление), у дьявола 

остаётся только один единственный выбор – это бежать. Если вы скажете: «Хорошо, я просто 

в этом не уверен,» –  до тех пор, пока вы будете уверены в это, – это (его бегство) не 

произойдёт для вас. Это происходит по вере. Вера даёт вам уверенность.  

В 25-ом и 26-ом стихах: «Иисус запретил ему, сказав: замолчи ...» – Мы можем сказать: 

«Заткнись!» «... и выйди из него. И бес, повергнув его посреди [синагоги], вышел из него, 

нимало не повредив ему. И напал на всех ужас, и рассуждали между собою: что это значит, 

что Он со властью и силою повелевает нечистым духам, и они выходят?» Слава Богу! 

Итак, если вы читаете внимательно в Евангелие от Матфея, Марка, Луки и Иоанна, то вы 

сделаете вывод, что это не были отдельные случаи. Иисус делал это регулярно, и это также 

касается болезней, по отношению к болезням – Он делал тоже самое.  

В Евангелие от Луки 4:32 говорится: «И дивились учению Его, ибо слово Его было со 

властью.»  И это (Его) слово было сказанное со властью. В 33-ем стихе говорится: «Был в 

синагоге человек, имевший нечистого духа бесовского, и он закричал громким голосом: 

оставь; что Тебе до нас, Иисус Назарянин? (Ты пришёл погубить нас; знаю Тебя, кто Ты, 

Святой Божий.)» Видите ли, вы, что они испугались?  

Некоторые люди говорят: «Да, но это Иисус!» Каким образом мы преодолеем сотни лет 

неправильного мышления? Словом, Божиим. Да, это Иисус, но Он действует (производит 

действие, служение) как Человек, и враг боится (Его) власти, в которой (Он) Иисус ходил. 

Враг боится помазания. Мы не читаем (и не наблюдаем) такого сорта происходящих событий, 

до тех пор, пока ни наступил день, когда Иисус явился в силе Духа, после того, как Святой 

Дух сошёл на Него. (Деяния 10:38). А что помазание делает? Помазание разрушает ярмо. 

Помазание снимает (срывает) бремя. Кто занимается бизнесом по одеванию бремени и, кто 

создаёт ярмо, и кто их налагает на людей? Конечно же это делает враг, и помазание устрашает 

врага. Он боится помазания. Помазание находится внутри вас и на вас; оно помещено 

(излито) на вас; и оно внутри меня и на мне.  

Как насчёт того, чтобы мы положили конец определённым вещам? Как насчёт того, чтобы мы 

действовали (и ходили) во власти Имени Иисуса? Давайте начнём ходить в этом! Давайте 

будем здесь (заниматься бизнесом) производить дела Царствия Божьего и говорить: «Я верю 

в это, и Господи! помоги моей вере возрасти в течение каждой минуты, пока я читаю эти 
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строки. Я принимаю это помазание. Я верю в это помазание! Я вполне готов от всего сердца 

действовать на основании этого (Твоего) помазания. 

В 36-ом стихе говорится: «И напал на всех ужас, и рассуждали между собою: что это (за 

Слово) значит, что Он со властью и силою повелевает нечистым духам, и они выходят?». В 38 

стихе говорится: «Выйдя из синагоги, Он вошёл в дом Симона; тёща же Симонова была 

одержима сильною горячкою; и просили Его о ней.» 

«Она была действительно больна?» 

«О да, она была больна и (одержима) горячкою.» 

«Ну тогда нам нужно собрать много людей и серьёзно молиться.» 

Некоторые могут задать мне вопрос: «Почему вы об этом говорите таким образом. Мне не 

нравится ваш подход к данному вопросу.»  

Но мне на самом деле не нравится каким образом некоторые люди (верующие) в это верят. Кто 

является нашим примером: столетия церковных традиций (и устоев) или Иисус?  

Теперь, давайте отметим, что молиться – это правильно. Я говорил об этом, и я собираюсь 

больше говорить об этом, но изучите Писание внимательно, и вы увидите, что это было 

достаточно редким событием, когда Иисус молился за людей, чтобы они получили исцеление. 

Вы увидите снова и снова, что Он использовал власть. Он ходил во власти (владычестве), 

снова и снова. Вся Его жизнь была исполнена молитвы, не так ли? Он усердно (молитвенно) 

готовился, если то или иное событие должно было произойти. Он был готов. Мы (тоже) 

можем быть такими же, как Он.  

Когда что-то происходило, Иисус не бежал и созывал конференцию или создавал совместный 

комитет. Он не созывал молитвенное собрание. Что Он делал? Он останавливал действие 

(бесовского духа) посредством власти Слова и силы Духа (Святого). Он сказал нам, чтобы мы 

действовали тем же самым образом. 

Я поделюсь несколькими (парой) свидетельств из жизни Брата Кеннета И. Хейгина, потому 

что они содержат (исполнены) таким откровением, которое высвечивает именно ту духовную 

область, которую мы рассматриваем в данный момент времени. 

Брат Кеннет И. Хейгин написал книгу, которая имеет название: «Я Верю в Видения». В 

данной книге, также, как и в других книгах, он описывает явление ему Господа. В данный 

момент вам необходимо принять решение верите ли вы в это или нет. Я со своей стороны в 

это верю. Мы знаем, что произошло в Библии, и Господь является Главой Церкви, поэтому Он 

по Своему усмотрению может дать людям различные видения.  

Брат Хейгин рассказывал, относительно одного явления Господа ему: «Я видел Его (Иисуса) 

точно также как я вижу вас.» Иисус делился с ним по отношению определённых истин 

(рассказывал ему определённые вещи), и брат Хейгин очень страстно желал получить на них 

ответ. Но в тоже время, перед его глазами оказалось маленькое создание, которое выглядело 

как бесёнок, и позже брат Хейгин понял, что это был демон. 
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Заметьте, что это создание было маленьким. Мы имеем представление об этих демонах, что 

они великие, большие, дышащие огнём существа, но большинство из них просто уродливые, 

маленькие, и назойливые существа.  

Он сказал, что этот бесёнок выглядел как маленькая обезьянка и он начал прыгать, делая 

пронзительные (визгливые) звуки, как «якити, якити, як», и при этом он создавал дымовую 

завесу. Брат Хейгин сказал, что он стоял там (и ждал), а дымовая завеса становилась все более 

и более густая, до такой степени, что он почти не мог больше видеть Иисуса. И со всеми 

этими криками и пронзительным шумом, он еле – еле мог слышать, что Иисус ему говорил. 

Это было очень назойлива и раздражало, и Брат Хейгин думал (про себя): «Почему Иисус не 

останавливает это существо? Разве Господь не знает, что я не могу ничего понять, что Он 

говорит? Почему же Он (Иисус) не останавливает его? Почему же Он его не останавливает?» 

А Иисус продолжал говорить (в это время).  

Наконец, Брат Хейгин направил свой указательный палец на бесёнка и сказал: «Я приказываю 

тебе замолчать во Имя Иисуса Христа!» Когда он это сказал, это существо упало на пол и 

лежало на этом полу, как щенок, которого наказали. И дым рассеялся. Брат Хейгин сказал, что 

Господь посмотрел на него и сказал это ему:  

«Если бы ты ничего не сделал об этом, то Я бы не смог ничего сделать.» 

Брат Хейгин сказал: «Господи! Я знаю, что я неправильно Тебя понял! Ты сказал, что 

Ты не мог бы ничего сделать об этом, но на самом деле Ты имеешь в виду, что Ты 

решил ничего не делать». 

Нет! Иисус ответил, «если бы ты ни сделал что-нибудь по отношению к данному духу, 

Я бы ничего не смог сделать.» 

«Но Господь, Ты же можешь сделать все. Чтобы мне сказать, что Ты не можешь чего-

то сделать (существенно) отличается от того, что я когда-либо слышал в проповедях 

или я проповедовал сам. Это коренным образом изменяет мою теологию.» 

«Иногда твоя теология нуждается в изменении коренным образом,» – ответил мне 

Господь. 

Затем Брат Хейгин сказал: «Господи! Даже несмотря на то, что я вижу Тебя моими 

собственными глазами, даже несмотря на то, что я слышу твой голос, который говорит 

ко мне, также чисто, как любой другой голос, который я, когда – любо слышал, 

несмотря на это, я не могу принять такое утверждение, только если Ты докажешь это 

мне через Слово Божее...» 

Вместо того, чтобы рассердиться на меня, за то, что я сказал, Иисус нежно улыбнулся 

и сказал: «Я дам тебе не только два или три свидетельства; Я дам тебе четыре 

свидетельства.» 

Первое из этих Свидетельств в Послании к Ефесянам 4:27, где говорится: «И не давайте места 

диаволу.» Кто подразумевается (о ком говорится) в данном случае? Вы, (ты) не давайте места 

дьяволу.  
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В The Amplified Bible («Библия в Усиленным Переводом») говорится: «Не оставляйте никакого 

места (пространства) или (места) опоры для ноги дьявола.» 

Господь сказал нам не давать ему никакого места. Почему Он не сказал нам, чтобы мы 

молились, чтобы Господь остановил дьявола? Это то, чему учит нас религия, не так ли? Это не 

то, что Библия говорит нам, чтобы мы делали. Он сказал нам, чтобы мы не давали места врагу, 

не так ли?  

Другой стих из Писания мы читаем в Послании Иакова 4:7. «Итак покоритесь Богу.» 

Покоритесь (подчинитесь) Богу, и Он прогонит дьявола? Мне интересно, сколько Христиан 

молятся: «О, Господи, заставь дьявола уйти (чтобы он перестал делать, то что он делает). 

Сказал ли Он нам, чтобы мы молились таким образом? Миллионы людей думают, что это 

Иисус сказал нам так молиться. Что Он нам сказал об этом? Кого Он имеет ввиду, когда 

говорит «подчинись» (и «противостаньте»). Вы! «противостаньте диаволу, и убежит от вас.» 

Он убежит от нас, когда мы противостанем ему, благодаря власти, которую дал нам Бог. 

Люди пытаются сказать, что это то, чего желает Бог хочет (что это зависит от Бога). «О, 

Бог, сделай так, чтобы этот рак (раковое заболевание ушло) ушёл. О, Бог, забери это от меня. 

О, Бог, останови это. Сделай так, чтобы это остановилось.» 

Видите ли, вы и понимаете, откровение, которое исходит из опыта Брата Хейгина? Он (Брат 

Хэйгин) сказал, что это существо прыгало вверх и вниз, делая всевозможные звуки (создавая 

всевозможных шум), создавая завесу из дыма, это мешало ему. Брат Хейгин чувствовал себя 

все хуже и хуже с каждой секундой, думая: «Как часто меня посещает Глава Церкви в моей 

жизни, и я не получаю (не слышу) того, что Он мне говорит ...» 

Он был просто раздражён и все больше разочарован, думая (про себя): «Почему бы (Иисус) не 

предпринял что-нибудь (по отношению к нему)? Почему Он позволяет этому существу делать 

то, что оно делает?» 

Наконец, почти от отчаяния, он сказал: «Я приказываю тебе замолчать во Имя Иисуса 

Христа!» И это существо замолчало. 

Иисус сказал: «Если бы ты что-то не сделал об этом, то я бы не смог ничего сделать.» «Вот 

это да!» 

Каким образом это может быть истинной? Это истинно, потому что Господь дал нам власть на 

земле. Мы имеем право быть здесь, и все события, которые происходят с нами -– происходят 

здесь на земле. Если Иисус вмешается в вашу жизнь и остановит дьявола и противостоит ему 

за нас, то Он должен будет это сделать для всех, также. 

Если это так, то когда же наша воля будет иметь место (мы сможем проявить свою волю)? 

Когда наша власть будет иметь место (мы будем ходить в данной нам власти)? Он дал нам 

власть. Вы противостоите дьяволу. Кто? Вы! Вы противостойте дьяволу, и он убежит от вас.  

А что если вы этого не делаете? Что если вы скажете: «Я жду Господа, чтобы Он сделал это»? 

Он не сказал вам (в этом случае) ждать Его, чтобы Он сделал это. «Я молюсь, чтобы Иисус 

заставил дьявола уйти.» Он не сказал вам молиться таким образом. Он сказал вам, чтобы вы 
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сами сопротивлялись (противостояли) Ему, не так ли? Он сказал вам, чтобы вы что-то 

сделали с этим.  

Давайте рассмотрим другой пример. Павел является Свидетелем. Иаков является Свидетелем. 

Пётр являетcя Свидетелем. Мы читаем об этом в Новом Завете. Давайте не верить традициям 

(преданиям), а вместо этого давайте верить Писанию.  

В Первом Послании Петра 5:8 говорится: «Трезвитесь, бодрствуйте,» будьте бдительны, 

«потому что противник ваш дьявол ходит, как рыкающий лев, ища, кого (он может) 

поглотить.» Почему вам необходимо быть бдительными, если вы ничего не можете об этом 

сделать?  Потому что он (дьявол) ищет кого он может поглотить. Это означает, что есть те, 

которых он не может (поглотить). Что определяет различие между теми, кого он может и не 

может поглотить? Каким образом вы можете быть уверены, что он не может вас поглотить? 

Кто будет ему противостоять (оказывать ему сопротивление)? Это Вы и я! Он (Господь через 

Павла) говорит нам об этом в каждом последующем стихе. «(Кому) Противостаньте ему 

твёрдою верою.» Противостаньте ему и что тогда произойдёт? Мы только что видели, что, 

когда вы ему (дьяволу) противостоите, когда вы стоите против него, тогда он убежит от вас.  

Мы ещё недостаточно (уделили этому внимания, пристально рассмотрели) 

специализировались на этом или достаточно уделили данному аспекту (вопросу) времени. Мы 

недостаточно размышляли об этом. Мы жили слишком долго в естественном мире (обыденной 

среде). Мы слишком долго говорили о диагнозах (фактах), слишком много говорили о 

симптомах, слишком много говорили о том, что мы чувствуем и что произошло, и об опыте 

других людей. Мы слишком долго жили, основываясь на наших чувствах и ощущениях, не 

отдавая должного отчёта (просто забывая) о том, что есть духовных мир. 

Есть дьявольская энергия в болезнях, не так ли? Вы можете видеть это под микроскопом. Что 

помогает этим болезням расти? Что помогает им развиваться? Что (стимулирует их) помогает 

им пытаться развиваться и душить (выдавливать жизнь из человеческого существа) жизнь в 

человеке? Это не Жизнь Бога делает это. Это не может быть Жизнью Бога. Это действие 

врага. Это открыто нам не для того, чтобы быть на позиции суеверия и (или) содрогаться (от 

страха). Это явлено нам для того, чтобы мы встали (воспряли) и заняли твёрдую позицию и 

сказали: «Нет! Ты (дьявол) не имеешь места в моей жизни! Нет! Ты не имеешь места в моем 

теле! Ни в моем ребёнке! Нет! Мне дана власть и сила над демонами и над всеми болезнями!» 

Это то как действовал Иисус. Возьмите все (имеющиеся примеры) вместе, прочтите Евангелия 

от Матфея, Марка, Луки и Иоанна, и вы увидите, не только однажды или дважды, не только 

полдюжины раз, но снова и снова, Он (Иисус) изгоняет бесов. Он запрещает болезням и 

немощам. В случае с тёщей Петра, Иисус сделал тоже самое (Он поступил также) по 

отношению к горячке (лихорадке), что Он делал по отношению к демонам несколько стихов 

выше.  У неё была сильная горячка, и когда ученики сказали ему об этом, Он вошёл в дом 

(Симона (Петра)), Он запретил горячке. (Евангелие от Луки 4:38-39). Это не так как 

большинство христиан думают, не правда ли? «О, вы все помолитесь за меня.» За что? «Ну, 

чтобы Бог исцелил меня, если есть на, то Его воля.» Но, что тогда все эти стихи из Писания? 

Почему бы тогда мы немедленно ни вскочили на обе ноги и сказали: «Горячка, уходи отсюда! 

Инфекция, уходи от сюда! Болезни, уходите!» Почему бы нам так не думать? (Мы должны 

так думать!) Конечно, дьявол надеется на то, чтобы мы не нашли это откровение для себя. 

Он пытается держать людей во тьме. Он держал миллионы людей во тьме столетиями; но нет, 
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теперь (для него) это слишком поздно! Слишком поздно! Вы открыли свою Библию, и теперь 

все (для него это) поздно. Вы знаете, Благую Весть. Вы знаете Евангелие. Вы знаете истину, и 

«истина сделает вас свободными».  

«Когда праведники ходят во власти, люди радуются.» (Притчи 29:2). Не удивительно, что 

столько много людей (сегодня) ходят поникшими, побеждёнными, и настолько потерянными. 

Это потому что они не ходят во власти. (И) они не верят, что у них есть власть. Они верят, что 

они все беспомощны, что они все безнадёжные жертвы в этой жизни, и самое лучшее что они 

могут сделать так это упрашивать Бога, чтобы Он остановил то, что происходит в их жизни. Я 

не смеюсь (над этими людьми), я указываю на ошибки (которые делают эти люди). Они не 

были научены тому, что мы – Цари и Священники. Они не были научены тому, что нам была 

дана власть в Имени (Иисуса Христа). Когда Дух Святой сошёл на нас, – это произошло так, 

что в результате этого мы были наделены силой, и стали способны смотреть в глаза (в лицо) 

смерти, болезням, смятению и (всякому) рабству и сказать им: «Стоп! Я сказал остановитесь! 

И остановитесь прямо сейчас!» и после этого мы должны ожидать, что то, что мы приказали – 

произойдёт.  

Мы положим конец многим таким плохим нежелательным событиям (многому тому 

негативному, что с нами происходит). Мы не должны ждать Бога, чтобы получить нашу 

победу. Иисус уже купил и заплатил за нашу победу, и Он дал её нам. Но Он дал нам указание 

(инструкцию) о том, что нам надлежит делать. Мы должны воспрять и начать говорить этой 

горе и приказывать ей уйти с нашего пути. Мы должны воспрянуть (встать, подняться) и 

противостать всему, что ворует и убивает, и разрушает и сказать им всем: «Нет, не здесь 

(Здесь вам нет места!)! Здесь вы не будете этого делать! Стоп!» 

Однажды, Брат Смит Вигглсворф, стоял на платформе (недалеко от железнодорожного депо) 

в ожидании своего поезда, и недалеко от него стояла женщина, у которой была маленькая 

собачка. Собачка следовала за ней от (самой) квартиры. Они все стояли на платформе, чтобы 

сесть на поезд, и она стала говорить своей собаке: «Нет, нет, моя сладкая, мы не можешь ехать 

со мной. Тебе, сейчас, надо идти (обратно) домой. Иди обратно домой (возвращайся домой).» 

Но собака, просто продолжала стоять, махать своим хвостом и смотреть на свою хозяйку. Уже 

становилось все позже и позже, и поезд должен был уже скоро прийти, и она (хозяйка) сказала 

собаке (опять): «Нет, нет! Теперь уходи, уходи! Иди (обратно, возвращайся домой).» Собака 

продолжала стоять, махать хвостом и смотреть на неё. Наконец, пассажиры стали слышать 

приближающийся поезд. И тогда женщина посмотрела на собаку и закричала: «Пошла! 

Пошла! Пошла (иди обратно) домой!» И собака вскочила и побежала.  

Брат Вигглсворф вскрикнул: «Вот так! Это как вы должны говорить с дьяволом! Вот именно 

так!» 

Уровень громкости вашего голоса не имеет значения. Это не зависит от того насколько 

громко вы говорите. Это не то, о чём я говорю. Но, имеем ли мы ввиду то, что мы говорим? 

Верим ли мы в то, что мы говорим (верим ли мы в это?)? Я думаю, что мы были слишком 

сладкоречивы (неконкретны, неискренни, меланхоличны), в данном отношении. Я думаю, что 

мы говорили об этом, и (ходили вокруг) этого, мы просто играли с этим и дьявол знает об этом. 

Он знает, что мы не относимся к этому (достаточно) серьёзно (что мы относимся к этому (к 

тому что мы говорим) как к серьёзному бизнесу). Нам необходимо выработать (обрести) 
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сильное, решительное отношение к этому. Нам необходимо стать серьёзными об этом и 

действовать (ходить) в этом по-настоящему, и делать это с полной верой. 

Я хочу привести выдержку из той-же самой книги (Кеннета И. Хейгина), о которой я 

упоминал ранее «Я Верю в Видения», написанную Кеннетом И. Хэйгином. Он обрёл 

определённые знания (и делится ими) как раз о том, о чём мы здесь говорим. 

В главе, предшествующей данной выдержке, я которую я собираюсь прочитать, он 

рассказывает о том, как Господь служил ему (передал ему) помазание, чтобы служить 

угнетённым и больным. Господь сказал Брату Хэйгин, что, когда он будет чувствовать 

(ощущать) данное помазание, это будет означать, что он имеет дело с работой врага (с тем 

что сделал враг), и что Брат Хэйгин должен будет приказать (плохому духу) уйти, и этот дух 

уйдёт. Он (Иисус) сказал ему об этом примерно за один месяц до того, как Брат Хэйгин 

должен был проводить определённое собрание: 

«Моё второе видение Иисуса произошло примерно один месяц после первого 

(посещения). Я проводил (в это время) собрание в штате Оклахома. Я сказал собранию 

о том, что Господь показал мне о служении больным и также о помазании на моих 

руках. 

Во время одного вечернего служения (собрания) я служил больным, и одни мужчина, 

который стоял в ряду исцеления рассказал мне, что он болен туберкулёзом 

позвоночника (спины). Он сказал (мне), что он прошёл лечение в трёх различных 

клиниках и все врачи (поставили) дали ему один и тот же диагноз, – что Он находится 

в состоянии, в котором никто из них не может (медицина бессильна) ему помочь. 

Спина (позвоночник) этого человека была абсолютно жёсткий (негнущийся) и твёрдый 

как доска.  

Молясь за него, я возложил одну руку на его грудь и другую руку на его спину и когда 

я это сделал, то огонь помазания, «прыгнул» (перешёл) из одной моей руки в другую. Я 

немедленно знал, что его тело было угнетено (мучимо) злым духом.» 

Итак, что же теперь, нам необходимо бояться этого? Нет! Что вы должны делать в этом 

случае? Вам необходимо взять власть над этим (духом), и изгнать этот дух из него (из этого 

человека). Не ужасайтесь. Не бойтесь всего этого. Иисус уже одержал победу над всеми этими 

духами.  

«Я приказал этому духу, говоря: «Ты нечистый дух, который угнетает (мучает) тело 

этого человека (мужчины), я приказываю тебе выйти из его тела во Имя Господа 

Иисуса Христа!» 

И затем я сделал ужасную ошибку: Я впал в неверие. Это очень легко впасть в неверие, 

иногда. Не имеет значение насколько мы сильны духовно, мы можем даже не отдавать 

себе отчёта в том, что произошло. 

Я сказал человеку: «Проверьте теперь, можете ли вы нагнуться и согнуть вашу спину. 

Попытайтесь коснуться пальцев на ваших ногах.» 
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Слышите ли вы неверие в моих словах? Каким образом вы распознаете неверие? Что означает 

слово «можете ли»? «Вы может быть не способны это сделать ...?» «Это может не произойти 

(исцеление может быть не произошло).» «Попробуйте, попытайтесь» сделать это. Что мне 

очень не нравится во многих современных переводах или пересказах, так это то, что они 

говорят, что Господь сказал (повелел) людям «попробовать сделать то или иное». Библия 

никогда не говорит нам, что нам нужно попробовать сделать то или иное. Это может быть 

интерпретировано, что Бог может быть не знает, можете ли вы произвести определённое 

действие, и сделать то или иное. Он знал о том, способны ли вы сделать то или иное до того, 

как Он сказал вам это сделать.  

«Слова «можете ли, попробуй» являются признаком сомнения. Когда я говорю: 

«Посмотрите (проверьте) можете ли вы», это и есть проявление сомнения. Бог может 

смириться с определённым количеством сомнения в молодом Христианине, который 

не знает, как должно знать, но Он по-другому относится к Христианам, которые имеют 

достаточно света Слова Божьего от Господа. 

Человек попытался нагнуться, и он не смог этого сделать. Его спина оставалась 

(твёрдой) несгибаемой, как и была ранее. Я возложил мои руки на него снова, одну 

руку на его грудь и другую на его спину, и Я опять испытал ощутил, как огонь 

перепрыгнул (перешёл, выстрелил) от одной руки до другой. Я опять приказал: «Я 

приказываю тебе, падшему духу, который угнетает тело этого человека, выйди из этого 

человека во Имя Господа Иисуса Христа.» И опять я спросил этого человека. 

«Посмотрите можете ли вы согнуться. Нагнитесь. Согните вашу спину и коснитесь 

пальцев ваших ног.» Его спина оставалась, как и прежде несгибаемой, потому что я 

продолжал действовать в неверии и даже не понимал этого (и не отдавал себе в этом 

отчёта).  

Я сказал: «Хорошо, мы попробуем ещё один раз, – что является также неверием. Я 

возложил одну руку на его грудь и другую на его спину. Снова я пережил тоже самое 

проявление помазания (силы Бога) на моих руках. Третий раз я проговорил: «Ты 

падший дух, угнетающий (мучающий) тело этого человека! Я приказываю тебе выйти 

из него во Имя Иисуса Христа!» 

Столько много, так называемых, образованных людей могут думать, что-то, о чём я говорю 

просто глупость. «Хорошо, тело человека находится в определённом физическом состоянии. 

Человек получил от врачей серьёзный негативный диагноз.» Мне интересно, чтобы вы сказали 

о всех тех людях, которым Иисус служил. Женщина, страдавшая кровотечением, которая 

потратила все до копейки на врачей. Я ничего не имею против врачей, но они не могли ей 

помочь. Не думаете ли вы, что они поставили ей различные диагнозы и заключения, и 

произвели различные исследования? Вы можете сделать выбор, чтобы жить только в видимом 

естественном мире, и оставаться в неведении по отношению к истинным источникам, 

причинам и корням происходящего. Или вы можете попасть на другую обочину дороги и 

жить в страхе перед тем, когда кто-либо говорит о демонах или злых духах. Вы также можете 

сделать выбор оставаться посередине дороги и отдавая себе отчёт в том, что именно дьявол 

является причиной всего того, что ворует, убивает, и разрушает, и никогда его (этого) не 

бояться. Вам (Христианам) дана сила и власть над всеми нечистыми духами; дана сила чтобы 

изгонять их и исцелять все различные немощи и все различные болезни, и вы можете 

применять и использовать эту силу. 
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Кто-то может сказать: «Да я пытался (применять эту силу)! Я пробовал!» Хорошо, Брат 

Хэйгин, тоже пробовал. Ученики (непосредственные ученики) Иисуса тоже пытались это 

делать однажды (изгнать беса из мальчика, который страдал от новолуния [бесновался]). 

Когда Иисус освободил его, то Его ученики спросили Его: «Почему мы не могли изгнать 

его?». Иисус ответил: «По неверию вашему.» (Евангелие от Матфея 17:19, 20). В других 

(переводах) мест Писания говорится: «Сей род не может выйти иначе, как от молитвы и 

поста.» Пост не даёт вам больше власти, но (нахождение в посте) помогает вам подчинить 

ваше тело и находиться (пребывать) в Духе.  

Некоторые могут сказать: «Я пробовал это, и это не сработало.» Нет! Это (слово) испытывало 

(проверяло) вас, и вы не выдержали (этого испытания, вы тот, кто остановился, проиграл). 

Но это также не изменяет тот факт, что вы все ещё имеете власть. Не смотрите назад. Взгрейте 

(ваш дух, вдохновитесь, встряхните) себя и скажите: «В следующий раз я буду действовать в 

вере. Я буду делать это с уверенностью. Теперь я не буду колебаться.» 

После того, как Брат Хэйгин приказал падшему духу в третий раз, он сказал человеку ещё раз:  

«Теперь проверьте, можете ли вы нагнуться. Проверьте, можете ли вы согнуть вашу 

спину.» Конечно, он не смог (этого сделать). 

Я сдался и стал молиться за следующего человека. Мужчина, за которого я молился 

ранее спустился со сцены и удалился по проходу между рядами, вернувшись в зал (идя 

по направлению места, где он сидел). 

Итак, означает ли это, что воли Бога не было в том, чтобы этот человек был исцелён? Нет, это 

абсолютно не означает этого. 

«Я стоял на сцене (возвышенной платформе) на расстоянии примерно одного метра от 

кафедры. Когда следующий человек поднялся на сцену, чтобы я за него помолился, я 

по неизвестной мне причине, бросил взгляд на лево (от себя), и я увидел там стоящего 

Иисуса, это было для меня так явно, я видел Его как абсолютно – реального человека, 

так как я видел любого человека в моей жизни! Я был уверен, что Его все видели, но я 

узнал позже, что никто (из присутствующих) на собрании не видел и не слышал Его, 

кроме меня. Люди слышали, что говорил я, но они не видели и не слышали никого 

кроме меня. 

Иисус стоял позади от кафедры так близко что, я мог протянуть руку и дотронуться до 

Него. Он указал на меня пальцем и произнёс: «Я сказал, что Во Имя Моё демон и 

демоны будут изгнаны.» 

«Господи, я знаю, что Ты сказал это. Прошёл только месяц с того времени, как Ты 

явился мне в Rockwall, TX (Роквел, Техас), и учил меня приказывать демону и демонам 

повелевать им выйти из людей во Имя Твоё. Я сказал демону выйти из этого человека, 

но он не вышел.» 

Снова Иисус указал на меня Своём пальцем и произнёс: «Я сказал, во Имя Моё 

приказывай демонам, и они уйдут (оставят) тело (этого человека)!» 
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Я знаю, что Ты сказал это, Господи, и я приказал злому духу оставить тело этого 

человека во Имя Господа Иисуса Христа, но он не вышел. 

Иисус направил Свой палец прямо в моё лицо и сказал в третий раз: «Я сказал во Имя 

Моё демоны уйдут! Прикажи им выйти во Имя Моё, и они оставят тело (этого 

человека) во Имя Моё.» 

Я опять слабо повторил: «Господи, я знаю, что Ты сказал это. С тех пор, как Ты сказал 

мне об этом, прошёл только месяц, и я сохранил это в моей памяти настолько хорошо, 

что эти слова звучат в моем разуме так, как будто Ты сказал мне это вчера вечером. Я 

знаю, что Ты сказал мне это. И я приказал этому демону оставить тело этого человека, 

но он не вышел.» 

Мне кажется, что теперь я знаю, как Иисус выглядел, когда Он выгнал продающих и 

покупающих из Храма, как записано в Евангелие от Марка 11-ой главе. Вдруг, 

неожиданно, мне показалось, что я увидел, как в Его глазах сверкнула молния и 

высветился огонь; Я мог видеть в Его глазах свечение молнии. 

В четвёртый раз, Он указал на меня Своим пальцем и веско произнёс: «Да, но Я сказал, 

что он (демон) выйдет!» И затем Иисус исчез.  

Тогда я понял, что я действовал в неверии. 

О, друзья, вы понимаете, что здесь написано? Вы слышите, о чём здесь говорится? Я сказал 

это. Я сказал это и это не произошло.» Что это означает? Это не означает, что у вас нет власти, 

и это не означает, что на это нет воли Бога.  

Миллионы людей не понимают того (и не верят в то) о чём мы говорим. «На все да будет 

воля Божия, как Он хочет, и давайте просто упрашивать Бога, чтобы зло перестало 

действовать и мешать нам. 

«Мы иногда думаем, что если у нас особенный дар или помазание на служение, то это 

всегда будет производить необходимое исцеляющее действие, просто само по себе – 

но это не является истинной (в данном случае). Не зависимо от того, сколько мы имеем 

власти, не зависимо от того сколько мы имеем особенных даров, или сколько мы 

имеем сверхъестественной силы, исцеляющая сила будет действовать в нашей жизни 

только тогда, когда мы используем веру и только по вере.  

Когда я понял, что я действовал в сомнении, вместо того, чтобы действовать по вере, я 

признал свою ошибку. Я позвал мужчину снова на подиум. Он стоял в конце 

аудитории и ещё не вернулся на своё место.  

Я указал на него и сказал: «Подойдите сюда, Брат». Он вернулся ко мне, идя по 

проходу между рядами. Я стоял и ждал его, пока он проходил вокруг по направлению 

к алтарю, в то место, где я стоял. В тот момент, когда он встал передо мной, я шлёпнул 

(ударил) его по его спине одной рукой, а другой по его груди и сказал: «Сатана, я 

сказал тебе оставить это тело! Так что выходи во Имя Господа Иисуса Христа!» Затем 

я сказал мужчине, «Теперь, мой брат (и я не добавил «если можешь» в этот раз), 

нагнись и коснись своих пальцев на ногах!» 
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Немедленно его спина стала гибкой. Туберкулёза спины больше не было. Спина, 

которая до этого была твёрдой (несгибаемой) как (деревянная) доска, была исцелена. 

Он мог нагнуться и коснуться пальцев на ногах также хорошо, как и нормальный 

человек. Он был полностью исцелён! 

Мы не видели этого мужчину в течение следующих двух недель, потому что он 

приезжал на наше собрание из Арканзаса. Он вернулся на последнее вечернее 

собрание в Субботу.  

Я спросил его был ли он все ещё способен нагнуться и коснуться пальцев на его ногах. 

Да, я все ещё свободен и могу это сделать», – он ответил с большой улыбкой, 

святящейся на его лице. Он вышел в проход между рядами, нагнулся, коснулся пола, и 

сделал это несколько раз, чтобы доказать, что он все ещё был гибок и свободен. 

Этот случай стал примером в моей жизни и продемонстрировал (точно, ясно, и 

безоговорочно) мне ещё раз и навсегда – важность безупречному (и безоговорочному) 

следованию Слову Божьему.» 

Бог не смотрит на лица (Он не лицеприятен) (Книга Деяний 10:34). И я учился тому, 

что «не зависимо от того, кем мы являемся, если мы действуем в неверии, мы 

остановим течение Божьей силы.» 

Нам необходимо верить, что мы имеем власть. Мы должны верить, что мы исполнены силы 

(Бога) и мы должны действовать без сомнения, и без колебаний. А у вас есть власть? Дана ли 

вам власть во Имя Иисуса? Размышляйте над тем, что мы называем «Великим Поручением». 

Некоторые могут возразить: «Ну, да, так это был Иисус!». Нет, Он дал власть двенадцати 

(ученикам).  

«Ну, да, так это было только двенадцать (учеников)» – Нет! Он дал власть 70-ти. 

«Хорошо, ну, Он дал эту власть только им.» – Нет! Об этом говорится через всю Книгу 

Деяний. 

«Да, но это были только они.» – Нет! О чём говорит нам: «Великое Поручение», о котором 

повествуется в Евангелие от Марка 16?  Давайте напомним об этом сами. 

Каждый Христианин верит в «Великое Поручение», не так ли? Конечно, они (Христиане) 

верят в «Великое Поручение». О чём говорится в «Великом Поручении»? В Евангелии от 

Марка 16:15-17 говорится: «И сказал им: идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей 

твари. Кто будет веровать и креститься, спасён будет; а кто не будет веровать, осуждён будет. 

Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: ...» Итак, что упомянуто здесь на Первом 

месте? Является ли «Великое Поручение» – поручением для Иисуса только? Или только для 

12 (двенадцати учеников)? Нет! Или оно только для 70 (семидесяти учеников)? Нет! Только 

для Павла в Книге Деяний? Нет! – «именем Моим будут изгонять бесов; будут говорить 

новыми языками.» Говорите ли вы на иных языках? Хорошо, тогда если вы говорите на 

языках, то вы точно также являетесь тем, кто изгоняет бесов. Вам не нужно ужасаться или 

становиться суеверным, или устрашаться. И вам абсолютно не нужно становиться странным. 
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Некоторые могут спросить: «Хорошо, но что если я вокруг себя не вижу никаких странных 

духовных проявлений? «Если то, что происходит с вами – ворует, убивает и разрушает – то 

это от дьявола, и у вас есть полное право остановить его. 

В 18-ом стихе мы читаем продолжение: «Будут брать змей; и если что смертоносное выпьют, 

то не повредит им». У нас есть в Писании один пример, когда Павел был укушен змеёй. Он не 

пытался никому доказать, что у него есть вера, Он просто был послушен Богу, и, несмотря на 

это он был укушен змеёй. Это может быть применимо к нам в различных случаях. Даже 

сейчас в воздухе, воде и пище, которую мы едим, содержится достаточное количество 

бактерий и микробов, способных убить нас в любое время дня. 

Скажите вслух: 

Если я съем что-нибудь смертоносное, или выпью что-нибудь смертоносное,  

или вдохну что-либо смертоносное, то это не повредит мне. 

«(Они) возложат руки на больных, и они будут здоровы.» Кто будет это делать? Мы будем это 

делать! Мы будем проповедовать Евангелие. Мы будем говорить на иных языках. Мы 

изгоняем бесов. Мы возлагаем руки на больных. Мы не собираемся делать это с неискренним 

языком, используя такие выражения как «попробуйте», и «давайте посмотрим, если», и 

«постарайтесь как можно лучше». Нет! Иисус сказал: «Я сказал, что они уйдут (бесы оставят 

тело этого человека)», и поэтому они (эти бесы) уйдут.  

Мы часто позволяем (допускаем), чтобы произошли определённые события, которые не 

должны были произойти. Мы подчинились им. Мы не имели намерения этого делать, и мы не 

желали, чтобы это произошло, но мы думали, что у нас не было выбора, что мы ничего не 

могли об этом сделать. Мы думали, что мы просто жертвы Господа, ждущие Господа, 

умаляющие Его, и упрашивающие Его. Так часто хорошие люди, которые любят Бога, просто 

совершают определённые поступки и ошибки из-за своего невежества. Они несведующие о 

Библии и не осведомлены об их духовной власти. 

Скажите вслух, следующее: 

В Свете Слова Божьего, я вижу, что я не жертва. 

Я не беспомощен! 

Я имею власть! 

Я имею силу во Имени Иисуса, над демонами, чтобы их изгонять. 

Над всеми болезнями и немощами, мне дана власть. 

Мне дана была сила в Имени Иисуса (Христа)! 

Аллилуйя! 

Теперь на основании этого я буду (собираюсь) производить духовные действия. Я хочу, чтобы 

вы коснулись пальцев на ваших ногах. Я хочу, чтобы вы заглянули глубоко внутрь вашего 

духа, и не бойтесь, если вы будете слишком громкими. Я хочу, чтобы вы все делали от всего 

сердца и относились к этому серьёзно. Мы изгоняем эту духовную силу во Имя Иисуса 

Христа. Вы готовы? Встаньте, если вы можете. Встаньте на ноги, прямо сейчас, и отнеситесь к 

тому, что мы будем делать серьёзно. Сконцентрируйте ваше внимание. Не делайте ничего 

другого (постороннего); все лишнее устраните.  
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Скажите вслух: 

Во Имя Иисуса, Главы Церкви, 

вы падшие духи, вы нечистые духи, которые угнетают тело, угнетают разум, 

дух смерти, духи немощи, я приказываю вам, уходите»! 

Убирайтесь (Уходите)! Я противостою вам (Я запрещаю вам действовать)! 

Оставьте моё тело! Оставьте моё тело! 

Оставьте мой разум! 

Я запрещаю вам! 

Уходите во Имя Иисуса (Христа)! 

Итак, Иисус изгнал демонов, и также изгнал болезни. 

Поэтому произнесите следующие слова себе или кому-нибудь рядом с вами, и скажите это 

вслух: 

Болезни, рак, СПИД, сердечные заболевания, 

болезни крови, каждая болезнь, каждое заболевание, 

Я запрещаю вам!!! Вы остановитесь! Остановитесь сейчас! 

Оставьте моё тело! Уходите из моего тела! 

Уйдите во Имя Иисуса (Христа)! 

Аллилуйя! Слава Богу! 

Итак, что произойдёт, когда мы скажем это? Они уйдут. Господь сказал, чтобы мы 

противостали ему, противостали этому заболеванию, и оно убежит. Хорошо, а что если это не 

произойдёт? Если это не осуществится. «Хорошо, я попробую.» Нет! Не пробуйте, делайте. 

Это не зависит от ваших возможностей и способности осуществить сказанное (производя 

какие-либо действия), это зависит от вашей веры, и только от вашей веры. 

Теперь мы можем видеть обе стороны – власть, применяемая над демонами и болезнями, и 

возложение рук. Исцеление – это благо (это добро, хорошо). Исцеление исходит от Бога. 

Поэтому, если что-то было повреждено в теле человека этими нечистыми духами и 

болезнями, то тогда мы можем спросить Бога, чтобы Он исцелил и восстановил эти части тела 

полностью. Конечно, если вы не избавились от коренной причины или источника этого 

заболевания или недуга, это заболевание или недуг могут опять вернуться. Но мы только что 

изгнали это отсюда. Не так ли? Мы изгнали их во Имя Иисуса. Спасибо Господи! Слава Богу! 

В Библии говорится, что верующие возложат руки на больных и они исцелятся. И 

уверовавших же будут сопровождать сии знамения. Мы только что запретили всему этому, 

поэтому они все должны уйти. Теперь мы будем верить Господу в полное восстановление и 

исцеление.  

Молитесь следующей молитвой: «Во Имя Господа Иисуса (Христа), мы благодарим Тебя. Мы 

благодарим за то, что болезням был поставлен запрет. Мы благодарим Тебя, что смерти был 

поставлен запрет. И теперь мы просим Тебя, чтобы Твоё помазание Господь пришло и сделало 

цельным то, что было повреждено. Пусть Сила Бога, помазание придёт и сделает цельным и 

укрепит (и сделает сильным) все, чтобы было повреждено. Тело, будь абсолютно здоровым, 

целостным. Будь сильным и исцелённым во Святое Имя Иисуса Христа.» Слава Богу! Верьте, 
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что целительная сила приходит в ваше тело прямо сейчас, чтобы произвести исцеление и 

полное восстановление.  

Скажите вслух: 

Я свободен! Я свободен! Я свободен во Имя Иисуса. 

Дьявол не имеет места во мне! Не имеет места во мне! Не имеет для себя опоры! 

Я свободен! Я свободен! Я свободен во Имя Иисуса (Христа)! 

Аллилуйя! Слава Богу! 

А что если это болезнь или дух попытаются вернуться на следующий день или в течение 

следующей недели? Что, если вы свободны от них уже пять лет, и они пытаются вернуться? 

Некоторые могут сказать: «Не говорите этого!» Но, не бойтесь этого. А что если они 

действительно попытаются вернуться? То тогда нам необходимо будет пройти тот же путь, по 

которому вы получил освобождение первый раз, правильно? 

Помните историю, Брата Смита Виглсворф, которую я вам рассказал, о женщине с собакой на 

железнодорожной платформе? Что (и каким образом) женщина сказала собаке? «Пошла! 

Пошла!» 

Вы можете меня спросить: «Все ли это так необходимо?» Ну, (это зависит от того) хотите 

ли вы получить результат или нет? Это заключается не в громкости, и не в количестве 

пролитого пота. Это заключается в вашей вере, абсолютной уверенности, абсолютной 

смелости, и занимаемой позиции, чтобы просто не сомневаться. Безо всяких «если (это 

произойдёт)», безо всяких возражений, и без «а что если» и т.п.  

Вы представляете себе эту картину в жизни? Я представляю себе, когда Брат Хейгин сказал 

Иисусу: «Я знаю, что Ты сказал, и я это сделал (сказал), и он не вышел.» Тогда Иисус ответил: 

«Да! Я сказал, что они уйдут.» Кому мы будем верить? (Иисусу!) Тогда это как раз то, во что 

нам надо верить! Мы имеем власть, мы имеем силу над всеми демонами и всеми болезнями, и 

мы не даём дьяволу никакого места.  
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Глава 17. Служение Иисуса. 

В Евангелие от Иоанна 6:38, Иисус сказал: « ибо Я сошел с небес не для того, чтобы творить 

волю Мою, но волю пославшего Меня Отца.» Поэтому, (это) мы с  достаточной 

уверенностью можем сказать, что все что Иисус сделал было волей Божией? В Евангелии 

Иоанна 14:10, Иисус сказал: «Разве ты не веришь, что Я в Отце и Отец во Мне? Слова, 

которые говорю Я вам, говорю не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела.»  

В Евагелие от Иоанна 8:28-29, Иисус сказал: «Итак Иисус сказал им: когда вознесете Сына 

Человеческого, тогда узнаете, что это Я и что ничего не делаю от Себя, но как научил Меня 

Отец Мой, так и говорю. Пославший Меня есть со Мною; Отец не оставил Меня одного, ибо 

Я всегда делаю то, что Ему угодно.»  

Я хочу сделать следующее утверждение, основанное на истине: Служение Иисуса (Христа), 

все, что Он сказал и сделал, является прямым откровением воли Бога, неизменной воли Бога 

для всех людей во все времена. Многие люди не верят в это. Вы может быть спросите: «Они в 

это не верят?» Абсолютно. Миллионы христиан не верят в это утверждение. Служение Иисуса 

(Христа), все что Он сказал и все, что Он сделал, является прямым откровением неизменной 

воли Бога для всех людей во все времена. Верите ли вы в это? 

Вы может быть задатите мне вопрос: «Почему вы говорите, что миллионы Христиан не верят 

в это?» Они верят, что Иисус сотворил многие дела, чтобы доказать, что Он был Сыном 

Божиим, но это не является необходимым для всех (людей) во все времена. Они верят, что 

Иисус произвел многие чудеса, только для того, чтобы доказать свое Божественное 

происхождение, и продемонстрировать то, что Он – Христос. Иисус сказал бы это, если бы Он 

хотел (нам что-то доказать). Но Он сказал: «Я пришел не для того, чтобы делать творить 

волю Мою. Я не говорю слова от Себя.» Говоря иными словами, Он сказал: «Я не делаю, то 

что я решил делать.» Что же тогда Ты делаешь, Иисус? Иисус пришел творить волю Божию. 

Изменился ли Отец? Он сказал: «Ибо – Я Господь (есть Бог). Я не изменяюсь. Я не изменен.» 

(Книга Пророка Малахии 3:6).  

Почему я об этом говорю? Если вы читаете об этом, и вы слышите, что Иисус говорит об 

этом, и вы видите Иисуса производящего определенные действия в Евангелиях от Матфея, 

Марка, Луки и Иоанна, то вы должны быть уверены в том, что в том есть воля Бога и для вас. 

Я повторю еще раз: Служение Иисуса (Христа), все что Он сказал, все что Он делал, является 

прямым откровением неизменной воли Бога для всех людей во все времена. Если вы  когда-

либо слышали то, что Иисус сказал, то эти слова являются волей Бога для вас. Если вы  когда-

либо видели Его, делающим что-либо, то в этом также воля Бога и для вас. 

Причина номер 17-ть, которая лежит в основании нашей уверенности, что воля Бога для 

всех быть исцеленными сегодня, – это свидетельство самого Служения Иисуса (Христа).  

Вы  когда-либо слышали Иисуса говорящего об исцелении? Мы читали то, что Он сказал: «Я 

хочу.» Видели ли мы Его (Иисуса) творящего что-либо в области исцеления? Большая часть 

служения Иисуса (Христа) – было служение исцелением людям. Если бы это была небольшая 

дополнительная часть и не очень важная часть Его служения, то Он мог бы делать что – либо 

еще. Если все что Он делал, так это демонстрировал то, что Он Сын Бога, то Он не должен 
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был бы исцелять половину страны, для Него было бы достаточно только несколько отдельных 

выдающихся случаев. 

Читая Евангелия, мы будем рассматривать те случаи, когда Иисус исцелял людей. И когда мы 

будем исследовать данные места Писания, то мы заметим повторение таких слов как «всех», и 

«все». И затем мы заметим снова и снова повторение одного и того же слова: «ВСЕ» (или 

«ВСЕХ»). 

Если Иисусу было необходимо доказать Свое Божественное происхождение, то тогда Он 

точно упустил такую (огромную) возможность, находясь в Своем городе, где Он жил, не так 

ли? Вам всегда хочется выглядеть хорошо в глазах людей из вашего города. Каждый желает 

быть успешным, и чтобы каждый с кем они росли узнал об этом (о вас и ваших успехах). Но 

Библия говорит, в Евангелии от Марка 6:5-6, что в Своем городе, где Иисус вырос: «И не мог 

совершить там никакого чуда». Здесь не говорится, что Он (Иисус) решил не совершать чудес. 

В продолжении говорится: «И дивился неверию их.» Не было ли это совершенной 

(прекрасной) возможностью, но вместо этого они (люди, проживающие в этом городе) 

сказали: «Не плотников ли Он сын? не Его ли Мать ... Мария (не Марии ли это сын (парень)), 

Кто Он такой, чтобы говорить, что Он Помазанный?» (Евангелие от Матфея 13:55) И тогда 

Иисус мог бы ответеть им: «Хорошо, Я покажу вам, Кто Я такой.» 

Но Он (Иисус) процитировал им следующую Притчу (из Писания): «Он сказал им: конечно, 

вы скажете Мне присловие: врач! исцели Самого Себя; сделай и здесь, в Твоем отечестве, то, 

что, мы слышали, было в Капернауме.» (Евангелие от Луки 4:23). Они бросили Ему вызов. И 

здесь мы наблюдаем своего рода сражение с человеческими  традициями (преданиями).  

Не стройте свою жизнь на человеческих традициях и преданиях, которые пытаются устранить 

(противостоять, через свое несоответствие) Слову Божьему в вашей жизни. Вам нет 

необходимости верить словам, которые я вам говорю (от себя), но если я цитирую стихи из 

Писания, то не пропускайте (не игнорируйте) их. Не игнорируйте сказанного даже если это 

очень сильно отличается от того, как вы думаете (как вы верите), потому что если вы это 

делаете, то вы игнорируете Господа.  

Люди этого города бросали вызов Иисусу, не так ли это? Если пересказать в сжатом виде 

(коротко) то, что они Ему говорили, то это будет выглядеть так: «Докажи нам. Мы слышали, 

что Ты совершал различные чудеса в других местах, соверши их и здесь. Сделай это.» Данный 

момент был совершенной возможностью для Него (Иисуса), чтобы доказать (и 

продемонстрировать) им следующее: «Я есть Сын Божий», – и несмотря на это, Он этого не 

сделал. Библия говорит нам: «И не совершил там многих чудес (по неверию их).» Чудеса 

происходили, с той целью, чтобы исполнить Писание, а также чудеса происходили по 

причине и с целью, чтобы явить людям волю Бога. 

Давайте прочитаем о воли Бога. Если я вижу Иисуса, производящим какое-либо действие, то 

какой я делаю (для себя) вывод? Я делаю вывод, что в этом есть воля Бога. Если я слышу Его 

говорящим что – то, то какой я должен для себя сделать вывод, – что я знаю (какое понимание 

мне необходимо из этого вынести)? То что в происшедшем и сказанно, и заключается 

неизменная воля Бога для всех людей во все времена.  

Мы рассматриваем причину номер 17-ть, и я дал вам многие стихи их Писания на каждую 

приведенную мною ранее причину, которая лежит в основании нашей увереннсти в том, что 
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воля Бога для нас (всех) быть исцеленными. И несмотря на это, много, несколько миллионов 

людей все еще верят, что не всегда воля Бога для них быть исцеленными; и таких людей 

больше, чем тех, которые верят, что Его воля в том, чтобы нам быть исцеленными всегда. Мы, 

к сожалению, в меньшинтсве. Но вы когда-нибудь слышали, чтобы кто-нибудь привел (дал 

вам) 30-ть библейских обоснований и причин, которые лежат в основании уверенности в том, 

что воля Бога не всегда (или не для всех) быть исцеленными? Пусть они приведут хотя бы 15-

ть причин, или даже 10-ть?  Но получается так, большое количество доказательств, есть 

только у нас. Почему? Потому что люди делают заключение о воли Бога, основываясь на их 

собственном опыте, и на основании того что с ними произошло. Они не обращаются к Слову 

Божьему, чтобы найти волю Бога. Они устанавливают и делают заключение о воли Бога, на 

основании того, что произошло или на основании того, что не произошло, исходя их 

небольшого жизненного опыта. 

Каждый человек постоянно делает свой выбор, когда он читает Слово Божее. Вы должны 

постоянно (на регулярной основе) читать Слово Божее, потому что, если вы будете это делать, 

и если вы будете читать Его (Слово Божее) с честным и открым сердцем, то вы тогда вы 

увидите и Бог вам откроет (даст вам) определенные откровения, которые не очевидны в 

ежедневной жизни. Может быть вы читаете о десятине, и в Писании говорится: «Я для вас 

запрещу пожирающим ... и открою для вас отверстия (окна) небесные, и изолью 

благословения до избытка так, что у вас не будет места, чтобы их всех вместить.» (Малахия 

3:10), а вы думаете: «Я все еще имею (достатоvчно) много места.» 

Или вы читаете о том, как Дух Святой сошел, и они все были исполненны Духа и начали 

говорить на иных языках (Книга Деяний 2:4), а вы говорите: «А я не говорю на языках. Я 

никогда не думал, что я могу начать говорить на иных языках.» 

Или вы читаете: «долготою дней насыщу его, и явлю ему спасение Мое.» (Псалом 90:16). «да 

сбудется реченное через пророка Исаию, который говорит: Он взял на Себя наши немощи и 

понес болезни.» (Евангелие от Матфея 8:17). «Ранами Его вы исцелились.» (Книга Пророка 

Исайи 53:5; Первое Послание Петра 2:24). И вы говорите: «Это так внешне не выглядит. Я так 

себя не чувствую (здоровым). И другие люди могут сказать вам, что вы не исцелитесь...» Но у 

вас есть выбор.  

Некоторые люди делают вывод о воли Бога, на основании того, что они видят, слышат и 

чувствуют, или на основании того, что другие люди слышали и чувствовали; «в конце 

концов» намного легче изменить значение того, что написано в Библии, чтобы это 

соотвествовало вашему опыту или отсутствию соответствующего опыта. 

Вы, безусловно, можете выбрать «легкий путь» (неверия). На сегодняшний день, существует 

множество книг и образованных людей, которые могут дать вам «веские» аргументы, и 

«объяснить» почему то или иное событие описанное в Библии не может произойти сегодня. У 

вас есть выбор принять эти объяснения и встать на сторону «большинства» людей, которые не 

переживают гонений (за их веру), плыть по течению, и не получить приготовленные для вас 

Богом благословения в качестве финансов, не принять, предназначеное для вас Богом 

исцеление, и не познать многих других чудес. Или... у вас есть другой выбор, – сказать: «Я 

верю Богу в то, что Он способен поднять мой жизненный и духовный опыт до уровня Его 

Слова! И я стою в вере об исполнении совершенной воли Бога в моей жизни. Я буду 

держаться за совершенную волю Бога.» Это ваш выбор: Держаться за исполнение 

совершенной воли Бога, или за что-то еще, что меньше, чем Его полная и совершенная воля. 
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Намного легче удовольствоваться различыми объяснениями, и остановиться на этом, (но это 

только выбор). 

Я так рад, что много лет назад я прочитал о говорении на иных (новых) языках в Книге 

Деяний. Я никогда не говорил на иных (новых) языках, но я решил: «Хорошо, здесь в Писании 

написано о говорении на иных (новых) языках.» Я имею тот же Дух Святой, как и ученики 

Христа, и являюсь частью той же самой Церкви, частью которой являлись Апостолы. В 

Евангелии от Марка 16:17 говорится: «Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: 

(именем Моим будут изгонять бесов;) будут говорить новыми языками.» Я прочитал в 

Первом Послании к Коринфянам 14:18, что Павел говорит: «Благодарю Бога моего: я более 

всех вас говорю языками». Я думаю, что люди забывают, что (Апостол) Петр «говорил 

языками». Павел говорил языками. Ефесяне говорили на иных (новых) языках. Филипийцы 

говорили на языках. Колосяне говорили на языках день и ночь. Новый Завет просто наполнен 

примерами и свидетельствами верующих, говорящих на (новых) языках. Это выглядит для 

людей странным, но это факты (из Писания). 

А что люди (некоторые» верующие) сделали с пониманием о говорении на иных (новых) 

языках»? Они решили интерпретирвать это место Писания по своему и привнести свои 

объяснения с той единственной целью, чтобы значение Писания соответствовало их опыту 

(или отсутствию такого опыта).  

Однажды, один человек пришел ко мне и пытался взять на себя ответственность чтобы 

убедить меня в том, что все что говорится в Писании о говорении на иных (новых) языках 

прошло (прекратилось) и больше не существует. Это так интересно наблюдать, когда люди 

пытаются цитировать один отрывок из Писания, а именно 13-ую главу Первого Послания к 

Коринфянам. Потом они оставляют в стороне большую часть этой главы и перечень всего 

упомянутого в этой главе, что им «не нравится» (или что они не могут обьяснить), и 

выуживают из всего перечня только один небольшой аспект, а об осталном говорят, что вот 

это все перестало (прекратилось). В конце концов, слушая его, я ответил ему: « Хороошо, 

Брат, вы когда-нибудь говорили на языках?»  

Он сказал: «Нет!» 

Я спросил его: «У вас есть какой-нибудь опыт в «говорении на иных (новых) языках»?» 

Он сказал: «Нет!» 

Я ответил: «А я говорю на иных языках и имею определенный опыт говорения на новых 

языках.  

Другие люди (верующие) могут вам возразить, спрашивая: «А что вы имеете ввиду? Вы что 

подразумеваете или что предлагаете? Вы пытаетесь сказать, что со мной что-то не так, если я 

не говорю на языках?» Нет! «Или вы хотите сказать, что я даже не спасен, если я не говорю на 

языках? Нет, вы, на самом деле, должны быть спасены (и принять спасение), чтобы даже быть 

кандитатом на крещение Святым Духом и принятие дара говорения на иных (новых) языках. 

То что я хочу сказать заключается в следующем: говорение ли это на языках, или 

«преуспевание» (учение о Божьем благополучии), исцеление, или что-либо еще, не пытайтесь 

объяснить это, основываясь на собственном опыте, потому что вы этого не пережили этого 
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или потому что вы еще не получили крещения Святым Духом или не пребываете в этом (с 

вами этого не произошло). 

Смирите себя перед Словом Божиим и скажите: «Только потому что я еще этого не пережил 

или этого со мной не произошло (или я этого не совершил), или не почувствовал, или я еще 

чего-то не видел, –  это не значит, что это неправильно (и этого вовсе не существует). Это 

правильно (и истинно), и я прошу Тебя Господи, подними мой жизненный опыт до уровня 

Слова Божьего. Помоги мне достигнуть этого уровня.» И мы будем продолжать возрастать и 

приобретать новый опыть всю нашу жизнь. 

Теперь, давайте рассмторим примеры из Писания о том, что Иисус сделал. Когда мы видим 

Иисуса производященго определенные действия и совершающего чудеса, мы видим в этом 

неизменную волю Бога для всех людей во все времена. Каждый раз когда слова «все» или 

«каждый» использованы в тексте, по отношению к людям, получившим исцеление, мы 

выделим в тексте эти слова жирным (темным) шрифтом. 

В Евангелии от Матфея 4:23 говорится: «И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и 

проповедуя Евангелие Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях.» 

Вы верите, что воля Бога в том, чтобы учение Христа проповедовалось сегодня? Верите ли вы 

в то, что воля Бога в том, чтобы проповедование Евангелия продолжалось? Тогда почему мы 

имеем тенденцию исключить следущий, последний элемент Его служения (исцеление)? Если 

вы согласны, что Иисус продемонстрировал и следовал воле Бога, когда Он учил и 

проповедовал, тогда почему вы оставляете последнюю часть (когда Он исцелял людей)?  

«И прошел о Нем слух по всей Сирии; и приводили к Нему ...» – сколько больных приводили 

к (Иисусу) Нему? «всех немощных, одержимых различными болезнями и припадками, и 

бесноватых, и лунатиков, и расслабленных, и Он исцелял их (всех).» Слово «Их» имеет 

отношение ко «всем» кого приводили. В Писании не сказано, что Он исцелил только часть из 

них. Там сказано, что «Он исцелил их, всех», кто пришел.  

Сколько людей получили исцеление в этот день? Сколько среди людей, которых к Нему 

привели было тех, которым «не повезло» (которые не получили исцеления). А что же тогда мы 

можем сказать о тех людях, для которых еще «не пришло время», чтобы получить исцеление, 

или для которых «не было воли Божией», чтобы получить исцеление, или которых «Бог чему-

то учит» (посредством их болезни)? Сколько людей получили исцеление через Иисуса в тот 

день? Многие люди получили исцеление. И все, кого приводили к Иисусу получили 

исцеление. 

Далее давайте рассмотрим пример в Евангелие от Матфея, и затем тот же самый случай, мы 

рассмотрим в Евангелие от Луки. Лука немного подругому повествует о том же самом 

событии, чем Матфей. Не думайте, что все здесь очень (абсолютно) просто. Позвольте тому о 

чем здесь говорится войти в ваш дух (и укрепить его). И вы почувствуете,  что это откровение 

начнет производить исцеляющее (и укрепляющее) действие в вашем теле, особено, когда вы 

примете это откровение с радостью. В Евагелие от Матфея 8:16 говорится: «Когда же настал 

вечер, к Нему  привели многих бесноватых, и Он изгнал духов словом и исцелил всех 

больных.» Исцелил ли Иисус нескольких из них: пятьдесят, шестьдесят, девяносто-девять 

процентов? Нет. Всех означает, что все были включены, никто не был исключен. Всех 

(просто) означает всех. Он «...исцелил всех (их) больных: да сбудется реченное через пророка 
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Исаию, который говорит: Он взял на Себя наши немощи и понес болезни.» Чьи немощи Он 

взял на Себя?» Он не просто взял наши немощи и болезни. Он исцеляет все проявления 

болезней упомянутые в этом стихе и в этом проявляется неизменная воля Бога для всех людей 

во все времена. 

В Евангелие от Луки повествуется об этом событии следующим образом (а именно мы будем 

читать в Евангелие от Луки 4:40): «При захождении же солнца все, имевшие больных 

различными болезнями,» – прислушайтесь (внимательно) к языку Писания: все, кто имел 

кого-либо больным, «приводили их к Нему и Он, возлагая на каждого из них руки, исцелял 

их.» Нашлись ли среди тех, кто был исцелен, люди, у которых не было достаточно веры? 

Были ли среди тех, кого приводили к Ииусу, люди, которым было сказано, что Божее время» 

для их исцеления еще не пришло? Где все эти люди и сколько их? 

Теперь, друзья, если бы для кого-то волей Божией, хотя бы иногда или изредка было заболеть, 

или не исцелиться (и оставаться больным), то тогда вы должны были бы найти тому 

подтверждение в служении Иисус Христа, потому что Он (Сам Иисус) сказал: «Я не пришел 

творить волю Мою. Я пришел, чтобы творить волю Пославшего Меня. Я говорю только то, 

что я слышу (от Бога), то что Бог говорит Мне. Я  только делаю только то, что Он (Бог) 

показывает Мне делать.» (Евангелие от Иоанна 5:19, 30). Все что Иисус делал является 

откровением воли Бога. Это то, о чем повествует вся эта книга – «Воля Божия – Исцеление». 

Если вы не можете найти для себя волю Бога, смотря на Иисуса, то где еще (и каким образом) 

вы сможете её найти.  

Если вы собираетесь сказать: «Хорошо, я думаю, что иногда Его (Бога) воля есть на то, чтобы 

быть исцеленным, а иногда её на это нет», то тогда то, что вы утверждаете, должно быть 

явлено нам (было видимо) через служение Иисуса (Христа). Также, чтобы такое утвреждение 

имело духовное обоснование, нам необходимо найти в Писании два, три или несколько 

случаев, когда воли Бога не было в том, чтобы человек получил исцеление, или когда Бог учил 

их чему-то, помогал их духовному становлению через их болезнь, или просто в том не было 

воли Бога, чтобы человек был исцелен. Чтобы такое утверждение имело силу, то нам 

необходимо найти хотя бы несколько случаев, подтверждающих такую позицию. Но, в 

данном случае мы наблюдаем совершенно обратное, а именно то, что воля Бога для всех, и 

для каждого быть исцеленным.  

Несмотря на это, определенные верующие люди продолжают спорить: «Да, конечно, но 

«Такой-то и такой-то» и он был хорошим человеком (и не исцелился). Он сильно молился, и не 

получил исцеления.» Или, – «я сам сильно молился долгое время, и не получил исцеления.» 

Или, вот еще: «Я знаю «Такого-то и такого-то». Он был хорошим проведником, но не получил 

исцеление.» 

И что? Разве это доказывает волю Бога? Вам необходимо занять для себя определенную 

уверенную позицию (и принять немедленное решение).  

Другие говорят: «Хорошо, все что происходит является волей Бога.» 

Иначе говоря, вы хотите сказать, что все люди, которые не верят в Иисуса, которые потеряны 

и идут в ад, – это является волей Бога?  
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Те же люди говорят: «О, нет (в этом нет воли Бога)!» Ну тогда подождите, как же так 

получается? Вы сказали, что все что происходит является волей Бога. Все что происходит 

является волей Бога! Хорошо, но в таком случае они не могут занимать обе позиции 

одновременно. 

«Хорошо, нет, людям необходимо верить в спасение (через Иисуса Христа) и принять 

спасение (приняв Иисуса Христа своим Господом (и Спасителем)).» Абсолютно, так 

(правильно)! 

Однажды один человек хотел «бросить мне вызов» и проверить меня, говоря: «Мы не верим в 

то, что вы проповедуете (в исцеление). Мы не проповедуем об этом в нашей церкви. И я не 

видел никаких исцелений.» 

Я ответил: «Хм. Интересно получается. Вы не проповедуете об этом (об исцелении). Вы не 

верите в это, и вы не видите никаких случаев исцеления.» 

Он сказал: «Нет! Я никогда не видел исцеления.» 

Я ответил: «Хм! Мы проповедуем об этом (об исцелении), и мы верим в это и у нас есть целые 

журналы, наполненные свидетельствами об исцелении.» И я указал пальцем на стол, на 

котором лежал журнал со Свидетельствами. «Мне интересно, существует ли какая-либо 

причинно – следственная  связь (зависимость) в этом. Мы верим, мы проповедуем, и мы 

имеем исцеления.» Знамения (и чудеса исцеления) не следуют за теми, кто сомневается (в 

исцелении), или отрицают исцеление или говорят, что это прошло (прекратилось и больше не 

происходит). Эти знамения следуют тем, кто верит. 

Вы верите, что все люди, которые приходили к Иисусу, и что каждый из них, получил 

исцеление? Когда мы читаем Библию, то мы видим непосредственное проявление неизменной 

воли Бога для всех людей во все времена. Слава Богу! 

Каким образом вы устанавливаете тот факт, является ли волей Бога для вас жить в 

благополучии (преуспевании) или нет?  

Каким образом вы установите, является ли волей Бога для вас быть разоренным (жить в 

недостатке) всю вашу жизнь или жить посредственно не имея слишком много или слишком 

мало, или чтобы вы имели изобилие, или чтобы вам быть просто богатым? Каким образом вы 

собираетесь это установить для себя? Вы знаете, что говорят большинство христиан? Они 

говорят: «Ну, хорошо, ... будет то, что будет (или мы увидим, что мы увидим). Если на то 

будет воля Господа, то тогда это произойдет … все зависит от того, что Он (Господь) 

захочет.» 

Нет, друзья! Это не происходит таким образом. Библия говорит в Послании к Ефесянам 5:17, 

«Итак, не будьте нерассудительны, но познавайте, что есть воля Божия.» 

Нам сказано, что нам следует искать волю Бога, принять ее и следовать ей. Те люди, которые 

получили исцеление – это не были те люди, которые сидели дома и размышляли о том как 

получить исцеление. Это не те люди, которые сидели в своих спальнях, плакали и пели гимн: 

«Не забудь меня Иисус дорогой, драгоценный ...» 
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Нет! Люди, которые получили исцеление во время служения Иисуса, это те люди, которые 

несмотря на свою слабость, обстаятельства и препятствия прорвались, дотянулись и схватили 

и взяли свое исцеление. Вы помните женщину, страдавшую кровотечением? (Евангелие от 

Луки 8:43-48) Каким обазом она получила исцеление? Иисус не проводил в тот момент 

служение исцеления. Женщина сама не спросила Иисуса об исцелении: «Есть ли Твоя воля 

(Иисус) в том, чтобы я получила исцеление?»  Она не спросила (Иисуса), может ли она 

получить исцеление. Она просто пошла (протянула руку) и взяла свое исцеление. Она 

протолкнулась через толпу и ухватилась за полу (подол, край) Его одежды, и взяла свое 

исцеление. Немедленно после этого, она почувствовала (ощутила силу), что исцеление 

наполнило ее тело. Она отступила внутрь толпы, остановилась и встала вдалеке, улыбаясь как 

кошка, поймавшая птичку или мышку, и думала: « Слава Богу! Я чувствую (силу) исцеление. 

Я чувствую исцеление.» И затем, вдруг, она увидела, что Иисус смотрит на нее. Библия 

говорит, что она испугалась и трепетала. Почему? Может быть она думала: «Он хочет забрать 

исцеление (эту силу) от нее ...» По – причине , что она не спросила Иисуса об этом, умоляя: 

«Могу ли я получить моё исцеление? Следует ли мне спросить? Но, Слава Богу (и 

благодарение), что теологи не успели найти ее в толпе и «объяснить» ей, что в том может быть 

нет воли Бога. Она просто протолкнула себя через толпу, схватила свое исцеление, и исчезла в 

толпе.  

И Он (Иисус) спросил : «Кто прикоснулся ко Мне?» 

Библия говорит, что все вокру Него отрицали, и это значит, что когда Иисус посмотрел на неё, 

то она тоже отрицала то, что она коснулась Иисуса. Ситуация стала изменяться и напряжение 

стало нарастать и атмосфера становилать все более и более неудобной, потому что Иисус 

продложал спрашивать: «Кто прикоснулся ко Мне?». И в конце концов ситуация стала 

настолько неудобной, что ученики Иисуса решили, что им необходимо вмешаться. Они 

подошли к Иисусу и сказали: «Иисус!», они правда, забыли с Кем они говорят: «Иисус ... кто 

может знать о том, кто коснулся Тебя. Что Ты имеешь ввиду, когда  спрашиваешь о том, кто 

коснулся Тебя?» 

Иисус ответил: «Кто прикоснулся ко Мне!?» 

Когда вы слышали что-то (какое либо Слово) от Бога, то не позволяйте людям сбивать вас с 

верного пути. «Кто прикоснулся ко Мне?» 

Наконец, женщина поняла, что она не в состоянии больше молчать и прятаться. Скорее всего 

она подумала: «Он не уходит. И Он не собирается это просто так оставить.» Поэтому она 

подошла и упала перед Ним (Иисусом) и объявила Ему о всей истине (о всем, что произошло), 

но (к её удивлению) Он не сказал ей: «Тебе надлежало бы сначала спросить, потому что это не 

всегда так ... Не думай, что в том воля Бога постоянно.» Не является ли это прекрасным 

местом, когда эта «небиблейская» доктрина, в которую столько много людей верят, могла бы 

зародиться и найти свое основание? Такой момент мог бы быть прекрасной возможностью для 

Иисуса, чтобы сказать: «Итак, не думай, что в этом воля Бога, потому что в том не всегда воля 

Бога, чтобы исцелиться, и ты просто поймала меня в правильном месте, в правильное время 

сегодня ...» Нет, это не было так! Что же произошло на самом деле, – Иисус сказал? «Дщерь! 

Успокойся! Вера твоя ...» Из всего , что Иисус мог бы сказать – «это мое помазание», или «это 

потому что Я Сын Бога», или все возможное другое – но на самом деле Он сказал следующее: 

«Вера твоя спасла тебя; иди с миром, будь всецело исцелена (и восстановлена)» (Евангелие от 
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Луки 8:48). И она сделала именно то, что ей было сказано, и она была полностью 

восстановленна. 

Что мы видим рассматривая данное событие? Мы видим неизменную волю Бога для всех 

людей во все времена. И если Иисус совершил определенные действия (чудеса), то это 

отражает волю Бога для всех. 

В Евангелии от Матфея 9:35 говорится: «И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в 

синагогах их, проповедуя Евангелие Царствия и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в 

людях.» 

В Первом стихе 10-ой главы говорится: «И призвав двенадцать учеников Своих, Он дал им» 

власть, или «силу над нечистыми духами, чтобы изгонять их и врачевать», в большинстве 

случаев? Для некоторых болезней? Нет, но чтобы исцелять «всякую болезнь и всякую 

немощь.» 

Теперь, Иисус – это не тот, кто делал это. Это также делали Его Ученики. 

Некоторые люди могут возразить: «Ну, это Иисус.» Нет, это не только Иисус. Это были 12-ть 

(учеников). Мы читаем позже, что другие 70-ть (учеников) также были наделены силой 

исцеления, и затем мы читаем о других, большем числе. Люди спорят с нами: «Хорошо, их 

было двенадцать, так это только двенадцать.» Нет! Их также было семьдесят. «Хорошо, их 

было семьдесят – так ведь это только семьдесят.» 

Дьявол желает, чтобы вы верили в это, но в последней главе (Евангелия от Матфея), мы видим 

множество стихов (Писания), в которых говорится, что нам дана была власть, и что Он дал 

нам ту же самую власть.  

Мы уже видели несколько примеров в Писании. Что, если мы видим Иисуса, совершающего 

определенные дела (чудеса) снова и снова? Какой вывод мы можем сдеалать, основываясь на 

этом? Мы можем сделать уверенный вывод (заключение), что то, что Иисус совершал, 

является волей Бога. 

Что если мы видим стих за стихом, что Иисус говорит людям: «Извините, Я люблю вас, и Бог 

любит вас, и Я понимаю, что вам нелегко, но (просто) в том, чтобы вы были исцелены, нет 

воли Бога, и что через это вы научитесь чему-то лучше и что-то лучше поймете, пока ...?» И 

это то, во что миллионы Христиан верят. Иисус мог бы ответить людям таким образом, 

вместо того, чтобы исцелять их всех? Почему же ни один раз Он этого не сделал? И если Он 

(Иисус) продолжает исцелять всех подряд, то у нас может сложиться впечатление, что все 

могут (и должны) быть исцелены. А что если мы вдруг узнаем, что Его воля не всегда в том, 

чтобы все были исцелены? Тогда в этом случае мы будем абсолютно разочарованы и сбиты 

столку (и запутаны). 

В Евангелии от Матфея 12:15 говорится: «Но Иисус, узнав, удалился оттуда. 15 И последовало 

за Ним множество народа ...» Сколько людей последовало за Иисусом? Может человек 

двести? Нет – множество! Если вы уделите внимание изучению слову «множество», то вы 

найдете, что «множество» означает тысячи людей. В нескольких  местах Писания (в Библии) 

вы найдете понимание того, что под словом «множество» подразумеваются тысячи людей. А 

что если в Писании упоминаются такие слова, как «великое множество»?  То, очевидно, это 
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означает намного больше чем несколько тысяч! А что если мы читаем такие слова как 

«великие множества», что означает «множество во множественном числе». Таким образом вы 

получаете некоторое  представление о том, что значит накормить «множество», не так ли? В 

данном месте Писания, говорится только о «множестве»  – (или примерно) о пяти тысячах 

мужчин, не считая женщин и детей, исходя из этого, мы можем сделать заключение, что 

общее количество людей, следующих в тот день за Иисусом было около 10,000 (десяти 

тысяч) человек. Иными словами – это означает, что за Ним следовали большие массы людей! 

Я не думаю, что мы (полностью) осознаем насколько большими были массы людей во время 

служения Иисуса. Мы говорим о 20-ти, 30-ти, 40-ка и 50-ти тысячах человек. И нам еще 

трудно себе представить такую картину перед нашими глазами?  

Вы понимаете, что церковь и церкви, о которых говорится в Книге Деяний были большими? 

Они на самом деле  были огромными. Три тысячи, четыре тысячи и даже десять тысяч людей 

принимали спасение за один день. 

Некоторые могут сказать: «Я не верю в большие церкви. Мне не нравится как я себя в них 

чувствую.» Хорошо, тогда вам не понравились бы церкви в Книге Деяний. 

«Но Иисус, узнав, удалился оттуда. И последовало за Ним множество народа, и Он исцелил их 

всех.» Это один из самых впечатляющих случаев, описанных в Писании, особенно, когда мы 

получаем представление о том, о каком насамом деле количестве, а именно нескольких тысяч 

людей, идет речь в этих местах Писания. Когда говорится, что исцелены были все, то имеется 

ввиду, что были исцелены не только те люди, которые ходят в церковь (или которые были 

членами синагог). Собрание людей, следовавших за Иисусом, происходило на открытом 

воздухе. Люди приходили ото всюду, с различным прошлым, и вы (надеюсь) не собираетесь 

сказать, что среди этих 20-ти, 30-ти, 40-ка тысяч людей, невозможно было найти хотя бы 

одного человека,  для которого исцеление не было волей Бога? Или что среди всех этих людей 

не было одного человека, кто не был совершенно готов для этого большого благословения? 

Что даже ни одного человека не было? Иисус исцелил их (всех). «Иисус исцелил их всех.» 

Слава Богу! Иисус исцелил их всех. «Да, но может быть воли Бога нет в том, чтобы Он 

исцелил вас.» Нет! Он исцелил их всех! 

Мы читали стих за стихом, в котором говорится: «Он исцелил каждого. Он исцелил их всех. 

Он исцелял их (всех).» (Евангелие от Матфея 4:24, 12:15, Евангелие от Луки 4:40). 

Покажите мне стихи из Писания, в которых говорится, что Его воли (воли Бога) нет в том, 

чтобы исцелять людей всегда. Вы может быть скажете: «Брат Киф, почему ты продолжаешь 

повторять и говорить об этом снова и снова?» Потому что, друзья мои, миллионы Христиан 

все еще не верят в то, что для них воля Бога в том, чтобы они были исцелены, или у них нет в 

этом уверенности. Они надеятся, что это так, но они по-прежнему продолжают искать ответ 

на данный вопрос. 

Вы можете найти волю Бога в Божьем Слове (в Писании), и не зависимо от того, что мы 

видим или не видим, мы являемся людьми веры. Воля Божья открыта нам через Слово Божье. 

Иисус  (Христос) является Словом Божиим, и (поэтому) во всем, что Иисус сказал, и во всем 

что Он сделал, вы можете услышать и увидеть волю Бога. Что мы только что увидели? Мы 

увидели то, что в том, что Иисус исцелял всех, также является для нас воля Бога.  
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В Евангелие от Матфея 14:14 говорится: «И, выйдя, Иисус увидел множество людей и 

сжалился над ними, и исцелил больных их.» С какой целью Иисус сделал это? Сделал ли Он 

это для того, чтобы доказать свое сверхестественное (Божественное) происхождение? Нет! Он 

(Иисус) был движим состраданием («Он сжалился над ними») по отношению к людям ...» Он 

(Иисус) и сегодня движим состраданием по отношению к людям, когда они страдают. И в 

результате, того что Он сделал? «Он исцелил больных их (всех).» Итак, к чему относится 

слово «их» – это слово указывает на великое множество, которое следовало за Иисусом. 

Продолжаем в стихах с 34-ого до 36-ого. «И, переправившись, прибыли в землю 

Геннисаретскую. Жители того места, узнав Его, послали во всю окрестность ту и принесли к 

Нему всех больных ...» Здесь говорится о том, что они «вычистили» все больницы. Они 

пошли по всему району, взяли всех людей, которые страдали различными немощами и 

болезнями, и принесли их к Иисусу. «И просили Его, чтобы только прикоснуться к краю 

одежды Его; и которые прикасались, исцелялись.» 

Теперь, давайте рассмотрим Евангелие от Луки, в котором говорится о тех же событиях. Лука 

повествует об этом следующим образом, Евангелие от Луки 6:17-19: «И, сойдя с ними, стал 

Он на ровном месте, и множество учеников Его, и много народа из всей Иудеи и Иерусалима 

и приморских мест Тирских и Сидонских, которые пришли послушать Его и исцелиться от 

болезней своих, также и страждущие от нечистых духов; и исцелялись. И весь народ искал 

прикасаться к Нему, потому что от Него исходила сила и исцеляла всех.» Скольких человек 

Иисус исцелил? В данном месте (основываясь на различных переводах) говорится о великом 

множестве. Каждый человек, который проживал в данном регионе и имел кого – то (из 

родственников, друзей или знакомых) больным, принесли их (этих больных) к Иисусу. И 

скольких из них Иисус исцелил? Всех их. Не большинство из них, ни часть из них, ни 

(просто) некоторых или несколько, но всех их Иисус исцелил. Мы видим в данном случае 

неизменную волю Бога для всех людей, включая вас, во все времена, включая настоящее 

время (сейчас). Он никогда не изменился, и Он никогда не изменится. Исцеление – это воля 

Бога! 

Вы можете спросить: «А что если я этого (исцеления) не видел в моей жизни? Что если кто-то, 

кого я знаю молился...? И что если...?» Вы знаете кого-нибудь, кто не принял Иисуса? Знаете 

ли вы кого-нибудь, кто отверг Иисуса и не изменил своего решения даже до смерти? Была ли 

в том воля Бога, чтобы они умерли таким образом? Нет! Только потому, что что-то случилось 

или то или иное событие имело место – это не является доказательством воли Бога. И только 

потому что, что-то не произошло, это также не являестся доказательством воли Бога. 

Где мы можем найти ответ на то вопрос о том, что является волей Бога? Мы можем найти 

ответ на данный вопрос в Слове Бога (в Божьем Слове – Писании)! Божье Слово – это все, что 

нам необходимо, и это то, во что мы верим. Независимо от того, что мы видим, или 

независимо от того, чего мы не видим, это то, во что мы верим. Мы ходим (мы живем) по 

вере. Нам нет необходимости видеть своими глазами (это вокруг нас), чтобы верить. Слава 

Богу! 

(Итак) сколько людей там находилось? Это не было просто множеством или великим 

множеством. Написано, что «Великие множества приходили к Нему».  

Кто-то во время этого собрания может быть сказал: «Друг, давай, пошли! Ты можешь быть 

исцелен там (на этом собрании)!» 
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«Да, но я не всегда жил праведно.» 

«Друг, я (сам лично) видел там нескольких  людей, которые выглядели (намного) хуже чем ты 

и они были исцелены. Давай, (пошли)!» 

«Да! Ну ты же знаешь какие плохие поступки я совершил (ранее)!»  

«Эй! Позволь мне сказать тебе о том каких людей я видел в очереди на исцеление, вчера. Ты 

довольно хорошо выглядишь по сравнению с ними. Давай, парень, давай! Я уверяю тебя, что 

«Каждый (кто приходит к Иисусу) получает там исцеление. Каждый!» 

Давайте верить (также) в это. Мы верим таким образом по отношению к рождению свыше. 

Вы не сможете выбить это из нас. Никто не может прийти к нам и сказать: «О, нет, может 

быть воли Бога нет в том, чтобы люди были спасены.» Вы что смеетесь, что-ли? Никоим 

образом, никто не сможет заставить нас верить в это. «Но (позвольте) они были злыми. Они 

были плохими. Они сделали то и другое.» Нет! Воля Бога в том, чтобы все спаслись. И Его 

воли нет в том, чтобы кто-либо погиб.  

Теперь, когда мы достигнем такого же уровня веры по отношению к исцелению, как и в 

спасение, то тогда мы увидим исцеления также регулярно как и рождение с выше. Нам 

необходимо преодолеть столетние ошибки и заблуждения, которые проповедовались в 

Церкви. Но, мы движемся в правильном направелении (мы ближе и ближе к Истине). 

Держитесь крепко (Стойте твердо). Не будьте злыми или не пытайтесь толкать людей (в 

спину), но просто не отходите от Библейской позиции.  

В Евангелии от Матфея 15:30 говорится: «И приступило к Нему множество народа, имея с 

собою хромых, слепых, немых, увечных и иных многих, и повергли их к ногам Иисусовым; и 

Он исцелил их.» Иисус исцелил не часть из них – а Он исцелил их всех. «Так что народ 

дивился, видя немых говорящими, увечных здоровыми, хромых ходящими и слепых 

видящими; и прославлял Бога Израилева.» 

Болезнь не прославляет Бога, исцеление прославляет Бога. Грех не прославляет Бога, спасение 

прославляет Бога. Разрушение (или зависимость) не прославляет, но освождение. Не нищета 

(и бедность), – но изобилие прославляет Бога. 

Вам необходимо верить в исцеление даже тогда, когда вы не видите проявления исцеления. 

Вам необоходимо провозглашать это (исцеление) даже тогда и в то время, когда все вокруг вас 

говорит вас, что это не так на самом деле. 

Брат Кеннет И. Хейгин сказал, что Бог учил его о том как жить в благополучии (изобилии), и о 

том, что Его (Божья) воля для него – это благополучие. Он не слышал еще учений о 

благополучии (преуспевании), но он принял (получил) его непостредственно от Господа, из 

Писания, от Святого Духа. Он рассказывал, что он (брат Хэйгин) жил в бедности. И каждый 

месяц он проваливался «глубже в яму (дыру)».  Он имел несколько (банковских) 

задолженностей. И все что он мог сделать (об этом) так это только продолжать делать 

небольшие платежи по выплате процентов по долгам. Он рассказывал, что Он ездил по 

церквям и проповедовал, что Бог желает, чтобы мы преуспевали (жили в благополучии), даже 

тогда, когда он возвращался домой с двадцатью центами в кармане и должен был ходить 

домой пешком, потому что его машина была полностью изношена, и он продал её на 
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металлолом. О чем он проповедовал? Он проповедовал о том, что воля Бога для нас – это 

благополучие (преуспевание). Вообщем, он не выглядел внешне как преуспевающий человек. 

Его семья не имела достатка ни в еде, ни в одежде, и у него не было денег, чтобы делать то, 

что ему необходимо было делать. И он ходил пешком на (церковные) собрания, где он 

проподведовал о том, что воля Бога в том, чтобы мы были богаты (преуспевали, имели полный 

достаток). 

Но он в конце концов достиг преуспевания и Бог благословил его. Обычно, когда он 

рассказывал эту историю, он начинал смеяться и пританцовывать и говорил: «И Бог сделал 

это (для меня), также. Он сделал меня богатым.» И действительно это было так, – Бог сделал 

его богатым. 

Поэтому вам нет необходимости в том, чтобы ждать когда вы станете богатым, чтобы 

проподведовать об этом. Вам необходимо верить в это и проповедовать об этом, даже тогда, 

когда это не выглядет таким образом внешне, и тогда, когда вы не чувствуете себя таким 

образом. 

Когда я преподавал в Школе Исцеления, некоторые люди пришли в нашу школу и привели с 

собой маленького мальчика. Я думаю, что мальчику было примерно 5 или 6 лет, и ему был 

поставлен диагноз неизлечимого ракового заболевания. Его помещали (дважды) несколько 

раз в самые лучшие больницы в мире. Я ничего не имею против них (этих больниц), но врачи 

сказали ему, что они больше ничем не могут ему помочь, и что никто не сможет ему помочь. 

Он проходил через различные курсы лечения, и ему было сказано: «Ну просто радуйся 

последним своим дням. Ничего не может быть сделано, и медицинская наука не может ничем 

(тебе) помочь.» 

В качестве последнего шанса (возможного выхода), родители мальчика обратились к 

Служению Брата Хэйгена, потому что они знали о его свидетельстве, что он получил 

исцеление и знали о его «Школе Исцеления». Мы все были вместе с ними и они также 

провели вместе с нами несколько недель. Оба супруга были юристами. Они сказали нам, что 

их сын имел раковые опухоли на его мозгу, в его голове и по всему телу.  

Дьявол – это такое жалкое существо, дьявол – он злой (просто злое существо)? Я скажу вам, 

что когда он будет брошен в огненное озеро, я не пролью слезы, потому что он знал, что это 

его ожидает. (Он – такое жалкое существо) Какой он жалкий дьявол! Он разрушитель, 

убийца, и вор. 

Мы возложили руки на голову этого ребенка и прокляли это раковое заболевание, и приказали 

этому заболеванию умереть и засохнуть, и мы провозгласили над этим мальчиком исцеление. 

В тот момент он не выглядел намного лучше (после нашей молитвы). У него все еще 

оставались все симптомы заболевания, и его кожа все еще оставалась желчного (желтого) 

цвета, он выглядел худым и голодным.  

Его родители взяли его домой. Они жили на расстоянии несколько штатов от нас. Позже я 

узнал о том, что когда они уехали от нас, то они начали у себя дома также класс исцеления. 

Обратите внимание, мальчик по прежнему выглядел так, как будто он находился у дверей 

смерти. Им приходилось брать его на руки и переносить его с места на место. Врач(и) сказали, 

что ему может быть осталось жить одну неделю, но его родители пригласили  к себе домой 

друзей и провозгласили над ним то, что он исцелен и что исцеление является для него Волей 
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Бога. Если бы вы  его увидели, то могли бы себе представить все что угодно, но только не 

исцеление. Но его родители продолжали проповедовать исцеление неделю за неделей, и 

продложали также провозглашать исцеление. 

Мальчик не умер. Ему стало немного лучше. И Слава Богу! Они прислали нам его фотографии 

спустя (восемнадцать) 18-ть месяцев. На этих фотографиях мальчик улыбался! Его волосы 

опять выросли. И он выглядел совершенно нормальным семи-восьми (7-8-ми) летним 

мальчиком. Родители мальчика сказали нам, что он исцелился. Он хорошо кушал, и опять 

набрал своей вес. Он не испытывал никакой боли. Слава Богу! Врачи сказали, что они не 

понимают происходящего, но у него все в порядке (он в прекрасном (отличном) здоровом 

состоянии).  

Я подумал про себя: «А что если бы они ждали дольше?» Что если бы родители сказали: «Мы 

будем ждать до тех пор, пока мы не увидим улучшение...» Но это не так как исцеление 

приходит на самом деле. Сначала вы должны верить и только затем вы будете видить. Вам 

необходимо принять решение, что Библия (Слово Божее) является истинной даже если 

внешне это так не выглядет в вашей жизни. Вам необходимо верить в то, что Библия – 

истинна, даже если вы не чувствуете незамедлительных симптомов улучшения в своей жизни. 

Бог верен, а всякий человек лжив. И это то, что является истинной. И Писание – это есть воля 

Бога. Мне не важно, что произошло с людьми или, что кто-либо сказал, или даже что вам 

сказал проповедник, или кто написал какую –нибудь книгу. Слово Божее (Писание) – является 

волей Божией, и это то, за что я крепко держусь, и это то на чем я стою. 

Кто-то может нас спросить: «А что если вы за это держитесь и то за что вы держитесь не 

сработает (не произойдет)?» Мой ответ будет им: «А не лучше ли нам (уходя к Господу) 

встретить Бога, со Словом Божии в моих устах, говоря: «Я верю Тебе!» 

Слово Божее не может не исполниться, и оно исполнится. Мы можем верить Слову Божьему, 

несмотря ни на что. Можете ли вы находясь в тяжелом финансовом состоянии (разорения) на 

самом (насколько возможно) низком уровне все равно, несмотря ни на что верить, что воля 

Бога для вас жить в преуспевании (и изобилии, благополучии)? Можете ли вы в это верить? Да, 

конечно, вы можете! Можете ли вы чувствовать себя (без силы) безсильным (слабым), 

глупым, и неуспешным и все равно верить, что все сие вы преодолеваете через (Иисуса) 

Христа? Вы были соделаны (праведными пред Богом) праведностью Божией во Христе, и Он 

всегда дает нам торжествовать во Христе. Что если вы начнете верить в это и исповедовать 

это (говорить эти слова)? То тогда эти слова исполнятся в вашей жизни.  

Эта истина дана Богом для вас, и это оказывает влияние на вашу жизнь. Это ваше право, ваша 

привилегия, чтобы быть свободным (освобожденным), спасенным, свободным, исцеленным и 

успешным (живущим в благополучии). Примите решение, что вы будете в это верить, и 

сфокусируйте свой взгляд на этом. 

Я помню когда изменнения в финансовом положении пришли в нашу жизнь, мою жизнь и 

жизнь Филис (моей жены). Я никогда этого не забуду. Мы уже учились в то время в 

Библейском Институте «Рема» («Живое Слово»). Мы уже прошли обучение в течение двух 

лет и закончили его, и я уже был в служении и путешествовал (ездил по церквям). Я учил в 

школе (школе исцеления) и мне уже надоело жить в нужде. Каждый раз как только я смотрел 

вокруг себя, я видел нужду и опять нужду. Мы не могли ничего делать (ничего что было 

задумано нами), в связи с финансовыми трудностями (недостатком в финансах). 
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И я помню как однажды во второй половине дня, я пришел с работы и вошел в спальню. 

Молитва была так сильно на моем сердце, что я упал на свою кровать и начал рыдать перед 

Господом. Я сказал Господу: «Господь, я знаю что в этом нет Твоей вины. Я знаю, что Твоей 

вины нет в том, что мы имели финансовые проблемы и все время опаздывали c платежами год 

за годом и переживали финансовые трудности и недостаток. Этого нет в Твоем Слове. В этом 

нет Твоей Воли. И мне все равно, что я вижу вокруг себя (какие обстоятельства вокруг 

меня), я прошу Тебя помоги мне. Подними меня до того уровня, который я вижу в Твоем 

Слове». Я изучал Слово Божее, я видел другую волю Бога в Его Слове, и я проповедовал Его 

Слово. Но я не видел проявления Его Слова в моей жизни, но я видел проявление Силы Слова 

Бога в Библии. «Господь, подними меня до уровня Твоего Слова (Твоего уровня), сколько бы 

это мне ни стоило. Сведи меня с людьми (помоги мне встретиться с людьми), которые могут 

помочь мне. Помоги мне получить все необходимые материалы в мои руки. Открой мои глаза. 

Помоги мне. Покажи мне то, что я еще не делаю, что я должен делать!» Я кричал к Господу со 

всей искренностью. 

И я не увидел всего в этот день, но Господь услышал мою молитву. Мы не вышли из всех 

наших финансовых трудностей до конца месяца (за один месяц), но Он услышал мою 

молитву. И Он ответил на мою просьбу. События начали разворачиваться в моей жизни так,  

что на протяжении следующих пяти лет, каждый день Он показывал (открывал) мне 

определенные шаги, которые мне необходимо было предпринять. Первые несколько шагов, 

которые Бог открыл мне, были те, которые я знал, но еще не делал. Я знал, что мне нужно 

делать, но не делал этого. Знание и делание определенных аспектов Слова, не является тем же 

самым. Я говорю вам, что шаг за шагом мы стали подниматься. Мы начали сеять так, как мы 

никогда не сеяли, и мы прославляли Бога, за то, что мы поднимаемся! 

Но вам необходимо сделать серьезное решение, и не просто продолжать неподвижно лежать, 

ждать и наблюдать, когда что–то произойдет. Вам необходимо сказать: «То что мне 

необходимо находится прямо здесь – перед моими глазами. Это написано в Библии, и я 

получу это и то, что написано (в Писании) исполнится в моей жизни. Независимо от того, 

сколько на это потребуется времени, или что необходимо сделать, для того, чтобы выстоять 

или сколько потребуется упортства, – то, что написано (в Писании) исполнится в моей 

жизни.» Вам необоходимо иметь волю на то, чтобы стоять месяц за месяцем, год за годом. И 

если вы это сделаете, то вы получите (обещанное), и вы это увидите.  

Итак, в Евангелие от Матфея 19:2, говорится: «За Ним последовало много людей, и Он 

исцелил их там.» Я не знаю прочли ли мы данное место Писания, как должно. Вы помните 

(место Писания) когда Иисус расстроился, и рассердился? Вы может спросите: «Что Иисус 

рассердился?» О, да! Он опрокинул столы. Он схватил столы и перевернул их, вместе с тем 

что на них было и монеты и товары разлетелись по сторонам. Он взял кнут, посмотрел на них 

строгим взглядом, и Он вычистил это место.  

Давайте рассмотрим Евангелие от Матфея 21:12. «И вошел Иисус в храм Божий и выгнал всех 

продающих и покупающих в храме, и опрокинул столы меновщиков и скамьи продающих 

голубей, и говорил им: написано, – дом Мой домом молитвы наречется; а вы сделали его 

вертепом разбойников. И приступили к Нему в храме слепые и хромые, и Он...» сказал что? 

«Не сейчас, я занят?» Сказал ли Он им: «Разве вы ни видите, что я расстроен? У нас не 

будет сегодня служения исцеления, потому что мы проводим очищение дома. Куда бы я не 

пошел, все хотят чтобы я их исцелил. Разве вы не понимаете, что не всегда в том воля Бога, 
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чтобы быть исцеленным. Бог делает что-то еще сейчас...» Не так ли Он им ответил? Нет! Не 

так! 

Если вы будет слушать определенных людей, то у вас может создаться впечатление, что это 

именно так, как Иисус им ответил. «Бог очень занят. Мои маленькие старые физические 

недуги (проблемы), не могут сравниться по значимости с тем, с чем Богу приходится иметь 

дело.» Но на самом деле, эти люди сами не верят в то, что они говорят. Они просто пытаются 

выглядеть смиренными, но такое отношение не коим образом не относится к смирению. 

Бог – Он Бог Всемогущий! Я слышал, как люди говорят: «Я не хочу мешать Господу.» Но 

говоря таким оразом, они во многом недооценивают Бога (и Его возможности). У них перед 

глазами картина, на которой Бог, восседая на Троне, при этом сидит за старым 

коммутационным телефонным щитом оператора, и к Нему поступают молитвенные звонки, и 

при каждом звонке на щите загораются огоньки и в этот момент, когда загораются огоньки, 

Богу необходимо переключить щит и ответить на молитву, которая приходит от 

Первосвященника, и молитву от министра, и молитву от солдата, который на передовой линии 

фронта, и О! Бог так занят! И вам лучше Ему не мешать, потому что весь коммуникационный 

молитвенный щит переливается огнями звонков и постоянно мигает. И я думаю, что при этом, 

я даже видел пару капель пота на лице Бога! Нет!!! Небесного «Коммутационного щита» не 

существует. Богу даже не нужен компьютер. Компьютер для Него – это как повозка, 

запряженная волами. Ему нет необходимости использовать такое примитивное устройство. 

Мы думаем, что мы находимся на таком высоком технологическом уровне. Подождите того 

времени, когда вы попадете на Небо –  и вы узнаете, что такое настоящий высокий 

технологический уровень. Бог – Отец, Он не стар, и у Него нет капель пота на Его бровях, и 

Он не перегружен или почти ошеломлен всем нуждами от всех людей на планете. Он – есть 

Всемогущий Бог, который восседает на троне, находясь в совершенном мире, совершенной 

силе, и совершенной радости, и Он может слышать молитву царя, молитву вдовы, молитву 

солдата и вашу молитву, и в тоже самое время, Он может помочь вам найти место парковки в 

центре города. 

«Я не хочу мешать Господу.» Нет. Библия говорит: «Вы не имеете, потому что не просите,» 

(Послание Иоакова 4:2), не потому что Бог слишком занят, занимаясь другими делами и у 

Него нет времени для вас. 

Верите ли вы в то, что Бог на самом деле является Богом и Он может слышать молитвы всех 

людей одновременно. Я заверяю вас, что если каждый человек (все люди) на планете (Земля) 

одновременно сделают запрос на действие и проявление силы Бога, свет на Небесах не 

мелькнет (моргнет) и не потускнеет даже на одну секунду. Он – Бог! Бог – Бог Всемогущий! 

Он создал Небеса и Землю, и Он ваш Исцелитель. 

Посреди всего того, что Иисус сделал в храме, опрокидывая столы (меновщиков) и щелкая 

кнутом, слепые и хромые подошли к Нему в храме и что Он сделал? Он исцелил одного из 

них, чтобы сделать пример? Нет! Он исцелил их (всех)! Их – относится к тем, кто пришел, и 

мы видели на страницах Писания снова и снова, что в стихах используются слова всех, или 

каждого, и или каждого к кому он прикоснулся, и применение этих слов тоже самое. 

(Итак), мы уверены в том, что воля Бога для всех быть исцеленными сегодня, благодаря 

Служению Иисуса. Служение Иисуса – является прямым откровением неизменной воли Бога 

для всех людей во все времена. Он тогда исцелил их всех. Слава и Благодарение Богу за то, 
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что Он продолжает это делать и сегодня. Вам скорее всего даже не нравится как это звучит. 

«Что ты имеешь ввиду, говоря «тогда»?» Не является ли Он (Иисус) тем же самым 

(неизменным) вчера и сегодня и во веки? Хорошо, если Он (Иисус) тогда (ранее) исцелял всех 

людей, то Он продолжает исцелять людей, потому что в этом воля Бога и мы будем 

продолжать верить в это не зависимо от того, что мы видим, не зависимо от того, что мы 

слышим, не зависимо от того, что мы чувствуем, или что мы лично переживаем или не 

переживаем, Библия права! Исцеление – это воля Бога! 
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Глава 18. Служение Возложения Рук. 

В Евангелие от Марка 16:15-16 говорится: «И сказал им: идите по всему миру и проповедуйте 

Евангелие всей твари. Кто будет веровать и креститься, спасен будет; а кто не будет веровать, 

осужден будет.» 

Является ли волей Бога то, чтобы все спаслись? Каждый ли человек получит спасение, согласо 

стихам из Писания, которые приведены выше (все ли придут к спасению)? Нет! Что является 

определяющим фактором в том, кто будет спасен и кто не будет спасен? Мы проповедуем 

Евангелие каждому, потому что Евангелие должно быть доступно каждому, и воля Бога в том, 

чтобы все все спаслись, и все творение. Но все ли будут спасены? Он (Бог, Иисус) сказал нам, 

что те кто будут веровать и будут предпринимать действия на основании данной веры, и 

будут креститься, те будут спасены! А что если человек не будет веровать в это? Что если 

человек не предпримет необходимых действий? Будет ли это служить доказательством того, 

что воли Бога не было в том, чтобы этот человек был спасен? Нет! Это не является 

доказательством этого. Воля Бога была в том, чтобы человек принял спасение, независимо от 

того, начал ли он веровать, и принял ли он Евангелие или нет. 

В 17-ом стихе говорится: «Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: именем Моим 

будут изгонять бесов; будут говорить новыми языками...»  Кого будут сопровождать сии 

знамения? Эти знамения будут сопровождать не тех, кто усмонился (а кто уверовал). 

Когда люди говорят мне по поводу знамений (чудес исцеления): «Хорошо, но в нашей церкви 

этого не происходит», я задаю им вопрос: «А вы проповедуете об этом?» 

Они отвечают: «Нет! Мы в это не верим.» 

Я говорю в ответ: «Хорошо, над этим стоим задуматься. Вы не проповедуете об этом, вы не 

верите в это и у вас это не происходит. Мы проповедуем об этом, мы верим в это, и у нас 

целые каталоги (журналы) наполненные свидетельствами. Как вы думаете наблюдаестся ли 

здесь (в данном случае) какая – нибудь зависимость (причинно – следственная связь)?» 

«Хорошо! Мы не верим в это, потому что мы этого не видим.» Нет, не так. Вы не видите 

этого, потому что вы не верите в это.» 

«Хорошо! Если бы мы увидели это, то тогда мы бы уверовали.» Нет! Тогда это будет слишком 

поздно, чтобы верить в это. 

«Хорошо! Видение является уверованием.» Нет! Абсолютно не так. Вам необходимо сначало 

поверить, до того (как вы увидите). Вы веруете до того, как вы видите. Вы верите тогда, когда 

вы не видите. Когда вы видите – то тогда вы уже не верите в это. Это как все на самом деле. 

Видение не являесят верованием. Вы верите тогда, когда вы не видите (происходящее своими 

естественными глазами). 

Помните что сказал Псалмопевец? «Но я верую, что увижу благость Господа на земле 

живых.» (или «Я бы исчез с лица земли, если бы я не верил, что увижу благость Господа на 

земле живых.» )(Псалм 26:13). Вы не видите сначала, а потом верите в это; вы никогда не 

увидите это, если займете такую позицию (если будете относиться к этому таким образом).  
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«Кого будут сопровождать сии знамения, тех кто... » спорит, скептичен, интеллектуален, тех 

кто думает, что он знает больше, чем написано в Писании? Нет! «Уверовавших же будут 

сопровождать сии знамения.» Какие знамения будут сопровождать уверовавших? В 19-ом 

стихе мы видим продолжение: «именем Моим будут изгонять бесов; будут говорить новыми 

языками; будут брать змей; и если что смертоносное выпьют, не повредит им; возложат руки 

на больных, и они будут здоровы.» 

Итак, причина номет 18-ть, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что 

воля Бога для всех быть исцеленными сегодня – это Cлужение Возложения Рук. 

Давайте рассмотрим последнюю часть данного стиха. Что будут делать верующие. Конечно, 

если вы в это не верите, то вы также не будете этого и делать. Если вы не верите в то, что 

здесь написано, то вы также не желали того, чтобы кто-то возлогал на вас руки. «(Они) 

возложат руки на больных», и потом все что произойдет после этого, будет как Богу угодну, 

не так ли? И мы увидим, что если они исцелились, то тогда мы будем узнаем то, что в том 

была воля Бога. Если они не исцелятся, то тогда, мы будем знать, что в том воли Бога не 

было. Нет! Это не так! 

Мы верующие должны возлагать руки на людей с верой. В Послании к Иакову говорится, что 

молитва веры исцелит болящего, и Господь восставит его Господь. (Послание к Иоакову 5:15). 

Хорошо, а что если я как служитель не знаю для кого воля Бога получить исцеление, а для 

кого нет? Каким образом я узнаю на кого я могу возлагать руки? 

Некоторые могут сказать: « Просто возлагай руки на всех подряд и исход молитвы, 

(исцеление) оставь «на волю Бога».» Нет! Итак, если в том нет воли Бога, чтобы люди были 

исцелены, то тогда я не должен возлагать руки на людей, помогая им избежать воли Бога для 

их жизни.  

Люди даже сами не верят в то, что говорят. Они скажут вам: «Ну я думаю, что на мое 

исцеление не было воли Бога,» и после этого, они идут к врачу и тратят все свои деньги, 

пытаясь выйти из воли Бога. Вам необходимо сделать выбор: или вы верите, что воля Бога в 

том, чтобы вы были больны или нет. Если вы действительно верите в то, что воля Бога для вас 

быть больными, тогда не старайтесь вырваться из воли Бога. И крепко стойте в том, что вы 

говорите. По крайней мере будьте последовательными в том во что вы верите и что говорите. 

Стойте на том, что вы говорите, и на том, что вы верите.  

Итак, я ничего не имею против врачей. Я благодарю Бога за врачей. Они борятся 

(сражаются) против того же, чему противостоим и мы. Болезни не исходят от Бога. Давайте 

расправимся с ними! Давайте жить! И давайте жить дольше! Давайте победим их! Давайте 

«врежем по этой заразе»! Это почему нет ничего плохого или неправильного в том, чтобы 

обращаться за помощью к врачам. Нет ничего плохого или неправильного в том, чтобы 

стараться помочь себе выбраться из недугов и болезней, потому что воли Бога с самого начала 

не было в том, чтобы вы болели. 

Доктора и медсетры не сопротивляются воли Бога! Если бы они не знали есть ли воля Бога в 

том, чтобы люди исцелялись, то им необходимо было бы молиться до того как они входят в 

каждую больничную комнату: «Господи, нужно ли мне помогать этому человеку? Потому что 

если в том нет Твоей воли, я не хочу пытаться вывести этого человека из Твоей воли.» 

Докторам (или Врачам) необходимо было бы остановливаться перед каждой комнатой и 
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молиться, до того как они принимают каждого пациента и помогают им. Далее, когда вы идете 

к врачу, и у вас есть симптомы какого-либо заболевания, врач должен бы сказать вам: 

«Хорошо, (вы пришли ко мне) я – Христианин. До того как я начну предлагать вам какой-либо 

курс лечения, давайте узнаем есть ли в том воля Бога, чтобы вы исцелились или нет.» 

Я понимаю, что то, что я говорю сейчас звучит достаточно смешно, но вам необходимо 

понимать тоже, что вы не можете просто во что-то верить в церкви. Если вы действительно 

верите в какую-то определенную истину в церкви, то вам необходимо верить в тоже самое и в 

кабинете врача. 

Как я могу возложить руки на людей и с уверенностью ожидать их исцеления, если в том, 

чтобы они исцелились может быть нет воли Бога, и я не знаю за кого из них мне необходимо 

молиться? Молитвенные очереди могут занять много времени. И мне пришлось бы подходить 

к каждому человеку и спрашивать: «Господи, да или нет?» И мне может быть пришлось бы 

стоять по целому часу. «Да или нет, Господи? Я не хочу их вывести из Твоей воли.» 

Это будет выглядеть настолько же глупо, как если бы человек приходил к алтарю, чтобы 

отдать свое сердце Господу, и до того как вы молитесь вместе с ним молитвой покаяния, вы 

бы ему сказали: «Я не знаю, Господи. Есть ли в том воля Твоя, чтобы они получили спасение? 

Или они предназначены (осуждены) для ада? Потому что я не хочу молиться вместе с ними, и 

вывести их из Твоей воли или сопротивляться Тебе. Если Ты уже пометил их для ада, то тогда 

...» 

Люди верят в это. Они не хотят, чтобы вы так говорили, но они  верят в это. «Ну, вы просто 

помолитесь за меня и, если в том есть воля Бога чтобы я исцелился, то мы об этом узнаем.» 

Нет! Это не правильно. (Это не хорошо.) Нам нет необходимости жить в такой темной и 

пустой неопределенности, говоря: «Давайте попробуем, а там посмотрим»…. Нет! Мы можем 

молиться с уверенностью. Мы можем возлагать руки на людей с уверенностью. Почему? Бог 

не скажет вам, чтобы вы молились за кого-то и получили ответ на молитву, если в том нет Его 

воли. Он не скажет вам, чтобы вы возлагали руки на кого-то чтобы исцелиться, если Его воли 

в том, чтобы они исцелились, нет. Он никогда бы не сказал вам (нам) этого сделать.  

Давайте теперь рассмотрим служение возложения рук. В Евангелии от Марка 16:18 (Новая 

Международная Версия) говорится: «...они возложат свои руки на больных людей, и они (эти 

больные люди) будут здоровы.» 

Я думаю, что мы слышали об этом столько много раз, что мы потеряли уже нашу радость, 

когда мы слышим об этом. Я хочу чтобы вы пережили обновление. Иисус, Глава Церкви, 

сказал, что верующие возложат руки на больных людей. Он не сказал, что это будут 

проповедники или пастора. Вы считаете себя верующим? У вас есть руки? Сказал ли вам 

Иисус, что если вы, как верующий человек, можете возложить ваши руки на больных людей и 

эти люди выздоровеют?  

В Версии (Перевода) Нового Столетия говорится: «Они дотронутся до больных и больные 

станут здоровы.» Слава Богу! «Они возложат руки на больных, и они (больные) будут здоровы 

(выздоровеют).»  

Некоторые могут сказать: «Я пытался это делать, и это не сработало.» Когда вы приняли 

решение, что это не работает? «Ну, я пытался, Брат Киф, молиться за больных (возлагал руки) 
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и им стало только хуже на следующий день.» Ну и что? Что это значит? Иисус не сказал, что 

симптомы проподут через мгновение. Он также не сказал, что симптомы только улучшатся 

после нашей молитвы. Он сказал: «Они будут здоровы» и поэтому, если вы верите в это, то 

вам необходимо в это верить всеми фибрами вашей души (вашего существа), и верить в это и 

ожидать (проявления исцеления) ровно столько времени, сколько вы способны верить и стоять. 

Они (люди, за которых вы молились) будут здоровы. 

Проблема заключается в том, что люди ходят видением. Они пробуют что-то сделать, 

произносят молитву, делают что-то и затем смотрят и пытаются видеть, (и найти для себя 

видимое доказательство того) если это истина или нет (если то, что говорится об исцелении 

истинно на самом деле или нет). Вам необходимо принять решение о том, что то чем вы 

молитесь (происходит и совершается) истинно, (тогда) когда вы читаете об этом в Слове 

Божием, и это не изменится не зависимо от того, что вы видете или чувствуете.  

Один служитель (проповедник), находясь зарубежом (на другой стороне мира) планировал 

проводить служение на открытом месте, которое должно было сопровождаться молитвой за 

больных, и он приглашал людей, и просил всех прийти на его собрание. Приглашение 

говорило: «Мы будем молиться, и вы будете исцелены.» 

Данное заявление было услышено средствами информации, и они пришли к нему, и он 

(служитель) согласился дать им интервью. В одной части интервью, ведущий спросил его: 

«Вы говорите, что Бог исцелит каждого (кто придет)?» 

«Правильно», – ответил он, – «Бог исцелит каждого (всякого человека). Библия говорит об 

этом. Бог может исцелить любую болезнь.»  

Ему ответили: «Хорошо, а что если вы помолитесь, и люди не исцелятся и им не будет лучше? 

Что если после вашей молитвы им не будет лучше?» 

Он ответил: «Хорошо, но хуже им (точно) не будет.» 

«А что если вы за них помолитесь и они умрут?» 

Он сказал: «Хорошо, кладбище на сегодняшний день заполненно многими людьми, которым 

врачи пытались помочь.» 

Только потому что, когда врачи старались помочь людям и люди все равно умерли, – это не 

значит, что теперь это неправильно продолжать помогать людям в их выздоровлении. 

Поэтому мы говорим: «Да, (главное) держитесь (продолжайте в вашем усердии помогать 

людям). Мужчины, женщины, врачи, медсестры, - держитесь (продолжайте)! Это правильно 

(помогать людям)!» 

Я скажу вам один маленький секрет. Если Господь задержится (со Своим приходом), никто из 

нас не уйдет отсюда (с этой планеты) живым. Если Господь задержится только на совсем 

немного (совсем чуть-чуть), вы не будете жить здесь 300 лет. Ваша собака умрет, ваш 

попугай, ваша «золотая» рыбка, ваши цветы, и вы сами – и в том нет ничего страшного (и 

ничего этого не нужно бояться). Но дьявол  не имеет права воровать у нас дни, которые мы 

должны прожить на этой земле. Бог дал нам долгую жизнь. Он купил (искупил для нас) эту 

жизнь. Он заплатил за ней. Он купил наше исцеление. Он заплатил за него. Поэтому это 
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достойно высокой чести, чтобы стоять и стойко держаться за Слово Божее, независимо от 

того, что мы видим и чувствуем, или что видят и чувствуют другие люди. Вы только 

продолжайте стойко держаться. 

Для меня не имеет значения насколько вы бедны или насколько низким является уровень 

вашей жизни, нисмотря ни на что (независимо от вашего уровня жизни), вам необходимо 

говорить: «Я богат. Он (Бог) сделал меня богатым.» И вам (самим) необходимо продолжать 

говорить: «Для меня не имеет значения, каким образом выглядит мое прежнее 

существование.» Вам необходимо говорить это и верить в это на протяжении следующих трех 

или шести месяцев, или шести лет. 

Мы уже приняли решение, что это истинно. Мы знаем это до того как мы что-либо видим или 

чувствуем (до того как мы видим или чувствуем какое-либо проявление этого в нашей 

повседневной жизни). Это истинно. Давайте рассмотрим данные стихи Писания. 

 

Это то, что мы читаем в Евангелии от Марка 1:41, где говорится: «Иисус, умилосердившись 

над ним, простер руку, коснулся его и сказал ему: хочу, очистись.» 

В Евангелие от Марка 5:23 говорится: «и усильно просит Его (Иисуса), говоря: дочь моя при 

смерти; приди и возложи на нее руки, чтобы она выздоровела и осталась жива.» 

В 27-ом стихе говорится о женщине, страдающей кровотечением, которая подошла сзади и 

прикоснулась к одежде Иисуса. Стих 28 говорит: «ибо говорила: если хотя к одежде Его 

прикоснусь, то выздоровею.» И затем в 30-ом стихе: «В то же время Иисус, почувствовав Сам 

в Себе, что вышла из Него сила, обратился в народе и сказал: кто прикоснулся к Моей 

одежде?» В 31-ом стихе говорится, что: «Ученики сказали Ему: Ты видишь, что народ теснит 

Тебя, и говоришь: кто прикоснулся ко Мне?» Что-то произошло во время прикосновения, что 

вызвало внимание Иисуса. 

В Евангелие от Марка 7:32 говорится: «Привели к Нему глухого косноязычного и просили Его 

...» – о чем?  «возложить на него руку.» Почему?  

Вы может быть скажете: «Хорошо, (ну, конечно) кто бы не захотел, чтобы Иисус, Сын Божий, 

возложил Свою руку на вас?» Но они не знали о том, что Он – Сын Божий. Они Его еще не 

видели таким образом (они еще не смотрели на Него таким образом). Большинство людей 

смотрело на Иисуса в лучшем случае как на пророка. Но почему они хотели, чтобы Иисус 

возложил на него Свою руку? 

Вы помните, что Библия говорит нам, о проповедях Иисуса? У нас есть причина верить, что 

Он сделал это множество раз. Он взял книгу пророка Исайи, и найдя место где это было 

написано, сказал: «Дух Господа Бога на Мне, ибо Господь помазал Меня» (Исаия 61:1). Он 

проповедовал об этом. И затем Иисус сказал: «Исполнилось место Писания сие (этого), 

прямо сейчас, прямо здесь.» Что это означает? Что «Я помазан». Дух Господень на Мне, 
помазание.  

Он (Иисус) проповедовал об этом с такой силой и с таким помазанием, что к тому времени, 

когда Иисус закончил проповедовать, толпы людей, которые собрались вокруг Него, что они 

ожидали от Него? Они хотели к нему прикоснуться! Множество людей хотели прикоснуться к 
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Нему или желали того, чтобы Он прикоснулся к Ним. Почему? Их желание пережить 

прикосновение было основано на помазании. И со временем, люди везде слышали больше и 

больше историй о том, что когда Иисус прикосался к людям они исцелялись и получали 

исцеление. 

И это то, что они делали. Они привели к Иисусу одного мужчину, и о чем они его спросили? 

«Пожалуйста, возложи на него Свою руку.»  

В Евангелие от Марка 7:33-35 говорится: «[Иисус], отведя его в сторону от народа, вложил 

персты Свои в уши ему и, плюнув, коснулся языка его»  – это действие прикосновения – Он 

(Иисус) вложил Свои персты (пальцы) в его уши; Он (Иисус) прикоснулся к его языку. «И, 

воззрев на небо, вздохнул и сказал ему: 'еффафа', то есть: отверзись. И тотчас отверзся у него 

слух и разрешились узы его языка, и стал говорить чисто.»  Хорошо, то что произошло трудно 

оспорить. Независимо от того, что вы думаете об избранном методе, исцеление произошло. 

Скорее всего это был правильный метод. И это было прикосновение.  

Все мы, вы и я, созданы по образу и подобию Божьему. Почему мы имеем такую форму какую 

мы имеем? Почему у нас не две головы, четыре руки и одна нога? Почему у нас ни три уха 

или два носа? Почему у нас ни один глаз? Мы созданы по образу Самого Бога! Мы созданы по 

Его подобию и согласно Его образу. Вы помните о том, что Библия говорит о руках Бога? 

Помнине, что у Него есть руки? 

В Старом Завете, в Книге Пророка Аввакума 3:3-4, говорится: «Бог от Фемана грядет и 

Святый – от горы Фаран. Покрыло небеса величие Его, и славою Его наполнилась земля. 

Блеск ее – как солнечный свет ...» Бог – есть Свет. И в Нем абсолютно нет никакой тьмы. 

Даже нет никакой тени перемены у Него. «От руки Его лучи.» Откуда исходили лучи? (Они 

исходили из Его руки.) У Бога есть руки. В третьем стихе говорится, что Бог грядет от Фемана, 

и Его блеск – как солнечный свет и лучи света исходили из Его руки. В сноске моей Библии 

говорится: «яркие лучи». «От руки Его лучи, и здесь тайник Его силы!»  Откуда? В его руках 

находится тайник Его силы. Сила исходила из Его рук. И что произошло? В пятом стихе 

говорится: «Пред лицем Его идет (уходит) язва ...» Язва не остается она уходит. Почему? 

Потому что сила надвигается. Сила исцеления приблежается и язва уходит. Сила исходила из 

Его рук», «... и «а по стопам Его–жгучий ветер (горящие угли).» В некоторые переводах, вы 

можете прочитать «болезнь», но в большинстве случаев данное место переводится как 

«горящие угли» или «жгучий ветер». «Идет» («уходит») означает, что язва проходит 

(уходит). Её больше нет.  

В Young’s Literal Translation («Дословный Перевод Янга») говорится: «Святый (Бог) от горы 

Фаран. Пауза! Покрыл небеса Своим Могуществом, и Его Слава наполнила землю. И блеск 

Его, как свет, лучами исходят из Его рук.» Итак, Дословный Перевод Янга является одиним из 

самых аккуратных существующих переводов. И данный перевод был составлен тем же 

человеком, который написал Young’s Analytical Concordance («Аналитические Ссылки 

(Согласование) Библии»). Как вам кажется? Знает ли данный автор что-нибудь о язке? 

«Излучение исходит из Его рук, и там – тайник Его силы. Перед Ним идет язва, и горящее 

пламя исходит из ступней Его ног.» Слава Богу! 

Вам необходимо рассматривать данный стих Писания в свете (в контексте) других мест 

(стихов) из Писания. Помните ли вы (читали ли вы ранее) стихи из Писания, которые говорят 

нам о том, что враги Бога (просто) тают перед Его лицом (в Его присуствии)? Когда Божья 



Служение Возложения Рук 

237 

сила, Его свет, проявляют себя, темнота исчезает (убегает). Я имею ввиду сцену, в которой, 

когда Бог входит (приближается), то происходящее может напоминать нам момент, когда 

включают свет в квартире, наполненой тараканами. Что происходит (когда включают свет)? 

Когда включается свет они (тараканы) все разбигаются моментально, и это как раз то, что 

происходит (с тьмой), когда Бог приближается. Когда Его присуствие проявляется, то ни 

демоны, ни болезни больше не могутт находиться даже близко. 

Помните, что когда Иисус вышел из пустыни, и Дух Святой сошел на Него в виде и форме 

голубя? (Евангелие от Матфея 3:16). Все это помазание и сила (Бога) сошла на Него (на 

Иисуса), и затем когда Он вошел в синагогу, то демоны стали кричать: «Зачем ты пришел 

Иисус, чтобы мучить нас?» Тоже самое помазание находится внутри вас, оно (это помазание) 

исходит от того же Святого Духа. Но вам необходимо в это верить, и вам необходимо 

подчититься Ему. И это это помазание служит людям через прикосновение во время 

Служения Иисуса. Бог особенным образом говорил, что в Его руках, Божьих руках, находится 

тайник Его силы. 

Что если Бог, который живет внутри вас захочет к кому-нибудь прикоснуться и послужить 

этим помазанием? То в таком случае, вам не должно это казаться странным, что Он (Бог) 

хочет прикоснуться Своей рукой, используя ваши руки, – потому что вы сотворены по Его 

образу. И у вас руки такие же как у Него. 

Видите ли вы как они говорят, после того как Иисус был в служении короткое время: «О 

Господи, возложи Свою руку на него. Можешь ли Ты (Положи Свою руку) возложить Свою 

руку на него? Коснись Его? И Он (Иисус) коснулся Его, и человек был исцелен. 

Он (Иисус) сказал нам, что верующие возложат руки на больных и они исцелятся. Если вы 

находитесь в ситуации, в которой кто-то нуждается в помощи, то вам нет необходимости 

призывать Пастора. Вы сами являетесь верующим. У вас есть руки. Этот стих не написан для 

проповедников, он написан для верующих. «И от Его силы язва удалилась!» 

В Книге Пророка Малахии 4:2 написано: «А для вас, благоговеющие пред именем Моим, 

взойдет Солнце правды и исцеление в лучах Его, и вы выйдете и взыграете, как тельцы 

упитанные.» 

В другом переводе говорится: «А для вас, кто послушен Мне, Моя спасающая сила воссияет 

над вами как солнце и принесет вам исцеление, как лучи солнца.» Откуда исходят те самые 

лучи? В других стихах написано, что лучи света исходят из Его рук, в которых тайники Его 

силы. «Вы будете такими же свободными и счастливыми как тельцы, которые высвобождены 

из стойла.» 

Вы когда-нибудь видели тельца, который был основательно откормлен и за ним хорошо 

ухаживали, но его держали определенное время в стойле? Вы видели, когда такого тельца 

выпускали из стойла? У нас была небольшая молочная ферма и я видел это несколько раз. 

Они (эти тельцы) растут «как сорняки» и вы их кормите и кормите, и они растут и растут, и 

становятся упитанными и здоровыми, но они проводят все время в стойлах.  

Допустим у вас есть красивое пастбище, где животные пасутся и очень хорошо питаются, 

находясь  сами по себе на свободе, в результате они растут сильныими с способны вырваться 

из стойла. Наблюдали ли вы в своей жизни такуют картину? Вы выпускаете тельца из стойла 
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и что происходит после этого? Сначала вы видите небольшой рывок, и потом прыжок, и 

потом телец смотрит по сторонам. Вокруг него больше нет стен (и преград), поэтому он 

подпрыгивают и подпрыгивет еще и еще раз. О, вы, не видели таких прыжков ранее, бросков в 

сторону и пробежек! 

Исцеление Господнее исходило из Него как лучи и заставляло вас и меня подпрыгивать точно 

также как тельцы выпрыгивают из стойла. Почему? Потому что, когда Его сила наполняет 

нас, болезни уходят. Его сила входит внутрь нас, а слабость уходит.  

Скажите вслух: «Я верю в силу Бога. Я верю в помазание.» 

В New English Translation («Новый Английский Перевод») сказано: «Благодаря тому, что вы 

почитаете (уважаете) Мое Имя, Солнце оправдания взойдет (поднимется) на крыльях 

исцеления, и вы подпрыгните как тельцы, высвобожденные из стойла.» 

В другом переводе говорится: «Вы будете прыгать вокруг как хорошо откормленные тельцы.» 

«Вы будете свободны и счастливы как тельцы, выпущенные из стойла.» 

«Вы пойдете вперед и будете резвиться как тельцы, высвобожденные из стойла и будете 

восклицать от радости.» 

«Вы пойдете вперед свободными и восклицающими от радости, как тельцы, выпущенные на 

паству.» 

Халлелуйя! Пошевилите немного вашими ногами. Я думаю, что данное место должно 

наполниться подпрыгиванием и бросками в сторону, и скачками. Наша Библия не является 

фантазией или воображением. «А для вас, благоговеющие пред именем Моим, ... для вас 

взойдет Солнце правды и исцеление в лучах Его, и вы выйдете и взыграете, как тельцы 

упитанные». Слава Богу! 

Иисус возлагал руки на людей. Мы будем практиковать (делать) это сегодня.  

Я хочу чтобы вы обратили ваше внимание на одно итересное место, которое находится в 

Евангелии от Марка 7-ой главе. Они спросили: «Возложи Свою руку на него.» Он (Иисус) 

сделал это и человек исцелился. 

Тоже самое произошло в Евангелии от Марка 8:22. «Приходит в Вифсаиду; и приводят к Нему 

слепого и просят, чтобы прикоснулся к нему.» О чем они просили Иисуса. Они хотели, чтобы 

Иисус прикоснулся к нему. «Он, взяв слепого за руку», в этот момент Иисус уже прикоснулся 

к нему (к слепому), «и вывел его вон из селения». 

Иногда вам необходимо отделить людей от других людей, чтобы вы могли помочь им, потому 

что они окружены неверием и страхом. Иногда, чтобы помочь людям вам необходимо 

отделить их от их семей. Я видел это. (Я, лично, знаю такие случаи.) Я видел как люди 

испытывали сильное значительное улучшение и как только они возвращались в свои семьи, их 

состояние сразу же начинало ухудшаться; это происходило по той причине, что среда в 

которой они жили – это просто болото, наполненное страхом и неверием. Это очень грустно 

признать, но это так есть на самом деле. Это почему вам необходима хорошая церковь. Это 

почему вам необходимо иметь вокруг себя много верущих друзей, – друзей по вере; людей, 
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которые будут стоять с вами в вере, будут верить вместе с вами, и не будут спрашивать вас 

тысячу раз в день: «Как ты себя чувствуешь? Я спрашиваю тебя об этом, потому что ты так 

плохо выглядешь. Хорошо, хорошо, не надо мне говорить все эти ответы веры. Скажи мне как 

ты себя чувствуешь «на самом деле»?» Друзья, вам это не нужно. Вы уже сами знаете как вы 

себя чувствуете. И если вы будете об этом говорить, то вам это не поможет, чтобы 

чувствовать себя лучше. А вера поможет. Исповедание Слова Божьего поможет вам. 

В 23-ем стихе говорится: «Он, взяв слепого за руку, вывел его вон из селения и, плюнув ему 

на глаза, возложил на него руки» – заметьте то, что Иисус возложил на Него руки, «и спросил 

его: видит ли он что-то? Он, взглянув, сказал: вижу проходящих людей, как деревья.» 

Хорошо, человек был слеп и теперь от что-то видит, но все еще не видит это правильно 

(отчетливо). Он видит людей и они выглядят как деревья. Я думаю, что он видил смутно и 

искаженно. И в данном месте Иисус делает что-то о чем мы достаточно еще не говорили. В 

25-ом стихе написано: «Потом опять возложил руки на глаза ему.» Почему Он это сделал? 

Если Иисус верил, что он принял исцеление, и Он высвободил веру (для исцеления), не 

является ли это достаточным (для полного исцеления)? Он опять возложил Свою руку...». 

Снова. Иисус возложил Свои руки на Него и слепой начал что-то видеть. «Потом опять 

возложил руки на глаза ему и велел ему взглянуть. И он исцелел и стал видеть все ясно.» 

Теперь он видел все кристально чисто. 

Мы столкнулись с определенной путаницей в данном вопросе. Вам не нужно пытаться 

получить исцеление или верить в принятие исцеления, в том смысле, что вы пытаетесь 

помочь (содействовать) Богу в том, чтобы исцелить вас. Обратите внимание на эту фразу! 

Стараться помочь (или содействовать) Богу в том, чтобы Он исцелил вас, еще и еще раз. 

Есть люди, которые выходят к алтарю во время служения, чтобы за них помолились и чтобы 

на них возложили руки, или может быть они просят кого-то, чтобы за них помолились и затем 

они проверяют и хотят видеть, исцелились они или нет. Они говорят: «Хорошо, я не 

исцелился,» и поэтому они опять просят, чтобы за них молились. И они делают это снова и 

снова. Вам не нужно этого делать. Так как такой подход только отдалит вас от достижения 

ожидаемого результата, потому что, когда люди поступают таким образом, они полностью 

ходят видением. Когда же вы начнете верить в то, что вы исцелены? Но обратите внимание на 

истину, которая заключается в том, что Богу не нужно больше ничего делать, чтобы исцелить 

вас и меня. Ваше искупление (и ваше исцеление) уже было совершено. Много лет назад, до 

того как вы и я были рождены, Иисус взял на себя наши немощи, и понес на Себе наши 

болезни, и перенес все наши боли. Он уже заплатил и выплатил (все) за наше исцеление. Его 

воля была в том, чтобы сделать это до того как Он это сделал, и это очевидно, и Он сделал 

это. Это совершилось. 

Таким же образом, Он уже взял на Себя все наши грехи, грехи каждого человека на планете, 

не так ли? Ему не нужно больше ничего делать, чтобы спасти даже одного человека на 

планете. Он уже (все) это сделал. Но миллионы людей продложают молиться: «Бог, 

пожалуйста, спаси мою сестру. Пожалуйста, Бог, спаси моего отца. Пожалуйста, Бог, спаси 

моего...» Он уже это сделал. На самом деле это не так как надо молиться. Видите ли вы, дело в 

том, что вы пытаетесь упросить Бога, чтобы Он сделал что-то еще, для того чтобы они 

спаслись. Он уже заплатил цену за все их грехи. 

Некоторые могут сказать (возразить): «Хорошо, тогда они автоматически спасены.» Нет! Им 

необходимо верить в это, и им необходимо принять это. То что Бог дал нам по Его благодати 

должно быть получено нами (принято) по вере.  
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Итак, здесь Иисус служил данному человеку и он (этот слепой человек) принял часть данного 

исцеления, далее Иисус послужил ему еще раз, и после этого человек принял исцеление 

полностью. Иисус не пытался (ни один раз) упросить Бога, чтобы Бог исцелил этого человека. 

Видите ли вы это? 

Помазание (вполне) реально. Сила исцеления реальна. Послание к Евреям 6:2 говорит нам о 

том, что учение о возложении рук является одним из фундаментальных принципов 

доктринального учения Христа. Данное учение упомянуто наряду с учением о крещениях, и 

наряду с учениями о покаянии, о вере, и о приходящем (грядущем) суде. Возложение рук 

является одним из святых, фундаментальных и базовых частей учения (Иисуса) Христа. Иисус 

практиковал это (возложение рук) в Своем служении и другие люди, упомянутые в Книге 

Деяний Апостолов практиковали это также. Апостол Павел возлагал руки на людей. Он 

возлагал руки на людей, чтобы они приняли исцеление и, чтобы они были исполненны 

Святым Духом. (Книга Деяний 19:6). Они возлагали руки на людей, которые были отделены 

на дело служения. (Книга Деяний 13:3). Помните, как Апостол Павел сказал однажды 

Тимофею: «Возгревай дар Божий, который в тебе через мое рукоположение.» Когда Апостол 

Павел и другие старейшены (старосты) церкви возложили на него (на Тимофея) руки, – что-то 

(определенный духовый дар), и то чего он ранее до рукоположения не имел в себе, сошло на 

него (или вошло в него), и  это (этот дар) снарядило (приготовило) его и сделало его 

способным осуществить (производить) дело служения. (Второе Послание к Тимофею 1:6). 

Благодарение Богу за служение «возложения рук». Благодарение Богу за силу исцеления. 
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Глава 19. Господь Бог - Наш Благой (Добрый) Пастырь. 

Я хочу рассмотреть стихи из Писания, которые хорошо нам известны, например такое место 

Писания, как 22-ой Псалом. Я изучал 22-ой Псалом в Воскресной школе, когда я был 

мальчиком. Этот Псалом помог мне пройти через тяжелые времена в моей юности. Были 

времена в моей жизни, когда я просто (определенно) не знал, что мне делать, и в этот момент я 

останавливался и говорил: «Если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, потому 

что Ты со мной», и Бог был со мной и Он помог мне все преодолеть (и пройти) через все 

испытания. 

Нашим детям необходимо знать эти стихи. Печально, что многие сегодня не знают Слова 

Божьего. К сожалению, Слово Божее, на сегодняшний день, замещено различными трюками и 

уловками. Но Слово Божее – это то, что всегда будет с вами. 

В Псалме 22 говорится: «Господь – Пастырь мой; я ни в чем не буду нуждаться.» Почему я ни 

в чем не буду нуждаться? Потому что Господь – мой Пастырь, – это почему я ни в чем не 

нуждаюсь.  

Давайте рассмотрим несколько других переводов, в New English Translation («Новый 

Английский Перевод») говорится: «Господь – мой Пастырь, у меня нет ни в чем недостатка.» 

Мне нравится данный перевод, а вам нравится такой перевод. 

В Young’s Literal Translation («Дословный Перевод Янга»), который является очень 

аккуратным переводом говорится: «Иегова – мой Пастырь, у меня нет недостатка.» Нам 

принесет большую пользу то, если мы часто будем повторять эти слова (данные стихи из 

Писания).  

В The Amplified Bible («Библия в Усиленным Переводом») говорится: «Господь является моим 

Пастырем (Он тот, кто кормит, ведет (направляет) и защищает меня), и  я не буду иметь 

недостатка.» Этот перевод передает нам более глубокое значение стиха, которое исходит из 

оригинала. Я не имею недостатка, и я не буду иметь недостатка, потому что Он – мой 

Пастырь, и смысл (этих слов) заключается в том, что – Он заботится обо мне. И всвязи с тем, 

что Он (Иисус) такой добрый (хороший) Пастырь и Он оказывает обо мне такую хорошую 

заботу, то я не имею недостатка, и я не буду иметь никакого недостатка.  

Причина номер 19-ть, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что воля 

Бога для всех быть исцеленными сейчас, сегодня, заключается в том, что Он (Иисус) – 

добрый (хороший) Пастырь. 

Хорошо, (давайте согласимся с тем, что) когда вы больны, то у вас есть (определеный) 

недостаток (и вы в чем-то испытываете нужду). И это на самом деле гораздо более серьезно, 

чем та ситуация, когда вам не хватает денег, не так ли? Ситуация, когда вы не можете выйти 

из больницы, и вы неспособны делать то, что вам необходимо делать, – то эта ситуация, когда 

вы испытываете недостаток (или нужду). Служим ли мы с вами Пастырю, Который способен 

ответить на каждую (любую) нашу нужду? Желает ли Он (Сам) ответить на все наши нужды? 

Обеспечил ли Он нас уже всем необходимым, или тем что когда – нубудь нам будет 

необходимо в Иисусе (Христе)? Его воля в том, чтобы это проявилось в нашей жизни и мы 



Господь Бог - Наш Благой (Добрый) Пастырь 

242 

могли бы сказать: «Я совершен во всей полноте. Я безо всякого недостатка. Я не испытываю 

нужды ни в чем.» И в этом есть Его (соверешенная Божья) воля.  

Овца, которая ни в чем не испытывает нужды, является хорошим 

примером овцы, у которой есть добрый (хороший) Пастор. Такая овца не 

испытывает нужды ни в чем. Бог уже обеспечил ее всем необходимым, и ей 

оказана хорошая забота. «Он покоит меня на злачных пажитях». Как вы 

думаете, почему овца, которая принадлежин к какому-либо стаду, будет 

лежать на зеленых пажитиях, посреди (белого) дня? Когда овцы голодны – 

они не лежат (на траве). Они ходят по пастбищу в поисках пищи. Но когда 

вы видите их (этих овец) лежащими на пастбище посреди дня, и трава 

раскачиавается над их головами, так что их даже трудно (разглядеть) 

увидеть, то это происходит, потому что их животы так наполненны, что они 

больше не могут есть. Вы знаете почему это так происходит? Это 

происходит потому, что у них есть добрый Пастырь, который привел их на 

злачное пастбище. 

Когда вы следуете за Господом, Он приведет вас в хорошие места. Наше благосостояние 

(благополучие) неотделимо от Его плана для нашей жизни. Если вы посушны Ему только 

частично, то тогда вы будете находиться на частично – благословленном пастбище. Если вы 

будете бежать от Него, то вы не сможете пережить всех благословений, которые Он 

приготовил для вас. Если Пастырь старается вести вас на хорошие пастбища, а (но) у вас на 

уме другое место (и вы сделали для себя другой выбор), и вы не собираетесь за Ним следовать, 

то тогда вы (скорее всего) завернете туда, где вас ожидают проблемы (и вы сделаете 

неправильный поворот). 

Это происходит с людьми по всему миру, и есть люди, которые сердятся (злятся) на Бога (за 

то, что у них возникают проблемы). Библия говорит нам о таких людях, о людях, которые не 

слушают Бога, но когда они попадают в проблемы, то их сердца негодуют против (на) 

Господа (Притчи 19:3). «Господи, почему Ты допустил, чтобы это произошло со мной? 

Господи, почему Ты сделал мне это?» Это неправильный вопрос. Настоящий вопрос в том, – 

почему вы не следовали за Пастырем? Он привел бы вас к злачным пажитиям. Он бы привел 

вас в то место, где вы были бы максимально плодотворны и где люди любили бы вас, 

соединились бы с вами в вере и помогли бы вам. 

Если вы ехали по дороге и сошли (сбились) с вашего пути, вместо того, чтобы оставаться на 

правильном пути (на той дороге, где вам надлежало оставаться) и (вы) сделали 

неправильный поворот, то вам придется проезжать через места, которые изначально вам не 

должно и не нужно было проезжать (попадать). К примеру, вы планировали поездку в город, 

но свернули с дороги и сделали поворот, потом вы сделали еще один поворот, и после этого 

вы уже больше не знаете где вы находитесь. После всех этих поворотов, вы стараетесь нагнать 

упущенное время, и начинаете делать ускорение и ехать с повышенной скоростью, а в это 

время идет дождь. Вы подниметесь на холм, и начинаете спуск, и дорога внизу полностью 

размыта. Вы бьете носом (передней частью машины) в яму и машина переворачивается. Все 

это произошло только потому (дело в том), что изначально, вы не должны были быть на этой 

дороге и более того позже угодить в яму, перевернуться и оказаться на обочине дороги. Если 



Господь Бог - Наш Благой (Добрый) Пастырь 

243 

бы вы продолжали двигаться по правильному пути, то вы никогда не оказались бы на обочине 

дороги.  

Или (еще один пример другой ситуации), после того как вы сделали неправильный поворот и 

еще один неправильный поворот, то кто-то пытается вам что-то сказать, но вы спорите и не 

соглашаетесь, вы говорите: «Нет, нет, я знаю куда я еду. Тихо! Я уже ездил ранее в этом 

направлении целых 193 раза. Я знаю, что я делаю. Поэтому вы поворачиваете, поворачиваете, 

поворачиваете и в конце концов вы оказались в районе повышенной преступности, и вас 

атакуют, и угоняют (и разбивают) вашу машину, ударяют по голове и воруют ваш бумажник. 

Таким образом у вас теперь (большой шрам) шышка на голове, нет денег, нет машины и вы 

говорите Господу: «Боже, это Ты, кто возложил на меня все эти испытания? Может быть Ты 

учишь меня чему-то.» И это, к сожалению, то как миллоны Христиан верят (и рассуждают). 

Нет! Причина, по которой вы попали в эту ситуацию, это потому что вы не желали учиться. 

Он старался вас учить чему-то, но Нет! – вы решили поступать по своему усмотрению. «Мне 

все равно, что говорят другие, я сам по себе, и я буду поступать по своему усмотрению.» 

Хорошо, и поэтому вы платите за это  тоже (если не покаетесь). 

Господь сказал мне (однажды) что-то, что я записал и считаю это абсолютной истинной – 

также как и все другое, что Он мне говорит. Видите ли (вы) есть люди, которые занимают 

такую несгибаемую позицию, что никто не может сказать им, что им надлежить делать. 

Заметили ли вы, что такие люди часто оказываются в кутузке (камере предварительного 

заключения)? Они не собираются быть послушными закону, и никто не может сказать им что 

им необходимо делать. И чем меньше они послушны другим людям, тем меньше (степеней) 

свободы они имеют, в то время, когда свобода – это именно то, чего они больше всего желают 

на самом деле. Но из-за того, что они никого не слушают и никому не послушны, теперь они 

оказываются камере с бетонными стенами (кутузке). Почему бы им не быть хотя бы кому –то 

послушными? Они не послушны, потому что они хотят оставаться «свободными», и делать то, 

что они хотят делать. Но в конце концов они больше не имеют никакой свободы (абсолютно 

не свободны). Если вы никому не будете послушны и не будете никого слушать, то вы 

потеряеет всякую свободу.  

Но чем более вы послушны, и чем более вы желаете учиться, тем больше вы сдадите 

жизненных тестов (и успешно преодолете жизненные испытания), и тем больше доверия вы 

заслужите. Господь и другие люди окажут вам больше доверия и дадут вам больше и больше 

свободы и вы станете более и более свободными, потому что вы были послушны, и потому 

что вы желали учиться. Люди, которые никого не слушают (и никому не послушны) теряют 

всю свою свободу. Но, если вы будете (внимательно) слушать Бога и будете Ему послушны, 

то тогда вы будете более и более свободны. 

В Псалме 22:2-3 мы продолжаем читать, «Он покоит меня на злачных пажитях и водит меня к 

(глубоким) водам тихим». В King James Version («Перевод Библии Короля Иакова») говорится, 

что «Он водит меня к глубоким водам» – водам, которые даже в жаркий день остаются 

холодными и освежающими. «подкрепляет душу мою…» В King James Version («Перевод 

Библии Короля Иакова») говорится, что «Он (Господь) восстанавливает мою душу...» Здесь 

упоминается подкрепление и восстановление. Включает ли это в себя исцеление?  

В New English Translation («Новый Английский Перевод»), 3-ем стихе говорится: «Он 

(Господь) восстанавливает мою силу.» 
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В Young’s Literal Translation («Дословный Перевод Янга») говорится: «Он освежает мою 

душу.» 

В The Amplified Bible («Библия в Усиленным Переводом») говорится: «Он (Господь) освежает 

и восстанавливает мою жизнь.» 

Когда мы читаем эти слова, то выглядит так, что здесь говорится об исцелении, не так ли? 

«(Он, Господь) направляет меня на стези правды ради имени Своего. Если я пойду и долиною 

смертной тени, не убоюсь зла, потому что Ты,» мой Добрый Пастырь, мой Великий Пастырь, 

– «(Ты) со мной; Твой жезл и Твой посох – они успокаивают меня.» Своим жезлом и посохом 

Господь способен защитить нас. Верхняя часть посоха Пастыря имеет крючкообразное 

закругление, данной частью посоха Пастырь способен дотянуться до овцы, подцепить ее за 

рога и вытащить ее, если она запуталась в кустах шиповника или провалилась в зыбучий 

песок; посох позволяет (это сделать) Пастырю и высвободить овцу, не подвергая Себя 

опасности и Самому не провалиться в тот же самый зыбучий песок. Он может вытащить овцу 

из этой ямы. Верите ли вы, что Господь способен вытащить вас из такой ямы?  Он способен 

вытащить вас из кустов шиповника. Посох Пастыря также является оружием, которое Он 

может использовать против волков. Когда хищник пытается напасть на овцу, Пастыри были 

обучены определенным навыкам обороны (защиты овец) и они могли серьезно ранить и 

обезвредить волка или койота. Они (Пастыри) также могли заставить медведя серьезно 

«задуматься» («дважды» о нападении), ударяя его довольно сильно поперек его носа. Таким 

образом Господь может обеспечить защиту, и высвободить Своих овец, если это необходимо. 

И если даже вы будете проходить через долину смертной тени, то Он (Господь) – Он с вами.  

Ваша уверенность должна быть также и в том, что Если Он (Господь) с вами, – это означает, 

что вы выйдете из любой ситуации. Если Он с вами, то это означает, что Его жезл и Его посох 

служат вам для того, чтобы вести вас, направлять вас, защищать вас, освобождать вас, и 

помочь вам выйти из любой ситуации. Это означает, что вы выйдите с победой из любой 

сложившейся ситуации. Все что вам необходимо сделать так это быть (держаться) близко к 

вашему Пастырю. Если вы маленькая овца и вы знаете, что где –то там недалеко ходят 

(обитают) горные львы, медведи гризли, и волки, которые хотят поиметь барашка на ужин, 

то все что вам необходимо делать – так это держаться близко к вашему Доброму Пастырю. 

Если вы достаточно умны, то вам необходимо (следовать за Ним и) быть к нему настолько 

близко, что когда Он (внезапно) остановится то, вы бы ударились своим лбом в Него (в Его 

ноги, и уперлись бы в Него (них) своим лбом). 

В Первом Послании Петра 5:8 говорится: «Трезвитесь, бодрствуйте, потому что... противник 

ваш диавол ходит, как рыкающий лев, ища, кого поглотить.»  

Библия также говорит, что Апостол Петр в ночь, в которую он совершил ошибку и отрекся от 

Господа, – следовал издали (Евангелие от Матфея 26:58, Евангелие от Марка 14:54, Евангелие 

от Луки 22:54). Вы можете попасть в (серьезную) проблему, если будете следовать издали. 

Однажды люди (на самом деле) задали мне вопрос: «Насколько мирским вы можете быть и 

при этом оставаться спасенным?» Скажите мне, – кто хочет об этом знать? И зачем? Много 

больше людей об этом не говорят, но они пытаются это делать. Это напоминает мне ситуацию 

с маленьким мальчиком, который продолжал падать с кровати. «Бух!» Его мама заходит в его 

комнату, и мальчик плачит.  
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Мама спрашивает его: «Сын, что случилось? Почему ты опять упал с кровати?» 

Мальчик отвечает: «(Я упал) Наверное потому что я был слишком близко к (краю) месту, 

через которое я забрался (и залез) на кровать.» 

Что это означает? Это означает, что он спит на краю. Это означает, что если вы только 

немного пошевилитесь, лежа на краю кровати, то вы скорее всего упадете (на пол). А что если 

вы будете лежать посередине кровати, точно посередине? Если вы пошевилитесь, то вы все – 

равно останетесь лежать на кровати! Если вы пытаетесь установить для себя насколько близко 

к краю вы можете лежать, то в этом случае – вы не проявляете мудрости, потому что там 

(рядом с краем) находятся волки, и медведи гризли и тигры. Они все хотят на ужин баранину, 

и вам самостоятельно (своими усилиями) с ними не справиться. Вы не настолько умны и не 

настолько сильны, чтобы сделать это (защитить себя) своей силой. 

О! Но ваш Пастырь – Он умен и Силен! Он помахивает Своим жезлом и говорит: «Я сказал 

вам  – пошли отсюда!» и они уходят. Если вы мудры, и вы будете держаться прямо за Его 

правую штанину, и повторять за Ним: «Так точно – пошел отсюда!» 

И вы (даже) можете быть заносчивы и говорить: «На, на, на, на, на, – а ты не сможешь меня 

съесть!» Но в то же время вам лучше (не оставать и) не оставлять вашего Доброго Пастыря 

(ни на минуту). И вам лучше быть к ниму как можно ближе. 

Псалмопевец в Псалме 62:9 говорит: «к Тебе прилепилась душа моя; десница Твоя 

поддерживает меня.» Что это означает? Это означает, что Господи я близко следую за Тобой!» 

Говоря другими словами: «Если ты остановишься, я упрусь лицом в Твою спину.» Если вы 

мудры, то это именно так, как вы будете жить и приложите все (возможные) усилия, чтобы 

быть посвященным настолько, насколько вы знаете и можете это делать. И по-другому никто 

не может себе позволить жить. 

В Псалме 22:5 далее говорится: «Ты приготовил предо мною трапезу в виду врагов моих; 

умастил елеем голову мою; чаша моя преисполнена.» Данная иллюстрация говорит нам об 

отсутствии недостатка (и нужды). Стол полностью накрыт и приготовлен. Это 

свидетельствует о благополучии. Чаша не пуста, и не наполненна наполовину, и даже не 

наполненна до края, чаша преисполненна. Моя чаша преисполненна. Именно такая картина, 

отражает (настоящее) Божье благополучие. 

Однажды я задумался над таким вопросом, когда изучал данное место из Писания: Разве Бог 

не знает, когда чаша наполненна? Разве Он не знает тот момент, когда (чаша полностью 

наполненна до последней капли) вы наливаете самую последнюю каплю в чашу, и что это 

капля будет в чаше последней? Хорошо, но тогда почему же Он переполняет чашу? Ведь это 

содержимое чаши проливается, не так ли? Когда вы наполняете чашу и переполняете её, и 

содержимое переливается, это означает то, что чаша переполняется – и то, что находится 

внутри чаши и льется прямо на стол. И содержимое чаши переливается не только на стол, оно 

сливается со стола и даже может вылиться на пол к дверям. Некоторые люди могут сказать: 

«Это пустая трата!» – Но нет! Это – Бог! (Это характер Бога!) Почему Он это делает? Он 

делает это, потому что Он желает напомнить нам: «Я – есть Бог полноты! Я – Бог избытка! Я 

Бог – слишком многого!» И так как Я являюсь таковым  Богом – то это почему вы не будете 

терпеть недостатка, и это как раз та причина, по которой вы ни в чем не будете нуждаться. И 

это потому что ваш Добрый Пастырь – является Богом изобилия.  
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В 6-ом стихе говорится: «Так, благость и милость да сопровождают меня во все дни жизни 

моей, и я пребуду в доме Господнем многие дни (навечно).» 

Вы видите как все эти стихи текут вместе? Слова «Моя чаша преисполненна» предвосхищают 

слова «благость и милость да сопровождают меня во все дни жизни моей». Что это означает? 

Это означает, что ваша жизнь как (богатый, преисполненный благами) корабль или судно. Что 

остается позади вашего корабля, когда он проплывает мимо? Благость! Милость! Вы можете 

сказать, но это Бог, – это Тот, Кто на самом деле делает это.» Да, безусловно, но Он делает это 

чере вас. Какая благость это? Ваша чаша преисполненна, иными словами вы живете в полноте 

и у вас есть избыток, благодаря которому вы можете благословлять других, когда вы 

проплываете мимо. Ваша чаша преисполненна, и так как она преисполненна, то когда вы 

проплываете, за вами остаются (и разливаются) благость и милость. Везде, куда бы вы не 

пошли, вы можете оставить за собой людей, славящих Бога (Господа). Почему? Потому что 

Бог (Господь) – ваш Пастырь. 

Весь 22-ой Псалом говорит нам о нашем личном исцелении. Если я не нуждаюсь, то значит я 

не нуждаюсь (ни в чем). «Господь – Пастырь мой, я ни в чем не буду нуждаться.» Я не 

испытываю недостатка в прощении. Я не испытываю недостатка в праведности. Я не 

испытываю недостатка в общении с Ним. Я не испытываю недостатка в том, чтобы быть 

очищенным, освященным, и оправданным в Его присутствии. Я не испытываю недостатка в 

мире и покое для моего разума. У мен нет недостатка в силе для моей души. Господь – 

Пастырь мой, поэтому у меня нет недостатка в исцелении. У меня нет недостатка в здоровье, 

или недостатка в силе. У меня нет недостатка в днях жизни, чтобы закончить мною начатый 

пробег (мой курс) и чтобы исполнить то, для чего я помещен (Богом) на эту землю. Господь – 

Пастырь мой, у меня нет недостатка в деньгах, в необходимых вещах, или необходимой 

помощи. Я просто ни в чем не испытываю нужды. Я ни в чем не испытываю нужды или 

недостатка. И у меня нет в чем нет недостатка, потому что Он – мой добрый (Пастырь).  

Далее, при изучении Писания, когда мы будем читать Книгу Пророка Иезекиля 34-ую Главу 

мы увидим, что состояние овец (их здоровье и красота) является прямым отражением 

личности Пастыря. И это (состояние овец) говорит о том насколько хорош (или плох) их 

Пастырь. 

Имеет ли Бог двойной стандарт? Применяет ли Он к нам стандарт (или уровень ожиданий), 

которого Он сам не придерживается, и Он делает это, так как Он считает Себя выше этого 

(стандарта)? Некоторые люди пытаются сказать, что это именно так. Но может ли это быть 

справедливым? В стихе Библии Первого Послания Петра 5:2 сказано: «2 Пасите (кормите) 

Божие стадо.» 

Говорится ли в данном месте об овцах или людях? Он (Господь) использует в данный 

иносказательный язык символов, потому что существует определенное сходство при 

употреблении данной терминологии, но Он (конечно) говорит о людях. Мы все являемся 

частью стада, и у нас есть Великий Пастырь, и Он назначает Пастырей, которые будут 

находиться под Его владстью (под Ним). А что должны делать Пастыри, находящиеся под 

Великим Пастырем? Они обязаны кормить (пасти) стадо. Чем они должны кормить стадо: 

ореховым маслом и джемом, хот-догами, или гамбургерами? Нет! Они обязаны кормить стадо 

Божее – Словом Божиим. Господь сказал: «Не хлебом одним будет жить человек, но всяким 

словом, исходящим из уст Божиих.» (Евангелие от Матфея 4:4).  
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Вы должны быть накормленны, когда вы приходите в церковь. Определенная пища вам 

нравится больше, чем другая и это естественное явление. Когда в определенное время 

служения никто радостно не восклицает, это не означает, что пища плохая. Ваше тело не 

нуждается в том, чтобы есть мороженное и картофельные хлопья (чипсы) постоянно. Но есть 

определенная пища, в которой вы нуждаетесь, это овощи, и вам также необходимы 

определенные минералы и витамины. 

Несколько лет назад я начал говорить: «Если пища полезна для меня, то тогда она мне 

нравится.» И я вам скажу, что определенные виды питания (продукты) мне очень не 

нравились, но я начал их есть по вере. Я думал («про себя»): «Это полезно для меня, и мне это 

нравится.» 

Если вы на протяжении 30-ти лет будете повторять, что «Я этого терпеть не могу и я этого не 

могу есть (или я к этому даже не могу притронуться).» Как вы думаете, что тогда 

произойдет? Вы не сможете «перенести» этой пищи! Но если вам необходимо есть эту пищу, 

то тогда помогите себе вашими же словами. Это мой вам совет о том, как облегчить себе 

жизнь. 

Вы может быть хотите сказать: «Я дожил до этого момента без этого (без этой пищи).» Да, 

конечно (это так), но дело в том, что вы еще не закончили вашу жизнь (ваша жизнь еще не 

закончилась). И вам может быть предстоит еще прожить много лет, тогда вам необходимо 

делать то, что Господь хочет чтобы вы делали (что Он говорит вам делать), и радоваться 

этому. И поэтому вам необходимо использовать ваши слова, чтобы помочь себе самим. 

Господь говорит нам в Первом Послании Петра 5:2-3: «Пасите Божие стадо, какое у вас, 

надзирая за ним непринужденно, но охотно и богоугодно, не для гнусной корысти, но из 

усердия, и не господствуя над наследием [Божиим], но подавая пример стаду.» 

Нам необходимо учить людей не только посредством доктрин и наставлений, но и 

посредством личного примера. Никто не желает следовать за тем, кто не практикует то, что 

проповедует  или не живет (не следует в жизни тому), что (чему) учит других.  

Я не знаю как вы относитесь к этому сами, но для меня это работа на полное время, чтобы 

жить и поступать во всем так как я (сам) это проповедую. Я может быть имею особое 

помазание на то, чтобы учить и проповедовать, но я не имею особого помазания на то, чтобы 

жить (поступать, совершать поступки, и принимать решения) согласно тому, чему я (вас) 

учу, кого-либо из вас. Если кто-то (какой-либо проповедник) учит людей о чем-нибудь, но сам 

не следует учению, которому учит, то он лицемер. И, если вы также поступаете, то и вы 

являлетесь лицемером. Двух установленных списков правил не существует. Многие желали 

бы видеть отдельный список правил для проповедников и другой для верующих, но это не 

так. Мы должны подавать пример стаду. Писание говорит нам, чтобы мы не господствовали 

над Божиим наследием, но подавали пример стаду. Апостол Павел говорит нам об этом. Он 

говорит, чтобы мы следовали ему, также как он следует Господу.  

А как поступает Сам Господь? Как Он Себя ведет? Разве Бог - Отец говорит нам: «Поступай 

таким образом (сделай что-то определенным образом)», а Сам этого не делает? Не говорит ли 

Он нам, чтобы мы заботились (проявляли заботу) о наших ближних (о своих особенно о 

домашних), и что если мы не заботимся (не печемся, обеспечиваем) для наших ближних, то мы 

отрекаемся от веры и хуже неверных (Первое Послание Тимофею 5:8), а Сам не заботится 
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(печется) о Своих? Разве у Бога существует двойной стандарт? Я заверяю вас, что Бог – Сам 

Бог является (примером) или определением того, что справедливо и честно, что совершенно и 

правильно, и Он никогда не сказал и не скажет вам делать что-то, что Он Сам уже не сделал 

или делает совершенно. Он наш «Пример» (Он является нашим Примером). Все что Иисус 

делал, Он делал следуя примеру Отца, и мы должны следовать Его примеру. 

Таким образом, принимая сказанное во внимание, давайте рассмотрим Стих из Книги 

Пророка Иезекииля 34-ой главы. В 34-ой Главе (Книги Пророка Иезекииля) Господь серьезно 

обличает и исправляет определенных пастырей. Им надлежало претерпеть (принять 

определенные) исправления, потому что они делали плохие вещи (вели себя не правильно, 

совершали плохие поступки), и не делали хорошие дела, которые им надлежало (должно) 

делать. Кто является Великим Пастырем? Конечно, Господь – наш Великий Пастырь! Вам 

также надлежит знать, что Сам Бог – Отец, также имеет Имя «Пастырь».  

Оба перевода: New International Version («Новая Международная Версия Перевода Библии») и 

King James Version («Перевод Библии Короля Иакова»), – имеют один и тот же перевод стиха 

из Книги Бытия 49:24. В этом стихе написано: «мощный [Бог] Иаковлева ... Пастырь и 

твердыня Израилева». Кто Он, Мощный Бог Иаковлева? Он Бог Всемогущий, Бог – Отец! 

Одно из Его Имен также: Пастырь и Твердыня Израиля. Является ли Он – вашей личной 

Твердыней? Является ли Он вашим Отцом? Является ли Он вашим Пастырем? Добрый ли Он 

Пастырь? И если (вы знаете что) Он Добрый Пастырь, что тогда Добрые Пастыри делают? 

Добрые Пастри – всяким образом заботятся о стаде овец (оказывают им заботу).  

В Книге пророка Иезекииля 34-ой главе, мы видим, что данная глава точно говорит об 

исцелении. Поэтому мы отвечаем на вопрос: «Есть ли воля Бога в том, чтобы все были 

исцелены?» Мы уверены, что воля Бога для всех быть исцеленными сегодня, потому что Наш 

Бог – Добрый Пастырь! 

В первом стихе говорится: «И было ко мне слово Господне», слово было дано пророку 

Иезекиилю: «Сын человеческий! изреки пророчество на (против) пастырей Израилевых», и 

если (когда) вы продолжаете читать, заметьте, что Господь не говорит о Пастырям о том, 

чтобы пасти овец или козлов. Господь говорит о лидерах людей. «Изреки пророчество и 

скажи им, пастырям: так говорит Господь Бог: горе пастырям Израилевым, которые пасли 

себя самих! не стадо ли должны пасти пастыри?» Каким образом вы можете распознать 

(определить, отличить) настоящего Пастыря (от ненастоящего)? Настоящий Пастырь 

кормит Своих овец.  

Вы видели когда-нибудь фермера, который проезжает по ферме на своем тракторе или 

грузовике, особенно в зимнее время, когда на земле нет никакой травы? Коровы знают звук 

этого грузовика. Овцы или лошади или весь загон (домашнего скота) знают звук его 

грузовика. Они слышат, когда грузовим заводится и они все начинают собираться и 

приближаются к забору. Или они спускаются к проезду. Каким образом вы знаете, что это 

действительно тот самый фермер? (Дело в том, что он не просто их рассматривает или гладит 

по голове. У него есть что-то в грузовике. Это, конечно, тоже истинно, что он будет пить их 

молоко и есть продукты полученные в результате его работы и заботы о скоте, и он получит 

удовольствие от их употребления, но он (фермер) будет также кормить и заботиться о всем 

скоте.  
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Но эти Пастыри – они не собираются делать этого. В третьем стихе говорится: «Вы ели тук и 

волною одевались, откормленных овец заколали, [а] стада не пасли.» Они злоупотребляли 

заботой о скоте и не кормили его. Давайте теперь рассмторим четвертый стих: «Слабых не 

укрепляли, и больной овцы не врачевали, и пораненной не перевязывали, и угнанной не 

возвращали, и потерянной не искали, а правили ими с насилием и жестокостью.» Это то о чем 

как раз говорится в Первом Послании Петра, и не господствуя над наследием [Божиим], но 

подавая пример стаду. 

«И рассеялись они без пастыря и, рассеявшись, сделались пищею всякому зверю полевому.» 

Они не были защищены, не были накормлены, и о них не было оказано (должной) заботы. 

«Блуждают овцы Мои по всем горам и по всякому высокому холму, и по всему лицу земли 

рассеялись овцы Мои, и никто не разведывает о них, и никто не ищет их.» Не обличает 

(упрекает) ли Господь их? Не укоряет ли Он их? Да, Он упрекает и укоряет их и делает это со 

строгостью и далее в следующем стихе говорится о том, что они не врачуют больных овец и 

не служат им исцелением. Итак четвертый стих говорит: «Слабых не укрепляли». Упрекает ли 

их Господь? Он говорит: «Вы не заботились о больных». 

Хорошо, а что тогда можно сказать о самом Господе? Заботится ли Он (Сам) о Своих 

больных? Будет ли Добрый Пастырь упрекать Пастырей, которые подответственны Ему таким 

образом и укорять их, если Он Сам не оказывает заботы о Своих? Нет! Конечно Он не такой 

(Он этого бы не сделал). Наш Господь – Добрый Пастырь! 

Cостояние овец – отражает качество Пастыря, состояние овец отражает то, каков Пастырь и 

наколько Он (плох или) хорош. Какого Пастыря мы имеем? Наш Господь – Добр! Он не 

являестя посредственным Пастырем, Он – Хороший, Добрый Пастырь! 

Повторите за мною вслух: «Наш Господь – Добрый Пастырь!» 

А что делает Добрый Пастырь? Он оказывает хорошую заботу о стаде.  

Что если вы выросли на Дальнем (Среднем) Востоке или в Африке, или в каком – либо ином 

месте, где люди все еще пасут стада овец и разводят домашний скот, так же как это делали 

столетия назад? Что если вы выросли в маленькой деревне и всю вашу жизнь вы слышали 

(истории) о «великом Пастыре». Вы продолжали слышать о нем, и он был легендой. И вот в 

один день вы услышали, что он будет проходить (со своим стадом) через вашу деревню. Вы 

думаете: «Вот это да! Я слышал о нем, я слышал, что он – великий пастырь.» 

Поэтому (в этот день) вы  выходите на дорогу и (в далеке) вы видите поднимающуюся пыль. 

И точно, вы видите что кто-то приближается и позади него стадо. Это точно он!» И чем ближе 

он приближается, тем лучше вы начинаете видеть: «Вот это да!!! Он имеет благородные черты 

в его внешнем облике! Он одет в красивый дорогой халат (мантию). У него в руках 

украшенный посох. Это точно должно быть он. Он действительно производит впечатление 

(впечатляет).» И чем больше вы на него смотрите, тем более он производит на вас 

впечатление, и вы просто «охаете и ахаете» и думаете про себя: «Вот это да! Это 

впечатлительно!» 

Затем ваш взгляд переходит на овец и вы думаете: «Хм (что-то здесь не то ...)», – потому что 

они выглядят как-то очень плачевно. Их маленькие ребра торчат наружу и они выглядят так 

как-будто их не кормили несколько недель. Вот одна овца выглядит так, как будто она была 
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потрепана хищниками и они (хорошо) пожевали ее ухо, но никто не оказал за ней ухода и не 

перевезал ее раны.  

У другой сломана ее маленькая нога, но она просто тащит эту ногу за собой. Овцы 

недокормленны. Они не были защищены. Еще одна имеет открытые раны, овцы больные и 

немощные и инфецированы различными болезнями, которые могут их (просто измучить) 

погубить. И о них не было оказано никакой заботы. 

Чтобы вы сказали, в таком случае? (Скорее всего) Вы бы сказали: « Хорошо, мне все равно как 

выглядит их Пастырь, – но это не хороший Пастырь», – потому что, если бы это был хороший 

пастырь, это отражалось и было бы видно в состоянии овец. Видите ли вы это?  

Мы – Его Слава! Знаете ли вы это? Мы – его Слава! Но дьявол столетиями обманывал людей, 

используя уста проповедников, говоря, что если вы на самом деле посвященные (и 

отделенные для Господа) и смиренные, то скорее всего вы будете больными, разоренными и 

побежденными, но каким-то образом это будет приносить Славу Богу, если мы будем 

переносить (терпеть) недостаток, болезни и бедное положение. Нет! Это отражает нашего 

Пастыря в плохом свете. Если мы будем терпеть поражения, если мы будем переносить 

разрушения, и двигаться по направлению вниз и говорить людям, что «Да, конечно, я это 

испытываю, но Господь учит нас чему-то, и Господь что-то в нас меняет таким образом. А 

потом, мы поварачиваемся и говорим: «Хотите ли вы присоединиться к нашему стаду?» Что 

(скорее всего) они вам ответят? «Я думаю, что они скажут: «Нет!» Нет! У них уже есть такой 

пастырь, который вовсе не пастырь. Он – вор, волк, который ворует, убивает и разрушает, и 

(он не Господь) Господь наш – не такой.  

Вы может быть уже слышали подобное тому о чем я здесь говорю, но друзья, большинство 

церквей еще не уверовали правильно (и не получили этого откровения). Нет, это не тогда, 

когда вы слабы и испытываете поражения вы каким-то (интересным) образом (приносите) 

представляете вашего Пастыря в хорошом свете. Но тогда, когда у всех вокруг дела идут 

(вниз) плохо, а у вас только (вверх) лучше и лучше. Когда все говорят, что вы потерпите 

неудачу, а вы поднимаетесь наверх (выходите с победой). Когда все ваши счета оплачены, 

когда все испытывают трудности (с их оплатой). Ваши дети здоровы, в то время, когда все 

другие болеют. Вы выздоравливаете, когда все другие умирают от этого (заболевания). Через 

некоторое время люди начинают это видеть и приходить к вам. Это может быть ваши 

сотрудники по работе или соседи, живущие в соседнем доме, которые живут через забор, или 

даже к вам могут подойти в продуктовом магазине и спросить: «Каким образом вам удается 

так жить? Это просто удивительно. (Вы очень интересный человек.) 

И вы отвечаете: «Вы думаете что я интересный человек? Вам нужно увидеть моего Господа!» 

Это не тогда, когда вы забиты, – а тогда, когда наша жизнь наполненна Славой и наполненна 

победой, – это что приносит Славу Господу. Они могут вас спросить: «А как вы это делаете? 

(Каким образом вы так живете, что у вас все так хорошо складывается?) Что вы для этого 

делаете?» И ваш ответ будет: «У меня Добрый Пастырь, и Он заботится о нас и, я говорю вам 

на всякий случай, что мы все еще принимаем заявления на членство в нашем стаде.» Люди 

желают видеть такого Пастыря, не так ли? Пастыря, Который исцелит их, Который ответит на 

их нужды, Который благословит их, и Который защитит их. Если Пастырь этого не делает, то 

тогда не имеет значения кем он является, – это не хороший (не добрый) Пастырь. Кто – бы это 
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ни был: я или вы или Сам Господь – если вы не заботитесь о ваших овцах, то вы не являетесь 

хорошим Пастором. По другому это просто не получается.  

Мы уверены, что воля Бога для всех быть исцеленными сегодня, потому что Наш 

Господь – Добрый Пастырь.  

В Книге Иезекииля 34-ой главе, Господь укоряет (упрекает) пастырей, и исправляет их, 

потому что они не оказывали должной заботы об овцах. В четвертом стихе Господь 

особенным образом отмечает, что пастыри не исцеляли (укрепляли) больных (и слабых). Он 

упрекал их за то, что они не исцеляли (не врачевали) больных, не перевязывали раненных. И в 

одиннадцатом стихе Господь говорит о том, что Он собирается сделать. «Ибо так говорит 

Господь Бог: вот, Я Сам ...» – что Он имеет ввиду? Это означает, что несмотря на то, что 

другие пастыри не заботились об овцах, то Он Сам, так как они Его овцы, Он Сам, «... отыщу 

овец Моих и осмотрю их. Как пастух поверяет стадо свое в тот день, когда находится среди 

стада своего рассеянного, так Я пересмотрю овец Моих и высвобожу их из всех мест, в 

которые они были рассеяны в день облачный и мрачный. 13 И выведу их из народов, и соберу 

их из стран, и приведу их в землю их, и буду пасти их на горах Израилевых, при потоках и на 

всех обитаемых местах земли сей. Буду пасти их на хорошей пажити.» – это звучит как 22-ой 

Псалом. «И загон их будет на высоких горах Израилевых; там они будут отдыхать в хорошем 

загоне и будут пастись на тучной пажити, на горах Израилевых.» Это звучит так, что они 

будут «вкушать блага земли». Для меня такой стих выглядит как преуспевание (благополучие) 

и блага (богатство) (земли). «Я буду пасти овец Моих и Я буду покоить их, говорит Господь 

Бог. Потерявшуюся отыщу и угнанную возвращу, и пораненную перевяжу, и больную 

укреплю.»  

Если Господь Добрый Пастырь, то Он исцеляет Его больных овец. Если Он Добрый Пастырь, 

то Он защищает Его овец от опасности. Если Он Добрый (Хороший) Пастырь, то Он кормит 

Его голодных овец. Он содержит их в крытом месте.  

Некоторые могут спросить: «Хорошо, а почему столько много из них не исцелены, не 

защищены, не накормлены и находятся в укрытии.» Хорошо, давайте вернемся тогда к Книге 

Пророка Исайи 53:6 где говорится: «Все мы блуждали, как овцы.» Мы все сбились с пути и 

стали блуждать своими путями. Когда вы знаете, что у вас есть Пастырь и вы знаете то, что 

Он ведет вас определенным путем; но вы несмотря на это твердолобы  и упрямы, и 

сворачиваете на свою дорогу, – то тогда вы не будете на злачных пажитиях. Вы не будете 

защищены. Вы не будете исцелены. И вы не получите всех преимуществ, которые ожидают 

послушных овец.  

Но что если вы умная (мудрая) маленькая овечка? Если вы умны, не упрямы, и не бунтуете 

против Пастора? Вас легко учить. Вы не твердолобы. И вы не непослушны.  

Повторите за мной вслух: 

 

Я послушная овца. Я следую туда, куда меня ведет мой Пастырь. 

И я держусь близко к моему Пастырю,  

потому что опасности подстерегают меня во вне! 

«Господь – Пастырь мой! Я ни в чем не буду нуждаться.» 

У меня нет недостатка. И у меня не будет (ни в чем) недостатка. 
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Вы знаете о чем говорится в Евангелии от Иоанна 10-ой главе? Во многих переводах (слова 

Иисуса выделены) красным цветом и слова выделенные красным цветом лучше (и много 

надежнее), чем (наличные) деньги. Слова выделенные красным цветом лучше чем золото, 

лучше чем что – либо еще. Эти слова, принадлежат Господу, и вы можете строить вашу жизнь 

на этих словах.  

В Евангелии от Иоанна Глава 10:1 говорится: «Истинно, истинно говорю вам …» – когда 

Иисус говорит «истинно, истинно» – это означает, что вам необходимо слушать эти слова 

всем своим существом от мокушки до кончиков пальцев на ваших ногах и говорить: «Вот это 

да! Нам дано большое Слово!» «Кто не дверью входит во двор овчий, но перелазит инуде, тот 

вор и разбойник». Кто является дверью? Давайте перейдем к седьмому стиху. 

«Итак, опять Иисус сказал им: истинно, истинно говорю вам, что Я (есть)» – в данном месте 

когда Иисус говорит «Я» он имеет ввиду «Я есть сущий» – это одно из великих утверждений 

(исповеданий) – «Я есть», – «Я (есть) Дверь овцам.» Когда кто-либо, кто проходит через дверь 

– проходит через Иисуса (через Него), и проходит Им, и если кто-либо приходит другим 

путем, то они не являются истинными пастырями, такие люди имеют «задние мысли» 

(«скрытые мотивы»). Они приходят за чем-то еще (по какой-то неизвестной нам скрытой 

причине).  

Павел говорил определенным людям (личностям) о Тимофее, – Он говорил: «Ибо я не имею 

никого равно (мыслящего равно мне) усердного, кто бы столь искренно заботился о вас, 

потому что все ищут своего, (а он заботится о вас, как и я) а не того, что [угодно] Иисусу 

Христу. (Послание к Филлпийцам 2:20, 21). Я немного перефразировал сказанное, но это 

смысл того, что было здесь написано (сказано). 

Столько много людей ищут что-то еще (чего-то своего). Они пытаются построить что-то свое. 

И она стараются свить свое гнездо. Но настоящие пастыри прежде всего заботятся о 

благополучии своих овец, и об их состоянии. Поэтому любой человек, который (хочет быть) 

настоящим Пастырем, настоящим лидером, должен пройти через дверь. Господь – является 

Единственным Тем, Кто может провести этих Пастырей внутрь. Он – единственный, Кто это 

сделал, и Он не был избран никаким комитетом. Вы знаете, что некоторые служители были 

посланы (на служение), а некоторые просто (сами, без призыва) пошли (на служение)? И 

таких много, и тоже есть много различных церквей, которые меняют своих пасторов, также 

как меняют пастельное белье. Они делают это каждый год или два, независимо от того есть в 

этом необходимость или нет, просто так, чтобы встряхнуть(ся) (для разнообразия). Ну, 

конечно, все эти (постоянные) изменения не могут быть от Бога – все эти переизбрания, 

переназначения, и перестановления (и передвижения). Люди не понимают, что они 

ошибаются (делая это) и это стоит церкви (ее роста, это отражается на росте и развитии 

церкви). В результате церковь получает людей (лидеров), которые знают, что они будут в 

данной церкви только год или два. Конечно, есть добросовестные люди, которые хорошо 

(продолжают) заботиться о церкви, но в тоже время есть люди, которые просто 

«высматривают», что они могут получить для себя.  

Но Иисус – Добрый Пастырь. Он не просто ищет, что он может от вас получить. Его первая 

забота (главная задача, и Его цель) – это оказывать (хорошую) заботу о вас (членах Его 

Церкви). 
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Он (Иисус) говорит в третьем стихе: «А входящий дверью есть пастырь овцам. Ему 

придверник отворяет, и овцы слушаются голоса его, и он зовет своих овец по имени и 

выводит их.» Вы рады тому, что у вас есть Кто-то, Кто ведет вас? У вас будет Тот Кто будет 

вас вести утром, и завтра во второй половине дня, и на работе  и дома. У вас есть Кто-то, Кто 

ведет вас в каждом решении, которое вам необоходимо принять. Он (Господь) ведет вас. 

«Он зовет своих овец по имени и выводит их. И когда выведет своих овец, идет перед ними; а 

овцы за ним идут, потому что знают голос его.» 

Иисус (Наш Господь) – Он не (просто) хороший Cowboy (Ковбой – Пастух коров). Ковбой 

(Cowboy) – он управляет (направляет и гонит) стадо. Пастухи – ведут стадо. Поэтому 

Господь обращается к пастырям (овец), а не кому-нибудь еще. Вы можете меня спросить: «А 

почему вы делаете на этом (особенный) акцент?» Потому что стадо принимает решение 

следовать или нет за Пастырем; никого нет позади стада, чтобы толкать (или пинать, или 

гнать) их или управлять ими.  

Пастырь зовет меня, говоря: «Давай! Давай Киф! Давай!» и это будет моим решением, – идти 

ли мне за Пастырем или нет. 

Теперь, если я имею здравый смысл, то я буду помнить, что вне находится много тигров. А Он 

(Господь, мой Пастырь) знает, где находися хорошая (холодная) вода, и где находятся 

хорошая пажития. Он знает – где есть защищенное укрытие и убежище. Он знает где они, а я 

не знаю, поэтому если я буду (мудрым) умным, то тогда когда Он скажет: «Киф!», – что я 

тогда сделаю (каким образом я отреагирую)? Я (рысцой) скорехонько побегу. И я буду бежать 

пока я не упрусь в Его ногу. «Вот, я здесь! У тебя что-то есть хорошее для меня сегодня, не 

так ли? Я – Твоя овца. И я буду за тебя держаться. (я буду с Тобой рядом.)» 

И заметьте, что говорится в продолжении. Как это красиво (сказано). Это прекрасно! «5 За 

чужим же не идут, но бегут от него,» – они убегут от чужака, – «потому что не знают чужого 

голоса.» 

В седьмом стихе, Иисус говорит им: «истинно, истинно говорю вам, что Я дверь овцам. Все, 

сколько их ни приходило предо Мною, суть воры и разбойники; но овцы не послушали их. Я 

есмь дверь: кто войдет Мною, тот спасется, и войдет, и выйдет, и пажить найдет.» Здесь 

Иисус говорит об удовлетворенной жизни, о том, что люди будут накормленны и о них будет 

оказана забота. «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел 

для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком. » Как вы думаете включает ли в себя жизнь 

с избытком – исцеление? Мы знаем об этом из Книги Пророка Иезекииля 34. «Я есть Добрый 

Пастырь.» Да! Иисус (Господь) – есть Добрый Пастырь. «Я есмь пастырь добрый: пастырь 

добрый полагает жизнь свою за овец.» (Евангелие от Иоанна 10:11). И Иисус сделал именно 

это. 

Я хочу, чтобы вы заметили (обратили ваше внимание) на то, что в Первом Послании Петра 

2:24, где говорится: «...Ранами Его вы исцелились» сразу же перетекает в следующий стих, где 

говорится о Пастыре. В 25-ом стихе говорится: «Ибо вы были, как овцы блуждающие (не имея 

пастыря)» это написано в прошедшем времени: были, ранее, – «но возвратились ныне к 

Пастырю и Блюстителю душ ваших.» 
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По настоящему добрый Пастырь – это тот, кто возьмет  наказание на себя, чтобы вы не 

получили этого наказания. И Он это сделал для нас. Добрый Пастырь желает того, чтобы вы 

были исцелены и готов заплатить столько (сколько бы это ни стоило), чтобы Его овцы не 

получили наказания, и Он это сделал (для нас). Аллелуйя!!! Слава Богу! 

Скажите это несколько раз вслух: 

 

Он (Иисус) – мой Пастырь, и ранами Его я исцелён. 

Он (Иисус) – мой Пастырь, и ранами Его я исцелён. 

Он (Иисус) – мой Пастырь, и ранами Его я исцелён. 

Слава Богу! Это почему мы знаем то, что Его воля в том, чтобы овцы были исцелены, сегодня 

(сейчас).  

Кто-то может сказать: «Хорошо, но я так не чувствую.» Это (на самом деле) имеет малое 

отношением к тому о чем мы здесь говорим (Наши чувства и ощущения имеют малое к этому 

отношение).  

Где (и каким образом) мы находим (устнаваливаем) волю Бога? (Мы устанавливаем её – 

изучая Библию). И это все! И если вы будете в это верить и будете за это держаться, то что вы 

чувтсвуете – изменится, и то, что вы видите (также) изменится. 

Мы не смотрим на видимое, но на невидимое, ибо видимое временно. Все что вы видите – 

временно, и подлежит изменению. Большинство того, что вы видите выглядело по-другому 

ранее. Если это изменилось из прежнего облика в настоящий, это значит, что это может 

измениться из прежнего облика во что-то еще. Все что вы видите и чувствуете (ощущаете) 

изменяется и может быть изменено, но то что невидимо – вечно. И это не изменяется. 

Давайте вернемся к Евангелию от Иоанна 10:10, в данном стихе Иисус сказал: «Вор приходит 

только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для того, чтобы имели жизнь и 

имели с избытком.» Кто пришел, чтобы дать жизнь? Следующий стих говорит нам, что 

пришел Добрый Пастырь! Почему (Зачем, с какой целью?) Чтобы вы имели обильную, 

переполненную, и избыточную жизнь, – жизнь, которую можно охарактеризовать как 

«слишком много хорошего». Господь – Пастырь мой, я ни в чем не буду нуждаться. Это есть 

обильная жизнь: когда у вас нет нехватки, нет нужды, нет недостатка (ни в чем). Это 

прекрасно. «Я есмь пастырь добрый: пастырь добрый полагает жизнь свою за овец. А 

наемник, не пастырь, которому овцы не свои, видит приходящего волка, и оставляет овец, и 

бежит; и волк расхищает овец, и разгоняет их. А наемник бежит, потому что наемник, и 

нерадит об овцах. Я есмь пастырь добрый…» Он опять повторяет эти слова. Если бы Господь 

сказал эти слова только один раз, то этого было бы достаточно для утверждения истины (и 

это было бы истинным). Но Он продолжает повторять это. Почему? (Потому что) Это 

великая вечная истина. «Я есмь пастырь добрый; и знаю Моих, и Мои знают Меня.» 

Скажите это вслух: 

Он знает меня, и я знаю Его. 

Он мой Добрый Пастырь. 

Я не буду следовать за чужими, но я буду следовать за Ним (во всем) до конца. 
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Он сказал: «Как Отец знает Меня, [так] и Я знаю Отца; и жизнь Мою полагаю за овец. Есть у 

Меня и другие овцы, которые не сего двора, и тех надлежит Мне привести: и они услышат 

голос Мой, и будет одно стадо и один Пастырь.» Вы знаете (вы понимаете), что на Небе не 

будет деноминаций? На Небе – будет одно стадо и Один Пастырь. «Потому любит Меня Отец, 

что Я отдаю жизнь Мою, чтобы опять принять ее.» Аллелуйя!!! Слава Богу!!! 

Давайте продолжим читать стих 27 (-28): «Овцы Мои слушаются голоса Моего, и Я знаю их; и 

они идут за Мною. И Я даю им жизнь вечную, и не погибнут вовек; и никто не похитит их из 

руки Моей.» 

Есть ли кто-то кто больше чем (наш) Пастырь? (Нет!) Тогда почему волку удается атаковать 

столько многих овец? Как я уже дважды повторил: «Все мы блуждали, как овцы. Они 

оставили свое стадо, совратились на свою дорогу, и стали заниматься своими делами. Но, если 

вы будете держаться близко к Нему, если вы будете находиться (в центре) Его воли и будете 

Ему послушны, то может ли что-нибудь быть сильнее Его (нашего Пастыря). Есть ли что-

нибудь (в этом мире) достаточно большое, и достаточно (более опасное), или ужасное, что 

способно выравать вас из руки Пастыря  и оставить вас вне Его заботы (о вас) и Его защиты? 

Нет ничего и никого, способного отделить нас от любви Бога. (Послание к Римлянам 8:38, 39) 

Ничто не может отделить нас (забрать, выхватить) из руки нашего Великого Пастыря.  

Что Он сказал? «Отец Мой, Который дал Мне их, больше всех; и никто не может похитить их 

из (Моей) руки Отца Моего.» Отец, который дал вас Иисусу, много более велик других; и нет 

такого человека (который был бы более велик чем Он), на самом деле эти слова означают, что 

«ничто не может (не способен) вырвать вас из руки Моего Отца.» (Послание к Иоанну 10:29). 

Когда вы чувствуете, что вы упираетесь в ногу Пастыря, то тогда вы в сохранности. Вокруг 

вас нет болезней, нет дьявола, нет проклятий, нет несчастных случаев (происшествий), нет 

ничего того, что могло бы подойти к вам и в то же время пройти мимо Него, или через Него, 

или над Ним. Потому что Он более велик чем все и всё. 

Он (Иисус) сказал: «Я Пастырь Добрый! И Ничто и никто не сможет вырвать вас из Моей 

руки.» Отец, Который дал вас Ему более велик чем кто-либо или что – либо, и никто не 

сможет вырвать вас из Его руки. 

Теперь, я хочу чтобы вы обратили ваше внимание на 12-ый стих в Евангелие от Матфея. Мы 

уже ответили на вопрос, но я хочу дать еще одно подтверждение. Я не хочу, чтобы в 

основании нашей веры в исцеление было то, что я однажды проповедвал быструю 

(маленькую) проповедь (послание) и все обрадовались об этом (и на этом все закончилось). 

Мы уже процетировали стихи за стихами и несколько мест из Писания, и истину за истиной. 

Библия говорит: «При устах двух или трех свидетелей будет твердо всякое слово.» (Послание 

к Коринфянам 13:1), и мы с вами рассматриваем причину (обоснование) номер 19-ть, и мы 

уже полностью уверены в исцелении. 

В Евангелие от Матфея 12:10 говорится: «И вот, там был человек, имеющий сухую руку. И 

спросили Иисуса, чтобы обвинить Его: можно ли исцелять в субботы? Он же сказал им: кто из 

вас, имея одну овцу, если она в субботу упадет в яму, не возьмет ее и не вытащит?» Здесь 

Иисус отвечает фарисеям, потому что они задали ему вопрос о человеке с сухой рукой, иными 

словами, человека, который был болен и имел немощь, и Иисус сравнивает этого человека с 

(домашним) животным, которое упало в яму (попало в беду).  
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Многие христиане будут пытаться спорить с вами, что воля Бога может быть ни в том, чтобы 

постоянно вас исцелять. Но (в тоже время) если их маленькая собачка запутается в заборе, 

или их маленькая кошка упала в обочину дороги (яму), вы видили ли их когда-нибудь 

идущими к этому забору или яме, склоняющимися над ними и молящимися: «Господи, я 

(конечно, понимаю) знаю, что кошка нуждается в Твоей помощи, но я (в тоже время) 

понимаю, что в этом может быть нет Твоей воли, чтобы помочь кошке ...?»   

«Я знаю, что моя собака голодная. Я видел как она уже три дня ходит в поисках своей миски, 

но я просто не уверен, что в этом есть Твоя воля, чтобы её накормить. Она также больна. Я 

вижу как она (собака) лежит там и тяжело дышит, и нуждается в помощи. Но я понимаю, 

(также) что может быть в этом нет Твоей воли, чтобы собака была исцелена.» 

Почему тогда ситуация с собакой должна отличаться от ситуации, когда в помощи нуждается 

человек и почему это отличается от того, что Христиане говорят и верят в Церкви. Разве мы 

не являемся Его овцами? Разве у Бога существует «двойной стандарт»? Разве Он (Бог) будет 

укорять и исправлять пастырей, которые не кормили и не оказывали заботь о больных овцах, а 

Сам этого не делал? Если мы верим в то, что невсегда Его воля в том, чтобы исцелять (и 

чтобы люди были исцеленным), то тогда нам необходимо быть последовательными и 

применять такой подход к нашим животным (питомцам) и домашнему скоту, не так ли? Мы 

должны молиться: «Я знаю корова упала в яму, но мне необходимо получить ответ, есть ли 

воля Бога в том, чтобы мне её вытащить из этой ямы.» Люди смеются над этим и говорят – это 

нелепо. Это не более нелепо, чем то, когда вы говорите, что может быть это не воля Бога в 

том, чтобы вы были исцелены. Это не просто Слова! Помните, я читаю из Писания то, что 

сказал Иисус. Я это не придумал. Я читают то, что Он сказал.  

В одиннадцатом стихе говорится, что если у кого-то есть овца, и она упала в яму в Субботний 

день, то не дотянется ли он (пастырь) до нее и вытянет ее из ямы? «12 Сколько же лучше 

человек овцы! Далее в 13-ом стихе, говорится: «Тогда говорит человеку тому: протяни руку 

твою. И он протянул, и стала она здорова, как другая.» Рука больного человека была исцелена. 

У вас есть достаточно (здравого) смысла, чтобы накормить свою собаку. У вас есть 

достаточно здравого смысла, чтобы вытащить вашу кошку, когда она запуталась в проволоке 

(проводах) забора или в упала в яму на обочине дороги. У вас достаточно здравого смысла, 

чтобы вытащить ваше домашнее животное из ямы, но в то же время (находясь в церкви) вы 

пытаетесь сидеть и говорить другим, что это может быть не воля Бога для них, чтобы Бог 

вытащил их из их проблем и других трудностей (и неприятных ситуаций).  

Это не единственный случай, когда Он (Иисус) говорил об этом. В Послании от Луки 13:15-

16, когда Он исцелил женщину, имевшую духа немощи, они (религиозные люди и учителя 

закона) стали негодовать на Него, и Он им ответил: «Лицемер! не отвязывает ли каждый из 

вас вола своего или осла от яслей в субботу и не ведет ли поить? сию же дочь Авраамову, 

которую связал сатана вот уже восемнадцать лет, не надлежало ли освободить от уз сих в день 

субботний?» Это второй раз, когда Иисус сравнивал больного человека с животным, 

попавшим в беду. 

Третий раз такое сравнение упоминается в Евангелие от Луки 14-ой главе. В данной главе 

упоминается о человеке страдающим водяною болезнью. Эта болезнь обычно выражалась в 

том, что человек имеел опухоли, наполненные водою. В третьем стихе говорится: «По сему 

случаю Иисус спросил законников и фарисеев: позволительно ли врачевать в субботу? Они 
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молчали. И, прикоснувшись, исцелил его и отпустил. При сем сказал им: если у кого из вас 

осёл или вол упадет в колодезь, не тотчас ли вытащит его и в субботу?» Это всего три случая, 

когда Иисус сравнивает людей, которые больны, с животными, попавшими в беду, и при этом 

Иисус говорит, что если вы не имеете проблем с тем, чтобы помочь животному, попавшему в 

беду, вам не нужно подвергать сомнению то, что для вас есть воля Бога, чтобы быть 

исцеленными или нет! 

Скажите вместе со мною вслух: 

Господь – Пастырь мой! Я не буду нуждаться! 

Господь – Пастырь мой! У меня не будет недостатка! 

Господь – мой Добрый Пастырь! Я всегда буду накормлен (сыт)! 

Он приготавливает (для меня) изобильный стол перед моими глазами! 

Он помазывает (изливает помазание на меня) мою голову маслом,  

которое является прообразом помазания исцеления. 

Моя чаша преисполненна. Я не испытываю недостатка. Я не нуждаюсь (ни в чем). 

Он – мой Добрый Пастырь! Он ведет меня. Он кормит меня. 

Он исцеляет меня. Он защищает меня. Он – мой Добрый Пастырь! 
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Глава 20. Исцеление в Книге Деяний Апостолов. 

Книга Деяний – это исторический документ (очерк), вдохновленный Богом к написанию, и 

который содержит описание первых дней Церкви. Мы являемся частью той же самой Церкви. 

Книга Деяний продолжает писаться (и сегодня) и ваша и моя жизнь описаны в некоторых 

главах этой Книги. Да, это так и есть. Иногда люди говорят о Ранней Церкви, как будто это 

какая-то другая Церковь. Но, это таже самая Церковь. Мы имеем того же Иисуса Христа и тот 

же самый Дух Святой. У нас тоже самое Евангелие и тоже самое Великое Поручение. И наша 

жизнь должна выглядеть также, как и жизнь людей, описаных в этой Книге. Мы получили бы 

огромную пользу от того, если бы мы провели часть нашей жизнь внутри этой Книги, столько 

времени и до тех пор пока бы мы начали (лучше) видеть (и понимать) как наша жизнь должна 

быть. Дни описанные в этой Книге (Деяний) еще не прошли, и это то, что мы начнем видеть 

сегодня.  

Причина номер 20-ть, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что воля 

Бога для всех быть исцеленными (прямо) сейчас, сегодня, – это (примеры) исцеления, 

описанные в Книге Деяний.  

Книга Деяний была написана Апостолом Лукой, врачем терапевтом. Я уважаю медицинскую 

профессию (профессию врача). Я благодарю Бога за хороших врачей и медсестер (различных 

мед работников). Я молюсь за ученых и исследователей, которые исследуют различные 

методы лечения от различных болезней). Я действительно молюсь за это. Кто-то может мне 

сказать: «А я думал, что ты человек веры?» Да, я – человек, веры, но люди находятся на 

разных уровнях веры. Многие люди даже вовсе не знают Бога. Миллионы еще даже не 

слышали об исцлении (и о том, что Бог исцеляет), и они вовсе не верят в исцеление (от 

Бога). Далее, есть еще много людей, которые знают об исцелении (от Бога), но только 

начинают расти в вере, чтобы принять исцеление (от Бога). Мы благодарим Бога за все, что 

Он дает нам. 

Вы может быть спросите: «Хорошо, что мне делать, Брат Киф? Нужно ли мне идти к врачу? 

Или нет? Нужно ли мне соглашаться на (на операцию) то, чтобы делать операцию? Или нет? 

Нужно ли мне принимать (определенное) лекарство? Или нет? Ответ на миллион и один 

(1,000,001) таких вопросов – «будьте ведомы Духом Святым». И это ответ. Некоторые могут 

сказать: «О, это ваш стандартный (запасной) ответ на все случаи жизни.» Нет! Это и есть 

настоящий ответ, и если вы не знаете о чем я говорю (и что это означает), тогда изучите, 

этот вопрос, и научитесь тому каким образом вы можете быть ведомым Духом Святым. 

Господь будет вести вас, и это будет тоже согласно тому на каком уровне находится ваша 

Вера.  

Но Он (Иисус) – наш Исцелитель (Целитель). Существует множество ситуаций в нашей 

жизни,  когда нам может быть оказана (медицинскую) помощь, – но это все равно не решает 

всех наших проблем, и вам по – прежнему необходимо верить в Бога. Медицинская помощь 

безусловно может быть полезна, но Слава Богу (Благодарение Богу) за Целителя, который 

может исцелить всякую болезнь. Дело заключается (не) в том, что может быть вы занимаете 

позицию против того, чтобы принимать лекарства, а в том что на самом деле вы желаете 

достичь такого состояния, когда вам нет необходимости принимать лекарства. Когда вы не 

только не хотите иметь сражение со своим банком (банкиром), но вы хотите достичь 

состояния, когда вы не имеете такой острой нужды в помоще вашего банка, как это было 
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ранее. Нам не нужно бороться против каких – то вещей (или событий). Нам важно не быть 

настроенным «анти» или против вещей (или событий), но нам необходимо быть за «что-то». 

Нам необходимо верить Богу, что мы можем дойти до такого уровня, когда мы не будем 

зависимы от таких средств как Лекарства и Займы. Но если, что-то временно помогает вам в 

данное время и вы не достигли желаемого уровня (веры), то нам необходимо оставаться 

благодарным за это Богу, тоже.  

В Книге Деяний 1:1 говорится: «Первую книгу написал я [к тебе], Феофил, о всем, что Иисус 

делал и чему учил от начала (все, что Он начал делать)...» Что это значит? Бог использовал 

врача Луку, чтобы написать данную книгу и здесь (в этой Книге) Врач Лука делает ссылку на 

(предидущую) Книгу, которую он написал ранее. Что это могло бы быть? Хорошо, мы знаем 

об одном Евангелии, которое носит его имя: Евангелие от Луки. Бог использовал Апостола 

Луку, чтобы написать Книгу Деяний, и здесь он делает упоминание о Евангелие от Луки.  

Первую книгу, предидущий документ, (Послание), труд, который написал Апостол Лука, был 

документ (Писание), в котором было дано описание всего, что сделал Иисус? Описание всего, 

что Иисус исполнил? Нет! Ключевое слово здесь «от начала» (или то что Иисус «начал» 

делать). «О всем, что Иисус делал и чему учил от начала.»  

Это очень радостно. Все что Иисус делал, должно продолжаться (подлежать продолжению). 

Все что Он учил, должно быть продолжено и должно быть научено. Да, конечно, Он (Иисус) 

не находится здесь во плоти. Он (Иисус) воскрес (был воскреcен) из мертвых. И Он вознесся 

на Небеса. Он воссел по правую руку (одеснуя престола) Отца, Величия на Небесах (на 

высоте). Итак, закончил ли Он (Иисус) свой пробег? Нет! Он не закончил согласно тому что 

здесь сказано. Все что записано в Евангелие от Луки, было то что Он (только) начал (делать). 

Почему Апостол Лука начинает Книгу Деяний с этого стиха? Потому что то, о чем мы будем 

читать – есть продолжение того, что Иисус начал (делать) 

В Книге Деяний 10:38 говорится: «Как Бог Духом Святым и силою помазал Иисуса из 

Назарета». Вы читали в Евангелие от Луки о том, как Он (Иисус) был помазан? Он был 

крещен в реке, и когда Он (Иисус) выходил из реки, Дух Божий сошел (нисшел) на Него в 

телесном виде, как голубь. «как Бог Духом Святым и силою помазал Иисуса из Назарета, и Он 

ходил, благотворя и исцеляя всех, обладаемых диаволом, потому что Бог был с Ним.» Он 

ходил благотворя (делая добрые дела) и исцеляя всех. 

То о чем вы читаете в Евангелии от Луки – есть исторический очерк о том, что Иисус начал 

делать. Что Он (Иисус) делал? Он благотворил (делал добрые дела) и исцелял всех. Он начал 

делать добрые и учить. То о чем мы начнем с вами читать в Книге Деяний является 

продолжением служения Иисуса, продолжением всего того, что Иисус «начал» делать. 

Верите ли вы в то, что гробница (где Иисус был похоронен) сегодня пуста? Иисуса нет в этой 

гробнице (тело Иисусане не находится ни в этой гробнице и нигде более (на земле Евангелие 

от Марка 16:6). Вы не можете нигде найти Его тело, потому что Его тело воскресло. Он жив, и 

так как Он жив (сегодня), Он продолжает делать то, что Он делал (начал делать) (ранее в 

Евангелие от Луки). То что Он начал все еще продолжается.  

Вам необоходимо помнить, что люди, упомянутые в Книге Деяний такие же как и мы. Они 

(вместе с нами) находятся по эту сторону от Креста. Они не видят (не видели) Иисуса во 

плоти; они ходят по вере. Они живут точно также как и мы живем, и наши имена (мы) также 
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записаны в этой Книге, только наши именя упомянуты в более поздних главах. Иисус 

вознесся на высоту (на Небо). Он сказал: «Вы же оставайтесь в городе Иерусалиме, доколе не 

облечетесь силою свыше» (Евангелие от Луки 24:49). 

Во второй Главе (Книге Деяний), когда Апостолы (Ученики) ожидали в верхней комнате. Они 

«услышали шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра» (Книга Деяний 2:2). Дух 

Святой вошел в эту комнату и «почил по одному на каждом из них». Когда Дух Святой почил 

(садится) на вас, то вы знаете об этом. Они все исполнились Духа Святого и начали говорить 

на иных языках и вышли из этой комнаты, наполненные огнем (Духа Святого) и ходящими по 

вере. И немного позже, уже в третьей главе, мы начинаем наблюдать определенные события, 

которые выглядят очень похоже на то, о чем мы читали во Второй Главе (Книги Деяний).  

В Книге Деяний Глава 3:1, начинается повествование о следующем: «Петр и Иоанн шли 

вместе в храм в час молитвы девятый. И был человек, хромой от чрева матери его, которого 

носили и сажали каждый день при дверях храма, называемых Красными (Красивыми), 

просить милостыни у входящих в храм. Он, увидев Петра и Иоанна перед входом в храм, 

просил у них милостыни. Петр с Иоанном, всмотревшись в него, сказали: взгляни на нас. И он 

пристально смотрел на них, надеясь получить от них что-нибудь. Но Петр сказал: серебра и 

золота нет у меня; а что имею, то даю тебе: во имя Иисуса Христа Назорея встань и ходи. И, 

взяв его за правую руку, поднял; и вдруг укрепились его ступни и колени, (и вскочив, стал, и 

начал ходить, и вошел с ними в храм, ходя и скача, и хваля Бога).» Итак, вот это чудо! Этот 

человек находился в таком (немощном) состоянии всю свою жизнь с момента рождения. Это 

(настоящее) – чудо. Но в то время Иисуса среди ни (там) не было (во плоти). Мы не читаем 

(сейчас) с вами Евангелие от Луки. Иисус в этот день находился там, где Он находится и 

сейчас, по правую руку (одеснуя) Бога – Отца. И Апостолы ходили (действовали) в этот деть 

по вере, точно также как вы и я ходим (действуем, совершаем Его деяния) по вере сегодня.  

Некоторые люди пытаются (нам) сказать: «Иисус исцелял людей для того (с той целью), 

чтобы доказать Свою Божественность (Свое Божественное происохождение). И Он исцелял 

людей для того, чтобы доказать, что Он – есть Сын Божий. И (поэтому), когда Он умер все 

такие чудеса прекратились (прекратили свое существование) и изменились. 

(Но давайте рассмотрим более внимательно, что здесь имеет место (происходит)?) Что это 

такое? Что здесь происходит? Хромой человек скачет вверх и вниз, и подпрыгивает и ходит. 

«И вдруг укрепились его ступни и колени, и вскочив, стал, и начал ходить, и вошел с ними в 

храм, ходя и скача, и хваля Бога.» (Книга Деяний 3:7-8). О! Аллелуйя! 

Мы живем с вами в эти дни. Эти дни достигли нас (пришли к нам). И мы будем проповедовать 

об этом, мы будем провозглашать это, мы будем об этом учить, мы будем об этом кричать, мы 

будем об этом молиться, мы будем это исповедовать, и мы не остановимся до тех пор пока мы 

не увидим то, о чем мы проповедуем становится все более реально (и проявляет себя все 

больше и больше).   

В 9-ом стихе мы видим продолжение: «И весь народ видел его ходящим и хвалящим Бога». В 

десятом стихе говорится, что они (люди) исполнились ужаса и изумления. «И как исцеленный 

хромой не отходил от Петра и Иоанна, то весь народ в изумлении сбежался к ним в притвор, 

называемый Соломонов. Увидев это, Петр сказал народу: мужи Израильские! что дивитесь 

сему, или что смотрите на нас, как будто бы мы своею силою или благочестием сделали то, 

что он ходит?» Таким образом, то что здесь происоходит полностью разрушает всеразличные 
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другие (сторонние) теории. Некоторые люди могут согласиться и сказать: «Хорошо! Да, 

конечно, чудеса не пересатали происоходить (и иметь места), когда Иисус вознесся на Небо. 

Он дал Свою власть и силу Апостолам, и они могли совершать чудеса после этого. Но когда 

последний Апостол умер, тогда чудеса перестали совершаться.»  

А, что тогда можно сказать о людях, которые получили исцеление недавно? Каким же тогда 

образом они получили исцеление? А, что же тогда можно сказать о всех множественных 

записанных чудесах, когда люди были исцелены столетия за столетиями? Чудеса продолжают 

происходить (совершаться). И это очевидно, что они не прекратились. 

Петр спросил людей: «Что (Почему вы) смотрите на нас, как будто бы мы (будучи 

Апостолами Иисуса Христа)) своею силою или благочестием сделали то, что он ходит?»  

Почему же (и на каком основании) до сих пор пишутся (издаются) книги, в которых либо 

подразумевается, любо напрямую открыто говорится, что эти люди (а именно Апостолы) 

были наделены особенной силой, и что они могли исцелять, потому что они были особенными 

Апостолами? Тогда получается, что в данном случае, они (Павел и Иоанн) точно должны 

были совершить это чудо также будучи наделены особенными силами и святостью (и 

благочестием) – но Петр совершенно ясно (четко и отрыто) говорит в данном месте 

Писании, что он не совершил это своею особенной силою и благочестием (и святостью). 

Некоторые могут сказать: «Да, но это был Петр. И это был Иоанн.» Он только что закончил 

(окончил) говорить: «Почему вы смотрите на нас?», – от это сказал (по-видимому) потому что 

все смотрели на них с удивлением, (спрашивая и говоря): «Что вы сделали с ним? Вы (ребята) 

мужи особенные (какие-то). Поэтому, немедленно, Петр (встал и сказал): «Почему вы 

смотрите на нас таким образом, как будто бы мы своею силою и благочестием (святостью) 

сделали это?» Что он говорит? Он говорит, что чудо было содеяно «Не особенной «нашей» 

силою. Не особенной «нашей» святостью. И не потому что я являюсь одним из 12-ти 

(Апостолов).» Он (Петр) говорит нам о том, как это произошло, и в процессе своей проповеди 

он рассказывает как (и почему) это произошло. Он проповедует об этом сразу же (немедленно 

после исцеления больного).  

«Мужи Израильские! что дивитесь сему, или что смотрите на нас, как будто бы мы своею 

силою или благочестием сделали то, что он ходит? Бог Авраама и Исаака и Иакова, Бог отцов 

наших, прославил Сына Своего Иисуса.» Заинтересован ли Бог – Отец в прославлении Своего 

Сына Иисуса (Христа) и сегодня? «Которого вы предали и от Которого отреклись перед 

лицом Пилата, когда он полагал освободить Его. Но вы от Святого и Праведного отреклись, и 

просили даровать вам человека убийцу, а Начальника жизни убили. Сего Бог воскресил из 

мертвых, чему мы свидетели. И ради веры во имя Его,» – во Имя Иисуса (Христа), – «имя Его 

укрепило сего, которого вы видите и знаете, и вера, которая от Него, даровала ему исцеление 

сие перед всеми вами.» Что воскресило (исцелило, укрепило) этого человека? Имя Иисус 

(Христа). Имеем ли мы до сих пор Имя Иисуса (Христа)? Можем ли мы иметь веру в Имя 

Иисуса (Христа)? Чудо было сотворено не благодаря тому, что будучи Апостолами и 

Учениками (Иисуса) они использовали какую-то свою особенную силу или благодаря их 

благочестию. Петр сказал, говоря Духом Божиим, который действовал через него: «Чудо было 

совершено Именем Иисуса и благодаря вере во Имя (Иисуса) и Бог прославил (через это 

чудо) Своего Сына Иисуса (Христа).» 
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Когда мы читаем в Евангелиях о том, как Иисус совершал чудеса (действовал), то не 

выглядит ли, что это чудо было совершено так, как будто его совершил Сам Иисус? Они 

посмотрели (пристально) на этого человека и сказали: «Встань и ходи!» человек встал и начал 

ходить. В Евангелие от Марка 2:11 Иисус сказал расслабленному: «Встань, возьми постель 

твою и иди в дом твой.» Данные Слова, произнесенные в Книге Деяний, были произнесенны 

также, как их произнес бы Сам Иисус. И действия, которые были произведены (в Книге 

Деяний) выглядят также, как если бы они были совершены Самим Иисусом (Христом). Но в 

это время, Иисус восседал по правую руку (одеснуя) от Бога Отца, точно также как Он 

восседает рядом с Отцом и сегодня. Иисус (Он) не присутствовал при совершении данного 

чуда (рядом) во плоти. Его не было там на улице в телесном виде. Почему же тогда 

происшедшее выглядит так как то, что мог совершить (сделать) Сам Иисус? Потому что то, 

что произошло было совершенно Иисусом через Его Церковь! И так как то, что Он начал 

делать (совершать) Он продолжает (делать) совершать. Он продолжает совершать эти чудеса 

(сегодня) после Его (Своей) смерти, погребения, воскресения и вознесения на Небо, Он 

продолжает творить эти чудеса. 

Давайте рассмотрим более чем одно (другие) свидетельство. В Книге Деяний 5:14 говорится: 

«Верующих же более и более присоединялось к Господу, множество мужчин и женщин, так 

что выносили больных на улицы и полагали на постелях и кроватях....» Я читал о точно таких 

же произошедших событиях в главах Евангелия. Люди приходили (к Иисусу) с разных концов 

(земли Израильской) и приносили (и приводили) к Нему всех людей, которые были больны 

(различными болезнями) и полагали их на улицах города (где проходил Иисус). И Иисус 

проходил мимо и люди принимали исцеление. Но Иисус Сам не присутсвовал во плоти во 

время событий описанных в Книге Деяний. Он был воскресен из мертвых. И (сейчас) – Он 

восседает по правую руку от Отца. Но люди «полагали (больных) на постелях и кроватях, 

дабы хотя тень проходящего Петра осенила кого из них. Сходились также в Иерусалим 

многие из окрестных городов, неся больных и нечистыми духами одержимых, которые и 

исцелялись все.» Говорится ли здесь, что только несколько (людей, больных) были исцелены, с 

той целью, чтобы доказать, что Апостолы также наделены (сверхестественной, исцеляющей) 

силой? Нет! «Которые и исцелялись все.»  

Почему (С какой целью?) Неужели необходимо такое (большое) количество людей (быть 

исцеленными), чтобы доказать, что исцеление на самом деле происходит? Должно было быть 

достаточно только одного чуда, чтобы доказать, что что – то может произойти. Многие люди 

приняли исцеление (в это время), потому что здесь говорится о том, что множество людей 

приходило из различных (окружных) городов. Это звучит очень похоже на то, о чем мы 

читаем в Евагелие от Марка 6 и других местах Писания, где описываются события, когда 

люди выносили больных на улицы и каждый, кто касался Иисуса – исцелялся. В данном 

случае (в Книге Деяний) говорится о том, что больные исцелялись, если даже тень Апостола  

Петра падала на них (и осеняла кого из них). Каждый человек, (на которого подала) осеняла 

тень Петра, был исцелен. Это выглядит абсолютно так как то, что Иисус делал и всегда 

совершал. Почему? Потому что это именно то, что Иисус продолжает совершать (и творить). 

Все о чем мы читаем в Евангелиях от Матфея, Марка, Луки и Иоанна говорится о том, что 

Иисус начал творить (делать и совершать). 

Продолжает ли Иисус исцелять сегодня? Есть ли Его воля в том, чтобы исцелять и сегодня? 

Есть ли Его воля в том, чтобы исцелять всех? Да! Его воля и сегодня в том, чтобы исцелять 

каждого. Не было не одного того, кому «не повезло». Не было также ни одного человека, для 

которого это (для исцеления) не было бы правильным (Божьим) временем. Не было ни одного 
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человека, которого Бога учил чему-то через его болезнь или использовал болезнь каким-то 

особенным образом болезнь, чтобы изменить их жизнь и собирался исцелить их позже. Не 

было такого даже ни одного. Поэтому не говорите, также: «Ну, это был Апостол Петр. Он мог 

совершать такие чудеса», потому что Апостол Петр собственными устами (языком) сказал 

нам, что данные чудеса исцеления произошли не благодаря его особенной силе или 

благочестию (святости). 

В Книге Деяний 8:4 говорится: «Между тем р ассеявшиеся ходили и благовествовали слово.» 

Проповедовали Слово. «Так Филипп пришел в город Самарийский и проповедывал им 

Христа. Народ единодушно внимал тому, что говорил Филипп, слыша и видя, какие он творил 

чудеса. Ибо нечистые духи из многих, одержимых ими, выходили с великим воплем, а многие 

расслабленные и хромые исцелялись. И была радость великая в том городе.» 

Это не был Петр. Это не был Иоанн. И это даже не был один из двенадцати (Апостолов). Это 

был Дьякон (Церкви). Это был человек (брат), который обслуживал столы в Церкви (принимал 

участие в ежедневном раздаянии потребностей). Он не был одним из двенадцати (учеников), 

или тем,  кто путешествовал (странствовал, ходил) с Иисусом. Он обслуживал столы, 

посудомоечную машину, тостеры для хлеба, и очистители рыбы (и посуду для чистки рыбы). 

Он был дьяконом, который был избран для обсулживания столов, следить за тем, чтобы все 

были накормленны и получили свои регулярные порции, а когда он (Филипп) появлялся то 

демоны начинают кричать (и выходить из людей). Это напоминает нам сцены из Евангелия от 

Марка, когда на Иисуса сошел Дух Святой и Он вошел в Синагогу для проповеди, не так ли? 

(Евангелие от Марка 1:21-26). Парализованные люди и хромые (увечные) люди получали 

исцеление и начинали ходить. Это выглядит так как то, что делал (и сделал бы) Иисус – и это 

так и есть на самом деле, и эти чудеса совершались через человека, который не был одним из 

двенадцати (учеников Иисуса). 

В Книге Деяний 14:3 говорится: «Впрочем они пробыли [здесь] довольно времени, смело 

действуя о Господе, Который, во свидетельство слову благодати Своей, творил руками их 

знамения и чудеса.» Я хочу, чтобы вы обратили внимание на две вещи (два важных аспекта). 

(Первое) О чем они говорят и проповедуют (здесь)? Они проповедуют Слово Евангелия. И вы 

увидите несколько позже, через несколько стихов из Писания, – что это абсолютно тоже самое 

Евангелие, которые мы проповедуем (вам) сегодня. И Господь продолжает давать 

подтверждение (Свидетельствами) Своему Слову Благодати, которое мы проповедуем – 

подтверждая (это Слово Благодати) знамениями и чудесами.  

Итак, причина номер 20-ть, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что 

воля Бога для всех быть исцеленными сегодня, – это потому что исцеление содержится в 

Книге Деяний. Мы можем это назвать это «продолжающимся служением Иисуса (Христа)». 

Вы можете также назвать это другими именами, но вы (на самом деле) понимаете что я имею 

ввиду. И вместе с данной причиной мы можем упомянуть еще одну. Мы уверенны в том, что 

воля Бога для всех быть исцеленными сегодня, потому что (для полного восстановления 

и исцеления) Богом даны нам дары исцелений. Оба вышеупомянутые слова («дары 

исцелений»), в оригинальном переводе указаны во множественном числе – «дары» 

«исцелений» – и мы рассмотрим данные дары в следующей главе.  
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Глава 21. Дары Исцелений. 

Читали ли вы главу из Первого Послания к Коринфянам 12, где говорится о проявлениях 

Духа? Апостол Павел говорит в данной главе, что он не желает, чтобы ученики (служители, и 

члены Церкви) оставались невежественными (незнающими) о Дарах Исцелений (духовных 

аспектах Евангелия). В четвертом (4-ом) стихе говорится: «Дары различны, но Дух один и тот 

же; и служения различны, а Господь один и тот же; и действия различны, а Бог один и тот же, 

производящий все во всех.» Далее в 7-ом стихе говорится: «Но каждому дается проявление 

Духа на пользу. Одному дается Духом слово мудрости, другому слово знания, тем же Духом; 

иному вера, тем же Духом; иному дары исцелений, тем же Духом; иному чудотворения, иному 

пророчество, иному различение духов, иному разные языки, иному истолкование языков. Все 

же сие производит один и тот же Дух, разделяя каждому особо,» или индивидуально, «как 

Ему угодно.» 

Мы уверены, что воля Бога для всех нас, чтобы быть исцеленными сегодня, благодаря 

продолжающемуся служению Иисуса (Христа) – исцеление в Книге Деяний. Мы уверены в 

том, что воля Бога для всех нас быть исцеленными сегодня, потому что Бог дал (нам, 

Своей Церкви) дары исцелений. Причина, по которой я говорю об этом заключается, в том, 

что вы увидите проявления этих даров в Книге Деяний, и на рассмотрение данного аспекта 

Евангелия мы можем потратить много времени, но вы (примит, почувствуете) примите Дух 

того о чем я говорю. И вы можете продолжить изучение данного аспекта далее 

самостоятельно (изучить глубже самостоятельно). Итак то, о чем я буду говорить далее – это 

Дары Исцелений. 

Что такое Дар Исцеления? Некоторые теологи предполагают (и думают), что это дар, которым 

наделены определенные люди, и они могут исцелять кого захотят. Но это не истинно. Никто 

не имеет таких даров (или такого дарования). Если кто-то скажет вам, что они имеют такой 

дар, то не верьте им. Хорошо! Но что тогда это такое? Это «дар исцеления», который 

проявляется во время проявления Святого Духа. Кто-то может задать вопрос и спросить: «Но 

чем этот («дар исцеления») отличается от любого другого исцеления?» Тем, что это «Дар». 

Очень часто чудеса и знамения в области исцеления, имеют место благодаря дарам исцеления 

и дарам чудотворения (1 Кор. 12:10). Никто не обладает этими дарами до такой степени, что 

они могут просто включить и выключить их по своей прихоти, и ни один человек, мужчина ли 

это или женщина не имеет силы, чтобы исцелить мужчину или женщину по своей воле. Иисус 

– является Исцелителем. Он – ваш Исцелитель, и вам нет необходимости, чтобы идти к 

какому-либо человеку, и чтобы от него или через него вам дано было бы исцеление на этой 

земле. Вам нет необходимости ходить ни к какому человеку на этой планете, чтобы он или 

через него вам было дано прощение грехов, или через него вы были исполненны Святым 

Духом, или чтобы вы были исцелены или получили освобождение. Есть только Один 

Посредник между Богом и человеком: Человек Христос Иисус. Он – является единственным 

Посредником (Человеком), к которому вам необходимо прийти, или через Которого вы 

можете прийти к Богу и получить исцеление, освобождение и прощение грехов. Но Бог тоже 

использует людей. Он использует мужчит и женщин, чтобы они служили (друг другу) 

определенным образом, и один из таких особенных путей (служения) – это то, когда Божии 

люди служат «дарами исцелений». 
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В Книге Деяний 19:11 говорится: «Бог же творил немало (особенных) чудес руками Павла». 

Бог ли тот, Кто творит особенные чудеса? Да, именно Он – это Тот кто творит чудеса. Каким 

образом то, что произошло становится особенным (для нас). Тогда, когда это отличается от 

всего остального, что происходит в нашей жизни, и это не происоходит каждый день (это 

происоходит редко). Бог может (и способен) совершать особенные чудеса (и совершать 

определенные события). Он является Главой Церкви и Ему нет необходимости, чтобы 

спрашивать (разрешение) у вас или у меня, чтобы Он мог совершить (сотворить, или 

соделать) что-то особенное, когда Он этого желает (хочет). Он совершал (творил) особенные 

чудеса руками Павла, и Он не сказал (в Писании), что Павел творил чудеса.  

Причина, по которой я обращаю ваше внимание на это заключается в том, что многие люди 

все еще пытаются сказать, что «Ну конечно, Павел мог совершать эти чудеса (и произвоить 

исцеления). Он имел особенную силу и поэтому Он мог это делать.» Нет! Бог – это Тот, Кто 

творил эти чудеса, и Бог – это Тот, Кто использовал определенного человека. Бог по – 

прежнему использует человека (людей) мужчин и женщин, потому что все, что Он начал 

делать (и совершать)  – продолжается (и Он продолжает делать). 

«Бог же творил немало (особенных) чудес руками Павла: Так что на больных возлагали платки 

и опоясания с тела его,» – на самом деле слово «тело» на оригинальном языке означает 

«кожа». Он бы мог сказать просто «на руки». Каким образом в результате контакта кожи и 

материи, содержание материи изменяется? Да, это на самом деле так происходит. Дух Святой, 

живет внутри нас. Он может снизойти на нас, и Он даже может помазать нас особенным 

образом. Это выглядит как суеверие или как что-то странное для некоторых людей, но это 

Библия. Сила помазания может войти в материю и находиться в ней определенное время, как 

в зарядных батарейках (аккумуляторах). Далее, когда данная материя возлагается на тело 

человека, который страдает (от угнетения) или болен, сила, которая находится в данном 

платке (материи) может выйти (из платка) и войти в больного (или страдающего), изгоняя 

всякого рода угнетение или болезнь, и производя исцеление. Мы читаем Библию. Это 

особенная Книга. Бог производит особенные (действия) чудеса, такие (например) как 

исцеление в тени Петра. Особенные (чудеса).  

Вы можете спросить: «Почему вы (сейчас) об этом говорите (проповедуете)?» Я говорю об 

этом, потому что это отражает (и в этом проявляется) характер Бог, Его Личность и Его воля. 

Эти явления также называются чудесами и знамениями. Что такое чудо? Это то, что 

производит на вас впечателение и заставляет вас удивляться. Вы смотрите на это и 

удивляетесь тому, как это могло произойти.  

Я видел такие чудеса. Они могут произойти так быстро, что ваш разум пытается думать, что 

же здесь на самом деле произошло, но вы знаете, что вы имели дело с определенной 

проблемой. Я видел (и был свидетелем того), когда люди переживали определенные недуги в 

их теле, и когда я за них молился, то уже до того, как я поднимал мою руку (после 

рукоположения), они уже чувствовали изменение. Внешне их состояние выглядело так, как-

будто ничего и не произошло (не изменилось). Изменение (исцеление) происходило на столько 

быстро, что вы можете быть удивлены тому, как это произошло.  

Брат Кеннет Хейгин много лет назад рассказал нам одну историю о возложении рук на одну 

женщину, которая имела огромную опухоль. Это была достаточно пожилая женщина (уже в 

годах), но внешне она выглядела так, как будто она была на девятом месяце беременности. 

Брат Хейгин возложил на нее руки и опухоль немедленно пропала (ушла, полностью исчезла). 
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Одежда, которая было на ней, стала выглядеть как (большая) палатка, и эта женщина схватила 

себя руками и стала восклицать: «Ой, ... ой, ... ой ...куда же все это (болезненая опухоль) 

пропало?»  

Кеннет Хейгин ответил: «Я не знаю, но я рад, что она (эта опухоль) пропала.» 

Это заставляет вас удивляться (вот это чудо). 

Хорошо, Бог ли наш (Господь) или нет? Может ли он творить такие чудеса или нет? Да! Он 

может! Чудеса! Чудеса и знамения! 

Однажды, несколько лет назад, я возложил руки на одну женщину. Ей было около 80-ти  лет. 

Она была глуха на одно ухо и у неё было ещё повреждение плечевого сустава. Она не могла 

поднять свою руку. Дух Святой сошел на меня и то, что я сделал дальше, я не рекомендую 

(делать), при одном условии, если Господь ведет вас, чтобы это делать. Я слегка ударил её по 

стороне головы и сказал: «Откройся!» И я взял её за руку, поднял её и сказал: «Будь 

свободна!» и рука стала свободной (и начала двигаться). Она начала двигать своей рукой и 

говорить: «О! Слава! Слава!» Мы взяли (заводные) часы и проверили её слух с помощью этих 

часов, и когда мы приложили часы к её уху, – она могла слышать тикание часов (исцеленным) 

ухом, даже когда она закрыла (здоровое) ухо рукой.  

Исцеление – это восстановление тела (частей тела), которые находились в поврежденном и 

больном состоянии, и это включает определенный процесс. Мы можем наблюдать ситуацию, 

когда люди получают исцеление поэтапно (шаг за шагом). Это происходило даже во время 

служения Иисуса (Христа). Но исцеление, о котором я вам говорю, произошло в один момент 

(немедленно), быстрее чем «во мгновение ока». Это не просто восстановление, – это чудо. 

Если все в вашем теле что-то было поставленно на место, и вы начали процесс 

восстановления, который занял определенное время, то вы переживаете исцеление и 

чувствуете себя лучше. А здесь (в данном случае) мы говорим о ситуации когда «в один 

момент вы видите опухоль (или что-то ещё), а в следующий момент – больше (этой опухоли) 

нет, и вы её не видите». Такое явление мы называем «чудом», и Бог всегда творил чудеса. Он 

совершает (творит) особенные вещи (чудеса). 

Каким образом это подтверждает нашу уверенность в том, что воля Бога для всех нас быть 

исцеленными? Почему Бог продолжает творить такие чудеса? Такие особенные чудеса? 

В двенадцатом стихе нам сказано, что платки и опаясания были взяты с тела Павла и 

возложены на больных, «и у них прекращались болезни, и злые духи выходили из них.» 

Знаете ли вы о том, что нет необоходимости в том, чтобы устанавливать наличие 

(присутствие) злых духов? Сила Бога может просто войти в это место и они убегут (выйдут). 

Знаете ли вы то, что вам не нужно понимать, что было с вами не так, если этой проблемы 

(болезни или недуга) больше не существует. Вы может быть никогда и не знали того, что было 

не так, а теперь этого больше нет. Вам не нужно знать всего. Вам не нужно знать все ответы.  

Посмотрите на контраст в Книге Деяний 28-ой главе. Апостол Павел пережил 

караблекрушение, укус змеи, промок под дождем, и пережил много других различных 

испытаний, но он не сдался. Он не сдался потому что, зная Писание, он читал (помнил) такие 

стихи как 4-ой Книге Царств Глава 6-ая, и он знал из (этой Книги), что через один день 
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ситуация может измениться. Он стоял там (посреди них) промокший, усталый, измученный, 

укушенный змеей (со змеимными укусами), прошедший (переживший кораблекрушение), и 

многое другое, но он не сдался. Когда Апостол Павел выжил (не умер) от змеиного укуса, 

Библия говорит нам, что люди, которые были с Павлом на острове «Переминили мысли свои 

(о нем)». (Книга Деяний 28:6). Пусть в вашей жизни произойдут чудеса, в результате которых, 

люди изменят свое мнение о вас, тоже. Вместо того, чтобы думать, что вы странный и 

непонятный, они начнут думать, что «Ну, на самом деле здесь что-то есть.» Все что вам 

требуется – это чудо. 

Эти люди переменили свои мысли о нем (об Апостоле Павле). В Книге Деяний 28:7 

говорится: «Около того места были поместья начальника острова, именем Публия; он принял 

нас и три дня дружелюбно угощал.» Это был самый богатый человек на этом острове и 

Апостол Павел остановился (и гостил) у него дома, и ему было оказано хорошее 

гостеприимтство. Несколько часов ранее, Павел был промокшим, после кораблекрушения и 

укусанным змеей. На следующий день, он был в самом красивом доме на острове, кушая 

(принимая еду) самую лучшую пищу на острове и одевая самую красивую одежду... (это 

произошло) всего только через несколько часов. 

«Отец Публия лежал, страдая горячкою и болью в животе... » Есть хорошее воздаяние 

(вознаграждение) тем, кто почитает Божиих людей. Помните ли вы место из Писания, когда 

женщина и мужчина построили отдельную комнату в своем доме для пророка Божьего? Через 

непродолжительное время в того момента, когда Он начал жить в этой комнате Господь 

проговорил ему и сказал: «Позови их (мужчину и женщину) к себе!» Почему? И (пророк) 

спросил их в чем они имели нужду? Чтобы они хотели (В чем у них есть нужда)?» Библия 

говорит, что когда вы почитаете Бога, Он будет почитать вас (1 Книга Царств 2:30). И это 

происходит всегда. 

Заметьте о чем здесь говорится. В данном месте ничего не сказано о вере отца Публия. Ничего 

не сказано о том, что Апостол Павел проповедовал отцу Паблиция. Здесь говорится только о 

части, которую сделал Апостол Павел, о том, что он вошел в комнату (отца Публия) и 

помолился, и когда он возложил его руки на него (на отца Публия), то он исцелился. На 

самом деле в центре нашего внимания мы рассматриваем Павла – Павел исцелил отца Паблия. 

Итак, теперь, это не звучит достаточно привычно для нас (для наших ушей), но это потому что 

иногда мы не знаем о чем точно говорится в данном месте Писания. Здесь все правильно! 

Говоря другими словами Апостол Павел послужил человеку исцелением. Здесь ничего не 

говорится о вере отца Публия. И все что мы знаем, это то, что он страдал горячкою (находился 

в бреду) и не понимал и половины того, что происходило (вокруг него).  

В девятом стихе мы читаем продолжение: «После сего события и прочие на острове, имевшие 

болезни, приходили и были исцеляемы». Апостол Павел исцелял их? Нет! А что с ними 

происходило? Они были исцелены. Это другой язык (В данном месте используется другой 

язык.) 

Мы также можем читать об исцелениях в 3–ей главе Книги Деянийя, когда Петр и Иоанн шли 

вместе в храм в час молитвы. И был человек, который сидел при дверях храма и просил 

милостыни у входящих в храм. (Книга Деяний 3:2). В данном месте Писания не говорится о 

том, что Апостолы Петр и Иоанн остановились и проповедовали ему (об исцелении). Также 

здесь не сказано, что вера этого человека исцелила его. Вы можете сказать: «Здесь говорится, 
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что «Вера во Имя Иисуса» (исцелила его).» Да, но здесь не сказано, что это была его вера (вера 

этого человека). 

В Книге Деяний 3:16 говорится: «И ради веры во Имя Его, Имя Его укрепило сего.» Это то, 

каким образом этот человек получил исцеление, – он получил исцеление Именем Иисуса и 

благодаря вере во Имя Иисуса. Но где и каким образом (благодаря чему) он получил 

исцеление, «... вера, которая от Него», или в Него (вера в Иисуса)? Нет! (В данном случае) Это 

вера, которая от Иисуса «даровала ему исцеление сие перед всеми вами.»  

В данном месте ничего не говорится о вере этого человека, которая сделала его цельным, и 

которая даровала ему исцеление. Да! Здесь сказано, что это была вера, но важно понять, что 

это уже было упомянуто, что это вера во Имя (Иисуса) укрепила его. Тогда почему же, и 

зачем в данном месте необходимо внести уточнение, – ответ мы видим в  следующем 

предложении? Вера, которая от Него (от Иисуса). Это уточненение имеет связь и отношение 

к 12-ой главе Первого Послания к Коринфянам, где говорится о вере как проявление (плодов) 

Духа. 

Они сажали этого человека каждый день (при дверях храма). Апостолы Петр и Иоанн 

приходили в храм каждый день в час молитвы. Они проходили мимо этого человека сотни раз. 

(Многие) Другие люди проходили мимо него также. Это абсолютно возможно, что (даже) 

Иисус проходил мимо этого человека, когда Он ходил по земле. Но почему же тогда они 

(Апостол Петр и Иоанн) почему же тогда они не исцелили (возложили) этого человек один 

день раньше? Почему же они не сделали этого месяц раньше? 

Помните, что Иисус сказал когда Он находился рядом с купальней, называемой Вифезда? Он 

пошел в то место и нашел одного человека, и Он говорил с ним (с этим человеком) и человек 

был исцелен. (Евангелие от Иоанна 5:5-9). А затем Он прошел мимо (не останавливаясь) 

множества людей, проходя мимо пяти терасс, наполненных больными людьми. Почему? 

Некоторые люди могут сказать, ну потому что знаете ли «это не всегда есть воля Бога, чтобы 

исцелять». Нет! Нет! И нет! Мы видим другое место из Писания, в котором Иисус 

проповедовал людям Слово, они слышали и уверовали, и все были исцелены.  

Что такое Дар Исцеления? Дар Исцеления (прежде всего) –  это Дар! Это бесплатный дар, 

очень особенный дар, который может быть дан индивидуальному человеку, или нескольким 

людям или также данный дар может проявить себя в определенной ситуации. Это знамение 

того, что доступно для всех (людей) через веру в Слово Божее. Теперь, не зависимо от того 

понимаете ли вы это или нет (то о чем я вам сейчас говорю) не выбрасывайте этого (не 

игнорируйте того о чем я вам говорю). Господь совершает чудеса.   

Итак, что здесь произошло? Апостолы Петр и Иоанн проходили мимо этого человека в этот 

день. Они может быть проходили мимо этого человека сотни раз, но в этот день когда они 

проходили мимо этого человека, они взглянули на него, и что-то с ними произошло. Бог дал 

им веру, которая более обычной веры, великую веру, и проявление веры, которое описывается 

в Первом Послании к Коринфянам 12-ой главе. Они посмотрели на этого человека и сказали: 

«Взгляни, (посмотри) взгляни на нас. Серебра и золота у нас нет.» Наверное они оставили 

свои кашильки у своих жен в этот день. «Но, что имею», – что он имеет ввиду, когда говорит 

«то, что имею»? У них было что-то. Бог что-то вложил в их дух. Он вложил что-то в их дух, и 

они больше не спрашивали этого (хромого) человека верит ли он или нет. Они не 

справшивали его о его исповедании. Они взяли его за руку, подняли его, и сказали ему, чтобы 
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он встал с этого места, и немедленно этот человек был исцелен (и принял исцеление). Видите 

ли вы это?  

Теперь давайте произведем сравнение. В Книге Деяний 14:3 вы увидите несколько иное 

событие. Оба этих события выглядят схожими (довольно одинаковыми), но (на самом деле) 

они отличаются (и имеют отличия). Мы только что читали, что они (Апостолы) 

проповедовали, они говорили (и действовали) с уверенностью (и смелостью) в Господе, и 

Господь даровал (явил, сотворил) во Свидетельство Своего Слова благодати знамения и 

чудеса для подтверждения (Своего Слова).  

В пятой главе (Книги Деяний) мы читаем о явившихся чудесах и знамениях, когда тень 

Апостола Петра падала на людей, и они исцелялись, потому что в четвертой главе, Апостолы 

молились: «(тогда как Ты) Господи простри руку Твою на исцеления и на соделание 

знамений и чудес именем Святаго Сына Твоего Иисуса.» (Книга Деяний 4:30). Следует ли нам 

молиться таким образом? Нужно ли нам (продолжать) верить в чудеса и знамения?  

Почему мы видим творение особенных чудес и знамений в Пятой Главе Книги Деяний? 

Потому что (Ученики и Апостолы Иисуса) спросили Бога об этом (чтобы Он совершил их) в 

Книге Деяний 4:30. Они спросили Его.  

Помните, как после исцеления хромого человека, сидящего у ворот храма, называемых 

Красные, в Третьей Главе Книги Деяний, (Начальники народа, книжники (и первосвященники 

и старейшины) запретили им проповедовать или учить во Имя Иисуса, и они пригрозили им 

(Книга Деяний 4:1-18). Они вернулись к своим (своему собранию). И о чем они молились: «О, 

Господи, удали эти угрозы от нас. Господи, помоги нам, что же нам теперь делать? Мы 

больше не можем проповедовать.» Нет! Они молились так: «Господи, дай нам больше 

смелости и дай рабам Твоим со всею смелостью говорить слово Твое, тогда как Ты 

простираешь руку Твою на исцеления и на соделание знамений и чудес именем Святаго Сына 

Твоего Иисуса» (Книга Деяний 4:29-30).  

И в следующей главе, мы читаем о том, как тень Петра падала на людей и они исцелялись 

(Книга Деяний 5:15). Далее мы читаем о том, как на больных возлагали платки (и опаясания) с 

тела Апостола Павла, и люди исцелялись (принимали исцеление) (Книга Деяний 19:12). Это 

особенные чудеса и знамения.  

В Книге Деяний 8, Филип проповедовал, и многие расслабленные и хромые исцелялись 

(Книга Деяний 7 глава). Библия говорит нам, что люди дивились этим чудесам, которые были 

совершены Филипом. И это благодаря особому дару веры, дарам чудотворения, и дарам 

исцеления. Бог делает (производит, творит) особые чудеса и знамения.  

Петр вошел в горницу, в которой лежала женщина (которая занемогла и умерла) и он 

преклонил колени (рядом с ее кроватью), помолился, встал и сказал: «Встань с кровати. 

Поднимись.» И она встала (открыла глаза и села) (Книга Деяний 9:40). Это все выглядит 

(похоже) на то, что творил (и совершал) Иисус, и это то, что Он продолжает делать.  

Но когда мы наблюдаем такие события, (как например события) описанные в Книге Деяний 

14. Заметьте разницу. (Иисус) подтверждает (Свое) Слово чудесами и знамениями. Когда мы 

читаем Седьмой стих, то о каких деяниях Апостолов здесь говорится? В данном стихе 

говорится о том, что они проповедовали Евангелие. «И там благовествовали. В Листре 
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некоторый муж, не владевший ногами, сидел, будучи хром от чрева матери своей, и никогда 

не ходил.» То о чем здесь говорится очень похоже на события описанные в Третьей Главе 

Книги Деяний, и не смотря на это эти два события имеют колоссальное отличие. Каким 

образом начинает описание исцеления, записанного в 14-ой главе? Описание исцеления 

начинается в седьмом стихе, с Проповеди Слова. Что происходит, когда проповедуется Слово 

(Божее)? Вера приходит от слышания (Приходит вера). (Послание к Римлянам 10:17). В 

Усиленном Переводе Библии, в Первом Послании к Коринфянам 12-ой главе, это явление 

называется «даром (особой) веры». Почему? В Посланиях к Тимофею Павел говорит об 

«общей вере», вере, которую мы все имеем, и которая исходит (и берет своё начало) от Слова. 

А дар (особой) веры – это совершенно другое дело. 

В Книге Деяний 14-ой главе говорится: «Он слушал говорившего Павла» – иными словами 

можно сказать, что , хромой слышал Слово,  – «который, взглянув на него и увидев, что он» – 

этот (хромой) человек – «имеет веру для получения исцеления.» 

Иногда дополнительное оглавление может иметь такие слова, как «Павел исцеляет хромого.» 

И это неправильно. Такое оглавление может иметь место (и событие может быть понято 

таким образом), но не в этой главе, а в 28-ой главе. Этот хромой (человек) не был исцелен 

благодаря проявлению особого дара (веры) через Апостола Павла. Он был исцелен благодаря 

его собственной вере, которую он приобрел слушая Евангелие. Если сегодня люди не могут 

приобрести веру в исцеление, слушая то, что люди называют Евангелием, то тогда (скорее 

всего) это не тоже самое Евангелие, которое было проповедано Апостолом Павлом. Если у нас 

есть тоже самое Евангелие, то тогда мы должны иметь те же самые результаты. Люди должны 

исполняться радостью и наполняться верой в исцеление, в результате слышания того, что 

проповедано.  

Итак, если вы говорите, что иногда (в отдельных случаях) воля Бога есть в том, чтобы 

исцелять, и иногда (в некоторых случаях) нет, а в некоторых случаях Бог говорит, что надо 

подождать немного, в таком случае нет никакой возможности получить (принять) веру в 

исцеление после того, как вы слышите такие слова (утверждения). Я думаю, что Апостол 

Павел проповедовал, что воля Бога для всех быть исцеленными. Этот (тот хромой) человек, 

по-видимому был полностью убежден, когда Апостол Павел проповедовал, о том, что воля 

Бога для всех быть исцеленными. Этот (хромой) человек полностью получил полную 

уверенность (и утвердился) в своем убеждении, слушая Апостола Павла о том, что воля Бога 

для него быть исцеленным прямо сейчас. Это скорее всего так и произошло. Он сидел там (в 

Листре) все еще хромой, но у него уже была вера, чтобы получить исцеление, и Апостол 

Павел помог ему начать делать шаги в согласии в его верой. Апостол Павел увидел то, что 

человек получил (принял) веру в результате слышания Слова Божьего, поэтому он остановил 

свой выбор на нем. Апостол Павел сказал громким голосом: «Тебе говорю во имя Господа 

Иисуса Христа: стань на ноги твои прямо» и он тотчас всколчил и начал ходить. Мы видим, 

что результат был достигнут один и тот же, как и в Третьей Главе Книги Деяний, но 

исцеление было получено абсолютно другим путем.  

Я так обрадовался, когда узнал, из 14-ой главы Книги Деяний, каким образом человек получил 

исцеление, потому что все люди могут получить исцеление таким образом. Очевидно, что такой 

путь исцеления (такое исцеление) приемлемо для всех. Бог совершает чудеса и знамения, но 

если вы только ждете (сидите ожидая) особенного чуда, то в таком случае, вы уподобитесь тем 

и будете оставаться похожими на всех тех людей, которые сидели вокруг купальни (Вифезды) 

ожидая движения (возмущения) воды, и когда только первый человек, который прыгнул в 
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купальню исцелялся. И вы ждете и ждете, когда произойдет что – то собенное (какое-то 

особенное явление, чудо). Но вы можете получить ожидаемое сами из Слова Божьего (на 

основании Слова Божьего), вы можете получить для себя веру, и можете каждый раз (когда вы 

обращаетесь к Слову Божьему) получить для себя исцеление. Вы можете получить исцеление 

прямо сейчас, и вы даже не должны ждать, чтобы это произошло. 

Позвольте мне дать вам пример (одного) сценария. Хромой человек, который сидел у Красных 

ворот (Ворот, называемых Красными) получил исцеление через то, что мы называем 

«особенной верой» («даром веры»), которая (ый) проявила себя через Апостолов Петра и 

Иоанна, и Бог по – прежнему делает это сегодня. Но, давайте рассмотрим другой возможный 

случай, когда этот хромой человек (после того как он принял исцеление) принимает спасение, 

следует за Иисусом, и пять лет позже он переживает атаку на свое тело. Он идет к Апостолу 

Петру и говорит (просит его): «Апостол, Петр, я хочу, чтобы вы согласились со мной о моем 

исцелении (чтобы я принял исцеление).»  

Что если Апостол Петр сказал (бы ему в ответ): «Хорошо, но может быть (сейчас) нет в том, 

воли Божией, чтобы тебя исцелить.» 

Что тогда этот челове ответил бы Апостолу Петру? «Это то, каким образом я уверовал в Бога 

(и Христа). Бог исцелил меня и поставил меня на ноги, а ты сказал мне, что это Тот (Кем) Кто 

Бог является. А теперь ты говоришь мне, что в этом может быть нет Его воли (для меня)?» 

Это было бы очень похоже на то как, если бы я вы проходил через Торговый Центр и вдруг вы 

почувствовалит прекрасный (очень приятный, вкусный) запах. И вы поняли, что где – то 

готовят шоколадную помадку. Вы идете туда откуда исходит запах и вам дают 

(возможность) бесплатно попробовать эту помадку. Вы отвечаете (и говорите) продавцу: 

«Да, я пожалуй возьму (себе немного).» Вы покупаете немного (помадки) и «Вот это да! Это 

отличное качество!» И таким образом вы купили два фунта (паунда, один килограмм) 

помадки, приносите его домой, и вдруг оказывается, что это просто «мусор» (помадка, 

которую вы купили и принесли домой просто никуда не годится). Это что  – то высохшее и 

невозможно есть. Чтобы вы тогда сказали бы (на это)? Ложная реклама! Вы понимаете к чему 

я веду? Что такое знамение (или знак)? Знамение (или знак)  – это то, что говорит нам или 

указывает на что-то. «Идите в этом направлении! Смотрите сюда! Это доступно! Подойдите и 

посмотрите на это! Подойдите и сделайте это!» 

Бог творит знамения (знаки) и Он творит чудеса. Почему Он (Бог) творил все эти чудеса при 

купальне? Потому что Его люди удалились от Него! Они себя вели так, как будто у них не 

было Целителя. Никто не верил в исцеление, и никто не проповедовал исцеление, поэтому Бог 

совершал что-то особенное. Он посылал Своего ангела (туда где находилась купальня), и тот 

кто первым погружался в воду был исцелен. Это было знамение  – знамение, которое 

говорило о том, что исцеление все - еще доступно, и что Бог все - еще занимается исцелением. 

Что такое знамение? Знамение  – это откровение, особенное явление для одного или 

нескольких (людей), от том что происходит и всегда имело место и всегда будет доступно 

каждому через веру в Слово (Божее). 

Прямо сейчас я вспоминаю одного человека. Глядя на него вы могли бы сказать, что он 

прожил тяжелую, трудную, жизнь, и однажды он пришел на одно (христианское, церковное) 

собрание и Бог исцелил его. Он подошел ко мне после собрания, плача, и спросил меня: 

«Проповедник, я не понимаю. Почему Бог исцелил меня? Я был злым. Я был сумасшедшим 
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(жестоким) человеком.» И он расплакался. Он сказал: «Я исцелен. Почему бы Бог исцелил 

меня?  Есть столько много людей, которые заслуживают исцеления. Почему Бог исцелил 

меня? Это то, как он думал. «Почему Бог исцелил меня?» (Почему Бог решил исцелить меня?) 

Я сказал ему: «Он (Бог) любит тебя. (Для Него) не имеет значения, что ты сделал, Он (любил и) 

любит тебя.» 

«Почему Он решил сделать это?» – Он просто «растаял». Он склонился там, в церкви, на 

колени и принял Иисуса своим Господом.  

Хорошо, а что если через два года что-то случилось с его телом и он пришел ко мне и я сказал 

ему: «Ну, в данный момент, воли Бога может быть нет в том, чтобы быть исцеленным.» 

Чтобы он тогда мне ответил? «Да, но вы мне сказали, что когда Он (Бог) исцелил меня 

последний раз, это Он сделал потому что Он любит меня, и это то Кем Он (Бог) является, и 

это Кто Он есть и то, что в том есть Его воля.» Люди были привлекаемы исцелением, которое 

является знаком Божией любви и Его воли. Это то, что знамение (знак) обозначает. Каким 

образом мы знаем от том, что воля Бога для всех быть исцеленными? Благодаря тому, что Бог 

дает нам Свои знамения. Знамение – это особое явление, дары исцелений, творение чудес, 

(«дары веры») особая вера – все это говорит нам о Боге, – говорит о следующем: «Это То – 

Кто Бог есть. Это то – Кем Он является. Это то, что от Него мы можем получить и это то, что 

доступно каждому через веру во Слово Божее.» 

Мы видели знамения, и мы видели чудеса. Мы видели, как люди получали исцеления, когда 

их касалась тень Апостола Петра и видели руку Апостола Павла на платках и обвязываниях, 

мы видели хромого человека у Ворот называемых Красными, и видели Павла, служащего 

человеку на острове. Но заметьте, столько много того, что произошло было результатом 

ответа на молитву (которую мы читаем в Книге Деяний 4:24). Книга Деяний 4:24 говорит: 

«Они же, выслушав, единодушно возвысили голос к Богу и сказали: Владыко Боже, 

сотворивший небо и землю и море и всё, что в них!» И затем в 29-ом стихе, они говорят: «И 

ныне, Господи, воззри на угрозы их, и дай рабам Твоим со всею смелостью говорить слово 

Твое, тогда как Ты простираешь руку Твою на исцеления и на соделание знамений и чудес 

именем Святого Сына Твоего Иисуса.» И должно быть это очень угодило Богу, потому что, 

когда они молились, Он потряс (поколебал) то место, где они находились и исполнил их всех 

Духом Своим, и они немедленно стали говорить Слово Божее (с дерзновением) со смелостью, 

в соогласии с тем о чем они молились, и несколько стихов позже, мы видим (как) все эти 

исцеления (имели место). 

Много лет назад, я принимал участие в служении исцеления, похожему на то, которое у нас 

(проходит) сегодня, с таким же течением Духа, и таким же (Его) присутвием Духа. Господь 

стал вести нас таким образом, чтобы все встали и молились вышеупомянутой молитвой и 

верили в чудеса, «непостредственно на том месте, где они стояли». И мы это сделали. Мы 

просто встали. Там не было быстрой фортепианной музыки. Люди не вопили (не визжали), не 

кричали (не говорили громко). Я просто сказал: «Хорошо, давайте помолимся прямо сейчас. И 

давайте верить.» И мы помолились. Мы высвободили веру. Мы спросили Бога совершить (и 

сотворить) чудеса среди нас «прямо сейчас» и затем мы ожидали, чтобы Бог совершил эти 

чудеса, и мы благодарили Его за это.  
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Через несколько минут я спросил людей: «Пережили ли вы какие-либо (значительные) 

изменения (в вашем теле), о которых вы можете рассказать (посвидетельствовать)?» 

Несколько людей подняли свои руки. Мы получили несколько свидетельств. И чудеса 

произошли среди нас.  

Затем на следующий день, я узнал еще об одном исцелении, и узнал о большем количестве 

исцелений через несколько дней и несколько недель после прошедших нескольких недель; и 

свидетельства продолжали поступать. Некоторые свидетельства (об исцелении) не всегда 

(происходят) очевидны немедленно (а только позже через некоторое время).  

На одной конференции у нас присутствовала одна пара муж и жена. По его собственному 

признанию об не был (верующим) христианином. Он не посещал церковь, и он не хотел (не 

имел) желания посещать данное (проходящее) служение и он думал, что я проповедую 

слишком долго. Его жена любила Служение Брата Хэйгина, и она приходила и посещала 

проходившие служения исцеления. Поэтому она хотела приехать и присутвовать на этих 

служениях, но её муж абсолютно этого не хотел. Она продолжала молиться и пыталась понять 

(придумать) каким образом она могла бы приехать (на эти служения). Наконец, она узнала о 

том, что недалеко от того места, где проходили служения, находились озера, где можно было 

хорошо провести время и ловить рыбу. Поэтому она предлжила своему мужу, что он может 

там ловить рыбу (поехать, чтобы «ходить на рыбалку»), в то время как она будет ходить на 

служения. И тогда он согласился.  

Таким образом они приехали вместе (и муж приехал вместе с ней тоже), но с его 

собственных слов через пару дней, его жена начала сильно уговаривать его снова и снова: 

«Ну, пожалуйста, приди ходя бы на одно служение со мной. Хотя бы на одно служение.» 

Он сказал: «Я не хочу быть даже на одном служении.» 

«Ну, пожалуйста, хотя бы на одно служение. Только одно служение, и потом я оставлю тебя в 

покое. И ты можешь опять рыбачить.» 

Он сказал: «Хорошо. А ты перестанешь со мной об этом говорить, если я приду на одно 

служение? И после этого я больше не хочу об этом слышать.» 

Она ответила: «Только одно.» 

Он сказал: «Хорошо!» Таким образом он пришел на служение и он сидел и (про себя) думал: 

«Когда же закончится это служение?» Наконец мы встали. И он нервничал и хотел выйти (как 

можно скорее уйти), а мы все молились. 

Итак, они ушли, а он стоял, ворчал (и жаловался) на нее в коридоре (при выходе): «Больше 

никогда, никогда не проси меня, чтобы я приходил на эти служения. Я не знал, что кто-нибудь 

может так долго проповедовать.» Он был расстроен (раздражен). Он сел в машину. И по 

привычке протянул назад свою руку, чтобы почесать опухоль, которая у него была на его 

спине уже несколько лет. Опухоль была размером с его кулак и продолжала расти 

(увеличиваться в размере) уже несколько лет (с годами). Эта опухоль мешала ему и у него 

выработалась привычка протягивать руку назад и тереть её (время от времени). Он протянул 

руку назад и сказал: «Ха (Ой, Хм)!» Он повернул к себе зеркало заднего видения  и пытался 
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повернуться по направлению к нему. Он сказал своей жене: «Положи свою руку на мою 

спину! Положи свою руку вот туда!» 

Она положила руку. Она протянула свою руку к тому месту, где была опухоль и сказала: 

«Слава Богу! Слава Богу! Слава Богу!» 

Он ответил: «Ааааа! Ты уверена? Что ты чувствуешь? Я не чувствую ничего!» И в течение 

нескольких часов он продолжал говорить: «Аааа!» 

Я узнал обо всем об этом, потому что он вернулся (на служение) на следующий день, и после 

этого служения на следующий день также. То что произошло точно не было в следствие его 

веры. Он даже не хотел быть на служении. Он ворчал (жаловался) о том, что ему пришлось 

слушать Слово Божее. Это исцеление (целиком и полностью) произошло по милости Бога. 

Я говорю вам об этом, потому что я буду вести вас в молитве также, как мы молились в этот 

день (о котором я вам рассказываю). 

Когда я говорю о том, что мы будем молиться, я имею ввиду то, чтобы вы верили в чудеса (от 

Бога). Вы не должны знать о том, как чудо будет происходить; (я прошу вас) просто верьте 

Богу. 

Он (Бог) является тем, кто творит Чудеса. О, Слава Богу! Халлелуйя! Оставайтесь и стойте 

непосредственно там, где вы сейчас находитесь, поднимите свои руки и славьте Бога 

некоторое время: «О, Господи, мы благославляем Тебя! Господи, мы прославляем Тебя! 

Господи, мы славим Тебя! Господи, мы благословляем Тебя! Спасибо Тебе, Господи! Спасибо 

Тебе, Господи! Спасибо Тебе, Господи! Спасибо Тебе, Господи!» 

Будьте готовы, чтобы высвободить свою веру. Теперь, я хочу, чтобы вы стали сильно ожидать 

(ожидать всеми фибрами вашего существа) чуда, когда вы будете молиться, (с полным 

осознанием того) что это (вполне реально), и Бог сотворит чудеса прямо сейчас.  

Скажите следующие слова вслух:  

Бог Отец, я верю в Тебя. 

Я имею веру во Имя Иисуса. 

Я возвышаю мой голос, и прошу Тебя простри руку Твою руку на исцеление и 

сотворение чудес и знамений, во Имя нашего Господа Иисуса Христа,  

и во славу нашего Господа Иисуса. 

Отец (Отче), я прошу, прямо сейчас, Тебя во Имя Иисуса,  

соверши (сотвори) чудеса, прямо сейчас. 

Я прошу Тебя, чтобы Ты явил чудо для нас во Имя Иисуса! 

 

 

  





 

277 

Глава 22. Молитвы об Исцелении из Священного Писания. 

Я (искренне) верю, что каждое (даже самое маленькое) откровение и все, чему вы учитесь, 

изучая Слово Божее остается в вашей жизни навечно. Все что вы принимаете из Слова 

Божьего, (прямо сейчас) в данный момент времени,  будет иметь продолжение в будущей 

жизни, и вы будете строить далее (свою жизнь) на основании того, что чему вы научились 

здесь на Земле и и там (на Небе, позже). Слово Божее – вечно. Это Слово не устаревает (и не 

устареет), даже когда этот (существующий) мир перестанет существовать; оно по – 

прежнему будет иметь силу. Для столько многих вещей, которые мы делаем в жизни, это не 

может быть применимо. Многое то, что мы делаем пройдет. Но Слово Божее будет 

продолжать «стоять» (и жить) вечно. 

Послание от Иакова 5:16 говорит нам: «Признавайтесь друг пред другом в проступках и 

молитесь друг за друга, чтобы исцелиться.» А, что если в том нет воли Бога, чтобы 

определенный человек был исцелен, и вот вы молитесь за то, чтобы этот человек был исцелен, 

(следуя Писанию), и потому что так написано в Библии?  

Соотвествует ли Писанию то, чтобы люди (верующие) молились за исцеление людей? Да, это 

соответствует. Далее, нам необходимо сделать уточнение, и мы сможем увидеть несколько 

интересных откровений. Эти откровения покрывают больше чем только одну область, и (дело 

в том, что) вы можете молиться неправильно или вы можете молиться правильно. Если вы 

будете молиться неправильно, то вы не получите (желаемого) результата. Молитва – это не 

единственное, что способствует достижению результата (исцеления). Бог уже совершил всю 

необходимую работу (со Своей стороны), и Он – Тот, Кто творит (и дает) проявления 

спасения (искупления) и Он – это Тот, Кто совершает работу, а молитва является только 

частью (достижения результата). Нам же необходимо проделать часть работы с нашей 

стороны. Мы имеем общение с Богом, и у нас есть легальные (законные) права, которыми мы 

наделены здесь на Земле. Когда мы просим Бога о том, чтобы совершить дела веры (работу 

по вере), то это дает Ему (Богу) доступ в этот мир, и Он может действовать (производить 

исцеления) от нашего имени. Библия говорит: «И не имеете, потому что не просите» 

(Послание Иакова 4:2). 

Мы уверены, в том, что Воля Бога для всех – быть исцеленными сегодня, благодаря 

Библейким «Молитвам за исцеление». Мы могли бы просто сказать благодаря «молитвам за 

исцеление», но мы исследуем (изучаем) стихи из Писания (Библии), чтобы найти (тому) 

подтверждение (поэтому мы уточняем, что «благодаря Библейским «молитвам за 

исцеление»). 

Господь говорит нам в Писании: «Признавайтесь друг пред другом в проступках и молитесь 

друг за друга, чтобы исцелиться» (Послание Иоакова 5:16). 

Данный стих из Писания может выглядеть как некоторое дополнительное пояснение (на краях 

страницы), но знаете ли вы о том, что ваше имя записано в Книге Жизни, Агнца (Божьего)? В 

данный момент (на небесах) ведутся работы по строительству (возведению) вашей (личной) 

усадьбы. Вы знаете о том, что (в данный момент времени) на Небе ведутся строительные (и 

другие различные подготовительные) работы? Господь сказал: «Я иду приготовить место вам. 

А если бы не так, Я сказал бы вам!» (Евангелие от Иоанна 14:2). Таким образом мы знаем, что 
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это истинно. Там ведется строительство вашего места. Хотите ли вы знать, что они там 

делают? 

Однажды я читал историю об одном человеке. Он упал с балкона и я так предполагаю, что он 

ударился головой о тротуар под балконом. Его подняли, уже мертвого, его пытались оживить, 

но это никак не удавалось. И он был мертв какой-то период времени. Наконец, его удалось 

оживить (вернуть к жизни). Этот человек был верующим, и в то время, пока он был мертв, он 

попал на небо и потом он «очнулся» и вернулся назад на Землю.  

После этого он рассказывал, что кроме всего прочего, что с ним произошло, Господь показал 

ему его место (дом). Я немного перефразирую то, что он сказал, но он сказал, что у него была 

там «недвижимость». Иногда (вы знаете), мы думаем о небе, как месте где находятся многие 

усадьбы («виллы») с белыми колоннами перед главным входом, и что все эти виллы (усадьбы, 

и особняки) выглядят одинаково, стоя рядом друг с другом вдоль улицы. Но кто сказал, что 

это так (на самом деле)? Это просто чья-то идея (плод воображения). Но этот человек сказал 

(когда описывал это место), что он смотрел вокруг и видел много земли и возвышенность и 

различные (по величине) озера, и когда он начал смотреть вокруг, то все что он видел ему 

очень нравилось. И это было как раз (точно так) как ему все нравится, и это все (что он 

видел) принадлежало ему.  

Вам конечно известно, что на земле (Земле) для того, чтобы найти хорошее место для катания 

на лыжах вам скорее всего придется подняться в горы, и чтобы купаться вам необходимо 

будет найти берег (океана), но на небесах, я так полагаю (что на Небесах) такие места могут 

находиться рядом друг с другом. 

Слава Богу! Например вы можете выйти из дверей своего дома и пойдя на лево вы сможете 

кататься на лыжах, и пойдя направо – вы сможете попасть на берег (где можете искупаться). И 

это не просто фикция или выдумка. 

Он (этот человек, очевидец) сказал, что когда он смотрел на все окружающее, то он увидел 

(целую) долину и все это (то, что он видел) было его. И (в это время) Господь сказал ему: «Я 

знаю, что нравится каждому Моему ребенку, и каждое место проживание (или обитель) Я 

(устраиваю) делаю исключительно для него (согласно его вкусу, и его предпочтениям).» 

Слава Богу! 

Я изучил слово «обитель», после прочтения этой истории (этого свидетельства), потому что 

этот человек (автор свидетельства) упомянул данное слово. И это очень интересно, что когда 

в Писании говорится: «В доме Отца Моего обителей много.» В корне слова «обитель» лежит 

слово «быть» (или пребывание, проживание, место, поместье), что на самом деле означает 

«земельное владение» (поместье). Я уверен, что все эти землевладения различны; и их 

разновидность будет зависеть от того, что именно вам нравится. И это не слишком хорошо 

(здорово), чтобы быть истинной (правдой). Это отражает то, (насколько благ, благой) Кем 

является наш Бог. Поэтому (нам важно знать, что) сейчас ведутся работы по строительству 

вашей «обители» местопребывания. Это то, что сейчас происходит.  

И вы не хотели бы не увидеть вашего поместья, каким бы оно не было. Я знаю об этом. И если 

вы еще не отдали свою жизнь Иисусу (Христу), то вы не хотели бы медлить и ждать этого еще 

одну минуту. Вы бы хотели (прийти к Иисусу) и войти (в Царстов Божее) и не пропустить для 

себя этой возможности. 
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В Псалме 102:1-2 Давид (Псалмист) говорит: «Псалом Давида. Благослови, душа моя, 

Господа, и вся внутренность моя – святое имя Его. Благослови, душа моя, Господа и не 

забывай всех благодеяний Его.» Слово «благодеяний» здесь указано во множественном числе.  

И вы знаете, что Бог часто говорит (о многом) во множественном числе. Он – Отец 

милосердия (многих милостей), множественное число. Когда (Бог) благословил Авраама, Он 

благословил его (дал ему) земли, много скота и стада (животных). (Он дал ему) не просто 

стадо, но стада.  

Многие проповедники (и служителя) учат и проповедуют, о том, что в основом быть 

христианином и получение спасения для нас имеет (дает нам) только одно преимущество – 

это то, что (мы и ) вы не пойдете в ад. Да, (и) вы пойдете на небо, после смерти. Благодарение 

Богу, – и это большое дело. Но существует (и спасение дает нам) более чем одно 

преимущество, существует много преимуществ (благодеяний) . И вам не нужно (задаваться 

вопросом) удивляться тому, о чем Бог (Он) здесь говорит. Уже в следующем стихе говорится 

и (мы читаем): «Он прощает все беззакония твои» (Псалом 102:3). Второе большое 

преимущество (благодеяние), это: «Исцеляет все недуги (болезни) твои» (Псалом 102:3). И 

третье преимущество (благодеяние): «избавляет от могилы жизнь твою» (Псалом 102:4). 

Независимо от того сколько раз дьявол пытается устроить нам засаду из аварий, проблем, 

аттак, и покушений, Бог продолжает избавлять нас, и Он продолжает спасать нас и уберегать 

нас. «Венчает тебя милостью и щедротами.» И это – благословения. «насыщает благами 

желание твое: обновляется, подобно орлу, юность твоя.» (Псалом 102:5) 

Грех сделает вас старее раньше времени. Видели ли вы это? Тяжелая жизнь, «серьезные» 

вечеринки, пьянство, ссоры, и ругань, споры (пререкания) и драки все это заставит вас 

состариться гораздо быстрее. Это заберет годы вашей жизни; и это не теория, – это факт, и это 

имеет отношение к стрессу. Мы не были сотворены, чтобы переживать стресс. Наши эмоции, 

наш разум (мозг), и наши тела не были сотворены для того, чтобы переживать стресс. Бог не 

сотворил нас таким образом.  

Вы можете задать вопрос (спросить): «Тогда, что же мне с этим делать?» Вам необходимо 

предать все это (все ваши переживания и волнения) в Его руки. Вам необходимо возложить 

все ваши заботы (беспокойства) на Него. И вам нет необходимости беспокоиться или 

переживать даже об одной возможной ситуации. Почему? Вы и я не сотворены для того, 

чтобы переживать (беспокоиться). Беспокойство (переживание) носят разрушительный, 

устаревающий эффект, который наносит нам ущерб. Это почему вы можете видеть столько 

людей, лица которых выглядят такими усталыми и изношенными и они имеют темные 

провалившиеся глаза. Это не произошло с ними потому что у них больше проблем в жизни, 

чем у других людей. И это не произошло с ними, потому что их жизнь тяжелее, чем жизнь 

других людей (и кого-либо еще). Это произошло с ними, потому что они носят все свои заботы 

на себе и не возлагают их на Бога. 

Знаете ли вы о том, что вера (просто) никогда не переживает, и точка (и все)? Чем больше я 

учусь о вере, тем больше я это вижу. Вера не переживает о семье. Вера не переживает о 

деньгах, не волнуется. Некоторые могут сказать: «Ну, а я переживаю.» Я сказал – вера! Вера 

не переживает о том нравлюсь ли я людям или нет, или стоят они за меня или они против 

меня, или о том, что люди могут сказать, или знает ли кто-нибудь о том, что я сделал. Вера 

обо всем этом не переживает.  
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Заповедано ли нам (Дана ли нам заповедь, дано ли нам указание), чтобы мы жили и ходили по 

вере? Праведный верою жив будет и ходит верою. Вы узнаете об этом сами, ходите (живете) 

ли вы верою или нет. И для этого есть один хороший определитель. В Послании к Римлянам 

15-ой главе говорится о том, что Бог же надежды да исполнит вас всякой радости и мира в 

вере (стих 13-ть), и здесь же говорится о двух мерах того как у вас идут дела в вашей жизни 

по вере: радость и мир. Если вы переживаете и боитесь, то вы (точно) не будете иметь 

радости и мира.  

Например, когда вы водите ваш «веромобиль» по дороге жизни, то вам (точно) необходимо 

следить за двумя измерительными приборами: прибор (монометр) радости и прибор 

(монометр) мира. Вы знаете (также), что и вашей машине, у вас есть один или два 

измерительных прибора (монометра) за которыми вам тоже лучше следить (и на которые вам 

необходимо постоянно обращать внимание, когда вы водите вашу машину). Один из таких 

приборов – это бензометр. Этот прибор важен, так как если стрелка этого прибора 

(бензометра) приблизится к отметке «E» (или «0», ноль), и будет держаться на этом уровне, и 

затем опустится ниже отметки «Е» (или «0», ноль), то вы не сможете продолжать ехать. Вы 

уже скорее всего это поняли, не так ли? Если вы будете продолжать ехать, когда стрелка 

бензометра опустилась на «Е» (или «0», ноль), что скорее всего произойдет? Тых – тырых, – 

тах, – тах и вам придется остановится на краю дороги, и это может быть не самое лучшее 

место там, где вам нужно остановиться. Это может быть (даже) плохое (и нежелательное) 

время суток, это может произойти во время дождя, или когда холодно на улице. Если вы (не 

заметите как вы) уровень вашей радости и мира упал до «Е» (или «0», ноль), и вы уже 

продолжаете ехать (двигаться) без мира и радости, потому что вы исполненны 

переживаниями, заботами, и страхами, то скорее всего ваш «веромобиль» скоро начнет 

глохнуть и останавливаться и (может) оставить вас на обочине (дороги) «отчаяния».  

О, но если вы продолжаете наполнять и поддерживать себя исполненными Словом (Божиим), 

то тогда, – даже если к вам придут мысли чувства страха – а они (такие мысли) могут 

приходить к вам много раз (в день), и могут приходить часто – если вы просто ни будете 

продолжать отбрасывать их от себя и снова и снова (отбрасывать их от себя), говоря: «Нет! 

Я не принимаю этого. Нет! Я не буду сидеть (здесь) и думать об этом. Нет! Я не буду бояться 

этого! Нет! Я просто возложу все эти мысли на Господа!» – то тогда вы будете хранить мир 

посреди самой плохой (опасной) ситуации. Вы тогда сохраните радость посреди такой 

ситуации (и самых тяжелых обстоятельств). Но есть мысли, о которых вы не можете себе 

позволить думать. Если такие мысли к вам приходят, то вы должны поймать их (сразу же) и 

сказать: «Нет, нет, нет! Я не буду об этом думать,» – и вам необходимо отложить такие мысли 

и отбросить их от себя. Потому что, если вы этого не сделаете – то эти мысли (или мысль) 

начнет вас раздражать. Вы будете сидеть (там вдалеке) и думать (размышлять) об этих 

мыслях (о том о чем думать не должно), и в конце концов вы заметите, что ваша радость 

пропала (ушла). И сразу же после того, как ушла ваша радость, вы начнете переживать 

расстройтство и страх. Почему так происходит? Это происходит потому что вы думаете не о 

том, о чем вам нужно (необходимо думать, а вы размышляете о неправильном), и в этом 

заключается ваш выбор (и ваше решение), когда вы о чем-то думаете. Вы могли бы отбросить 

эти (плохие) мысли от себя и думать о чем-то еще. Вы могли бы думать о том, что Бог сказал 

вам (ранее). Вместо того, чтобы думать: «Что я (по – вашему) теперь буду делать со всеми 

этими счетами?»  – а вы могли бы думать (размышлять): «Но мой Бог восполнит всякую мою 

нужду.» И вместо того, чтобы думать: «Я получил плохие результаты анализов, и у меня 

наблюдаются все эти симптомы и сейчас (я чувствую) себя хуже чем раньше...» Да, но в тоже 
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время вы можете думать о том, что: «Долготою дней насыщу его (и явлю ему спасение Мое).» 

В тоже самое время вы можете думать о том, что говорит Бог.  

«А что если я умру?» Хорошо, (в этом случае) если Господь задержится со Своим приходом, 

то мы все умрем. Если Господь задержится со Своим приходом только на чуть-чуть (на 

совсем короткое время), то никто из нас не «выберется» от сюда (не уйдет, и не сможет 

выйти от сюда) живым. Ну и что тогда? Что такое смерть? Для Христианина, смерть – это не 

поражение, и это не конец. Вы просто выйдите из своего тела (сделаете шаг из своего тела), 

оглянетесь назад (посмотрите на свое тело) и скажете: «Ух! Наконец – то (все) это 

закончилось!» И впервые за все время вашего существования, вы не будете знать о том, что 

такое даже самая маленькая болезнь (или недомогание)  или малейшая боль или даже 

малейшее чувство недомогания и слабости, или усталости. Вы скажете: «Вот это да! Я так 

хорошо себя чувствую! Так прекрасно!» Таким образом, зачем вообще переживать о смерти (о 

том, что вы можете умереть)? Нам не нужно (нет необходимости) для того, чтобы 

волноваться. Нам нужно радоваться и не забывать о всех Его благодеяниях. Итак, причина, по 

которой я об этом говорю, еще раз, изложена в пятой главе Послания Иакова. 

В Послании Иакова 5:16 говорится: «Признавайтесь друг пред другом в проступках и 

молитесь друг за друга, чтобы исцелиться (… многое может усиленная молитва 

праведного…)». Теперь мы видим, что произойдет, если мы будем исповедовать наши грехи и 

если вы покаетесь. Мы можем видеть, что здесь присутствуют прощение и исцеление. 

Мы только что читали в Псалме 102:2 «Благослови, душа моя, Господа и не забывай всех 

благодеяний Его.» Какие первые два благодеяния упомянуты в этом Псалме? «Он прощает все 

беззакония твои, исцеляет все недуги твои» (Псалом 102:3). 

Мы еще не объединили (в своем разуме) эти два благодеяния, как это положено на самом деле. 

Люди в своем разуме относят прощение грехов к одной категории, а исцеление к другой 

категории, но (на самом деле, – в действительности, эти два духовные области) они не 

должны быть разделены. Оба данных благодеяния являются (неотъемлемой) частью того же 

самого (одного и того же) искупления, и они дополняют друг друга. Будучи христианами, мы 

должны быть здоровыми. «Нормальное состояние» для нас (христиан) – это быть 

праведными, здоровыми (исцеленными) и богатыми (Для нас должно быть «нормой» быть 

праведными, здоровыми (исцеленными) и богатыми). Это должно быть нормальным для нас – 

как для детей Божиий, которые ходят в победе. Если мы не живем в праведности, то что-то не 

так, что-то неправильно, и в этом нет вины Бога. Если мы (еще) не живем в (Божием) 

исцелении или (Его) богатстве (благополучии) и преуспевании, то что-то здесь не так 

(неправильно), – и в этом нет вины Бога, и в этом нет Его Воли. 

Столько много раз нам необходимо внести корректировки (в нашу жизнь). Кто-то может 

спросить: «Вы что имеете ввиду, Брат Киф, что мы согрешили?» Хорошо, во – первых, 

понятие греха охватывает достаточно большую область. (Я хочу вас спросить) Вы хотите 

сказать, что вы никогда не согрешили?  

Что такое грех? Грех – это нарушение (преступление) Закона. Грехом может быть также 

следующее: «Итак, кто разумеет делать добро и не делает, тому грех» (Послание Иакова 4:17). 

Библия говорит нам, что это тоже грех (если мы не делаем добра). Грехом может быть то, что 

ты не делал. В Послании к Римлянам 14:23 говорится, что все что не по вере – грех. Понятие 

греха охватывает (достаточно) большую область. Грехом может быть то, что вы сделали, или 
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то, что вы не сделали. Иными словами грех имеет отношение к вашему сердцу и делаете ли вы 

то, что вы знаете в вашем сердце, что вы должны были делать. Грех – это нарушение 

(течения) света, который вы имеете.  

Но независимо от того, совершили ли вы грех из-за вашего невежества (по незнанию), или вы 

просто ошиблись, или из-за того, что вы чего-то не знали, мне доставляет большую радость 

знать то, что мы можем это исправить. Если мы чего-то не знали, то мы можем исповедовать 

наш грех перед Богом и мы будем прощены, и если мы имеем какую-любо проблему (какой-

либо недуг) в нашей жизни, то мы также можем принять исцеление. Это все одно единое 

целое.  

Как вы помните, что более чем один раз, когда люди приходили к Иисусу, чтобы получить 

исцеление (принять исцеление, исцелиться), Господь связывал прощение грехов и исцеление 

вместе? Он начал говорить с одним человеком о его исцелении и сказал ему: «Прощаются 

тебе грехи твои?» Иисусу ответили: «Как Ты можешь так сказать?» и Иисус (говорил, сказал 

им в ответ) отвечал им: «Что легче сказать: прощаются тебе грехи твои, или сказать: встань и 

ходи? Но чтобы вы знали, что Сын Человеческий имеет власть на земле прощать грехи, –

сказал Он расслабленному: тебе говорю: встань, возьми постель твою и иди в дом твой.» И 

расслабленный встал и начал ходить. Он был исцелен. И его исцеление было доказательством 

того, что его грехи прощены (Евангелие от Луки 5:20-25). 

Итак, что легче: принять прощение грехов или исцеление? Что ответило бы большинство 

людей? Принять прощение грехов легче! Но на самом деле – это тоже самое (и это также 

легко). Прощение грехов и исцеление принимаются тем же самым образом, и они являтся 

частью того же самого искупления. Почему же тогда мы думаем, что прощение грехов 

принять легче чем исцеление. Только потому, что мы это слышали, и наши родители слышали 

(об этом) и наши прородители (дедушки и бабушки) слышали об этом. Целыми поколениями 

мы слышали, что воля Бога в том, чтобы мы были спасены. Воля Бога всегда для нас, чтобы 

проистить нас. Мы слышали об этом, и это там, где находится наша вера. И многие люди все 

еще принадлежат только к первому поколению христиан (верующих), которое слышат о том, 

что воля Бога для них быть исцеленными. И таким образом нам необходимо (теперь) 

преодолеть неверие (нескольких предидущих) поколений и пройти через серьезное обновление 

разума (в этой области).  

Мы можем преодолеть все это неверие (и достичь место твердой веры) и наши дети также 

могут (достичь такой твердой веры) и находиться в этом (духовном) месте. Многие наши 

дети постоянно исповедуют (цитируют) стихи из Писания. Если Господь задержится со 

Своим приходом, то эти дети могут стать настолько твердыми в своей вере, что молитва об 

исцелении для них будет таким же (равным) событием тому, как привести кого-то к алтарю, 

чтобы молиться о спасении (и принятии Иисуса (Христа) своим Господом и Спасителем) и 

они будут достигать в этом (равных) таких же результатов. Дело заключается не в том, что 

кому-то трудно исцелиться или что Богу трудно исцелить кого-то, но в том, что вера в 

исцеление была очень низкой и очень слабой (в этой области). В области исцеления и в 

области благополучия, и только сейчас начинает происходить восстановление тела (Христова) 

по всей Земле (в этой области).  

Есть еще миллионы людей, Христиан, которые по – прежнему не верят в то, о чем мы здесь 

говорим. Они не верят в то, что воля Бога для них быть исцеленным. Они (еще) не верят в то, 

что воля Бога для них иметь благополучие (и быть преуспевающими). Их вера не только 
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является слабой в данных областях, а её там просто нет (они не имеют в этой области веры 

для себя вообще). У них нет веры в исцеление и благополучие  – и в этом и заключается 

проблема. И это почему нам необходимо продолжать об этом говорить и мы должны 

продолжать питать себя на эту тему (словами веры), и нам необходимо говорить  друг другу 

(проповедовать) и вдохновлять друг друга в этих областях. 

Мы – праведные, мы – исцеленные, мы – богатые во Христе. И в этом заключается реальность 

(Божественного, духовного и полного) искупления.  

Апостол сказал (согласно тому, что написано в Писании): «Признавайтесь друг пред другом в 

проступках и молитесь друг за друга, чтобы исцелиться: много может усиленная молитва 

праведного» (Послание Иакова 5:16).  

Давайте рассмотрим 14-ый стих Послания Иакова в 5-ой главе. В этом стихе говорится: 

«Болен ли кто из вас, пусть призовет пресвитеров Церкви, и пусть помолятся над ним, помазав 

его елеем во имя Господне. И молитва веры исцелит (спасет) болящего (и восставит его 

Господь; и если он соделал грехи, простятся ему).»  

А что если исцеление – это не Его воля. Господь заповедал нам молиться друг за друга, чтобы 

исцелиться. Хорошо, а что если исцеление не всегда воля Бога, то тогда каким образом мы 

узнаем за кого мы можем молиться, когда и каким образом? Если исцеление не всегда 

является волей Бога, то тогда нам об этом понадобится иметь в этом индивидуальное личное 

откровение в каждом частном случае, до того, как мы будем молиться за кого-то еще. Нам нет 

необходимости иметь личное откровение в том, чтобы вести кого-то (ко спасению) к Господу, 

чтобы человек принял спасение (рождение свыше, рождение заново), потому что мы знаем, 

что воля Бога для каждого (всякого) человека – быть рожденным заново (свыше). И нам нет 

необходимости иметь личное откровение для каждого человека в отдельности до того, как мы 

будем молиться за из их исцеление, потому что исцеление является частью той же самой 

Библии, и того же самого искупления: Он прощает все беззакония твои, и Он исцеляет все 

недуги (болезни) твои (во 2-ой Книге Паралипоменона 7:14). Это тот же самый стих и здесь 

используется тот же самый подход (при сочетание (проведении параллели) прощения грехов и 

исцеления). «И молитва веры исцелит болящего, и восставит его Господь; и если он соделал 

грехи, простятся ему» (Послание Иакова 5:15). Болящий будет исцелен и его грехи будут 

прощены ему.  

Давайте мы не будем такими как те многие, которые проповедуют только об одном 

благодеянии: прощении грехов. Благодарение Богу за это благодеяние, но это только 

благодеяние под номером один (№1). Но это не все Божии благодеяния (преимущества), 

которые мы имеем (благодаря нашему искуплению и спасению). Не забывай всех благодеяний 

Его. Другими словами, помните все Его благодеяния! Помните все Его благодеяния! Он 

ежедневно наполняет нас Его благодеяниями, как говорит нам Псалмист (Псалом 67:20). 

Скажите вслух: «Я наполнен (исполнен). Я наполнен Его благодеяниями.» 

Спасибо Господу Богу (благодарение Богу) за Его благодеяние прощения, но это только одно 

из Его благодеяний. Cуществует более чем одно благодеяние, – второе благодеяние, следует 

сразу же за первым: Он прощает все мои беззакония, все беззакония, и Он исцеляет все мои 

недуги (болезни). Он избавляет от могилы жизнь мою. Он насыщает благами желание мое. Он 

наполняет (всю) мою жизнь благами так, что обновляется подобно орлу юность моя (Псалом 
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102:3-5). Я подзаряжаюсь (обновляюсь в силе, подкрепляюсь), и обновляюсь (вцелом) (Второе 

Послание к Коринфянам 4:16). Аллелуйя!!! 

Поэтому вместо того, чтобы стареть раньше времени из-за жизни во грехе, волнения, и страха, 

процесс старения для нас должен быть приостановлен (заторможен). Да, (конечно), мы 

стареем, но это должно иметь положительный эффект. Должно быть справедливо то, что если 

трудная и неправильная жизнь заставляет вас преждевременно стареть то, если вы живете 

правильно – то у вас должно быть преимущество, которое будет выражаться в более 

медленном старении и улучшении во всех других отношениях. В результате вы должны 

выглядеть много лучше, когда живете вашу жизнь правильно. 

Знаете ли вы о том, что на вашу красоту (и привлекательность) определяют не только кожа, и 

волосы, но и другие определенные (важные) черты (и характеритики)? А именно – это 

Слава, которая наполняет нас изнутри. Это Слава, которая наполняет нас и находится внутри 

и светится с внутренней стороны вашего лица. Это (ваш) дух человека (мужчины или 

женщины и Он, этот Дух, просвечивает) светится (просвечивает) сквозь ваше физическое 

тело и, когда Слава Бога достигает достаточной силы, она способна исцелить части вашего 

тела, и обновить их, и оживить их, до такой степени, что «ваша юность обновится». 

Когда Брат Кеннеф И. Хэйгин достиг шестидесятилетнего возраста, примерно 65-ти лет, то 

кто-то спросил его: «Вы собираетесь уходить на пенсию (по причине старения)?» Если вы 

когда-нибудь слышали, как он говорит и видели его, то вы скорее всего знаете, что я вам 

скажу далее. Он сильно ухватился за кафедру, и пнул (воздух) и сказал: «На пенсию (от 

старения)? Я получу подзарядку (и обновление)!» Я не собираюсь уходить на пенсию (из-за 

старения), я получу обновление! Вот как раз для такого случая у нас есть стих из Писания. 

Наша «юность (может быть) будет обновлена» (Псалом 102:5). 

Вы можете сказать: «Эх парень (парнишка), за последние десять лет я (как-то) сбросил 

скорость. И я ослабел.» И вот вы страшитесь себе представить следующие десять лет. Нет! Я 

так не думаю! Вы можете быть обновлены. Вы можете получить такое обновление, что 

следующие десять лет будут лучше чем прошедшие десять лет. И это правильно (Так и 

может быть на самом деле). Да вы стареете, но вы можете быть обновлены.  

Скажите следующие слова:  

Это я. Я буду обновлен. Бог обновит юность мою. 

Он обновляет мою силу. Благодарение Богу за его благодеяния. 

Точно также, как прощение грехов является благодеянием, которое принадлежит вам во 

Христе, обновление вашей юности также является благодеянием. Наполнение вашей жизни 

благами является благодеянием. Исцеление – является благодеянием. Я делаю заявление на 

все мои (Божии) благодеяния.  

Скажите следующее: «Я праведен, я исцелен, и я живу в благополучии (богатстве). Я 

обновляюсь.» 

Вы уже слышали часть из того, о чем я здесь говорю, и ваша голова (и ваш разум) может быть 

уже слышали это пять или шесть раз, но ваш дух нуждается в том, чтобы слышать это снова и 

снова. Это имеет накопительный эффект (характер) для вашего духа – это выталкивает 
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(выжимает, выдавливает)  из него смерть, и выдавливает (выталкивает) неверие и страх из 

вас. Это почему мы продолжаем говорить и верить в то, что мы говорим.  

Видите ли вы связь между прощением и исцелением? Прощение и исцеление – являются 

благодеяниями (Божьими), которые принадлежат нам. 

Господь дал нам Помазанные Молитвы для исцеления, вдохновленные стихами из Писания, и 

я хочу напомнить вам о некоторых их них. 

В Книге Бытия 20-ой главе, Авраам молился Богу, и Бог исцелил Авимилеха, его жену, и 

рабынь его. Это были люди, которые верили во всякого рода (богов) вещи, и Авраам 

помолился за них и Бог исцелил их. И я думаю, что Аврааму никогда не пришло в голову то, 

что может быть в том нет воли Бога для их исцеления.  

В Книге Чисел 12-ой главе, сестра и брат Моисея, допустили серьезную ошибку, и ой, ой, ой, 

они попали в серьезную проблему. Защита (Бога) отошла от Мириам, и она покрылась 

проказаю. Это был смертельный приговор. (Отныне, теперь) она должны была быть отделена 

от общества (собрания) и жить вне стана (города), и это был смертный приговор (осуждение 

на смерть). Заметьте как Моисей молился. В Книге Чисел 12:13, он молился за неё. «И 

возопил Моисей к Господу, говоря: Боже, исцели ее (прямо сейчас)!» Добавил ли Моисей, «... 

если на то есть воля Твоя»? 

Итак, если всегда правильно молиться, говоря «если есть на то воля Твоя», то мы тогда 

должны найти такие стихи из Писания, которые говорят нам о том, что люди молились таким 

образом, чтобы подтвердить это, не так ли? Должны быть хотя бы один или два стиха из 

Писания, и если кто-то говорит, что они не согласны с нами о том, что воля Бога всегда для 

нас быть исцеленными, то тогда пусть они предоставят (дадут) нам (вам) 30 причин, 

основанных на Библии, того почему они уверены, что воля Бога не всегда быть исцеленным. 

И тогда наблюдате за тем, как они будут «мучаться», потому что (по той простой причине, 

что) как вы можете доказать что-то основываясь на Писании (Библии), если этого нет в 

Библии и не является волей Бога? Вы не можете этого сделать это.  

Итак, Моисей не сказал: «Исцели ее сейчас, если есть в том Твоя воля (Господи).» Что он 

сказал? Он был очень краток в своей молитве и он молился очень кратко и (четко) точно. «О, 

Боже! Исцели её (прямо) сейчас, я прошу (умоляю) Тебя!» Исцели её (прямо сейчас)? Боже, я 

прошу (умоляю) Тебя? А что если на то нет Его воли? Очевидно, что Моисей так не думал. 

Будет ли для вас правильным, если вы будете молиться по Библии? Почему бы кто-либо 

воспротивится тому, чтобы вы молились по Библии? Некоторые могут (возразить), говоря: 

«Хорошо, но вам в конце вашей молитвы необходимо добавить: «Если есть на то воля Твоя». 

«Но в таком случае – вы будете теми, кто будет добавлять к Писанию (Библии), если вы 

вставите слова «если есть на то воля Твоя» в это место (молитвы). И вы знаете, что говорится 

в Книге Откровений о тех людях, которые добавляют к Писанию или отнимают от слов 

Писания ... (Книга Откровений 22:19). «Вы должны добавлять «если есть на то воля Твоя» в 

каждую молитву.» Кто сказал это? Нет! Читайте (текст Писания) так как написано. 

Держитесь этого; и не меняйте (Писания). 

Моисей молился: «Исцели её (прямо) сейчас!», и вне всякого сомнения, Бог услышал его 

молитву, и ей не нужно было жить с этой ужасной болезнью. Она не умерла от неё. Она была 
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исцелена (получила исцеление), она была восстановлена (вернулась) в свою семью. Бог – 

милостив (многомилостив). 

Теперь я прошу вас заметить (чтобы вы уделили особое внимание) тому, что она (Мириам) 

заболела (попала в такую ситуацию) проказой, потому что она совершила ошибку 

(согрешила). И она не только должна была быть исцелена, но она также должна была быть 

прощена, и вот именно это сочетание (прощения и исцеления) снова и снова мы видим в 

Писании – это событие также является таким случаем. 

Люди не любят об этом говорить. Они задают вопрос: «Что вы говорите? Вы хотите сказать, 

что я согрешил?» Хорошо, а что вы пытаетесь сказать, что вы не согрешили? Вы и я 

постоянно совершаем ошибки. Мы совершаем ошибки, и когда мы промахиваемся (допускаем 

ошибку) и открываем дверь для врага и позволяем ему, чтобы с нами происходили 

неприятности («плохие вещи»), с которыми нам не было необходимости сталкиваться. Никто 

из нас не может (и не должен) думать, что он может бросить (и бросать) камень в кого-то 

другого (за их грехи), потому что мы все совершаем ошибки, и мы все имеем что-то, с чем нам 

необходимо иметь дело (над чем надо работать), и чего не должно происходить в нашей 

жизни. Мы все когда – то открыли дверь для врага, из-за нашей невежественности (по – 

незнанию), или из-за неподчинения (согрешения, бунта), или из-за нашего упрямства, или по 

причине того, что мы не слушали (, когда нам надо было слушать) и перечень таких причин 

можно продолжить .... Это почему я благодарю Бога за прощение и исцеление. В тех же 

стихах Писания, написано о том, что вы можете быть прощены, и то, что вы можете быть 

исцелены, и все может быть восстановлено и сделано правильным. 

Моисей спросил (молился): «Исцели её (прямо) сейчас.» Будет ли правильным молиться также 

как Святые (Божии) люди молились в Библии? Как вы скорее всего уже обратили внимание на 

то, что здесь нет таким слов как «если есть на то воля Твоя» в этой молитве. 

В 37-ом Псалме говорится о человеке, который болен и это очевидно из текста. В третьем 

стихе он говорит: «Нет целого места в плоти моей от гнева Твоего; нет мира в костях моих от 

грехов моих.» Может ли грех стать причиной недомоганий (и болезней) в вашем физическом 

теле? Да, конечно может! Всегда ли люди болеют и переживают проблемы, зная, что они 

произвели определенные (ошибки) нарушения? Нет! Конечно, нет! 

Помните ли вы слепого человека? Ученики спросили Иисуса о том, почему этот человек был 

слеп – по причине собственных грехов или грехов его родителей? Иисус ответил, что ни он не 

согрешил и ни его родители (Евангелие от Иоанна 9:3). И иногда люди открывают дверь для 

врага из-за своей невежественности. Они не нарушают (течение) света, который они имеют 

(не согрешают), но они они все равно открывают дверь (для врага) из-за своего невежества 

(по неведению), или они не (просто) знают, о том, что с ними происходит не является волей 

Бога, поэтому они не противостоят происходящему. Это происходящее может включать 

большое количество различных обстоятельств.  

Псалмист говорит в шестом стихе: «смердят, гноятся раны мои от безумия моего.» Вы знаете, 

что вы можете поступать глупо и принести проблемы в вашу жизнь и многие неприятности.  

«Я согбен и совсем поник, весь день сетуя хожу, ибо чресла мои полны воспалениями, и нет 

целого места в плоти моей» (Псалом 37:7). Имеет ли данный человек (который упомянут в 
этом стихе) неприяности проблемы? 
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В десятом стихе говорится, что он (этот человек) увядает (и слабеет): «Сердце мое трепещет; 

оставила меня сила моя, и свет очей моих, – и того нет у меня» (Псалом 37:11). Он (можно 

сказать) уходит отсюда; он терпит поражение в битве. 

Давайте перейдем к стиху 22: «Не оставь меня, Господи, Боже мой! Не удаляйся от меня; 

поспеши на помощь мне, Господи, Спаситель мой!» 

В Good News Translation («Перевод Благой Вести») говорит: «Помоги мне (прямо сейчас), О 

Господь мой Спаситель.» 

В New English Translation («Новый Английский Перевод») говорится, в 22-ом стихе: «Поспеши 

и помоги мне.» 

Это то, что слово «поспеши» означает. Когда вы рассмотрите другие переводы, то они  делают 

значение даннго слова более понятным. Если вы помните, то мы читали, когда Моисей сказал: 

«Исцели её (прямо) сейчас!» И Давид здесь говорит: «Поспеши!» 

Что если бы вы и я молились таким образом? «Господи! Исцели меня (прямо) сейчас! 

Поспеши!» Люди бы нам сказали: «Ах! Как же ты смеешь так молиться ... ты лучше 

успокойся и скажи: «Да будет Твоя воля (или если есть на то воля Твоя).» Да, не так ли? 

Тогда будет лучше, если они покажут нам где они нашли эти слова в Писании, по отношению 

к исцелению. Этого там нет! Мы читаем стихи из Писания! Библию! Это просто еще одна 

человеческая традиция (предание). Люди думают, что это Библия, а на самом деле этого в 

Библии нет – это просто плод их воображения. «Да, но это, как моя бабушка верила, и если 

это было доастаточно для бабушки, то ...» Хорошо! Как это помогло твоей Бабушке? Было ли 

это для нее полезно (и эффективно)? Нет! Может быть она любила Бога, но только потому 

что ваша бабушка в это верила, это не делает данное утверждение (и исповедание) истинным. 

«Хорошо, но это то, что Пастор... Это то, что наша группа (собрание)... Это то, что наша 

деноминация....» Все равно, это не делает такое утверждение (исповедание) истинным. 

Нам необходимо иметь волю (и принять решение), чтобы измениться и принять исправление 

от Слова Божьего, даже если мы верили во что-то долгое время. Мы знаем об этом только от 

части, и когда мы видим свет (и получаем откровение), исходящий от Слова Божьего, то мы 

должны немедленно признать (что есть истинна) и сказать: «Да! Это правильно! Слово 

Божее – истинно. Мне все равно как долго мы так верили. Слово Божее есть Истина!» 

Изменитесь (сообразуйтесь) с этим Словом и подчинитесь этому Слову. Это, когда изменения 

придут в вашу жизнь, и мы начнем видеть чудеса, которых мы не видели ранее. Если мы 

хотим достигнуть результатов, которых мы не имели ранее (или не могли достигнуть), то нам 

необходимо начать делать то, что мы еще ранее не делали. Если вы будете продолжать делать 

тоже самое, что делали долгое время (и применять старые, усатаревшие методы), то тогда 

вы будете продолжать получать теже самые старые (прежние) результаты. Но в нашей жизни 

должны быть изменения (и новые результаты). 

Что сказал Псалмопевец? «Поспеши! Поспеши!» 

В Псалме 38:14 говорится: «Отступи от меня (сжалься надо мною), чтобы я мог подкрепиться, 

прежде нежели отойду и не будет меня.» 

Такого выражения как «если есть на то воля Твоя» здесь в этих молитвах нет. 
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В Псалме 40:5 говорится: «Я сказал: Господи! помилуй меня, исцели душу мою, ибо согрешил 

я пред Тобою.» 

В Новом Завете в Книге Деяний 4:29-30 мы видим тоже самое. Ученики (Иисуса) молились 

единодушно: «Господи! Простри руку Твою для исцеления!» Молятся ли все эти люди об 

исцелении? Говорит ли (или добавляет ли) кто-либо из них в молитве слова «если есть на то 

воля Твоя»? А что если Его воли нет в том, чтобы исцелять? Они даже вовсе это не 

принимают во внимание. Они просто молятся: «Исцели! Исцели (прямо) сейчас! Поспеши!» 

Они молятся так, как будто они уверены в то, что (в этом) есть Его воля. Они молятся с 

уверенностью, так как будто они (полностью) уверены, что Его воля всегда – исцелять, и это 

так, потому что Его воля всегда – есть исцеление.  

Теперь, я упомянул это, и я хочу внести ясность: существует различие между Старым Заветом 

и Новым Заветом. В Старом Завете люди смотрели в будущее с ожиданием грядущего 

(приходящего) Миссии и того, что (когда Он придет) Он заплатит цену за грехи всех. В Новом 

Завете, Господь (Миссия) Он уже пришел, и Он уже совершил работу искупления. И вам 

необходимо быть более внимательным (осторожным) к использованию таких выражений 

как: «Исцели меня Господь!» Истина заключается в том, что Он уже исцелил нас всех.  

Решение, чтобы молиться об исцелении является правильным решением (молиться об 

исцелении – это правильно), но наша молитва должна быть такой же как молитва, которую мы 

читаем в Послании Иакова 5 – «молитва веры», а не молитва умоления. Потому что 

(опасность заключается в том, что) вы можете начать молиться так, как вы не знаете есть ли 

в том Его воля или нет.  

В Послании Иакова 5:15 говорится: «И молитва веры исцелит болящего, и восставит его 

Господь; и если он соделал грехи, простятся ему.» 

Вы можете заметить, что В 17-ой главе Книги Пророка Иеремии нам дается повторно еще 

один пример того, о чем мы уже говорили несколько раз, это своего рода композиция, 

состоящая из двух частей, находящихся между собой в единстве (и согласии). В пятом стихе 

(этой главы) Господь говорит: «Проклят человек, который надеется на человека.» В седьмом 

стихе говорится: «Благословен человек, который надеется на Господа(, и которого упование–

Господь.)» В восьмом стихе написано: «Ибо он будет как дерево, посаженное при водах и 

пускающее корни свои у потока; не знает оно, когда приходит зной; лист его зелен, и во время 

засухи оно не боится и не перестает приносить плод.» Давайте перейдем к 13-ому стих, в 

котором говорится: «Ты, Господи, надежда Израилева; все, оставляющие Тебя, посрамятся. 

'Отступающие от Меня будут написаны на прахе, потому что оставили Господа, источник 

воды живой.» Он фонтан (источник) воды живой. А о чем говорят другие следующие слова? 

«Исцели меня (Господи).»  

Я верю, что это был брат Т.Л. Озборн, который рассказывал, как и многие другие 

проповедники о следующем, – он рассказывал о том, как они путешесвовали (приезжали) в 

другие страны, где люди уже слышали определенные проповеди и были знакомы с 

определенными учениями. Некоторые миссионеры уже посетили данные страны ранее 

(несколько десятилетий назад), и некоторые из них привнесли ошибочные учения о таких 

апектах, как жало во плоти Павла, о проказе Иова, и о других аспектах, о которых они сами 

(не могли понять) не имели должного откровения. В результате этого, проповедники, которые 

приезжали позже, могли привести людей к покаянию (и спасению), но что касается исцеления, 
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то все выглядело (похоже на ситуацию) как у нас, здесь в Соединеных Штатах; это было 

достатчно нелегко.  

Но были и другие ситуации, когда миссионеры отправлялись в места, где люди никогда не 

слышали Евангелия. Люди не слышали ни одного слова об Иисусе Христе, или прощении, 

исцелении, и чудесах, – просто ничего. И когда эти миссионеры проповедовали людям о том, 

что Иисус спасает и прощает им их грехи, то в тоже самое время (на одном дыхании) они 

проповедовали им и о том, что Иисус исцеляет (их болезни). Они призывали: «Выходите 

вперед! И Иисус простит вам ваши грехи и Иисус исцелит вас (ваши болезни)!» Они 

проповедовали об этом на одном дыхании. И нам следует проповедовать об этом на одном 

дыхании, так как спасение и исцеление содержатся в том же самом стихе Писания: «(102-3) 

Он прощает все беззакония твои …» и далее, даже не в следующем стихе, но в том же самом 

стихе написано: «Исцеляет все недуги твои.» Брат Т.Л. Озборн сказал, что эти люди никогда 

не слышали ничего (о Евангелии), поэтому самое лучшее, что они могли сделать так это 

принять исцеление в тоже самое время, когда они принимали спасение. Все эти люди просто 

выходили вперед и принимали сразу спасение и исцеление, потому что они ничего другого не 

знали. Никто не успел приехать туда и смутить их разум, и сказать им, что может быть в том 

нет воли Бога для них, чтобы они исцелились,  или что не всегда на то воля Бога, или что 

иногда может быть так, а иногда по другому, и иногда может быть вам нужно просто 

подождать. Они ничего этого не слышали. Это был первый раз, когда они что – либо подобное 

слышали о спасении и исцелении и, поэтому когда они начинали верить, что Иисус может их 

спасти, то в тоже самое время они верили, что Он может их исцелить. Они просто верили и 

это с ними происходило. 

Друзья, дело не в том, что в том нет воли Бога. Дело в том, что просто этот вопрос замутили 

до такой степени, что люди стали так смущены и начали верить столько много другого 

лишнего, что веры просто не осталось. И вместо того, чтобы верить Богу, люди блуждали, 

спорили, и дискутировали. Они спрашивали, а что это означает, или что означает данный 

аспект? Вы просто таким обьразом не сможете принять исцеления. Вам нужно (просто) для 

себя принять решение – раз и на всегда!  

Скажите вслух: «Я – праведен! Я – исцелен. Я – богат во Христе Иисусе!» 

Каждое из данных заявлений также истинно как и другие.  

Господь сказал в Книге Пророка Иеремии 17:14 «Исцели меня, Господи, и исцелен буду; 

спаси меня, и спасен буду; ибо Ты хвала моя.» 

Иисус спросил книжников и фари  сеев: «Что легче сказать?» (Евангелие от Матфея 9:5). 

Почему же тогда нам нужно молиться об исцелении по другому, чем когда мы молимся за 

прощение грехов? Почему нам нужно по-другому думать? Почему нам необходимо иметь 

другой подход (к исцелению и спасению)? Мы просто можем сказать: «Исцели меня!» – и я 

исцелен. Почему? Точно также, как мы молимся «спаси меня и я спасен», – мы можем 

молиться «исцели меня – и я исцелен». Хорошо! Дал ли нам Господь спасение? Конечно, Он 

дал нам спасение! Дал ли он нам исцеление? Ждут ли люди, которые нуждаются в спасении, 

чтобы Господь спас их? Нет! Они не ждут (Его)! Он (Иисус) уже заплатил цену за все их 

(наши) грехи; и это уже свершилось, точно также. Он (Господь) уже взял на Себя наше 

немощи и понес на Себе наши болезни и перенес на Себе все наши боли. Он (Иисус) уже это 

сделал, и теперь – это мы, те кто должен принять (этот дар). 
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В Новом Завете, в 5-ой главе Послания Иакова, заметьте то, что Иаков говорит о двух типах 

молитвы. В Иакова 5:15 говорится не просто молитве, а о « молитве веры». Что такое 

«молитва веры»? Иисус внес определение «молитвы веры» в Евангелие от Марка 11:24, «Все, 

чего ни будете просить в молитве...» – главу этой Книги Евангелия, где написан данный стих 

мы называем «главой  веры». Это «молитва веры». Когда стоите на молитве, что нам нужно 

делать? Нам не нужно умолять (уговаривать или упрашивать) Бога. Когда вы молитесь, что 

вам необходимо делать? «Верьте, что получите и будет вам.» Это и есть «молитва веры». 

Если вы просто упрашиваете Бога: « О, (Господи), пожалуйста, исцели меня, пожалуйста, 

исцели меня!», – что тогда – когда же начнете верить, что вы уже получили? Вы не верите 

(что вы уже получили исцеление). Когда вы (начнете верить) будете верить, что вы уже 

получили это (исцеление)? «Хорошо (я буду верить), когда я увижу то, что я получил 

исцеление.» Тогда это будет слишком поздно, чтобы верить, что вы получили исцеление, 

потому что вера – есть «осуществление (сущность, полнота, субстанция, твердость и 

основание) ожидаемого, и уверенность (очевидность, доказательство и свидетельство) в 

невидимом» (Послание к Евреям 11:1). Когды вы можете видеть что-то, то вы не можете 

находиться в вере об этом, потому что теперь вы это видите (и это стало очевидным). Когда 

люди говорят так: «Пока не увижу не поверю (видеть, – значит верить),»  – это (на самом 

деле) выражение очень далекое от истины. Видеть – не значит верить. «Хорошо, (когда я 

увижу, то тогда поверю) Если я увижу, то я поверю!» Это будет слишком поздно для того, 

чтобы верить.  

Итак, если вы не понимаете того, о чем мы здесь говорим, то просто не отбрасывайте это в 

сторону. Верить – это означает, то что когда мы не видим (того во, что мы верим), и не 

чувствуем (этого, но уверенны в этом), и это (как раз то), что дает нам такую (большую) 

свободу в нашем духе. Вы можете принять решение верить во (что вам угодно) что вы 

захотите верить, так как (для того чтобы верить) вам нет необходимости видеть, слышать 

или чувствовать этого. Вы можете просто принять решение в это верить. Вера (Способность 

или решение верить) не базируется на том, что вы видите или чувствуете, думаете или имеете 

причину. 

«Всё, чего ни будете просить» – молитва веры, «в молитве (когда вы молитесь)», что тогда 

нужно делать? Когда люди молится молитвой веры за больного человека, то каким образом 

мы будем молиться за больного? «Господи, мы верим, что мы принимаем исцеление.» Это (и) 

есть «молитва веры» и мы знаем это. Если у нас есть необходимость добавлять «если есть на 

то воля Твоя» в конце (молитвы)? Никто из Апостолов (Учеников) Иисуса, (никто, кого мы 

упоминули ранее) кто молился молитвой веры добавил это, тогда нужно ли и нам это делать? 

В Послании Иакова 5:16 говорит нам еще об одной области молитвы. Данная область 

затрагивает ситуации, когда люди согрешают (промахиваются, ошибаются) или совершают 

ошибки. «Признавайтесь друг пред другом в проступках» и что делайте? – «и молитесь друг 

за друга ...» В данном месте Иаков не сказал нам молиться молитвой веры, он просто сказал: 

«Молитесь!» и это приводит нас к пониманию «молитвы прошения» . Это вводит нас в 

область ходатайства и прошения и молитвы на языках. Почему? Потому что в определенных 

ситуациях нам необходимо видеть какие-то вещи (и детали). (Нам необходимо знать) почему 

ситуация развивается таким образом? И что необходимо, чтобы произошло? Мы знаем, что 

исцеление принадежит нам, мы знаем, что оно было куплено и за него было заплачено, но 

люди произнесли их исповедания и не чувствуют себя лучше.  
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В Послании Иакова 5:14-15, есть определенная последовательность (поток). Призовите 

присветеров церкви и пусть они помолятся молитвой веры за больного. Это должно быть 

именно то, что нам необходимо – молитва веры, и Господь восставит его. Если он соделал 

грехи, то они будут ему прощены. Это то, что нам нужно! Хорошо, а что если человек не 

получил исцеление? А что, если даже спустя недели и месяцы, нам (людям) не становится 

лучше, но становится хуже? Что тогда? Хорошо, мы тогда опять призовем старейшин. Мы 

возьмем еще (немного) масла, и призовем еще более лучших старейшин, и возьмем еще более 

лучшее масло. И это, когда целые деноминации разработали их доктрины (доктринальные 

учения), которые говорят, что «это не всегда воля Бога, чтобы исцелять людей». Они говорят: 

«Мы сделали все как написано. Мы помазали маслом. Мы помолились. Мы сделали это (и то 

и другое). И это не сработало.» (Вопрос!) Что не сработало? «Хорошо, но (скорее всего) в том 

не всегда воля Бога, чтобы человек исцелился).» Почему вы приходите к такому заключению? 

Скорее всего, потому что это легкий выход из ситуации. И для это не требует (ни от кого) 

никакой ответственности.  

Почему бы нам ни прийти к такому же выводу, когда люди умирают, не принимая Иисуса 

своим Господом? «Мы молились за людей, но я не знаю исповедали они Иисуса Господом, – 

Я не знаю. Может быть они остались не спасенными. И это доказывает то, что воля Бога не 

всегда на то, чтобы люди были спасенными.» Нет! Это не так! Мы не делаем заключение о 

воли Бога, основываясь на том пережили ли люди (испытали ли они) определенное 

проявление веры или нет. Мы делаем заключение о воли Бога, основываясь на Библии. И мы 

можем найти основание для нашего заключения о воли Бога только в Библии.  

Поэтому, если мы не получаем результата в результате нашей молитвы, мы должны изменить 

то, как мы об этом молимся. Признавайтесь друг другу в проступках и молитесь друг за друга. 

В нашей жизни, в моей жизни и жизни Филис было время, когда мы молились как обычно, но 

мы не достигали ожидаемых результатов, которые мы получали ранее. Что тогда?А важно 

именно то, что это как раз не то время, когда нужно гадать и сомневаться в Боге или думать о 

том, чтобы принять решение, что может быть нет воли Бога в том, чтобы эта молитва была 

отвечена (и эта нужда была встречена). Если есть необходимость в том, чтобы были сделаны 

те или иные поправки, то тогда это должно произойти не со тороны Бога. Это не в Библии. 

Поправки должны быть сделаны с нашей стороны. И нам необходимо начать их делать? Нам 

необходимо начать признаваться друг другу в проступках и молиться друг за друга и 

говорить: «Господи, покажи нам (открой) в чем дело (что не так, что в нашей жизни не 

правильно)? Что мы должны сделать?» и после этого мы начинаем видеть свет, и мы говорим: 

«О! Да! Мне надлежало бы это знать. Бог сказал мне об этом (ранее), но я Его не послушал.» 

Заметили ли вы то, что снова и снова это то, что происходит в нашей жизни? И по милости 

Бога, для нас доступны оба преимущества (спасения): прощение и исцеление, – не зависимо от 

того почему произошло то или иное событие , и не зависимо от того каким образом это 

событие произошло, и как долго оно имело место. Всегда ли воля Бога в том, чтобы прощать? 

Всегда? Для каждого (человека)? Мы читаем туже самую Библию, те же самые стихи (из 

Писания), и это тоже самое искупление. Поэтому молитесь таким образом. Верьте таким же 

образом. Принимайте таким же образом. Это все тоже самое.  

И это то, что сказал Иисус: «Ибо что легче сказать: прощаются тебе грехи, или сказать: ты 

исцелен? Что легче? (Евангелие от Матфея 9:5). 
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Различие между прощением и исцелением отсутствует, так как основанием прощения и 

исцеления служат теже милость и благодать Бога, тоже самое искупление, и прощение и 

исцеление оба являются преимуществами, которые принадлежат верующему. 
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Глава 23. Всеобъемлющие Обетования Бога. 

В Евангелии от Марка 9-ой главе, мы читаем о том, что один человек привел к Иисусу своего 

сына. Его сын долгое время (страдал) находился под жестоким (тяжелым), воздействием 

различного рода духовных сил и его отец сказал (Иисусу) следующее, о чем мы читаем в 22-

ом стихе: «Но, если что можешь, сжалься над нами и помоги нам.» Заметьте то, что 

прокаженный человек, о котором мы читали ранее (В Евангелии от Луки 5:12-13) (сомневался 

в воле Бога) хотел знать, есть воля Бога для его (сына) исцеления. Теперь этот человек (отец, 

приведший бестноватого сына) сомневается в способности Иисуса исцелить (и освободить) 

бесноватого. Эти два аспека (воля и способность исцеления) – оба два большие аспекта. 

Вы верите в то, что Бог может (способен, и имеет силу) исцелить и освободить человека? 

Верите ли вы, что Он способен это сделать? Верите ли вы в то, что в этом есть Его воля? Отец 

бесноватого сказал Иисусу: «Но, если что можешь, сжалься над нами и помоги нам.» Затем в 

23-ем стихе мы читаем: «Иисус сказал ему: если сколько-нибудь можешь веровать, всё 

возможно верующему.»  

Причина номер 23, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что воля Бога 

для всех быть исцеленными сегодня, это всеобъемлющие обетования Бога. 

Что означает слово «всё»? Это не означает только «некоторые». Это также не означает 

«большая часть». Это также не означает, что до и включительно 90% от общего. Что означает 

слово «ВСЁ»?  

Посмотрите еще раз на последнюю часть этого стиха (из Писания). Что Иисус сказал 

(ответил) этому человеку: «Все возможно верующему», кому? Каждому? Нет, нет! ... 

«Верующему (тем кто верят)». Верующим! 

А что мы можем сказать о тех людях, которые не верят в это? Это им «не будет мешать» они 

не будут переживать этого в их жизни). В моей жизни были люди, которые хотели спорить со 

мной и возмущались. (Они говорили мне) «Ну, мы не верим во все эти учениея об исцелении, 

как ты в это веришь.» Ну тогда вам это «не будет мешать» (вы этого не получите, и этого не 

произойдет). «Ну, мы не верим во все эти учения о говорении на языках, и дарах исцеления, и 

чудесах, и дарах Святого Духа, так как ты в это веришь.» Хорошо, все это также вам не «будет 

помехой». «Ну, мы не верим во все это учение о преуспевании (благополучии), как ты в это 

веришь.» Хорошо! Это также не будет причинять вам неудобства. 

Эти (чудеса и) знамения следуют только тем, кто в это верит. Далее, я хочу рассмотреть 

несколько стихов из Писания. Есть много стихов из Писания, которые мы можем отнести к 

всеобхоъемлемлющим (обетованиям). Если вы не знаете таких стихов из Писания об 

исцелении, которые мы рассмотрели ранее, и если вы не знаете о том, что вы имеете Завет 

Исцеления с Богом, и если вы не знаете того, что он Иегова – Рафа, Господь – Целитель твой 

(который исцеляет тебя), если вы не знаете о том, что Он взял ваши немощи, понес (на себе) 

ваши болезни, и ваши боли, и то, что ранами Его вы исцелились – если вы не знали ничего 

этого – то вам необходимо знать то, что Бог многократно обещал все это (совершить) для 

всех, кто спросит Его об этом в вере; веря в то, что они получат. И «все это» включает 

исцеление, и слово «всякому» включает вас. 
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Мы уверены в том, что воля Бога для всех быть исцеленными, благодаря обетованиям Бога. И 

я хочу сказать об этом еще один раз: Бог обещал многократно совершить все (возможное), и 

все о чем Его не попросят, тем, кто поверят в то, что они принимают. Это один из тех великих, 

великих стихов из Писания. Вы можете применить только один этот стихи и пережить чудеса.  

Скажите (повторите за мною) вслух: «Все возможно верующему» (Евангелие от Марка 

9:23).  

Это означает то, что многое из того, что другие люди сказали, что это невозможно, на самом 

деле это возможно. 

Никогда не позволяйте никакому человеку (будь то мужчина или женщина) какой – любо 

профессии иметь последнее слово в вашей жизни по отношению к чему бы то нибыло. Не 

имеет значения является (признан ли) данный человек лучшим юристом в мире, и он может на 

память процитировать половину книги определенного закона. Если этот человек смотрит (вам 

прямо в глаза) и говорит вам: «Нет выхода из этой ситуации,» – то он не прав в том, что он 

говорит. То, что ему (им) нужно говорить, так это: «Я не знаю (иного) пути для разрешения 

данной ситуации»  – потому что истина заключается в том, что все возможно тому, кто верит. 

Я благодарю Бога за врачей. Но я (к сожалению) видел профессионалов (медиков), мужчин и 

женщин, которые были самыми лучшими в своей сфере деятельности, и я слышал как они 

говорили (пациентам): «Ну, я думаю, что ваша ситуация безнадежна. Методов лечения не 

существует (болезнь неизлечима). Путей для решения этой проблемы нет. Когда болезнь 

достигает этой стадии, то невозможно ничего сделать.» Но они не говорят об этом так, как им 

должно говорить (или как им необходимо об этом сказать). Что им необходимо сказать? «Мы 

не знаем среств лечения этой болезни. Мы не можем об этом ничего сделать.» В чем на самом 

деле заключается истина? «Все возможно верующему!» Это Библия (это слова из Писания). И 

это есть Истина. 

Конечно, определенные люди так говорят по своему незнанию (из-за своего невежества), а 

другие из гордости. Те, которые исполненны гордостью, обычно говорят так: «Нет, я знаю о 

чем я говорю. Меня считают лучшим специалистом в мире, в данной области, и если я сказал 

вам, что ничего не может быть больше сделано, то это означает, что ничего больше не может 

быть сделано!» Люди, которые так говорят, как правило, исполненны гордостью и не знают 

насколько ограничен размер их познания. Вы являетесь созданием, и ваш Творец (Создатель) 

– Он может сделать то, о чем вы даже не подозреваете.  

Люди слишком быстро принимают решение сдаться. Они слишком быстро решают бросать 

то, что начали. Они слишком быстро верят людям, которые им говорят, что «Ничего 

невозможно (об этом) сделать. Вы не можете этого сделать. Это слишком поздно. Это 

слишком трудно (сделать). Слишком всего много. Это уже зашло слишком далеко.» 

Не позволяйте другим (посторонним) мужчинам или женщинам (разным людям) – даже если 

они признаны самыми лучшими в мире специалистами в этой (в какой-то) области, – (делать 

за вас окончательное заключение) иметь последнее слово в вашей ситуации, в которой вы 

находитесь. Поблагодарите их за их (вложение) работу и поблагодарите их за то время, 

которое они потратили на вас, но окончательно заключение (вывод) вам необходимо сверить с 

Кем – то еще. Вам лучше узнать о том, что об этом говорит Большой Начальник (Большой 

Босс), Главный Эксперт над всеми экспертами. Есть много людей, которые верят, что они все 
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знают, но Он (Господь) на самом деле знает все. Вы знаете, что Он говорит о той ситуации, в 

которой вы находитесь. Он на самом деле сказал, что вам «это» возможно. Когда люди 

говорят о чем-то, что это невозможно сделать, – Он отвечает, что это возможно сделать. Это 

означает что, что-то сделать (всегда) вполне возможно. И невозможное может произойти!  

Независимо от того насколько серьезно вы задержались с выплатами ваших платежей (и с 

оплатой ваших счетов), и насколько серьезен беспорядок в ваших финансах, у вас есть 

возможность выплатить (оплатить) ваши долги, выраваться вперед, получить лишние 

(дополнительные доходы) деньги, и начать сеять значительные семена в Царство Божее. И это 

возможно для вас. 

Независимо от того насколько ужасным был все это время ваш брак. Это вполне возможно, 

чтобы ваш брак пережил полную трансфомацию, и вместо того, чтобы вы переживали (ада на 

земле), вы будете вкушать (сможете вкусить) дни неба (Райские дни, Божее присутствие) на 

земле. Если вы (взбрыкнете, махнете) скажете: «Ах! Да, ладно, я не знаю (возможно это или 

нет).» Ну, тогда, это не будет для вас возможным. Все возможно верующему, – не для всех, – 

но для кого? Для тех, кто верит.  

В Евангелие от Матфея 18:18, Иисус говорит (сказал): «Истинно говорю вам: что вы свяжете 

на земле, то будет связано на небе; и что разрешите на земле, то будет разрешено на небе....» 

А что если вы свяжете раковые заболевания? Что если вы свяжете все возможные виды 

плохих болезней (проблем), которые развивались все это время? Что если вы  скажете: «Я 

связываю все эти болезни, и приказываю им прекратить свое всякое действие во Имя 

Иисуса?» Возможно ли их нам остановить.  

Может быть эксперты говорят: «Нет! Когда болезнь (достигает такой степени) развивается 

на столько далеко, то это уже все. Никто не может этого остановить.» Хорошо, эти эксперты 

сделали ошибку (и ошибочно утверждают). Что и как необходимо сказать таким экспертам? 

«Мы не знаем как остановть эту болезнь.» 

Страница 237.  

Что (по-настоящему) является истиной? «Что вы свяжете на земле, то будет связано на небе; 

и, что разрешите на земле, то будет разрешено на небе. Истинно, также говорю вам, что если 

двое из вас согласятся на земле просить о всяком деле («то, чего бы ни попросили, будет им 

от Отца Моего Небесного»)...» (Евангелие от Матфея18:18-19). Просить о чем? Мы еще не 

достаточно углубились и не все вычерпали из этого всеобъемлеющего утверждения (стиха). 

Бог Сам мог бы ввести самые различные ограничения на это утверждение, но Он оставил его 

открытым. Он сделал это заявление огромным. Он сделал это заявление (и утверждение) 

неограниченным. Что Бог сказал? «Если двое из вас согласятся на земле просить о всяком 

деле ...» О всяком! 

Обо всем за исключением исцеления? Нет! Обо всем за исключением долгой победоносной 

жизни? Обо всем за исключением оплаты ваших счетов и выхода из трудной финансовой 

ситуации? Нет! Обо всем!!! «Обо всем о чем ни попросят эти двое, будет им дано Отцом 

Небесным.»  

Бог многократно обещал нам сделать всевозможное, и абслютно все, о чем бы мы Его ни 

попросили, и о всем мы Его ни попросим в вере. 
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Что говорится в Евангелие от Матфея 21:22? Здесь говорится о многом? О «Многих» вещах? 

Почему же тогда и исцелению не быть включенным в этот перечень? «И всё, чего ни 

попросите в молитве с верою(, – получите)». А вот здесь находится уточнение: «с верою», – 

не просто попросите в молитве. И это не то, когда кто-то может сказать: «Хорошо, ну я 

молился, молился, молился». Это не просто по молитве. «Вы будете просить в молитве, 

верую, что вы получите.» (Обо всем) Все! 

В Евангелие от Иоанна 14:14, Иисус сказал: «Если чего попросите во имя Мое, Я то сделаю.» 

В Евангелие от Иоанна 15:7, Иисус сказал: «Если пребудете во Мне и слова Мои в вас 

пребудут, то, чего ни пожелаете, просите, и будет вам.» 

В 16-ом стихе говорится: «Дабы, чего ни попросите от Отца во имя Мое, Он дал вам.»  

В Евангелие 16:23 говорится: «О чем ни попросите Отца во имя Мое, даст вам.» 

В Первом Послании к Коринфянам 3:21 говорится: «Ибо все ваше …»  

Я веру в чудеса. Некоторые люди могут задать вопрос: «Вы это воспринимаете дословно?» 

Если Библия говорит нам, что это так, то да. «Вы это воспринимаете дословно, что все 

возможно?» Каждое слово! Все возможно тому, кто верит. Я верю, что это именно так и есть. 

«Хорошо, но некоторые вещи не существуют (они не возможны)...» Бог сказал, что все 

возможно. Понимаете ли вы это или нет, вам необохдимо сделать (принять решение) выбор 

верите ли в это или нет.  

Я в кратце записал несколько событий, чтобы напомнить (напоминать) себе, что я верю в 

чудеса: Я верю, что 90-летняя женщина, и 99-ти летний мужчина (старец) могли родить сына. 

(Бытие 21:15). Я верю что огонь может объять (терновый) куст и не сгореть (Исход 3:2). Я 

верю, что жезл может сделаться змеёй (Исход 7:9-10). Я верю, что армия, целая (огромная) 

армия может пересечь море (проходя) по суше (по сухой земле) (Исход 14:22). 

Теперь, я не знаю, если вы заметили или нет, но в наше время существует большое количество 

популярных программ по телевидению, которые пытаются дать объяснение чудесам. Они 

говорят: «Ну вот, мы объясним как на «самом деле» это произошло: в результате 

землятресения, вода сместилась в одну сторону (моря), и народ Израильский был способен 

пересечь (пройти по дну) моря, так как глубина воды была им только по щиколотку.» Но 

Библия говорит, что они прошли по суше (по сухой земле) (Исход 14:22). Конечно, это также 

было бы большим чудом, так как вся армия фараона утонула в воде глубиной по щиколотку. 

То, что я хочу (здесь) сказать, так как это то, что все эти «так называемые эксперты» 

пытаются дать нам (и найти) объяснение сверхестественных событий, так как они 

неверующие. Они не верующие, и если вы не верите в чудеса, то тогда вы просто не верите в 

Бога. Некоторые могут возразить (сказать): «О! Нет! Я верю в Бога, но я не верю в чудеса.» 

Библия говорит, что и бесы веруют в Бога и трепещут, и от этого им нисколько не лучше 

(Иакова 2:19). Нет! Существуют определенные вещи, которые вы просто не можете 

объяснить, но вы можете в них верить. Вы можете в них верить, даже если вы их не 

понимаете. А я верю, что все вышеуказанные события произошил именно так, как говорит 

(повествует) нам об этом Библия.  



Всеобъемлющие Обетования Бога 

297 

Я верю, что одежда и обувь не изнашивались (на людях) все 40 лет, пока они ходили по 

пустыне (Второзаконие 2:7). Я верю в чудеса. Я верю в то, что хлеб может падать с неба 

каждое утро и миллионы людей будут им насыщаться (Исход 16:14,15). Я верю в то, что вода 

может выходить из камня, изливаясь (потоками) и напоить миллионы людей, и весь их скот 

(Исход 17:6). Я верю, что горькие воды могут быть сделаться сладкими (Исход 15:25). Я верю, 

что сухой (деревянный) жезл может расцвести, пустить почки и принести миндаль в течении 

одной ночи, не будучи посаженным в землю (Книга Чисел 17:8). Я верю в чудеса; а что (как) 

насчет вас? Я верю в Бога, который творит чудеса. Я верю, что Он может это сделать 

(сотворить чудеса). Я верю, что ослица может заговорить (Числа 22:28). Я верю, что народ 

может воскликнуть и устроенные вокруг города стены обрушатся (и упадут на землю) (Иисус 

Навин 6:20). Я верю в чудеса!  

Люди, которые вам говорят, что то, во что вы верите не может произойти, (просто) не верят в 

чудеса также, что означает именно то, что они не верят в Писание (Библию). Они не верят в 

Бога.  

Я верю, что человек может молиться и призвать Бога и благодаря этому солнце, и луна могут 

остановить и стоять целый день (Иисус Навин 10:12-13). Вы также знаете (понимаете), что 

это событие имело место за долго до того как были изобретены спутники и были сделаны 

снимки солнечной системы. Иисус Навин не знал о чем он просил Бога, не так ли (он не знал 

насколько масштабной была его просьба)? И это так прекрасно (это замечательно)! Вам нет 

необходимости знать о том, насколько масштабно (и велико) то, о чем вы простите Бога. Если  

когда-либо существовал более подходящий момент времени, для того чтобы Бог мог сказать 

Иисусу Навину: «Иисус Навин! Понимаешь ли ты, о чем ты просишь? Я знаю, что ты еще не 

осознаешь этого, и вокруг тебя все еще есть люди, которые верят, что земля плоская, но 

(пойми), что (там в космосе находятся) огромные планетные массы, которые вращаются и 

движутся вокруг друг друга с огромной скоростью, и ты не можешь просто взять их и 

остановить.» 

Давайте рассмотрим, например, двигатель автомобиля. Когда вы имеете дело с 

автомобильным двигателем, который вращается со скоростью пяти или шести тысяч оборотов 

в минуту, вы не можете просто остановить движение одного из его цилиндров, когда 

остальные продолжают движение, и если это произошло, то тогда это было бы чудом.  

Хорошо, но то, что Бог сотворил, было гораздо большим чудом. Библия говорит, что солнце и 

луна остановилась (и встали) посреди небес, и я верю, что это именно так и произошло. Я 

верю в это. А вы верите в это? (Я здесь говорю о том событии, когда Иисус Навин попросил 

Бога удленнить солнечный день и о том, что он видел в небе в это время. Мы не знаем того, 

каким образом Всемогущий Бог сделал это.) 

Также было другое время, когда Бог возвратил солнце почти на целый день (Книга Пророка 

Исайи 38:8). Вот это вам (обратная) перемотка назад! Конечно, часы легко перевести назад, 

но не говорим ли мы о перемотке назад целой солнечной системы? Задумайтесь над тем, Кто 

есть Бог и что Он может сделать. Он не только может остановить всю солнечную систему, но 

и заставить её двигаться в обратном направлении целый день. Каким образом Бог это сделал?  

Ученые (изучающие звездные системы, астрономы) могут сказать: «Это невозможно. Вы не 

можете этого сделать.» Но то, что им на самом деле полагается сказать так это: «Мы не видим 

(и не знаем) каким образом это могло произойти.» Это произошло. «Каким образом это 
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произошло?» Я не знаю каким образом, но я просто верю, что это произошло. И это 

прекрасная особенность веры – вам нет необходимости (и не нужно) ничего иметь, чтобы 

веры. Вы просто принимаете решение верить.  

Если вы скажете: «Я верю в чудеса», то в данном случае, вы верите и в то, что все возможно 

верующему» (Евангелие от Марка 9:23).  

Я верю, что вороны приносили пищу пророку «по утру и по вечеру» (утром и вечером). Они 

просто прилетали непосредственно туда, где пророк находился и приносили ему еду (Первое 

Царств 17:6). 

Вы можете спросить: «А вы имеете ввиду диких птиц?» Да! 

Я верю, что вдова пошла по слову пророка (Елисея) взяла свой сосуд с елеем и наполнила (из 

него) этим елеем несколько больших сосудов (Второе Царств 4:2-6). Я верю, что 

металлический топор всплыл на поверхность воды и плавал как рыба (Второе Царств 6:6). Вы 

видели когда-нибудь, чтобы кусок железа плавал на поверхности воды? Это произошло. Я 

верю, что человек (военачальник Нееман) очистился от смертной (болезни) проказы после 

того, как просто окунулся(семь раз) в реку (Иордан) (Второе Царств 5:14). Я верю, что 

человек (пророк Даниил) провел всю ночь в львином рве с несколькими голодными львами, и 

они его не укусили ни одного раза, и он вышел из этого рва без одной царапины (Даниил 6:16-

20). Я верю, что три мужа (человека) (Седрах, Мисах и Авденаго) прошли среди огня 

раскаленной печи, которая была так раскалена, что все приближающееся сразу же плавилось, 

и они не обожглись и не опалилсь, и даже запаха огня (дыма) не было от них (на их одеждах) 

(Книга Пророка Даниила 3:27). 

Многие люди могли бы сказать нам: «Это невозможно.» Но это произошло. Я верю в чудеса. 

Я верю, что тысячи людей ели и насытились обедом маленького мальчика, что после этого у 

них даже еще осталось (Евангелие от Матфея 14:17-20). Я верю, что слепой человек прозрел 

(Евангелие от Иоанна 9:25). Я верю, что глухой человек начал слышать и немой стал говорить 

(Евангелие от Марка 7:32-35). Я верю, что хромой стал ходить (Книга Деяний 3:7). Я верю, 

что вода превратилась в вино (Евангелие от Иоанна 4:46). Я верю, что кто-то (Иисус и Петр) 

ходил по воде (Евангелие от Матфея 14:29). Я верю, что Петр достал монету, 

предназначенную для уплаты налогов, изо рта рыбы (Евангелие от Матфея 17:27). Я верю, что 

отрезанное ухо приросло к голове и немедленно исцелилось (Евангелие от Луки 22:50, 51). Я 

верю, что девственница (дева) зачала (от Духа Святого) (Евангелие от Луки 1:26-31, 2:6-7). Я 

верю, что Человек (Иисус), будучи мертв, воскрес из мертвых и больше никогда не умер 

(Евангелие от Матфея 28:6). Я верю, в чудеса! 

Вы верите в чудеса? Тогда почему бы нам не верить, в то, что такие чудеса могут происходить 

сегодня? И не только они могут проиходить, но они уже происходили и продолжают 

происходить, и будут продолжать происходить, все более и более великие, и более и более 

сильные чудеса. 

Скажите следующие слова вслух: 

Я верю в чудеса. 

Я верю в чудесные происшествие, которые люди не могут объяснить. 

Я верю, что все возможно верующему (тому кто верит). 
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Итак, когда люди говорят: «Я не верю во все это», то это объясняет (как раз то) почему с 

ними этого не происходит, потому что это (чудеса) происоходит только с теми, кто верит. 

Достаточно легко прочитать стих и позволить ему пройти мимо тебя. Но когда вы говорите, 

что все возможно (нет ничего невозможного, тому кто верит) верующему, я хочу вам 

напомнить такие события, которые происходили раз за разом. Когда люди говорят: «Это 

невозможно!» – они говорят неправильно (их заявление не истинно). Они так говорят или из –

за своего невежества или из гордости или из-за того и другого (вместе взятого), но они 

говорят неправильно. Им необходимо было сказать: «Я не знаю каким образом это может 

происходить» и (на самом деле) их утверждение не говорит нам о многом (или о чем то 

существенно новом), так как мы уже и до того, как они сказали об этом, знали, что они много 

не знали. И это не является сильным преувеличением, думать о том, что наконец дошли до 

такого места (ситуации в нашей жизни), когда мы понимаем, что мы больше ничего не можем 

сделать.  

Но неужели вы не рады (теперь) тому, что когда несмотря на то, что люди смотрят на вас и 

говорят вам: «Я очень сожалею, но ничего не может быть сделано» – вы может быть закусите 

(ваш язык) вашу губу, но про себя (вы могли бы сказать: «Вы неправильно это говорите 

(Ваше утверждение не является истинным).» И вам нет необходимости говорить об этом 

каждому; вам просто это нужно знать для себя. Вы знаете, что когда люди говорят, что 

«Ничего не может быть (об этом) сделано», что это не является окончательным словом 

(утверждением); это не так. 

Мой отец «по вере», Кеннет И. Хэйгин, который на сегодняшний день находится с Господом 

на небе, получил заключение (диагноз) от врача, что он умрет не достигнув 16-ти 

(шестнадцати) лет. Он был рожден преждевременно (раньше срока), его органы были 

деформированы, и у него было, так называемое, неизлечимое заболевание крови. Многие 

(врачи) терапевты говорили ему (ставили ему заключение), что он умрет, и что он не может (и 

не будет) жить долго. Правильно ли они ему говорили? Нет! И Брат Хэйгин нашел для себя 

стих в Евангелие от Марка 11:22. Он нашел этот стих, когда он был параллезован в 

юношеском возрасте, и он прочитал то, что в нем было сказано: «Иисус, отвечая, говорит им: 

имейте веру Божию, ибо истинно говорю вам, если кто», – вот как раз здесь! – «скажет горе 

сей: поднимись и ввергнись в море, и не усомнится в сердце своем, но поверит, что сбудется 

по словам его, –будет ему, что ни скажет. Потому говорю вам: всё, чего ни будете просить в 

молитве, верьте, что получите, –и будет вам.» Сколько областей жизни покрывает это 

высказывание? (Какие области нашей жизни покрывает этот стих?) «Кто-либо» «Скажет». 

Это всеобъемлющее утверждение.  

В 24-ом стихе говорится (мы читаем продолжение): «24 Потому говорю вам: всё, чего ни 

будете просить в молитве, верьте, что получите, –и будет вам.» А что если вы желаете 

исцеления? Что если вы хотите, чтобы ваше тело было здоровым? Что если вы желаете быть 

сильным и не иметь боли? Кто имеет право сказать: «Нет, это (конечно) включает многие 

аспекты, но не этот»? Никто не имеет права этого (вам) сказать. Как много, по своему 

значению охватывает стих – «все, чего ни будете просить? «Что именно здесь 

подразумевается – все, чего ни пожелаете, когда будете молиться, верьте», и это на самом 

деле очень точное определение (довольно детально и специфично). Верить во что? «Верьте, 

что вы получите, и – и будет вам.» Теперь, что произойдет первым? «Будет вам» или «верьте, 

что получите»? Что происходит первым (в первую очередь)? 
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Столько много людей хотели бы иметь (в первую очередь) то, о чем они молятся (молились), и 

после этого они готовы верить в то, что они это получили. Хорошо, но когда тогда наступит 

тот момент, когда вы будете верить в то, что вы уже получили? (Люди отвечают) «Когда я 

буду лучше себя чувствовать. Когда мы получим положительные результаты анализов (или 

получим хорошее заключение от врача).» Но тогда это будет слишком поздно, – поздно для 

того, чтобы верить в это. Тогда вы будете это просто знать. Тогда вы будете это чувствовать 

(ощущать) и видеть это. Вера имеет место до того, как мы видим это (или то, во что мы 

верим). 

В Послании к Евреям 11:1 говорится: «Вера же есть осуществление ожидаемого и 

уверенность в невидимом.» Когда вы не видите и не ощущаете того, во что вы верите, – то это 

именно тот момент, когда вы верите.  

Мы не видим Иисуса, но мы верим. Мы еще не видели Его возвращения и пришествия назад, 

но мы имеем веру (в это). Мы верим в это. Мы (еще) не видели Небес, но мы имеем веру в то, 

что мы их увидим. Мы верим в это. Мы не теоризируем, и мы не (просто) желаем знать. Я не 

ворочуусь по ночам в сомнении, гадая о том спасен ли я или нет, – и вам тоже нет 

необходимости этого делать (также). Я не трачу время в пустую, теоризируя: «Я что если 

небес нет? Мне инетерсно, что на самом деле происходит после смерти? А может быть 

это конец.» Я не теряю сна, и не трачу времени на то, чтобы позволять себе такие мысли. 

Почему? (Потому что) Я верующий. Я верю тому, о чем здесь (в Библии) говорится (о чем 

говорит Писание, Библия). Я верю в это так, как Бог об этом говорит. Он сказал, что Он 

заплатил за меня цену, и что если я уверую и приму это, то я получу спасение (Евангелие от 

Марка 16:16). Я это так и сделал. И я спасен. Он сказал, что мое имя написано в книге жизни 

Агнца (Книга Откровений 21:27). Я верю в это! Иисус (Бог) сказал, что Он ушел, чтобы 

приготовить нам место (место для нас). Я верю в это. Это происходит точно таким же 

(также) образом как Он сказал. «Я приду опять» (Евангелие от Иоанна 14:3). И Он придет!  

Некоторые могут задать вопрос: «Каким образом вы об этом знает?» Я верю в это! «Вы этого 

не видели. Вас не было в то время, когда Он (Иисус)  об этом говорил (вас там не было). Я не 

верю ни во что, если я этого не вижу.» Это абсолютно неправильно! Есть только один 

единственный путь, если вы хотите что-либо препринять по отношению к тому, чего вы не 

видите, – это по вере, и вам просто необходимо принять решение – верить! 

Люди говорят: «Видеть – значит верить!» (Или «Я не поверю пока не увижу!») Это абсолютно 

не так. Видеть – значит видеть! Вы верите только тогда, когда вы не ведите. 

Люди в Церкви продолжают оставаться настолько невежественными по отношению к этому. 

Благодарение Богу за Его Слово! «Всё, чего ни будете просить в молитве» – что необходимо 

делать после этого? – «Верьте, что получите, – и будет вам!»  

Я упомянул ранее, что вы можете верить в то, что Бог способен (имеет силу, возможность) 

вас исцелить, и верить в то, что Его воля для вас в том, чтобы вы были исцелены, и все равно 

не быть исцеленным. «Каким образом это возможно, брат Киф?» Мы даем объяснение 

данному факту непостредственно в данном месте! Бог сказал нам детальным (точным) 

образом, как нам нужно верить. Он не сказал нам, что нам (достаточно, только) необходимо 

верить в то, что Он может (способен, имеет силу) нас исцелить, или, что исцеление для нас 

(вас) – это Его воля, – это все очень важно! Но что особенным образом Он подчеркнул 

(сказал) нам, чтобы мы верили?  
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Скажите (вместе со мной) вслух, три раза:  

Я должен верить, что Я принимаю исцеление. 

Я должен верить (Я верю), что Я принимаю исцеление. 

Я должен верить, что я принимаю исцеление. 

Благодаря сотням лет ошибочных учений в Церкви, верующие люди сегодня продолжают 

делать ошибки в этих аспектах (веры), и это происходит также потому, что они переместили 

свое внимание на естественный (видимый) окружающий мир, и они больше уделяют внимание 

тому, что они видят и чувствуют.  

Люди могут сказать: «Ну, хорошо, брат Киф! Слава Богу! Я услышал то, о чем ты здесь 

говоришь. Я имею ввиду эти двадцать три причины (которые лежат в основании нашей 

уверенности, что воля Бога для быть исцеленными) о том, почему  мы уверенны в том, что 

воля Бога для нас быть исцеленными. Ты меня убедил! Я верю в это! Когда Бог исцелит меня? 

Когда это со мной произойдет?»  

Очень легко вернуться (и войти) в состояние ожидания, из-за того, что мы не видим и не 

ощущаем изменений – и ждать того, когда Бог сделает (сотворит) для нас ожидаемое. Для 

меня не имеет значения кто вы (и кем вы являетесь) или насколько вы сведующе в тех или 

иных аспектах веры, вам необходимо (постоянно) проверять себя. Для меня не имеет 

значения, если это относится к вашим финансам. Не имеет значение, если мы говорим о 

вашем исцелении (здоровье), или мы говорим об ответе Бога на молитвы о вашей семье или 

ваших детях, чтобы это нибыло (чего бы это ни касалось), если вы продолжаете этого 

ожидать (и ждать, что Бог это Тот, Кто сделает это для вас), то мой вопрос  – почему вы 

этого ждете? Это означает, что все еще не верите, что вы это уже получили до тех пор пока вы 

этого не увидите. И именно это (неверие и) является проблемой.  

Что если вы скажете: «Когда Бог осуществит мое спасение (спасет меня)? Я верю (вижу), что 

в этом есть Его воля! Я верю, что Его воли нет в том, чтобы кто-то погиб, когда Он спасет 

меня? Скорее всего мы об этом не узнаем до тех пор, пока мы не окажемся на небесах или 

после этой жизни, и только потом мы увидим (что произошло на самом деле). Но это будет 

слишком поздно. 

Вы понимаете, что вам необходимо верить в то, что вы уже получили спасение до того, как вы 

увидите это? Вам необходимо провозгласить Иисуса Господом! Вам необходимо верить, что 

ваше имя записано в Книге Жизни Агнца до того, как вы это увидите! Вам необходимо верить 

в это до того как вы умрете, и до того как вы окажитесь на небесах.  

И то, чему нас не учили, так это то, что все остальные аспекты веры в жизни (верующего) 

происходят тем же образом. Это просто является природой веры. Вам необходимо верить в то, 

что вы исцелены, что вы приняли исцеление, до того как вы ощущаете исцеление (себя 

исцеленным). Вам необоходимо верить, что вы уже получили деньги до того, как они 

находятся в ваших руках. Вам необходимо верить и называть ваши долги оплаченными тогда, 

когда ваши счета еще (лежат на столе) и смотрят вам прямо в глаза. Вам необходимо верить, 

что гармония установилась в вашей семье несмотря на то, что все еще продолжаются крики и 

в доме и кто-то продолжает ломать мебель. Что бы это ни было, вы не можете (просто 

пассивно) ожидать до того, как вы увидите и ощутите изменения в этой области, до того как 
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вы начнете в это верить. Если вы это увидите – это будет слишком поздно для того, чтобы 

верить в это. 

Прочтите Евангелие от Марка 11:24 снова. Что Иисус сказал в этом стихе? «Всё, чего ни 

будете просить в молитве», что необходимо делать при этом? «Верьте!» и во что необходимо 

верить, когда мы стоим на молитве? «Верьте, что получите!» 

Я верю, что многие, кто прочитает эти строки (эту книгу) смогут получить (ответы на 

молитвы) на аспекты жизни, в которых они имели проблемы многие годы. Люди начинают 

принимать, и это входит в их сердца. Они получают откровение и понимание. И это не было 

так сложно (с самого начала), но враг пытался (пытается) удержать (скрыть) это от вас. Он 

пытался (пытается) ввести вас в смущение (запутать вас), и держать вас в неведении (в 

темноте, ослепить вас). И это не всегда (также) преподавалось нам. И (даже более того) 

нас учили другим вещам, которые назывались (и считались) Словом. 

В Первом Послании к Тимофею 6:12 говорится: «Подвизайся добрым подвигом веры» (или 

«Веди успешное сражение в вере») Какое сражение будет успешным сражением 

(победоносным)? «Держись вечной жизни, к которой ты и призван, и исповедал доброе 

исповедание перед многими свидетелями.» Держись вечной жизни! «Держись!» – это перевод 

того же слова, которое может быть переведено как «Принимай, прими!» Если вы исследуете 

значение слова в Согласованиях Стронга, или в Толковом Словаре Вайна, то это слово 

обозначает «Взять!» 

Многим такой перевод этого слова не нравится, когда мы употребляем его по отношению к 

молитве или вере. Для них это звучит слишком дерзко (самонадеянно и самоуверенно), и не 

звучит как подчинение воле Бога, но именно это как раз и есть «точка отсчета», где 

начинаются пролблемы. Люди были (слишком) пассивны, по отношению к аспектам веры в 

Бога и (слишком) агрессивны по отношению друг к другу. Они научись забирать друг от 

друга, но когда это касается аспектов веры, то они говорят: «Да будет так, как Господь того 

захочет...»  

И это абсолютно противополжно тому, что Бог сказал нам делать. Он сказал: «Всё, чего ни 

будете просить в молитве, верьте, что получите», что означает: «верьте, что вы взяли это (то 

или другое)» и «верьте, что вы держите крепко (в своих руках)». 

Позвольте мне привести вам проиллюстрировать комбинированный перевод из Thayer’s 

Greek-English Lexicon, Strong’s Concordance, и Vine’s Expository Dictionary («Тэер Греко-

Английский Лексиконного Словаря,» «Согласования Стронга,» и «Толкового Словаря Вайна»), 

(что означает слово «взять», когда мы говорим о вере): «взять», «взять рукой (ухвтиться 

обеими руками)», «взять себе», («Взять,» «взять с руки,» «овладеть», «принять для того, 

чтобы унести»), «взять, чтобы принять как свое собственное,» «принять самому себе,» 

«утверждать, заявить,» «выкупить,» «овладеть,» «завладеть,» «присвоить,» «захватить его.» 

В Евангелии от Луки 16:16, когда Иисус говорит: «Закон и пророки до Иоанна; с сего времени 

Царствие Божие благовествуется, и всякий усилием входит в него» или держится за это, при 

этом используется слово «неистовство, насилие». Многие могут спросить: «О чем он здесь 

говорит?» Вам необходимо с усилием держаться за это! 
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Размышляйте (задумайтесь) над теми людьми в Евангелии, которые получили свои чудеса и 

исцеления. Женщина, страдавшая кровотечением (Евангелие от Матфея 9:20-21) она не 

сидела дома и пела: «Приди ко мне Господь...» Что она делала? В своем ослабленном 

состоянии, она встала, услышав о том, что Иисус проходил мимо места, где они жила (через её 

селение). Она толкала и давила себя. Ей это было нелегко. Это было ей тяжело, но она 

продолжала толкать себя и говорить себе: «Если только прикоснусь к полам одежды Его, если 

только я прикоснусь к Его полам одежды Его, я знаю, что я выздоровею», и она протянула 

свою руку и коснулась Его одежды. Что еще она делала, когда она прикоснулась к Его 

одежде? Она взяла (приняла) исцеление. Иисус не проводил собрания исцеления. Он не 

молился в это время за больных. Она даже спросила Его (о том будет ли Он согласен с тем, 

чтобы она к Нему прикоснулась). Она не спросила Его о том, была ли на то Его воля. Я так 

рад, что в то время, к ней не подошел один из этих теологов, не нашел её  до того как 

коснулась Иисуса и «объяснил» ей, что («на самом деле») невсегда воля Бога для того, чтобы 

исцелять. 

Она просто пришла, увидела и услышала, и взяла (приняла) свое исцеление. И это почему она 

испугалась (и молчала), когда Он остановился и спросил: «Кто прикоснулся ко Мне?» 

Она скорее всего думала: «О! Господи! Он скорее всего захочет это (от меня) забрать назад!» 

– она так думала (скорее всего), потому что она не спросила (Его об исцелении). Но Он не 

захотел забрать её исцеления назад. Он был рад! Он сказал ей: «Дерзай, дщерь (Дочь)! Вера 

твоя спасла тебя.» 

Кто-то может спросить: «Иными словами, ты хочешь сказать нам, что наша вера (исцелит) 

может исцелить нас?» Нет (не я)! Иисус сказал это. Он сказал это. 

Вера – это не пассивный официант (пристав или ожидатель). Вера – это присваиватель! Вера 

– это тот, кто крепко держится! И тот кто берет! 

Теперь, вам таже необходимо помнить о том, что написано в Евангелии от Иоанна 3:27, – «Не 

может человек ничего принимать [на] [себя], если не будет дано ему с неба.» 

В The Amplified Bible (в «Библии с Усиленным Переводом») говорится: «Человек не может 

принять ничего (он не может ни на что сделать заявление), и он не может ничего взять себе, 

если это не было дано ему с неба.» В чем здесь заключается Благая Весть? Исцеление было 

куплено и за него было заплачено. Исцеление было дано нам точно также, как нам было дано 

и спасение. Также, как нам было дано «рождение свыше» («рождение заново»). Вы не можете 

этого взять, если это не было вам уже дано. Никто не сможет взять из руки Бога, то, в чем у 

Него для нас не было бы Его воли. Позвольте мне нарисовать вам картину (и 

проиллюстрировать для вас ситуацию). Если то, что вы намереваетесь получить не было бы 

Его волей для вас, то это не было бы в Его руке.  

Он выкупил это (для нас) и Он заплатил за это с той целью, чтобы мы могли это иметь и 

получить (в результате нашего спасения) необходимую пользу (и удовольствие). Но нам 

также важно понять и то, что то, что нам было дано «по благодати», должно быть взято и 

получено (нами) в собственность (и в обладание) «по вере» (верой). Вы помните Землю 

Обетованную? Земля Ханнана была прототипом благословений, которые были приготовленны 

(и предназначены для нас), и которыми мы (по праву) обладаем сегодня (и сейчас) во Христе. 

Бог сказал им: «Вот, Я даю вам землю сию» и затем сразу же после этого, Бог сказал им: 
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«Пойдите, возьмите в наследие землю» (Второзаконие 1:8). Он также сказал им: «Всякое 

место, на которое ступят стопы ног ваших, Я даю вам (как Я сказал Моисею). Теперь, идите и 

возьмите её во владение!» (Joshua 1:2-3). Первое поколение не смогло войти в землю 

обетованную, не потому что она не была им дана, но потому что они не имели веру в неё 

войти. 

Миллионы христиан думали, что они ждут Бога. Я тоже это делал, и может быть вы тоже (это 

делали) так поступали, я так предполагаю. Вы «ждали Бога» и «ждали Бога». 

«Господь, когда Ты позаботишься о моих финансах?» «Бог, когда ты исцелишь меня?» «Бог, 

когда Ты сделаешь то или иное?» Это неправильное мышление. Это выглядит так, когда 

грешник говорит: «Господи, когда Ты спасешь меня?» 

Столько потерянных (неспасенных) людей ожидают Господа, чтобы Он их спас? Никто из них 

не делает этого! Он уже заплатил цену! Нет никого на планете кто мог бы сказать: «Хорошо! 

Я жду Господа, чтобы Он спас меня во время угодное Ему,  путем, который будет угоден Ему, 

и когда в том будет Его воля.» И они (эти люди) абсолютно не правы. Когда они могут быть 

рождены заново? Прямо сейчас! Это уже было (полностью) обеспечено. Это уже было 

куплено. За это уже было заплачено. И это уже было обеспечено (дано) по благодати. Что же 

тогда их останавливает это делать? Им необходимо за это крепко взяться и держаться по вере 

(верою)! А что же тогда необходимо сказать о вас и обо мне? 

На наших служениях люди были исполненны Святым Духом, и многие из них искали 

возможности, чтобы быть крещенными Святым Духом много лет. Они исполнились Святым 

Духом и начали говорить на языках. Это особенно близко и дорого моему сердцу, потому что 

это то, что произошло со мной. Я принял «рождение свыше» («рождение заново»), когда я 

был мальчиком, и я слышал как люди говорят на языках. Я видел это в Библии (Я видел 

(читал), что об этом написано в Библии) и знал, что это правильно (что так и должно 

быть), но сам я еще не говорил (на языках). Все чему меня учили, все что я знал об этом, так 

это ожидание (то, что мне нужно ожидать (Господа)). Что означает «ожидать»? Ждать! И 

таким образом я ждал годы. 

У нас проходили «собрания пробуждения» (служения, посвященные духовному пробуждению) 

и после служений, мы приглашали людей к алтарю, для того чтобы они ожидали принять 

Святой Дух, или ожидали Святого Духа. Я ожидал и ожидал, и ожидал. Однажды (вечером 

после служения) я начал ожидать около 9:30 вечера и продолжал ожидать до 2:30 (пол 

третьего) утра, и даже в это (позднее) время я все еще продолжал ожидать. Я ожидал и 

ожидал, месяц за месяцем, и я уже расстроился. «Господи (Бог), ну почему Ты не наполняешь 

меня Святым Духом? В чем дело, Господи?» 

Некоторые люди (верующие) сказали мне: «Ну, если ты сбреешь усы, то тогда Бог исполнит 

тебя Духом.» Я подумал: «Эй, нет проблем!» Я сбрил усы и продолжал ожидать и ожидать. 

Другие люди сказали мне: «Если ты станешь по-другому одеваться, если ты сделаешь то и 

другое, если ты скажешь это или не будешь говорить вот это... (то тогда ты исполнишься 

Духом)» – я пытался делать все, что я слышал (что мне говорили).  

Филис не выросла (не была воспитана) как я. Все вечера (пока я «ожидал») она была вместе 

со мной (в церкви), в то время, когда я «ожидал» . И это «ожидание» продолжалось вечер за 

вечером, неделя за неделей, и месяц за месяцем. Позже она сказала мне, что она думала так: 
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«(Господи!) Ну, может быть это моя вина (в том, что он не «исполняется»). Может быть я 

удерживаю его каким-то образом.» Она сидела в глубине зала (аудитории) и молилась, 

говоря: «Господи! Вот именно то, что (он) Киф у Тебя просит, пожалуйста, дай ему это, чтобы 

мы могли пойти домой?»  

Наконец, она сказала (в молитве): «Хорошо! Господи! Если это не происходит по моей вине 

(наполнение Святым Духом)? Если я каким-то образом задерживаю его в принятии Святого 

Духа? Я сама пойду к алтарю. Что Ты хочешь, чтобы я сделала?» Она (Филис) пошла к 

алтарю, упала под действием Святого Духа и до того, как закончилось вечернее собрание, она 

уже говорила на языках. А я все еще продолжал «ожидать». Я подумал (про себя): «Бог! Это 

как-то не выглядит справедливо!» 

Мы (ничего) не принимаем от Бога на основании того, что для нас выглядит справедливым. 

Бог не движим на основании нужд людей. Если бы это было так, то тогда чудеса 

происоходили (прямо) сейчас по всей планете, потому что нужды людей есть везде. Бог не 

движим на основании того, насколько вы расстроены. То что вы расстроены не движит (не 

является для Него мотивом) для того, чтобы проявить (явить)  Себя для вас (произвести 

необходимые действовать). То что вы находитесь в смущении (в растерянности) – это не 

движит Бога. Что же тогда является мотивом для Бога, чтобы  явить Себя нам? Наша Вера (в 

Него)! А что же такое Вера? Вера – это приёмник (наше приемное устройство).  Вам  

необходимо верить в то, что вы принимаете (берете). Вам необходимо верить в то, что вы 

принимаете (от Него). 

Целыми неделями после этого я все еще продолжал «ожидать». Я был расстроен. Я 

поднимался (вставал) посреди ночи, выходил из дома и шел в лес и молился (говорил): «Бог! 

Что ты хочешь, чтобы я сделал?» И это как раз был тот момент, когда большинство людей 

допускают ошибки. Они начинают искать ответ где – то еще и верят кому-то еще, кто 

проходит мимо и говорит им: «Хорошо! Это не для всех!» и дает им некое доктринальное 

обоснование того, почему это не происходит для этих людей. Если это немного успокаивает 

их разум, но этого не достаточно, потому что люди все еще не «исполненны». Они все еще не 

имеют того, что им нужно, точно также как это это происходит со многими другими людьми.  

Благодарение Богу (Я благодарю Бога) за то, что я не сдался и не стал искать иных 

объяснений. Я просто продолжал приходить, говоря: «Бог, Я расстроен.» Я ожидал. Люди 

хлопали меня по спине и говорили: «Держись!» И они также говорили: «Отпусти!» и «Скажи: 

«Иисус!»» Я делал все это, я делал все, что я знал и пытался делать вещи, которые позже я 

считал глупыми. Вы знаете, что когда вы голодны, то вы будете пытаться пробовать делать 

всё (возможное)! Месяцами и даже годами я не говорил на языках. 

Почему? Я ожидал Бога! Так ли это или нет? Я думал, что я ожидал. Так ли это? Я 

действительно ожидал Его, чтобы Он принял решение наполнить меня (Святым Духом). Я 

думал, что я Его ожидал. Вы также могли бы услышать то, как я говорил такие вещи, как: 

«Хорошо! Теперь, я не хочу, чтобы это был я – тот, кто говорит на языках. Я не хочу, чтобы 

это был просто я.» Тогда, кто будет исполнен Духом? «Я хочу, чтобы это был Дух Святой!» 

Вы хотите, чтобы Дух Святой был исполнен Духом Святым? И продолжал: «Нет, нет,  я не 

хочу, чтобы это был просто я.» И как вы видите в этом и состояла моя проблема. Я говорил, 

что я хотел, чтобы Он (Дух Святой) овладел  мной и заставил меня говорить и сделал это 

независимо от меня и через меня. И это как раз то, что люди хотят, чтобы Бог делал с их 
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финансами. Они хотят, чтобы Он (Бог) сделал это с их исцелением, и во многом другом, они 

желают, чтобы Он (Бог) Сам сделал что – то (в других областях жизни), и они ожидают Его. 

«Бог, (скажи мне,) в чем задержка?» Я дам вам намек: Причина не в Нем! Я был уверен: «Я 

сделал все возможное, что я знаю, и что возможно сделать.» А действительно ли это было 

именно так? Сделали ли вы все возможное? «Я сделал все, что я знаю!» Хорошо, может быть 

просто вы все таки недостаточно знаете? 

(А сейчас) я скажу вам, что Он сказал вам делать. Написано: «Всё, чего ни будете просить в 

молитве», – что необходимо делать? «Когда вы просите в молитве», во что вмам тогда 

необоходимо верить? Не верьте просто в то, что Бог может сделать то, о чем вы Его просите, 

не просто верьте в то, что в этом есть Его воля, но верьте в то, что необходимо верить? 

«Верьте в то, что вы получите», что вы берете (принимаете) это. И что вы делаете далее 

(после этого), далее вы действуете на основании этого (на основании вашей веры). 

Вера в то, что вы получите соединена с действиями направленными на это. Держитесь этого, 

верьте в то, что вы получите, и верьте, что вы это берете (принимаете). Позвольте мне вам 

напомнить о чудесах, которые произошли в служении Иисуса. И позвольте мне вам 

напомнить о том, каким образом они (эти чудеса) произошли.  

Когда некоторый царедворец пришел к Иисусу и просил (касательно его сына) исцелить его 

сына, Иисус сказал ему: «Пойди, сын твой здоров.» Человек тот поверил Слову, и он пошел. 

Его сын был исцелен (Евангелие от Иоанна 4:46-51). 

Относительно человека, который лежал рядом с купальней в Вифезде, Иисус сказал ему: 

«Встань, возьми постель твою и ходи» (Евангелие от Иоанна 5:5-8). Почему он не сказал ему: 

«Просто будь терпелив ... продолжай (верить и) ожидать Бога.» Это то чему нас всех учила 

теология. Религия (созданная людьми) людей учила нас этому, но не Библия. 

Миллионы думают, что они ждут Бога, но они не ждут Бога. Я думал, что я ждал Бога, для 

того чтобы Он исполнил (наполнил) меня Духом.  

Вы помните (расслабленного) человека, которого несли четверо? Они разобрали (раскрыли) 

кровлю дома и спустили постель в проделанное ими (прокопанное) отверстие. Иисус сказал 

ему: «Встань!» («Прощаются тебе грехи твои»). Он говорил это (людям, больным) много раз. 

«Встань! Возьми постель свою и иди в дом твой!» Больной не мог этого делать – это почему 

его принесли к Иисусу. Физически он не способен был этого делать (встать …), и несмотря 

на это он встал. Каким образом он смог это сделать (встать), если физически он не был 

способен этого сделать? Когда расслабленный достиг (сделал максимальное усилие, которое 

он мог сделать) максимума своих возможностей, действуя на основании Слова Бога (Иисуса), 

то его встретила Сила Бога, которая сделала его способным встать и сделать то, что считалось 

(для него) невозможным.  

Человеку с иссохшой рукой, Он сказал: «Протяни руку твою!» (Евангелие 3:1-5).  

Он сделал слепого человека видящим (Евангелие от Марка 10:51, 52).  

Другому слепому человеку, Он (Иисус) сказал: «Пойди, умойся в купальне Силоам, что 

значит: посланный», и он пошел (и умылся, и пришел зрячим) (Евангелие от Иоанна 9:7) 
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Десять прокаженных были исцелены (очищены от проказы), когда они «встали и пошли» 

(слушаясь повеления Иисуса) (Евагелие от Луки 17:12-14).  

В Книге Деяний, хромому человеку, сидящему при дверях храма, называемых Красными 

(красивыми) было сказано: «Во имя Иисуса Христа Назорея встань! Ходи!» (Книга Деяний 

3:2-6). 

Энею в Книге Деяний было сказано: «Встань с постели твоей (и заправь постель твою)! 

Ходи!» (Книга Деяний 9:34).  

Видите ли вы определенную последовательность? Это – действие! Это то, каким образом вы 

получаете чудо (ваше чудесное исцеление). 

Я ранее упоминал историю Брата Кеннета Хейгина. Он был параллизован и «прикован» к 

(больничной) постели. Врач сказал ему, что у него нет никакого шанса на жизнь. И что никто в 

его состоянии (с его болезнью) не смог прожить дольше 16 (шестнадцати) лет. И за 

несколько месяцев до того как ему исполнилось 16 лет, его состояние продолжало ухудшаться 

и все происходило именно так, как сказали врачи. Он впадал в состояние комы и выходил из 

него только через несколько недель. И он не мог встать с постели. 

Но он нашел определенных Стих из Писания и стал держаться за него (за этот Стих): 

Евангелие от Марка 11:24. Он лежал в постели (размышлял) и вдруг увидел (и понял). Он 

сказал: «Я верю, что я принимаю (и что я уже получил) исцеление. Я верю, что я получаю 

исцеление начиная с макушки моей головы до ступней моих ног (подошв моих ступней).» Что 

он сказал? «Я верю, что я беру это исцеление. Я хватаю и держусь за него по вере.» 

Он сказал, что когда он произнес эти слова, то тогда Господь проговорил ему и сказал: 

«Теперь ты веришь, что ты здоров?»  

Он (Брат Хэйгин) ответил: «Конечно, я верю!» 

Иисус сказал ему: «Хорошо! Здоровые люди должны быть бодрыми (не должны спать) в это 

время дня.» 

Не звучит ли это как слова Иисуса? Что Иисус говорил людям снова и снова? «Вставай! Ходи! 

Возьми то, на чем ты лежишь и переверни это. Тебя принесли на этой постели (на носилках), а 

теперь пусть ты будешь тем, кто понесешь эти носилки на себе!» 

Может ли Иисус повернуть всю вашу жизнь? Вставай! Протяни руку твою и поднимайся! 

Брат Хейгин сказал, что его ноги были параллелизованы, и что он полностью не  мог их 

чувствовать (ощущать в них жизнь), но он столкнул их с края кровати, и вытолкнул свою 

ногу вперед. И он передавал свои ощущения, что его нога со звуком (шумом и с грохотом) 

двинулась вперед как деревянное палено: «Кланк!» Он вытолкнул вперед другую ногу. Он 

схватился (ухватился) за кроватный столб и помог сам себе подняться. Он стоял и качался, его 

ноги не работали и болтались (под ним) внизу. Он (продолжал) держался за постельный столб 

и сказал: «Я верю, что я принимаю (и что я получил) исцеление!» 

Вы видите, что это превышает понимание и веру в то, что в этом есть воля Бога? Это 

превышает веру в то, что Бог может это сделать (сотворить чудо), и это не заключается в том, 
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чтобы Его «ожидать». Брат Хэйгин сказал: «Я верю, что я принимаю (принял исцеление).» Он 

достиг предела в том, что он мог сделать. Он достиг предела, но теперь он стал ожидать 

большего.  

Брат Хейгин сказал, что в то время, когда он все еще продолжал держаться за краватный 

столб, что – то коснулось его головы сверху, и у него было ощущение, что это было что-то как 

теплый (горячий) мед. Бог реален! Его сила реальна! Он (Брат Хэйгин) сказал, что он 

чувтствовал, как что-то, как теплый мед стек на его голову и начал сочиться (стекать) с его 

головы на его лицо, шею, и грудь. И это «что-то» стекало вниз на его ноги, в которых он еще 

не имел никаких ощущений, и когда это косулось его ног, то он чувствовал как это «что-то» 

начало жалить и обжигать их, и напоминало ему укол многих игл. То, что с ним происходило, 

так это то, что нервы его ног начали оживать. Он сказал, что это «что-то» сочилось по его 

ногам, и когда это происходило, он стоял (встал) под воздействием силы Бога, и начал 

кричать и возздавать Славу Богу! 

Итак, теперь давайте здесь остановимся. Ожидал ли он Бога все эти месяца пока он (Брат 

Хэйген) находился в постели (будучи «прикован» к больничной койке) все эти месяцы? Нет! Он 

не ожидал Бога! 

После нескольких лет ожиданий и молитв, чтобы быть исполненным Святым Духом и 

говорить на языках, я нашел (ценную) маленькую книгу Кеннета Хэйгина под названием 

«Семь шагов для принятия Святого Духа». Я (тогда) все еще никогда не видел этого человека 

(Кеннета Хэйгина). Это было до того, как я поступил в Институ Рэма, и это очевидно. Я 

прочитал эту маленькую книгу. И в ней было сказано, что нужно сделать, как молиться, 

верить в то, что ты принял (Святого Духа) и теперь можете говорить на (иных) языках. Я 

прочитал это и подумал: «Не может быть! Это не может быть на столько просто!» 

Я напомнил себе, что когда Сестра «Такая-то и такая-то» исполнилась Духа, то она видела как 

огненный шар сошел (на неё, летя) и ударил её по голове и она укотилась под церковную 

(кафедру) и скамейку (ряды) и начала говорить на языках и продлолжалал говорить целый 

час. Я был ориентирован на (сверх естественные) переживания и чувтства, и не был 

ориентирован (сфокусирован) на Слово, и таким образом я «ожидал» целые годы.  

Я отложил книгу в сторону и улыбнулся (в насмешке), думая: «Нет, нет, нет! Потому что, 

когда Дух Святой это делает, то это именно Он, - это Тот, Кто делает это. Ему не нужна 

помощь человека. И если вы услышите меня говорящим на языках, то это буду не я.» И как 

долго я это продолжал говорить и верить в это, то на протяжении такого же количества 

времени я так и не мог принять Святого Духа, потому что, если вы (сами) не начнете говорить 

на языках, то вы не так и не будете говорить (на языках).  

Те люди, которые так говорят, могут мне (на это) возразить: «Вы понимаете, что я имею 

ввиду.» Нет! Вы не знаете, что я имею ввиду. Я пережил это. Я стараюсь (теперь) помочь вам. 

«Ну, я просто хочу, чтобы Дух Святой сошел на меня, наполнил меня и заставил меня 

говорить на языках независимо от меня (и моей воли)». И это никогда не произойдет! Он не 

(какой-то) демон (Он не действует, не ведет себя как демон). Он не делает людей 

одержимыми и не контролирует их волю. Вам необходимо подчинить ему свою волю! И этот 

как раз тот момент (критичный духовный аспект), где часто начинается путаница: 

«подчиниться» означает «действовать в согласии с....» Подчиниться Духу – это означает 

действовать на основании побуждения и призыва Духа.  
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Если Дух Святой Божий побуждает вас к тому, что служить даянием, то каким образом вам 

необходимо подчинить себя Духу? Вы действуете на основании побуждения и призыва Духа и 

служите людям даянием. Если Дух святой побуждает вас к тому, чтобы молиться за кого-то, 

каким образом вы подчиняете себя Духу в этом случае? Вы предпринимаете соответствующие 

действия и вы молитесь (за этого человека)!  

У меня были ситуации, когда Дух Святой сходил на меня. Я ощущал силу Бога и я ощущал 

помазание. Также я переживал такие ситуации (и времена), когда присутствие силы Бога было 

настолько велико, что я упал (и просто не мог больше стоять на ногах), когда я стоял рядом с 

алтарем. Все (кто находился рядом с алтарем) лежали на полу и не могли двинуться. И не 

смотря на это я продолжал говорить: «О, Бог (Боже) дай мне Духа Святого. О! Бог...!» И мне 

не доставало понимания (в то время), что Бог обращался ко мне, говоря: «Эй! Это Я! Я 

здесь!» И это было просто невежество. Я не имел большего понимания! 

Я бросил эту небольшую книгу на стол и сказал: «Ах!» И что-то вдруг поднялось во мне, я 

благодарю Бога за это, так как это было Дух Святой! В то время я все – еще этого не знал, что 

это дух Святой, но я услышал как он сказал: «Ты уже все попробовал. Почему бы тебе сделать 

того, что написано в этой книге (брошюре)?» 

Я ответил (и сказал) сам себе: «Хорошо, если есть даже малейший шанс, то я попробую.» Я 

знаю, что это звучит как неверие, но это там, где я находился в это время. Я снова взял эту 

книгу (Брата Кеннета Хэйгена) в руки и подумал: «Хорошо, … давай ...!» «Господи (Бог, 

Боже)! Я благодарю Тебя за то, что Ты – Мой Отец! Я исповедую Иисуса Христа Господом 

моей жизни! Я прошу Тебя наполнить (исполнить) меня Святым Духом,  и я верю, что я его 

принял (принимаю)!» Вы слышите слова, которые я сейчас произношу? «Я верю!» Что я 

верю?  «Я верю, что я принимаю (принял) Святого Духа. Я верю, что я Его получил!» 

И здесь (в данном случае) мы можем найти объяснение того, что произошло со мной: как 

только вы помолились таким образом, теперь вам необходимо верить, что вы получили  это 

(просимое, и то, о чем вы молились) и вы это имеете. (Меня могут спросить): «Вы имеете 

ввиду, что я имею (просимое), даже если я еще ничего не чувствую?» Совершенно верно. 

«Теперь, начинайте говорить на языках!» Что?! Да, я ничего (еще) не слышал. Я (еще) ничего 

не ощущал (не чувствовал). «Говорите по вере!» Каким образом я могу это делать? Я не хочу, 

чтобы это был я! Вам уже дали объяснение, что это будете вы – тот, кто будет говорить. 

Таким образом (Итак), будучи одним в моем маленьком передвижном доме, я сказал: 

«Хорошо!» – и я начал говорить на языках. Я подумал (про себя): «Ну, нет!» «Ну, когда 

Сестра «Такая-то и такая-то» исполнилась Духом, она ощущала огонь.»  Затем я прочитал 

опять, и там (в этой книге) было написано, что ваше понимание (ваш ум) остается без плода. 

Вы делаете это по вере. И чем больше вы подчиняетесь Святому Духу, тем лучше течение 

Духа Святого происходит через вас. Я сказал: «Хорошо! Это много больше (я молился на 

языках много больше), чем когда-либо.» Поэтому, я еще помолился, и еще больше говорил на 

языках, и еще говорил на языках, и чем больше я молился и говорил на языках, тем лучше это 

у меня получалось. И чем лучше это становилось (у меня получалось), тем больше мне 

хотелось говорить. И с тех пор я уже много лет молюсь на языках.  

И единственное, что почти остановило меня от того, чтобы я начал действовать на основании 

того, что было написано в этой книге, – так это мое умствование (мышление): «Нет! Не может 

быть!» Почему это почти остановило меня? Потому что, если все, что было написано в этой 
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книге является истинным, то все, что я делал все эти последние несколько лет было 

напрасным. Все это время я думал, что я ожидал Бога. Я на самом деле сказал это самому 

себе, когда я в действительности начал говорить на языках, то я остановился и задумался: 

«Это означает, что я мог начать говорить на языках 10 лет назад? Это было досадно! 

Почему я вам об этом говорю? Потому что миллионы людей думают, что они ожидают Бога. 

(Они думают и говорят) «Я верю в Бога. Я верю, что Бог может (способен и в силе) сделать 

все! Я верю, что в этом есть Его воля!» Отлично (замечательно)! Но вам необходимо 

двигаться дальше! Вам необходимо верить, что вы приняли (получили обещанное). Вам 

необходимо верить, что вы получили (приняли обещанное) и затем вам необходимо быть 

готовым, чтобы начать действовать на основании того, что Бог вам обещал (и сказал). Вам 

необходимо «завладеть вашим владением». Вам необходимо поставить на него вашу ногу. 

Вам необходимо сказать: «Это исцеление принадлежит мне! Я беру мое исцеление ... Эти 

деньги – мои! Я беру эти деньги! Я делаю на них заявление! Я верю, что я получаю 

(принимаю)! Я ничего не ожидаю. Это мое! Это было обеспечено (предусмотрено и 

приготовленно) для меня! Это было куплено и за это было заплачено! Я беру это! Я беру это!» 

Вы держитесь за это, и вы владейте этим, и вы берете (и принимаете) это для себя. И 

поставьте уверенно на это (на просимое) свою ногу! 

Скажите вслух (громко): «Поставь на это свою ногу! Поставь на это свою ногу! Поставь 

на это свою ногу!» 

Господь сказал (Иисусу Навину): «Пойдите, возьмите в наследие землю! Не бойтесь и не 

унывайте!» Бог сказал: «Идите (вместе) и возьмите это в наследие!» «Всякое место, на 

которое ступят стопы ног ваших, Я даю вам» (Книга Иисуса Навина 1:3). Это то, что написано 

в Библии. 

Бог сказал: «(Веди «добрую» (хорошую, успешную) битву) Подвизайся добрым подвигом 

веры, держись вечной жизни!» (Первое Послание к Тимофею 6:12). Держись вечной жизни! 

Слава Богу! 
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Глава 24. Он Обещал Нам Долгую Жизнь! 

Воля Бога для нас – это долгая жизнь! Не короткая жизнь! Доставляет ли вам радость слышать 

об этом? Вы можете меня спросить: «Почему ты меня продолжаешь спрашивать о том, 

радуюсь ли я или нет? Какое (для тебя) это имеет значение? О! Это имеет (важное, большое) 

значение! 

Когда я был студентом первого курса Rhema Bible Institute (Библейского Института РЭМА), 

я всегда сидел на первом ряду в Школе Исцеления. Мой друг и я (в то время) были в Школе 

Исцеления каждый день и во время обеда мы ходили (пошли) в Мексиканский Ресторан и 

заказали себе «специальный» обед, большой такой обед. Это тоже было зимой, и на улице 

было (достаточно) холодно и, когда мы вошли во внутрь здания, то нам стало тепло и мы 

также были наполненны Мексиканской пищей. В этот день Брат Хэйгин учил в Школе 

Исцеления.  

Он не проповедовал, и не было быстрой органной музыки. Он учил «правило на правило» 

(последовательно истину за истиной), и в следующий момент я поймал себя на том, что мои 

глаза были на половину закрыты. Конечно, я уверен, что ни с кем из вас такое не происходило 

ранее. И брат Хэйгин стоял на подиуме (за кафедрой), по крайней мере это был последний 

раз, когда я помнил, где он стоял. 

И в следующий момент времени, он оказался прямо (стоя) передо мной, очень близко (ко 

мне) и он воскликнул: «Ну – ка, возрадуйтесь (взбодритесь), ребята!» О, дружище, мы 

подпрыгнули! «Ну-ка, возрадуйтесь (взбодритесь), ребята!» Он сказал: «Слово Божее 

действует в вас (могущественно) тогда, когда вы принимаете Его с радостью (и с восторгом и 

бодростью)!»  

И знаете ли вы, что это истинно! Если вы действительно верите в Слово Божее, вы будете 

радоваться каждый раз, когда вы Его (Божее Слово) слышите. Если вы просто слушаете и 

говорите: «Хо, хм. Я уже слышал это ранее», – то тогда вы не верите в это Слово, и это просто 

(для вас) умственное заключение (умозаключение). Это не реально для вас. Это почему я 

продолжаю повторять это, и я верю, что по мере того, как мы погружаемся в Слово, вы будете 

с большей и большей радостью принимать то, что Бог приготовил для нас в этой области 

нашей жизни, и то, что у вас есть право на долгую, счастливую, полную удовлетворения, 

продуктивную и победоносную жизнь во Христе (Господе). 

В 90-ом Псалме говорится: «Долготою дней насыщу его, и явлю ему спасение Мое» (Псалом 

90:6), – Господь даст нам долгую жизнь. 

В Young’s Literal Translation («Дословный Перевод Янга») говорится: «Длинными днями я 

удовлетворю (насыщу) его, и помогу ему увидеть Мое спасение.» 

В Easy to Read Version («Версия Легкого Перевода») говорит: «Я дам Моим последователям 

долгую жизнь и открою им Мою силу спасения.» Мне нравится данный перевод! А как вам?  

В New Century Version («Версия Нового Столетия») говорит: «Я дам им долгую полную 

жизнь, и они увидят, как я могу спасать.» 
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В God’s Word Translation («Перевод Слова Божьего») говорит: «Я удовлетворю вас (я дам вам 

удовлетворение) долгой жизнью. Я покажу вам как я спасу вас.»  

В Contemporary English Version («Современный Аглийский Перевод») говорит: «Я проживу 

долгую жизнь, и ты увидишь (я покажу тебе) Мою силу спасения.» 

Скажите это вслух: «Я буду жить долго, и я увижу как Он (Бог) может спасать.»  

Мы уверны в том, что воля Бога для всех быть исцеленными сегодня, потому что Он 

(Бог) обещал нам долгую жизнь. 

Если вы прочитаете 90-ый Псалом полностью, то вы поймете каким образом вы сможете 

прожить долгую жизнь. Это произойдет, потому что вы не будете разрушены (не будете 

«погублены заразой опустошения»). В не погибнете от язвы или болезни, или стрелы, летящей 

днем. Вы будете избавлены, защищены, исцелены, и будете удовлетворены долгой жизнью, и 

полной жизнью. Каким образом вы будете удовлетворены долгой жизнью? Потому что вы 

увидите то, как Он (Бог) может спасать. 

Скажите снова: «Я увижу как Он (Бог) может спасать, и Он (Бог) насытит меня долгою и 

полною жизнью.»  

Когда вы это произнесете, то возникнет следующий вопрос: «А как долго (сколько лет) 

(означает) долгая жизнь. Многие люди могут вам сказать: «Эй, парень у тебя были полные 

20-ть лет жизни. Ты увидел за эти двадцать лет больше, чем многие люди прожили за 40 – к 

или 60-ть лет (своей жизни), поэтому у тебя была полная жизнь.» 

Нет! Библия говорит нам, что такое долгая жизнь (долголетие и длинная жизнь) и насколько 

долго есть долго, и нам нет необхоимости выслушивать чьи – то красивые (выдуманные) и 

религиозные традиционные идеи по этому поводу, или пытаться отговорить нас от того 

понимания, что такое долгая жизнь. 

Есть несколько стихов Писания, а именно в 89-ом Псалме, которые люди относят к тому 

пониманию, когда мы говорим о долгой жизни. Но на самом деле они не правильно 

используют (и толкуют) Слово Божее в данном месте. В 4-ом и 5-ом стихах 89-ого Псалма 

говорится: «Ты возвращаешь человека в тление и говоришь: 'возвратитесь, сыны 

человеческие!' Ибо пред очами Твоими тысяча лет, как день вчерашний, когда он прошел, и 

[как] стража в ночи.» Слышали ли вы когда-нибудь данный стих? Когда мы читаем данный 

стих в Новом Завете, читали ли вы что-то подобное о тысячах лет? 

Хорошо, на самом деле данный стих процитирован во Втором Послании Петра 3:8, где 

говорится: «Одно то не должно быть сокрыто от вас, возлюбленные....» Когда Господь 

говорит нам, что Он не желает, чтобы что-то было сокрыто от нас, вы можете быть уверены, 

что для многих людей это сокрыто. О чем именно Господь говорит нам в данном месте 

Писания? «Что у Господа один день, как тысяча лет, и тысяча лет, как один день.» Я думаю, 

что большинство из нас слышали этот стих Писания и поняли то, что время у Бога 

исчисляется по другому чем у нас, но мы часто просто проходим мимо (таких стихов) как 

мимо того, что нам трудно понять. «Это просто великая тайна.» Нет! Господь особым образом 

подчекнул (это для нас), чтобы для нас это не должно быть сокрыто! Безусловно существует 

большое количество таинств о времени, космосе, Духе, и физическом пространстве, которые 



Он Обещал Нам Долгую Жизнь! 

313 

(скорее всего) не будут нам открыми в этом мире (пространстве), и Бог не говорит нам об 

этих вещах, но об этом определенном аспекте Он говорит нам – это то, что для Господа один 

день как тысяча лет. 

Кто знает больше о времени, Он или мы? Конечно, Бог знает больше, и это важно (знать нам). 

Итак, вопрос, на который мы ищем ответ (и пытаемся ответить), – это то, как «долго» – 

«долго». Долготою дней Он (Бог) насытит меня и явит мне Его спасение. Итак, насколько 

долго – «долго»: двадцать, тридцать, сорок, пятьдесят лет? Насколько старым (в каком 

возрасте) человек  считается старым?  

Давайте еще раз рассмотрим 5-ый стих в 89-ом Псалме. Бог говорит: «Ибо пред очами Твоими 

тысяча лет, как день вчерашний, когда он прошел, и [как] стража в ночи.» Итак, тысяча лет 

для Бога как один день, который прошел, как вчера, один день. 

В стихах 7-9 Бог говорит: «ибо мы исчезаем от гнева Твоего и от ярости Твоей мы в смятении. 

Ты положил беззакония наши пред Тобою и тайное наше пред светом лица Твоего. Все дни 

наши прошли во гневе Твоем; мы теряем лета наши, как звук.» Говорит ли Псалмопевец здесь 

о том, что люди переживают благословения, благодаря послушанию Богу? Нет! Он не говорит 

о благословениях послушания. Кстати, под названием данного 89-ого Псалма (в моей Библии) 

написано: «Псалом Моисея, мужа Божьего.» В 10-ом десятом стихе говорится: «Дней лет 

наших–семьдесят лет, а при большей крепости – восемьдесят лет; и самая лучшая пора их –

труд и болезнь, ибо проходят быстро, и мы летим (улетаем).» 

Многие люди взяли указанный возраст семьдесят лет (70-т) из данного стиха и приняли его 

для себя,  как максимальную продолжительность жизни, которую кто-либо может ожидать и 

прожить, - примерно 70-т лет, и если вы сильны, то вы может быть проживете до 80 лет. Они 

взяли этот возраст, как средний максимальный возраст, которого люди могут достигнуть. Но я 

уверяю вас, что цель данного стиха не заключается в этом. В данном месте Псалмопевец 

описывает события, происходящие с Израильтянами, которые гибнут (и страдают) в 

пустыне. Рассмотрите (внимательнее) данный стих и другие места из Писания, и вы увидите 

каким образом они (все эти данные стихи) работают (сочетаются) вместе.  

Читая 14-ую главу Книги Чисел, мы видим, что народ Израильский десять раз искушал 

Господа (Бога) свом неверием Ему, и они говорили: «Мы все умрем здесь,» и они продолжали 

это говорить каждый раз, когда они отварачивались от Бога. «Мы все умрем здесь.»  И когда 

Господь сказал им пойти и взять землю, то они не послушались и не пошли. Они остались 

сидеть в своих шатрах и плакали в неверии. Наконец, Бог сказал им, что мы читаем в Книге 

Чисел 14:28-29: «Скажи им: живу Я, говорит Господь: как говорили вы вслух Мне, так и 

сделаю вам; в пустыне сей падут тела ваши, и все вы исчисленные, сколько вас числом, от 

двадцати лет и выше, которые роптали на Меня.» Он сказал им: «Все те, кто достиг 20-летнего 

возраста и старше 20-ти лет умрут здесь в пустыне, как они говорили, что это с ними 

произойдет.» Он сказал в 34-ом стихе: «по числу сорока дней, в которые вы осматривали 

землю, вы понесете наказание за грехи ваши сорок лет, год за день.» Что означаеют 20-ть и 

40-к лет? Шестьдесят. Это был возраст самых молодых. Поэтому согласно тому, что Моисей 

сказал им, любой другой человек, который старше этого возраста (20-ти и 40-ка лет), после 

того как мы добавим 40 -к лет (этот период времени) умрет в возрасте от 70 до 80 лет. И 

через 40-к лет целое поколение полностью вымерло. Является ли это описанием людей, 

которые были послушны Богу, и которые угождают Богу, и которые живут полную долготу 

лет (своей жизни) и являются благословенными людьми? Нет! Это не так! 
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Хорошо! Если 70-т и 80-т лет не являются максимальным сроком продолжительности жизни, 

о котором говорит Писание, то каков тогда максимальный срок. В 6-ой главе Книги Бытия, 

нам дано количество лет, которое является сроком жизни, согласно Библии. Какой возраст 

можно отнести к старому (возрасту, или старости). И я почти готов вам сказать каков этот 

возраст. 

В Книге Бытия 6:3 сказано: «И сказал Господь: не вечно Духу Моему быть пренебрегаемым 

человеками; потому что они плоть; пусть будут дни их сто двадцать лет.» Таким образом Бог 

сказал, что дней человечестких будет 120-ть лет. 

В New Living Translation («Новый Живой Перевод Библии») говорит нам: «И затем Господь 

сказал, мой Дух не будет терпеть людей такое длительное время, так как они только смертная 

плоть. В будущем, они не будут жить дольше чем 120-ть лет.» 

В New Century Version («Версия Нового Столетия») дает нам похожий перевод. В ней 

говорится: «Они (люди) будут жить только 120-ть лет.» 

Теперь это звучит для нас достаточно странным, но это не было странным для людей тогда, 

когда Бог это сказал. Это для них было ужасно (слышать), так как до этого они жили почти 

тысячу лет. Если мы вернемся в 5-ую главу, несколько стихов ранее, то тогда вы увидите как 

долго (насколько долго и сколько лет) жили люди в то время. 

Здесь же (в Книге Бытия) в 5-ом (пятом) стихе говорится, что Адам жил 930 лет.  

Некоторые люди могут подвергнуть этот факт сомнению и говорить: «Ой! Адам не жил так 

долго. Это просто какое-то несоотвествие с числами в Библии.» Нет! Это не является 

несоответствием. Адам на самом деле жил так долго, а именно, девятьсо тридцать лет (930 

лет). Это может быть доказано вам различными путями (исчислениями), но позвольте мне 

продолжить.  

Сеф жил до 912-ть лет. Енос жил до 905-ти лет. Каинан жил 910-ть лет. Малелеил не прожил 

так долго, он дожил только до 895-ти лет. Иаред прожил 962-а года. О Ное, кстати, не 

говорится о том, как долго он жил, так как он много пережил и жил через все это время, и 

только позже сказано, что он жил до 950-ти лет.  И был еще один человек по имени Мафусал, 

который прожил 969 лет. 

Теперь, если бы вы сказали Адаму (который прожил 930 лет), Ною (950 лет), или Мафусалу 

(969 лет), что молодой человек умер в возрасте 120 лет, чтобы они об этом подумали? «Сто 

двадцать лет? Не может быть! Он просто ребенок (мальчик).» Как смотрит 900-сот летний 

муж на 100 летнего человека? Все во многом зависит от того под каким углом вы на это 

смотрите, и зависит от вашей перспективы, не так ли? Ваш взгляд будет таким же как взгляд в 

возрасте 90-летнего человека, который слышит о смерте 10-ти летнего ребенка. (Я верю, что 

может быть данный пример поможет нам понять данную перспективу.) Такой человек 

может подумать: «Не может быть! Это ребенок, он даже еще не начал жить!»  

Почему же изменилась продолжительность жизни? Библия говорит нам, что вся планета 

наполнилась злом, и в воображении людей было только постоянное зло и насилие. И люди в 

то время жили почти 1000 лет. Бог сказал: «Я больше не хочу с этим иметь дело.» 
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Мы с вами видели людей, которые прожили только 40-к или 50-ть лет и нанесли огромный 

ущерб всему человечеству. А что если речь идет о человеке, который по – настоящему зол, и 

прожил (почти) 1000 лет? Я имею ввиду, что такой человек может стать достаточно искусным 

грешником и (изобретательным на) зло, живя столетие за столетием, и это то, о чем Господь 

здесь говорит: «Не вечно Духу Моему быть пренебрегаемым человеками; потому что они 

плоть; пусть будут дни их сто двадцать лет» (Бытие 6:3) Это когда Бог сделал изменение (в 

продолжительности жизни людей). И с тех пор, Он больше не делал никаких изменений в 

данном аспекте. И это все: Сто двадцать лет! 

Если вы прочитаете всю следующюю главу, то вы увидите, что что-то (значительное) 

произошло вскоре после потопа. Что-то изменилось! И после этого продолжительность жизни 

людей была 400-сто или 500-сот лет. Отец Авраама прожил 205-т лет.  И сам Авраам прожил 

только 175-ть лет. Видите ли вы что происходит? Срок жизни начал (существенно) 

уменьшаться и наконец стабилизировался на уровне 120-ти лет. 

(Если вы знаете, то)  В США в 19-том столетии (1800-е годы), на Западе продолжительность 

жизни человека была примерно 40-к лет. В Европе, в различные времена, средняя 

продолжительность жизни мужчины и женщины была 35-ть лет. Но это было в результате 

действий человека. Бог не внес для этого никаких изменений.  

Позвольте мне привести вам интересные факты. На сегодняшний день Соединенные Штаты 

имеют самое большое количество людей, возраст которых превышает 100 лет. Статистика 

говорит нам (и дает нам определенные цифры), что в 2005 году (в США) насчитывалось более 

(около) 55,000 людей, возраст которых превышал 100 лет (и это только в нашей стране).  

По оценкам специалистов к 2050 году число людей, возраст которых будет превышать 100 лет 

превысит 830,000. И это число может достигнуть даже 1,000,000 (одного миллиона) человек, в 

возрасте более 100 лет (к 2050 году). Что вы об этом думаете? (Это здорово! Не так ли?!) 

(На сегодняшний день) Специалисты насчитывают в целом по всему миру около 500,000 

людей возраст которых превышает 100 лет. 

Я говорю вам об этом, потому что дьявол говорит вам (людям), что никто не живет долго. «Ну 

может быть два или три человека во всем мире.» А как насчет половина миллиона человек 

(500,000)? Почему бы и вам не быть членом этого клуба?  

Есть также группа людей, которая носит имя (или название) супер-столетних людей. К этой 

группе относятся люди, которые прожили дольше чем 110 лет. По различным оценкам таких 

общее число таких людей достигает 400 (четырех сот).  

Причина, по которой я говорю вам об этом, заключается в том, что когда вы читаете Писание 

и в нем говорится о 120 лет, многие люди (сразу же) говорят: «Ах, нет! Это не реально!» Это 

не только не реально, но это происходит (имеет место) в мире в данное время. 

Существующие записи долгожительства, констатирующие ранние факты долгожительства 

выглядят несколько ненадежно (противоречиво), но Книга Рекородов Гиннеса имеет 

доказательства и (демострирует для нас) факты того, что хотя бы два человека прожили 

дольше 120 лет. Самый долголетний человек умер недавно в 1997 году, это женщина, имя 

которой  Жанна Луиза Кальма, фрацуженка (которая жила во Франции). Она умерла в 
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Августе 1997 года в возрасте 122 лет. Этот факт имеет официальное (документальное) 

подтверждение. Она вела очень активную жизнь. Она брала уроки фехтования в возрасте 85-

ти лет, – я думаю, что она решила попробовать что-нибудь новое. Она часто каталась на 

велосипеде до того, как достигла 100 летнего возраста. В возрасте 114-ти лет, она сыграла 

саму себя в фильме под названием «Винсент и я», это сделала её самой старшей (долголетней) 

актриссой в истории кинемотографии. Это происоходит (и имеет место) сегодня.  

Это не являестя смехотворным, чтобы думать о том, что вы можете дожить до 120 лет. В 

данный момент времени есть 55,000 человек в США, возрас которых превышает 100 лет. 

Давайте вернемся к тому, что мы читаем в Псалме 89:4. У Господа тысяча лет как один день. 

Если это так, а мы знаем, что это именно так, то как долго люди жили в самом начале? Они 

жили (в глазах Бога) примерно один день? Ной прожил почти один день! Адам прожил почти 

один день! Мафусал был тем, кто прожил дольше всех и продолжительность его жизни была 

ближе всех к продолжительности одного дня, а именно 969 лет. Он прожил почти целый день! 

Задумайтесь над этим! Это имеет смысл на многих уровнях. Различые стихи из Писания 

говорят нам о том, что «на это и на то» ушел один день, и человек прожил (имел) свой день. 

Это наш день!  

И теперь наш день был сокращен до двух с половиной часов. Если один день у Господа как 

тысяча лет, то если мы разделим тысячу лет на 24, то тогда мы получим ответ, что один час 

составит примерно 42 года. Таким образом (продолжительность жизни) 120 лет будет 

меньше чем 3 часа, – это то как Господь это видит. Нам необоходимо обновить наш разум 

(таким образом), чтобы мы видели происходящее так, как Он (Бог) это видит. Я имею ввиду, 

то что, если вы проживете все 120 лет, то в глазах Бога, вы прожили (провели) на этой земле 

меньше чем 3 часа (в глазах Бога). Не позволяйте никому отговорить вас от полноты вашего 

времени (на земле), потому что вы и так пробудете на этой земле (чуть более чем) пару часов. 

Я знаю, что для нас это звучит достаточно странным, но это не шутка для Бога. Это 

единственный путь каким образом Он на это смотрит. Мы думаем, что один год – это долгий 

промежуток времени.  

Итак, если наша жизнь – это пар (поднимающийся), как Он сказал. Что тогда – ваша жизнь? 

Это пар, который появляется на короткое время и затем исчезает через пару часов. Для многих 

из нас, кто достиг среднего возраста, сколько нам осталось жить? Один час? Полтора часа? 

Посмотрите на ваши часы. И если Господь задержится со своим приходом, то это сколько нам 

осталось здесь быть.  

Люди не хотят говорить о смерти. Они боятся говорить о смерти. Но Христиане не должны 

бояться говорить о смерти, или рассматривать смерть, или рассуждать о ней. Почему? «Иисус 

стал сопричастен плоти и крови», – так говорит Библия, -«дабы смертью лишить силы 

имеющего державу смерти, то есть диавола, и избавить тех, которые от страха смерти через 

всю жизнь были подвержены рабству» (Послание к Евреям 2:14-15). Это почему в Первом 

Послании к Коринфянам 15:55 говорится: «Смерть! где твое жало? ад! где твоя победа?» 

Смерть и ад (могила) были «обезжалены» (обессилены) (смерть (ад, могила) были обессилены 

Иисусом, и их когти были обрезаны. Жало было удалено!) И поэтому для нас смерть больше 

не имеет страха. 

Мы знаем, что произойдет и мы не боимся. Если вы удалитесть от планеты на несколько сотен 

миль и посмотрите на планену в Духе, то вы увидите постоянный поток людей, которые 
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приходят на землю, и которые оставляют её. Вы сможете наблюдать прибытие: моменты 

зачатия и рождения; и отправления (убывания): когда люди покидают планету. Миллионы 

людей покидают (оставляют) планету прямо сейчас. Скоро и очень скоро, мы также покинем 

(эту планету). Некоторые люди могут сказать: «Ой! Не говорите об этом.» Нет! Давайте 

освободимся (от этого страха)! Вы считаете себя верующим? Вы родились заново 

(«рождены свыше»)? Тогда для вас эта физическая смерть не является концом. Вы 

выскользните из своего тела, и пойдете (и отправитесь) к Иисусу. Это здорово! Мы 

находимся на этой планете только пару часов. И не позволяйте никому отговорить вас от того, 

чтобы прожить часть вашего часа (на этой планете).  

Скажите следующие слова вслух: 

Я не боюсь смерти. 

Иисус победил смерть. 

Я не боюсь умереть. 

Я спасен. Я пойду, чтобы быть с Ииисусом. 

Если вы боитесь смерти, то тогда вам необходимо наполниться Словом (Божиим) до такой 

степени, что вы освободитесь (и станете свободными). Этот страх (имеет параллелизующее) 

воздействие, и он мучает людей, и вам нет необоходимости иметь этот страх, и быть им 

исполненным им, как это переживает определенная часть людей в этом мире – «неспасенных 

людей» – такие люди имеют страх.  А вам (важно) необходимо не бояться смерти.  

В Послании к Филлипийцам 1:20 говорится: «При уверенности и надежде моей, что я ни в чем 

посрамлен не буду, но при всяком дерзновении, и ныне, как и всегда, возвеличится Христос в 

теле моем, жизнью ли то, или смертью.» 

Скажите это вслух : «Христос возвеличится в теле моем, жизнью ли то, или смертью!» 

В 21-ом стихе говорится: «Ибо для меня жизнь–Христос,» – Помазанник Божий! Моя жизнь – 

есть помазанная жизнь, помазанная, победоносная жизнь. «И смерть – …» Ох страшно? 

Почему же я так (это) говорю? Потому что для миллионов людей это (этот страх) приводит 

их в оцепенение. Они думают, что смерть (когда человек умирает) это самое худшее, что с 

вами может произойти. Но это не так. Апостол Павел сказал, Духом Божиим, «Для меня 

жизнь – Христос, и смерть – приобретение. Если же жизнь во плоти [доставляет] плод моему 

делу, то не знаю, что избрать.» Почему же мы остаемся и живем во плоти? Ради какого дела? 

Это работа, и результат нашей работы – есть плод. Почему (по какой причине, ради чего) мы 

боремся чтобы выжить и выздороветь, чтобы продолжать жить и закончить (прожить, 

завершить) наши два с половиной часа? Зачем? (С какой целью?) Чтобы осуществить 

(порученную нам работу) и принести плод, потому что все закончится очень быстро. Мы 

стремимся (желаем) законить всю нашу работу и принести весь наш плод.  

Я уверен, что вы не хотели бы того, чтобы кто-то еще (получил) сделал вашу работу и в 

результате (заработал) получил вашу награду и ваш плод. Вы хотите получить все сами то, 

что вам надлежит получить, потому что я говорю вам, что когда все (что вокруг нас) 

закончится, то мы будем получать награды перед Судебным Троном Христа. И несмотря на 

то, что люди думают, что это не так (очень) сейчас важно то, это будет так прекрасно (такое 

прекрасное ощущение), когда мы будем получать наши награды за нашу работу для Христа, 

которую мы сделали во плоти, и это будет удивительно и это уйдет в вечность (останется в 
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вечности)! И если вы не делали этой работы на земле, то вы бы желали того, чтобы вы 

сделали все возможное, что могли сделать.  

Если дьявол не может вас увлечь во зло и грех, и заставить вас причинять боль другим людям 

– если вы стали Христианином, то тогда он желает, чтобы вы ушли отсюда, сейчас. Если ваш 

путь определен и вы пойдете на небеса, то тогда он желает, чтобы с вами это произошло (как 

можно быстрее) сейчас, и вы ушли отсюда, и чтобы вы больше ни на кого не оказали 

(благотворного) влияния, делая это для Господа. Он желал бы взять вас с собой в ад, но если 

он этого не может сделать, то тогда он хочет чтобы вы просто ушли отсюда сейчас. Просто 

уходите сейчас (в этом его желание). 

Но, нет! Бог хочет (желает) использовать нас сейчас. Не слишком много людей верят в 

Господа и трудятся (работают) для Него (на Его ниве). Библия говорит: «Жатвы много, а 

делателей мало» (Евангелие от Луки 10:2). Нам необходимо иметь больше таких людей, как 

мы, много больше таких как мы. И вам нет необходимости уходить рано. 

Это так прекрасно, что это Библия (что это написано в Библии), так как это разбивает 

теологию многих людей в «пух и прах». В 21-ом и 22-ом стихах, Павел говорит Святым 

Духом: «Ибо для меня жизнь–Христос, и смерть–приобретение. Если же жизнь во плоти 

[доставляет]», – которая Христос и Помазанная (Святым Духом) Победа, – «и плод моему 

делу, то не знаю, что избрать.» Павел не знает, что избрать. 

Сказал ли Павел здесь, что он не знает, что он собирается избрать? Сказал ли Павел: «Я не 

знаю, что избрать – оставаться ли мне здесь и продолжать работать или мне лучше умереть, и 

пойти к Господу»? Сказал ли он, что «Не знаю, что мне лучше избрать»? Да! Он (именно) так 

и сказал. Люди пытаются «танцевать» (ходить вокруг, и обходить) вокруг этого выражения. 

Они пытаются интерпретирвать то, что он сказал, как что-то еще. Они пытаются говорить 

(сказать): «Хорошо, Павел, не тебе дано право принимать решение.» По всей видимости 

Павел не знал об этом, и еще  более «очевидно» что Дух Святой, который говорил (эти слова) 

через Павла тоже не знал этого. Апостол Павел сказал: «Я не знаю, что избрать.» Сказал ли он 

это? Можем ли мы сделать (соответствующий) выбор? Есть ли  у нас право голоса, 

касательно данного вопроса? Можем ли мы сделать выбор по отношению к тому оставаться 

ли нам здесь и жить дольше, или пойти к Господу? Большинство христиан в это не верят (не 

верят в то, что у них есть такой выбор), но несмотря на то, что они думают, это написано 

прямо здесь в Библии.  

Люди говорят: «Хорошо, теперь, и как положено человек умереть в определенное время 

однажды. И когда ваше время придет, то и вы уйдете. Это может быть в Четверг в 3:00 часа 

дня, когда вам исполнится 25-ть лет. Или может быть это произойдет в Субботу утром, когда 

вам исполнится 49-ть лет. Или может быть это произойдет, ... когда придет ваше время, то 

тогда вы уйдете. И не имеет значение, что об этом думаете вы  или кто-то еще, потому что это 

дело Бога («все в руках Бога»).» Неправильно! Люди придумали все это. Это религиозные 

традиции. И это не явлется стихами из Библии. 

Не переживайте! Я собираюсь доказать вам, то что Павел имел выбор уйти или остаться, 

приведя для подтверждения, примерно 20-ть стихов (из Писания). Был ли у него в 

действительности выбор? Мог ли он в действительности сделать выбор остаться ли ему и 

жить, или уйти к Господу.  
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Давайте прочитаем стих, который я только что процитировал и который многие неправильно 

интерпретируют. В Послании к Евреям 9:27 говорится: «27 И как человекам положено 

однажды умереть, а потом суд». Подчеркните или обвердите кружочком слово «однажды» в 

вашей Библии. «И как человекам положено», – умереть в определенное время? Так ли здесь 

написано? «Однажды умереть, а потом суд.» 

Что означает слово «однажды»? Это означает («единожды») «один раз». Если Иисус 

задержится со Своим приходом, хотя бы на еще пару часов, мы все (кто сейчас живет) 

умрем. Некторые могут сказать: «Ну, хорошо, но Господь скоро придет (скоро).» С этим 

никто не спорит, но Господь может задержаться на один день, не так ли? Он может сказать: 

«Еще столько много потерянный людей, и я верю, что Я могу еще многих привести к Себе, 

поэтому я подожду еще пол дня. Для нас (в нашем исчислении) – это еще 500 лет. Вы можете 

ответить (возразить): «Мне это не нравится.» Но, на самом деле, – это не имеет значение, 

нравится вам это или не нравится, – так как это есть Библия. Библия говорит нам, что Бог 

долготерпелив, и Он не желает чтобы кто-то погиб (1 Послание Петра 3:9). Это почему 

Господь продолжает ждать, не так ли? Я так рад, что он ждал достаточно долго, для того 

чтобы я смог войти («в Царствие Божее»). А как вы чувствуете об этом (что вы 

переживаете)? Рады ли вы тому, что Он ждал вас, и что Он не пришел тогда, когда вы убегали 

от Него? Он подождал еще чуть-чуть и вы смогли войти. И есть все еще достаточно много 

людей в этой лодке – таких, которые во много раз худшем положеннии. Он (все) знает. И Он 

(Господь) придет в правильное время. Это будет совершенное время. Но если Господь 

задержится хотя бы на пару часов, то это будет слишком долго для вас и меня. Наша жизнь 

(на земле) закончится; и мы уйдем от сюда. 

«И как человекам положено однажды («единожды»)» – один раз, – «умереть» (Послание к 

Евреям 9:27). Люди неправильно цитируют данный стих Писания. Когда многие люди 

цитируют данный стих, то они (говорят) употребляют выражение – «в определенное время», 

но здесь не сказано, что «в определенное время». Книга Екклесиаста говорит о временах и 

работе, и мы увидим то, о чем здесь говорится. Моя цель – это подвести (дать) твердое 

основание из Библии (дать Библейское основание). Есть еще одно место в Писании, которое 

иногда правильно цитируется, но не правильно применяется, или понимается. В Книге 

Екклесиаста 3:1-2, в New Living Translation («Новый Живой Перевод Библии»), говорится: 

«Для всего есть определенные (свои) сезоны, и (определенное) время для каждой цели под 

небесами: Время быть рожденным, и время умереть,» и перечень продолжается. 

Некоторые могут возразить: «Вы видите! Здесь говорится – «время умирать»». Да здесь 

написано именно так, но не упустите из внимания, то что первое слово здесь – это «время» 

или «сезон (пора)». Определенная пора или сезон не обязательно 3:00 часа дня (после полудня) 

во Вторник. Это сезон, пора.  

Отметьте данные стихи в вашей Библии. Вам может быть придется кому-то помочь на 

следующей неделе, используя данные стихи. И если вы отметили данные стихи, или занесли 

их в ваши записи, то вы сможете сесть и прочитать их людям, которые нуждаются в помощи 

(чтобы понять данные стихи). Есть миллионы людей – Христиан, хороших людей, которые 

любят Бога и стоят на твердом основании спасения – которые не верят в то, о чем мы здесь с 

вами говорим. Они в это не верят. И не смотря на это, то, что мы читаем является Библейской 

истиной. 
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В Книге Иова 5:26 говорится: «Войдешь во гроб в зрелости, как укладываются снопы 

пшеницы в свое время.» Когда? Придешь в свое время года (в свой сезон).  

В Другом Переводе говорится: «Ты будешь как пшеница, которая растет до времени жатвы. 

Ты будешь жить до зрелого старого возраста.» 

В Contemporary English Version («Современный Аглийский Перевод») говорит нам: «Ты 

проживешь долгую жизнь, и твое тело будет сильным до последнего дня (до дня смерти).» 

Это звучит хорошо, не так ли?  

В The Living Bible («Живая Библия») говорит: «Ты будешь жить долгую, добрую (хорошую) 

жизнь; как стоящие колосья зерна, и ты не будешь срезан раньше времени!» Ты придешь к 

своей могиле в зрелом старом возрасте как сноп зерна (пшеницы) в свое время года (свой 

сезон). 

Вы знаете, что есть правильное время для жатвы зерна, и есть время, которое раньше срока 

(преждевременное)? Вы не жнете пшеницу (зерновые культуры), когда зерно еще даже не 

созрело, и когда вы можете видеть только маленькие, молодые, еще не развитые зачатки. Вам 

необходимо ждать до того как завязь полностью разовьется и пройдет все стадии созревания и 

зерно станет полностью зрелым. Это откуда мы получаем высказывание о «зрелом 

многолетнем возрасте». Это Библейское высказывание, и это высказывание правильное 

(истинно). 

Существует (весьма) приемлемый сезон (жизни) для того, чтобы человек умер, но даже этот 

сезон не имеет конкретного установленного срока. Вы понимаете, что возраст 20-ти лет не 

является правильным сезоном, и возраст 50-ти лет, также не является правильным сезоном. 

Когда же будет правильный приемлемый (примерный) сезон? На самом деле  – это 100 лет и 

более, 120 лет. Этот возраст является концом цикла человеческой жизни, и даже это 

происходит только по причине греха. Изначально, мы никогда не должны были умереть. 

Таким образом мы умстановили, что есть (существует) «правильный сезон», и в таком 

случае, существует «неправильный сезон».  

В Книге Екклесиаста 7:17 говорится: «Не предавайся греху, и не будь безумен: зачем тебе 

умирать не в свое время?» 

Можете ли вы умереть рано (преждевременно)? Можете ли вы умереть до того как наступит 

правильный сезон? Екклесиаст указывает на две основыне причины, которые могут 

послужить причиной ранней смерти: грех и безумие. Это можно отнести к категории 

безрассудности (опрометчивости), просто глупым и делающим злые и плохие поступки, и 

делающим просто откровенные тупые поступки. Есть много людей, которых с нами нет, но 

которые должны были бы быть с нами. Почему? Потому что они совершили глупые 

(бестолковые) поступки. 

Я встречал молодых людей, которые говорили мне: «У меня столько много веры в Бога, что 

если я знаю, что если еще не мое время, то я не уйду из этого мира несмотря ни на что. Я могу 

выйти на улицу и встать перед идущим на меня грузовиком, со скоростью 70-т миль в час (110 

км в час), и если мое время еще не пришло, то я не умру.» Все что я могу сказать, так это то, 

что эти молодые люди верят тому, чего нет в Библии. Они верят в то, что противоречит 
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Писанию. Библия говорит нам о том, что человек может совершать глупые поступки и 

умереть раньше своего времени, выходя на дорогу перед движущимся на него грузовиком – 

это глупо (немудро). «Но, я хочу доказать свою веру!» Нет, все что призойдет так это то, что 

ты умрешь. И уйдешь из этой жизни («раньше времени»). 

Но к сожалению, такой подход и такой язык можно услышать в разных частях церкви. 

Например, кто-то совершил глупый (немудрый) поступок и умер в возрасте 30-ти лет, и в 

этоже время можно слышать как проповедник поднимается и говорит: «Бог взял этого 

молодого человека. Мы не понимаем почему это произошло, но это было Божье время и Бог 

взял его. И нам просто надлежит это оставить в руках Бога.» Это неправильная терминология. 

Согласно Писанию данный молодой человек умер раньше своего времени. И не говорите в 

данном случае, что Бог взял этого молодого человека. 

Я приведу другой пример того как, один человек рассказывал о том, что на одном преприятии 

было много оборудования, которое могло повредить людям, и люди переносили ранения, 

получая различные повреждения, и даже умирали. Некоторые стали говорить, что: «Ну, 

хорошо, Бог просто забирает этих людей!» А кто-то серьезно возразил данному заявлению, 

говоря: «А я заметил, что когда людят следуют правилам безопасности, то Бог не забирает их 

в таком количестве.» 

Нет! Такие заявления (что Бог забрал людей раньше времени) не являются истинными. На нас 

также лежит личная отвественность, и мы имеем важную часть в этой работе, и мы должны 

выполнять часть нашей работы. В результате наших действий мы можем продлить или 

сократить срок нашей жизни. Мы можем совершать поступки, которые продлят нашу жизнь. 

Срок нашей жизни «не залит в бетоне» (никем не зафиксирован и не является абсолютно 

конкретным). Библия говорит нам об этом. «Не предавайся греху и не будь безумен. Зачем 

тебе уходить из жизни (умирать) раньше времени, раньше твоей поры?» (Книга Екклесиаста 

7:17).  

В Псалме 54:24 Библия говорит: «Ты, Боже, низведешь их в ров погибели; кровожадные и 

коварные не доживут и до половины дней своих. А я на Тебя, [Господи], уповаю.» Возможно, 

что человек может жить таким образом, что он потеряет (поставит под угрозу) половину 

своей жизни? Будет ли в этом воля Бога для человека? Когда человек умирает проживя только 

половину, «отведенной» ему жизни, можете ли вы (аккуратно, с точностью) с уверенностью 

сказать: «Бог взял этого человека?» Это не было его временем. Это не было временем Бога. 

Конечно, если эти (такие люди) приняли спасение, но даже, если они неправильно жили, (мы 

знаем что) Бог любит их.  

Но вы и я – мы имеем (свободную) волю. Мы имеем выбор, и мы можем сдеалать 

неправильный выбор. Должно быть очевидно, когда мы рассматриваем эти два стиха (из 

Писания), что человек может принять решения, которые сократят срок его жизни (на земле).  

Но вот (далее) я хочу рассмотреть те решения, которые могут удлиннить (продлить) жизнь 

человека. В Притчах 3:1 говорится: «Сын мой! наставления моего не забывай, и заповеди мои 

да хранит сердце твое; ибо долготы дней, лет жизни и мира они приложат тебе.» Если вы 

будете соблюдать Слово Божее, то Это Слово «умножит дни вашей жизни» (и продлит срок 

вашей жизни).  
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Вы видели (через Слово), что кровожадные и коварные люди, грешные (развратные) и глупые 

люди сократят срок их жизни, но в Притчах 4:10 говорится: «Слушай, сын мой, и прими слова 

мои, –и умножатся тебе лета жизни.» Что если вы не глупый человек? Что если вы мудрый 

человек? Что если вы слушаете Бога и подчиняетесь (послушны) Ему? То тогда годы вашей 

жизни умножатся (и Его Слова (Слова Бога) «приложат вам лет жизни»). 

В Притчах 9:10 говорится: «Начало мудрости – страх Господень, и познание Святаго – разум; 

потому что чрез меня умножатся дни твои» через Бога, через мудрость Бога, – «и прибавится 

тебе лет жизни.» Умножатся ли наши дни на земле, если мы будем ходить в страхе 

Господнем, и познавать Святого? Библия говорит нам об этом. 

Наконец, давайте рассмотрим 10-ую главу. Притчи 10:27 нам говорят: «Страх Господень 

прибавляет дней.» Итак, все что прочитали (упомянутое в Притчах) прибавит нам лет и 

продлит нашу жизнь на земле и сделает её более долгой и лучшей? «Страх Господень 

прибавляет дней, лета же нечестивых сократятся.» Это («прибавление и сокращение») 

произойдет не потому, что Бог заранее запланировал какие-то (предопределенные) события в 

жизни человека, но это произойдет, благодаря решениям (сделанным выборам), которые 

человек сделал и решил жить праведно или нечестиво. 

Есть люди, которым это не нравится, но (дело в том), что это Стихи из Писания. Но если вы 

любите долгую жизнь (и решили жить долго), то вам это понравится, так как это будет 

означать то, что вы не являетесь беспомощной жертвой  (судьбы), ожидающей истечения 

своего срока жизни, и не имеющей никакого представления о том, когда срок вашей жизни 

может прекратиться. 

У меня есть намерение (и стремление) установить, что Павел имел перед собой абсолютно 

реальный выбор, когда он говорил о том, что он собирается сделать выбор (и принять 

решение) о том, остаться ли ему и жить на земле еще несколько лет, больше работать и 

принести больше плода. Или он мог принять решение уйти к Господу.  

Помните ли вы сами, как буквально «несколько дней» назад вы окончили начальную школу? 

Или помните ли вы то время, когда вы окончили курсы или школу вождения автомобиля 

(автошколу)? Или вы сделали первый раз «то или другое» и вы только начинали что-то 

понимать или осваивать и теперь, когда вы смотрите назад, то вам уже 50-т или 60-т или 70-т 

лет? У вас есть полное право на оставшуюся жизнь. Если вы молодой человек, то у вас есть 

право на «два часа» (в Божьем измерении). Взрослые люди, вы имеете полное право на ваш 

«час» оставшийся «час или два». И до того как вы уйдете (к Господу) вам необходимо быть 

уверенным в том, что вы готовы уйти, и в том, что вы сделали все, что вам надлежало сделать. 

Вам необходимо быть уверенным в том, что вы исполнили все, что Бог предназначил для вас 

исполнить, и предопределил для вас сделать. И вы это сделали и сделали это хорошо и 

закончили (завершили, сделали это до конца).  

До того как я поступил в Rhema Bible Institute (колледж «РЭМА») и получил какое-либо 

обучение в Библейской школе и где либо еще, я прослушал несколько кассет о вере (в Бога) и 

несколько кассет об исцелении, и был в большом восторге о том, что я услышал. 

В нашей церкви была одна женщина, которую мы считали «матерью» в нашей церкви. Я не 

знаю понимаете ли вы то, о чем я говорю или нет, но она была «духовной матерью» для 
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многих людей (членов) в нашей церкви. Это была прекрасная женщина, которая любила Бога,  

и знала Божье Слово, знала Дух Божий, и была молитвенной женщиной.  

Когда она давала Свидетельство (вставала и Свидетельствовала в Церкви) – то это было 

благословением для всех людей. Она не считала себя проповедником, но когда она 

свидетельствовала – это точно было пророческим действием.  

Так получилось, что она заболела и её болезнь продолжалась несколько месяцев. Наконец, 

нам было сказано, что она переживает много различных осложнений (проблем со здоровьем) и 

что скорее всего она не выживет. Она буквально несколько месяцев была прикована к 

(больничной) постеле. 

В то время я жил недалеко от больницы, в которой она находилась (лежала), поэтому по 

вечерам я заходил в больницу и навещал её, по вечерам после работы. В то же самое время я 

больше и больше «углублялся» в Стихи из Писания об исцелении, и я начал учиться о вере 

(том, что такое вера), я был еще очень молод в этом аспекте. Я приходил к ней и спрашивал: 

«Дорогая Сестра («Такая-то, такая-то»), могу ли я почитать вам стихи из Библии?» 

«Конечно, Киф! Читай мне стихи из Библии!» – отвечала она мне. Она любила Бога! Таким 

образом я читал ей целительные стихи из Писания, другие избранные места из Писания, и 

стихи веры (о вере). 

Она была достаточно умной (и сообразительной) и понимала что я делал, читая эти стихи, 

поэтому она говорила: «Хорошо, Киф, я прожила хорошую жизнь, и я пережила много 

хороших событий (у меня была (богатая) насыщенная, интересная жизнь). И если для меня 

наступает мое время (от Господа) идти к Господу, то это нормально! (Ничего плохого 

(страшного) в этом нет). 

Я не знал как мне ответить на то, что она мне говорит, но (в моем сердце я не чувствовал 

удовлетворения) что-то внутри меня не было удовлетворено. Конечно, если Гоподь 

задержится со своим приходом, то мы все оставим это место. Никому из нас не было дано 

обещания, что мы будем жить на этой земле вечно, и (все равно, даже) этого не желаю. Но 

тогда, я не испытывал чувства удовлетворения, когда я слышал, что она говорила, поэтому я 

продолжал ей читать другие стихи из Писания и я пытался продолжать говорить с ней, 

цитируя места из Писания такие как «ранами Его мы исцелились», но так мне казалось, что 

она не реагировала на то, когда я читал эти места из Писания. Я пытался говорить ей о стихе 

из Писания, где сказано, что «Он искупил нас от клятвы закона» , но так или иначе (все-таки) 

это не привлекало её внимания. Но я не собирался отступать тоже. Я продолжал возвращаться 

и говорить: «Могу ли я вам еще почитать?»  

Она отвечала: «Почему бы нет, конечно! Киф! Давай!» Она знала, что я буду пробовать еще 

что-нибудь, но она любила меня. Она может быть думала обо мне, что я в чем-то 

заблуждаюсь, но она любила меня, и знала что я молод, и что она могла перенести мою 

определенную духовную незрелость.»   

То о чем я вам здесь хочу сказать, так это то, чтобы вы не сдавались (и не унывали). Но 

продолжали искать.  
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Однажды, читая стихи из Писания, я дошел до 90-го Псалма. В 16-том стихе этого Псалма 

говорится: «долготою дней насыщу (удовлетворю) его, и явлю ему спасение Мое.»  

Я сказал ей: «Вы знаете, вот здесь в данном месте Писания говорится, что мы можем прожить 

долгую жизнь и быть (вполне) удовлетворенными.» Я спросил её: «Сестра, (я назвал её имя), 

вы уверены в том, что вы удовлетворены своей жизнью? Сделали вы все, что вы считаете 

(думаете), что Господь приготовил для вас сделать и желал чтобы вы сделали?»  

Она ответила: «Ну, я многое сделала.»  

Я ответил ей: «Мы нуждаемся в вас в нашей церкви. Когда вы свидетельствуете о Господе, – 

это очень помогает людям. И нам очень нравится видеть вас в нашей церкви. Нам это просто 

помогает много лучше себя чувствовать. Вы знаете, молодые люди, как я, нуждаются в 

направлении (и лидерстве). Нам необоходима помощь. Вы уверены, что больше ничего нет из 

того, что вы могли бы сделать?» 

Она сказала: «Ну, хорошо! Есть, конечно, определенные вещи, о которых я думала 

(размышляла), и еще могла бы сделать.» 

Я ответил: «Вот здесь написано, что Он (Бог) удовлетворит ваше желание, наполнит вашу 

жизнь удовлеворением.» 

Она сказала: «Хм, так выглядит, что Он (Господь) сказал это.» 

Я подумал про себя: «О! (Слава Богу!) я (помоему попал в «прямо в точку») на «что-то 

хорошее (конретное) наступил». Я получаю, наконец, положительную реакцию.» 

Понимаете, – это не просто умственное умозаключение (заключение нашего разума) 

поднимает нас и дает нам победу. Должна быть правильная встречная реакция от духа другого 

человека. Как вы можете сказать, что вы действительно во что-то верите? Каждый раз когда 

вы во что-то верите – вы испытываете прилив радости. 

Я заметил маленькую «искру» (в её глазах). Это была небольшая искра, но это была «искра» в 

глазах нашей («Такой-то») Сестры и в её голосе. Она сказала: «Хорошо! Я действительно 

испытываю радость (мне действительно очень приятно) быть в церкви. Это так на самом 

деле.» 

Я сказал: «И нам очень приятно, когда вы приходите в церковь. Есть ли еще что вы хотели бы 

делать?» 

«Ну, знаешь, я не хотела бы выглядить жадной или эгоистичной, но все-таки я хочу еще 

сделать несколько вещей.» 

Я сказал: «Вот здесь (в Писании) написано, что Господь наполнит вашу жизнь 

удовлетворением. Не так ли? Здесь написано, что Он наполнит (исполнит вас 

удовлетворением) вашу жизнь удовлетворением?»  

Она ответила: «Да! Это то что здесь написано!»  
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Я сказал: «Это сказано вот прямо здесь!» И я прочитал это место из Писания еще три раза. 

Долгая жизнь.  

И она приосанилась (взбодрилась и оживилась)!  

На следующий день я зашел её навестить, и когда я вошел в её палату, то она сидела (не 

лежала, но сидела) на своей кровати.  С этого момента я больше не читал никаких новых 

стихов и я прочитал ей тот же самый стих еще раз! Я прочитал этот стих для неё снова, мы 

обсудили (поговорили) его и были оба вдохновлены. Её состояние улучшалось с каждым днем, 

и в конце концов её отправили домой (выписали из больницы). И после того как она вернулась 

домой, через пару недель, она уже стояла в церкви и свидетельствовала о Славе Бога (и 

возздавала Славу Богу), и с тех пор прожила еще (достаточно долгий срок жизни) много лет. 

И после того как её жизнь была наполненна удовлетворением она ушла к Господу.  

Данные стихи содержат силу – силу, которая способна изменить наш дух, наш разум, и наши 

тела. И это наше право (чтобы использовать эти стихи и жить долго). У вас (и так) есть два 

с половиной часа. И полное право на это время принадлежит нам. Они (эти часы) 

принадлежат нам. 

Скажите вслух: «Я хочу (желаю) иметь (полностью) мои два с половиной часа! Я делаю 

заявление на мои два в половиной часа!»  

Вам необходимо вдохновить себя об этом, потому что если вы пассивны или открыты для 

чего-то еще, то дьявол будет стараться отговорить вас от этого. Он будет стараться применять 

симптомы, чувства, проблемы (испытания) и различного рода атаки, чтобы измучить вас. Он 

может (будет стараться) заставить вас чувствовать себя усталыми и сдаться, или (но) вы 

можете (простивостать ему) и сказать: «Нет, нет, нет!!! Я здесь всего на два (с половиной) 

часа и я хочу имет мои два (с половиной) часа.» 

Долготою дней Он (Господь) насытит меня, и явит мне Его спасение. Слава Богу!  

Родителям необходимо учить этому своих (маленьких) детей. Самое лучшее время, чтобы их 

этому научить – это когда они маленькие. Это должно быть укорененно в них, чтобы они, 

когда стали старше и начали проходить (встречать) проблемы, и (различного рода) 

испытания не оказались (не нашли себя) на распутье понимания того, что такое долгая жизнь. 

Чтобы это уже было для них ясно! Чтобы они знали, что им предписано (принадлежит) им, на 

что они имеют право, и что им принадлежит, и чтобы они хорошо знали чему сопротивляться, 

и что отстаивать (за что стоять), и за что бороться! 

В Послании к Филипийцам 1:21 Павел пишет (говорит): «Ибо для меня жизнь – Христос, и 

смерть – приобретение.» Это не потеря – это приобретение. Но (к сожалению) это достаточно 

привычная ситуация, когда люди на похоронах говорят: «Я очень сожалею (и мы приносим 

вам наши соболезнования), связанные с вашей потерей!» – даже среди верующих людей. 

Некоторое время назад, когда мой отец ушел к Господу, люди продолжали говорить мне эти 

слова. В ответ я говорил (отвечал им): «Я не потерял его. Я знаю, где он находится. Я не 

потерял его. Да, я не могу поехать и навестить его здесь в этой жизни, но я его не потерял, и 

он не потерян!»  
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Когда ваши родственники, переехали из Арканзаса в Калифорнию, то люди не приходят к вам 

и говорят: «Я соболезную вам в вашей потере.» Они скажут вам: «Нет! Он не потерян. Мы 

знаем, где он проживает. Я не могу поехать и навестить его прямо сейчас, но я знаю где он 

сейчас находится. Он сейчас там (на небесах)!» Небеса – это реальное место.  

Апостол Павел сказал: «Ибо для меня жизнь – Христос, и смерть...», – чем для него является  

смерть? – «приобретением». «Если же жизнь во плоти [доставляет] плод моему делу, то не 

знаю, что избрать.» О чем (Он говорит в данном месте Писания) здесь он говорит. Что 

Апостол Павел собирается выбрать (Какой выбор он собирается сделать? Он собирается 

(принимает решение) принять решение (сделать выбор) о том – умереть ли ему сейчас и 

пойти к Господу, что является приобретением, или остаться здесь и жить, и работать, и 

принести больше плода. Мы видим из Писания, что он делает этот выбор (и принимает это 

решение). 

В этом стихе он говорит: «Что мне выбрать (избрать), что более правильно – я не знаю в 

данный момент» – и затем он продолжает писать. «Влечет меня то и другое», – я 

«разрываюсь» между двумя выборами (путями). «Имею желание разрешиться и быть со 

Христом,» – это то, что Апостол Павел говорит,  – я готов сделать это прямо сейчас. 

(«потому что это несравненно лучше»). Вначале Апостол Павел сказал, что быть со Христом 

– это приобретение, а теперь он говорит, что это несравненно (намного) лучше – лучше чем 

оставаться (и быть) здесь.  

Я (лично) не хочу жить здесь вечно. Я хочу пройти (пробежать) мой путь (предназначенную 

для меня дистанцию) и закончить то, что мне надлежало сделать; но при этом, как только, я 

буду знать, что я это сделал (завершил мою работу), я буду готов  сразу уйти отсюда. Потому 

что по сравнению с раем (Небесами), это место (эта Земля стала просто) как мусорное 

ведро.  

Но, давайте оставаться хорошим (верными) солдатами. Библия говорит нам, чтобы мы 

переносили страдания (испытания), как добрые воины Иисуса Христа (Второе Послание к 

Тимофею 2:3). Да, (безусловно) здесь (на этой земле) присутствует проклятие. Да, нам 

необходимо следить за всем (все чистить) каждый день, и наши тела стареют, и нам 

приходится иметь дело со многими вещами (проблемами). Здесь (на этой земле) есть дьяволы 

(демоны) и сумасшедшие люди и различного рода атаки, и нам необходимо верить, в то что 

наши нужды отвечены. Но в тоже самое время, мы находимся на передовой линии (духовного 

фронта), где все происходит. Мы находимся там, где происходят (духовные «военные» 

действия), и наш («военный») наряд имеет продолжительность только два часа. Давайте 

«держать лица наши, как кремень» (Книга Исайи 50:7). Давайте переносить страдания. И 

давайте выполним свою работу (исполним данное нам поручение). Давайте расскажем всем 

кому мы сможем об Иисусе Христе. Давайте приведем в Царство Божее как можно больше 

людей. Давайте поможем всем (кому мы можем) и вдохновим всех кого мы можем, потому 

что еще недолго и через короткое время мы уже все уйдем отсюда. Когда (станвится нелегко) 

и приходят трудные времена, (всем хочется домой) у всех есть желание уйти домой. Но кому-

то необходимо остаться и выиграть битву.  

Скажите это вслух:  

Я могу перенести страдания (трудности и испытания). 

Я все могу (сделать) в укрепляющем меня Иисусе Христе. 
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В 23-ем стихе Апостол Павел продолжает говорить: «Влечет меня и то и другое: имею 

желание разрешиться и быть со Христом, потому что это несравненно лучше; а оставаться во 

плоти нужнее для вас.»  

Он еще немного подумал и сказал: «Вы нуждаетесь во мне.» В 25-ом стихе следует 

продолжение: «И я верно знаю, что останусь и пребуду со всеми вами для вашего успеха и 

радости в вере.» Таким обраом, у нас есть записи (конкретные даты) того, когда Апостол 

Павел принял решение, что он не уходит (прямо) сейчас, а что он собирается остаться. 

Есть большое количество различных теологов, которые могут сказать: «Нет, Павел, не тебе 

это решать (когда уходить). Это не твой выбор», – но при этом такие люди, просто 

игнорируют Писание (Библию). Я соглашаюсь с этим (с тем, что это было решением 

Апостола Павла).  

Вы и я – мы имеем выбор. Мы можем уйти раньше или мы можем остаться. Мы имеем право 

выбора.  

«А что если врачи скажут мне, что у меня смертельная болезнь и я умру через три месяца?» 

Вы имеет выбор. Люди могут сказать вам, что у вас нет выбора, но Библия говорит, что вы 

имеете выбор. 

Нет ничего такого, что больше Бога. Вы имеете выбор! 

Помните, ранее, я рассказывал вам об одной сестре (христианке, верующей), она уже была в 

годах, и все (врачи) потеряли в то время всю надежду (и сдались). Они сказали, что если одна 

болезнь её не убьет, то две другие убьют. Но в то время её внимание привлек стих (из 

Писания) и она ухватилась за этот 16-ый стих из 90-ого Псалма. Я (никогда) не забуду этого 

события. И это почему я вам об этом рассказываю. Я увидел мерцание (искру, проблеск) в её 

глазах. Она скорее всего подумала: «Ну (экий) ты (плутишка) сорванец!» – я думаю так, 

потому что я продолжал спрашивать её: «А вы уверены, что вам больше ничего не осталось 

делать? А вы уверены, что вы получили полное удовлетворение (от этой жизни)?»  

Она посмотрела на меня и сказала: «Хорошо...!» И я знал – я знал, что это был критический 

момент (точка поворота). Несмотря на то, что у неё было кровотечение, и врачи питали её 

организм через капельницу, и она не могла сама больше есть и (она лежала) была 

«прикована» к больничной кровати, я с уверенностью могу вам сказать, что не прошло 

буквально нескольких дней, как она уже вернулась домой, и уже сама кушала. Неделю позже 

она стояла в церкви и свидетельствовала перед всеми, восклицая (и возздавая Славу Богу!) 

Можете ли вы себе это представить? О! Все были так взоволнованны (и возбужденно 

восклицали), и я скажу вам, что благодаря этому я укрепился в  вере (был уреплен и взбодрен) 

(«зацеплен», и был пойман). Я стоял в церкви, как «кот, поймавший канарейку.» Я думал про 

себя: «Я знал, что это работает! Я знаю, что это работает!» И  я до сих пор (нахожусь от 

этого в восторге) радуюсь (и я никогда неравонодушен, когда я об этом думаю), потому что 

мы (все) продолжаем видеть как (действенно) и это работает. 

Павел сделал свой выбор. Он сказал: «Я бы хотел уйти и быть с Господом, это намного лучше, 

чем быть здесь, но оставаться здесь во плоти, – это более необходимо для вас. Вы нуждаетесь 

в моей помощи (в том, чтобы я помог вам). Поэтому я с уверенностью  могу вам сказать, что 

я остаюсь!» 
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Это и есть любовь, не так ли? Это любовь, которая заключается в том, что несмторя на боль, 

атаки, осутствие комфорта, и несмотря на то, с чем ему пришлось иметь дело, всвязи со 

старением, Апостол Павел говорит: «Да! Но я не уйду до тех пор пока не исполню всего того, 

что для меня предписано.» И он остался! 

Теперь, давайте посмотрим на результаты, которые были достигнуты в результате того, что 

Апостол Павел принял решение остаться. Во Втором Послании к Тимофею 4:5, Апостол 

Павел говорит: «Но ты будь бдителен во всем, переноси скорби....» Всегда ли нам будет 

легко? Нет! Но мы можем преодолеть и перенести трудности. Вы можете все в (укрепляющем 

вас) Иисусе Христе. 

«Переноси скорби, совершай дело благовестника....»  В данном месте Писание Апостол Павел 

говорит Тимофею, своему сыну по вере. Он проповедует и возгревает его в вере. Он говорит: 

«Исполняй служение твое.»  Это означает – «полностью исполни порученное тебе служение». 

Далее в шестом стихе Апостол павел продолжает (писать): «Ибо я уже становлюсь жертвою, 

и время моего отшествия настало.» Это напоминает мне ситуацию, когда мы сидим в 

аэропорту, ожидая большой самолет, чтобы лететь в отпуск (и мы слышим объявление): 

«Время отправления ...» или «Мы едем на каникулы (в отпуск) и мы уезжаем (улетаем) 

отсюда (из этого аэропорта).» 

Ранее мы прочитали, что он сказал: «Я остаюсь!» Но теперь, уже прошли годы, и он тогда 

остался, и он конечно помогал им (верующим). Теперь прочитайте следующую часть: «Время 

моего отшествия настало.» Что он говорит? «Подвигом добрым я подвизался (я исполнил 

порученную мне часть моего сражения)....» Хотели бы вы сказать это, когда вы  состареетесь?  

Есть несколько человек в Писании для кого данные слова исплонились.  

Библия говорит нам о том, что Моисей прожил 120-ть лет, и его зрения оставалось чистым, и 

он продолжал быть сильным («как никогда») (Книга Второзакония 34:7). 

Авраам умер в старом возрасте, будучи старым человека, исполненным годами (насыщенный 

годами жизни) (Бытие 25:8). 

В New American Standard Bible («Новый Американский Стандарт») говорит: «Он был 

насыщен (днями) жизнью (удовлетворен жизнью).» Вы прослеживаете здесь определенную 

(последовательность) закономерность. 

В отношении Царя Давида Библия говорит нам: «И (Давид) умер в доброй старости, 

насыщенный жизнью, богатством и славою.» (Первая Книга Паралипоменона 29).  

Good News Translation (Перевод Благой Вести) говорит: «Он (Царь Давид) умер в зрелом 

старом возрасте, в богатстве и уважении.» 

Библия говорит: «Да умрет душа моя смертью праведников, и да будет кончина моя, как их!» 

(Книга Чисел 23:10)  

Иаков умер в возрасте 147 лет. Библия говорит нам о том, что он призвал всех своих детей в 

свою спальню (комнату), сел на своей кровати. Дал каждому из них поручение (завещание) и 
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произнес над ними благословения, затем положил свои ноги на постель и отпустил свой дух 

(скончался), и приложился к своему народу (Книга Бытия 49:33).  

Это то, как надо «уходить». Вам нет необходимости терять свой разум. Вам нет нужды 

становиться сумасшедшим, и быть привязанным к стулу или быть прикованным к постеле. 

Помните женщину, которая каждый день каталась на велосипеде, когда ей исполнилось 100-

то лет и брала уроки вехтования, когда ей было 85 лет? Она умерла в 1997 году. Это было 

довольно недавно. 

Дьявол постоянно пытается рисовать вам плохую картину. «Ой! Да вы не хотите жить так 

долго. У вас не будет хорошей жизни. У вас закончатся деньги и иссякнут (силы) здоровье. 

Вам не нужно так долго жить.» Нет! Вам необходимо жить долго! Потому что вы можете 

ходить в победе! Вы может не будете таким, когда вам было 22-а года, но вы можете быть 

более сообразительным, чем вы были тогда,  когда вам было 22-а года. Вы можете быть 

сильнее и более укрепленным в духе, чем когда вам было 22-а года, и Бог может сохранить 

ваше тело весь срок вашей жизни (столько времени, сколько это будет необходимо). 

Апостол Павел сделал выбор (принял решение) остаться здесь, чтобы быть полезным другим 

людям. И теперь спустя годы в результате его решения мы читаем, написанное его 

собственными руками. Он остался может быть еще на один час. После этого прошли ещё 

полчаса, или сколько бы то ни было, и после этого, из его духа исшло следующее. Он сказал: 

«Я готов! И время моего отшествия настало» (Второе Послание Тимофею 4:6). 

Библия говорит нам несколько раз, что время Иисуса еще не пришло. Они пытались убить его, 

но Его время еще не пришло. Наконец, Он Сам сказал: «Пришел час» (Евангелие от Марка 

14:41). 

Мы можем знать (наш час), и не быть расстроенными об этом. Мы можем знать (наш час) и 

знание этого часа будет для нас удовлетворительным.  

Апостол Павел сказал: «Добрым подвигом я подвязался.» (Битву свою совершил с успехом.) 

(Второе Послание к Тимофею 4:7). Я верю, что в конце моей жизни, глядя вверх и глядя назад 

я буду способен сказать: «Я не знал всего, я не всегда все сделал совершенным образом, но я 

совершил хорошую битву. Я держался. Я не сдался. Я имел хорошее сражение (битву).»  

Прочитайте следующую фразу: «Течение совершил (исполнил мое поручение (порученное мне 

задание), веру сохранил.»  

Каждому из нас надлежит глубоко принять в свой дух (в свое сердце то, что сказал Павел) и 

сказать: «Я сделаю это. Я буду вести храброе сражение. Я исполню мое поручение. Я сохраню 

веру.» 

Нам необходимо принять это решение (сделать такой выбор) потому что мы встретим на 

нашем пути различного рода препятствия и испытания, которые будут стараться ограбить нас 

и отнять дни, минуты, или наши часы. Апостол Павел говорит: «Я сохранил веру («Веру 

сохранил»)!»  

В восьмом стихе говорится: «а теперь готовится мне венец правды, который даст мне Господь, 

праведный Судия, в день оный; и не только мне, но и всем, возлюбившим явление Его.»  
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Это то, что меня привлекает! Это то, что (мне приятно слышать и, это) говорит к моему 

сердцу, когда я слышу слова: «Теперь я готов!» Апостол Павел не был готов, когда мы читаем 

его Послание к Филипийцам, не так ли? Он сам лично хотел (уже) уйти, но в его сердце он 

знал: «Я еще не готов (еще не закончил мою работу). Мне необходимо продолжать работать и 

помогать людям (церкви).» А теперь, он закончил то, что ему надлежало исполнить. Он сделал 

всю надлежащую ему работу, и теперь он радуется, потому что время его отшествия 

наступило. Он закончил хорошее сражение, он исполнил свое поручение, и сохранил веру. 

 

Скажите следующие слова вслух:  

Долготою дней Он насытит меня. 

Долготою дней Он насытит меня и явит мне спасение Свое. 

Я делаю заявление на «мои часы» (мое время жизни)  

(Я заявляю, что мои часы принадлежат мне.) 

Я делаю заявление на полную жизнь. 

(Я заявляю, что полнота жизни принадлежит мне.) 

Мне не будет дан отказ. 

Я не буду ограблен. 

Тот кто во мне сильнее того, кто против меня (того кто в мире). 

Я буду вести хорошее сражение. 

Я исполню мое поручение. 

Я сохраню веру во Имя Иисуса. 
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Глава 25. Иисус Есть Лоза, и Мы Его Ветви. 

Следующие причины, которые лежат в основании нашей уверенности в том, что воля Бога 

быть исцеленными для всех сегодня (сейчас)), которые мы рассмотрим далее, имеют 

определенные схожие качества и «перекрывают» друг друга в опеделенной степени. (В связи с 

этим) Я может быть не потрачу много времени на это, но вы заметите повторяющуюся тему в 

каждом из них (из этих стихов). Каждая из этих причин включает особенности, которые были 

рассмотрены (изучены нами) в предидущих главах, но я думаю, что они серьезно усилят 

ключевые аспекты, рассмотренные нами ранее. Я буду говорить здесь о нашей уверенности в 

том, что воля Бога для нас быть исцеленными, – для каждого из нас.  

Когда люди говорят: «Возмножно не было воли Бога в том, чтобы они были исцелены», – мы 

просто в это не верим. «Ну знаете ли, «такой-то» человек умер и погиб всвязи с тем, что он 

попал в аварию, когда ему было 25 лет. Это (просто) была воля Бога. И их (его) время 

пришло.» Мы также в это не верим. Конечно, если этот человек был спасен и пошел на небеса, 

то Слава Богу, и это намного лучше – быть с Господом. Но (в то же время) этот человек был 

ограблен (у этого человека были забраны (отняты, украдены) годы, которые он мог бы 

провести на земле). «Ну, вы понимаете, что люди молились за него, но он все равно умер от 

болезни. В том  просто была воля Бога, чтобы они заболели и умерли.» Нет! Прошу 

извинения! Мы в это не верим.  

Были случаи, когда вы и я не смогли достигнуть «лучшего», что Бог приготовил для нас, но 

это не меняет того (факта), что у Бога есть для нас (что-то) «лучшее». Было время, когда вы 

не находились в совершенной воле Бога, и когда мы не достигли совершенной воли Бога, но 

это не меняет совершенную волю Бога (для нас). В чем заключается совершенная воля Бога 

для каждого человека на планете? Быть исцеленным. Мы будем об этом проповедовать, мы 

будем это провозглашать, мы будем это разъяснять (и доказывать), мы будем это 

исповедывать, и мы будем продолжать говорить об этом, и мы будем в это верить, и мы не 

собираемся ничего менять в данном отношении.  

Есть несколько различный религиозных течений, которые любят вносить изменения в Библию 

(и её трактование) и они делают это с определенным периодом в каждые несколько лет. Они 

вносят корректировки и изменения в определенные аскпекты Писания. Наряду с этим, 

существуют различные группы людей, Христианские группы, которые меняют то, во что они 

верят достаточно на регулярной основе. Но если вы верите в то, что написано в Библии, то 

вам никогда не нужно делать улучшения (обновеления существующей версии). Вам нет 

необходимости модернизировать Бибию. Почему? Потому что то, что Бог сказал было 

совершенным в то время, когда Он это сказал. Это было правильным. И это не нуждается в 

изменении; и это никогда не будет нуждаться в изменении. Бог является (и остается) тем же: 

вчера, сегодня и вечно. Он есть Бог, и Он не меняется  – и Ему нет необходимости в 

изменении.  

В Евангелии от Иоанна 15:5, Иисус сказал: «Я есмь лоза, а вы ветви...» Являетесь ли вы 

ветвью? Да! Мы являемся ветвями. «Кто пребывает во Мне, и Я в нем, тот приносит много 

плода; ибо без Меня не можете делать ничего.» В восьмом стихе сказано: «Тем прославится 

Отец Мой, если вы принесете много плода и будете Моими учениками.»  
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Итак, причиной (и обоснованием) номер 25-ть нашей уверенности в том, что воля Бога 

для всех быть исцеленными сегодня является то, что Он (Иисус) есть – Лоза, а мы – 

ветви. 

Каким видом Лозы – является Он (Иисус)? Является ли Он – здоровой лозой? Или Иисус 

является больной (и слабой) Лозой? Являются ли ветви здоровой Лозы больными (слабыми) 

ветвями? Нет! Вы когда-нибудь видели здоровый ствол с больными ветвями 

(ответвлениями)? Конечно, нет! Ветви лозы Лозы здоровы, потому что «Жизнь», которая 

находится в ветвях исходит их ствола, и эта жизнь исходит из Самой Лозы! Если Лоза 

здоровая (крепкая), и сильная, то и ветви её также будут крепкими. Почему? Потому что они 

(все ветви и ствол, лоза) являются частью (одного) растения. 

Вы знаете, что (многие) люди верят по-другому в церкви, чем они верят, когда они находятся 

дома. Они верят по-другому в Воскресенье утром, чем когда они верят во Вторник во второй 

половине дня. Они сидят в церкви и слушают проповедника, который проповедует им о том, 

что болезни, рак, и другие немощи (и заболевания) в их жизни может быть являются каким-то 

таинственным благословением и все, что им необходимо делать – так это «нести свой крест». 

А во вторник во второй половине дня, люди (которые слушали эту проповедь), начинают 

работать в своем саду, и когда среди своих растений они находят поникший, больной 

(саженец) помидоров, то они останавливаются и говорят: «Спасибо Иисус за благословение 

моих помидоров «чахлостью»!» Вы слышали, чтобы  когда-либо и кто-нибудь сказал такое? 

Или чтобы кто-нибудь пригласил вас в (к себе домой) его дом и сказал: «Посмотри на мою 

клумбу с цветами!» и все цветы мертвы? «Посмотри как Иисус благословил мои цветы. Мы 

(сейчас, конечно) этого не понимаем. Но Он «благословил меня».» Вы так сами ни с кем ни 

говорите. Христиане так не говорят. Почему? Потому что нам хватает (здравого) смысла, 

чтобы знать то, что заболевание растений на кукурузном поле не является благсловением. Что 

болезненные растения на цветочной клумбе – не является благословением (благословенными). 

Что заболевания дерева (в вашем саду) не является благословением – и это есть проклятие. 

Хорошо, если заболевание ваших помидоров – это проклятие, то тогда, когда болезнь касается 

Тимми (ребенка) – то это тоже проклятие, или болезнь Тины или Тэммика и кого-бы то 

нибыло. Это тоже самое. Болезнь – это не благословение. Болезнь не является таинственным 

благословением и она ни в каком имом возможном случае также не является благословением. 

Болезнь – это проклятие. И она не является волей Бога. Не является Его благоволением (и 

болезнь Ему не приятна).  

В ежедевной (обыденной) жизни, если вы хотите избавиться от заболевания, которое попало в 

вашу клумбу с цветами или ваш сад, то вы выдергиваете (устраняете и пропалываете) эти 

заболевшие цветы, а затем вы их выбрасываете. Вы отделяете заболевшие от здоровых. И вы 

желаете того, чтобы никакого заболевания не было в вашем саду. Почему вы это делаете? 

Потому что вы не хотите, чтобы другие цветы были заражены той же самой болезнью. 

Поэтому не сидите в церкви и пытайтесь претвориться, что болезнь имеет хорошее 

(благотворное) для вас воздействие. Если это хорошо для вас, то тогда это будет хорошо для 

ваших цветов также. 

Лоза, к которой мы привиты – это Святая Лоза, мы привиты к чистой Лозе. Жизнь, которая 

проистекает от Лозы к ветвям, абсолютно чистая и светлая (и они наполненна светом). В ней 
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нет никакой порчи. Он (Господь) – есть Свет, и в Нем нет никакой тьмы. Он есть жизнь. И в 

Боге нет смерти. 

Некоторые люди могут сказать «О! Смерть является инструментом (в руках) Бога. Бог 

использует смерть.» Нет! Смерть – является врагом Бога. В Первом Послании к Коринфянам 

15:26 говорится, что последний враг, который будет истреблен (положен под пяту Божию) – 

это смерть. 

 И как человекам положено однажды умереть. (Послание к Евреям 9:27). Наши тела все еще 

являются смертными, и если Господь задержится со Своим приходом, то мы проживем нашу 

жизнь и уйдем, но даже в этом нет Его совершенной воли (для нас). Человек был создан, 

чтобы жить вечно (чтобы никогда не пережить и ощутить и не познать, что такое смерть). 

Не удивительно ли это? Мы это уже обсуждали это ранее, мы говорили о том, что несмотря на 

то, что мы еще не пережили полного воскресения сейчас – мы приняли (и нам был дан) залог 

будущего воскресения, и первенцы этого воскресения уже сейчас. (Первое Послание к 

Коринфянам 15:20). Мы переживаем оживление наших мертвых тел, которое делает нас 

сильными, и способными  приобрести силу, и здоровыми на столько на сколько долго это 

потребуется нам в жизни. Если вы еще этого не переживаете, то вам необходимо 

провозглашать и сделать заявление на это, и верить в это, потому что в том есть воля Бога.  

Иисус (Христос) – есть Лоза! Исходит ли (какая-либо) болезнь из Лозы по отношению к нам? 

Абсолютно нет! Иисус – здоровая, сильная Лоза, и нам надлежит быть здоровыми и сильными 

ветвями. 
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Глава 26. Наши Тела Являются Членами Тела Христова. 

В Первом Послании к Коринфянам 12:27 говорится: «И вы – тело Христово, а порознь –

члены.» Другое место Писания говорит нам: «Разве не знаете, что тела ваши суть члены 

Христовы?» (Первое Послание к Коринфянам 6:15). Причина номер 26-ть, которая лежит в 

основании нашей уверенности в том, что воля Бога для всех быть исцеленными 

(сегодня) – это то, что наши тела являются членами тела Христова.  

Следующее заявление не является распространненым среди верующих (и не многими принято 

к вероисповеданию). Многие могут сказать: «Ваш дух является частью тела Христова, но не 

«вот это» – старое тело. Это «старое тело» претерпело влияние греха, и оно испорчено. Но 

благодарение Богу за то, что мы будем избавлены от этого старого тела  и получим новое.» 

Вторая часть этого утверждения является истинной, но первая часть данного заявления – на 

является правильной (и она ошибочна). Что говорит последний стих, который мы прочитали? 

«Разве не знаете», – что ваш дух, вашу душа, и что – либо еще? «Ваши тела.» И это не 

является ошибочным, то о чем Апостол Павел здесь говорит, если мы вернемся пару стихов 

назад, когда он говорит о людях (быть) вовлеченными в блуд используя свое тело. Об этом у 

нас не может быть вопросов. Он (Апостол Павел) безусловно говорит об этом 

(существующем) физическом теле, которое вы и я имеем прямо сейчас (здесь на земле). 

Является ли (вот) это тело частью Христа? 

Хорошо, независимо от того, понимаете ли вы это или нет, можете ли вы верить в Библию 

(тому? что говорит Библия). Что Апостол Павел сказал? «Разве не знаете, что тела ваши суть 

члены Христовы? Итак отниму ли члены у Христа, чтобы сделать [их] членами блудницы? 

(Да не будет!)» Если бы вы это сделали, то вы сделали это с телом, которое вы имеете прямо 

сейчас.  

Наши тела – являются постоянной (неотьемлемой частью) тела Христова. Это может быть 

звучит странно, но Иисус искупил и заплатил (именно) за это тело в вечности. Вы можете 

сказать: «О! Нет! Мне не нравится это тело. Я не хочу это тело!» Нет! Это будет именно это 

тело, измененное, это тело прославленное, и я уверяю (и заверяю) вас, что как только (вот) 

это тело будет прославленно, у вас не будет никаких жалоб по отношению к нему. Но это 

будет вот это тело! 

Господь думает достаточно высоко об этом теле (и ценит его достаточно высоко), то тело 

которое Он создал. Псалмопевец говорит: «Мы дивно (и со страхом) устроены.» (Псалом 

138:14). Люди недооценивают свои тела (и пренебрегают своими телами), они плохо к ним 

относятся, они изнашивают их, совершают грехи, разрушают их, но нам не надлежит так 

относиться к нашим телам, потому что вот это тело единственное в своем роде, оригинальное 

(подленное), сотворенное (созданное) Творцом. Оно попало под влияние проклятия на земле и 

греха (и было испорчено), но даже в этом грешном (падшем) состоянии, оно остается 

удивительным (и восхительным).  

Не пренебрегайте вашим телом. Благодарите Бога за ваши тела. Если вам что-то не нравится о 

вашем теле, верьте Богу в то, чтобы это изменилось и это произойдет, и то что вам не 

нравится будет исправлено. Если вы ничего не можете сделать с тем, чтобы это тело 

подходило вам, знайте, что скоро это тело все равно будет изменено. Поэтому не 

расстраивайтесь об этом.  
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Писание говорит, что при последней трубе (при звуке последней трубы) мертвые во Христе 

воскреснут (Первое Послание к Коринфянам 15:52). Что это означает? Это место Писания 

говорит нам о телах, которые были положены в землю, или пещеры, или потеряны (утонули) в 

море – где находятся тела Христиан, которые утонули в море, и акулы сьели их. Где их тела? 

Есть Христиане, которые умерли в пустыне. Их кости были отбелены, растворены (растаяли, 

исчезли) и развеяны ветрами по четырем концам (углам) земли. Где их тела? Хорошо! – Они 

все еще здесь! 

Бог знает где находится каждая молекула (каждая клеточка) этих тел. Это будет интересно, 

если вы будете все еще живы и будете находиться на земле, когда труба прозвучит и Господь 

придет. Вы увидите, как тела верующих с четырех концов (углов) планеты будут собраны 

вместе, и Слава Бога осияет их (проистечет на них), и дух вернется в их тела. И пока вы 

сидите и смотрите на все происходящее, Слава Божия каснется и вас. Уа (Ух ты!)! И (в одно 

мгновение) вы будете измененны. Почему я говорю обо всем об этом? Потому что ваши тела 

(вот эти тела, которые находятся прямо) сейчас здесь (в этом месте, которые вы имеет 

здесь на земле) – являются членами тела Христова (частью Христа). 

Таким образом, когда вы размышляете о теле Христовом, думаете ли вы, что Богу приятно, 

что Его тело продолжает оставаться больным? Задумайтесь над следующим высказыванием: 

«является ли наше тело членом Христа?» (Первое Послание к Коринфянам 6:15). Вы только 

что прочитали об этом стих. Как вы думаете, приятно ли Богу слышать о болезни во Христе, о 

болезни в Его теле, приятно ли Богу переживать немощи и различного рода порчи в Его теле? 

Звучит ли это правильно (и хорошо) для вашего уха? Ни в каком случае! Болезни, немощи и 

(различные) осквернения (растления, загрезнения) неприятны Господу, во Христе или в 

какой-либо Его части. Мы знаем, что это не может быть волей Бога. Мы знаем, что это не 

приятно Ему.  

Мы знаем, что в теле Христова все – еще присутствует грех. Приятно ли это Богу? Нет! 

Нищета, недостаток, страх, и болезни – все это неприятно Богу. Его воля для всего Его тела – 

это быть чистым, целостным, сильным, и свободным. Мы уверены в том, что воля Бога для 

всех быть исцеленными, потому что наши тела являются частью (тела) Христа. 
Обнимите свое тело (похлопайте себя по плечу) и скажите: «Мое тело является частью 

Христа. Это часть тела Христова. Не может быть в том  воли Бога, чтобы это тело было 

больным.» Абсолютно нет! И не только это, но Библия говорит нам, что Господь проявляет 

(являет) Себя через Свое тело (Христово) (Второе Послание к Коринфянам 4:10). Голова 

совершает работу и волю Бога через Свое тело. 

Сколько глав предприятий (бизнесов, которых вы знаете) довольны тем, когда их работники 

болеют. И им это приятно, когда их работники не могут прийти на работу и исполнять свои 

обязанности (делать свою работу)? Нет таких (Никакой глава предприятия не будет этим 

доволен). Это им не приятно. Если вы проведете исследования, то вы узнаете, что 

пропущенные дни (бюллетени) из – из болезни стоят корпорациям США по всему миру 

миллиарды долларов. Количество дней пропущенных из-за болезней или по другим иным 

причинам из-за прогулов, напрямую вынимает деньги из прибыли компании, не так ли? И я 

уверяю вас, что любой президент компании, с которым вы будете говорить, любой менеджер 

или руководитель, скажут вам, что они желают, чтобы все их люди (работники) были все 

время (постоянно) здоровыми все время.  
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Что же тогда по-поводу Господа? Когда (какая-либо) болезнь поражает тело Христа, немощь 

или преждевременная смерть, забирает из жизни людей, влияет ли это на (исполнение плана) 

план Бога? Нам может быть не хотелось об этом так думать, но кто будет исполнять план 

Божий? Мы может быть не хотели бы об этом думать, но кто будет делать то, что Господь 

говорит? Кто будет проповедовать Евангелие? Кто будет делать работу Божию? Кто будет 

исполнять план Бога на земле? Если половина тела (Христова) больна и не способна 

путешествовать, не способна идти (по земле), не способна делать (работу Бога), будет ли это 

влиять на исполнение плана Бога? (Это) Препятствует ли это работе Бога (на земле)? 

Конечно, да! Урожай огромен! Работников мало. Мы нуждаемся в каждом из нас. Нам 

необходим каждый человек, все люди, которых мы имеем, все 100%. 

Мне нет необходимости лежать в кровати целый месяц. Мне необходимо идти и 

проповедовать Евангелие. Вам нет необходимости лежать в кровати. Вам нет необходимости 

быть неспособными к активной деятельности. Мы уверены в том, что воли Бога нет в том, 

чтобы мы были больными и немощными, потому что нам необходимо делать Его работу. Нам 

необходимо проповедовать Евангелие. Нам необходимо исполнять Великое Поручение.  

Я это просто не принимаю, когда люди говорят мне, что: «Ну, Бог производит Свою работу. 

Он возложил болезнь на такого-то брата, чтобы научить его чему-то, и он вот уже не был в 

служении почти шесть месяцев. И он не был способен делать (порученную ему) работу.» Или 

теже самые люди говорят: «Бог возложил такую-то болезнь на сестру, и она была не способна 

служить в церкви. И другие люди должны были приходить и делать её работу.» «Бог 

возложил болезнь на такого-то брата ...». Я не могу этого принять. Я не верю в это, потому что 

нам слишком много необходимо сделать, и работников мало. Нам необходим каждый человек 

здоровый и сильный. Нам необходимо, чтобы каждый прожил свою жизнь целиком, потому 

что нам необходимо много сделать. 

Мы уверены, что воля Бога для всех нас, быть исцеленными, потому что мое тело, ваше тело и 

наши тела – являются членами – частью – Христа. (Первое Послание к Коринфянам 12:27). 
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Глава 27. Ваше Тело Является Храмом Духа Святого. 

Давайте рассмотрим Первое Послание к Коринфянам 6:19-20. Здесь говорится: «Не знаете ли, 

что тела ваши суть храм живущего в вас Святаго Духа, Которого имеете вы от Бога, и вы не 

свои?» Ваше тело не принадлежит вам? Да именно так. «Ибо вы куплены [дорогою] ценою. 

Посему прославляйте Бога и в телах ваших и в душах ваших, которые суть Божии.» 

Имеет ли значение для Бога, что мы делаем с нашими телами? Имеет ли для Него значение, 

что происходит с нашими телами? Да! Мы созданы для того, чтобы не только прославлять 

Бога в нашем Духе, но и в нашей теле и в нашем духе. 

Причина номер 27-мь, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что воля 

Бога для всех быть исцеленными, – это потому что мое тело и ваше тело, являются 

храмом Духа Святого, – это дом (и обитель) Святого Духа. 

Желает ли Бог того, чтобы болезнь была в Его доме? В каком доме вы желали бы жить сами – 

хорошем, целостном, сильном, и чистом доме? Или вы хотите жить в доме наполненным 

крысами, тараканами, термитами и домом, который поражен плесенью? Вы не хотите жить в 

доме, в котором вы не до чего не можете дотронуться, где вы должны ходить на цыпочках и 

носить (дыхательную) маску и перчатки, потому что весь дом наполнен грязью. 

Дух Святой живет в этом доме – нашем теле. Он – чист, Он – непорочен, Он – здоровый, и Он 

– Святой. Мне интересно в каком доме, Дух Святой предпочитает жить? Это тело (это дом) 

уже является смертным, что уже само по себе достаточно, и без того, чтобы быть 

наполненным различного рода повреждениями (и разложениями) в результате грехопадения и 

болезней, и тления. Какой дом будет приятен Святому Духу? 

Первое Послание Коринфянам 3:9 говорит нам: «Ибо мы соработники у Бога, [а] вы Божия 

нива, Божие строение.»  

16-ый и 17-ый стихи говорят: «Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в вас? 

Если кто разорит храм Божий, того покарает Бог: ибо храм Божий свят; а этот [храм] –вы.» С 

легкостью ли Бог относится к осквернению и разрушению (порче) Своего Храма? 

Мы знаем, что мы все вместе (все вместе взятые), также составляем Храм Бога. Люди 

говорят: «Ну, Брат Киф, здесь говорится просто о духовном доме.» Хорошо! Я согласен! Но 

это также включает и тело. И позвольте мне это вам доказать.  

Вы может быть думаете: «Я был убежден (в том, о чем вы говорите), когда мы рассматривали 

причину номер 1». Или «Я был убежден в этом еще до того  как я получил причину номер 1». 

Хорошо! Но чувствуете ли вы в этом (более уверенно) сильнее (сейчас), особенно после того 

как вы услышали о причинах номер один, два, три, четыре, пять, и так далее до причины 

номер 27-мь (двадцать семь)?  

Вера происходит не от головы. Вера не является производной интеллекта. «Потому что 

сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко спасению.» (Послание к Римлянам 

10:10).  Это недостаточно просто иметь мысли или определенные принципы, заложенные в 

ваш банк памяти; это (просто) недостаточно. Эти слова должны войти в ваш дух. Они 
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должны ожить для вас. Когда Слово (Божее) наполняет вас, оно выталкивает вопросы. Оно 

выталкивает различного рода рассуждения и рационализации, и вы таким образом окажетесь в 

таком положении (или духовном состоянии), когда вас невозможно сдвинуть с места. Никто 

не может уговорить вас сойти с вашей позиции. Вы недвижимы, и вам необходимо быть 

таким, когда приходят симптомы, потому что симптомы попытаются пошатнуть (подвинуть) 

вас. Люди будут стараться подвинуть (пошатнуть) вас. Люди попытаются отговорить вас от 

этого. Ваши собственные чувства попытаются отговорить вас от вашей веры. Это почему вам 

необходимо, чтобы ваша душа была глубоко укорененна в Слове Божеем, чтобы когда придут 

определенные обстоятельства,  вы могли бы принять решение (и утвердиться еще сильнее) в 

том, во что вы верите (и в чем вы стоите). Таким образом вы будете полностью убеждены (за 

долго до того как наступят критические обстоятельства). Вы не будете держаться за треть 

стиха, который вы думаете, что кто-то вам сказал и не были уверены в его (точной 

значимости), что-же всетаки в нем имеется ввиду. Нет! У вас есть стих, и еще стих, и еще 

стих. 

Каким образом Иисус победил (одержал победу) в пустыне, когда Он был толкаем и не Него 

было оказано давление и Он был искушаем до максимальной степени? Что Исус сделал? Он 

сказал: «Написано...!» (Евангелие от Матфея 4:7) Заметьте, что Иисус не сказал: «Это то чему 

нас учили в Синагоге. Заметьте. Он не сказал: «Это как мне кажется, мы верим в моей 

церкви.» Нет! Нет! Нет! «Написано ...!» Он знал, что было написано, и Он был уверен в том, 

что было написано. Он не задавался вопросами, не блуждал в мыслях, и не колебался. Он 

победил и вышел с победой и в силе Святого Духа. И Он сделал это как человек. 

Вы и я, мы также (по благодати Бога) можем это сделать тоже (по благодати Бога) и по Его 

Слову. «Тот, Кто в (нас) вас, больше того, кто в мире (Первое Послание к Иоанну 4:4). Но вам 

необходимо знать то, во что вы верите. Вам необходимо знать это – знать не то, во что верит 

ваш муж, или во что верит ваша жена, но то во что верите вы сами. И знать почему вы верите 

в это? Написано! Я видел это (своими собственными глазами). Я знаю это. Я уверен (в этом). 

Это почему у нас есть 30-ть причин, а не 2 (две). И мы продолжаем (их изучать). 

Накопительный эффект Слова Божьего вытеснит все неверие.  

Мы уверены в том, что воля Бога для всех нас быть исцеленными сегодня, потому что мое 

тело и ваше тело – являются храмом Святого Духа. 

Я хочу чтобы вы обратили ваше внимание на то, что написано в 14 главе Книги Левитам, а 

именно на то место, в котором говорится о ситуации, когда человек приходит к Священнику и 

говорит ему о том, что в его доме появилось (или было обнаружено) заболевание. В 35 по 39 

тй стихи говорится: «Тогда тот, чей дом, должен пойти и сказать священнику: у меня на доме 

показалась как бы язва. Священник прикажет опорожнить дом, прежде нежели войдет 

священник осматривать язву, чтобы не сделалось нечистым все, что в доме; после сего придет 

священник осматривать дом. Если он, осмотрев язву, увидит, что язва на стенах дома состоит 

из зеленоватых или красноватых ямин, которые окажутся углубленными в стене, то 

священник выйдет из дома к дверям дома и запрет дом на семь дней. В седьмой день опять 

придет священник, и если увидит, что язва распространилась по стенам дома, то священник 

...» выйдет из этого дома и скажет: «Брат, Господь благословил тебя невероятно?» 

Вы может быть скажете мне: «Почему ты это (так) говоришь, брат Киф?» Я продолжаю это 

говорить, потому что миллионы Христиан продолжают говорить, что болезнь в доме Божием 

это своего рода некое благословение, или что каким –то образом в этом есть воля Бога и это 
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Ему (Богу) приятно (угодно). Мы может быть этого не понимаем, но каким-то образом – 

это доставляет Богу удовольствие. Нет! Бог сказал: «Эта язва будет остановлена!» Далее в 

40-ом стихе говорится: «то священник прикажет выломать камни, на которых язва, и бросить 

их вне города на место нечистое; а дом внутри пусть весь оскоблят, и обмазку, которую 

отскоблят, высыпят вне города на место нечистое;» – люди выбросят всю болезнь из дома и 

бросят это в навозную кучу, в нечистое место.  «И возьмут другие камни, и вставят вместо тех 

камней, и возьмут другую обмазку, и обмажут дом. Если язва опять появится и будет цвести 

на доме после того, как выломали камни и оскоблили дом и обмазали, то священник придет и 

осмотрит, и если язва на доме распространилась, то это едкая проказа на доме, нечист он; 

должно разломать сей дом, и камни его и дерево его и всю обмазку дома вынести вне города 

на место нечистое.» Дом будет потерян. Люди разрушат этот дом. 

Приемлемо ли оставлять болезнь в доме? В Божьем доме? Правильно ли будет заботиться о 

том, что Бог дал нам. Нам необходимо потратить необходимые деньги, нам нужно (и 

необходимо) купить чистящие средства, и нам необходимо делать все, чтобы дом был 

красивым и чистым. 

Что если вы пошли в церковь и кто-то привел туда стадо свиней или позволил забежать в 

здание стае собак? Что если кто-то просто оставил двери здания церкви открытыми и сказал: 

«Да, какая разница!?» А люди оставили мусор на полу пять лет назад, и никто до сих пор так 

его и не подобрал? Если бы внутри здания был плохой запах и грязь, чтобы вы об этом 

подумали? Об этом бы было много разговоров, не так ли? Люди бы сказали: «Это просто 

ужасно! Ужасно! У них грязь в доме Господнем (Божьем доме)! Это ужасно!»  

А что если бы вы сказали: «Ну, я просто верю, что вся эта грязь, которая здесь – это воля 

Господа! Мы этого не понимаем, но ...» 

Хорошо! Сколько людей знают, что церковное здание – это на самом деле не Дом Господень 

(Дом Божий)? Это здание было Ему посвящено, и используется для целей, определенных 

Господом, но все эти материальные вещи в один день просто расплавятся сгорят и 

разрушатся. Мы являемся домом Господним, и это включает наши тела. Мы только что 

доказали это с различными стихами из Писания. Невозможно даже допустить такой мысли, 

что воля Бога была бы быть в том, чтобы болезнь была в Его доме. Это не может принести 

Богу никакого удовольствия, это невозможно! Дом Божий дожен быть чистым, здоровым, и 

святым, без греха, без болезней, без страха, и без дипрессии. Дух Святой живет в нас. (Первое 

Послание к Коринфянам 6:19). Чистый Дух должен иметь чистый дом (чистую обитель).  

Это удивительно! Есть мужчины и женщины, которые поддерживают тщательную чистоту (в 

своем доме, вокруг себя). Я имею ввиду, что они не позволят, чтобы не было никакой (даже 

малейшей) грязи и их доме или в их машине. Они очень чисты (внешне), но они будут сидеть в 

церкви и говорить, что им необходимо переносить какую-нибудь гадкую болезнь, которая 

разрушит их тело, потому что в том, каким-то образом, есть воля Господа для них. Почему я 

настолько эмоционален, потому что (я знаю), что люди умирают. Люди умирают! Почему? 

Потому что они, лежа на (больничных) кроватях, преклоняются перед этими гнусными 

болезнями, и думают, что в том, для них есть воля Бога. 

Нет! Вам необходимо встать, топнуть свое ногой, и сказать: «Нет! В этом нет воли Бога! Я 

нашел в чем (состоит) воля Бога в Библии. Я сопротивляюсь (противостою) болезни! Я 

противостою «этой заразе»! И я не даю права этой болезни в моей жизни или в моем теле.» О! 
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Вы может быть наблюдаете симптомы болезни, и может быть результаты тестов (и анализов) 

говорят вам о том, что в (вашем) теле есть болезнь, но вы не должны принимать этой болезни. 

Вам нет необходимости в том, чтобы ложиться и принимать (и смиряться с этой болезнью) 

эту болезнь, точно также как вам нет необходимости принимать (смиряться с)  грязью в 

вашем доме. Вы уберете и выметете свой дом! 

Давайте представим, что в Церковный Храм (Святилище) зашла свинья, и эта свинья 

«хозяйничает там» и наводит беспорядок. Вы можете себе представить ситуацию, что люди 

говорят: «Ну, оставьте эту маленькую свинку в покое. Может быть в этом есть воля Бога, 

(чтобы она бегала по Храму). Просто позвольте ей продолжать мусорить.» Я уверяю вас, что 

эти люди выгнали бы эту свинью сразу. «Выгоните эту свинью из Церкви!» Если вы имеете 

дело с чем-то, что может осквернить ваше тело, то вам необходимо занять такую-же позицию. 

Вам необходимо сказать: «Выйди из моего тела! Нет! Эта болезнь не имеет права находиться 

в теле моего ребенка, малыша! Эта болезнь не имеет права находиться в моем теле.» Мы 

уверены, что воли Бога не может быть в том, чтобы дом Божий был оскрвернен и поврежден.  

Позвольте мне и далее доказать вам, что концепция «свободного от болезней дома» включает 

(охватывает) и ваше тело. Знаете ли вы, что наиболее сильное проявление неприязни 

физически (наш) Господь показал, когда люди осквернили Его дом? Мы только что прочитали 

в Библии о том, что произойдет с теми людьми, которые оскверняют Храм Бога, – «того 

покарает Бог». Это (достаточно) сильное заявление не так ли? Хорошо, вы знаете эту 

историю (это место из Писания), но я хочу, чтобы вы обратили внимание на то, как Мистер 

Харви всегда говорил: « ... оставшуюся часть истории.» 

В Евангелие от Матфея 21:12 говорится: «И вошел Иисус в храм Божий...» Сегодня, Бог не 

обитает в жилищах, созданных руками (рукотворенных храмах) человека. Не имеет значения 

насколько большое и красивое может быть здание, Бог не живет (больше) в зданиях. Он живет 

в нас. Мы являемся храмом Бога. Мы являемся храмом Всевышнего Бога. «12 И вошел Иисус в 

храм Божий и выгнал всех продающих и покупающих в храме, и опрокинул столы 

меновщиков и скамьи продающих голубей». Они (Люди) действительно это сделали 

(устроили это в храме). Люди привели (стада) скота и птиц, с грязью и запахом, и не только 

это, в храм пришли жадные люди. В Дом Божий пришли мошенники, лжицы, и обманщики. 

Это тоже должно расстраивать (раздражать) и огорчать вас. Он (Иисус)  не просто сидел, 

ничего не делая об этом. Он встал (поднялся). Он опрокинул столы и выгнал продающих и 

покупающих. У Него был кнут. «И говорил им: написано, – дом Мой домом молитвы 

наречется; а вы сделали его вертепом разбойников. И приступили к Нему в храме слепые и 

хромые, и Он исцелил их.» Это пророческое действие, через которое Иисус показал, что 

здание больше не будет Храмом Божиим; но (Храмом Божиим будут тела людей).  

Как вы думаете верит ли Иисус и сегодня в чистоту (Своего) Храма? Являются ли наши тела 

частью этого Храма (Бога)? Наперекор мнению многих людей, я утверждаю, что это именно 

так – наши тела являются частью Храма, и Иисус продемонстрировал это, исцеляя тела 

людей сразу же после того, как Он очистил Храм (от продающих и покупающих).  

Мы уверены, что воля Бога для всех наших тел быть исцеленными, потому что наши тела 

являются Храмом Святого Духа. Желает ли Бог, чтобы была болезнь в Его Доме? Почему, 

почему бы Он хотел этого? Конечно, нет! 
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Глава 28. Мы Являемся Священниками Бога. 

Причину номер 28-мь, мы можем найти в 21-ой главе Книги Левитам. Мы видим 

повторяющюся тему, но мы видим как проявление этой темы охватывает различные области 

(Библейское истины). Это дает нам основание рассматривать данный аспект, как отдельную 

причину. Начиная с 16-ого стиха, здесь говорится: «И сказал Господь Моисею, говоря: скажи 

Аарону: никто из семени твоего...», – Кто был Аарон? Аарон был Верховным 

(Первосвященником) Священником, поэтому его потомство будет из рода священников, и 

здесь говорится о священниках. «Никто из семени твоего во [все] роды их, у которого [на 

теле] будет недостаток,» – здесь говорится о (телесных) недостатках. «Никто, у кого на теле 

есть недостаток, не должен приступать, ни слепой, ни хромой, ни уродливый, ни такой, у 

которого переломлена нога или переломлена рука, ни горбатый, ни с сухим членом, ни с 

бельмом на глазу, ни коростовый, ни паршивый, ни с поврежденными ятрами; ни один 

человек из семени Аарона священника, у которого [на] [теле] есть недостаток, не должен 

приступать, чтобы приносить жертвы Господу; недостаток [на нем], поэтому не должен он 

приступать, чтобы приносить хлеб Богу своему; (хлеб Бога своего из великих святынь и из 

святынь он может есть;). В 23-ем стихе говорится: «Но к завесе не должен он приходить и к 

жертвеннику не должен приступать, потому что недостаток на нем: не должен он бесчестить 

святилища Моего, ибо Я Господь, освящающий их.»  

Согласно порядку изложенному для Левитов, если человек имеет бельмо, или является 

больным (неполноценным) или имеет недостатки, – то это дисквалифицирует его (этого 

человека) от священства. Он не сможет войти в Святое святых, как сказано в законе: «Ибо... не 

должен он бесчестить святилища Моего.» Некоторые люди могут думать, что это не 

справделиво. Задумайтесь над следующим: «человек с сухим членом, уродливый (с плоским 

носом), или с другим каким-либо уродством, – это (телесный) недостаток. Люди рождаются с 

такими недостатками, или такие недостатки могут приобретены быть людьми в результате 

травм (и повреждений). Почему Бог сделает человека таким (от рождения или в результате 

травмы), а потом «повернется» и скажет: «Такой человек не может служить в качесте 

Священника, потому что он имеет (телесный) недостаток»? Потому что в том не было воли 

Бога, чтобы человек был рожден таким образом.  

Люди говорят о совершенных телах, совершенном физическом состоянии. В реальности (на 

самом деле) такого не существует, чтобы человек был обсолютно безо всяких недостатков, 

потому что вся эта планета была подвержена влянию греха. Когда ребенок рождается, люди 

(врачи) спрашивают: «Здоровый ли этот ребенок (Этот ребенок здоров?).  

«Да, этот ребенок, (просто) совершенный.» Хорошо, но если вы поместите этого ребенка под 

микроскоп, то вы можете увидеть, что один глаз этого ребенка немного больше, чем другой. 

Одна рука немного длиннее, чем другая. Может быть вы даже этого не замечаете, может быть 

вы даже не можете этого видеть, но наше тело было подвержено влиянию проклятия. Поэтому 

в реальности (понятия как) такого состояния, как совершенное тело, не существует, в том 

смысле, что (предполается что) тело не имеет недостатков и все в теле абсолютно 

симметрично. Бог создал Адаму и Еву таким образом, что они были совершенны, но с того 

времени как грех и проклятие вошли в эту землю, все мы попали под воздействие проклятия.  

Болезни и (телесные) недостатки, как сказал Бог, дисквалифицируют нас (от Священства). 

Многое чему учили (долгое, определенное время)  в Церкви, на самом деле не является 
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истинным. Люди говорят (смотрят на) человеке с телесными недостатками, и другими 

отклонениями, и говорят: «Ну, Бог просто сделал его (этого человека) таким образом. Он 

создал их особенными.» Да, конечно, эти люди особенные, но это не недостатки, которые 

делают их особенными. Эти люди особенные, но нам необходимо следить за нашим языком, 

чтобы мы не сказали (не произнесли таких утверждений как): «Бог сделал это. Ему (было Ему 

угодно) приятно, чтобы эти люди имели такие недостатки. Это было угодно Ему, поместить 

болезнь на этого человека.» Это не правильно. И это не является истинным. 

Причина номер 28-мь, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что воля 

Бога для всех быть исцеленными, это то, что мы являемся Божиими Священниками. 

В те дни только семья Аарона была священнической семьей, но Библия в Книге Откровений 

1:5 говорит нам следующее: «5 и от Иисуса Христа, Который есть свидетель верный, первенец 

из мертвых и владыка царей земных. Ему, возлюбившему нас и омывшему нас от грехов 

наших Кровию Своею…» 

В Книге Откровений 5:10 говорится: «и (Он, Иисус) соделал нас царями и священниками Богу 

нашему; и мы будем царствовать на земле.»  

Являемся ли мы Его Священниками? Изменилось ли Его отношение к священству со времен 

Ветхого (Старого) Завета. Когда мы читали Старый Завет (мы установили), что Он (Бог) не 

хотел, чтобы одноглазые, больные, и с различными (телесными) недостатками люди были 

частью Его священства; изменился ли Он сегодня, и безразлично ли Ему если одноглазые, 

больные и с различиными (телесными) недостатками люди, являются частью Его священства? 

Нет! Он (Бог) не изменился! Он все еще такой же! Это все еще Его воля в том, чтобы Его 

Священники были исцеленными, чистыми, и целостными (и совершенно здоровыми). 

«Хорошо! Но что если мое тело еще не стало абсолютно здоровым?» Верьте в то, что оно 

станет абсолютно здоровым. 

Мы сможем увидеть больше, когда мы рассмотрим следущую причину. В Книге Левитам 

22:18-19 Бог говорит нам о приношениях, и Он говорит Аарону и Его Сыновьям. Священики 

совершают жертвоприношения и они приносят (различные) приношения. В 19-ом стихе Бог 

говорит (сказал) им: «То, чтобы сим приобрести благоволение [от Бога, жертва] [должна 

быть] без порока, мужеского пола, из крупного скота, из овец и из коз. никакого [животного], 

на котором есть порок, не приносите; ибо это не приобретет вам благоволения.»  

Далее в последней части 21-ого стиха мы можем читать: «То [жертва должна быть] без порока 

(совершенная), чтоб быть угодною [Богу]: (никакого порока не должно быть на ней).» 

Угодная. [Животного] Слепого, или поврежденного, или уродливого, или больного, или 

коростового, или паршивого, таких не приносите Господу и в жертву не давайте их на 

жертвенник Господень.» В 24-ом (и 25-ом ) стихе говорится: «[Животного], У которого ятра 

раздавлены, разбиты, оторваны или вырезаны, не приносите Господу и в земле вашей не 

делайте [сего] и из рук иноземцев не приносите всех таковых [животных] в дар Богу вашему, 

потому что на них повреждение, порок на них: не приобретут они вам благоволения.» Богу не 

было угодно, чтобы люди приносили в жертву или в качестве приношений больных 

животных. Бог заповедал им, чтобы они не приносили (к Нему в жертву ничего) никакого 

уродливого, больного, ущербного, поврежденного, или с телесными недостатками 

(деформированного). 
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С Книге Малахии 1:7 говорится: «Вы приносите на жертвенник Мой нечистый хлеб, и 

говорите: 'чем мы бесславим Тебя?' –Тем, что говорите: 'трапеза Господня не стоит 

уважения'.И когда приносите в жертву слепое, не худо ли это? или когда приносите хромое и 

больное, не худо ли это? Поднеси это твоему князю; будет ли он доволен тобою (и 

благосклонно ли примет тебя? говорит Господь Саваоф).» В 11-ом стихе говорится: «11 Ибо 

от востока солнца до запада велико будет имя Мое между народами, и на всяком месте будут 

приносить фимиам имени Моему, чистую жертву; велико будет имя Мое между народами, 

говорит Господь Саваоф. А вы хулите его тем, что говорите: 'трапеза Господня не стоит 

уважения, и доход от нее–пища ничтожная'. Притом говорите: 'вот сколько труда!' и 

пренебрегаете ею, говорит Господь Саваоф, и приносите украденное, хромое и больное, и 

такого же свойства приносите хлебный дар: могу ли с благоволением принимать это из рук 

ваших? говорит Господь.» Бог уже сказал своему народу в других местах Писания: «Жертва 

не угодна мне (Я её не приму). Это не приемлемо для Мня (не угодно Мне.»  Мы видели это 

уже примерно три раза (в трех местах из Писания). Что сделало жертву неугодной для 

Господа? Болезнь, деформация (недостатки), и другие повреждения. 
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Глава 29. Наши Тела – Живая Жертва Богу. 

В Послании к Римлянам 12:1 говорится: «Итак умоляю вас, братия, милосердием Божиим, 

представьте тела ваши в жертву живую, святую, благоугодную Богу, [для] разумного 

служения вашего». 

Мы понимаем слово «святой» («жертва святая»), но люди очень часто просто пропускают 

описание той части, где дано описание требуемых условий для жертвоприношения, для того 

чтобы жертва была угодной Богу. Жертва (жертвы) должны быть чистыми. Жертва должна 

быть полноценной, и здоровой. Жертвы должны быть как «Флаффи» (В нашей церкви мы 

используем термин «Флаффи» (пушистая, здоровая овца), для того чтобы дать описание 

(синоним) самое лучшее). Самая лучшая овца может быть названа «Флаффи» («Пушок, 

Пушистик, Пушисточка»). Хорошо, если Бог желает, чтобы Его овцы были как «Флаффи», 

почему тогда Бог не желал бы того, чтобы Его тело было как «Флаффи»? Лучшим – самым 

лучшим.  

Причина номер 29-ть, которая лежит в основании нашей уверенности в том, что воля 

Бога для нас быть исцеленными сегодня, это то, что наши тела – это живые жертвы 

(Богу).» Наши тела должны быть полноценными, и они должны быть чистыми. 

Человек может думать: «Означает ли это то, что я не угодный (Богу) Священник, если мое 

тело имеет заболевание (в моем теле есть болезнь)? Означает ли это то, что я не угоден Богу, 

если мое тело имеет (заболевание) болезнь?» Нет! Богу была не угодна не овца, но 

заболевание. Это не вы и не ваше тело – то, что не угодно Богу – это болезнь. Не 

отождествляйте себя с болезнью. Не говорите, что «такая-то» болезнь – это я.» Говорите: 

«Нет! Это внешний (инородный, незванный) враг. Это болезнь не имеет никакого права быть в 

моем теле. Я сопротивляюсь ей (я ей противостою)!» И позвольте мне сказать вам, что вам 

необходимо об этом сделать. 

Религиозные люди и даже некоторые представители медицинской науки скажут, что вам 

необходимо принять эту болезнь (смириться с этим, как факт). «Смиритесь с этим – это 

ваша участь в жизни. Это то, что с вами произошло. Это то, кто вы (теперь). Отождествляйте 

себя в этим.» А я говорю вам: «Нет! Вам нет необходимости это принимать.»  

Какой-нибудь человек (или еще кто-то) может вам сказать: «Хорошо! Я таким родился.» Вам 

все равно нет необходимости смиряться с этим (и это принимать). Бог творит чудеса. 

«Хорошо! У меня было это (заболевание) всю мою жизнь.» Ну и что, это заболевание все  

равно не больше Бога. Все возможно тому, кто верит («все возможно верующему»)! 

Вы не хотите чувствовать себя осужденным, и вы не хотите чувствовать о чем-то плохо, но вы 

хотите быть убеждены в том, что Бог не возложил эти болезни на вас. Бог не создал вас таким 

образом. И в этом нет Его воли. Вам нет необходимости принимать это (и смиряться) с этим. 

Вам не нужно просто ложиться и говорить: «Хорошо! И вот теперь все! В этом есть (и в этом 

заключается) для меня воля Бога!» Не более того, чем вы можете сказать, что воля Бога для 

вас быть бедным, потому что вы были рожвдены бедным, или «я был рожден в семье, которая 

не верит в Бога, поэтому мне суждено оставаться потерянным.» Нет! Его воля имеет 

откровение (и открывается) в Его Слове, и Его воля в том, чтобы люди были чистыми и 

исцеленными, и цельными (полноценными) и сильными. 
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Библейские записи, свидетельствуют о том, что Иисус (Христос) исцелил увечных. (Евангелие 

от Матфея 15:30). Он исцелил и сделал увечных цельными (полноценными). Что такое 

«увечный человек»? Увечный – это когда кто-то был подвержен атаке со стороны тигра, 

который ухватился за руку этого человека и откусил её. В результате этого, человек потерял 

руку (и больше её не имеет)  – и Бог дал (прирастил) этому человеку руку, опять. Увечными 

также считаются люди, которым были нанесены уколы и порезы ножом, дубинками в битве; 

люди, которые потеряли уши, пальцы, пальцы на ногах и носы, – и Иисус исцелил их и Он 

сделал их полноценными. Иисус полностью восстановил этих людей в здоровье и разуме. 

 

Скажите вслух:  

 

«Я могу быть полноценным. Я могу быть здоровым. Я могу быть сильным. 

В этом есть воля Бога. Все возможно верующему (тому кто верит). 

Все возможно верующему (тому кто верит). И я верю!» 

Когда я учил этому на наших служениях, я слышал в моем духе, что будут свидетельства, 

свидетельства чудес. Члены (части) тела, которые были утеряны, или без которых люди были 

рождены будут восстановлены. Бог восстановит части тела для этих людей. 

Некоторые люди могут сказать: «Ах, я не верю в это.» Такие люди не верят, что Бог может это 

сделать. Они верят, что (даже) с Богом определенные чудеса невозможны. Но, Мы в 

действительности в это верим. Слава Богу! 

Теперь заметьте, о чем говорит Евангелие от Луки 17:11: «Идя в Иерусалим, Он проходил 

между Самариею и Галилеею. И когда входил Он в одно селение, встретили Его десять 

человек прокаженных, которые остановились вдали и громким голосом говорили: Иисус 

Наставник! помилуй нас. Увидев [их], Он сказал им...» будьте терпеливы (потерпите), ребята 

и смиренно несите свой крест, потому что ваша участь в жизни, и Бог так усмотрел, чтобы эта 

болезнь (этот недуг) была благословением в вашей жизни. Поэтому позвольте этому быть 

свидетельством того, что вы любите Его все равно (и не смотря ни на что). Конечно, это 

хорошо любить (Господа) Бога, несмотря ни на что (при любых обстоятельствах), независимо 

от того, что происходит в вашей жизни, но это было бы неправильно сказать, что Бог 

возложил эту болезнь на людей. Это было бы ошибочным сказать, что Бог был причиной того, 

какими рождаются люди (что люди рождаются с недостатками). Это неправильно, потому 

что болезни – имеют без – Божное происхождение. Болезни – не от Бога. И они не отражают 

природу (сущность) Бога. Болезни – это уродство. Они – противны (неприятны). Они 

(пахнут) превращают людей в плохо – пахнущие существа. И они (эти болезни) предают 

людей гниению во время их жизни (в то время, когда эти люди еще живут). Может ли это 

быть от Бога? Отражает ли это сущность Бога (Является ли это Божественным образом)? 

Болезни «берут» прекрасное Божественное создание, которое Бог сотворил по Своему образу 

и подобию и изуряют (истощают) и извращают его и искажают его до такой степени, что это 

творение едва напоминает нам о Боге. Каким образом Богу может быть это угодно? И это не 

угодно Ему. Поэтому когда (наконец) творение будет исправлено и восстановлено, тогда этого 

уродства больше не будет. На новом небе (небесах)  и новой земле больше не будет головной 

боли, больше не будет страданий и боли. Больше не будет болезней и больниц, кладбищ и 

психиатрических больниц. Почему? Потому все эти болезни (и уродства) не были от Бога; и 

это имеет место на земле только по причине греха, и проклятия, и смерти. Но скоро и очень 

скоро, даже самой смерти больше не будет, и все что будет так это жизнь, жизнь с избытком 

(изобильная жизнь), которую Иисус пришел дать нам всем. 
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Но я (в свою очередь) хочу пользоваться преимуществами первоначатков (будущего века), 

использовать задаток, первую часть этого (грядущего века) до того как мы получим остальную 

часть. 

Итак, те больные люди (были полностью) покрыты проказой. Они находились в смертельном, 

неисцелимом состоянии, и Иисус (Он) сказал: «Пойдите, покажитесь священникам.» Вы 

прочитали это? Помните, когда мы читали Книгу Левитам, ранее? Помните место (из этой 

Книги), которое соответствует тому о чем говорит Иисус? Прокаженные люди могли показать 

себя священникам только после того, как они были исцелены, но в данный момент времени – 

являются ли они исцеленными (выглядят ли они как исцеленные люди)? Чувствуют ли они 

себя как исцеленные люди? Они полностью покрыты проказой. Они могли пойти к 

священникам только после того, как они были исцелены и очищены, от этого прокаженного 

состояния, и после того как их тела прошли полное исцеление и были чисты. Только после 

этого они могли пойти к священникам и сказать: «Господь (Бог) исцелил меня.» И тогда 

священники должны были позволить им войти (внутрь) и обрить их головы, и они должны 

были сменить их одежду и омыться. После этого священник должен был осмотреть их и 

объявить чистыми и принятыми в общество. Они не могли быть объявлены чистыми до того 

как они очистились, потому что они были не приняты среди людей, и конечно в доме Бога. Но 

в данном месте Писания Иисус говорит им: «Идите и покажите себя священникам», но 

симптомы проказы на их телах очевидны. Они (все еще) плохо пахнут. И их кожа все еще 

продолжает умирать (растлевать) на них, в то время когда они еще ходят. 

Вы можете спросить: «Брат Киф, а что если состояние моего тела все еще неприемлемое?» 

Господь (Иисус) показал вам, что вам необходимо делать (в этом месте Писания). Что вам 

необходимо сделать? Вам не нужно переживать (заботиться) о том, как вы себя чувствуете, 

или каким образом вы выглядете, или пахнете, как ходящие мертвецы. Что Господь сказал вам 

делать? В 14-ом стихе Он (Иисус) сказал им, чтобы они пошли и показали себя священнику. 

«И когда они шли, то они очистились.»  Они очистились! 

Я хочу, чтобы вы знали, что у вас есть Первосвященник. У вас есть Первосвященник, 

сошедший с небес: Иисус – Сын Божий. Вы можете спросить: «Что если состояние моего тела 

все еще неприемлемо? Что если у меня по прежнему есть (следы, места) осквернения и 

гниения (пораженные места тела), которые неприятны Богу? Что Господь сказал? 

Представьте Ему тела ваши, как угодные. Идите к Нему и зовите ваше тело чистым. 

«Называйте несуществующее, как существующее.» Называйте ваше тело исцеленным, 

называйте его цельным, и когда вы пойдете (к Нему) и будете это делать, то вы очиститесь.  

Не сидите и не плачьте, и не говорите: «Мое состояние и мое тело неприемлемо (неугодно) 

для Господа.» Он уже купил и заплатил за наше исцеление. Он взял (на Себя) эту немощь. Он 

понес (на Себе) эти болезни, и Он взял (на Себя) наши боли. Что вам надлежит делать? Вам 

нужно встать и согласиться с ним. Вам нужно встать и назвать ваше тело исцеленным 

(здоровым), даже несмотря на то, что вы (может быть) все еще видите и ощущаете и 

чувтствуете запах этих симптомов (болезни). Назовите ваше тело исцеленным. Назовите его 

цельным и представьте его Господу, вашему Первосвященнику и скажите: «Господи, я 

приношу эту живую жертву Тебе. Я  называю его цельным (целостным, полноценным), я 

называю его исцеленным на основании освободительной работы Иисуса.» И когда вы 

пойдете, может быть это не будет так выглядеть, когда вы скажете это первый раз, я имею 

ввиду ваши ощущения, но когда вы пойдете, вы очиститесь. Вы будете исцелены. Все 

возможно верующему. 
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Глава 30. Мы Являемся Невестой Христа. 

Позвольте мне сделать небольшой обзор. Причина номер 25-ть нашей уверенности в том, что 

воля Бога (для всех нас) быть исцеленными заключается в том, что Он – Лоза, а мы ветви. 

Причина номер 26-ть заключается в том, что наши тела являются членами (тела) Христа. 

Причина номер 27-мь была основана на том, что ваше (наше) тело – есть Храм Духа Святого. 

Причина номер 28-мь говорит нам о том, что мы есть Священники Бога. Причина номер 29-ть 

заключается в том, что наши тела являются живой жертвой Богу; (которая) «жертва святая и 

угодная» Богу. 

Теперь мы рассматривает причину номер 30-ть. Вы ожидали того, что мы все-таки сюда 

доберемся? Это было хорошее путешествие!!! Мы уверены в том, что воля Бога для всех нас 

быть исцеленными, потому что Мы – есть Невеста Христа. 

В Первом Послании к Корифянам 11:7, в данном месте Писания Апостол Павел говорит о 

мужчинах и женщинах, или на самом деле, можно сказать, что он говорит о мужьях и женах, в 

данном конкретном случае (в данном особенном применении). Апостол Павел сказал (в данном 

стихе): «Итак муж не должен покрывать голову, потому что он есть образ и слава Божия; а 

жена есть слава мужа.» И все мужчины сказали вместе вслух ...: «Аминь!» Женщина, есть 

слава мужчины.  

Называемся ли мы (Церковь) в Писании Невестой Христа? Мы уже видели, что не только наш 

дух, но и наши тела, также являются членами и частью (тела) Христа. И более того, наши 

тела были искуплены и за них было заплачено. Мы будем иметь эти тела вечно – 

благодарение Богу за это, и они будут прославлены.  

Иисус – наш Муж, и мы Его Невеста. (Скажите мне) Сколько мужчин хотели бы (желали бы 

того), чтобы их жена была больна? Каким преимуществом это может дать быть для нас 

(Какую пользу это может принести семье)?Улучшит ли это их отношения? Когда жена 

болеет, она не желает (обычно) никакого общения и нехочет никуда ходить или делать что-

либо вместе с мужем. А (также) болезнь влияет на красоту и сияние (блеск), её  ауру, не так 

ли? 

В Книге Песня Песней (Царя Соломона), муж и жена являются прототипами Христа и Церкви, 

и муж (в этой книге) описывает красоту своей жены. Муж говорит в Книге Песни Песней 4:7, 

«Вся ты прекрасна, возлюбленная моя, и пятна нет на тебе!» 

Муж говорит: «Ты прекраснейшая из женщин.»  

Муж говортит в Песне Песней 6:4, «Ты прекрасна!» 

В девятом стихе: «Единственная моя.» 

В 10-ом (десятом) стихе, и это очень поэтично, муж говорит: «Кто эта, блистающая, как заря, 

прекрасная, как луна, светлая, как солнце, грозная, как полки со знаменами?» 

Является ли это картиной слабой, сломленной, и измученной невесты? Нет! Болезнь 

обворовывает (грабит) невесту от того как она выглядит, её красоту и её блеск.  
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Мы являемся Его Невестой. Если наш Муж, Иисус Христос, желает того, чтобы мы были 

больны, то тогда Его желания были абсолютно вне всякой гармонии с чувтствами каждого 

мужа на (этой) планете, не так ли? Как бы вы могли бы это понять? Я являюсь частью 

невесты, и жених (Муж) говорит мне, что «Это Ему угодно, чтобы я был болен, если я 

являюсь Его Невестой?» Я бы сидел и часал бы свой затылок (в недоумении), потому что я 

(лично) никоим образом не желаю, чтобы моя жена Филис была больна (болела). Я не могу 

найти ни одну причину, почему бы я когда-нибудь хотел того, чтобы она была больна и была 

слабой. Хорошо! Желает ли Господь, чтобы Его Невеста была больна? Желает ли Он, чтобы 

мы были больны? Желает ли Он, чтобы наши дни были сокращены, или чтобы мы были 

истощены, или сломлены, или чтобы наша красота и наше здоровье были отняты от нас? Нет! 

В Послании к Ефесянам 5:25, Апостол Павел говорит: Мужья, любите своих жен, как и 

Христос возлюбил Церковь и предал Себя за нее.»  

Итак, если Христос сделал Свою Невесту больной, то тогда и для нас будет правильным 

сделать наших Невест (или Жен) больными – травить их, причинять боль, прививать им 

различные болезни. Почему? «Потому что это то, что Господь делает по отношению к нам. Он 

полагает болезни на нас для того, чтобы мы чему-то научились.» Вы скажете: «Нет! (Это 

неправильно!)» – и это будет правильным ответом. Но вы понимаете, что миллионы Христиан 

верят в то о чем мы говорим? И это противоречит Писанию! Это противоречит тому, что Он 

(Господь) сказал нам, чтобы мы делали. Он сказал (заповедал нам): «Мужья, любите своих 

жен, как и Христос возлюбил Церковь... (и предал Себя за нее).» Это означает помогайте им, 

заботьтесь о них, помогайте им достигнуть максимума во всем, что они делают, помогайте им 

достигнуть их максимального потенциала (возможностей). Сколько мужей желают видеть их 

жен светящимися, сильными, красивыми и здоровыми? Невозможно себе представить то, 

чтобы мы желали видеть наших жен больными, сломленными, слабыми и немощными. Это 

невозможно! И мы являемся прообразами Христа и Церкви. 

Господь заповедал нам: «Мужья, любите своих жен, как и Христос возлюбил Церковь и 

предал Себя за нее, чтобы освятить ее, очистив банею водною посредством слова; чтобы 

представить ее Себе славною Церковью, не имеющею пятна, или порока, или чего-либо 

подобного, но дабы она была свята и непорочна.» В этом является воля Бога.  

Некоторые могут сказать: «Ну, это духовно (здесь данный аспект (взаимоотношений) 

рассматривается с духовной точки зрения).» Да это духовно, но это также включает и наши 

тела. И это имеет доказательство в многих Стихах Писания. Что именно сказано в данном 

месте Писания? «Мужья, любите своих жен,» – каким образом? Если вы будете читать далее, 

то здесь сказано: «Как свои тела.» 

Заботится ли Бог о данном (материальном) теле? Осуществил ли Он обеспечение для этого 

тела? Иисус не просто пошел на Крест в духе. Он пошел на Крест и понес на нем Свое тело. 

Он принес в приношение Свой Дух за наш дух, Его Душу за нашу душу, Его Разум за наш 

разум, и Его Тело за наше тело. Он понес наши грехи на Кресте, но Он также взял на Себя 

наши немощи, Он понес наши болезни, и Он взял на Себя наши боли, также. И ранами Его мы 

исцелились. 

Мне все равно, что вы думаете о том, что делают или не делают другие люди, (самое главное – 

это знать) уверенны ли вы (сами) в том, что воля Бога для вас быть исцеленными? 

Независимо от того, что вы пережили (или каков ваш личный опыт) и что вы не пережили, это 
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все равно не изменит Писание (Библию). Его воля всегда была и есть и всегда будем в том, 

чтобы мы были исцелены (прямо) сейчас! Слава Богу! 
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101 Высказываний Бога об Исцелении. 

Каким образом мы устанавливаем для себя тот факт, что воля Бога для нас быть или не быть 

исцеленными? Мнения других людей и то, что говорят другие не является определящими в 

данном аспекте. Что (Сам) Бог сказал нам об этом (о Его воле на исцеление). Помните, что Бог 

не смотрит на лица (Он нелицеприятен) (Книга Деяний 10:34), и Он никогда не изменяется 

(Книга Пророка Малахии 3:6). Поэтому то, что Бог сказал людям вчера, Он тоже говорит вам 

и сегодня. Слово Божее – это (когда) Бог говорит ко мне. 

Следующие высказывания (цитаты, стихи из Писания, утверждения) взяты непосредственно 

из Библии, и процитированы с незначительными (малыми) изменениями или полностью без 

изменений. Глаголы и структура предложений были измененны с той целью, чтобы вы могли 

применить дынные высказывания для себя лично и суммировать (определенные 

умозаключения) мысли для определенных (отдельных) случаев (и примеров). Также, многие из 

нижеприведенных утверждений имеют фразы, которые предшествуют им в Писании, 

например: «Если ты будешь исполнять Мои заповеди,» «Если ты поверишь ... будешь 

послушен ...» и т.д.) 

Старый (Ветхий) Завет. 

Бог сказал:  

1. Ибо Я Господь, целитель твой. (Исход 15:26) 

2. Пусть будут дней твоих сто двадцать лет. (Бытие 6:3) 

3. Ты (отойдешь к отцам твоим в мире) [и] будешь погребен в старости доброй. (Бытие 

15:15) 

4. 26Войдешь во гроб в зрелости, как укладываются снопы пшеницы в свое время. (Иов 

5:26) 

5. и увижу кровь и пройду мимо вас, и не будет между вами язвы губительной, когда 

буду поражать землю Египетскую. (Исход 12:13) 

6. и отвращу от вас болезни ... число дней твоих сделаю полным. (Исход 23:25-26) 

7. никаких лютых болезней Египетских, которые ты (которых ты боишься) знаешь, Я 

не наведу на тебя, но Я (Господь) отдалю от тебя всякую немощь. (Второзаконие 7:15) 

8. Я сделаю тебе добро и да умножатся дни ваши в вы жили много (долго) времени, 

сколько дней небо будет над землею. (Второзаконие 11:9, 21) 

9. И обратит Господь Бог твой проклятие (его) в благословение тебе, ибо Господь Бог 

твой любит тебя. (Второзаконие 23:5, Неемия 13:2) 
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10. Я избавил (искупил) тебя от всякой болезни и всякой язвы (не написанную в книге 

закона сего). (Второзаконие 28:61, К Галатам 3:13) 

11. Как дни твои, [будет умножаться] (сила и) богатство твое. (Второзаконие 33:25) 

12. Я нашел (жертву) умилостивления для тебя, и (тогда) тело твое сделается свежее, 

нежели в молодости; ты возвратишься к дням юности своей. (Иов 33:24-25) 

13. Я исцелил тебя и поднял тебя (вывел) душу твою из могилы; ты спас меня от падения 

в бездну. (Псалтирь 29:1-3) 

14. Я дам тебе силу (народу Своему), и благословлю тебя миром. (Псалтирь 28:11) 

15. Я сохраню тебя и сберегу твою жизнь. (Псалтирь 40:3) 

16. Я (Господь) укреплю тебя на одре болезни твоей. Я изменю все ложе твое в болезни 

твоей. (Псалтирь 40:4) 

17. Я – здоровье внешности твоей (Спаситель Твой) и твой Бог. (Псалтирь 42:5) 

18. (Никакая) язва не приблизится к жилищу твоему (Псалтирь 90:10) 

19. Я насыщу тебя долготою дней (и явлю ему спасение Мое). (Псалтирь 90:16) 

20. Я исцеляю все болезни (недуги) твои. (Псалтирь 102:3) 

21. Я послал слово Мое и исцелил тебя, и избавил тебя от могилы твоей. (Псалтирь 

106:20) 

22. Ты не умрешь, но будешь жить и возвещать дела Господни. (Псалтирь 117:17) 

23. Я исцеляю сокрушенное сердце твое и врачую скорби твои. (Псалтирь 146:3) 

24. Умножатся тебе лета жизни. (Притчи 4:10) 

25. Вера твоя в Слово Мое будет здравием для тела твоего и питанием для костей твоих. 

(Притчи 3:8) 

26. Мои Слова – жизнь для тебя, и здравие/лекарство для всего тела его. (Притчи 4:22) 

27. (Светлый взгляд радует сердце) (Моя) добрая весть утучняет кости. (Притчи 15:30) 
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28. (Моя) Приятная речь – сладка для твоей души и целебна для твоих костей. (Притчи 

16:24) 

29. Моя радость (пред Господом) – подкрепление для вас. Веселое сердце благотворно, 

как врачевство.... (Неемия 8:10, Притчи 17:22) 

30. Тогда откроются глаза слепых. И очи видящих не будут закрываемы. (Исаия 35:5, 

32:3) 

31. Уши слышащих будут внимать. И уши глухих отверзутся. (Исаия 32:3, 35:5) 

32. Язык немого будет петь, и косноязычные будут говорить ясно. (Исаия 35:6, 32:4) 

33. Тогда хромой вскочит, как олень. (Исаия 35:6) 

34. Я исцелю тебя и дарую тебе жизнь. Я спасу тебя. (Исаия 38:16, 20) 

35. Я даю утомленному силу. И Я изнемогшему дарую крепость. (Исаия 40:29)  

36. Я обновлю твоею силу и Я укреплю тебя, и помогу тебе. (Исаия 40:31, 41:10) 

37. До твоей старости Я (тот же буду), и до седины вашей Я же буду носить [вас]; Я 

создал и буду носить, поддерживать и охранять вас. (Исаия 46:4) 

38. Я взял на Себя твои немощи. (Исаия 53:4) 

39. Я понес твои болезни. (Исаия 53:4) 

40. Я был поражен болезнью ради тебя. (Исаия 53:10) 

41. Ранами Моими ты исцелен. (Исаия 53:5) 

42. Я исцелю тебя. (Исаия 57:19) 

43. Тогда откроется, как заря, свет твой, и исцеление твое скоро возрастет. (Исаия 58:8) 

44. Я восстановлю твое здоровье (Я обложу тебя пластырем) и Я исцелю тебя от ран 

твоих. (Иеремия 30:17) 

45. Я исцелю и уврачую тебя (приложу ему пластырь и целебные средства), и уврачую 

тебя, и открою тебе обилие мира и истины. (Иеремия 30:17) 
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46. Я раны твои (пораненную) перевяжу, и то что болеет (больную) укреплю. (Иезекииль 

34:16) 

47. Вот, Я введу дух в вас, и оживете. И вложу в вас Дух Мой, и оживете. (Иезекииль 

37:5, 14) 

48. Где войдут две струи, будет живо. И воды [в море] сделаются здоровыми, и, куда 

войдет этот поток, все будет живо там. (Иезекииль 47:9) 

49. Взыщите Меня, и будете живы. (Амос 5:4) 

50. Я взошел с исцелением в лучах Моих (крыльев). (Малахия 4:2) 

Новый Завет. 

51. Я хочу, очистись! (От Матфея 8:3) 

52. Я взял на Себя твои немощи. (От Матфея 8:17) 

53. Я понес на Себе твои болезни. (От Матфея 8:17) 

54. Если вы больны, тогда вы нуждаетесь во враче. (Я – Господь, Врач твой!) (От Матфея 

9:12 и Исход 15:26) 

55. Я (движим состраданием к больным) сжалился над нами, и Я исцеляю (больных) их. 

(От Матфея 14:14) 

56. Я исцеляю всякую болезнь и всякую немощь в людях. (От Матфея 4:23) 

57. По вере вашей да будет вам. (От Матфея 9:29) 

58. Я даю вам силу и власть над нечистыми духами, чтобы изгонять их и врачевать 

всякую болезнь и всякую немощь. (От Матфея 10:1, От Луки 9:1) 

59. Я исцеляю их всех. (От Матфея 12:15, К Евреям 13:8) 

60. И все люди, которые прикасались ко Мне, были (полностью) исцелены. (От Матфея 

14:36) 

61. Исцеление – хлеб детей (Божиих). (От Матфея 15:26) 
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62. Я всё хорошо делаю. Я глухих делаю слышащими, и немых—говорящими. (От Марка 

7:37) 

63. Если сколько-нибудь можешь веровать, всё возможно верующему. (От Марка 9:23, 

11:23, 24) 

64. Когда на вас будут возложены руки, то вы будете здоровы. (От Марка 16:18) 

65. Мое помазание исцеляет сокрушенных сердцем, освобождает пленных, 

восстанавливает зрение (дает) слепым прозрение, отпускает измученных на свободу. 

(От Луки 4:18, Исаия 10:27, 61:1) 

66. Я исцеляю каждого, кому требуется исцеление (исцелял). (От Луки 9:11) 

67. Ибо Я (Сын Человеческий) пришел не губить души (жизни) человеческие, а спасать. 

(От Луки 9:56) 

68. Се, даю вам власть наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражью, и ничто не 

повредит вам. (От Луки 10:19) 

69. Болезнь является бременем (пленением) сатаны, и вы дожны быть освобождены от 

(этих уз) этого пленения сегодня. (От Луки 13:16, 2-е Коринфянам 6:2) 

70. Во Мне есть жизнь! (От Иоанна 1:4) 

71. Я есть хлеб жизни (Божий). Я даю жизнь миру. (От Иоанна 6:33) 

72. Слова, которые говорю Я вам, суть дух и жизнь. (От Иоанна 6:63) 

73. Я пришел для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком. (От Иоанна 10:10) 

74. Я есмь (есть) воскресение и жизнь! (От Иоанна 11:25) 

75. Если чего попросите во имя Мое, Я то сделаю. (От Иоанна 14:14) 

76. Вера во имя Мое, (имя Мое) укрепляет вас, и вера (которая от Него), дарует вам 

полное исцеление. (Деяния 3:16) 

77. Я простираю руку Мою, чтобы исцелять. (Деяния 4:30) 

78. Я, Иисус Христос, полностью исцеляю тебя. (Деяния 9:34) 
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79. Я благотворю и исцеляю всех, обладаемых диаволом. (Деяния 10:38) 

80. Моя сила прекращает болезни твои. (И они отходят от тебя). (Деяния 19:12) 

81. Закон Духа жизни (во мне) во Христе Иисусе освободил меня от закона греха и 

смерти. (К Римлянам 8:2) 

82. Тот же самый Дух, который воскресил Меня из мертвых,  живет в тебе (вас), то 

Воскресивший Христа из мертвых оживит и ваши смертные тела Духом Своим, 

живущим в вас. (К Римлянам 8:11) 

83. Ваше тело (ваши тела) суть Мои члены (Христовы), части Моего тела. (1-е 

Коринфянам 6:15) 

84. Ваши тела (твое тело) суть Храм Моего (живущего в вас) Святаго Духа. Посему 

прославляйте Меня (Бога) и в телах ваших и в душах ваших, которые суть Божии. (1-е 

Коринфянам 6:19-20) 

85. Если вы будете (правильно) рассуждать (размышлять) о Моем теле, которое было 

распято (сломлено) ради вас (тебя) и будете судить сами себя, то не вы не будете 

судимы и не будете немощными, больными, или не умрете преждевременно. (1-е 

Коринфянам 6:19-20) 

86. Я поместил в Мое тело дары исцелений. (1-е Коринфянам 12:9) 

87. Моя жизнь (Иисусова) открылась в вашем (твоем) смертном теле (вашем). (2-е 

Коринфянам 4:10-11) 

88. Я избавил тебя от столь [близкой] смерти, и избавляю, и при твоей на Меня надежде 

(и вере в Меня), и еще избавлю. (2-е Коринфянам 1:10) 

89. Я дал вам (тебе) Мое Имя и Я все покорил под ваши ноги. (К Ефесянам 1:21-22) 

90. Я желаю, чтобы было тебе благо, и ты был долголетен на земле. (К Ефесянам 6:3) 

91. Я избавил тебя от власти тьмы (и ввел в Царство возлюбленного Сына Своего). (К 

Колоссянам 1:13) 

92. Я избавлю тебя (Господь) от всякого злого дела. (2-е Тимофею 4:18) 
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93. Я вкусил смерть за тебя. Я (разрушил дьявола, который имел силу смерти). И Я 

избавил тебя от страха смерти и рабства. (К Евреям 2:9, 14-15) 

94. Я омыл твое тело водою чистою. (К Евреям 10:22, К Ефесянам 5:26) 

95. Итак, укрепите опустившиеся руки и ослабевшие колени.  Дабы хромлющее не 

совратилось, а лучше позвольте Мне это исцелить (исправить). (К Евреям 12:12-13) 

96. Пусть пресвитеры Церкви помолятся над вами, помазав вас елеем, во Имя Мое и Я 

восставлю вас (из вашей болезни). (Иакова 5:14-15)  

97. Молитесь друг за друга, и Я исцелю вас (тебя). (Иакова 5:16) 

98. Ранами Моими вы исцелились (вы были исцелены). (1-e Петра 2:24)  

99. Моей Божественной силой даровано вам (тебе) все потребное для жизни и 

благочестия, через познание Меня, Призвавшего вас славою и благостию. (2-e Петра 

1:3) 

100. Жаждущий пусть приходит, и желающий пусть берет воду жизни даром. (Откровение 

22:17) 

101. Возлюбленный! молюсь, чтобы ты здравствовал (и преуспевал во всем, как 

преуспевает душа твоя). (3-e Иоанна 2) 
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